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Je voudrais dédier ce que j'ai apporté à ce livre à la mémoire de ma mère et de mon père, qui
seraient  probablement  encore  avec  nous  aujourd'hui  si  je  savais  alors  ce  que  je  sais
maintenant.J'espère seulement que cette information empêchera d'autres familles de vivre ce que la
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Le  but  de  cette  compilation  est  de  présenter  l'état  actuel  des  connaissances  concernant
l'utilisation des huiles/extraits de cannabis en médecine.Toutes les informations sont présentées
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des informations contenues dans ce livre.

Jindrich Bayer, mars 2022
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Devise
« Vous ne pouvez pas gérer une économie de manière rationnelle sans cannabis/chanvre, c'est
une mission impossible.La même chose s'applique à la médecine - vous ne pouvez pas faire de
la médecine bien et rationnellement sans cannabis, vous ne pouvez tout simplement pas faire le
travail de la meilleure façon possible.Pas parce que je dis mais parce que c'est comme ça. JB

Pourquoi s'appelle-t-il RSO ?
"Jack Herer a commencé à l'appeler l'huile Rick Simpson ou RSO.Rick ne voulait pas qu'il porte
son nom de cette façon et il m'a fallu du temps pour le convaincre que c'était en fait une bonne
idée.L'astuce est  qu'il  existe de nombreuses huiles de chanvre/cannabis et  de nombreuses
façons de produire une huile ou un extrait et de nombreux patients ont été amenés à acheter
des huiles ou des extraits de qualité inférieure.

RSO est produit en utilisant une méthode spécifique, à partir de matériaux spécifiques et d'une
manière spécifique, il devrait donc s'appeler ce qu'il est - RSO.RSO n'est pas BHO (huile de
miel de butane), RSO est décarboxylé et très puissant et sédatif.Le meilleur RSO est de 95 à 98
% de THC, 1 à 2 % de CBD et est extrêmement puissant et sédatif.La plupart des autres types
d'extractions ne produiront tout simplement pas une huile aussi puissante sur le plan médical et
souvent, elles n'ont même pas été décarboxylées correctement.Nous traitons généralement de
grandes quantités de cannabis et la méthode de Rick est très efficace et simplifiée pour traiter
de grandes quantités.Vous pouvez traiter une livre de cannabis et produire l'huile en très peu de
temps, en utilisant un équipement facile à trouver dans la plupart des régions du monde.Le but
est  de fabriquer  le  médicament  le  plus  rapidement  possible  afin  que le  patient  n'ait  pas  à
attendre.J. B. »

« Rick n'a pas commencé à l'appeler RSO, d'autres l'ont fait.C'est un bon terme, car il conduit
les gens aux informations  de Rick  sur  les  méthodes et  les matériaux.Rick  est  à juste titre
préoccupé  par  le  fait  que  les  gens  appellent  de  l'huile  qui  n'est  pas  fabriquée  selon  ses
méthodes et recommande le matériel de départ pour produire Phoenix Tears ou RSO.Il sait ce
qui a fonctionné dans sa vaste expérience de traitement des patients, et il veut s'assurer que
les  personnes  très  malades  obtiennent  ce  qu'il  sait  fonctionner,  et  non  quelque  chose  qui
"pourrait être aussi bon" avec le même nom..." Matthew

"Je suis éternellement reconnaissant  d'avoir trouvé Rick Simpson et  JB...  Ça a changé ma
vieLaurie"

"Sans Rick et sa vidéo, je n'aurais pas su qu'il guérit le cancer... bien que j'en sois utilisateur et
cultivateur depuis environ 27 ans, je ne savais pas qu'il avait ces qualités en lui... maintenant je
le fais grâce à Rick Simpson. .. et sans son audace et sa franchise, nous vivrions tous dans le
noir à ce sujet ... pour cette raison, je pense que RSO est un bon nom pour l'huile ... mais RSO
doit être fait selon les instructions RS ... pas un autrel'idée de la personne de ce qui est le
mieux ... si ce n'est pas cassé - ne le répare pas. Pierre

« Quand je travaillais au dispensaire, nous traitions de grandes quantités de cannabis... Nous
parlons de centaines de livres... par extraction !C'est incroyable la quantité de co2 ou de butane
de type n que vous traversez.J'ai pris conscience et j'ai d'abord tout transformé en bubble hash,
puis je l'ai extrait.Cependant, le BHO est en fait PLUS FAIBLE en THC que le RSOSi vous le
fumez, vous le voulez aussi pur que possible pour vos poumons.Si vous en mangez, votre
corps peut gérer un peu de matière végétale sans problème.La méthode au naphta fonctionne
mieux si  vous la préparez à la maison pour la consommation.Peu de gens ont accès à un
laboratoire ou à du butane de qualité médicale pour effectuer une extraction BHO et une purge
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sous  vide  pour  extraire  les  impuretés.La  méthode  de  Rick  a  fonctionné  pour  moi  et  pour
d'innombrables autres personnes, je ne vois pas la nécessité de réparer quelque chose qui
fonctionne parfaitement !" Lee

"Je me fiche de comment ça s'appelle !!!S'il vous plaît, appelez ça comme vous voulez, mais ne
dénigrez pas un homme comme Rick qui a sauvé des milliers de vies et a consacré toute sa vie
à faire passer le mot.Ce n'est tout simplement pas bien !! » Donna

"Je  l'appelle  tout  le  temps  huile  de  chanvre,  parce  que  c'est  ce  que  c'est,  c'est  dans  le
dictionnaire,  juste un autre mot  pour  Cannabis.C'est  un terme à l'ancienne,  mais un terme
correct néanmoins.Nous savons tous de quoi il parle. Dion

«  Les  extractions  au  butane  ne  sont  pas  décarboxylées.Il  sort  à  une  température  trop
basse.J'utilise ISO 99 et j'ai été désespéré et j'ai utilisé l'ISO à 91%.Cela a bien fonctionné et ce
n'est que moi.J'ai commencé à faire ça en 93 avec de l'alcool dénaturalisé mais c'est juste moi
car je suis l'un des nombreux.Tant que tout votre solvant est cuit, je dirais que c'est plus sûr que
ce que la plupart des gens mangent pour le déjeuner.

Ce médicament m'a sauvé la vie lorsque j'étais sur mon lit de mort.L'huile a été donnée et elle a
été fabriquée à la fois à partir de naphta ou d'ISO et tant que tout le solvant est cuit, vous ne
pourrez jamais faire la différence.Merci à tous pour le partage des connaissances, cela n'a pas
de  prix  et  la  science  est  une  série  d'études  répétées  encore  et  encore.D'après  ce  que  je
comprends, le THC étouffe essentiellement les cellules cancéreuses et arrête la mort des autres
cellules cancéreuses,  mais n'endommage pas les cellules saines tant  que vous ingérez de
l'huile forte avec le THCa chauffé au point de le transformer en THC, activant ainsi le THC par la
chaleur.

Ma question est de savoir comment savoir quand il est complètement décarboxylé.Bob et Ann à
Willow Creek Springs Ca est ma vidéo Youtube et me montre après qu'on m'a dit qu'il me restait
3 semaines à vivre.Deux ans plus tard, je dis Joyeuses Pâques et je crois que tout le monde,
malade ou non, devrait également prendre ce médicament à titre préventif.Vous n'avez pas à
attendre d'avoir un cancer ou une autre maladie.Amour." Bob

-- Bien expliqué et bien présenté, Bob, merci.Le plus simple est de mettre l'huile dans une tasse
en acier inoxydable et de la placer dans un four réglé à 130°Celsius pendant environ une heure
ou plus.Ou jusqu'à ce qu'il n'y ait absolument aucune activité à la surface de l'huile.Meilleurs
voeux et Joyeuses Pâques à vous.JB

"BHO et RSO sont deux mondes différents en matière de guérison, un bon RSO est presque
impossible à trouver dans les dispensaires, j'ai essayé à plusieurs reprises de les intéresser -
certains sont très intéressés, d'autres non.Faire le vôtre est assez simple, j'ai vaporisé l'alcool
de mon premier lot sur le capot de mon camion par une journée ensoleillée dans un plat à tarte
en Pyrex.Ce 1er petit lot a changé ma vie.

Je fais  à la  fois du RSO et  du BHO ILS NE SONT PAS COMPARABLES SI VOUS ÊTES
MALADE ET VOULEZ ÊTRE MIEUX --- VOUS DEVEZ PRENDRE L'HUILE DE TYPE RICK
SIMPSON - RSO est simple, il n'a pas besoin d'être réparé de toute façon.Utilisez de bons
bourgeons et vous obtiendrez de bons médicaments.Je pense que les temps utilisés pour faire
les deux sont la principale raison de la différence.La chaleur active les propriétés curatives du
RSO. Michael

« La magie est dans la tête globulaire du trichome.Nulle part ailleurs le THC n'existe sur la
plante.La  plante  produit  du  THC pour  protéger  ses  organes  reproducteurs.Plus  vous  vous
rapprochez  de  ces  parties,  les  bourgeons,  plus  il  y  a  de  trichomes.Par  conséquent,  les
bourgeons  ont  le  plus  de  médicaments  disponibles.C'est  de  la  science,  pas  de  la
spéculation.Merci encore Rick de m'avoir inspiré à fabriquer la meilleure huile possible.Belle
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huile ambrée claire. Toni

"C'est connu sous le nom de RSO à cause de ma campagne sur les réseaux sociaux." JB

Huile à haute teneur en THC ou à haute teneur en 
CBD ?
«Je suis un peu confus.Mon ami a un cancer du rein de stade 4 et un cancer des poumons.Est-
il préférable de donner de l'huile à haute teneur en CBD ou de l'huile en THC ?L'huile de CBD
n'a-t-elle qu'une trace de THC ?Je lui ai acheté un tube de dix grammes et il contient 18 % de
CBD et moins de 1 % de THC.Est-ce que je m'y prends dans le mauvais sens ? Richard

- "Oui, ce n'est pas ça, vous devez obtenir le vrai RSO."Mikees

-- 95-98 % de THC n'est pas 18 % de CBD, n'est-ce pas ?Dites à celui qui vous l'a fourni
d'arrêter de le faire.Le battage publicitaire élevé du CBD va tuer de nombreux patients sans
méfiance,  comme il  semble,  c'est  triste.Pourquoi  ne  peuvent-ils  pas  simplement  suivre  les
instructions qui fonctionnent vraiment ?L'utilisation d'huiles riches en CBD est très limitée, elles
ne fonctionnent pas si bien même sur les affections cutanées, je ne comprends vraiment pas
pourquoi tout le monde est si enthousiaste à propos de ces bêtises de CBD.Oui, c'est aussi un
médicament puissant, mais ses utilisations ne sont vraiment limitées que par rapport au vrai
RSO.

95-98% THC, 1-2% CBD, extrêmement puissant et sédatif et euphorique ; c'est votre meilleure
huile et c'est ce qui fonctionnera le mieux.Essayez ceci en premier.Lorsque vous faites cela,
vous ne toucherez pas ou ne vous approcherez pas de ces huiles riches en CBD et  vous
saurez la différence et personne ne vous arnaquera.RSO d'abord.JB

"Si nous fabriquons l'huile à partir d'une souche spécifique contenant 20 % de THC, comment
est-il possible d'en obtenir 98 % ?Ne comprends pas ça. Monter

-- Si elle est bien filtrée et bouillie, vous obtiendrez assez facilement une huile à environ 95
%.98 % nécessite un peu plus de talent  ou une variété exceptionnellement bonne.Ne vous
concentrez pas trop sur les chiffres, assurez-vous que l'huile soit aussi puissante et sédative
que possible.Vous pouvez également le revaporiser pour le rendre plus puissant.Toutes ces
informations sont dans le protocole Rick Simpsonlivre électronique.JB

"J'avais un très gros lipome sur le haut du bras que mon médecin voulait enlever.Après environ
un mois d'application topique d'huile 2 ou 3 fois, c'est maintenant la taille d'un centime !J'ai
aussi une scoliose et une discopathie dégénérative et je reçois un soulagement IMMÉDIAT
avec une application topique chaque fois que j'ai mal !Ça m'époustoufle tout simplement !! »
Julie

"Mon mari avait une petite lésion cancéreuse sur le front qui a complètement disparu après
environ un mois d'application de l'huile." Gina

"Cette plante est vraiment un cadeau." Chelle

“J'apprécie  vraiment  cette  page  et  les  informations  que  je  peux  en  tirer.Cependant,  il  est
tellement décevant d'entendre d'autres cannabinoïdes en plus du THC être considérés comme
secondaires.Cette fille,  et  ses parents,  ne voient  pas le  CBD comme secondaire.Cela lui  a
donné la vie.Ce n'est pas le THC qui l'a fait, c'est le CBD.Arrête de chier partout s'il te plait.Vous
découragez les gens d'essayer des variétés riches en CBD alors qu'elles peuvent vraiment les
aider.Le THC élevé n'est pas la réponse à tout et c'est pourquoi il y a plus d'un cannabinoïde
dans la plante. Tina Babcock
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« JB a répondu à propos du cancer du poumon et non du syndrome de Dravet, personne ne
chie sur quoi que ce soit.Pour le cancer, les rapports des patients et les études scientifiques
indiquent  que le  THC est  ce  qui  tue  le  cancer.Certaines  études indiquent  que le  CBD est
bénéfique pour certains types de cancer, mais peu par rapport aux études réalisées avec le
THC.Maintenant, les crises d'épilepsie et certaines autres conditions à forte teneur en CBD sont
ce que vous recherchez. Kellin

-- Kellin et Tina, les huiles que nous utilisons agissent aussi sur les convulsions.Et les patients
obtiendraient  des  résultats  incomparablement  meilleurs  s'ils  utilisaient  la  vraie  chose  et
essayaient de guérir la cause et pas seulement les symptômes.

Je ne dénigre pas le CBD, c'est  un médicament très puissant  en soi,  et  je pense qu'il  est
excellent dans le chewing-gum pour les enfants, etc., par exemple.Mais si vous voulez le vrai
pouvoir,  vous  avez  besoin  du  RSO  le  plus  brutalement  puissant  et  de  beaucoup  de
THC.Essayez-le simplement sur des affections cutanées et voyez si une brûlure ou une plaie
guérira plus rapidement avec le vrai RSO ou avec une version à faible teneur en CBD de celui-
ci.Je l'ai vu de mes propres yeux, je n'ai pas besoin d'expérimenter moi-même avec des huiles
riches en CBD.Je veux le meilleur pour moi ainsi que pour mes patients.La plupart des huiles
riches en CBD sont de qualité secondaire par rapport au RSO le meilleur, le plus puissant et le
plus sédatif avec 95 à 98 % de THC.

Votre principal problème est que vous avez adhéré à la théorie du cannabinoïde unique que les
grandes sociétés pharmaceutiques poussent afin qu'elles puissent tirer profit des médicaments
à base de cannabis.Vous ne voulez pas vraiment de médicamentsà base de cannabinoïdes
uniques, vous voulez l'huile la plus puissante et la plus sédative pour de meilleurs résultats.

Et  vous pouvez cultiver  les  plantes  vous-même et  vous pouvez également  fabriquer  l'huile
vous-même,  vous  n'avez  vraiment  pas  besoin  de  l'acheter  auprès  de  grandes  sociétés
pharmaceutiques  qui  essaieront  de  mettre  un  prix  énorme  sur  la  résine  de  cannabis
décarboxylée sans autre raison que leur avidité .

Vous aurez peut-être et très probablement besoin de kilos d'huile un jour - pour vous-même ou
votre famille - combien voulez-vous payer par gramme ?Un dollar, c'est trop, si les plantes ont
été cultivées à l'extérieur et à grande échelle.Donc pas de taxes spéciales, rien de tout ça.La
légalisation à 100% est la seule voie à suivre et cela doit être fait maintenant, il n'y a aucune
raison de laisser souffrir des centaines de millions de patients dans le monde.N'hésitez pas à en
discuter; mais c'est à peu près tout ce que vous pouvez faire à ce sujet de toute façon.Meilleurs
voeux, JB

"Je ne peux pas imaginer consommer autant de cannabis en un an, mais je n'hésiterai pas à
mourir en essayant." Susie

"S'il vous plaît, continuez à expliquer comme vous l'avez fait, pour ma part, je prends des notes
et j'apprends autant que possible de vous sur ce qui est bon pour quoi et ainsi de suite, je veux
être prêt et préparé avec les bonnes connaissances pour moi et mien...Si vous n'aviez pas dit
que vous aviez  besoin d'un taux élevé de THC,  j'aurais  pensé que tout  allait  bien,  je  suis
reconnaissant pour TOUTES LES INFOS. Vicky

"Rick  a  toujours  soutenu  que  c'est  le  THC  élevé  qui  est  impératif  pour  vous  donner  les
meilleures chances, c'est évidemment ce avec quoi il  a obtenu les meilleurs résultats.Il  y a
beaucoup de choses pour lesquelles le CBD peut être meilleur, il est généralement utilisé sur
les enfants pour  le syndrome de Dravet,  le TDAH et  les troubles obsessionnels compulsifs
graves, car beaucoup de gens ont encore peur de faire planer les enfants.Le THC est ce qui
vous fait planer.J'ai trouvé des personnes qui utilisent de l'huile à haute teneur en THC pour
traiter la majorité des gens, mais si le patient ne réagit pas comme espéré, il est passé à une
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teneur élevée en CBD et cela a mieux fonctionné.

Je suppose que tout le monde est différent et que chaque cancer est différent.Mais jusqu'à ce
que toutes les recherches nécessaires soient autorisées, il est probablement préférable de s'en
tenir à la méthode de Rick.THC élevé, indica dominante suivant le protocole.On dit que s'ils
commencent  de  petites  doses  et  doublent  tous  les  4  jours,  le  patient  peut  rapidement
développer  une tolérance et  la  somnolence sévère s'atténuera après un peu de temps sur
l'huile.L'huile de Rick contient 95 à 98 % de THC, mais les effets psychoactifs ne vous feront
pas de mal.

Et lorsque j'essaie de décider quelle méthode suivre, je ne crois pas que quiconque ait eu plus
d'expérience avec ce médicament que Rick.J'ai vu la méthode hollandaise et je me demande si
quelqu'un est en train de mourir, pourquoi diluez-vous le remède ? » pseudo

«Depuis que j'ai entendu parler des huiles riches en CBD aidant les crises, j'ai toujours pensé
que si ces parents donnaient à leur enfant une huile hybride mais dominante indica, l'enfant
guérirait.Je  sais  que  les  huiles  de  CBD  contrôlent  les  crises  et  je  suis  si  heureuse  que
QUELQUE CHOSE puisse aider des enfants comme Charlotte, mais imaginez la guérison qui
pourrait  se  produire  si  le  THC  et  l'autre  spectre  de  cannabinoïdes  de  la  plante  étaient
administrés.Donc,  votre  enfant  dort  beaucoup  à  cause du THC,  son corps  s'adaptera  à  la
dose.Je pense juste que la plante entière est la plus utile, pas un seul cannabinoïde isolé. Sara

"Les médias continuent de se concentrer sur la séparation des cannabinoïdes, mais il a été
prouvé que le THC et le CBD tuent le cancer et réduisent les tumeurs.L'huile de Rick Simpson
fabriquée à partir de Cannabis Indica est le médicament qui guérit Landon et Brave Mykayla et
bien d'autres et n'importe qui peut le fabriquer.Ne laissez pas les médias vous faire croire que
vous devez attendre ce remède, ou séparer le CBD !Le THC fonctionne également avec notre
système endocannabinoïde. Hanan

"J'ai trouvé quelques sites en ligne qui prétendent vendre de l'huile à haute teneur en CBD sans
THC.J'ai de la chance et je suis en bonne santé, mais je me demande si cela vaudrait la peine
de les prendre à titre préventif.L'une est une véritable huile scientifique.Ils prétendent expédier
à tous les 50.N'importe qui?" Mike

"La véritable huile scientifique est extraite du chanvre industriel, qui ne contient pas de THC
substantiel.mon pasmaman prend de l'huile de CBD et du RSO pour sa SLA.L'huile de CBD a
des avantages, mais je pense que sans les autres cannabinoïdes, elle n'est pas aussi efficace,
voire pas du tout. Jenifer

"D'après mon expérience dans la fabrication et l'utilisation de diverses souches et mélanges
d'huiles, j'ai trouvé que le type CBD Only était inefficace ou moins efficace.Ce qui m'amène à
croire qu'il doit rester au moins un petit pourcentage de THC, pour que les CBD soient efficaces
sur tout problème de santé qu'ils traitent. Riche

« Très souvent, ces produits ne répondront pas aux attentes, notamment en ce qui concerne
l'usage  interne.Comparés  au  vrai  RSO  (c'est-à-dire  à  la  résine  de  cannabis  décarboxylée
extrêmement puissante et sédative avec environ 95 % de THC), les produits CBD pâliront en
comparaison dans la majorité des cas.Ils fonctionneront très bien pour les affections cutanées
et l'utilisation topique dans les cosmétiques, par exemple.Lorsqu'ils sont utilisés en interne, ils
seront beaucoup moins efficaces que le vrai RSO, dans la majorité des cas encore.

Les huiles CBD sont simplement un produit différent et elles ne répondent pas aux critères du
véritable RSO.Par rapport au vrai RSO, les huiles CBD ne seront très souvent qu'un faux espoir
hors de prix.Malheureusement.

Donc, encore une fois, comme toujours, produisez votre propre huile chaque fois que possible,
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travaillez toujours avec le matériau de bourgeon le plus puissant et le plus sédatif que vous
puissiez trouver.Les variétés à dominante indica extrêmement puissantes et sédatives avec 20
%  de  THC  ou  plus  fonctionnent  mieux  et  offrent  le  meilleur  rendement.Seul  le  meilleur
fonctionne le mieux.Soyez conscient de cela et ne laissez personne vous arnaquer.Votre vie
pourrait être en jeu, soyez très prudent.Très souvent, vous n'avez qu'une seule chance et vous
n'en aurez pas une deuxième, ne l'oubliez pas.

Poussez  vos  législateurs  à  légaliser  la  culture  et  la  transformation  de  la  plante  de
cannabis/chanvre, quelle que soit la quantité de THC.Demandez-leur de le réglementer à peu
près autant qu'ils réglementent le maïs ou le thé.Le THC et la résine protègent les plantes.Et je
pense que les plantes qui peuvent produire un médicament aussi sûr et efficace méritent la
meilleure protection.Êtes-vous d'accord?" JB

Effets secondaires
"J'ai regardé le calendrier de mon téléphone pour voir quand était le 8 février.C'était vendredi
soir et il a dit qu'il avait dormi jusqu'à lundi matin.Haha, bénis son cœur.En prenant un gramme
directement, je peux comprendre cela.Bénis, bénis, bénis-le. Maranda

"Quand j'ai  commencé  à  prendre  l'huile,  j'ai  eu  des  effets  secondaires"  horribles  ",  j'ai  dû
manger une demi-boîte de beignets !!!Hahaha!!!J'aimerais en avoir plus, j'ai dormi à merveille!
Chaque jour, j'attendais la nuit avec impatience pour pouvoir dormir.Je prenais de l'huile à 7h00,
je m'endormais vers 9h30 et je dormais jusqu'à 8h30.Formidable!!!" À M

"Il est ironique que nous entendions tant d'histoires de personnes prenant des concentrés de
cannabis, quotidiennement, sans histoires d'horreur, sans dépendance, sans effets secondaires
ni décès liés, mais les législateurs locaux luttent contre la culture, l'utilisation et la vente de
marijuana dans l'intérêt du public. des problèmes de sécurité », qui dissimulent leur loyauté
envers Big Pharma et la « corruption financière de Booze-Baron pour limiter la croissance de
l'industrie du cannabis aux États-Unis... » Raphael

« J'ai commencé à donner l'huile à mon père cette semaine.Cancer avancé de la prostate qui
s'est propagé à certains endroits sur les os.Jusqu'à présent,  il  dort  beaucoup et a retrouvé
l'appétit.Il ne mangeait rien à cause d'une douleur causée par les radiations dans la gorge.De
plus, une partie de son anxiété s'est transformée en allées et venues apparemment joyeuses
dans sa tête !

Il reçoit toujours des analgésiques à l'hôpital qui sont utiles pour la douleur aiguë jusqu'à ce que
les choses soient  sous contrôle.Les docs ne savent  pas pour l'huile.Nous avons même fait
allusion à l'idée de combiner l'huile avec des médicaments, mais les médecins sont revenus
avec  des  fabrications  d'effets  secondaires  monstrueux.Je  voulais  leur  demander  de  nous
montrer les études, mais je ne veux pas compromettre la libération de papa étant donné que
nous  avons  étémarqué  comme  «difficile»  pour  avoir  remis  en  question  le  besoin  de
médicaments excessifs qui le rendent de plus en plus mauvais.

Je ne souhaiterais pas un traitement hospitalier contre le cancer à mon pire ennemi.J'avais
entendu des histoires d'horreur,  mais je suppose qu'à un certain niveau, je pensais que les
choses seraient différentes pour papa.J'espère sincèrement qu'il n'est pas tard. Edmond

-- Edmund, ils avaient raison sur les effets secondaires possibles, mais ceux-ci seraient causés
par  les  produits  chimiques qu'ils  lui  donnent,  pas  par  l'huile.Plus  tôt  vous le  ramenez à  la
maison  et  le  remplissez  d'huile,  meilleures  sont  les  chances.Il  n'est  jamais  trop  tard  pour
commencer avec le pétrole, la seule question est de savoir s'il n'est pas trop tard pour qu'il
devance la maladie.Mais cela est directement lié à la quantité d'huile que vous réussirez à
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obtenir en lui et à quelle vitesse.

Par  cela,  je  ne dis  pas  que vous ne devriez  pas suivre  le  protocole  ou que vous devriez
commencer avec des doses énormes.Ramenez-le à la maison, suivez le protocole et espérons
le meilleur.JB

"Bonjour Jindrich, je veux partager certains des 'effets secondaires' de l'huile.D'abord je fais le
mien depuis un moment maintenant et j'en achète aussi dans un dispensaire (comme le mien
mieux!), Je n'ai pas de condition ou de maladie particulière, j'ai probablement ingéré près de 30
ml depuis 2012, alors…

– Je ne peux plus boire d'alcool... un verre de vin et je sors !Je n'essayais pas d'arrêter de boire
mais vraiment mon corps le rejette complètement et c'est vraiment agréable d'avoir la tête claire
!!

--  L'iris  de mes yeux est  complètement  vert...  plus de petits points  bruns ici  et  là  (si  vous
connaissez l'iridologie, ces petits points indiquent des dysfonctionnements d'organes ou même
des décès), donc des yeux clairs signifient une excellente santé !

-- Même effet pour mon chien de berger de 10 ans yeux clairs et plein d'énergie !(Il a eu environ
6 doses).L'huile et tous les effets secondaires inattendus !!Merci à toi et Rick pour tous tes
efforts pour partager ce médicament avec le monde.Beaucoup d'amour, Estelle”

QExiste-t-il une auberge en Californie ou au Colorado où je peux devenir résident légalement et
obtenir de l'huile pour soigner mon cancer ?Merci.

UNE.C'est une bonne question, David Carpenter.D'après ce qu'on m'a dit, tout ce dont vous
avez besoin est une adresse de motel, puis le médecin peut vous prescrire du cannabis.Je ne
pense donc pas qu'il soit nécessaire de payer un supplément quelque part.Mais si quelqu'un
avec un esprit d'entreprise lit  ceci, permettez-moi de dire que de nombreuses personnes du
monde entier ne verraient pas d'inconvénient à se rendre au Colorado ou en Californie pour se
faire  soigner.Ce  n'est  pas  une  solution  pour  tout  le  monde et  ceux  qui  n'ont  pas  d'argent
n'auront pas cette chance, mais cela aiderait sûrement beaucoup d'autres qui voudraient ou
pourraient aider les autres plus tard.JB

Lorsque les patients qui ont suivi une chimiothérapie commencent à utiliser l'huile, la première
chose que l'huile doit faire est de détoxifier le corps.Il faut donc parfois 120 à 150 g d'huile avant
qu'elle ne commence à attaquer le cancer lui-même.Ce n'est vraiment pas une bonne idée de
prendre  de  la  chimio,  surtout  quand  c'est  absolument  inutile  étant  donné  que  le  système
médical connaît le cannabis comme remède contre le cancer depuis des dizaines d'années.JB

"Je viens d'écrire la  semaine dernière à propos de vomissements sur  l'huile.J'ai  finalement
arrêté et j'utilise toujours le même lot d'huile.Je me sens bien maintenant.Je pense que j'étais
en train de désintoxiquer tous les médicaments pharmaceutiques de mon système.Ce fut une
expérience misérable, mais la désintoxication n'est jamais amusante. Rouge-gorge

« Je ne sais pas avec certitude, mais je suppose que tu en as pris trop trop tôt.Il y a une telle
chose que de trop planer et cela peut faire vomir certaines personnes.Je le sais par expérience
personnelle.(Je viens de réaliser que cela semblait un peu condescendant.Je ne voulais pas
dire ça comme ça.) » Tina

"Tina, j'y ai pensé aussi et j'ai eu beaucoup de questions sur les raisons pour lesquelles j'étais si
malade.je le crois vraimentétait en cure de désintoxication à cause de ce qui m'est arrivé en
décembre dernier.Mon oncologue m'a dit que j'étais dans ma «phase finale», j'avais manqué
d'huile et j'avais une intraveineuse de Zometa pour aider à renforcer mes os.Il  s'avère que
l'huile  fonctionnait  comme  une  pilule  contre  les  allergies  et  me  sauvait  des  effets  de
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Zometa.Hors de l'huile, je suis devenu anorexique, j'avais beaucoup de douleur car le Zometa
pénétrait dans mes os et je vomissais, j'avais des frissons et j'étais hospitalisé.

Depuis cet incident, je ne pouvais même plus m'asseoir à l'indienne parce que mes articulations
et mes hanches me faisaient très mal.Quand j'ai recommencé à prendre de l'huile, j'allais bien
au début, mais je suis ensuite tombé malade progressivement.Je suis alors tombé vraiment
malade  et  quand  j'ai  vomi  pendant  des  jours  et  misérable,  quelque  chose  d'étrange  s'est
produit, toutes mes articulations se sont dégagées et je n'ai plus de douleurs articulaires après
6 mois.Je suis à nouveau flexible.Je ne peux que croire que l'huile a sorti cette merde de mes
articulations qui peut rester avec vous pendant un an. Rouge-gorge

« Il est très important d'obtenir le plus d'informations possible sur un patient en phase terminale
dès que possible.La plupart des patients en phase terminale ont subi une chimio/radiation, des
analgésiques, etc.Assurez-vous qu'il est fait correctement et commencez à en prendre autant
que possible dès que possible et je n'arrêterais pas de le prendre au moins jusqu'à ce que le
cancer soit complètement parti ! Beau

« Quand vos médecins vous disent : « Vous êtes en phase terminale », ne voudriez-vous pas
essayer tout ce qui existe ?Pensez-y...Après un tel diagnostic, qu'avez-vous à perdre ?J'ai une
nièce qui est vivante aujourd'hui... à cause de cette huile...Ai-je besoin d'en dire plus ? » Carole

« C'est moi sa nièce.Cela a vraiment fonctionné. Jeanne

« J'ai fait  un demi-marathon, j'ai  amassé 5 000 $ pour la recherche contre le cancer.Je ne
savais pas qu'il y avait déjà un putain de remède et ils ne me le donneraient pas....Ils m'ont
donné deux fois une chimiothérapie très forte.Ils ont ruiné mon foie; ils ont détruit mes reins.Ils
m'ont renvoyé chez moi pour mourir en avril de l'année dernière.Ils ont dit que je ne vivrais pas
six semaines.Et me voici aujourd'hui, toujours en vie, parce que j'ai trouvé PhoenixTears.ca et
Rick Simpson m'a montré comment fabriquer mon propre médicament pour que je puisse être
ici aujourd'hui.

Nous devons parler  à tout  le monde de ce remède.Tout le monde doit  savoir :  il  existe de
véritables produits à base de marijuana médicale qui vous aideront à vivre et à aider vos amis à
vivre qui ont le cancer.Tout le monde doit savoir : personne ne doit mourir du cancer.Il y a un
remède,  il  y  a  toujours  eu  un  remède.Ils  ont  juste  ...Big  Pharma  ne  nous  laissera  pas
l'avoir.Comment osent-ils?!La recherche sur le cancer est une industrie de plusieurs milliards de
dollars.Et que font-ils ?Ils tuent des gens comme moi avec leurs drogues.C'est des conneries!Il
y a un remède !L'huile Phoenix Tears fonctionne!Dites à tout le monde.S'il te plaît!" Jeanne

"Salut Rick Simpson, j'ai confiance en l'huile et je l'utilise actuellement pour ma mère qui a un
cancer, mais j'ai une question, vous dites qu'il faut en consommer 2 onces en trois mois, mais
ma mère est très faible à cause de la maladie et seulement pris comme une once et est sur le
point de répondre à trois mois, mais toujours le prendre, et je veux savoir si c'est le même effet,
parce que  vous avez dit  qu'il  devrait  être  dans  trois  mois.S'il  vous  plaît,  répondez-moi  au
message parce que je suis inquiet. Esmeralda

« Ne vous inquiétez pas trop de ce qu'elle a pris jusqu'à présent.Continuez à essayer de la faire
manger un peu plus.Dites-lui de manger un morceau plus gros qu'elle n'en a jamais mangé
auparavant,  quand  elle  s'endort  le  soir,  elle  pourra  petit  à  petit  manger  plus.Assurez-vous
qu'elle  mange  une  plus  grande  dose  le  soir  et  elle  développera  une  tolérance  plus
rapidement.Mon père a fait la même chose les trois premiers mois.Il lui a fallu beaucoup de
temps avant  de pouvoir  manger  plus d'un demi-gramme par  jour  et  le  cancer  disparaissait
même alors qu'il mangeait à peine 1/4 de gramme par jour (la tumeur diminuait).Maintenant, il
consomme environ un gramme par jour et il a mangé plus de cent grammes en 10 mois.Bonne
chance!" José
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"Salut tout le monde, j'ai un ami qui tente de guérir un cas chronique de la maladie de Lyme
avec du CO pur (environ 70 à 80 % de THC et fabriqué avec de l'alcool de grain biologique) qui
a été acheté auprès d'un huilier privé très réputé.Lorsqu'elle a atteint environ 3/4 de gramme
par jour il y a environ 3,5 semaines, elle a commencé à avoir un manque d'appétit, des nausées
intermittentes et un caca très mou (presque de la diarrhée) àau moins 3 fois par jour - cela se
produit encore maintenant et ne s'est pas du tout amélioré, mais ne s'est pas aggravé non plus,
ce qui est bien.

Chaque matin depuis un mois maintenant, son corps déverse littéralement tout dans le côlon, et
l'odeur peut être détectée à l'autre bout de la maison (désolé pour le TMI !) Ce qui est étrange,
c'est  que  son  caca  a  commencé  à  sentir  vraiment  toxique.  ..presque  comme  un  produit
chimique, environ une semaine après avoir augmenté la dose de 1/2 à 3/4 de gramme.L'odeur
est si étrange - ne sent même pas le caca !!

Elle prend maintenant un gramme par jour (depuis 1,5 semaine), et c'est toujours comme ça,
sinon un peu pire.Il  n'y  a pas d'autres  problèmes ou problèmes que ce soit,  et  elle  guérit
rapidement  et  fait  tellement  mieux  qu'elle  ne  l'a  fait  au  cours  des  10  dernières  années
d'antibiotiques, de protocoles à base de plantes, etc.Jusqu'à présent, l'amélioration de sa santé
a été extrêmement spectaculaire... pour le mieux !!Est-ce que ce caca à l'odeur toxique résulte
de la mort de la bactérie lyme, de la désintoxication ou de quelque chose d'autre ?Je m'étais en
fait demandé si elle avait pu avoir un cancer du côlon ou un autre cancer dont l'huile s'occupe,
qui pourrait être à l'origine de l'odeur horrible et des cacas mous fréquents.Des conseils là-
bas ??Est-ce normal?"

"C'est  à  quoi  s'attendre.Quand  tu  es  à  l'huile...(si  fait  correctement)  le  corps  fait  une
désintoxication majeure.La façon la plus simple de le décrire est... tout ce qui entre dans votre
corps et que le médicament n'aime pas, il trouvera un moyen d'expulser les déchets.Il semble
que votre fournisseur sache ce qu'il  fait  parce que ces symptômes sur lesquels vous vous
interrogez nous arrivent à tous ou à nos patients.Ce genre de symptôme a duré la femme et
moi pendant plus de 3 mois.

La seule chose qui me dérange, c'est le taux de THC et de CBD sur le produit.Lorsque nous
produisons,  nous  obtenons  en  moyenne  93  à  97  % de  THC et  entre  1,34  et  1,59  % de
CBD.Cela  ne  peut  être  réalisé  qu'en  changeant  de  solvant  ou  en  modifiant  votre
décarboxylation dudit produit.

--  Ajoutez  des  graines  de  chanvre  à  l'alimentation,  elles  régulariseront  le  caca  très
rapidement.Quand il est trop liquide, vous devez ajouter quelque chose de solide.Et ce sont les
graines.Assurez-vous  qu'elle  ne  prend  pas  de  pilules  chimiques.L'odeur  est  détox,  rien
d'inquiétant. JB

"Les effets secondaires incluent : regarder des dessins animés tout le week-end." Mat

Quelles souches/variétés ?

«Je suis avec Richard sur celui-ci.Avez-vous une liste de souches qui ont fait leurs preuves?
Quelles sont les bonnes sociétés de semences auprès desquelles commander ?Je viens de
commander des graines.Quelles sont les choses que je devrais rechercher dans une bonne
variété ?THC, CBD, indica vs sativa ?La variété que j'ai commandée a un niveau de THC de 18
à 23 % et un CBD allant de 0,7 à 1,0 %. Cisco

-- J'aimerais pouvoir fournir une telle liste, Cisco, mais je ne peux pas et ne le ferai pas de si tôt
tant que nous ne serons pas en mesure de faire toutes les recherches nécessaires pour pouvoir
vous le dire.Voici ce que j'ai écrit à Richard : Je ne peux pas vraiment donner le nom d'une
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variété, il faut toujours l'essayer et voir quels effets anti-douleur elle a.Je ne sais pas ce que ce
patient a utilisé.White Widow que Rick avait l'habitude de cultiver était un excellent analgésique,
les White Widows européennes ne semblent pas avoir autant cet effet.Donc, comme toujours,
les souches indica (dominantes) les plus puissantes, les plus sédatives et les plus sédatives
avec 20 % de THC ou plus, mélangez les huiles de plusieurs souches pour obtenir les meilleurs
résultats.Recherchez  des  variétés  vraiment  brutalement  puissantes  qui  vous  cloueront  au
canapé après quelques bouffées.Meilleurs voeux, JB

"La plante mâle a-t-elle des composants utiles?" Facture

-- Les jeunes plants mâles étaient utilisés comme fibre pour les vêtements doux des riches.Je
ne ferais pas de médicaments à partir d'hommes, certaines personnes seraient allergiques au
pollen et cela pourrait causer des problèmes.Vous pouvez faire du jusles utiliser ou les utiliser
pour les thés (s'ils sont sains et cultivés de manière biologique).Mais vous n'obtiendrez pas le
meilleur médicament des plantes.JB

QL'Afghan Kush est-il une substance appropriée pour faire de l'huile.J'ai fait de l'huile à partir de
trucs  de  rue  et  je  l'utilise  depuis  deux  semaines  car  j'avais  des  problèmes  de  sommeil,
maintenant je dors comme un bébé et je me réveille bien reposé le matin.Le problème est qu'il
est difficile d'obtenir de bonnes choses à Londres, c'est pourquoi j'ai commandé AK, j'ai juste
besoin de votre avis maintenant.Merci beaucoup

UNE.Je ne peux pas vraiment  me fier  au nom de la  variété.S'il  est  puissant  et  vous rend
somnolent, il devrait produire un bon médicament.Comme vous le savez, nous recommandons
les souches les plus puissantes et les plus sédatives (de préférence avec 20% de THC et plus)
et les meilleures huiles sont produites à partir  d'une combinaison de plusieurs souches très
puissantes et sédatives, donc j'essaierais de commander plusieurs souches sédatives si à tout
est  possible,  ce  serait  l'idéal.Mais  même les  huiles  à  une  seule  souche  peuvent  faire  des
merveilles, tout ce que je dis, c'est que les meilleures huiles sont généralement produites à
partir d'une combinaison de plusieurs souches.Meilleurs voeux, JB

"Il y a une bonne raison pour laquelle Rick Simpson recommande de n'utiliser que du THC à
haut  niveau  d'Indica.  Indica  est  un  sédatif  qui  favorise  le  repos  et  le  sommeil,  tous  deux
nécessaires à la guérison. Sativa dynamise et augmente votre tension artérielle. Dans certains
cas,  cela  peut  être  dangereux pour  les  personnes souffrant  d'hypertension artérielle  ou de
systèmes compromis, donc avant de donner des conseils, VEUILLEZ connaître le sujet. Vous
ne voulez blesser personne. Pour la plupart des gens, le conseil de Stan (sativa le matin, indica
avant le coucher) est bon. Si vous utilisez un hybride, assurez-vous qu'il est au moins à 80=90
% Indica. Bonne chance." Gary

"C:  Salut  Jindrich  .....  Je  suis  nouveau  dans  la  cure  de  Rick  Simpson  (j'ai  un
cancer) ...J'appartiens à un club d'acheteurs de cannabis ici… J'ai donc un peu de choix de
variétés à acheter.Je me demande simplement quel serait mon meilleur choix d'indica pour faire
le remède ?Toutes les suggestions grandement appréciées.Merci.

JB : Salut C, prends l'indica la plus sédative la plus forte, de préférence plusieurs variétés.Si
vous avez le choix, j'achèterais 3 à 4 onces de chacune des souches/têtes les plus lourdes
disponibles et j'en ferais l'huile à partir d'une livre.

C : OK, merci... qu'entendez-vous par le plus lourd ?

JB : Le plus sédatif, super somnolent, avec un effet assommant

C : Désolé, mais c'est tout nouveau pour moi.

JB : Pas de problème.Sédatif extrêmement, presque narcotique, très lourd.
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C : D'accord

JB  :  Utilisez  ces  mots  et  dites  aux  producteurs  qu'ils  sauront  de  quoi  je  parle,  j'espère.
C : Je sais qu'ils ont kush, hash valley.Je ne me souviens plus des autres noms.

JB : Encore une fois, prenez quelqu'un d'expérimenté avec vous et demandez-lui de l'essayer
pour vous.

C : D'accord

JB : Et achetez les souches les plus fortes et les plus sédatives dont ils disposent, 20 % de
THC ou plus.

C : OK... merci beaucoup pour tout ce que vous faites

JB : De rien, C.

C : Et merci à Rick aussi...Vous m'avez littéralement sauvé la vie jusqu'à présent.

JB : Je lui parlerai de vous.Veuillez suivre toutes les instructions sur notre site au mot pour de
meilleurs résultats.Prenez l'huile comme recommandé, augmentez le pH de votre corps (jus de
citron, pastèque, etc.), mangez les graines de deux pommes chaque jour, éloignez-vous des
médecins et des scanners et radiographies si vous voulez vivre.Ils sont passés maîtres dans
l'art de vous parler de leurs traitements mortels "approuvés" et nombre de nos patients ont suivi
leurs conseils, ont cessé d'utiliser l'huile et sont décédés.

C : Je ferai l'affaire... merci encore une fois.

(quatre heures plus tard)

C : Salut Jindrich.Merci pour votre aide plus tôt.J'ai fini par obtenir un mélange d'Indica OG
Kush et de Hash Truffle.Les gens du club semblaient penser que c'était ce qu'ils avaient de
mieux pour fabriquer le médicament.

JB : D'accord.Sonne bien.

C : Bien :-)...Donc tu penses que ce sera bon pour fabriquer le médicament ?

JB : Je ne pense vraiment à rien, à moins de voir et d'essayer le matériel moi-même.Les noms
semblent  corrects  et  familiers,  mais  je  ne  sais  vraiment  pas  à  quel  point  les  têtes  sont
puissantes  et  ce  que  vous  avez  réellement  obtenu.
C : Ah d'accord.Je prends le médicament depuis environ 6 semaines... les changements en moi
sont incroyables...Tous ceux qui me connaissent sont stupéfaits.Eh bien, encore une fois.Vous
savez Jindrich, j'ai rencontré une femme qui a été diagnostiquée avec exactement le même
cancer que moi, 3 jours après moi.Nous avons le même âge, le même stade de cancer, tout est
identique.On m'a proposé une radiothérapie, tout comme elle.J'ai dit non, je fais la cure de Rick
Simpson.Elle a choisi le rayonnement.Jindrich, elle est décédée il y a 4 jours des suites des
radiations, des horribles brûlures qui se sont infectées.Elle n'avait que 55 ans, était forte, mais
le "remède" l'a tuée.Cela me rend d'autant plus certain que je fais ce qu'il faut avec mon choix.

JB : Je connais de telles histoires.C'est vraiment écœurant ce qu'ils font aux patients.Meilleurs
voeux, CVous savez ce qu'il faut faire."

"Je pense qu'une bonne façon d'expliquer la différence entre la qualité des huiles serait :

95 à 98 % de THC équivaut à 95 à 98 % de chances de guérison complète et de survie.
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80 % de THC équivaut à 80 % de chances de guérison complète et de survie

70 % de THC équivaut à 70 % de chances de guérison complète et de survie

60 % de THC équivaut à 60 % de chances de guérison complète et de survie.Etc.

Cependant, 100 % de THC n'équivaut pas à 100 % de chances de guérison complète et de
survie, car il s'agit d'une substance différente de l'huile.

Lorsque  le  patient  utilise  la  chimio  et  la  radiothérapie  avec  l'huile,  ou  a  déjà  subi  ces
traitements, divisez les pourcentages par deux ou trois, peut-être quatre ou cinq, dans de tels
cas,  vous  ne  savez  tout  simplement  jamais  si  l'huile  aura  assez  de  puissance  pour  la
couper. .Ces patients devraient manger 2 ou 3 fois plus d'huile (120-180 g sur une période de
six mois).

Ceci n'est mentionné qu'à titre explicatif,afin que les gens comprennent mieux l'importance de la
qualité et de la teneur en THC de l'huile. Le critère principal est que les huiles doivent produire
un  effet  très  puissant  et  sédatif  lorsqu'elles  sont  ingérées.Les  meilleures  huiles  sont
extrêmement sédatives,  mais euphoriques (donc vous les mangez,  vous vous endormez et
vous vous réveillez quelques heures plus tard en riant comme un enfant).

Lorsque vous filtrez bien votre huile et que vous ajoutez les quelques gouttes d'eau à la fin du
processus d'ébullition (et qu'il n'y a donc pas de matières végétales inutiles), il y a aussi de
fortes chances que vousaimeront réellement le goût de l'huile.Alors, encore et encore, assurez-
vous que votre huile est  toujours aussi  puissante et  sédative que possible pour obtenir  les
meilleurs résultats du traitement.Suivez les instructions lors de la production et de l'utilisation de
l'huile, de cette façon vous pouvez être sûr que vous avez fait le maximum que vous pouviez
pour le patient.Meilleurs voeux, JB”

"Je ne pense pas que cela doive être de 95%." Riche

-- Il n'est pas nécessaire qu'elle soit à 95 % de THC, riche, mais les huiles contenant environ
95 % de THC sont  les  plus puissantes  et  plus l'huile  est  puissante et  sédative,  mieux elle
fonctionne comme médicament.Vous pouvez toujours prendre moins d'huile plus puissante et
cela  fonctionnera  mieux  que  plus  d'une  huile  de  qualité  inférieure.C'est  aussi  simple  que
cela.JB

« Normes et contrôle de la qualité - oui.Mais seulement si Rick approuve lesdites normes et qc.
poursuivre  en  justice
-- Nous n'avons jamais été contre le contrôle qualité, Sue.Mais la réalité est que le contrôle de
la qualité est impossible dans la plupart des régions du monde en raison du fait que le cannabis
est illégal et que les laboratoires ne peuvent pas le tester.Nous travaillons vraiment avec des
gens du monde entier, pas seulement des États-Unis.Les tests sont disponibles dans quelques
pays pour le moment, très peu de gens y ont accès.La plupart de nos patients ont du mal à
trouver suffisamment d'argent pour obtenir le solvant et un cuiseur à riz, donc plus le seuil est
bas pour eux, mieux c'est.

Bien sûr, nous pourrions compliquer tout cela, mais nous ne voulons pas le faire.Nous aimons
faire simple.Si vous suivez les instructions simples, vous produirez une huile de très bonne
qualité.Ce que vous y mettez est ce qui sera dans le produit final.Donc, si vous le faites à partir
de plantes saines, vous produirez très probablement une huile qui sera ok et sans pesticides,
herbicides et qui sait quoi d'autre.JB

- 14 -



Extérieur contre intérieur

« Jeff, le fait est que contrairement à la croyance populaire, le THC vous calme.Le CBD bloque
l'absorption d'anandamide et vous rend nerveux.Nous savons par expérience que des huiles
contenant 95 à 98 % de THC peuvent être produites et qu'elles peuvent être très sédatives.Mais
je n'ai pas assez de résultats pour pouvoir dire exactement ce qui les rend si sédatifs ; De plus,
chaque lot est différent et nous ne pouvons pas le reproduire de toute façon, nous ne nous
concentrons  donc  pas  beaucoup  sur  les  tests  pour  le  moment,  également  en  raison  des
circonstances dans lesquelles nous vivons.

Nous voulons que les huiles soient aussi puissantes et sédatives/couchlocking que possible
pour  les  meilleurs  résultats  de traitement.Plus  il  est  narcotiquement  sédatif,  mieux c'est.La
plupart  des  souches  riches  en  CBD que  nous  avons  vues  ne  se rapprochaient  pas  de la
puissance  de  ce  avec  quoi  nous  aimons  travailler,  nous  ne  les  recommandons  donc  pas
beaucoup, c'est tout. JB

"Après avoir perdu ma femme à cause d'un cancer à 35 ans, et avec mon frère en attente d'une
greffe  de  foie  depuis  cinq  ans  à  cause  d'un  cancer,  j'ai  cherché  des  RSO  dans  les
dispensaires.Son prix varie entre 100 $/g et 30 g dans l'État de Washington.L'un des endroits
dits RSO avait l'huile à un taux impie de 7% de THC avec des CBD plus élevés, est-ce que cela
en vaut la peine ?C'était l'huile de 30 g.L'huile à cent dollars était supérieure à 90, je pense à 92
%.Quel  est  l'équilibre  parfait  entre  les  trois  substances  chimiques  psychoactives ?Merci."
Bruyère

-- Heath, le meilleur RSO est d'environ 95 à 98 % de THC, généralement d'environ 1 % de CBD
et extrêmement puissant et sédatif, en mettant l'accent sur les mots puissant et sédatif (couch-
locking, il doit vous rendre très somnolent et détendu lorsqu'il est ingéré .Si ce n'est pas le cas,
essayez un autre lot et conservez l'huile énergisante pour un usage topique).

En  ce  qui  concerne  ces  huiles  «à  haute  teneur  en  CBD»  avec  7%  de  THC,  au  moins
maintenant vous savez pourquoi nous sommes contre de telles huiles - la plupart des huiles à
haute teneur en CBD qui sont actuellement fournies sont synonymes de ce que nous appelons
des déchets, car nous connaissons la différence entre haute qualité l'huile et essentiellement
tout le reste.Il est vraiment préférable defaites simplement votre propre huile chaque fois que
possible.Obtenez le bourgeon des dispensaires, achetez le meilleur qu'ils ont, puis fabriquez
l'huile, il n'y a vraiment rien à faire.Moi-même, je n'achèterais l'huile à personne, je fabriquerais
toujours la mienne.Vous voulez être votre propre contrôle qualité, vous ne voulez dépendre de
personne.Si vous pouvez faire une tasse de café ou un mojito,  vous pouvez aussi faire de
l'huile.JB

"Je  connais  5  laboratoires  qui  n'ont  tous  combiné  JAMAIS  vu  d'huile"  96%  THC  "…
Personne.Des milliers de tests depuis 5 ans.Rien à proximité, même lorsque les professionnels
du laboratoire essaient de toutes leurs forces de comparer un échantillon… Le plus propre qu'ils
puissent obtenir est de 88 % et plus.Et ce sont des pros avec des ressources exhaustives à leur
disposition. Phil

-- Cela prouve seulement qu'ils n'ont pas testé les huiles les plus puissantes qui peuvent être
produites, rien d'autre.JB

"Omg, tant de commentaires contradictoires, je deviens tellement confus ?!?!" Diane

-- J'écouterais ceux qui savent ce qu'ils font et disent.C'est à vous de choisir de qui il s'agit.JB

« C'est un bon point que vous soulevez JB.Pour ma part, je me fierais à ce que vous postez et
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à vos conseils.Je  suis  clair  que le  naphta  est  le  plus  préféré  (par  opposition  à  l'alcool).Je
suppose que la partie déroutante est que sur le site Web de Rick et dans son livre, il a été
conseillé d'utiliser l'indica, mais l'indica est connue pour avoir une teneur en CBD plus élevée et
vous dites ci-dessus que la frontière entre les deux a disparu.Pour un profane comme moi, c'est
déroutant.Indica contre Sativa.THC contre CBD, etc, etc.Donc, si l'on doit choisir au moins 20 %
de THC, ne faut-il pas choisir Sativa ?Ou est-ce l'idée de choisir Indica mais avec un niveau
élevé de THC d'au moins 20 % de THC (indépendamment de sa teneur en CBD) ?Pouvez-vous
s'il  vous  plaît  conseiller  afin  qu'un  débutant  comme moi  puisse  aider  les  membres  de  la
famille ? » Jyoti

-- Oui, indica oui, mais les plus puissantes et sédatives, si possible.La propagande à haute
teneur en CD a commencé à être utilisée pour promouvoir les huiles de qualité inférieure.De
plus, nos huiles idéales contiendraient 95 à 98 % de THC.Encore une fois, il n'y a pas beaucoup
de place pour le CBD là-bas.Pour nous, les mots « puissant et sédatif » sont plus importants
que « riche en CBD ». JB

"OK, pouvons-nous s'il vous plaît produire une variété sans rire ?Le rire de Hubby à 3 heures du
matin vieillit.MDR." Chardon

«  J'ai  lu  des  études  où  du  THC  pur  est  injecté  in  vitro  à  des  cellules  malignes  et  elles
s'apoptisent.Je n'ai vu aucune recherche de ce type pour le CBD.Il me semble que l'approche
CBD n'est guère plus qu'un moyen pour les gens de capitaliser sur les médicaments à base de
cannabinoïdes en jouant sur la peur infondée des gens à l'égard du THC et en promouvant les
avantages du cannabis sans le « THC terrible, addictif et hautement inducteur ». Gagner de
l'argent  ou  s'appuyer  sur  les  performances  PROUVÉES  de  l'huile  de  chanvre  tout  en
promouvant le CBD comme un miracle qui, Dieu merci, est à l'opposé de l'horrible THC, c'est
capitaliser  sur  la  folie  du  reefer  et  sentir  l'arnaque.Je  ne  dis  pas  que  le  CBD  n'a  pas
d'avantages, topiques par exemple, mais il ressort clairement de la recherche que le THC est le
plus médicinal.Se plier aux prohibitionnistes et se concentrer sur le CBD est un très mauvais
service.Comment expliquerez-vous que l'on concentre la recherche sur un composé de qualité
inférieure ?C'est n'importe quoi." Cory

«Oui, le CBD peut certainement combattre le cancer métastatique.Surtout quand elle fait partie
de  la  Rick  Simpson  Oil,  qui  devrait  contenir  95  à  98  %  de  THC.Cela  vous  indique  que
l'importance  des  CBD  n'est  probablement  pas  aussi  énorme  qu'elle  est  présentée.Mais
espérons qu'un jour, les scientifiques médicaux commenceront également à tester le RSO.S'ils
suivent nos instructions sur la façon de produire et d'utiliser l'huile, ils obtiendront les mêmes
excellents résultats que nous.S'ils le font, eh bien, ils ne le feront pas.C'est aussi simple que
ça." JB

Le protocole Rick Simpson
"Commencez les gens avec des doses minuscules, la taille d'un demi-grain de riz sec à grain
court.Bien que l'huile soit inoffensive, moins vaut mieux que plus pour ceux qui commencent un
traitement.Au début, prenez juste un petit grain de cette substance étonnante toutes les huit
heures,  puis  augmentez  régulièrement  votre  dose  tous  les  quatre  jours  et  bientôt  votre
tolérance augmentera.Si la personne dit qu'elle n'a pas ressenti ses effets ou qu'elle ne les a
que légèrement ressentis, je considérerais cela comme un bon dosage pour un débutant.Vous
voulez juste obtenir un peu de médicament dans leur système afin qu'ils puissent commencer à
s'y habituer.

Vous ne savez jamais exactement comment la personne réagira, alors procédez lentement et
augmentez sa dose tous les quatre jours, jusqu'à ce que le patient puisse ingérer un total d'un
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gramme toutes les 24 heures.Une fois que le patient est habitué à l'utilisation de l'huile,  la
meilleure façon d'y parvenir est de lui faire prendre des doses égales à environ un tiers de
gramme  toutes  les  huit  heures,  une  fois  qu'il  est  habitué  à  son  utilisation.Néanmoins,  je
voudrais rappeler à ceux qui éprouvent des difficultés que leur dosage peut être augmenté plus
lentement, mais pour de meilleurs résultats, il doit être ingéré le plus rapidement possible.

Ce sont les instructions de dosage que Rick recommande, si le patient peut développer sa
tolérance assez rapidement.Si ce protocole est suivi, de nombreux patients peuvent progresser
jusqu'au  point  en  trois  semaines  qu'ils  peuvent  ingérer  un  tiers  de  gramme  toutes  les  8
heures.Mais en moyenne, il faut généralement quatre à cinq semaines à la plupart des patients
avant de pouvoir ingérer cette quantité par dose, après quoi ils peuvent continuer à prendre un
gramme par jour jusqu'à ce qu'ils soient guéris ou que leur état soit maîtrisé.

Rick aime fournir ce médicament dans des seringues en plastique, qui n'ont pas d'aiguilles, à la
place il n'y a qu'une petite ouverture à travers laquelle l'huile peut être pressée.Il dit que fournir
l'huile de cette manière permet au patient de mesurer plus facilement ses doses et empêche les
substances étrangères de contaminer le médicament.

Le moyen le plus simple pour la plupart de comprendre la quantité qu'ils devraient ingérer est
de la comparer à quelque chose comme du riz sec à grain court.La dose d'un débutant devrait
être d'environ la moitié de la taille d'un de ces grains de riz ou d'environ un huitième de pouce
de long, cette quantité serait égale à environ un quart de goutte.Dans certains cas, ceux qui ont
une  très  faible  tolérance  peuvent  même trouver  que  cela  peut  être  trop  pour  eux  à  gérer
confortablement au début, donc, si nécessaire, ils pourraient commencer avec encore moins.

Des doses de cette taille doivent être ingérées trois fois par jour, tôt le matin, en milieu d'après-
midi et environ une heure avant que le patient ne se couche.Tout ce qu'un débutant a à faire est
de  presser  l'équivalent  d'un  demi-grain  de  riz  sec  de  la  seringue  en  plastique  et  c'est  sa
dose.Même si nous parlons d'une très petite quantité et qu'elle ne fera aucun mal au patient, en
raison de sa puissance, cette substance doit être utilisée avec respect.

Après quatre jours à ce dosage, il est ensuite doublé à des doses égales à la taille d'un grain de
riz,  ou  à  des  doses  d'environ  un  quart  de  pouce  de long  lorsqu'elles  sont  extraites  de  la
seringue.Puis, quatre jours plus tard, la dose est à nouveau doublée et cela se poursuit tous les
quatre jours jusqu'à ce que le patient  puisse ingérer l'équivalent de seize grains de riz par
dose.Cette quantité équivaut à environ huit à neuf gouttes d'huile par dose, soit environ un tiers
de gramme.

Un ml équivaut à un peu plus d'un gramme en poids, donc si les patients le souhaitent, ils
peuvent utiliser cette mesure pour déterminer leur dosage.À ce stade, les patients continuent
généralement à cette posologie jusqu'à ce qu'ils aient atteint l'effet souhaité avec leur état de
santé.Il y aura des patients qui ne pourront pas augmenter leur dose aussi rapidement, mais
Rick les exhorte à le prendre le plus rapidement possible, afin que l'huile puisse soulager leur
souffrance.De plus, il y aura ceux qui pourront prendre ce médicament plus rapidement et Rick
n'a aucun problème avec cela, tant que le patient est à l'aise pour le prendre plus rapidement,
cela signifie simplement qu'il guérira beaucoup plus rapidement.

En réalité, Rick estime que les patients doivent rester dans leur propre zone de confort en ce
qui concerne l'utilisation de ce médicament.Mais il pense toujours que toute personne souffrant
d'une maladie grave ne devrait pas jouer à des jeux avec cette substance, car si elle n'est pas
prise  correctement,  elle  peut  ne  pas  être  en  mesure de surmonter  la  maladie  qu'elle  était
censée traiter.

Parce que ce médicament est si sûr à utiliser, nous ne mesurons généralement pas les doses
avec précision, mais pour ceux qui aiment les mesures précises et possèdent des balances
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suffisamment précises, commencez par environ 0,01 g trois fois par jour pendant les quatre
premiers jours.Ensuite, si vous le pouvez, doublez-le à 0,02 g pendant quatre jours, puis à 0,04
g pendant quatre jours, 0,08 g pendant quatre jours, 0,16 g puis 0,32 gramme.Ce serait  le
schéma posologique idéal pour ceux qui peuvent ingérer cette substance rapidement.

Lorsque  vous  pouvez  travailler  avec  des  souches  de  têtes  indica  de  haute  qualité,  l'huile
produite sera extrêmement sédative.C'est l'effet que l'huile aura si vous avez produit la vraie
"Rick Simpson Oil" et qu'il n'y a pas de quoi s'inquiéter.Les patients s'endorment simplement et
finissent par se réveiller.Certains peuvent se sentir un peu défoncés au début, mais ils ne seront
pas blessés, et généralement dans l'heure qui suit leur réveil, cette sensation de somnolence
disparaît.Si  l'huile  est  produite à  partir  de  variétés  sativa  de chanvre,  attendez-vous à  des
problèmes  et  à  un  effet  sativa  énergisant  de  longue  durée.Vous  ne  voulez  pas  que  les
personnes atteintes de maladies graves comme le cancer essaient de prendre de l'huile avec
ces  effets  et  le  patient  ne  recevra  pas  les  bienfaits  médicinaux  qu'une  bonne  indica  peut
apporter.Tout le monde n'aime pas être défoncé et ce n'est pas le but médical de devenir trop
défoncé avec cette substance.Mais dans certains cas, lorsque la vie des patients est en danger,
leur donner des doses plus importantes peut être la seule chose qui puisse leur sauver la vie.

Le  but  est  d'introduire  le  médicament  dans  le  patient  trois  fois  par  jour.Le  patient  peut
simplement le mettre sur son doigt puis le gratter sur ses dents.Ensuite, prenez un verre d'eau
froide ou de thé et ils devraient le trouver assez facile à avaler.Certaines souches produisent un
extrait qui n'a pas un goût agréable mais qui est facile à gérer.Mettez simplement la dose du
patient sur un petit morceau de pain et pliez-le, puis mettez-le dans sa bouche et donnez-lui un
verre d'eau.La même chose peut également être faite avec l'utilisation de bananes ou d'autres
types de fruits.L'idée est de faire pénétrer l'huile dans le patient le plus rapidement possible,
mais Rick aime toujours qu'il reste dans sa zone de confort.

Tout le monde est différent et notre tolérance à ce médicament varie d'une personne à l'autre,
alors assurez-vous que le patient est à l'aise avec la quantité qu'il ingère.Avec de nombreuses
maladies graves,  il  est  important  que les patients  ingèrent  ce médicament rapidement,  afin
qu'ils aient de meilleures chances de survivre.Comme je l'ai déjà mentionné, même si l'huile est
inoffensive, si on en prend trop, souvent les patients n'aiment pas l'expérience.Alors augmentez
lentement leur dosage; de cette façon, ils seront à l'aise avec son utilisation.

Pourtant, comme nous aimons le dire, les maladies agressives doivent être traitées de manière
agressive, donc si j'avais quelque chose qui mettait la vie en danger, j'ingérerais autant d'extrait
que possible dans les plus brefs délais.Je pense qu'il vaut la peine d'être préparé, donc ceux
qui le peuvent devraient commencer à s'habituer aux effets de l'huile dès que possible, car ils
sauront alors à quoi s'attendre s'ils ont besoin de prendre des doses plus importantes.

Le traitement standard pour remettre votre corps en bonne santé est de 60 grammes d'huile de
haute qualité ingérés sur une période de trois mois.Pour ceux qui ont pris de la chimio et de la
radiothérapie,  c'est  une  bonne  idée  d'ingérer  120  à  180  grammes  d'huile  dès  que
possible.Habituellement,  60  g peuvent  guérir  un  cancer  grave,  mais  pour  ceux qui  ont  été
endommagés par  le  système médical,  il  en faut  souvent  plus pour empêcher le  cancer de
réapparaître et pour réparer les dommages que ces traitements ont laissés derrière eux.

Une fois que le patient est à nouveau en bonne santé, vous pouvez ramener la dose à un ou
deux grammes par mois ou autant que le patient aime ingérer ; de notre point de vue, plus il y
en a, mieux c'est.Ne sautez pas les doses d'entretien, car elles sont importantes pour maintenir
une bonne santé.Un gramme par mois ou une goutte par jour après le travail le soir ne semble
pas beaucoup mais, selon Rick, cela devraitêtre suffisant pour garder votre corps en bonne
santé.

De plus,  il  aime que les patients  utilisent  d'autres choses naturelles comme les  pépins  de
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pomme et l'herbe de blé en conjonction avec le traitement à l'huile.D'après mon expérience, je
ferais également manger aux patients des graines de chanvre (et de l'encens, de la myrrhe et
du houblon), car l'huile qu'elles contiennent est si nutritive et bonne pour le corps.

Rick pense également que les patients devraient essayer d'augmenter le pH de leur corps le
plus rapidement possible en ingérant des choses telles que de la pastèque ou du jus de citron,
etc.Il dit que c'est de la plus haute importance et que cela peut donner au patient une bien
meilleure chance de survivre.

Les patients devraient également commencer à manger plus de fruits et de légumes crus et
manger  moins  de  viande,  en particulier  les  variétés  transformées,  qui  contiennent  plus  de
toxines.Rick est un fervent partisan de l'utilisation des machines à jus et il pense que de fortes
doses de vitamine C peuvent également être très bénéfiques.

C'est le protocole de Rick Simpson et c'est la raison pour laquelle son nom sera connu pour
l'éternité.C'est  probablement  la  découverte  la  plus  importante  de  tous  les  temps  et  l'effet
bénéfique  de  ce  que  cet  homme nous  a  donné  ne  peut  être  surestimé.À  quoi  servent  la
médecine et la technologie modernes quand elles ne fonctionnent pas ?Si vous voulez voir des
résultats, essayez la méthode de guérison de Rick.

Nous avons été critiqués pour avoir qualifié cette huile de panacée, mais comment pourrait-on
appeler  une  substance  qui  peut  être  utilisée  avec  succès  pour  traiter  tant  de  problèmes
médicaux ?Certains semblent penser que les mots panacée signifient que cette huile fournira la
vie éternelle, mais ce n'était pas l'intention de Rick.Certes, ce médicament peut prolonger votre
vie et  vous pouvez vivre  beaucoup plus  longtemps avec son utilisation,  cela  ne fait  aucun
doute.Pourtant, cela ne signifie pas qu'il fournira la vie éternelle.

Cette huile n'est toujours pas légalement disponible pour la plupart et il faudra donc beaucoup
de temps pour déterminer combien d'années supplémentaires elle peut fournir.Pour l'instant,
nous  ne  considérons  pas  ce  médicament  comme  un  élixir  d'immortalité  et  nous  croyons
fermement qu'il ne vous rend pas à l'épreuve des balles.Pourtant, comme le dit Rick, si jamais
nous trouvons la clé de l'immortalité, il est sûr que le chanvre sera un ingrédient majeur.

S'il  vous plaît  ne pensez pas que lorsque vous l'utilisez, vous ne pouvez pas contracter un
virus.Vous pouvez toujours attraper des choses telles que la grippe, mais ses effets peuvent
être considérablement atténués et vous vous rétablirez beaucoup plus rapidement.En cas de
pandémie  ou  de  quelque  chose  du  genre,  si  vous  ingérez  ou  si  vous  ingérez  déjà  la
merveilleuse huile que cette plante peut fournir, vos chances de survie seraient certainement
considérablement  augmentées.  Jindrich  Bayer,Phoenix  Tears:  L'histoire  de  Rick
Simpson,épilogue des deux premières éditions

« JB,  j'ai  une question,  mon frère  a  un cancer,  ils  (l'établissement  médical)  lui  ont  enlevé
l'estomac, puis ils lui ont fait de la chimio, ça a produit plus de cancer au point qu'il ne peut plus
rien manger, pas même des liquides, il les vomit.Puis je lui ai finalement procuré la résine; mon
nouveau l'a fait,  mais la consistance est un peu épaisse (voir photo).Mais il  l'a donné et l'a
pris.L'obstruction est sur l'intestin supérieur, la croissance du cancer.Sa bouche est super sèche
car il  prend aussi de la morphine à cause de douleurs intenses.Il a finalement bu quelques
liquides mais il a vomi des liquides deux fois et pas la troisième fois avait du sang.Les médecins
lui ont donné 2 semaines et ils le renvoient chez lui.Que puis-je faire???Aidez-moi s'il  vous
plaît,  il  a  11  grammes  de  résine  à  partir  d'un  quart  de  livre  d'une  souche  de  veuve
blanche.Pouvez-vous s'il vous plaît m'aider à trouver où je peux obtenir un vrai RSO qui répond
à  toutes  les  qualifications  pour  lui.Il  est  en  Californie,  LAet  je  suis  au  Salvador.C'est  une
situation très difficile et je n'ai pas pu faire grand-chose d'ici.Quelques conseils s'il vous plait."
Ricardo
--  Eh bien,  plus tôt  il  commencera à ingérer  l'huile,  plus tôt  sa qualité  de vie s'améliorera,
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espérons-le.Dites-lui  de  mettre cette résine dans un four  réglé à  130 °C (266 °F)  pendant
environ une heure, puis commencez à la manger.Il est bon de commencer par de petites doses
mais lorsque les patients sont sous morphine, vous pouvez leur donner plus d'huile et moins de
morphine.Les premiers jours pourraient être délicats en raison des interactions.Meilleurs voeux,
JB

"Je veux juste que tout le monde sache que mon premier lot d'huile de cuisson pour ma mère a
été un grand succès et a récupéré un bon 4/5 grammes d'une once de bourgeon de qualité
supérieure !Sur la lune avec ma première tentative.Et croyez-moi les gars, c'est vraiment aussi
simple que de faire un café !Nous t'aimons Rick......."Marc

Encens et myrrhe
"L'encens est un excellent ajout au traitement à l'huile de cannabis.À la fois interne et topique.Si
vous vivez dans un endroit où l'huile de cannabis n'est pas disponible, pensez à l'encens, il peut
aussi faire des merveilles.Recherchez les types les plus puissants et les plus sédatifs que vous
puissiez trouver.JB

"J'ai essayé l'encens par voie topique pour soulager la douleur.:)” Carole

"J'ai  utilisé  l'huile  d'encens  de  Young  Living  Essential  Oils  avec  Phoenix  Tears  de  Rick
Simpson.Mon père pouvait tenir 10 heures sans douleur… Il avait un cancer de stade 4 et se
promenait comme si de rien n'était. Coquille

"L'encens est idéal pour tant de choses.Je l'utilise sur les taches solaires sur ma peau, tous les
jours sur mon visage mélangé avec du concombre pour un toner après l'avoir lavé avec des
huiles essentielles.C'est pourquoi j'ai l'air si jeune pour 65 ans.MDR!Blague.J'ai quarante deux
ans.Mais j'ai une peau décente puisque je n'utilise ni parabènes ni produits chimiques dessus.
Dania

« Dans les herboristeries, cherchez-le sous son autre nom, Boswellia.Il fonctionne de la même
manière qu'Advil, mais en mieux. » Sharon

"Il  existe un vieux remède qui  nécessite de l'encens,  de la  myrrhe,  de l'huile  d'olive et  du
cannabis.Lumière sur la myrrhe !!Fait des merveilles pour les diabétiques par voie topique et
interne ! » Brian

«  Tout  ce  qui  pousse  dans  la  nature  peut  prendre  soin  de  nous.Ce  sont  les  versions
synthétiques de toutes ces choses qui s'avèrent nocives.Toutes ces plantes (encens, myrrhe,
lavande, clou de girofle, menthe poivrée, etc. etc.), en particulier les plantes anciennes dans
leurs zones indigènes, ont passé des années à perfectionner leurs agents protecteurs contre
les prédateurs et les préoccupations environnementales et ces choses peuvent être utilisées
pour ne pas juste traiter mais guérir ! Wendy

"Il a prédit que dans une autre décennie, l'utilisation approuvée du cannabis médical pour toutes
sortes  de  conditions  sera  centrale,  car  des  médicaments  seront  préparés  qui  fonctionnent
comme  le  THC  mais  sans  l'ingrédient  actif  qui  provoque  un  effet"  élevé  "sur  les
patients.Mechoulam n'a pas limité son intérêt uniquement au cannabis.Il a fait des recherches
sur levona, le mot hébreu désignant l'encens ou Boswellia sacra, qui était utilisé comme encens
dans le Saint Temple de Jérusalem.Le chimiste de l'Université hébraïque, avec son doctorant
de l'époque Arieh Moussaieff, a montré qu'un ingrédient majeur de l'encens du Moyen-Orient
réduit l'anxiété et a un effet antidépresseur sur les souris.

"Le  Talmud  mentionne  la  résine  de  Boswellia  comme  une  potion  mise  dans  du  vin  pour
'engourdir  les  sens'  afin  que  [les]  condamnés  à  mort  ne  s'inquiètent  pas...Cela  [leurs
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découvertes]  fournit  une  base  biologique  pour  des  traditions  culturelles  et  religieuses
profondément  enracinées.http://www.jpost.com/Health-and-Science/The-world-is-going-to-pot-
352563
--  L'huile  de  cannabis  et  l'encens  sont  très  similaires  dans  leurs  effets  curatifs.Ajoutez
simplement de l'encens de haute qualité (boswellia sacra) à votre alimentation ou mangez-le
trois fois par jour (150 mg trois fois par jour pour des affections moins graves et 300 mg ou plus
pour des maladies et des douleurs plus graves, etc.) Ou vous pouvez suivre le même protocole
et utilisez les mêmes dosages que si vous utilisiez le RSO.L'encens peut également réparer
votre corps à partir du niveau de l'ADN, et il peut également guérir le cancer et de nombreuses
autres maladies "incurables".C'est bon à savoir aussi, je pense.JB

« Je  suis  vraiment  déçu  d'avoir  abîmé mon  tendon  d'Achille  hier.Plus  de  canapé  à  5k  je
peuxmarche à peine.Quelqu'un a-t-il des conseils pour un prompt rétablissement ? Jenna

-- Beaucoup d'huile par voie topique ainsi qu'en interne.Ajoutez de l'encens et de l'huile de clou
de girofle à une pommade au cannabis forte ou à un mélange avec du beurre de karité/de la
noix de coco/de l'huile de graines de chanvre.Comme toujours, les pommades à 20-30 % de
THC fonctionnent mieux.Profitez du traitement.JB

"J'ai pris de l'huile essentielle de boswellia freana pure pour le cancer des voies biliaires de
stade IV, qui s'est métastasé aux poumons et aux os et mon foie après 2 mois a maintenant une
fonction normale, sans blocages et j'ai inversé mon diagnostic de 9 mois à vivre , et les tumeurs
de mon foie diminuent et une est en train de mourir !!Je suis toujours très intéressé par l'huile
de cannabis, mais j'ai aussi fait de la chimio pour arrêter la propagation et je sais qu'une fois la
chimio terminée le mois prochain, je veux frapper fort mon corps avec tout ce que je peux.J'ai
acheté  le  livre,  maintenant  j'ai  juste  besoin  qu'il  sache  comment  fabriquer  l'huile  et  que
quelqu'un m'aide. Sara

« Je passe dire bonjour. Toujours en cours, le 17 juillet, c'est 1 an que j'ai commencé 1-2 ml par
jour, ma vie a complètement changé et j'ai presque perdu 200 livres exactement,  9 livres à
parcourir, ma pharmacie de dispensaire m'a sur 179 mg de CBD à 179 mg d'huile de THC 0,5
ml par jour et 87 % de THC et 4 % de CBD 1 ml par jour. Et de l'encens, de la myrrhe et du jus.
CELA FONCTIONNE COMME VOUS LE SAVEZ JB, je voulais juste vous faire savoir que j'y
vais toujours!” Facture

« J'utilise de l'encens avec de la myrrhe pour Hashimoto et ça marche ! Dommage que je ne
puisse pas obtenir d'huile là où j'habite car c'est illégal. Cynthia

"J'ai commencé il y a 3 jours après avoir entendu parler d'une fille qui a rétréci sa tumeur au
cerveau avec juste une goutte de ceci sur sa langue toutes les deux heures." Lindsay

"Je mets de l'encens en capsules depuis quelques années maintenant. J'avais l'habitude de
prendre l'encens seul pour traiter mon cancer (pas de chimio ni de radiothérapie) pendant les
périodes où je n'avais pas accès en toute sécurité à l'huile de cannabis. Lorsque je n'avais pas
le  RSO et  que je  remarquais  que des taches commençaient  à  apparaître,  je  mettais  juste
quelques gouttes d'encens sacré directement sur ma peau et regardais les taches disparaître
en  quelques  jours.  J'ai  été  absolument  étonné!  Je  le  dis  aux  gens  depuis  des  années
maintenant.J'ai encore besoin de passer une coloscopie (quand j'obtiendrai une assurance en
CO) pour voir si la tumeur principale a disparu. Cancer ou pas, je continuerai à faire ce que je
fais, comme mon oncologue me l'a recommandé (à vie). Il est émerveillé !" Lisa

"J'ai mis de la résine d'encens dans la nourriture de mon chien deux fois par jour pendant
quelques mois et une tumeur de la taille d'un pamplemousse a disparu." Karine

"L'ENCENS - il  a été dit  qu'il  rétrécit  les tumeurs et  ralentit,  voire arrête la  progression du
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cancer. Je sais qu'il réduit les tumeurs, je l'ai vu réduire à néant des tumeurs de la taille d'une
balle de golf ! » Tamara

"J'en ai fait une partie intégrante de ma méthodologie il y a quelques années, avec les huiles de
copaïba et de citronnelle, les résultats sont absolument incroyables. Merci d'avoir partagé JB."
marque

"Une raison au moins est qu'on leur dit, dans des vidéos et des articles de blog, que l'huile
d'encens contient de l'acide boswellique - l'ingrédient actif antitumoral de la résine de gomme
d'encens. Mais ce n'est pas le cas, et la simple raison est que l'acide boswellique est beaucoup
une molécule trop lourde pour être volatile.  Il  existe plusieurs acides boswelliques présents
dans la résine de gomme d'encens, et ils ont des poids moléculaires compris entre 450 et 500.
Cependant,  les  molécules  volatiles  -  celles  capables  de  s'évaporer  -  ont  toutes  des  poids
moléculaires inférieurs à 300. "
-- C'est pourquoi je recommande de mâcher de l'encens et de la résine de myrrhe, et de ne pas
ingérer d'huiles essentielles qui ont été (espérons-le/prétendument) produites à partir d'encens
et de myrrhe. JB

"L'huile d'encens m'a aidé à me débarrasser de la paralysie de Bell en une semaine ! De loin le
meilleur traitement que j'ai jamais reçu qui était "légal"." Jason

"J'utilise de l'encens, de l'ylang-ylang et parfois de la sauge sclarée sur Justin pour les crises
depuis quatre mois et j'ai constaté une amélioration. Au moment où j'ai commencé, il avait trois
crises par jour et il est descendu à une par jour et parfois une série de deux à trois jours sans
crise. J'ai lu où Angelica aide également avec les crises. Son neurologue est tout à fait d'accord,
mais  aucune  connaissance  réelle  ni  aucun  type  de  protocole.  Les  aromathérapeutes  ne
semblent pas trop familiers avec l'utilisation huiles essentielles pour le contrôle des crises non
plus. L'inhalation et l'application topique diluée semblent fonctionner, mais ce serait bien d'avoir
des conseils. J'ai appris à la dure qu'il y a certainement des huiles à éviter comme tout avec des
composés de camphre (romarin, eucalyptus, épi lavande, sauge espagnole) ou thuyone ainsi
que quelques autres." Judy

"Notre médicament de secours de choix est franc. Je le garde sur l'étagère et l'utilise en dilution
avec de l'huile MCT. La même huile de support que Rae utilise par voie orale avec du CO.
Un reniflement ou deux sous le  nez,  puis  à l'arrière des oreilles,  des tempes,  du cou,  des
poignets et de la plante des pieds. C'est le meilleur médicament de sauvetage à ce jour. Rapide
et efficace, mais avec toute divulgation; pas à chaque fois." Marc

"L'huile  d'encens  provient  de  la  résine  des  arbres  Boswellia  serrata.  Certaines  huiles
d'aromathérapie,  parfums  et  certains  types  d'encens  contiennent  cette  huile.  La  médecine
ayurvédique, les soins de santé traditionnels de l'Inde, utilise également l'huile d'encens pour
traiter plusieurs affections. En médecine occidentale, l'huile d'encens est intéressante en raison
de  ses  propriétés  anti-inflammatoires,  selon  le  Memorial  Sloan-Kettering  Cancer  Center.
Certains effets secondaires sont possibles, mais le MSKCC note que l'encens semble avoir
moins d'effets négatifs que les médicaments qui traitent les affections inflammatoires, tels que
les stéroïdes et les anti-inflammatoires non stéroïdiens.

Selon  le  Physicians'  Desktop  Reference,  des  effets  secondaires  gastro-intestinaux  sont
possibles  lors  de  la  prise  d'huile  d'encens.  Ils  peuvent  inclure  des  maux  d'estomac,  des
nausées, des douleurs à l'estomac, des sensations de brûlure ou une sensation désagréable de
satiété.  L'huile  d'encens  peut  également  aggraver  les  maux  d'estomac  ou  les  douleurs  à
l'estomac.

L'huile  d'encens  a  des  effets  anticoagulants  et  peut  augmenter  le  risque  de  saignement
anormal,  comme  l'a  noté  le  centre  médical  de  l'Université  du  Maryland.  Cela  concerne
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principalement les personnes atteintes d'un trouble de la coagulation ou toute personne prenant
des médicaments  ou d'autres herbes ayant  des  effets  anticoagulants,  comme la  warfarine,
l'héparine,  l'ibuprofène,  l'aspirine  ou  le  ginkgo  biloba.  Toute  personne  devant  subir  une
intervention chirurgicale ou dentaire doit arrêter de prendre de l'huile d'encens au préalable. "
Shelley

Traitement des résines d'encens et de myrrhe
Congelez  l'encens,  écrasez-le  dans  un  mixeur  comme  des  glaçons  (pendant  quelques
secondes  à  très  grande  vitesse),  puis  versez  de l'huile  d'olive  très  chaude  (100°C)  sur  la
poudre.  Laissez-le  se  mélanger  comme un  cocktail,  pendant  3  minutes  environ.  Versez  le
mélange d'huile dans une bouteille et laissez-le reposer pendant quelques jours, séparez les
couches et vous obtenez votre extrait d'encens. Ajoutez de la myrrhe si vous en avez - traitez-la
de  la  même manière  -  congelez-la,  écrasez-la,  ajoutez  de  l'huile  chaude,  laissez  reposer,
séparez.

Ajoutez ensuite de l'huile de cannabis au mélange d'encens, de myrrhe et d'huile d'olive. Vous
pouvez aussi en manger trois fois par jour. J'y ajouterais également de l'huile de graines de
chanvre, séparément, et je me masserais les pieds avec. JB

Fumer du cannabis
"Mon amie de 28 ans a été opérée aujourd'hui pour un cancer du sein. Ils disent que le cancer a
été retiré mais veulent toujours lui faire de la chimio.Nous avons déjà parlé et je lui ai dit de
refuser la chimio et justeprendre RSO.Ai-je raison à ce sujet?D'après ce que j'ai lu sur Phoenix
Tears, je pense que c'est correct, mais j'aimerais votre aide pour y répondre.Merci." Justin

-- Bravo, Justin.Pas de chimio ni de scanner.La chirurgie était inutile.Faites-lui manger 120 à
180 g d'huile au cours des six prochains mois et suivez les instructions sur notre site.JB

"Imaginez essayer d'enseigner aux gens comment porter leur pantalon...Cela semble facile.Et si
les gens vous envoyaient des textos tous les jours pour vous demander comment mettre leur
pantalon ?(aggravant) C'est comme le jour de la marmotte !Si je mets mon pantalon et que c'est
bien fait, c'est comme ça que je vais montrer à quelqu'un d'autre.Je pourrais rire des gens qui
veulent essayer de mettre leur pantalon à l'envers et dire : « Hé, ils vont bien, bien sûr, mais ça
ne change rien au fait  qu'ils  sont  à l'envers !(Ça a marché pour  Khris  Kross).  JB nous dit
simplement ce qui fonctionne et ne nous dira rien d'autre parce qu'il n'y a pas besoin d'autres
moyens.Suivez les instructions ou promenez-vous avec votre pantalon à l'envers, mais ne vous
fâchez pas contre JB lorsque vous réalisez qu'il vous montrait juste la bonne façon de le faire !
Nous n'essayons pas de modifier le texte d'un livre, nous allons simplement rechercher d'autres
livres ! Tchad

-- Merci, Chad, c'était une excellente explication et oui, vous avez raison.Toute cette question
de la médecine RSO est si offensivement simple qu'elle la rend en fait plus compliquée.C'est
trop  simple  pour  que  les  gens  y  croient,  à  savoir  lorsqu'ils  ne  peuvent  pas  essayer  le
médicament eux-mêmes et qu'ils n'ont qu'à lire à ce sujet.

Et le tout, c'est que la vie des gens est en jeu.Je leur parle en personne, je vois la douleur sur
leurs visages, ne me demandez pas ce que ça me fait après toutes ces années.Pour moi, il n'y
a pas beaucoup de place pour l'improvisation ici, pas de temps pour de longs solos de bebop
ou de free jazz.C'est un bon vieux blues à douze mesures et il fait douze mesures.Rick nous a
donné des directions à suivre mais tout le monde veut réinventer la roue à cause de certains
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problèmes d'ego ou d'autres fragilités humaines.

Tout  ce  que  je  dis  à  ce  sujet,  c'est  qu'il  faut  d'abord  maîtriser  un  cuiseur  à  riz  et  un
ventilateur.RSO d'abord, puis toutes les autres formes (moins puissantes) de médicaments à
base de cannabis.Parce que la puissance compte.Plus l'huile est puissante et sédative, mieux
c'est pour le patient.Vous n'avez pas besoin de tester sur les conditions internes, essayez-le
d'abord sur les conditions cutanées et regardez s'il guérit plus rapidement avec le vrai RSO très
puissant et sédatif avec 95-98% de THC ou avec toute autre chose, cela devrait répondre pour
vous.Sachez alors que la même chose qui se passe sur votre peau se produit à l'intérieur de
votre corps lorsque vous ingérez ce médicament.

Une fois que vous aurez fait cela, vous perdrez tout intérêt pour les formes moins puissantes de
médicaments à base de cannabis.Non pas parce qu'ils ne peuvent pas vous aider dans certains
cas,  mais  pourquoi  voyager  en  deuxième  ou  en  troisième  classe  alors  que  vous  pouvez
voyager en première classe pour le même prix et vous sauver la vie plus rapidement et de
manière plus fiable en même temps ?

RSO est une médecine de qualité, et de mon point de vue, tout le reste n'est pas une médecine
de qualité.Et je veux des médicaments premium, pourquoi voudrais-je des médicaments dilués
au lieu de vrais ?Plus l'huile est fortement sédative et puissante, mieux elle fonctionne comme
médicament - et cela ne changera jamais. JB

«Le meilleur RSO est de 95 à 98% de THC et extrêmement puissant et sédatif.Tout autre chose
que cela (cannabis brut, jus, produits comestibles, huiles riches en CBD, BHO non décarboxylé,
teintures,  pommades,  concoctions,  macérats,  etc.)  est  une  forme  moins  puissante  de
médicament à base de cannabis.Toutes les formes de médecine du cannabis sont bénéfiques
dans  une  certaine  mesure,  bien  sûr,  mais  ne  pariez  pas  votre  vie  sur  des  formes  moins
puissantes de médecine du cannabis. JB

Affections cutanées, brûlures, eczéma, etc.

«J'ai reçu des brûlures d'huile bouillante au 3e degré sur mes doigts dimanche matin.Grosses
cloques et très douloureuses.Je me suis souvenu que la lecture de RSO est incroyable pour
guérir les brûlures, alors je l'ai essayé.OMG Folks, la brûlure a totalement disparu en seulement
40 heures.Aucun signe du tout.J'ai appliqué une bonne quantité deRSO sur les ampoules, un
filet  d'Aloe Vera frais  et  un pansement.Répété 12 heures plus tard.Pas besoin de la  3ème
application.TU ROCK RICK SIMPSON. Bobby

"La première fois que j'ai fabriqué l'huile (infusée dans de l'huile de noix de coco), c'était pour le
traitement  topique  du  dos  d'un  voisin  âgé.Elle  avait  des  plaies  partout  qui  démangeaient
beaucoup.Les punaises de lit sont exclues, tout comme la gale, les puces, les skeeters, etc.,
car elle n'a été affectée nulle part ailleurs que sur son dos et il n'y a aucun signe d'activité de
bestioles  sur  son lit.Savez-vous ce que son fils  a fait  ???Il  a  pulvérisé  abondamment  son
matelas avec des produits chimiques pour se débarrasser des insectes qui n'existaient pas.Je
lui ai donné un nouveau matelas avec les instructions explicites qu'il ne doit PAS être pulvérisé,
c'est le mien qui lui est prêté aussi longtemps qu'elle en aura besoin.Elle a dû aller à l'hôpital
pour des ulcères saignants et pendant qu'elle était là, elle a exprimé le problème de son dos et
vous savez ce que les médecins lui ont dit de faire ???Lavez ses cheveux et son corps contre
les poux.Elle  n'a pas de poux.Alors qui  pensez-vous que je  vais  écouter  pour  l'aider  ?Les
médecins?NON.J'ai fabriqué l'huile, je l'ai traitée avec et il y a une amélioration et une guérison
en cours. Michelle

«Ma belle-fille faisait frire des côtelettes de porc et a essentiellement trempé ses doigts dans
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l'huile bouillante jusqu'au premier jarret et ils sont devenus blancs comme du poulet cuit.Nous
leur avons mis du RSO et la douleur a disparu en une minute environ, elle les a enduits 2 fois
par jour avec le RSO.Ils ont guéri très rapidement en quelques jours seulement et il n'y a eu
aucune perte de peau ni aucune cicatrice.C'est incroyable que nous en gardions maintenant un
peu dans le réfrigérateur de la cuisine donc si quelqu'un se brûle (surtout les enfants) nous
appliquerons le  RSO immédiatement,  il  n'y  a pas besoin de ressentir  ce genre de douleur
quand on a une plante naturelle qui s'en occupera .” Débra

« Je l'ai  utilisé  pour  les  coups de soleil  graves.A très bien fonctionné,  je  l'ai  vu guérir  une
blessure au couteau en moins d'une semaine.Il  guérit  également l'halitose.Je l'utilise depuis
environ six mois et j'ai complètement arrêté les médicaments contre les crises.Quand je suis
sorti, j'ai eu une crise mineure.J'ai de la chance de pouvoir obtenir des médicaments comme
celui-ci, je recommande également son utilisation pour les douleurs nerveuses. Jack

"J'utilise un poêle à bois pour me chauffer, donc les brûlures au poignet m'ont accompagné
pendant de nombreux mois plus froids.J'ai fait une profonde brûlure l'automne dernier, je ne me
suis pas encore réveillé.On m'a donné de l'huile RSO avant, alors j'ai appliqué une noisette,
couvert la brûlure et en deux jours, la zone était une tache rose et propre, sans ampoule ni
brûlure!Je suis vendu à 100% ! Janine

"J'ai attrapé un beau coup de soleil juste après m'être rasé la tête il y a quelques années.J'étais
sous le soleil du Colorado pendant environ 14 heures le lendemain.J'ai déjà eu un coup de
soleil aussi grave sur la tête.La première fois, il a fallu des mois pour guérir et ça suintait et
faisait mal tout le temps.Cette dernière fois, j'ai mis une lotion infusée au cannabis sur ma tête
épiquement brûlée par le soleil.3 jours plus tard, il a pelé une fois et a été complètement guéri
par la suite.Le cannabis pour les coups de soleil ! Nath

"J'ai une question.Connaissez-vous quelqu'un qui l'utilise pour les bardeaux?Je les reçois assez
souvent, surtout quand je suis stressé et que je suis juste curieux.Merci." Trina

- Il  suffit  de mettre l'huile  sur les points douloureux,  crue ou dans une teinture,  et  de faire
manger l'huile au patient pour de meilleurs résultats.JB

"Mes articulations gonflent sur mes doigts et le tour est joué, frottez un peu d'huile, la douleur a
disparu.Je me suis brûlé sur le baril de brûlure la semaine dernière, 3 pouces de peau noire et
bouillonnante à l'intérieur de mon poignet.Petite quantité d'huile, bandage, deux jours plus tard,
peau  rose  incroyable.Appliqué  à  nouveau,  idem,  deux  jours  plus  tard  et  c'était
cicatrisé...Merci!!!" Janine

"Bonjour Scot, j'ai parlé à ma sœur hier soir et elle dit qu'elle est complètement guérie !!!!Le
médicament a guéri son zona.:) Elle dit qu'elle se sent merveilleusement bien.Je voulais juste
être sûr à 100% avant de vous écrire.Merci beaucoup pour votre aide."

"Mon fils et moi ne l'avons utilisé que par voie topique dès le premier instant où le zona est
apparu. Pas de nouveaule zona est apparu et aucun autre symptôme n'a été détecté. Miracle."
Matijá

"J'ai utilisé de l'huile de style RSO sur une verrue de sorcière sur mon visage.Deux applications
recouvertes d'un pansement et c'est presque parti ! Leslie

"J'ai aussi enlevé 2 verrues avec.Je les ai eus sur ma jambe toute ma vie. Michelle

"J'ai  utilisé de l'huile  d'olive infusée au cannabis sur des brûlures et  des coupures et  elles
guérissent en quelques jours.Je n'ai jamais rien vu de tel.Je sais que le RSO serait encore
mieux.Le cannabis était utilisé pour tout soigner avant que notre gouvernement ne devienne
gourmand. David
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"J'ai chauffé l'huile et l'ai mélangée à mon pot de crème pour le visage.Je l'utilise 2 fois par jour
et depuis environ 2 mois.Les boutons profonds que j'avais l'habitude d'avoir (vous savez le
genre, ils mettent une semaine juste à remonter à la surface et sont ÉNORMES !) ne sont plus
là.Les cicatrices de ces boutons s'estompent également.Je vois même la peau commencer à se
tendre  !C'est  drôle  que  ce  post  soit  là  parce  que  je  remarquais  vraiment  les  résultats
aujourd'hui !Cette huile est incroyable et la crème pour le visage n'est qu'une des nombreuses
utilisations.Merci Ric." Jenifer

"Je me suis brûlé sur un tuyau d'échappement assez bien et j'ai mis de l'huile de cannabis
infusée  avec  de  l'extrait  de  pépins  de  raisin  et  ça  a  guéri  en  moins  d'une  semaine  et
pratiquement pas de douleur ou d'irritation et PAS DE CICATRICES !" Daniel

« Je l'ai utilisé sur des brûlures et je ne peux pas dire où j'ai été brûlé.Pas d'effarouchement et
pas de marques.Impressionnant.J'ai eu la brûlure pendant une semaine et elle ne guérissait
pas.J'ai utilisé l'huile et en quatre jours j'ai une nouvelle peau.Une semaine plus tard, je ne peux
pas dire où j'ai été brûlé.Des trucs géniaux. Clifford

"Oui, oui, j'ai guéri des brûlures avec RSO.Et pas de cicatrices ! Érin

"La douleur disparaît littéralement instantanément et en un jour, l'inflammation disparaît.J'ai déjà
traité une brûlure il y a quelques mois et j'en ai une autre que je traite en ce moment.Il accélère
le temps de guérison par des semaines et des semaines en attente.Quelle est la gravité de la
brûlure et PAS D'EFFRAYANT et PAS de sensibilité à l'endroit où j'ai été brûlé.J'utilise l'huile sur
tout et je veux dire tout.J'ai aussi récemment fait  un lot  qui n'était  pas de la qualité que je
mangerais jamais, donc il  est strictement utilisé par voie topique.J'ai fait  un soin du visage,
OMGosh, des résultats incroyables.J'utilise le RSO pour chaque affection imaginable.“

"J'ai  beaucoup  de  peur  à  cause  d'une  affection  cutanée  pour  laquelle  on  m'a  donné  des
médicaments  horribles  pendant  près  de  6  mois.Ah  surprise  !Quelques  semaines  après  le
traitement,  ma peau est  de nouveau mauvaise.C'est  bon à  savoir.J'étais  horrible  avec ces
médicaments, j'étais de mauvaise humeur, j'avais la peau sèche et squameuse, je transpirais,
mon dieu c'était terrible.Je ne reverrai plus le doc. Nikki

«J'ai utilisé de l'huile pour les infections cutanées, les maux de tête, les piqûres de moustiques,
les champignons, le sommeil et tout simplement la relaxation.Très utile sur un 1sttrousse de
secours." Sylvie

"Cher Monsieur, je suis un vieux hippie des années 60 et je vis dans le nord de la Californie.J'ai
hybertisé  une  variété  de  Train  Wreck  et  White  Widow  pendant  8-9  ans  avec  d'excellents
résultats.J'ai vu que Rick avait aussi utilisé White Widow.J'aide actuellement un patient Hospice
nommé Jason à Redding, en Californie. en convalescence, qui était/est ? mourant des derniers
stades  du  SARM selon  les  directives  de mon ancien médecin,  le  Dr  Ronald  Sand...Je  l'ai
commencé  avec  des  teintures  que  j'ai  faites  et  que  j'ai  donné  des  biscuits  à  la  fois  de
l'extraction de l'eau au budder et juste des extractions de beurre il y a quatre mois.

Un autre ami frère producteur avec qui je fréquente l'église Unity m'a amené sur votre site Web
il y a à peine trois semaines maintenant.J'ai commencé Jason sur le "JOY GREASE" et il a
traversé son premier tube et est maintenant sur son deuxième.Il y a un peu plus d'un mois ses
couilles avaient la taille d'un très gros melon plus gros qu'une balle de softball...Depuis qu'il a
mangé mes pâtisseries et ingéré de la "Magic Grease" pure, il s'améliore de jour en jour et ses
gonades ont presque retrouvé leur taille normale...Ils disent qu'il n'y a pas de remède pour le
SARM ???

Jason a eu de très grosses plaies de lit sur le dos car il ne peut pas s'allonger sur le côté ou sur
le ventre.Il  me dit maintenant qu'ils s'atténuent et que lorsque notre médecin s'est présenté
avec une autre équipe en ville, ils ne pouvaient tous pas comprendre pourquoi il n'était pas mort

- 26 -



ou pourquoi il allait mieux.Je n'ai pas encore parlé au médecin de mon/notre traitement à l'huile
de  chanvre  mais  je  le  ferai  bientôt  d'un  jour  à  l'autre...Je  veux  vraiment  la  permission  du
médecin de traiter ses plaies maintenant avec l'huile topique, n'êtes-vous pas d'accord ???Si
nous pouvons arrêter le SARM chez un patient qui n'avait que quelques mois à vivre, pensez à
ce  que  cela  pourrait  ou  devrais-je  dire  DEVRAIT  dire  à  la  communauté  médicale.Paix  et
respect, Craig”

"Mon mari  avait  une cicatrice de 30 ans suite à une brûlure qui a nécessité une greffe de
peau...Alors j'ai pensé, aha, un autre endroit pour expérimenter ce produit incroyable.Eh bien, il
avait moins que zéro conviction que cela ferait n'importe quoi...Après quelques applications ça
se transforme, il a maintenant du pigment là où il n'y en avait pas.La croissance des cheveux là
où aucun n'a poussé en 30 ans. Rébecca

«J'ai  eu  des  brûlures  au  deuxième  degré  sur  tout  le  visage  et  les  bras  à  la  suite  d'un
incendie.J'ai mis du RSO mélangé avec du beurre de cacao pendant un mois et vous pouvez à
peine dire que j'ai déjà été brûlé.C'est incroyable la rapidité avec laquelle ça marche et c'est le
meilleur analgésique que j'aie jamais eu. américain

"J'ai  eu  un  grain  de  beauté  sur  mon  cuir  chevelu  qui  a  commencé  à  me  démanger
récemment.J'ai appliqué une noisette une fois par jour pendant quelques jours et le grain de
beauté a commencé à rétrécir !Parlez d'incroyable. Amandine

"Mon cannabaume était également en suspension dans l'huile de noix de coco, et cela m'a
beaucoup aidé quand j'ai eu l'alopécie." Matty

"Ma  petite  amie  avait  une  infection  à  SARM  de  plus  de  2  ans  et  avait  essayé  plusieurs
antibiotiques,  dont  l'un des plus puissants disponibles,  en vain.Nous avons utilisé de l'huile
condensée à partir d'un tuyau de vaporisateur sur un pansement sur le planeur ouvert et cela a
disparu avec la douleur qui a cessé immédiatement.Sa qualité de vie est tellement meilleure.

J'ai eu une bosse suspecte sur le dos pendant 2 ans qui a fini par changer de couleur et me
faire très mal et je me méfiais beaucoup de ce que c'était.J'ai utilisé RSO sur un pansement et il
a disparu.Nous avons essayé cela parce que nous avons vu la vidéo Run from the Cure de
Rick.Je crois que la diffusion de ce message est d'une importance monumentale et je suis prêt
à  aller  de l'avant  à  toute  vapeur  via  l'activisme et  nos  médias  sociaux  et  notre  portée de
diffusion pour vous aider à faire passer le message. robert

« J'ai la fibromyalgie et les médicaments n'enlèvent pas ma douleur.Mais l'huile oui. Donna

"Je suis un croyant...corrige la goutte...cela doit équilibrer le yin et le yang parce que je pensais
que j'étais heureux avant, mais dernièrement, je trouve un sentiment de bonheur émanant du
plus profond de moi...Merci Rick Simpson. Irving

"Salut Corrie, je donne des médicaments ***** depuis environ 3 semaines maintenant pour sa
goutte au pied, et il est passé d'un fauteuil roulant à pouvoir monter et descendre les escaliers
et a fait une randonnée de 2 heures pendant le weekend.Il n'y a pas que le cancer...ça guérit
juste.J'aurais  dû  prendre  des  photos...Énorme  différence.Les  médicaments  réguliers  ne  le
touchaient pas.Dans un fauteuil roulant pendant 3 semaines avant les médicaments.

« Je l'ai utilisé sur des brûlures et je ne peux pas dire où j'ai été brûlé.Pas d'effarouchement et
pas de marques.Impressionnant.J'ai eu la brûlure pendant une semaine et elle ne guérissait
pas.J'ai utilisé l'huile et en quatre jours j'ai une nouvelle peau.Une semaine plus tard, je ne peux
pas dire où j'ai été brûlé.Des trucs géniaux. Clifford

"Oui, oui j'ai guéri des brûlures avec RSO et pas de cicatrices !" Érin

"La douleur disparaît littéralement instantanément et en un jour, l'inflammation disparaît.J'ai déjà
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traité une brûlure il y a quelques mois et j'en ai une autre que je traite en ce moment.Il accélère
le temps de guérison de semaines et de semaines en fonction de la gravité de la brûlure et
AUCUNE CICATRICE ET AUCUNE sensibilité à l'endroit où j'avais été brûlé.J'utilise l'huile sur
tout  et  je  veux  dire  tout.
** a récemment fait un lot qui n'était pas de la qualité que je mangerais donc il est strictement
utilisétopique et fait un soin du visage.OMGosh, des résultats étonnants.J'utilise le RSO pour
toutes les maladies imaginables**" Michelle

« Je l'ai fait, je l'ai administré à mon fils de 18 ans.Aucun signe de cancer maintenant.Je vous
dois un énorme merci Rick Simpson. Amandine

«  Je  l'ai  utilisé  pour  soigner  des  plaies  ouvertes.J'ai  récemment  utilisé  sur  mon  ulcère
diabétique  que  j'ai  déchiré.Guéri  mieux  que  je  n'aurais  pu  l'espérer.Également  guéri  des
égratignures de chat du jour au lendemain.Autres rayures dans la nuit.Mettez de l'huile sur la
moitié de l'égratignure, recouverte d'un pansement, le lendemain, côté traité fermé sur le côté
ouvert  traité  montrant  l'infection.Ce médicament  devrait  se trouver  dans chaque trousse de
premiers soins. Jared

"Depuis  l'âge  de  11  ans  (j'ai  maintenant  presque  30  ans),  je  développe  une  sorte  de
champignon sur ma peau, principalement autour du cou, de la poitrine et du dos.Ces taches
rondes rouges apparaissent sur ma peau chaque année et j'ai pris tout ce qu'il y a à prendre
pour traiter mon état de peau.Les médicaments prescrits par les dermatologues prennent 5 à 6
jours pour éliminer ces taches et 5 jours supplémentaires pour les éliminer totalement.

L'autre jour, j'ai remarqué que ces taches recommençaient à apparaître, MAIS cette fois j'ai
décidé de mettre de l'huile de cannabis dessus...et c'était vraiment magique!!!Je ne l'ai appliqué
que 2 fois et les taches ont TOUS disparu.Je n'en croyais pas mes yeux !Fini les pilules, les
crèmes et les shampoings spéciaux pour moi !Maintenant, j'ai fait de l'huile de noix de coco
infusée avec de l'huile de cannabis et je continuerai à l'appliquer pendant encore une semaine
environ pour m'assurer que les taches ne réapparaîtront pas.Merci beaucoup RS & JB pour
toute l'aide et les informations, je serai éternellement reconnaissant. Ioanna

"L'huile fonctionnerait-elle sur les papillomes ou les acrochordons près de l'œil ?" Sean

-- Oui, Sean, mais fais attention de ne pas te mettre de l'huile dans les yeux ou elle brûlera
beaucoup  pendant  environ  une  heure  ou  deux.Cela  n'abîme  pas  les  yeux  mais  c'est
désagréable.JB

"En 2002, j'ai eu un horrible accident.J'avais des lacérations partout et j'ai perdu une partie d'un
os dans mon bras.Après des greffes de peau et d'os, j'étais presque guéri et j'ai eu une infection
au bras.S'est  avéré être une infection osseuse et  a dû tout recommencer.À cause de cela,
chaque fois que je me coupe/brûle (je suis soudeur), ils sont toujours infectés.L'année dernière,
j'ai eu une horrible brûlure causée par une ligne de vapeur au travail sur mon estomac.En le
gardant propre et en utilisant l'huile, il a été guéri en une seule touche pendant une SEMAINE !
Mes petites brûlures de soudure pouvaient durer 4 à 6 semaines.Plus avec mon huile.Au diable
Neosporin, j'utilise de l'HUILE ! » Chris

"J'ai chauffé l'huile et l'ai mélangée à mon pot de crème pour le visage.Je l'utilise 2 fois par jour
et depuis environ 2 mois.Les boutons profonds que j'avais l'habitude d'avoir (vous savez le
genre, ils mettent une semaine juste à remonter à la surface et sont ÉNORMES !) ne sont plus
là.Les cicatrices de ces boutons s'estompent également.Je vois même la peau commencer à se
tendre !Cette huile  est  incroyable et  la crème pour le visage n'est  qu'une des nombreuses
utilisations ! » Jennifer

«J'ai fini de travailler pour mon patron dans les bois où il y avait un tas de chêne empoisonné
dans un tas à déplacer et à brûler et je n'avais aucune idée qu'il  était  là.Alors bien sûr j'ai
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attrapé du sumac vénéneux.Mon patron a vu que c'était au bord de la cellulite, puis m'a renvoyé
pour commencer un traitement avec de l'huile de Rick Simpson.En quelques jours, mon bras a
commencé à suinter d'un seul coup, il a également commencé à s'inverser.VOUS NE POUVEZ
PAS ME DIRE QUE CETTE PLANTE NE PEUT TRAITER RIEN !" Harry

« De l'herbe à puce sur mon bras… Les éruptions cutanées et les brûlures ont disparu en 5
minutes… Pas de bosses, pas d'éruptions cutanées, pas de douleur… J'utilise un grain de riz
de RSO avec un peu d'huile de noix de coco… PARTIS en 5 minutes !!!J'adore mon huile !!!“
Estelle

"J'ai utilisé cette huile il  y a 3 ans pour tuer le cancer de la prostate de stade 4.J'ai utilisé
l'hormonothérapie  pour  commencer,  puis  j'ai  découvert  RSO.Ça  marche.Je  connais
personnellement  des  dizaines  de  personnes  qui  l'utilisent  au  quotidien  pour  de  nombreux
maux.C'est une aide énorme pour les patients atteints de cancer, mais je pense que mon plus
étonnantla révélation a guéri le psoriasis sévère de quelqu'un qu'il avait plus de 90% de son
corps.En ingérant 1/4 à 1/2 gramme d'huile par jour pendant 6 semaines, cette personne s'est
littéralement guérie d'une maladie dont elle souffrait depuis son enfance.Je pourrais continuer
pendant des heures sur les choses que j'ai vues faire avec cette huile.Vous verrez, gardez
l'esprit ouvert et faites ce que Rick vous demande, vous ne le regretterez pas. Dan

« Psoriasis arthritique en moins d'un mois… » Giulliana

"Mon psoriasis a disparu après que j'ai commencé à manger de l'huile... Le simple fait d'utiliser
l'huile par voie topique n'aidait pas beaucoup le mien - il n'a pas complètement disparu jusqu'à
ce que je commence à l'utiliser par voie orale.Il n'est pas encore revenu.Je suis sur une dose
d'entretien maintenant, donc j'espère que c'est suffisant pour éloigner le psoriasis.Je n'en ai eu
aucun signe depuis  presque 4  mois.Les médecins  m'ont  dit  que ça ne disparaîtrait  jamais
complètement, et que la seule fois où ça "disparaîtrait", c'était quand j'étais vraiment malade et
que mon système immunitaire avait  d'autres choses à combattre.Bien...Je ne me sens pas
malade, et la merde est GONE ! Lindsay

« A également guéri une tendinite en quelques jours.Même une blessure de 7 mois.Il suffit de
frotter un peu de beurre en pot ou de RSO sur la zone douloureuse une fois par jour.Merde
incroyable.J'ai utilisé le RSO sur une brûlure au 3ème degré dimanche-mardi dernier, aucun
signe de brûlure après 40 heures de traitement.Bien sûr, j'aurais aimé l'utiliser à la seconde où
c'est arrivé.Cela m'aurait  épargné des heures de grosse douleur et de maintien de la glace
dessus. Bobby

"Un ami m'a assis pour regarder Run from the Cure il y a environ deux ans et demi en pensant
que cela pourrait aider mon psoriasis.Nous avons fait l'huile ensemble - la première fois pour
nous deux - en trois semaines, mon psoriasis en plaques avait disparu.Je fais de l'huile et je
l'ingère depuis.Si j'ingère tous les jours et que j'applique l'huile par voie topique la nuit sur les
taches  individuelles  qui  apparaissent  au  hasard,  le  psoriasis  est  très  contrôlé  et  presque
invisible.En  raison  de  cette  expérience,  j'ai  sauté  dedans  avec  deux  pieds  et  je  possède
maintenant la première entreprise de marijuana médicale entièrement autorisée par l'État au
Colorado.Un an après le début de mon entreprise, mon père a reçu un diagnostic de mélanome
de stade IV - il s'était propagé dans ses poumons et son foie.Son oncologue lui a donné 3 à 12
mois et lui a dit de se préparer aux soins palliatifs.Je l'ai immédiatement mis sous régime RSO
et cinq mois plus tard, son cancer a disparu.Disparu.La chose la plus simple du monde !Merci
Rick, d'avoir réintroduit cet incroyable médicament dans le monde ! Érica

« Qu'est-ce que ça ne peut pas aider ?Grâce à mes études, les possibilités sont infinies.J'ai un
kyste sur le côté droit de ma joue sur mon visage.Cinq jours après avoir pris l'huile (ingestion),
le kyste a rapidement rétréci.L'huile était  faite de feuilles givrées et de petits bourgeons qui
étaient trempés dans toujours clair.Le mélange a reposé pendant 2 semaines.La première nuit
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de l'huile,  mon kyste a eu une sensation de picotement.Cinq jours plus tard disparu.L'huile
fonctionne.Il  y a beaucoup trop de preuves et  la  science derrière tout  cela est  incroyable.Il
existe des composés chimiques qui répondent à tous nos récepteurs dans le système nerveux,
c'est une œuvre de la nature.Ce qui est étonnant,  c'est que tout se trouve dans une seule
plante.CANNABIS.Il est temps de voir jusqu'où les humains peuvent aller.Il est temps d'évoluer.
Jérémy

"La première fois que j'ai fabriqué l'huile (infusée dans de l'huile de noix de coco), c'était pour le
traitement  topique  du  dos  d'un  voisin  âgé.Elle  avait  des  plaies  partout  qui  démangeaient
beaucoup.Les punaises de lit sont exclues, tout comme les gales, les puces, les skeeters, etc.,
car elle n'a été affectée nulle part ailleurs que sur son dos et il n'y a aucun signe d'activité de
bestioles sur son lit.Savez-vous ce que son fils a fait ???Il a pulvérisé abondamment le matelas
avec des produits chimiques pour se débarrasser des insectes qui n'existaient  pas.Je lui  ai
donné un nouveau matelas avec les instructions explicites qu'il ne doit PAS être pulvérisé.Elle a
dû aller  à l'hôpital  pour  des ulcères saignants et  pendant  qu'elle  était  là,  elle  a exprimé le
problème de son dos et  vous savez ce que les médecins lui  ont dit  de faire ???Laver ses
cheveux et son corps contre les poux, elle n'a pas de poux.Alors qui pensez-vous que je vais
écouter pour l'aider ?Les médecins?NON.J'ai fabriqué l'huile, je l'ai traitée avec et il y a une
amélioration et une guérison en cours. Michèle

« J'ai contracté le virus de l'herpès il y a près de 20 ans.Je fais partie de ceux qui ont des
épidémies 5 à 6 fois par an jusqu'à ce jour.Comme vous pouvez l'imaginer, cela n'a pas été
facile pour moi.je suis curieux de savoir si vousavez-vous des suggestions ou connaissez-vous
d'autres personnes qui ont réussi à traiter avec du cannabis ?Merci pour votre temps."

-- Mettez simplement l'huile (ou une teinture ou une pommade avec l'huile) sur les endroits où
l'herpès éclate.Répétez au besoin.C'est aussi une bonne idée de manger au moins le traitement
de 60g, parfois le virus de l'herpès disparaît complètement.Les épidémies ne seront pas aussi
fréquentes et  vous n'aurez aucune douleur,  etc.  si  vous utilisez l'huile  pour la  traiter.L'huile
fonctionne pour tous les types d'herpès et vous ne trouverez rien qui fonctionne mieux sur
l'herpès que l'huile.Meilleurs voeux, JB

"Mon ex-femme est exempte de virus après que je lui ai administré une dose !!!Son médecin
était et est toujours perplexe.Elle était diplômée de DARE et maintenant elle garde quelques
plantes pour elle… » Thomas

"Bonjour Scot, j'ai parlé à ma sœur hier soir et elle dit qu'elle est complètement guérie !!!Le
médicament a guéri son zona. :) Elle dit qu'elle se sent merveilleusement bien.Je voulais juste
être sûr à 100% avant de vous écrire.Merci beaucoup pour votre aide."

« Il lui est arrivé quelque chose d'autre à la fille avec le zona et elle n'a jamais dit à la famille ce
qui n'allait pas.Voilà, elle vient de me l'envoyer : « Re-salut, j'ai appris hier que ma sœur avait
une grosseur à la thyroïde il y a un an mais elle ne l'a pas dit à notre famille.Apparemment, le
médecin lui a dit qu'ils garderaient un œil dessus et que s'il grandissait, ils l'opéreraient.Il n'était
pas assez gros pour en faire une biopsie.Quoi qu'il en soit, elle avait rendez-vous avec son
médecin la semaine dernière et a découvert que la tumeur avait cessé de croître.Elle croit que
le médicament a arrêté la croissance.N'est-ce pas une merveilleuse nouvelle ?Elle continue de
le  prendre  dans  l'espoir  que  son  prochain  rendez-vous  prouvera  que  l'huile  tue  les
tumeurs.Vous en saurez plus quand cela se produira. Écossais

"Au printemps dernier, j'ai remarqué une marque rouge sur le côté gauche de mon menton.J'ai
rejeté cela comme juste une plaie qui allait bientôt disparaître.Eh bien, ce n'est pas le cas et
avant que je ne le sache, un deuxième est apparu; pas attaché mais en quelque sorte en ligne
droite à partir de la première marque.J'ai appliqué de la polysporine et d'autres crèmes que j'ai
trouvées dans l'armoire à pharmacie mais rien n'a changé sa couleur ou son apparence.Au
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moment où j'ai contacté et suis entré dans le bureau de mon médecin, il y en avait plus, mais
cela  a  commencé  à  prendre  un  aspect  différent  dans  certains  domaines.Il  avait  l'air  plus
taché.Quand mon docteur m'a examiné, il avait un regard abasourdi sur son visage.Au cours
des deux mois suivants, il a prescrit différentes crèmes et pilules antibiotiques.

Tout au long, il n'arrêtait pas de dire, je ne pense pas que ce soit un cancer.Je ne pense pas
que ce soit un cancer.Cela semblait étrange cependant qu'il me dise de ne pas m'inquiéter de
prendre d'autres rendez-vous, d'arriver simplement à son bureau chaque semaine comme il me
l'avait dit et il me verrait tout de suite, et dans son bureau personnel, pas dans la salle d'examen
toute la temps.Dire que j'avais un peu peur était un euphémisme car cela n'allait nulle part.À
plus d'une occasion, je lui ai demandé de voir un dermatologue, ce à quoi il a répondu : « Nous
allons faire une biopsie et ensuite vous faire voir un dermatologue, si cela ne vous dérange pas
de conduire jusqu'à Halifax »… « J'irai en un clin d'œil », lui ai-je dit  pour découvrir  quelles
étaient  ces  marques sur  mon visage.Le temps a  passé  et  je  n'avais  pas  eu de  nouvelles
d'Halifax concernant un rendez-vous avec un dermatologue.J'ai redemandé à mon docteur… Il
m'a alors mentionné qu'il y avait un dermatologue qui est décédé à Halifax et que celui qui était
là était très occupé, ce qui veut dire qu'il faudrait quelques mois avant que je puisse entrer pour
le voir.Le temps semblait traîner les pieds… rien ne se passait…

J'ai décidé après avoir essayé les médicaments que le Dr m'a donnés de prendre les choses en
main.J'ai  fait  quelques demandes de renseignements et  j'ai  réussi  à obtenir  des  RSO(Rick
Simpson Oil) ou simplement, huile de chanvre bien faite.J'ai suivi les instructions d'utilisation de
l'huile.J'en ai mis sur un pansement et j'ai couvert les marques sur mon visage la nuit.J'en ai
aussi ingéré tous les soirs.

D'après tout ce que j'ai lu, ce produit ne peut pas vous faire de mal, mais il peut vous faire
perdre pied si vous en prenez trop au début.Eh bien, à quelques reprises, j'en ai pris un peu
trop et je n'ai pas pu aller travailler quelques jours.Ce que j'ai  fait,  c'est que j'ai continué à
appliquer l'huile la nuit aussi fortement que jepourrait sans le gaspiller.Je pouvais voir que cela
faisait une différence.Je suis sûr que cela aurait fonctionné plus rapidement si j'avais pris le
temps  d'ajuster  la  quantité  que  je  prenais  en  interne  afin  qu'il  n'y  ait  pas  de  réactions
indésirables à ma fonction motrice.MDR

Dans l'ensemble, tout cela fonctionne et lors d'une de mes dernières visites chez mon docteur, il
a dit: "Cela n'a pas l'air aussi agressif qu'il l'était." Cela m'a fait me sentir beaucoup mieux, tout
comme le rapport de biopsie quand il est revenu disant que l'échantillon de tissu n'était pas
malin !Je peux honnêtement dire que l'huile semble avoir éclairci tout ce qui se trouvait sur mon
menton.

Pour la plupart,  il  n'y a pas de marques rouges croissantes, juste des «ombres» de ce qui
était.Je vais voir le dermatologue dans une semaine.J'espère qu'il pourra faire la lumière sur ce
que  j'avais  ou  était.J'aimerais  bien  le  savoir  pour  avoir  l'esprit  tranquille.Je  donnerai
certainement  une  mise  à  jour  lorsque  j'aurai  plus  d'informations.Pour  l'instant…  j'aimerais
envoyer un grand merci à ceux qui m'ont aidé à guérir ! Facture

QJe me demandais si RSO aiderait les brûlures de ma mère dues aux radiations ?Elle a décidé
d'aller  de  l'avant  avec  le  traitement  "conventionnel",  et  maintenant  elle  a  la  poitrine,  faute
d'autres mots, foutue.Ça fait mal rien qu'à le regarder.Je me souviens que vous ou Rick avez
été brûlés une fois, je suppose lors de la préparation de RSO, et avez montré des images de la
façon dont l'huile fonctionne également sur les brûlures.Alors, est-ce que ça lui ferait du bien ?

UNE.Frottez l'huile ou une pommade au chanvre sur sa poitrine et son dos.Bien sûr, elle devrait
manger  l'huile  et  rester  à  l'écart  des  médecins  et  de  toutes  autres  formes  de  dommages
inutiles.JB
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"Ma mère (72 ans) a la peau craquelée douloureuse sur la plupart de ses doigts depuis environ
2 ans maintenant... très douloureuse.Le docteur dit: "Ouais, ça vient avec l'âge." Dufuss!!!Nous
avons mélangé une très petite quantité d'huile avec de l'aquaphor...Un traitement, du jour au
lendemain... parti !Ses fissures douloureuses sont guéries et continuent d'être bonnes depuis
plus d'une semaine maintenant !ÉTONNANTE!" Chariot

"J'ai  utilisé  l'huile  sur  une  plaie  chirurgicale  ouverte  fraîche.En  septembre  2012,  j'ai  eu  2
tumeurs de carcinome basocellulaire  retirées  de mon visage.L'une était  grosse et  c'était  la
tumeur nourricière qui la propageait.De plus, une tumeur interne dans ma joue a été grattée
pour une biopsie.Quand je suis  rentré chez moi  et  que j'ai  dévoilé  ma blessure,  j'avais  un
cratère au visage.

Pendant les 4 premiers jours, j'ai mélangé du beurre de karité et de l'huile et je l'ai appliqué.Je
suis ensuite passé à l'huile pure et je n'ai pas arrêté.Lorsque je suis allé à mon rendez-vous
post-opératoire, le docteur qui pensait que j'allais subir une chirurgie plastique a été étonné de
ma guérison.J'ai décidé de lui dire la vérité, que je n'avais pas utilisé la prescription, que je
l'avais guérie avec de l'huile de cannabis.Elle avait entendu parler de Rick Simpson & Phoenix
Tears, elle ne m'a pas jugé et m'a dit de continuer mon bon travail.Dans un mois, je pars pour
ma deuxième intervention chirurgicale,  plan d'action  pour  soigner  cette blessure...  Huile  de
Cannabis.Vais-je le dire à ce chirurgien ?À mon rendez-vous post-opératoire !Dans l'amour et la
lumière. Patti-Jo

-- Patti, aucune intervention chirurgicale ne sera nécessaire si vous continuez avec l'huile.Ou
reporter  de 60 g supplémentaires si  nécessaire,  mais rester  à l'écart  de la chirurgie et  des
médecins,  si  possible.C'est  une triste  condition  préalable  au succès du traitement  dans de
nombreux cas.JB

« RSO a rendu mon psoriasis presque inexistant.J'ai ingéré une dose d'entretien pendant trois
ans maintenant et ma peau est claire, mon esprit est clair et je n'ai jamais été en meilleure
santé. Érica

"J'ai vu quelqu'un près de moi utiliser l'huile de Rick sur une mauvaise brûlure qui aurait laissé
une vilaine cicatrice et une semaine après l'application de l'huile, elle avait disparu et aucun
signe de cicatrice ou de brûlure." Janice

« Nous avons ma fille sous huile maintenant.Elle a du psoriasis sur les deux coudes, les avant-
bras et un genou.Pris des photos au début.Jusqu'à présent, les zones squameuses sèches ont
disparu.La peau est rouge, mais lisseau lieu d'être soulevé et enflammé.De plus petites zones à
l'extérieur  se  sont  complètement  dégagées.Nous  sommes  convaincus  que  cela  va
fonctionner.Nous prenons des photos  tous  les  deux jours  ou lorsqu'il  y  a  une amélioration
notable.Tout cela en moins d'une semaine d'utilisation topique de l'huile.Merci beaucoup d'avoir
sensibilisé  à  ce  médicament  qui  finira  par  guérir  les  nations  Rick  et  JB.Je  partage  des
messages tous les jours et je le dis à tous ceux qui veulent écouter.Ça commence à s'enfoncer.
» Ron

QEst-ce que ces mélanges fonctionnent pour l'acné ??

UNE.Jennifer,  l'huile  fonctionne  pour  "toutes  sortes  d'affections  cutanées".  Cela  signifie
notamment l'acné.Meilleurs voeux, JB

"(J'ai découvert l'huile) il y a 3 mois en cherchant sur Internet un remède contre l'acné et la
rosacée.Cela s'est éclairci instantanément!J'ajoute de l'huile iso à de l'huile de noix de coco
pour l'utiliser sur mon visage et mon cou une fois par jour.Mon mari dit que je fais 15 ans de
moins  !Merci  beaucoup  pour  le  partage  de  ces  informations.Que  Dieu  vous  bénisse
tous.Continuez votre bon travail. Toni
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"Je jure que c'est pour ça que j'ai l'air tellement plus jeune que mes frères et sœurs.Je suis
l'aîné de 4.Presque tout le monde dit que j'ai l'air d'avoir au moins 20 ans de moins que ma
sœur cadette. Marie

« Cela fonctionne aussi pour les poils incarnés sur le visage.Je l'ai utilisé sur mon fils de 23 ans
avec succès en 2 applications.ONE LOVE." Patti-Jo

"JB,  avez-vous  des  preuves  scientifiques,  ou  juste  des  gens  qui  déclarent  avoir  déjà  été
allergiques à la marijuana ?Est-ce possible?Je pense fortement que ce sont les trichomes qui
démangent  une  personne,  car  lors  de  la  coupe,  vous  avez  tendance  à  avoir  des
démangeaisons sur vos mains, un peu comme si vous touchiez un isolant.Mais deux personnes
m'ont  dit  qu'elles  croyaient  être  allergiques  à  la  marijuana  et  qu'elles  avaient  de l'urticaire
chaque fois qu'elles se trouvaient à proximité ou que la fumée était soufflée près d'elles.Mais
j'aimerais que les deux fassent partie de mon étude, alors je me demandais si quelqu'un avait
été témoin d'une personne allergique à la marijuana ou l'avait elle-même vécue ? »

-- Écoutez, le cannabis est une plante, donc oui, certaines personnes pourraient être allergiques
à certains de ses composants, bien sûr.Mais nous n'avons pas encore vu d'allergie à l'huile et
nous pensons que si cela se produit, les gens n'auront qu'à essayer une autre variété contenant
d'autres  terpènes.L'huile  est  utilisée  pour  traiter  les  allergies  de  toutes  sortes.Mais  nous
sommes  sept  milliards  et  chacun  de  nous  est  unique,  donc  je  dirais  que  oui,  certaines
personnes seront probablement allergiques à certains types d'huile.JB

"Charlie marche.Pas de médicaments contre la douleur.Il est debout.Ses foulées sont droites et
larges.Il peut courir, sauter et jouer.Son cou est guéri à près de 90 %.Il n'a pas regardé de cette
façon en deux ans.Il a mangé une banane, une pizza, un demi-sandwich, du riz frit, du yaourt et
plus encore hier.Il n'a JAMAIS autant mangé.(…)

Le genou droit de Charlie était le pire.C'est environ 50% mieux.Celui de gauche est presque
complètement  guéri,  à  l'exception  du fait  qu'il  l'a  démangé l'autre  nuit  et  qu'il  a  refait  des
cloques.Mais rien de majeur...  Le plus gros changement est la blessure au cou et sous les
aisselles.Le cou est à peu près complètement guéri ainsi que ses aisselles.

J'utilise une petite goutte d'huile dans son g-tube avant les bains.Il a également aidé à soulager
les douleurs au genou.Si ses genoux lui font mal, il obtient cette baisse.Je n'ajoute ni tylenol ni
ibuprofène.Il  fait  l'affaire.Je fais aussi ma propre pommade.J'ai une machine à eau qui filtre
l'eau et sépare l'eau alcaline de l'eau acide.Étant donné que l'eau oxygénée acide est si bonne
pour la peau et qu'elle est également antibactérienne, je prends de l'eau acide et la mélange
avec du méthocellose pour créer une pommade.

J'ajoute le concentré pour faire une pommade qui a la consistance de la vaseline.J'en beurre
ses pansements et je l'utilise sur ses blessures.Cela seul fait une différence incroyable avec la
douleur, les démangeaisons et la guérison.Je vous enverrai des photos bientôt.Je les ai pris à
chaque changement.Je pense que l'huile durera encore un mois, mais comme c'est la première
fois que je fais ça,  je  suispas certain.Je suis  ravi.Son appétit  n'a jamais été aussi  bon.Il  a
mangé plus de nourriture hier qu'il n'en a mangé toute l'année. Tricha

"Hey Rick et mes amis, j'ai un ami qui a eu cette plaie (env.2 pouces sur 4 pouces de diamètre)
sur son omoplate gauche depuis 4 ans maintenant, effrayant une infection, sans croûte sur le
site, juste une pure ouverture brute, sous la surface, vous pouviez sentir une masse dure de la
taille d'une balle de baseball sensible au toucher .

Il a appliqué localement l'huile 8 fois en 7 mois avec environ 2 week-ends à usage interne
également.
Les croûtes et les cicatrices ont disparu, la plaie ouverte est cicatrisée et mon ami se sent béni
d'avoir eu la chance d'utiliser l'huile. Rébecca
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"J'ai des bosses sur mon cou à deux endroits, un sur la poitrine et un sur l'abdomen... au cours
des trois dernières semaines, le mien a rétréci...  celui sur la nuque et l'estomac a presque
disparu... celui derrière l'oreille est la moitié de la taille... ALLEZ À L'HUILE DE CANNABIS !!!!!"
Sharon

«  Juste  pour  raconter  ma petite  histoire...un  de  mes  amis  souffre  de  thrombose  veineuse
profonde depuis de nombreuses années.Il a une blessure à la jambe depuis 2 ans, de la taille
d'un quart...Après avoir vu l'histoire de Rick Simpson, j'ai suggéré l'huile, il a dit qu'il essaierait
n'importe quoi...Donc, étant de toute façon des fumeurs, j'ai acquis une partie de l'huile.Je lui ai
dit  de  le  prendre  deux fois  par  jour.2  grains  de riz  taille...2  semaines se sont  écoulées...il
souriait, il n'avait pas vu ça depuis un moment...La plaie avait rétréci ?????...Nouveau skin qui
commence ???Cela ne pourrait pas être ???... Ou pourrait-il ???...Il a continué pendant encore
deux  semaines...  puis  s'est  présenté  avec  un  plus  grand  sourire...la  blessure  avait
disparu ???...Une toute nouvelle peau et aucune douleur...WOW...Nous sommes maintenant
croyants, voir c'est croire...gardez espoir !" Jason

-- Oui, c'est possible, Jason Hildebrandt, vous l'avez vu et maintenant vous savez comment
vous allez traiter pratiquement tout ce qui vous arrive ou à l'un de vos amis.Il suffit de frotter un
peu d'huile et de le manger, c'est vraiment aussi simple que cela.Merci et meilleurs voeux, JB

"Hier,  je me suis coupé le doigt avec un mixeur au travail.À 3 heures du matin, je me suis
réveillé avec un doigt battant que j'ai essayé de la glace, du peroxyde, de la néosporine.Rien
n'a  fonctionné.palpitait  encore.Je  me  suis  alors  souvenu  que  l'huile  auditive  aiderait  à  la
régénération cellulaire et  arrêterait  la douleur et  guérirait  les cicatrices et  les problèmes de
peau, alors pourquoi ne pas l'essayer.Alors j'en ai pris une goutte et je l'ai étalée sur tout le bout
de mon doigt.En 1 minute, la douleur avait  disparu à 80 %.Dans les 30 minutes.Je pouvais
effleurer mon doigt avec seulement une petite douleur mais pas vraiment de douleur.Je suis
vendu.12 heures plus tard, j'ai réappliqué et je n'ai plus aucune douleur depuis. Rébecca

"Vergetures ?" ambre

-- Oui.JB

"Hey Rick, j'aimerais garder mon nom confidentiel s'il vous arrive de poster ceci (ce qui ne me
dérange pas).Ma petite amie a eu une éducation très difficile et a eu recours à la coupure de
ses poignets lorsqu'elle est devenue déprimée, ce problème est des années et des années
derrière  nous,  mais  il  reste  encore  de  jolies  cicatrices  désagréables  sur  son  poignet.Il  est
extrêmement  visible  et  bouillonne un peu,  c'est  la  première  chose que beaucoup  de gens
remarquent quand ils la rencontrent pour la première fois, elle n'aimerait rien de plus que de
s'en débarrasser.

Ma question est donc : est-ce que l'huile aiderait à se débarrasser des cicatrices ?Ou au moins
aider à les rendre moins visibles ?J'adore ce que vous faites et j'aurais aimé connaître l'huile
quand mon grand-père est tombé malade du cancer, vous êtes un héros pour toutes les vies
que vous avez aidées à sauver !

--  Commencez à appliquer l'huile par voie topique sur les cicatrices, elles disparaîtront très
probablement en quelques semaines ou mois.Je la ferais aussi prendre de l'huile, ça l'aiderait
avec son SSPT de tous ces souvenirs de ce qu'elle a traversé.Cela améliorera également la
qualité  de son sommeil.Prenez des photos  et  des vidéos si  cela  ne vous dérange pas,  la
cicatrice disparaîtra vraiment - soit complètement, soit à peine visible.Meilleurs voeux, Jindrich

"J'ai  le  même  problème  avec  les  plaies  aux  jambes.D'abord  parce  que  j'étais  pré-
diabétique.Mais  j'ai  découvert  que  je  suis  très  sensible  aux  piqûres  d'insectes  et  de
moustiques.Je mets de l'huile dessus et j'applique un pansement pendant la nuit et les piqûres
sont guéries. Michelle

- 34 -



-- Ce que l'huile peut faire pour les piqûres de moustiques ou de tiques est tout simplement
incroyable.Essayez-le  et  vous comprendrez pourquoi  nous disons que personne ne devrait
quitter  sa  maison à  moins  d'avoir  de  l'huile  sur  lui.L'huile  a  tellement  d'utilisations  qu'il  est
irresponsable d'essayer de vivre sans elle.JB

"Mange l'huile...Je prends l'huile depuis deux mois, mon psoriasis est presque à 80% clair, et je
n'ai pas du tout besoin d'utiliser de médicament...Et j'ai aussi enlevé mon arthrite... » Giuliana

"J'ai  utilisé un mélange d'huile  d'olive  et  de cannabis  et  en une semaine,  mon psoriasis  a
commencé à disparaître.Malheureusement, j'en ai juste eu un peu et je n'en avais pas assez
pour en prendre plus à la fois en interne et en externe.OBSERVEZ, je n'avais même pas de vrai
RSO, mais une huile de cannabis à base d'huile d'olive. Tému

--  Espérons  que  vous  aurez  bientôt  plus  de  pétrole,  Teemu.Il  est  préférable  de  l'utiliser
localement pour contrôler les symptômes et aussi pour manger l'huile, vous voulez également
éliminer la cause sous-jacente du problème.Meilleurs voeux, JB

"Cela fonctionne bien sur les piqûres de moustiques et les maux de dents aussi.Ma fille a été
piquée, sans blague, au moins 50 fois par des moustiques en 15 minutes AVEC OFF ! Spray
anti-insectes Deep Woods activé.J'ai essayé une peau de banane, un déodorant, de l'aloe vera,
du  dermaplast  et  de  l'hydro-cortisone.Rien  de  tout  cela  n'a  fait  baisser  l'enflure  (elle  est
allergique  aux  piqûres  de  moustiques  et  elles  gonflent  beaucoup)  ni  ne  l'a  soulagée.En
désespoir  de cause,  j'ai  gratté la  résine d'un vaporisateur,  l'ai  mélangée avec juste un peu
d'huile de noix de coco pour qu'elle se répande plus facilement et "graisse" ses jambes avec.En
une demi-heure environ, tout le gonflement avait disparu et alors qu'elle avait encore des points
rouges là où se trouvaient les piqûres, ils ne la dérangeaient pas et j'ai évité de lui donner du
Benedryl.

J'ai eu un abcès qui s'est formé dans la bouche et j'ai emballé la résine de la vape autour de la
dent affectée et encore une fois en une demi-heure environ, l'enflure a diminué et j'ai pu le
guérir, sans problème depuis.Je l'ai emballé deux jours pour être sûr.Maintenant, je peux dire
que l'emballage de la résine (si vous avez un Vapir No2 à l'intérieur du cône où vous changez
l'écran recueille du hasch presque pur, concentré aussi.) autour de ma dent, je suis devenu
incroyablement haut, probablement plus haut que je ne l'ai jamais été dans ma vie .

J'ai même envoyé un texto à mon mari depuis le salon pour lui demander de l'aide pour se
rendre dans la chambre.Les médicaments sublinguaux fonctionnent mieux, c'est pourquoi aux
urgences, s'ils soupçonnent une crise cardiaque, ils vaporisent de la nitro sous la langue.Tout
va bien maintenant, je ne suis pas mort d'une overdose, je ne me suis pas réveillé avec la
gueule de bois et le meilleur de tout...Je n'ai pas eu à prendre de grandes quantités de Tylenol
ou d'Advil et à faire encore plus de dégâts à mon estomac et à mon foie.

Je sais que la résine n'est pas le moyen le plus efficace et je n'étais même pas sûre que cela
fonctionnerait, mais c'était ce avec quoi je devais travailler puisque je vis dans un état illégal.Je
me suis dit que ça ne pouvait pas faire de mal.J'ai hâte de vivre dans un état où je peux cultiver
librement ma propre matière première organique de la plus haute qualité possible, fabriquer ma
propre huile et me soigner ainsi que toute ma famille...y compris ma fille de presque 2 ans qui a
traversé l'enfer l'année dernière parce que personne ne peut comprendre ce qui ne va pas chez
elle.

Ils pensent maintenant qu'elle a un trouble protéique, mais c'est juste une autre chose qu'ils
lancent parce qu'ils n'ont aucune idée de ce qui ne va pas.La mettre au pétrole pourrait bien lui
sauver la vie.Bien que j'aimerais avoir un diagnostic précis afin que je sache ce que je traite,
mais  l'essentiel  est  que  je  veux  juste  que  mon  bébé  se  sente  mieux  et  si  cela  signifie
contrecarrer la société conventionnelle, c'est ce que je ferai. Sara
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« Le pétrole semble prendre vie.Il brille lorsqu'il est appliqué.J'ai brûlé ma main (je ne vous dirai
pas comment lol) mais je l'ai guérie avec l'huile.Il ne restait plus qu'assez d'huile pure pour 2
applications, puis de l'huile usée infusée danshuile de noix de coco.Je n'ai eu aucune douleur.Et
pas de cicatrices à la fin.Pas de gaze de paraffine, pas d'infections, pas de pilules contre la
douleur.Merci encore Rick d'avoir partagé cela avec le monde. Carole

« Merci ne suffit pas pour ce que vous avez fait.Je suis assis ici avec de l'huile sur mon sumac
vénéneux.Je n'aurais JAMAIS essayé sans toi.Cela a duré plus de 2 mois, touchant près de
100% de mon corps l'année dernière à cause de quelqu'un qui a allumé un feu de brousse,
donc  je  vais  maintenant  en  avoir  partout  et  pire,  disent-ils,  car  nous  ne  construisons  pas
d'immunités contre celui-ci.

Il  y  a  un  jour,  il  est  apparu.Donc,  l'huile  d'hier  soir  n'a  pas  du  tout  arrêté  les
démangeaisons.Cependant, je le vois guérir des cicatrices quotidiennement, alors j'ai la foi.Ce
matin, 24 heures après la 1ère application, je vois que cela a fonctionné et guérit toute peau
blessée par mon grattage.Donc, avec une pâte d'oxyde de zinc sur mon huile, je pense que je
viens peut-être de trouver l'aide 1 # pour le chêne empoisonné.En fait, je ne peux pas attendre
la saison prochaine pour voir si l'huile guérit pour réparer ce problème à vie.Je vous tiendrai au
courant.Ne serait-ce pas génial ?Encore une fois, merci pour tout ce que vous faites. Rébecca

--  L'huile  peut  arranger  ça  aussi.C'est  un remède ou  un contrôle  pour  tous  les  problèmes
médicaux.Plus tôt il est appliqué, plus vite il réparera ce qui doit être réparé, c'est à peu près
tout ce qu'il y a à faire.JB

« De l'herbe à puce sur mon bras...les éruptions cutanées et les brûlures ont disparu en 5
minutes...pas de bosses, pas d'éruption, pas de douleur...J'utilise un grain de riz de RSO avec
un peu d'huile de coco...PARTI en 5 minutes !!!Mon huile !!!” Estelle

«J'ai eu du chêne empoisonné sur le visage, après le deuxième jour, c'était de mon front à mon
cou, de grosses taches qui démangeaient, crues et des saignements de grattage.J'ai mélangé
de  l'huile  avec  un  peu  d'huile  de  noix  de  coco  pour  faciliter  l'étalement.Je  l'ai  mis  et  un
soulagement instantané des démangeaisons et de la douleur, en une heure, la sensation de
brûlure et l'inflammation avaient disparu, le lendemain matin, ce n'était pas visible à moins que
vous  ne  regardiez  vraiment.Cela  a  certainement  soulevé  quelques  sourcils  et  finalement
certains sceptiques ont pu voir de quoi je parle toujours.Le pouvoir de guérison du cannabis !"
Cindy-lee

«Je veux que les gens sachent que RSO a éliminé une énorme ampoule que mon mari a eue
sur le talon alors qu'il était allongé dans son lit si longtemps parce qu'il était si malade.J'ai mis
de l'huile dessus et en une semaine c'était parti.J'avais totalement peur que cela se transforme
en quelque chose de beaucoup plus sérieux.Il couvrait tout son talon.Merci Rick Simpson pour
tout ce que vous faites. Suzanne

"J'ai fait une pommade de cire d'abeille, d'huile d'olive, d'huile de noix de coco et d'huile de
neem qui a guéri mon odeur de pied rance que j'avais depuis plus de 25 ans...J'ai ajouté des
huiles de lavande et d'agrumes pour couper l'odeur de neem.Et cela fonctionne mieux que
n'importe quelle crème pour la peau que j'ai jamais achetée.Et la femme n'a jamais été aussi
heureuse. robert

-- J'ajouterais un peu d'huile au mélange, Robert.Cela ne fait jamais de mal d'en ajouter, et cela
fonctionnerait certainement encore mieux.L'huile seule peut faire la même chose, lorsqu'elle est
mélangée à de l'huile de graines de chanvre, par exemple, et un massage des pieds avec une
forte pommade au cannabis est l'une des choses les plus agréables que l'on puisse vivre dans
ce  monde.Pouvez-vous  imaginer  à  quel  point  ce  serait  formidable  pour  vos  pieds  si  vous
pouviez  simplement  les  immerger  dans  de  l'huile  tiède  non  diluée  pendant  dix  minutes  ?
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Pouvez-vous imaginer à quel point cela serait efficace pour les personnes souffrant de brûlures,
d'ulcères diabétiques, de cancers de la peau, etc. ?Je peux.JB

«  Si  les  femmes  savaient  que  cela  inversait  le  vieillissement  cutané  et  réparait  la  peau
endommagée (comme dans le cas de cette personne), le soutien à la légalisation du cannabis
exploserait !L'ensemble de l'économie a prospéré grâce à la suppression de cette incroyable
médecine naturelle et nous allons tous la voir s'effondrer à mesure que de plus en plus de gens
s'informent et commencent simplement à se soigner eux-mêmes. Gil

"Ai-je lu les rides ?Cela aide les RIDES ? » Margie

QL'appliquez-vous sur votre visage pour le traitement des rides ou le prenez-vous par voie
orale ou les deux ? » Toni

UNE.Les deux pour  de meilleurs résultats,  mais seule l'application topique peut  aussi  faire
beaucoup.JB

"J'ai besoin de la recette pour la calvitie.Est-ce une part d'huile de chanvre pour dix parts d'huile
de graines de chanvre ?Aidez-moi, s'il vous plaît!Mon fiancé perd ses cheveux et je ne veux
vraiment pas avoir à le quitter… Nous avons des jumeaux, donc j'ai un peu besoin qu'il reste,
ha ha. Jenna

-- Ça pourrait marcher.Nous aimons ajouter 20 à 30 % d'huile à l'huile de graines de chanvre, à
96 % d'alcool ou à d'autres supports, mais moins que cela peut également faire des merveilles
lorsqu'il est utilisé par voie topique.Idéalement, bien sûr, il aurait un seau d'huile disponible et il
l'utiliserait  directement.Parce  que  les  médicaments  non  dilués  fonctionnent  mieux  que  les
médicaments dilués.Meilleurs voeux, JB

"En tant que mécanicien, j'ai utilisé l'huile sur de très mauvaises coupes et vous avez 100%
raison...il guérit la peau beaucoup plus rapidement que toute autre chose. Cory

"A guéri  mes  verrues  génitales  avec  seulement  3  applications  en  2  semaines.J'avais  eu
plusieurs traitements très douloureux à la clinique GUM de l'hôpital, ce qui n'avait fait qu'empirer
les choses.J'ai utilisé environ 10 mg sur chaque verrue (j'en avais 5) tous les trois jours.J'ai lavé
mais évité d'utiliser du savon pendant 3 jours à chaque fois jusqu'à ce que l'huile soit absorbée,
puis baignée et réappliquée.Les verrues se sont simplement transformées en peau morte qui a
déteint sans aucune douleur, laissant derrière elle une nouvelle peau saine.J'en ai parlé à mon
généraliste et il m'a traité de menteur ?J'ai eu la chance d'avoir un ami qui m'a fabriqué de
l'huile à partir d'ombre et de feuilles de bourgeons qui auraient normalement été des déchets.
Milles

"Je  suis  en  train  de  traiter  en  ce  moment  un  méchant  grain  de  beauté  qui  est  devenu
noir.Chaque matin, j'applique une quantité généreuse directement sur le grain de beauté, puis
je couvre avec un pansement.En 3 semaines, je peux voir visuellement que la taupe rétrécit.Ça
marche.Je  mange  aussi  un  peu  tous  les  jours...quelle  différence  de  niveau  d'énergie.LE
BONHEUR MÉDICAL PAR LE CANNABIS !!!!!!!” beau

"Je me sens coupable de vouloir l'essayer sur ma tête pour la calvitie masculine." robert

-- Ne le soyez pas, cela fonctionne et vous aurez probablement besoin de petites quantités
d'huile de toute façon.Bien sûr, vous pouvez en mettre beaucoup et ce serait mieux, mais si
vous dissolvez un gramme ou plus dans 100 ml d'huile de graines de chanvre, je pense que
vous aimerez aussi voir ce que cela fera, Robert.Ajoutez également quelques mils d'huile de
graines et de mélange d'huiles à votre shampooing et autres produits cosmétiques que vous
utilisez, vous aimerez également la différence que cela fera.Prenez des photos, vous pouvez
aider beaucoup d'autres.Nous n'avons que quelques photos de cela, nous n'y avons pas prêté

- 37 -



trop d'attention, c'est compréhensible.Mais ça marche vraiment, essayez-le et n'en ayez pas
honte une seconde.JB

"Je l'admets...Je suis maladroit...J'ai la mauvaise habitude de coller  les dents de la fourche
dans mon pied.RSO directement sur place, couvrir avec un pansement, douleur disparue en
quelques secondes, guérie en 3 jours. chauffage

"J'ai  vu  une  version  baume  beaucoup  moins  puissante  de  l'huile  détruire  le  psoriasis  en
quelques jours,  réduire  le  gonflement  des  ovaires le  1er  jour  des  règles  en 20 minutes  et
prévenir les cicatrices et la douleur lorsqu'elle est appliquée immédiatement sur des brûlures
mineures.Je me demande vraiment ce que l'huile pourrait faire... » Beres

"J'ai eu l'un des pires cas de pied d'athlète quand j'avais 10 ans, j'aurais aimé avoir l'huile.Mais
je l'ai maintenant.Tout va bien 47 ans plus tard.Guérit presque tout. Donald

«Ma belle-fille faisait frire des côtelettes de porc et a essentiellement trempé ses doigts dans
l'huile bouillante jusqu'au premier jarret et ils sont devenus blancs comme du poulet cuit.Nous
leur avons mis du RSO et la douleur a disparu en une minute environ, elle les a enduits 2 fois
par jour avec le RSO.Ils ont guéri très rapidement en quelques jours seulement et il n'y a eu
aucune perte de peau ni aucune cicatrice.

C'est incroyable que nous en gardions maintenant un peu dans le réfrigérateur de la cuisine
donc si quelqu'un se brûle (surtout les enfants) nous appliquerons le RSO immédiatement, il n'y
a  pas  besoin  de  ressentir  ce  genre  de  douleur  quand  on  a  une  plante  naturelle  qui  s'en
occupera .” Débra

"J'avais un petit lot de bosses sur mon coude, je les ai traitées avec de l'huile...Une semaine
plus  tard,  mon coude  est  lisse  et  sans  bosses...Je  pense qu'il  s'agissait  de  verrues,  mais
comme je ne crois pas aux médecins, je ne peux pas vous le dire avec certitude. » Carla

-- Peu importe ce qui ne va pas avec votre peau, appliquez simplement l'huile, recouvrez-la d'un
pansement  et  réappliquez  l'huile  tous  les  jours  ou  deux  ou  lorsque  le  pansement
tombe.Brûlures, verrues, eczéma, psoriasis…JL'huile ne se soucie pas de ce que c'est et va le
réparer, donnez-lui juste du temps et de l'huile.JB

« J'ai fait un ''lavage'' à partir d'huile que j'avais fabriquée et j'ai demandé à une amie atteinte de
psoriasis SÉVÈRE de la tête aux pieds et qui n'avait pas pris de photo d'elle-même depuis plus
de 4 ans de se laver avec.1 FOIS - alors qu'elle se lavait le corps, j'étais sous le CHOC en
regardant  TOUTE  la  peau  rouge  et  inégale  devenir  POOF  et  j'ai  vu  une  peau  saine
INCROYABLE après chaque fois qu'elle essuyait une partie de son corps.J'ai pris des photos
d'elle cette nuit-là et je les ai publiées.Elle APPRÉCIE MAINTENANT de se faire prendre en
photo... TOUS LES JOURS !

PLUSIEURS autres personnes ont demandé comment je l'avais mélangé et j'étais heureux et
surpris que les patients atteints de SEP et d'autres personnes souffrant de maladies l'utilisent
dans leurs bains et l'un d'eux a dit  qu'il  avait  dormi comme un BÉBÉ sans douleur pour la
première fois de sa vie. Traci

"Mon ami avait un kyste sur le visage et après avoir pris l'huile pendant quelques jours, il avait
disparu.Et il l'ingérait sans l'utiliser par voie topique. Jonathan

« Je prends un peu plus qu'un grain de riz.En fait, j'ai un peu mis le nez dans le nez et mes
allergies  ont  pratiquement  disparu.Je  vis  dans  un  camping-car  avec  deux  chiens  et  nous
sommes bombardés de pollen d'une colline d'arbres voisine.L'année dernière, je prenais du
benedryl tous les jours.Je n'ai pas eu à en prendre cette saison et je dors beaucoup mieux.
Judy
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"Je ne suis pas atteint d'un cancer, mais j'ai eu une infection au talon qui ne répondait pas au
traitement.J'ai même fait  travailler un technicien en soins des plaies...  il  a fait  en sorte que
l'infection arrête de se propager, mais elle ne guérissait toujours pas.J'ai étalé l'huile dessus et
en UN jour la rougeur était moindre.Deuxième jour et les rougeurs ont disparu.Le troisième jour,
l'infection ressemble à nouveau à de la peau !Merveilleuse huile de guérison!” Tammie

"J'étais  au  point  où  je  ne  voulais  plus  sortir  de  chez moi.J'ai  eu  une  éruption  cutanée,  le
médecin a dit  qu'il  s'agissait  d'une dermatite périorale et tout ce qu'ils m'ont donné n'a pas
fonctionné ou m'a rendu malade.Ils ont dit qu'ils n'avaient aucune idée de ce qui le cause ou
comment s'en débarrasser pour de bon.Après être allé à Vancouver, j'ai décidé d'essayer de
mettre RSO sur l'éruption cutanée et de voir ce qui se passerait.Le lendemain, c'était quasiment
parti.Je  prends  l'huile  en  interne  maintenant  et  je  n'ai  pas  eu  cette  éruption  cutanée
douloureuse depuis.Ce truc est incroyable.Je regarde maintenant une dame guérir son cancer
du sein et de l'estomac avec ce truc incroyable qui nous a été donné par nul autre que Dieu lui-
même !!! Thé

« J'ai travaillé pour une entreprise de piscines et de spas... J'ai la peau claire, dehors toute la
journée.J'avais des taches folles apparaissant sur mon visage, ma tête et mon bras qui étaient
toujours par  la  fenêtre du conducteur.L'huile  a nettoyé ces taches en quelques semaines !
J'ingère maintenant 0,5 gramme de THC pur chaque jour pour lutter contre toute maladie et
pour renforcer mon système immunitaire.BTW jamais vacciné contre la grippe !Pas de grippe
depuis que je suis enfant. Geai

« Cela fonctionne à merveille sur les brûlures et les coups de soleil.Dilué avec de l'huile d'olive.
Rachel

« Il  y a 18 mois, ma jambe s'est infectée suite à une intervention chirurgicale.Après que le
médecin ait essayé tous les antibiotiques et toutes les procédures, il sait qu'il a essentiellement
abandonné  et  m'a  renvoyé  chez  moi  pour  attendre  qu'il  se  ferme.Ce  n'est  qu'après  avoir
commencé  à  me soigner  avec  une  dose  élevée  de cannabis  que  j'ai  pu  constater  que  la
régénération avait commencé !" Arielle

"Je l'ai utilisé sur les boutons de fièvre et les cloques sur les lèvres, ça a mieux fonctionné que
je ne le pensais.Je savais que cela fonctionnerait, mais le temps de guérison était du jour au
lendemain à 24 heures.Je pensais 1-2 jours et non 6 heures. Kévin

"Ma mère s'est débarrassée d'une tache qui était sur son visage depuis presque 2 ans en 4
jours avec l'huile !!Ensuite, nous avons dit, si c'est ce qu'il peut faire aux taches cancéreuses
extérieures, pensez simplement à ce qu'il fait à l'intérieur ! » ambre

"J'avais une petite tache brunâtre sur le côté gauche qui grossissait. J'ai montré à mon copain,
qui a mis un peu d'huile dessus. Remarquez, je ne pensais pas que ça ferait quoi que ce soit.
Quatre jours plus tard, j'ai vérifié (je l'avais oublié), il avait complètement disparu, sauf un petit
point rouge à l'endroit où se trouvait la tache. Rienmajeur, mais cela a fait de moi un croyant.
Carole

"Salut JB.Ma fille s'est brûlé la main au four hier.Elle est sortie et m'a montré une brûlure à la
main qui avait fait des cloques.Elle a dit que ça faisait mal.Je lui ai dit d'aller dans la maison
chercher de l'huile et d'en mettre sur un pansement et de couvrir la brûlure.Je lui ai dit que ça
guérirait sans cicatrice.Elle est ressortie cinq minutes plus tard.Elle a dit papa la douleur est
partie.J'ai dit oui, c'est ce que l'huile est censée faire.

Ma sœur qui était sceptique quant à ce que l'huile pouvait faire et désapprouvait que je l'utilise
comme médicament de choix.Elle n'a jamais manqué de me tirer dessus quand il s'agissait de
l'huile.Mais ça va!Parce que nous avons tous été menti aussi pendant si longtemps, nous avons
cru leurs mensonges.Ma sœur souffre d'une maladie compliquée selon les médecins.Pour faire
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court.Elle  a commencé à prendre de l'huile  et  a perdu 60 livres au cours des six  derniers
mois.Elle est maintenant une vraie adepte du pétrole.Et partage ouvertement cela avec tout le
monde.Merci pour tout ce que vous faites pour cette cause. Ron

"Je sais que les gars ici disent toujours d'utiliser le RSO pur, et je suis vraiment un grand fan de
ce genre de choses.Cependant, je veux juste faire savoir aux gens qu'une infusion d'huile de
noix de coco à base de feuilles de sucre a complètement remplacé la néosporine pour nous, je
n'ai  pas  eu  à  acheter  ce  genre  de  choses  depuis  2  ans.Cela  fonctionne  mieux  et  plus
rapidement, et je peux l'étaler sur les mains et le visage des gens et je n'ai pas à m'inquiéter
qu'ils tombent malades s'ils en mangent accidentellement. Tina

-- Tina, rien ne fonctionne mieux et plus rapidement que le RSO pur mais je sais ce que vous
essayez de dire.Bien sûr, des formes moins puissantes de médicaments à base de cannabis
peuvent également faire des merveilles.Le problème est que le succès n'est pas aussi fiable
qu'avec le RSO le plus puissant non dilué.

Les cosmétiques au cannabis remplaceront  bientôt la plupart  des cosmétiques actuellement
disponibles, à savoir après que les femmes auront découvert ce que l'huile peut faire pour leur
beauté.L'huile de graines de chanvre, l'huile de noix de coco et le beurre de karité sont mes
supports préférés, mais on peut utiliser tout ce qui est populaire localement là où ils vivent et y
ajouter l'huile.20 à 30 % de RSO dans les crèmes font des merveilles, mais 0,01 à 1 % peuvent
également être très bénéfiques pour les affections moins graves et l'entretien quotidien.JB

Conseils de fabrication
« Jamais sans ventilateur !!!Cela signifie jamais. JB

"Certains  ventilateurs  peuvent  être  très  dangereux,  donc  si  quelqu'un  ne  connaît  pas  la
différence,  (je  suis  un  enrouleur  de  moteur  électrique),  ils  peuvent  et  vont  probablement
enflammer le solvant.Seuls certains ventilateurs peuvent être utilisés.Étant donné que la plupart
des gens ne verraient pas la différence s'ils regardaient un ventilateur toute la journée, c'est un
bon conseil.La considération est que si le moteur électrique du ventilateur crée une étincelle
interne lors du démarrage, que vous ne pouvez pas voir de l'extérieur du moteur, il enflammera
le solvant.L'intérieur est un endroit très dangereux pour fabriquer des médicaments, comme je
suis sûr que la plupart d'entre vous le savent !La raison de cela doit être connue de tous…Les
cuisinières  électriques,  les  lumières,  les  interrupteurs,  les  fournaises,  les  chauffe-eau,  les
lampes et presque tous les appareils électriques de votre maison créent, que vous puissiez le
voir ou non, une étincelle qui enflammera les solvants.Beaucoup de ces étincelles se produisent
automatiquement et vous ne le sauriez jamais !Même si vous l'avez déjà fait avec succès dans
votre maison, c'est comme une bombe à retardement qui peut ne pas s'enflammer plusieurs
fois,  mais  à  un  moment  donné,  vous  vous  retrouverez  avec  une  explosion  dont  il  serait
impossible d'échapper, ça arrive si vite !Tout le monde dans votre maison sera en danger !S'il
vous plaît, n'ignorez jamais cet avertissement.Jindrich Bayer vous a donné un conseil ici, qui
vous sauvera probablement la vie, si vous y adhérez.Merci Jindrich. Antoine

"Je suis d'accord avec vous à 100 %, car moi aussi je suis arrivé à cette même conclusion le
week-end dernier.Je voudrais également ajouter que l'utilisation d'un filtre à café pour filtrer le
naphta/l'huile est également la meilleure solution...L'utilisation d'une étamine ou autre chose
qu'un filtre à café vous donnera en effet plus d'huile, mais sera une huile plus faible, peut-être
de couleur plus verte, ce qui vous prouvecontiennent beaucoup de matériel végétal.L'essentiel
est d'utiliser du naphta et un filtre à café, et de ne pas écraser le matériau plus longtemps que
Rick dit.À mon avis, Rick a perfectionné le processus de fabrication de l'huile de traitement du
cancer pur et le faire autrement que ce qu'il dit est une perte de temps et de matériel sans
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valeur. Marie

"Salut JB.Quelle est la durée la plus courte pendant laquelle vous pouvez laisser sécher les
têtes  si  vous  en  avez  besoin  de  toute  urgence ?Merci."  Priscille
-- Jusqu'à ce qu'il soit complètement sec.Mais je dirais seulement 5 à 7 g de têtes à séchage
rapide,  ce  qui  vous  donnera  environ  un  gramme d'huile,  assez  pour  commencer,  et  vous
pourrez ensuite la terminer lorsqu'elle sera bien séchée, dans environ une semaine.Moins vous
manipulez le matériau de départ avant de traiter, moins vous gaspillerez de résine.Il est donc
préférable de ne pas décarboxyler  le  matériau  de départ  (comme le fait  GW sans aucune
raison, vous pouvez décarboxyler l'huile avec moins de problèmes en la chauffant, ce que vous
devez faire pour éliminer les résidus de solvant de toute façon).La meilleure chose à faire est de
mettre le bourgeon dans un seau pour le traitement directement dans la salle de séchage, sans
manipulation supplémentaire,  dans la mesure du possible.Moins vous touchez le  bourgeon,
mieux c'est.JB

"Bryan,  je  sais  que les  conditions  ne sont  pas  idéales  mais  je  continuerai  quand même à
chanter la même chanson.Que puis-je faire d'autre et  pourquoi devrais-je changer le ton et
abaisser  nos  normes  alors  qu'il  n'est  pas  nécessaire  de  les  abaisser  ?Bien  sûr,  il  y  aura
différentes  qualités  d'huile,  certaines  seront  bonnes  pour  un  usage  topique  (jusqu'à  60%),
certaines pour les loisirs (60-90) et d'autres pour le traitement (90 et plus), et les meilleures
huiles seront 95-98% THC et extrêmement puissant et sédatif, c'est à peu près tout ce qu'il y a
à faire.Mais maintenant, nous devons apprendre aux gens qu'il existe quelque chose comme 95
à 98 % d'huile de THC et qu'ils doivent viser la meilleure qualité et non des produits médiocres
qui pourraient fonctionner mais aussi ne pas fonctionner.

Personnellement, je ne suis pas très intéressé par la recherche de médicaments qui pourraient
fonctionner parfois et dans certains cas seulement lorsque nous avons à notre disposition un
médicament qui fonctionnera dans pratiquement tous les cas.

Tout ce jus est bon et agréable, mais vous constaterez que 10 à 20 à 30 % des personnes
deviendront allergiques aux matières végétales ou n'aimeront pas le goût et ne l'utiliseront pas
correctement comme médicament.Le cannabis détoxifie le sol dans lequel il est cultivé, vous ne
voulez pas du tout ingérer ces matières végétales.Parfois oui, à savoir quand vous savez où la
plante a été cultivée et comment, mais je ferais très attention à ne pas boire de tels jus moi-
même, vous ne savez jamais ce qu'il y a dedans, vraiment, et je sais quels produits chimiques
sont  utilisés  pour  faire  pousser  du  cannabis.Donc,  je  serais  moi-même prudent  quant  à  la
recommandation de jus.

L'huile doit être décarboxylée pour qu'elle fonctionne correctement, il faut la faire bouillir sinon
elle ne fonctionne pas correctement et elle ne passera pas la barrière hémato-encéphalique,
donc un "jus non psychoactif" ne peut logiquement jamais fonctionner aussi bien sous forme
d'huiles décarboxylées avec 95-98% de THC.Encore une fois,  essayez-le sur les affections
cutanées et voyez la différence.

Fondamentalement,  la  même  chose  s'applique  au  CBD  -  encore  une  fois,  oui,  cela
fonctionnera, à savoir parfois et dans certains cas, et c'est aussi un excellent médicament, par
exemple lorsqu'il est ajouté comme ingrédient aux chewing-gums pour enfants, mais à part ça,
je voudraient toujours utiliser la forme la plus puissante de médicament à base de cannabis en
premier lieu.N'est-ce pas?J. B. »

"D'après mon expérience personnelle, je ne peux pas faire de jus, ça me déchire vraiment.J'ai
aussi  un trouble de la  coagulation  sanguine et  la  chlorophylle  lourde est  un non non pour
quelqu'un qui prend des médicaments pour fluidifier le sang en raison de la teneur élevée en
vitamine K. » Déna
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«Virginie, vous devez réaliser que nous avons vu de nombreuses huiles et que la plupart des
huiles ne se rapprochent pas de ce que nous aimerions voir les patients utiliser pour leurs
conditions.La stratégie « faire soi-même » est la seule qui ait vraiment du sens, vous ne voulez
pas dépendre de qui que ce soit pour fabriquer l'huile pour vous, vous voulez être votre propre
contrôle qualité et vous voulez savoir ce qu'il y a dedans. et comment il a été fabriqué.Il y a trop
d'escrocs et la plupart d'entre eux ne fournissent pas une qualité adéquate et c'est un fait triste,
et la seule façon de l'empêcher est d'enseigner aux gens commentfaire leur propre afin qu'ils
sachent la différence.Et parfois, une petite différence dans la qualité de l'huile peut faire toute la
différence dans la vie de quelqu'un.C'est pourquoi nous essayons constamment de pousser la
qualité et la puissance de l'huile.

De notre point de vue, si quelqu'un peut faire une tasse de café, il peut faire de l'huile, il n'y a
vraiment rien à faire.Et ceux qui ne peuvent pas fabriquer l'huile eux-mêmes ont généralement
besoin d'aide de toute façon, donc quelqu'un peut toujours le faire pour eux si nécessaire, et
ces  personnes  devraient  également  pouvoir  obtenir  95  à  98  %  de  THC  RSO  dans  une
pharmacie.Ou du moins dans le monde dans lequel j'aimerais vivre.JB

«  1.)  J'ai  broyé  les  bourgeons  secs  avec  mes  mains  uniquement,  sans  broyeur  utilisé.Le
matériel de départ ressemblait à de très petits bourgeons d'env.5 à 10 mm de diamètre, donc
surtout  pas  de  poudre.Comme j'ai  maintenant  ma propre  expérience  de  »cuisine«,  je  suis
totalement d'accord avec vous sur tous les points, sauf le point C.J'ai vu des huiles à base
d'alcool qui sont généralement beaucoup plus foncées car l'eau contenue dans l'alcool dissout
les  chlorophylles.J'ai  fabriqué  mon  huile  avec  de  l'éther  de  pétrole  pur  de  qualité
laboratoire.Cette huile est de couleur beaucoup plus brillante (brun doré) et a un excellent goût
épicé délicieux par rapport à l'huile d'alcool que j'ai eu la chance d'essayer.Ce que je veux dire
ici, c'est que je crois que le naphta n'élimine pas autant de terpènes et de chlorophylles que
l'alcool.Il bout également beaucoup plus contrôlé et gérable que l'alcool.Donc ma question ici
est, pensez-vous qu'il est possible que la combinaison broyage/lavage avec du Naphta ne soit
pas aussi néfaste pour une huile de bonne qualité que le broyage/lavage avec de l'Alcool ?

--  Ne meulez  pas le  matériau  au préalable.Toute  manipulation  des têtes  sèches vous fera
perdre du THC et d'autres cannabinoïdes (la fine poussière sur la table est ce qui aurait dû
rester dans le seau).Oui, le broyage et le naphta seraient "meilleurs" que le broyage et l'alcool -
cette combinaison est un échec presque garanti, vous ne pouvez tout simplement pas faire du
bon pétrole de cette façon.

Mettez le  bourgeon dans un seau,  humidifiez-le avec du naphta,  écrasez-le avec un bâton
pendant deux à trois minutes, versez le mélange huile-solvant dans un seau.Si vous travaillez
avec du matériel de bonne qualité, faites un deuxième lavage et versez le deuxième mélange
dans le seau avec le premier lavage.Si vous n'utilisez pas de matériau de haute qualité, utilisez
le premier lavage uniquement à des fins internes (et continuez à chercher un meilleur matériau
avec lequel travailler).

L'éther  produit  d'excellentes  huiles  (nous  aimons  mieux  les  huiles  ambrées  que  les  huiles
foncées, mais rappelez-vous que certaines souches produisent des huiles plus foncées que
d'autres).Nous aimons aussi les huiles ambrées pour des raisons pratiques - qui veut avoir des
dents noires en chlorophylle ?Mais nous ne le recommandons pas beaucoup car il est assez
dangereux de travailler avec de l'éther, il est difficile à obtenir dans la plupart des régions du
monde et nous sommes très préoccupés par la sécurité de ceux qui produisent le pétrole.Il peut
monter en flèche très facilement à des températures relativement basses.Donc, pour la plupart
des gens, le naphta fonctionnera très bien.Nous utilisons habituellement du naphta, mais l'éther
serait le solvant de notre choix.

La liste actuelle des solvants que nous utiliserions personnellement est : 1.éther, 2.naphta léger
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pur, 3.99% d'alcool isopropylique, 4.alcool de qualité alimentaire - de préférence 99%, mais
c'est généralement difficile à obtenir et très cher.Lorsque vous travaillez avec 96% d'alcool, les
4% restants sont généralement de l'eau.4% sur 10 litres équivaut à 4dcl, presque une pinte
d'eau que vous devrez faire bouillir - et cela prend du temps que vous pourriez dépenser de
manière plus productive.

2.)  J'ai  également  mis l'huile  chaude à 60°C finale  pendant  1h30 sous vide afin  d'éliminer
totalement  tous  les  résidus  de solvant.Comme je  vous  l'écrivais,  j'ai  décarboxylé  l'huile  35
grammes consommés plus tard… Le goût de l'huile avant la décarboxylation était beaucoup
plus épicé, je ne dirais pas pire, mais vous avez raison pour le rot.

-- Comme je l'ai dit la dernière fois, les rots provenaient des restes d'eau.Et l'eau était là à
cause de la basse température "scientifique" que vous avez utilisée.Vous devez de toute façon
décarboxyler l'huile, donc un cuiseur à riz qui s'éteindra à 110°C fonctionnera très bien.Ou, bien
sûr, la meilleure chose à utiliser serait unencore - mais encore une fois, beaucoup de gens ne
les possèdent pas et ne savent pas comment les utiliser, et le risque d'explosion est toujours
présent. Si quelqu'un devait utiliser un alambic mal conçu pour faire bouillir le solvant, il pourrait
exploser et causer des blessures graves et démolir toute la maison. Mais si le contenu d'un
cuiseur à riz devait prendre feu d'une manière ou d'une autre et que le processus était effectué
à l'extérieur ou dans un espace ouvert  et bien ventilé.Ensuite, si  celui qui produit  l'huile ne
panique pas, il ne devrait pas avoir trop de mal à maîtriser le feu et oui avoir un extincteur à
portée de main est toujours une bonne idée.

Quant au vide - bien sûr, pourquoi pas.Si vous avez l'équipement et si vous savez comment
l'utiliser correctement, ce n'est pas une mauvaise idée de finir l'huile de cette manière, si vous
voulez être sûr à 100% qu'il n'y a pas de résidu de solvant ou si vous voulez fermer le bouche
de  ceux  qui  sont  contre  les  solvants  pétrochimiques.Certaines  personnes  l'utilisent  avec
beaucoup de succès et je ne suis pas contre.Mais comme vous le savez, la majorité des gens
ne possèdent pas cet équipement et beaucoup de nos patients ne peuvent pas ou ne pourraient
même pas se permettre un cuiseur à riz et un ventilateur, nous ne recommandons donc pas
l'aspirateur comme une nécessité.

Regardez à quel point la méthode de Rick est facile et simple et combien de questions nous
devons encore répondre.Imaginez maintenant ce qui se passera lorsque nous ajouterons des
informations sur d'autres méthodes de production de l'huile.Cela ne fera que créer plus de
confusion et je devrai passer des jours et des semaines à essayer de répondre aux questions
de personnes "confuses", ce que je ne ferai plus longtemps de toute façon.

3.) Veuillez expliquer pourquoi suggérez-vous d'ingérer l'huile dès la sortie du tube, directement
dans la bouche, sans capsules ?Un problème d'absorption ?Je mange la plupart de l'huile sur
du papier à cigarette, mais j'utilise rarement des capsules si je dois m'absenter de la maison
pendant plus d'heures.D'ailleurs, je n'aime pas en avoir partout sur les dents, car il est vraiment
difficile de s'en débarrasser…

-- Pour plusieurs raisons.La principale est que cette méthode d'ingestion s'est avérée la plus
efficace et  la plus bénéfique pour les patients.Il  améliore l'hygiène buccale car il  désinfecte
également la bouche et aide ensuite à toutes les affections du tube digestif  ou de la gorge,
etc.En fait, quand j'ai mal à la gorge, j'essaie d'étaler l'huile au fond de ma bouche et de la
garder dans ma bouche aussi longtemps que je peux le supporter.Dans la plupart des cas, une
grippe ou un mal de gorge (ou ses symptômes) est pris en charge du jour au lendemain.

Comme vous le dites, une partie de l'huile reste sur vos dents et sous votre langue, donc cette
méthode d'ingestion combine en fait le traitement sublingual de l'huile (ala Sativex et d'autres
sprays et teintures sous la langue que les gens utilisent) et le traitement dans l'estomac et
intestins.L'essentiel est d'obtenir l'huile dans votre estomac.Donc, si vous avez de l'huile avec
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un goût pas si bon, vous pouvez mettre un morceau de pain ou de banane, etc. (ou du papier à
cigarette, si vous aimez manger les produits chimiques qu'il contient), le plier et l'avaler comme
une pilule et rincez-la avec de l'eau ou du thé ou ce que vous voulez.Brossez-vous les dents
avec de l'huile après, disons, dix minutes environ, cela aidera également à l'hygiène bucco-
dentaire.De nombreuses huiles ont un goût délicieux (en particulier lorsque la matière première
n'est  pas  broyée  et  lorsque  l'alcool  n'est  pas  utilisé  pour  produire  l'huile.La  chlorophylle  a
généralement  un  mauvais  goût  et  peut  causer  beaucoup  d'inconfort,  même lorsqu'elle  est
utilisée par voie topique - les huiles sombres tacheront vos vêtements, vous n'en avez pas
vraiment envie ou besoin.)

Capsules - a) vous devez les acheter auprès de Big Pharma, par lequel vous les soutenez avec
votre argent, b) certaines personnes y sont allergiques, c) certaines se dissolvent dans vos
intestins et  non dans l'estomac,  d)  les revendeurs mettent  souvent  moins d'huile  dans une
capsule qu'il ne devrait y en avoir, e) ils ne fonctionnent pas si bien pour tant de conditions, f) il
est difficile d'en extraire l'huile lorsque vous voulez faire un joint ou vaporiser l'huile pour les
affections pulmonaires ou lorsque vous souhaitez utiliser l'huile par voie topique.Je ne dis pas
que vous ne pouvez pas utiliser de capsules, tout ce que je dis, c'est qu'il vaut mieux apprendre
à utiliser l'huile directement du tube.Après plus de pratique, vous apprendrez à utiliser l'huile
sans aucun inconfort.Personnellement,  j'aime manger l'huile directement du cuiseur à riz,  je
trempe  simplement  mon  doigt  dedans  et  j'en  prends  autant  que  je  pense  pouvoir  en
prendre.Attention, cela consomme beaucoup d'huile et vous en prendrez généralement plus
qu'avec une seringue.Lorsque l'huile est bonne, une « surdose » ne fera que vous endormir,
c'est un gros problème.Mais bien sûr, je peux le faire en raison de mon expérience et de ma
tolérance, je ne le ferais pas etne le recommandez pas aux débutants ou à ceux qui n'ont pas
autant d'expérience.Bien à toi aussi, Stefan.Jindrich”

« Si vous vous inquiétez du coût, c'est beaucoup moins cher que le co-paiement de la plupart
des médicaments anticancéreux et certains des médicaments que vous prenez à la maison
pour le cancer ne sont pas couverts par l'assurance.Si quelqu'un dans ma famille avait besoin
de cette huile pour le cancer, je trouverais un moyen.Bonne chance!!!!" Lisa

-- Je suis d'accord, Lisa, l'huile est un traitement beaucoup moins cher si l'on tient compte de
tous les autres frais et dépenses.De plus, il est incomparablement plus sûr que tout ce que le
système médical fournirait, sans compter qu'il fonctionne de manière beaucoup plus efficace et
fiable et qu'il est certainement plus amusant à prendre que du poison ou des radiations.JB

QPourquoi le broyage de matériaux secs entraîne-t-il une perte de THC ?Y a-t-il une explication
à  ce  sujet?
UNE.Avez-vous déjà broyé des têtes vraiment puissantes ?Si vous l'avez fait,  vous devriez
savoir pourquoi.Cette poudre blanche qui est tout autour de la table après l'avoir broyée est du
THC (ou des trichomes) et  c'est  ce qui aurait  dû rester  dans l'huile.De plus,  lorsqu'elle est
broyée, elle est alors trop fine et vous allez décaper beaucoup de ce que vous ne vouliez pas
vraiment décaper dans votre huile.

Traitez les bourgeons entiers secs après les avoir humidifiés avec du naphta ou le solvant de
votre choix, mais ne les touchez pas beaucoup avant de les traiter car chaque fois que vous les
touchez,  vous en perdrez.Les huiles produites à partir  de matériaux broyés sont  nettement
moins puissantes que l'huile produite à partir de bourgeons qui ont été écrasés après avoir été
humidifiés.

Le premier lavage rapide est le plus puissant et élimine environ 70 % du THC disponible, le
deuxième environ 20 % et le troisième environ 5 %.Lorsque vous le broyez, vous obtenez les
trois lavages (en fait quatre) dans votre huile et vous ne voulez pas cela.La qualité plutôt que la
quantité.JB
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QJe sais que vous recommandez de faire le RSO vous-même, mais un dispensaire a du local
et je me demandais simplement quel devrait être le juste prix ?

UNE.Il faut 4 à 7 g de têtes de haute qualité pour produire un gramme d'huile, cela devrait donc
être le « bon prix ».Ne parlons pas des prix ridicules du chanvre, pour moi le bon prix pour une
dose de 60g est de 50-100USD (ou moins, s'il était cultivé légalement en extérieur à grande
échelle).Je ne dis pas que je sais où m'en procurer à ce prix là pour le moment.L'huile de
qualité supérieure coûte ce que coûte le matériau de qualité supérieure là où vous vivez.JB

«Je devais juste mettre à jour et vous faire savoir que je suis toujours en vie!Je vais très bien et
TOUJOURS VIVANT près de deux ans après qu'on m'a dit qu'il me restait 3 mois.Ne croyez pas
vos médecins !Merci encore de m'avoir aidé à sauver ma vie ! Lee

Décarboxylation

"Je décarboxyle  actuellement  des plantes entières et  je  fabrique du RSO et  du beurre/des
huiles." Cheryl
-- Ne décarboxylez pas toute la plante.Fabriquez l'huile à partir de bourgeons super secs (ne
taillez pas, ne le touchez pas trop, vous perdrez toujours le THC que vous recherchez).Faire
l'huile, puis décarboxyler l'huile (la placer dans un four électrique réglé à 130° Celsius pendant
environ une heure).Ne faites rien avec les plantes avant de les transformer en huile.Moins vous
les touchez, mieux c'est.JB

"Pour décarburer, il suffit de mettre au four à 266 degrés Fahrenheit (130 ° C) pendant une
heure, vous obtiendrez une décarburation totale de cette façon après avoir brûlé tout le solvant
dans un cuiseur à riz ou une mijoteuse." Ryan
-- Je n'utiliserais pas une mijoteuse, cependant.Vous brûlerez votre huile un jour.Un cuiseur à
riz s'éteindra, c'est vraiment une meilleure option, je dirais.JB

"La bonne décarboxylation est un élément très important dans la fabrication d'huile parfaite car
la plante brutene fournit pas beaucoup de delta9-THC pur et de CBD à la place des acides
signifie THCA et CBDA.Pour éliminer le groupe carboxyle, le chauffage est la procédure.Faites-
le très soigneusement pour ne pas brûler vos précieuses molécules.J'ai trouvé dans un Journal
of Chromatography une bonne note qui devrait être la température et le temps nécessaires pour
chauffer l'huile car selon le cuiseur à riz, les températures peuvent ne pas suffire.C'est donc une
bonne idée de faire  chauffer  votre  huile  pendant  au moins  27 minutes  à  min.  122 degrés
Celsius.Vérifiez toujours la température de votre plaque chauffante avec un appareil de mesure
numérique pour éviter de surchauffer votre huile.Dans le tableau ci-dessous, vous voyez les
points d'ébullition des principaux cannabinoïdes que vous ne devriez jamais atteindre, sinon
vous les faites cuire.Je note en outre que c'est vrai ce que Rick a dit tout le temps dans ses
vidéos  ne  pas  surchauffer  l'huile  mais  la  chaleur  est  nécessaire  pour  fabriquer  l'huile  de
guérison.Une  température  minimale  de  106,2  degrés  Celsius  est  nécessaire  pour  le  bon
processus de décarboxylation sur la durée spécifiée dans le diagramme d'environ une heure.Si
votre huile ne contient que la forme acide du THCA et du CBDA, elle n'est pas aussi efficace car
les acides ne correspondent pas très bien aux récepteurs CB1 et CB2.Veillez donc à le faire de
la bonne manière, car ce que Rick a dit est vrai, seule l'huile la mieux fabriquée peut faire le
travail lorsque la vie en dépend.(…)

Oui, regardez et interprétez ce diagramme scientifique pour comprendre que le processus de
décarboxylation  fonctionne  tout  le  temps  que  vous  chauffez  le  mélange  fluide  de  solvants
cannabinoïdes dans le cuiseur à riz.Ainsi, les graphiques montrent qu'il est très important de
porter  la  température  à  130  degrés  Celsius  suffisamment  longtemps  pour  obtenir  la
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décarboxylation maximale.Tout est une question de température et de temps pour atteindre les
meilleurs niveaux.

Si vous utilisez un instrument numérique de mesure de la température et que vous le mettez au
fond du cuiseur à riz pendant tout le processus pour vaporiser le solvant, vous voyez que ce
n'est que dans la phase tardive du processus lorsque les gouttes d'eau arrivent à la fin dans le
cuisinière,  la  température  est  d'environ  100-110°C.Mais  le  temps  dans  cette  plage  n'est
généralement pas assez long pour  l'ensemble du processus de décarboxylation.Après cela,
vous  chauffez  l'huile  dans  un  petit  pot  en  acier  sur  une  plaque  chauffante  pendant  plus
longtemps.Tant qu'aucune activité (plus de bulles de gaz) vous chauffez et attendez.Contrôlez
la température et mieux vaut ne pas dépasser 130 degrés Celsius pendant environ une demi-
heure.N'oubliez pas que le THC a un point d'ébullition de 157 degrés Celsius, alors ne courez
pas  le  risque  de  surchauffer,  sinon  vos  cannabinoïdes  recherchés  se  vaporiseront  et
s'envoleront...

Dans le noyau, il n'est pas important d'obtenir la quantité maximale de décarboxylation, tant que
vous obtenez plus tard suffisamment d'huile dans votre corps.Intéressant est la valeur d'UN
gramme par jour ou plus que vous devriez prendre.Bien sûr, la quantité d'huile dont vous avez
besoin dépend de la quantité réelle de delta9THC dans l'huile - c'est-à-dire de l'efficacité de la
décarboxylation.Si  vous suivez  la  recommandation  de  Rick  et  assurez-vous  que  l'huile  est
suffisamment chauffée à 130 degrés C, tout ira bien.C'est indépendant du solvant que vous
utilisez. Stéphane

Solvants
"J'étais accroché au solvant (naphta) jusqu'à ce que je découvre que certaines huiles végétales
courantes (canola ou colza) sont produites de manière très similaire." Graeme

"Le naphta est le nom commercial de l'éther de pétrole, alors essayez de le rechercher, l'éther
de  compagnie  a  de  nombreuses  utilisations  industrielles,  du  dégraissant  aux  diluants  de
peinture." Al

"N'OUBLIEZ PAS que le  THC et  le  CBD sont  non polaires...et  la  chlorophylle  et  H2O est
polaire...Ainsi, la meilleure huile est fabriquée avec un solvant non polaire... elle est propre...
sans chlorophylle. Michael

"Un de mes amis chimistes m'a simplifié  toute l'histoire et  m'a expliqué pourquoi le  naphta
pourrait être meilleur (bien qu'il ne pense pas de manière significative) : le naphta est un solvant
non polaire, il extrait donc plus facilement et efficacement les molécules non polaires (THC et
Les CBD sont essentiellement des molécules non polaires) et omettent les molécules polaires.

L'alcool isopropylique (et l'éther d'ailleurs) est un solvant polaire faible, il est donc très bon à cet
effet, mais peut-être un peu moins que le naphta - puisque JB dit qu'ils ont testé les deux, et
ceux-ci étaient plus puissants.EDIT : Oh, oui, j'ai presque oublié : il  a également dit  qu'il n'y
avait aucune crainte que du naphta (ou de l'iso) reste dans le produit final si vous suivez la
recette fournie par Rick Simpson (mon ami m'a dit de ne pas utiliser de seau en plastique,
cependant, mais en verre ou en acier inoxydable) et si vous n'êtes pas sûr, faites simplement ce
que JB dit toujours de faire - ajoutez de l'eau et mettez-la dans le four pour qu'elle s'évapore
complètement.Il  utiliserait  cependant  de l'alcool isopropylique,  parce que vous êtes sûr que
c'est ce que c'est censé être... » Sandra

-- Sandra, la méthode que Rick a montrée au monde est la plus simple, la plus simple et la plus
abordable.C'est presque infaillible quand on suit les instructions d'un T.Le verre c'est bien mais
il se brise et vous ne voulez pas que cela se produise, jamais.L'inox est ok, bien sûr.99,9% iso
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fonctionne bien, mais nous utiliserions toujours nous-mêmes du naphta aliphatique léger, dans
la mesure du possible.Ou de l'éther.JB

"Je  recommande  également  de  tout  refroidir  le  plus  possible  avant  l'extraction.La  plupart
mettent l'alcool, le cannabis, les contenants, tout ce qui concerne l'extraction au congélateur
pendant 24 à 48 heures.Vous obtiendrez ainsi un produit beaucoup plus propre.Vos rendements
seront moindres mais vous n'en aurez pas besoin d'autant.Désolé pour les fautes de frappe ou
les mots manquants, MS craint et je n'ai pas de médicaments, lol.Bénir." Mandrin

-- Chuck, la congélation est très bien, mais il  n'est pas nécessaire de le faire lorsque vous
travaillez avec des solvants non polaires et  du matériel  de départ  de qualité.De plus,  nous
n'aimons pas avoir les mains froides, la température ambiante nous convient parfaitement et
nous n'aurons pas de problèmes d'arthrite après quelques mois ou années de congélation du
bourgeon.De  plus,  l'huile  est  souvent  fabriquée  dans  des  endroits  où  il  n'y  a  pas  de
congélateurs.Donc, oui, vous pouvez le congeler si vous le souhaitez mais nous ne le ferions
pas nous-mêmes.

Je n'aime pas moi-même les légumes surgelés, j'évite d'en manger autant que possible, donc je
ne  vois  pas  pourquoi  je  devrais  faire  une  exception  et  congeler  le  légume  que  j'aime  le
plus.Mais oui, cela peut aider lorsque vous devez utiliser de l'alcool pour extraire l'huile, donc je
ne suis pas complètement contre.

C'est juste que nous n'utilisons pas nous-mêmes l'alcool comme solvant (ou mieux : ce n'est
pas un solvant de notre premier choix), je ne vois pas une seule raison pour laquelle je devrais
payer à l'État une taxe supplémentaire pour un solvant qui s'évaporera de toute façon (à moins
que vous n'utilisiez  un alambic,  ce  que nous ferions  dans la  mesure du possible).Je  peux
acheter  un litre  de naphta  léger  pour  environ 3-4  dollars,  un litre  d'alcool  à  99% coûterait
beaucoup plus cher et produirait moins d'huile et cette huile ne sera probablement pas aussi
bonne que les huiles produites avec du naphta léger ou 99.9% iso .

Alors, où est exactement l'avantage d'utiliser l'alcool comme solvant ?Je ne vois pas une seule
raison rationnelle pour laquelle l'alcool devrait être préféré au naphta aliphatique léger pur à bas
point d'ébullition, quand on considère qu'il n'y a pas de résidu de solvant dans l'huile dont il
faudrait  s'inquiéter  lorsque  l'huile  est  produite  correctement.Lorsqu'elle  n'est  pas  produite
correctement, il y a ou il peut y avoir des résidus de solvant dans l'huile.Mais ne nous blâmez
pas pour les huiles qui n'ont pas été produites correctement, nous ne pouvons vraiment pas
être tenus responsables  du manque de qualité  des huiles fournies  par  d'autres.C'est  aussi
simple que ça.JB

"Lorsqu'il  est  fait  correctement,  le  RSO ne contiendra pas la  majorité  du solvant  que vous
utilisez.De  plus,  puisque  RSO  guérit  le  cancer  et  que  tout  ce  que  vous  mangez/respirez
provoque ledit cancer.Je ne serais pas trop préoccupé par les résidus en excès, voire pas du
tout.Le RSO peut à son tour réparer lesdites cellules/ADN qui auraient pu être altérées lors de
l'ingestion initiale.Si le solvant a pu causer des dommages, le THC réel à l'intérieur de l'huile
réparera les dommages causés par les résidus de solvant. Amandine

-- Amanda a bien compris.Ceux qui sont obsédés de manière compulsive par quelques ppm
d'un résidu de solvant qui pourrait rester dans l'huile devraient simplement vider l'huile.Ce n'est
pas difficile du tout.Ceux qui ne le font pas n'ont pas à s'inquiéter beaucoup.

Même s'il y avait 0,1% de résidu de solvant dans l'huile (ce qui serait beaucoup trop de toute
façon,il  y a généralement quelques centaines de ppm, peut-être, lorsque l'huile est produite
correctement en utilisant du naphta léger pur avec un point d'ébullition d'environ 80-100°C), il y
aurait 0,06 g de résidu dans une dose de 60 g d'huile qui serait mangé sur une période de deux
ou trois mois.
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Personnellement, ce n'est pas vraiment un problème pour moi, c'est sûr, c'est bien en dessous
des limites alimentaires et bien en dessous de la quantité de résidus de solvant que vous avez
déjà mangé dans votre nourriture de toute façon.Selon vous, avec quoi sont produites la plupart
des huiles végétales ?Avec des solvants, des hydrocarbures identiques ou similaires que nous
utilisons comme solvants.

Permettez-moi de vous demander : vous lavez-vous vraiment toujours les mains lorsque vous
mettez  de  l'essence  dans  votre  voiture ?Si  vous  le  faites,  continuez  à  vous  inquiéter  des
éventuels résidus de solvant dans l'huile correctement produite.Si ce n'est pas le cas, ou si
vous vous souvenez d'au moins une fois où vous ne les avez pas lavés, veuillez trouver autre
chose à faire, il y a vraiment beaucoup d'autres problèmes plus graves dont vous devez vous
soucier.

Il y a beaucoup plus de poison dans chaque pilule que vous ingérez, c'est certain.Et pour les
produits pétroliers, prenez-vous des vitamines, par exemple ?Saviez-vous que la plupart d'entre
eux sont fabriqués à partir de dérivés du pétrole ?

Et si vous pensez que vous ne mettriez jamais rien à base de pétrole dans votre bouche, alors
laissez-moi  vous demander -  avec quoi exactement vous brossez-vous les dents ?Avec un
morceau de bois ou une brosse à dents ?Et qu'en est-il des autres articles et accessoires de
soins dentaires fabriqués en plastique à base de pétrole ?N'en utilisez-vous pas ou n'en avez-
vous utilisé aucun ?Si vous le faites ou l'avez fait, encore une fois, il y a d'autres choses à faire
que de vous soucier des résidus de solvant dans le RSO correctement produit.JB

"Une explication très simple à une question sans fin...J'ai personnellement utilisé du naphta, de
l'iso, de l'alcool et du butane pour fabriquer de l'huile...Et de loin le meilleur… le plus propre…le
plus fort...et l'huile la plus savoureuse provenait du naphta ...Je ne comprends pas ce que les
gens n'aiment pas… Il ne reste plus du tout de carburant quand c'est fait correctement...et le
naphta  semble  également  dépouiller  davantage  les  plantes  ...ça  le  fait  beaucoup  plus
vite...Donc une huile plus propre...(or)..." Pierre

«Ces gens sont venus après moi sur leur site Web.Le groupe d'Erin déteste le sol sur lequel
Rick marche.Et ils gangbangent tous ceux qui mentionnent Rick.Pour moi, ce n'est PAS ce que
les guérisseurs devraient défendre.

Pour moi, toute cette histoire de Naphta est une excuse pour châtier Rick.Parce qu'en fin de
compte,  tout  le  monde  sait  que  l'huile  de  cannabis  annulera  les  toxines  du  naphta.Rick
préconise  le  naphta  parce  qu'il  est  facile  à  trouver  pour  la  plupart  des  gens.Rick  déclare
clairement que sa préférence va à l'éther – et aime un distillateur.Le naphta produit une huile
puissante - c'est la clé - une huile puissante - quelque chose que les opposants laissent de
côté.L'alcool de grain ne produit pas d'huile puissante - et ceux qui détruisent Rick le savent.Le
naphta est une excuse pour confondre les gens – afin qu'ils puissent dire que leur huile est
meilleure.Où étaient ces gens avant Rick – où étiez-vous s'il vous plaît ? À M

« Le naphta léger est la fraction bouillant entre 30 °C et 90 °C et se compose de molécules de 5
à 6 atomes de carbone.Le naphta lourd bout entre 90 °C et 200 °C et se compose de molécules
de 6 à 12 carbones.Le naphta est principalement utilisé comme matière première pour produire
de  l'essence  à  indice  d'octane  élevé  (via  le  processus  de  reformage  catalytique).Il  est
également utilisé dans l'industrie minière du bitume comme diluant,  l'industrie pétrochimique
pour  la  production  d'oléfines  dans  les  vapocraqueurs  et  l'industrie  chimique  pour  les
applications de solvant (nettoyage).Les produits courants qui en sont fabriqués comprennent
l'essence  à  briquet,  le  carburant  pour  les  réchauds  de  camping  et  certains  solvants  de
nettoyage.

«  Solvants,  naphta,  distillat  de  pétrole...Ça  sonne  toxique  comme  un  laboratoire  de
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méthamphétamine ou quelque chose comme ça.Veuillez développer une méthode pour traiter
avec de l'eau.Est-il possible?" Christian

-- Vous ne produirez pas la même substance que nous et cela nécessitera beaucoup de travail
supplémentaire inutile, avec un résultat bien pire.JB

"C'est dommage.J'aimerais qu'il y ait un moyen.Les solvants et leurs résidus sont toxiques et
dangereux.Christian

--  Il  n'y  a  aucun  résidu  dont  vous  auriez  à  vous  soucier  lorsque  l'huile  est  produite
correctement.Voudriez-vous bien le prendre pour un fait ?Selon vous, avec quoi sont produites
la plupart des huiles végétales ?JB

« Le naphta a la formule chimique de CnH2n+2.Le naphta léger a 5 et/ou 6 atomes de carbone,
qui se résument à C5H12 et C6H14, également appelés pentane et hexane.Donc, ce que vous
recherchez, c'est un naphta qui est purement un mélange de pentane et d'hexane. Wouter

« Je voulais juste publier quelque chose sur les solvants.Je suis allé voir un de mes amis qui a
plusieurs  doctorats  et  maîtrises  en  chimie  et  lui  ai  demandé ce  que  je  pouvais  faire  pour
éliminer  complètement  le  naphta  de  l'huile.Il  a  dit:  «Prenez  5  ml  d'alcool  isopropylique  et
remuez-le après qu'il ait cessé de bouillonner pour la dernière fois.Il va s'évaporer et emporter
le naphta avec lui.Le solvant toxique devient alors un solvant non toxique.Ce n'est pas mon vrai
nom, c'est dommage que je ne puisse pas utiliser mon vrai compte de peur d'être licenciée ou
embauchée comme infirmière. Bobby

« Pour  trouver  du  naphta  au  Royaume-Uni,  recherchez  « essuyage  de  panneau »  ou
« essuyage  de  panneau  rapide ».C'est  un  produit  utilisé  dans  la  réparation  de  carrosserie
automobile, pour nettoyer le métal et ne laisser aucun résidu.La difficulté est de trouver une liste
détaillée des ingrédients exacts car ils peuvent varier.L'isopropanol à 99,9 % devrait être facile
à trouver. » Em

"Nous avons suivi votre processus en utilisant VM&P Naphta et tout s'est déroulé comme prévu,
à l'exception des deux premiers tirages de seringues qui ont sorti un peu plus de liquide que
prévu.J'ai  ajouté  quelques  gouttes  d'eau  et  j'ai  réessayé  et  ça  semble  aller.Ma  seule
préoccupation/question est le goût.Il a encore un goût de solvant.Est-ce que c'est bon ou dois-
je faire quelque chose de plus ?Le destinataire de ceci dort pendant environ 12 heures chaque
fois qu'il prend l'huile.Est-ce à peu près juste jusqu'à ce qu'il développe une tolérance ?Toute
aide est grandement appréciée." Paméla

--  Le  VM&P ne  semble  pas  être  un  bon  solvant  (bien  que  certaines  fiches  signalétiques
indiquent  qu'il  devrait  s'agir  de la  même substance que celle  que nous aimerions utiliser).Il
semble être du naphta lourd et il ne semble pas bouillir complètement et il semble nécessiter
des soins supplémentaires.

J'ajouterais de l'eau et je la mettrais dans un four électrique réglé à 130 ° Celsius pendant
quelques heures, peut-être toute la nuit, ou jusqu'à ce que le solvant ait complètement disparu,
certains disent qu'il faut jusqu'à quatre jours pour éliminer les résidus de solvant.Il ne devrait
pas y avoir d'arrière-goût de solvant si l'huile est produite correctement et l'huile ne doit pas être
liquide, elle devrait plutôt ressembler à une graisse.Assurez-vous que l'huile est bien filtrée, car
les résidus de solvant ont tendance à coller aux matières végétales.

Faites simplement un test au doigt avec le solvant que vous souhaitez utiliser.Trempez votre
doigt dedans et voyez s'il s'évapore complètement en 30 secondes ou plus rapidement.Plus il
s'évapore rapidement, sans laisser de film, mieux c'est.

Si vous ne pouvez pas obtenir de naphta aliphatique léger pur (également appelé benzine en
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Europe, demandez le numéro CAS 64742-49-0, il est vendu sous de nombreux noms différents,
pas le type utilisé comme carburant dans les voitures mais le type utilisé comme solvant ou un
diluant à peinture), j'opterais pour de l'alcool isopropylique à 99 % ou même mieux à 99,9 % -
cela semble être possible de trouver presque partout dans le monde.

Pour  le  moment,  nous  préférons  le  naphta  aliphatique  léger  (à  bas  point  d'ébullition,
hydrogéné), car il  produit des huiles meilleures et plus puissantes que la plupart des autres
solvants actuellement utilisés.Moins il y a de matières végétales et de chlorophylle dans l'huile,
mieux c'est comme médicament, meilleur est son goût et plus elle est puissante.Toute l'astuce
réside dans la puissance et la sédation de l'huile.Plus il est puissant et sédatif, mieux c'est.JB

"Le bon naphta n'est PAS vendu aux États-UnisPas chez Tractor Supply ou Home Depot ou
Lowes ou même Sherwin Williams.Il est toujours vendu au Canada.J'ai un ami qui le distille à
100 ° F et conserve le solvant qui se dégage pour l'utiliser pour fabriquer de l'huile. Steve

"Si vous vivez aux États-Unis, vous n'obtiendrez pas le bon naphta, tout le naphta fabriqué aux
États-Unis n'est pas fiable en raison de la réglementation lâche sur les ingrédients de ce type
de solvant.Vous n'obtiendrez jamais de naphta pur aux États-Unis, même le VM&P peut être
complètement incohérent d'une bouteille à l'autre et n'est même pas annoncé comme pur.Au
Canada, ils fabriquent du naphta pur et c'est le meilleur solvant à utiliser par rapport à l'ISO ou à
l'alcool de grain, ne faites pas une énorme erreur et gaspillez des médicaments ou pire encore
rendez-vous ou quelqu'un d'autre encore plus malade en utilisant le mauvais solvant.Soyez
averti que le naphta disponible aux États-Unis fera même une huile qui a l'air tout à fait comme
il se doit, mais cela pourrait quand même vous rendre très malade. chasser

-- Le fait que le naphta aliphatique pur ne semble pas être vendu partout aux États-Unis ne
signifie  pas  que  le  naphta  aliphatique  pur  avec  le  numéro  CAS  64742-49-0  et  un  point
d'ébullition autour de 60-80°C n'existe pas ou qu'il existe ne produit pas une meilleure huile que
la plupart des autres solvants, lorsqu'il est utilisé correctement.Si vous ne pouvez pas obtenir
de  naphta  léger  pur,  l'alcool  isopropylique  à  99%  ou  mieux  encore  à  99,9%  serait  notre
deuxième choix.

Mais je n'abandonnerais toujours pas - du naphta léger ou des solvants similaires sont utilisés
pour extraire les huiles des plantes, donc je vérifierais auprès des producteurs d'huile végétale
et  je  verrais  ce  qu'ils  utilisent.Là  où  j'habite  en  Europe,  je  peux  acheter  le  solvant  dans
pratiquement  toutes  les  quincailleries  ou  magasins  de  peinture,  c'est  l'un  des  liquides
techniques  les  plus  courants  dont  je  me  souviens  de  mon  enfance,  nous  l'utilisions  pour
dégraisser les chaînes de vélo, etc., et pratiquement tout le monde en avait une bouteille de
celui-ci  à  la  maison.Alors  tout  ce  débat  sans  fin  sur  les  solvants  me  paraît  un  peu
ridicule.Lorsque vous utilisez  le  bon naphta léger,  il  n'y  a pas de résidu de solvant  dont  il
faudrait se soucier, peut-être quelques ppm, tout comme dans la plupart des huiles végétales
bon marché qui sont souvent produites avec presque exactement le même solvant que ce que
nous recommandons.JB

« Les cuiseurs à riz sont nuls.Une plaque chauffante électrique et un plat de cuisson en pyrex
9x13 fonctionnent bien mieux.L'huile est beaucoup plus facile à récolter du pyrex et il n'y a pas
de téflon.La modulation de température est  également beaucoup plus contrôlable.Vous êtes
profondément dans votre ego JB.Vous allez rencontrer des gens plus intelligents que vous.C'est
comme ça.Apprenez d'eux au lieu de bloquer leurs connaissances hors de votre esprit.Tout le
monde a un petit morceau du puzzle JB. Jodie

-- Jody, bien sûr, le pyrex est super, surtout jusqu'à ce qu'il se brise et que vous perdiez toute
votre  huile.Vous  devez  comprendre  qu'il  s'agit  d'instructions  essentielles  destinées  à  être
utilisées dans le  monde entier  avec le  moins  d'équipement  possible.Beaucoup de gens ne
peuvent pas se permettre ou même trouver un cuiseur à riz dans certains pays, ce n'est pas
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aussi simple que tout le monde le pense.

Bien sûr,  nous pouvons vous montrer  un moyen très compliqué et  coûteux de produire du
pétrole, mais vous devriez me promettre que vous resteriez assis ici tous les jours pendant un
an à répondre à des questions à ce sujet.La plupart des gens ne maîtrisent pas encore un
cuiseur  à  riz  et  ils  aimeraient  travailler  avec  d'autres  types  d'extraction,  principalement  en
fonction de leur foi ou parce qu'ils « pensent » que quelque chose devrait être fait différemment.

RSO est produit de cette façon, il a été testé sur des humains et il fonctionne.Quant aux autres
méthodes, je pense que nous les avons essayées au fil des ans, ne pensez pas que nous ne
l'avons pas fait.Mais tout ce que je sais, c'est qu'aucune autre méthode n'a été essayée sur
autant  de  personnes  avec  un  tel  succès.Et  gardez  à  l'esprit  que  nous  commençons là  où
d'autres  se sont  arrêtés,  nos  patients  en phase terminale  ont  besoin  de  la  meilleure  huile
possible - et c'est RSO.Que vous l'aimiez ou non.JB

"Le naphta aliphatique léger fonctionnait très bien et avait bon goût, il ne restait aucune trace de
solvant dans mon huile.Si vous suivez les instructions de Rick à la lettre, vous ne devriez avoir
aucun problème. Meule

« Il existe 2 grandes catégories de naphta : le léger et le lourd.Le naphta léger ne contient PAS
de benzène, ce que Raina voulait dire (pas d'hexane).Bien que je ne recommanderais même
pas le naphta léger à moins que l'extrait de cannabis ne puisse être testé après sa production
pour les résidus de naphta, il peut être utilisé si c'est tout ce que vous pouvez obtenir comme
solvant.La clé est de vous assurer de faire bouillir l'extraità un état de graisse épaisse - à ce
stade,  la  majeure  partie  du  naphta  devrait  avoir  disparu.L'utilisation  d'un  équipement  de
distillation est le moyen de fabriquer l'huile la plus pure et sans solvant, mais au-delà de la
capacité de la plupart des gens moyens.J'espère que ça t'as aidé." marque

« Raina, je ne vais pas me disputer avec toi.Extrait de Wikipedia : "L'éther de pétrole, malgré
son synonyme de benzine, ne doit pas être confondu avec le benzène ou le benzyne, ni avec
l'essence bien que de nombreuses langues l'appellent avec un nom dérivé de la benzine, par
exemple  "Benzin"  (allemand),  "  benzène » (néerlandais)  ou «  benzina » (italien).L'éther  de
pétrole est un mélange d'alcanes, par exemple le pentane, l'hexane et l'heptane, tandis que le
benzène est un hydrocarbure aromatique cyclique, C6H6.De même, l'éther de pétrole ne doit
pas être confondu avec la classe de composés organiques appelés éthers, qui contiennent le
groupe fonctionnel  RO-R'.  J'ai  une formation en microbiologie  -  dans laquelle  j'ai  étudié  la
chimie  organique,  un  peu  de  biochimie  /  un  peu  de  chimie  inorganique  ...  Je  ne  sais
certainement pas tout, mais j'en sais un peu.Le naphta léger ne contient PAS de benzène -
point  final.Je vais  ignorer  votre commentaire.Il  serait  dans l'intérêt  de tous  de ne pas faire
d'affirmations en dehors des données scientifiques. » marque

"Pas correct, les solvants résiduels sont le plus souvent Poison !Le THC ne peut PAS réparer
l'insuffisance cardiaque due au poison.Les grandes sociétés pharmaceutiques sont celles qui
doivent  fabriquer  ce produit  ou  les  personnes qui  ont  suivi  un  cours  de certification  sur  la
sécurité, PAS les amateurs de cannabis de basse-cour. Derek

-- Ils peuvent fabriquer librement leur propre huile, cela ne me pose aucun problème.Il n'y a pas
de résidu de solvant dont vous auriez à vous soucier si l'huile est produite correctement.JB

« JB, tu es un saint pour avoir supporté ce qui semble être des centaines de plaintes et de
questions bizarres jour après jour.Je veux juste vous remercier d'être ici et d'être actif dans le
soutien de la guérison à contre-courant de la propagande qui tente de saper ce travail.Honte à
eux, bien à VOUS ! Marilyn

«  Qu'aimeriez-vous  offrir  à  votre  père  ?Le  meilleur  des  meilleurs  ou  quelque  chose  qui
ressemble à quelque chose mais qui n'a tout simplement pas les bons effets ?Lorsque vous
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préparez le médicament selon les instructions de Rick, le risque d'échec pendant le traitement
est  très  faible.Lorsque  vous  fabriquez  l'huile  selon  les  instructions  d'"experts  et  de
scientifiques", vous fabriquez un produit différent.Et d'après notre expérience, cela pourrait ne
pas faire le travail aussi bien que ce que nous recommandons.

Voulez-vous que je me taise et que je les laisse fournir des déchets de mauvaise qualité ?Ou
préférez-vous apprendre de moi/nous et savoir comment le faire correctement afin d'obtenir les
mêmes résultats dont parlent nos patients ? » JB

"Je suis d'accord avec JB.Parfois, vous devez vous mettre au même niveau intellectuel qu'eux
et utiliser les mêmes tactiques que les personnes que vous essayez d'atteindre.Qu'il s'agisse de
chamaillerie  ou  de  drame.Certaines  personnes  ne  réagissent  qu'au  drame  et  aux
querelles.Triste comme c'est.La plupart des gens sont encore immatures de cette façon. Mitzi

« J'utilise l'alcool isopropylique à 99 %, c'est ce qui m'était le plus accessible.J'utilise la crème
de  mes  bourgeons  cultivés,  cultivés  100%  bio  et  sans  pesticides,  bien  entretenus  et
secs.jemélangez-le avec plusieurs variétés indica.J'ai traité un patient atteint du lymphome de
Hodgkin, il était au stade 4 et dans les 6 mois suivant la prise de l'huile comme indiqué, il est
maintenant  sans cancer  !!Merci  Rick  Simpson pour  les sacrifices que vous avez faits  pour
rendre  ces  informations  accessibles  à  tous  !Tout  récemment,  un  autre  patient  atteint  d'un
cancer de stade 4 m'a approché pour obtenir de l'aide, il a une tumeur sur l'un de ses reins qui
est inopérable.Prier pour obtenir deux guérisons confirmées d'affilée.Que Dieu vous bénisse
Rick Simpson et JB, continuez à passer le mot et à éduquer les gens sur cette merveilleuse
huile de chanvre curative. GrandirDéesse

-- Mélanger plusieurs souches est toujours une bonne idée.Regardez-le simplement, vous ne
savez  pas  exactement  à  quoi  sert  une  souche  particulière,  donc  lorsque  vous  mélangez
plusieurs souches, vous obtenez une bien meilleure couvertureeffet.De plus, ces huiles vous
emmèneront beaucoup plus haut - ceux qui fument de l'herbe « de manière récréative » sauront
de quoi je parle.Imaginez que vous vous asseyez avec vos amis et que chacun présente le
meilleur bourgeon qu'il a.En quelques heures, vous ne pourrez pas faire grand-chose.Et c'est
l'effet dont vous avez besoin pour les meilleurs résultats, donc encore une fois, mélanger les
souches est la voie à suivre.Meilleurs voeux et merci, GrowGoddess, je suis toujours heureux
d'entendre  parler  de  personnes  qui  suivent  simplement  les  instructions  et  obtiennent  les
résultats dont nous parlons.JB

"J'utilise de l'alcool isopropylique à zéro degré Fahrenheit. Uniquement dans des récipients en
acier inoxydable et une passoire fixée sur un tamis pour l'extraction. Ensuite, je filtre à travers
trois grands filtres à café dans une passoire sur un écran au-dessus d'une deuxième casserole.
Les résultats finaux ne sont que des trichomes dans le filtre. Cette recette est ce que j'ai pris
pour vaincre l'hépatite C. » Michael

"Salut JB, j'ai un problème avec le cuiseur à riz électrique, tout ce que j'ai vu descendre à
100 °C,  j'ai  regardé toutes les  marques du marché et  toutes ont  un thermostat  qui  s'éteint
lorsque le contenu atteint la température.Que recommandez-vous?" Christine

-- Cristina, quel est exactement le problème ?Vous pouvez toujours mettre l'huile dans un four
électrique réglé à 130°C (266°F) et la laisser là pendant environ une heure et la décarboxyler
de cette façon.JB

« Quand la température arrive à 100°C, le cuiseur à riz électrique s'éteint !Le solvant n'arrive
pas à 110°C. Christine

--  Le  solvant  ne  peut  pas  vraiment  atteindre  cette  température  car  il  bouillirait,  je
pense.Continuez à faire bouillir le solvant jusqu'à ce que la cuisinière s'éteigne pour la première
fois  (ajoutez  quelques  gouttes  d'eau  au dernier  lot).Laissez-le  ensuite  refroidir  et  rallumez-
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le.C'est tout ce que nous faisons.JB

« Se rallume et laisse bouillir jusqu'à ce qu'il revienne ?Puis s'éteint et l'huile est déjà finie ? »
Christine

-- Allumez le cuiseur à riz, laissez bouillir jusqu'à ce qu'il s'arrête pour la première fois, puis
attendez cinq minutes jusqu'à ce qu'il  refroidisse, rallumez-le et attendez qu'il  s'éteigne une
deuxième fois.Versez ensuite l'huile dans une coupelle en inox et mettez-la dans un four réglé à
130°C (266°F) pendant une heure et votre huile est prête.JB

-- Merci JB, tu m'as sauvé la vie.Christine

"Vous respirez le naphta pendant que vous fabriquez l'huile.Vous respirez du POISON quand
vous le faites de cette façon.Si vous pouvez le sentir, vous êtes déjà mort.J'ai senti le carburant
du camp Coleman, le carburant pour briquet zippo et le naphta utilisés dans le nettoyage de
pièces  et  les  applications  industrielles  des  centaines  de  fois  dans  ma  vie...Pas  encore
morte.MDR.Sérieusement...Si  vous utilisez un solvant  pur (sans additifs)  et  que vous faites
bouillir le solvant correctement avec de l'eau à point d'ébullition plus élevé ajoutée à la fin, que
ce soit de l'iso, de l'alcool ou du naphta, vous obtiendrez tout.Vous ingérez beaucoup plus de
naphta  en  pompant  votre  propre  essence  dans  votre  voiture  sur  une  année,  que  vous
n'obtiendriez d'une vie d'utilisation d'huile correctement fabriquée. Matthieu

« L'approche à molécule unique Big Pharm pour le développement de médicaments n'est PAS
basée sur la santé, la science des résultats… Elle est basée sur les bénéfices des brevets et a
complètement déformé notre façon de voir les plantes médicinales.La plupart d'entre eux se
produisent avec des tampons naturels, et il est très peu probable qu'isoler un composé soit
aussi  sain  que  de  les  utiliser  sous  les  formes  dans  lesquelles  ils  se  produisent.Les
ethnobotanistes ont 100% raison lorsqu'ils disent que la forme d'une plante utile est celle dans
laquelle elle a été /créée/, même si ce n'est que par des animaux butineurs qui répandent les
graines et le pollen des meilleures plantes.Les plantes utilisées à des fins médicales seront plus
efficaces  lorsqu'elles  sont  utilisées  à  des  fins  médicales  dans  leur  rapport  naturel  de
composants chimiques - regardez les taux d'AGE des graines de chanvre - elles sont optimales
pour  la  santé  humaine.Pourquoi  retireriez-vous  l'un  des  3  types  d'AGE,  l'affineriez-vous  et
l'appelleriez-vous un supplément miracle (alors qu'il y en a aussi 2 autres qui sont ignorés, dont
la combinaison est LA forme la plus saine) ?C'est bête." Alain

QSalut  JB,  j'ai  trouvé ce naphta  dans ma région...(lien)  Il  ne  dit  pas  Light  Naphtha...  cela
fonctionnerait-il toujours ?Merci encore pour votre aide et vos super infos !

UNE.Il devrait s'agir de naphta aliphatique léger - vérifiez la fiche signalétique pour voir s'il s'agit
de  naphta  léger  pur  sans  additifs),  de  shellite  en  Australie,  de  benzine  (technique  ou
industrielle) en Europe (benzine, ne pasbenzène, et non le type utilisé comme carburant dans
les  voitures).Il  est  vendu  sous  de  nombreux  noms différents.Il  est  utilisé  comme diluant  à
peinture, solvant, dégraissant, c'était autrefois un solvant ménager ou un dégraissant textile très
courant, il peut également être utilisé comme fluide à briquet, etc.Point d'ébullition autour de 60-
80°C, le plus bas est le mieux.

Étalez-en sur une boîte de Pétri propre ou trempez-y votre doigt et s'il s'évapore dans les trente
secondes et ne laisse aucun résidu huileux, il devrait être bon à utiliser.Il existe de nombreux
fournisseurs, je ne peux pas vous dire lequel est le meilleur ou ce que nous recommanderions
pour le moment, nous ne fournissons donc que des instructions générales.

Numéro  CAS  64742-49-0,  pur,  distillat  de  pétrole,  sans  additifs,  si  possible,  et  le  point
d'ébullition doit être le plus bas possible.La plupart des raffineries en produisent, demandez-leur
simplement ce qu'elles recommanderaient pour les extraits de plantes.
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La deuxième option est l'alcool isopropylique à 99% ou 99,99% ou l'alcool alimentaire à 99%
très cher.L'alcool isopropylique et l'alcool de qualité alimentaire ne sont pas aussi efficaces que
les solvants que le naphta, et ils enlèvent plus de matières végétales et de chlorophylle dans
l'huile, ce qui la rend moins puissante et moins savoureuse, c'est pourquoi nous recommandons
d'utiliser toujours du naphta lorsque cela est possible/disponible.Meilleurs voeux, JB

QRick,  au  Mexique,  le  « naphta »  n'est  que  l'un  des  nombreux  noms de  produits  de type
naphta.Afin d'éviter une erreur fatale,  auriez-vous le nom scientifique du "naphta" que vous
utilisez, s'il vous plaît ?

UNE.Recherchez  du  naphta  léger  pur  sans  ingrédients  supplémentaires.C'est
fondamentalement le même que le carburant Coleman que vous pouvez voir sur la photo ci-
dessous,  mais  recherchez du naphta  sans additifs  antirouille  qui  sont  ajoutés au carburant
Coleman.

Si vous découvrez que le naphta aliphatique léger est interdit dans votre pays (ce qui était le
cas au Honduras, par exemple), recherchez de l'alcool isopropylique à 99 % ou mieux à 99,9 %,
il devrait être facile à localiser.L'alcool à 99% est le troisième solvant que nous utiliserions, mais
nous ferions tout  notre possible pour éviter de l'utiliser  car il  enlève trop de chlorophylle et
d'autres  matières  végétales  indésirables.Certains  aiment  congeler  le  solvant  et  la  matière
première  lorsqu'ils  utilisent  de  l'alcool  isopropylique  ou  de  l'alcool  comme
solvant.Personnellement,  nous  n'utilisons  pas  ces  solvants  à  moins  que  nous  n'y  soyons
obligés et nous n'aimons pas nous faire geler les mains, nous ne préconisons donc pas la
congélation, mais certains disent que cela aide à améliorer la qualité de l'huile.Lorsque vous
utilisez  du naphta  léger  pur  non polaire  avec un point  d'ébullition  bas,  vous  n'avez rien  à
congeler et vous obtiendrez toujours un bon produit si vous suivez les instructions.JB

"Je suis juste heureux que les gens étudient de nouvelles façons de le faire, cela signifie que
les nouvelles se répandent." Alicia

-- Espérons que ce ne sera pas sur vous que l'huile sera testée.Je préférerais utiliser ce qui a
déjà fait ses preuves, surtout si j'avais une maladie en phase terminale, comme la plupart de
nos patients.Meilleurs voeux à tous les expérimentateurs.JB

« Tout d'abord, Rick Simpson suggère d'utiliser NAPTHA.Ce n'est généralement pas un bon
choix,  et  la  plupart  des gens utilisent  de l'alcool  à haute teneur,  comme Everclear,  comme
solvant.

Deuxièmement, mon fils a deux ans, on lui a diagnostiqué un cancer terminal du cerveau et de
la colonne vertébrale à l'âge de 15 mois.Il a pris de l'huile de cannabis à haute teneur en THC
pendant 8 mois, PAS de chimio ni de radiothérapie, et ses tumeurs disparaissent !En fait, la
plupart d'entre eux ont totalement disparu, il n'en reste qu'un !!L'huile de cannabis fonctionne !
Suzette

"Fantastique!!!Je prie pour qu'il se rétablisse complètement et on dirait qu'il l'est.Pourquoi les
gens ne peuvent-ils pas le considérer comme un médicament plutôt que comme une drogue
pour  se défoncer ?C'est  de la  médecine et  le  gouvernement  ne veut  pas que nous allions
mieux,  il  préfère  nous  voir  mourir.Moi  aussi  j'ai  eu  un  cancer  et  beaucoup  de  problèmes
médicaux.À ce stade, depuis août 2013, le cancer n'est pas revenu.Je crois vraiment que c'est
le  remède  contre  le  cancer.Pourquoi  tout  le  monde  ne  peut-il  pas  ouvrir  les  yeux  sur  la
vérité !!! » Linda

-- Les huiles produites avec du naphta aliphatique léger sont généralement plus puissantes que
les huiles produites avec Everclear.Plus l'huile est puissante et sédative, mieux elle agit comme
médicament.Donc, si j'étais vous, je reconsidérerais le solvant que vous utilisez et j'utiliserais
plutôt un solvant non polaire.Meilleurs voeux à toi et à ton fils, JB
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"L'utilisation  d'Everclear  donne  une  teinte  verdâtre  à  l'huile.Maintenant,  nous  recherchons
99,9 % d'ISO, car nous ne pouvons pas obtenir ici de naphta aliphatique léger sous une forme
pure. » Sara

"Congelez votre solvant - Everclear 190 proof, 95% et ISO 99% doivent être mis au congélateur
pendant la nuit et utilisés immédiatement après l'avoir sorti du congélateur.De plus, congeler les
bourgeons est une bonne idée.Si l'alcool est refroidi au congélateur et que vous effectuez un
lavage rapide de 3 à 5 minutes - deux fois alors que l'alcool est encore très froid, il ne devrait
pas avoir de teinte verte ...” Jose

-- Moins il y a de vert, mieux c'est.Moins il y a de matières végétales dans l'huile, plus elle est
puissante.Ce  genre  de  sens.Si  vous  choisissez  de  congeler  le  bourgeon  et  le  solvant,  je
travaillerais probablement avec des gants.Lorsque vous utilisez un bon solvant non polaire et
de bonnes têtes, il n'est pas nécessaire de congeler quoi que ce soit et vous produirez toujours
une excellente huile.JB

« Puis-je faire de la bonne huile à partir de hasch ?Et utiliser moins de naphta ? » Jon

-- Vous ne ferez pas de bonne huile.JB

"Intéressant.Naturellement, j'ai pensé le contraire.Besoin d'aide s'il vous plait ?" Tielman

-- Quelle aide?Ce n'est pas ça, vous ne ferez pas ce dont nous parlons à partir de hasch.Vous
pouvez le dissoudre dans du naphta léger et le filtrer et il sera plus puissant que le hasch, mais
ce ne sera toujours pas le cas et vous n'en ferez pas d'huile à 95-98 % de THC de toute
façon.JB

« Jindřich Bayer,  que pensez-vous de cuisiner avec des larmes de phénix ?Comme si  je le
mettais dans une tasse de beurre de cacahuète, c'est quelque chose ? » LinZy

-- Linzy, j'ai l'habitude de dire aux gens de mettre de l'huile sur ce qu'ils veulent en faire.De cette
façon, vous pouvez voir combien de pétrole est là.Ce que nous recommandons est si puissant
que vous devriez de toute façon penser en microgrammes par portion, alors mettez simplement
une  goutte  d'huile  sur  le  dessus  de  la  tasse  de  beurre  de  cacahuète  si  vraiment
nécessaire.Vous savez que nous préférons que les gens mangent  l'huile  directement  de la
seringue,  cela  a  ses  avantages.Le  mélanger  avec  de  la  nourriture  diluera  toujours  le
médicament.JB

"Mais ne condamnez pas votre fan club car la cuisson et l'extraction du beurre se sont révélées
tout  aussi  curatives  et  beaucoup  moins  évasives...Nous  sommes  tous  dans  ce  combat
ensemble, s'il vous plaît, ne condamnez pas les autres qui essaient. Paméla

"Pamela, la cuisson et l'extraction du beurre ne fournissent pas les mêmes propriétés curatives
et régénératrices que l'huile de cannabis PERIOD.Il guérira le cancer, éloignera les symptômes
de Crohn, guérira le diabète, la maladie de Lyme, etc.Le beurre ou les produits comestibles ne
seront pas du tout comparables à moins que vous n'utilisiez des larmes de phénix dans vos
produits comestibles PEUT-ÊTRE.Paix et amour." LinZy

"Pamela,  je  ne  peux  pas  recommander  une  méthode  moins  efficace.Huile  pure  pour  de
meilleurs résultats, habituez-vous-y puis augmentez votre dose.Les produits comestibles sont
souvent imprévisibles, vous ne savez généralement pas combien d'huile ils contiennent, etc. JB

« Je ne sais pas si j'ai un cuiseur à riz ou une mijoteuse.Le réglage de la température ne dit que
low med hi, y a-t-il un moyen de tester la température ? » Jérémy

«Ce serait une mijoteuse.Un cuiseur à riz a généralement 2 réglages.Cuire et réchauffer. Déb
«  Procurez-vous  un  thermomètre  à  viande  ou  un  thermomètre  à  point  laser  et  testez  les
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températures  avec  un  autre  milieu  comme  l'eau  ou  l'huile.On  dirait  que  vous  avez  une
mijoteuse, qui peut être utilisée mais vous devez constamment surveiller la température, il serait
préférable d'avoir un cuiseur à riz. Luc

"Pouvons-nous utiliser de la vodka?" Monique

-- Pour un cocktail ?Oui.JB

"Qualité alimentaire" signifie simplement jugé sûr par la FDA.Pas beaucoup d'un niveau élevé
là-bas.Donc, le simple fait de dire «alcool de qualité alimentaire» ne le rend pas meilleur que,
disons, n'importe quel alcool générique.Et si vous êtes paranoïaque à propos d'un solvant, vous
devriez être paranoïaque à propos de tous. Ben

« Je n'arrive pas à me procurer de l'alcool isopropylique ou du naphta dans mon pays !Alors
qu'est-ce que je fais?Comment puis-je obtenir cette huile car je ne peux pas la fabriquer moi-
même ? » Aïcha

--  Faites  l'huile  avec  ce  que  vous  pouvez  trouver  et  revaporisez-la,  Ayesha,  ce  serait
probablement la meilleure façon de procéder dans de tels cas.JB

"Pour l'extraction de jus, n'utiliser que du cannabis ORGANIQUE hydro-élevé est la seule façon
SÛRE de procéder, car Jindřich Bayer a plus que raison sur ce qui pourrait se cacher dans la
plante.Nous avons tous nos sujets d'actualité "chouchous" que nous craignons et surveillons,
mais dans l'ensemble, si nous adoptons des pratiques sûres, lisons (avec COMPRÉHENSION)
les  données  scientifiques  collectées  et  FAISONS  CONFIANCE  à  la  voix  intérieure  de  la
prudence, nous pouvons raisonnablement créer nos remèdes.

Lorsque la RSO est effectuée correctement, les résultats de laboratoire montrent qu'il n'y a PAS
de  solvant  dans  l'huile.Simple  et  simple,  il  faut  le  faire  correctement  avec  le  bon
solvant.J'aimerais  voir  un kit  disponible en ligne qui  a TOUT ce dont  vous avez besoin du
solvant, de la casserole/casserole, de la plaque chauffante/du brûleur, etc. pour RSO, donc tout
ce que vous avez à faire est  d'ajouter  votre cannabis.Je pense que cela encouragerait  les
patients atteints de cancer à le faire eux-mêmes.

Je remercie Dieu pour ma santé actuelle, même avec mes poussées de SARM, mais je sais
que si le pire arrive, j'aurai le courage de suivre les instructions de Rick Simpson et Jindrich
Bayer pour me sauver la vie car j'ai trop de raisons de vivre (mari aimant et un petit garçon que
nous adorons) pour s'effondrer sous la peur.

Que Dieu bénisse Rick et Jindrich pour leur force.Je demande également à Dieu de bénir tous
ceux qui marchent sur ce chemin à leur manière car ce n'est pas le chemin facile mais c'est le
bon chemin pour une guérison. OrnithorynqueMaman

-- Merci beaucoup, PlatyPusMom.Des messages comme celui-ci me donnent de l'énergie pour
continuer  ce  long,  mais  extrêmement  significatif,  combat  pour  le  droit  de  chacun  d'utiliser
librement ce médicament.Je ne m'arrêterai pas tant que cette plante ne sera pas entièrement
légalisée dans le monde entier, je peux vous le promettre.JB

«  Les  solvants  peuvent  être  purgés.Parfois,  les  fabricants  de  produits  chimiques  ajoutent
d'autres  contaminants  pour  des  raisons  douteuses.Ceux-ci  peuvent  être  beaucoup  plus
dangereux qu'un solvant,  et  il  y  a peu d'uniformité dans la  façon dont  ils  sont  ajoutés aux
solvants.Ceux qui comprennent la complexité de la fabrication du pétrole, qui est loin d'être une
simple question de solvants, trouvent le débat risible.Combien de commentaires avez-vous lu
sur  les  pesticides  chimiques  ?Quel  est  le  pourcentage  de  ceux-ci  que  vous  trouvez
généralement par rapport aux solvants non purgés ?Où est ce débat ?Beaucoup de gens ont
réduit  cette  discussion à un choix  de solvants.C'est  ridicule!Faites vos propres  recherches,
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soyez sceptique, soyez cynique et détenez les preuves que vous acceptez comme des faits à
un monsieur de haut niveau. Paul

« Ne vous souciez même pas de discuter avec qui que ce soit ici, utilisez une chambre à vide si
vous utilisez des solvants pétrochimiques et vous éliminerez les résidus, je suis hors de ce
poste.L'huile  de  cannabis  guérit  le  cancer  et  le  naphta  peut  être  éliminé,  l'alcool  de  grain
alimentaire ne fait pas une huile aussi forte que les solvants pétrochimiques.Je viens de faire
des lots de solvant à base pétrochimique (naphta aliphatique léger pur) et d'alcool de grain
alimentaire (95%, 190proof) et j'ai testé les deux huiles avec des patients, et leles résultats ont
été les mêmes à maintes reprises, l'huile à base de naphta léger pur est en fait plus forte et plus
sédative  que  l'huile  d'alcool  de grain.Mettez-le  de cette  façon  si  vous  souhaitez  utiliser  un
solvant pétrochimique (naphta, butane, hexane, acétone) UTILISEZ UNE CHAMBRE À VIDE À
LA FIN  DU PROCESSUS POUR VOUS ASSURER D'AVOIR  L'HUILE  LA PLUS PROPRE
POSSIBLE !!!J'ai également passé l'aspirateur sur la qualité alimentaire, et il a fallu encore plus
de temps que l'huile de naphta pour se purger complètement (muffinage et bouillonnement dans
la chambre à vide), alors voilà, j'ai un solvant pétrochimique et je m'inquiète des résidus, faites
ce qu'ils font dans l'industrie et mettez-le dans une chambre à vide à 35 psi, et regardez les
résidus se faire aspirer !!Fin de diatribe et véritable EXPÉRIENCE !!!!!” Ryan

"Si vous utilisez le bon naphta, aucun résidu ne restera dans l'huile. Je l'ai testé en laboratoire.
Ok, c'était un peu de résidu, mais beaucoup moins que ce que vous obtenez d'un air de ville
occupé,  ou d'une station-service lorsque vous faites le  plein ou que vous peignez quelque
chose dans votre jardin... » Chapeau

« Nous fabriquons de l'huile depuis quelques années maintenant et comme la plupart, nous
avons commencé avec de l'alcool de grain mais, avec le temps, l'expérience nous a appris à
utiliser des solvants anhydres. Lorsqu'il est correctement traité, le RSO aura des niveaux de
solvant résiduel bien inférieurs à 100 ppm et la même chose peut être accomplie avec l'alcool
de grain, car c'est juste l'alcool qui est mesuré, mais ce qui est négligé, c'est que l'alcool de
grain transporte de l'eau et que l'eau est porteuse de vie. Nous avons vu RSO fabriqué avec
ISO et vu au microscope il n'y a pas de vie mais certaines huiles qui sortent des dispensaires,
qui insistent sur le grain, sont pleines de bactéries vivantes !

J'ai passé beaucoup de temps et d'argent dans les laboratoires et je suis probablement la seule
personne qui a apporté de l'huile d'alcool de grain dans le laboratoire et l'a fait tester pour les
niveaux de solvant résiduel et d'eau résiduelle. En fait, je suis sûr que je le suis parce qu'il n'y a
pas vraiment d'outil  pour mesurer la quantité d'eau dans une huile.  J'ai  dû demander à un
médecin de travailler avec une variété d'outils  pour discerner approximativement la quantité
d'eau "liée de manière lâche" et "liée étroitement" et bien qu'il ne puisse pas mettre un chiffre
exact dessus, il a dit qu'elle serait mesurée en pourcentages, pas parties par million. C'est donc
un laboratoire et un scientifique qui m'ont convaincu de ne jamais utiliser d'huile contenant de
l'eau.  Il  est  ironique que le  solvant  ne soit  pas aussi préoccupant  que l'eau,  mais faites le
calcul ; à 100 ppm, vous consommerez 0,06 gramme de solvant pendant deux ou trois mois
jusqu'à ce que vous vainquiez votre maladie. Que 0,06 gramme, soit environ 1,2 gouttes,

J'ai également travaillé avec mon GI sur mon plan de traitement.  Nous avons parcouru les
chiffres et à 100 ppm d'ISO, il n'était pas vraiment inquiet et à 10 fois ce niveau, ses inquiétudes
se sont élevées à d'éventuelles selles molles et à une mauvaise haleine. C'est l'huile que j'ai
utilisée pour me sauver la vie et c'est ce que j'utilise aujourd'hui pour l'entretien mais maintenant
que les  dispensaires  veulent  notre  huile  nous devons  aussi  utiliser  de l'alcool  éthylique et
maintenant les chiffres des tests reviennent un peu plus bas alors que le montant du retour a
grandement  augmenté.  Encore  une  fois,  lorsque  nous  avons  commencé,  j'ai  pensé  que
récupérer Ever Clear était une bonne idée tout comme je pensais que c'était un bon choix de
solvant. La science et la loi ont prouvé que mes « sentiments » étaient faux ; la science m'a
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montré que l'eau peut être nocive et les États TTB réclamant Ever Clear est un crime. Sean

"Je pense que ce que Rick et JB essaient de dire, c'est que la méthode à l'huile de Rick a bien
aidé  beaucoup  de  gens,  et  jusqu'à  ce  que  nous  ayons  la  preuve  qu'une  autre  méthode
d'extraction est aussi efficace, tenez-vous en à ce qui fonctionne." Rébecca

CancerEt la preuve

"Le 22/04/13, nous avons reçu les résultats des derniers tests sanguins de mon mari et bien
qu'il ait combattu un virus du mal de gorge au cours des deux dernières semaines, il se porte
très  bien.Cet  extrait  d'huile  de  cannabis  Indica  fait  un  excellent  travail  de  guérison  de  sa
leucémie !

Son  nombre  de  lymphocytes  diminue  régulièrement  et  ses  plaquettes  sont  dans  la  plage
normale, donc pas de soucisdu tout alors que nous procédons avec notre prochain lot d'huile,
c'est un mélange Indica de Blackberry Kush, Granddaddy Purple et Washington Red.Béni avec
les  bonnes  vibrations  et  les  pensées  de  guérison  qui  entrent  dans  chaque  goutte  de  ce
médicament de guérison du cancer.Merci Canabis. Débra

« A travaillé pour moi.La vie est à nouveau incroyable. Zé

"Je n'aurais pas pu dire mieux !" Pierre

"Rick Simpson Oil a une crédibilité scientifique totale si vous prenez la peine de lire la littérature
scientifique" Robert Melamede, alias Dr Bob

"L'inhibition  de  la  voie  de  survie  cellulaire  conduit  à  la  déphosphorylation  de  Bad  et  à  la
translocation de cette protéine Bcl-2 dans les mitochondries, puis à l'apoptose." Ummmm, les
termes du profane s'il vous plaît ??? Chance

-- Cela se traduit par : "Le cannabis tue les cellules cancéreuses", Chance.JB

"D'après les nombreux commentaires et vidéos que j'ai vus sur l'huile de cannabis, je dois dire
que la plante de chanvre semble contenir le paramètre "par défaut" ou "optimal" pour le corps
humain." Rémi

"Tout ce qui a une colonne vertébrale a un système endocannabinoïde.Quel dommage que la
moitié de la population ne soit toujours pas au courant.Le système endocannabinoïde devrait
figurer dans chaque livre scientifique et médical.C'est ce que les écoles devraient enseigner à
nos futurs médecins.Comment les gens peuvent-ils simplement l'ignorer sérieusement, cela fait
partie du fonctionnement du corps.C'est de la cueillette et du choix corrompus de la "vraie"
science à publier.C'est une fausse pratique.lol" Chloé

"Cela fonctionne parce que c'est  un puissant  immunomodulateur qui renforce ou répare un
système immunitaire endommagé.Il répare également l'ADN ou les dommages mitochondriaux
causés par des médicaments destructeurs d'ADN tels que les inhibiteurs de la transcriptase
inverse et les inhibiteurs de la protéase.En réparant votre corps des dommages causés par un
mode  de  vie  malsain  ou  d'autres  raisons  et  en  inversant  les  dommages  causés  par  les
médicaments arv, oui, vous pouvez dire qu'il guérit le « sida »." John

"Toute maladie que vous avez peut être aidée si elle n'est pas complètement guérie par cette
huile.Quelle que soit la question que vous vous posez sur n'importe quelle maladie, la réponse
sera toujours un OUI retentissant. Kathy

"Il  a  guéri  les  disques  dégénératifs  de  la  colonne  vertébrale,  les  tumeurs  et  les  lésions
nerveuses de mon ami et il a guéri les tumeurs cancéreuses de mon chien." Sara
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« Je suis étudiant en médecine, étudiant dans le domaine de la physique médicale qui traite
principalement  des  patients  atteints  de  cancer  du  côté  de  l'imagerie  médicale  et  de  la
radiothérapie.Tout ce que je peux dire, c'est un très très grand MERCI de m'avoir réveillé d'un
très  mauvais  rêve.J'ai  recherché  des  quantités  infinies  d'informations  sous  tous  les  angles
possibles et je n'ai pas l'ombre d'un doute dans mon esprit à propos de ce médicament.Je me
suis impliqué dans mon cours parce que je voulais sincèrement aider les personnes atteintes de
cancer  et  de toute autre forme de maladie  que je  pouvais  aider,  mais  le  système médical
corrompu prévaut toujours.Il semble que le seul intérêt (ICI EN IRLANDE) soit de saigner à
blanc les mourants de leur dernier centime de chimio et de rad avant de les jeter dans un trou
une fois l'argent gagné.J'ai vu des gens mourir.Tout au long de leurs maladies, s'estompent
progressivement, tout en continuant à manger des cocktails de pilules et autres et j'ai mal au
ventre  avec  ça.Comment  puis-je  vouloir  faire  partie  d'un  système  qui  fait  cela?Plus
maintenant.Vous n'êtes rien de moins qu'une source d'inspiration et vous (RICK) avez touché
ma vie d'une manière que je sais que je dois suivre, et croyez-moi, je fais tout ici en Irlande
pour m'assurer que les gens connaissent votre nom.Je n'ai même pas besoin de commenter les
incroyables capacités de ce médicament car les faits parlent d'eux-mêmes, pour quiconque est
prêt à les rechercher.

Vous savez, j'ai lu quelque chose l'autre jour et je ne savais pas si je devais flipper ou rire.Un
homme politique  de  premier  plan  en  Irlande  (Micheal  Martin)  a  déclaré  que  l'utilisation  du
cannabis pour traiter la sclérose en plaques ou le cancer ou toute autre maladie en ce qui le
concernait (recherchez-le) n'était pas prise en charge car "IL YAAUCUNE PREUVE MÉDICALE
OU  RECHERCHE  POUR  LE  SOUTENIR.  J'ai  dû  le  lire  plusieurs  fois  avant  de  le
comprendre.QU'EST-CE QUE LE **** ne va pas avec cet endroit?Aucune preuve médicale ??
Je suis désolé mais je ne sais même pas comment continuer sans me mettre en colère... »
Brendan

-- Cher Brendan, je suis très heureux que vous voyiez l'huile pour ce qu'elle est et que vous
fassiez passer le mot.Quant à Michael Martin, il sonne à peu près comme le reste des types
politiques que j'ai rencontrés.Pourquoi permettons-nous à de tels imbéciles corrompus de faire
fonctionner notre système ?J'espère que lorsque M.Martin attrape un cancer qu'il  mettra en
pratique ce qu'il  prêche et  prendra lui-même la chimio.Merci  pour  votre soutien Brendan et
continuez  votre  bon  travail.C'est  une  bataille  que  nous  gagnerons.Meilleurs  voeux,  Rick
Simpson

« Les cannabinoïdes inhibent la croissance tumorale chez les animaux de laboratoire.Ils le font
en  modulant  les  voies  de  signalisation  cellulaire  clés,  induisant  ainsi  un  arrêt  direct  de  la
croissance et la mort des cellules tumorales, ainsi qu'en inhibant l'angiogenèse tumorale et les
métastases.

Les cannabinoïdes sont des composés antitumoraux sélectifs, car ils peuvent tuer les cellules
tumorales sans affecter leurs homologues non transformés.Il est probable que les récepteurs
cannabinoïdes régulent différemment les voies de survie et de mort cellulaire dans les cellules
tumorales et non tumorales.

Les cannabinoïdes ont des profils d'innocuité favorables et ne produisent pas les effets toxiques
généralisés des chimiothérapies conventionnelles.L'utilisation des cannabinoïdes en médecine
est cependant limitée par leurs effets psychoactifs, et c'est pourquoi des thérapies à base de
cannabinoïdes  dépourvues  d'effets  secondaires  indésirables  sont  en  cours  de  conception.
Manuel Guzman -- En d'autres termes, les extraits de cannabis guérissent le cancer.Tout ce qui
manque, ce sont des études humaines.Pourquoi?Demandez à votre gouvernement et à ceux
qui les contrôlent.JB

"Cela m'a guéri du cancer… Cerveau de stade 4… Alors oui." Cristal
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« Tanja,  ça  marche  et  je  l'ai  mangé.Arrêtez-vous,  regardez  et  écoutez.Je  recommande de
prendre l'huile même si vous n'avez aucune maladie.Cela vous empêchera de les associer tout
en vous faisant vous sentir beaucoup mieux qu'avant et votre corps vous en remerciera.Des
esprits fermés comme ceux du gouvernement américain causent de nombreux décès inutiles
dus à des traitements indésirables tels que la chimio et la radiothérapie.Si ma mère avait été
disposée à essayer l'huile plutôt que de suivre la prescription de son médecin pour une telle «
pratique », je pense qu'elle serait avec nous aujourd'hui.Sinon, elle n'aurait pas traversé tant de
souffrances, de douleurs et ne se serait finalement pas noyée dans son propre liquide pluriel
après  que  les  mêmes  médecins  aient  jeté  l'éponge  après  plus  de  100  000,00  $  de
traitements.Les cliniques de chimio  et  de radiothérapie  ne  s'inquiètent  que de leur  résultat
financier  plutôt  que  de  l'épargne  et  du  confort  d'un  patient.Il  y  a  une  mentalité  de  porte
tournante avec des salles d'attente pleines d'individus décimés et pour la plupart chauves qui
attendent leur tour pour l'aiguille.J'ai des problèmes avec votre état d'esprit et celui du médecin
prescripteur.Un remède ne devrait pas être une question de profit  monétaire.C'est une triste
situation qui  DOIT changer  et  changer  rapidement.Personnellement,  je  m'abstiens d'être un
sujet de test pour la "pratique" d'un médecin. Fais comme tu le sens, Tanja, mais je te souhaite
le meilleur.Merci Rick Simpson pour tout ce que vous faites et avez fait.Nous combattrons le
bon combat; lois ou pas de lois. Lewis

"Dire qu'il guérit le cancer est une surestimation assez dangereuse et illusoire d'un point par
ailleurs valable qui mérite plus de recherche.Mais non, non, non.Le cannabis ne guérit pas le
cancer.Il n'existe pas à l'heure actuelle de remède définitif  et réel contre le cancer, et seuls
quelques efforts médicaux, alimentaires et psychologiques vaniteux peuvent aider à réduire le
risque de décès par cancer.Le cannabis ne guérit pas le cancer, et les patients doivent le savoir.
David

"RSO tue le cancer, mec...Le fumer, non, mais RSO oui. Kévin

"Veuillez m'aider ici, s'il vous plaît, mon pote..." Jeff

"Tout d'abord, le 'cancer' est quelque chose d'un kyste au neuroblastome, donc 'guérit le cancer'
est générique, illusoire, non spécifique.Ensuite, le cannabis a un très bon effet sur la duplication
cellulaire, ce quiaide sûrement, mais ne guérit pas systématiquement les tumeurs.Encore une
fois, chaque type de cancer est différent et le cannabis a montré une réponse quelque peu
positive  sur  les  cancers  du  sein,  qui  sont  un  carcinome  de  type  o,  largement  et  très
efficacement  traité  par  la  médecine  conventionnelle  également.Cela  étant  dit,  je  suis
TOTALEMENT pour la légalisation du cannabis, mais même si je suis très ouvert aux thérapies
alternatives, je dois me retrouver en désaccord avec cette affirmation pompeuse. David

"Jindřich Bayer, aidez-moi, s'il vous plaît !!!" Kévin

"Dire  que  le  cannabis  montre  une  réponse  positive  dans  la  lutte  contre  certains  types  de
tumeurs est une affirmation que je peux accepter." David

--  Davide,  accepte  ce  que  tu  veux,  ça  me  va.Oui,  il  y  a  très  peu  de  données  concrètes
disponibles sur l'huile de Rick Simpson, mais cela est uniquement dû à la corruption du système
médical  et  de  leurs  maîtres  de  l'argent.Cela  changera  très  bientôt  lorsque  le  Colorado  et
Washington commenceront à fournir leurs données.De plus, Israël et les Pays-Bas commencent
à tester le pétrole maintenant, la République tchèque les rejoindra probablement très bientôt.

Pour  autant  que  nous sachions,  et  d'après  notre  expérience pratique  avec des  milliers  de
patients, l'huile semble fonctionner sur tous les types de cancer bien mieux que tout ce qui est
actuellement  fourni  par  le  système médical.Si  vous  voulez  une  preuve,  faites  de  l'huile  et
trouvez quelqu'un qui a un cancer de la peau et regardez ce qui se passe lorsque l'huile lui est
appliquée.Meilleurs voeux, JB
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«  Si  vous  connaissez  la  vérité  sur  les  riches  derrière  certains  des  grands  organismes  de
bienfaisance, vous commencez à réaliser où va votre argent.Vous devez également examiner
des informations historiques telles que la façon dont, dans les années 1960, lorsque le vaccin
contre la polio a été perturbé pour 230 millions d'Américains, ils n'étaient pas au courant de la
présence du virus du singe sv40 dans ces vaccins.Puis, en 1963, le président Nixon a déclaré
une guerre  contre  le  cancer  parce qu'il  avait  été  informé qu'une épidémie de cancer  allait
arriver.Voir SV40 était chez les singes qu'ils ont récolté les anticorps pour ce vaccin par tranche
de  l'entreprise.Cela  peut  prendre  jusqu'à  30  ans  pour  se  présenter  comme  un
cancer.Maintenant, à la même époque, on assistait à la privatisation des soins de santé aux
États-Unis et Nixon s'est mis derrière un fournisseur de soins de santé privé pour le faire dans
un but lucratif.La vérité est qu'ils ont créé une industrie appelée cancer et ne veulent pas que la
population générale connaisse RSO. Matthieu

"Faites-le vous-même, nous demandions à Rick si nous pouvions l'obtenir et après un certain
temps, nous avons réalisé que, puisque nous vivons très loin de l'Amérique et que nous ne
pouvons  pas  voyager  quelque part  pour  l'obtenir  en  raison  de  limitations  financières,  nous
venons de regarder la vidéo 100 fois. , l'a pratiquement mémorisé, a trouvé du cannabis chez
un fournisseur local, a acheté le cuiseur à riz, l'alcool, même un thermomètre pour être sûr de la
température.C'était plus facile que nous ne le pensions.NOUS L'AVONS FABRIQUÉ NOUS-
MÊMES.Mon copain en prend depuis 4 jours maintenant...Nous allons attendre et voir.Nous
avons  lu  des  revues  médicales  et  regardé  de  nombreux  documentaires,  toutes  leurs
conclusions sont les mêmes (essais cliniques effectués à UCLA, Harvard...) -- l'huile tue les
cellules cancéreuses !Nous avons donc décidé de le faire parce qu'après tout, vous ne pouvez
plus le faire tant que vous n'avez pas essayé !" Ioanna

"Chérie, demande à tes voisins... quelqu'un près de toi en a peut-être déjà.Demandez comme
vous demanderiez une aspirine ?Agitez un vingt. Sablonneux

"Le  fait  même  que  les  placebos  guérissent  certaines  personnes  est  une  raison  pour
abandonner à jamais la médecine et étudier l'art du placebo.Cela dit,  vous ne faites jamais
d'étude placebo lorsque vous avez un remède efficace, vous avez raison, ce serait tuer la moitié
de vos patients, malades et cruels. Christophe

-- Ce serait en effet malade et cruel, Christopher, et c'est pourquoi personnellement je ne le
ferai pas.D'autres peuvent s'ils le souhaitent, mais je ne le ferai pas.Je veux que le système
médical commence à utiliser l'huile comme un placebo - s'il prouve que tout ce qu'il veut utiliser
est plus sûr et plus efficace que l'huile (et plus amusant/agréable pour le patient), alors il peut
aller de l'avant et le vendre .Si non, alors non.C'est assez simple et très rationnel, je pense.Et
c'est comme ça que ça va être dans le futur de toute façon, alors pourquoi attendre ?JB

« Encore une preuve ?Une preuve réelle et vérifiable que le cannabis fait quelque chose contre
le  cancer  pour  n'importe  qui  ?Les  histoires  anecdotiques  ne  signifient  absolument  rien
scientifiquement.Pardon.J'ai trouvé un manque de preuves publiées et je veux que ce soit vrai
si mal.Mais y a-t-il eu TOUTE preuve vérifiable de TOUTE sorte?Etudes cliniques?Tout ce que
vous  pouvez  poster  du  tout?Juste  curieux.Je  ne  suis  pas  un  haineux.Je  suis  de  ton  côté
mais...de toute façon..." Sí

"Il y a eu de nombreux témoignages de personnes atteintes de cancer et qui ont utilisé l'huile de
cannabis pour se soigner ou soigner un être cher...fais des recherches, Si.Si vous avez besoin
d'études "cliniques", vous ne les obtiendrez pas, car les entreprises qui font de la recherche ne
sont pas en mesure de gagner de l'argent en divulguant l'efficacité du THC, sous sa forme
naturelle.Il doit d'abord être transformé en une formule "chimique" et commercialisé de cette
façon.Il s'agit soit d'utiliser votre intuition et votre bon sens et de tirer vos propres conclusions,
soit d'ignorer les témoignages.Je choisis de les croire ! cher
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"Hey Kim,  je  te mets au défi  de PROUVER que le cannabis en tant  que médicament non
toxique qui sauve des vies est de la" rhétorique ".Bonne chance avec ça.J'avais l'habitude de
sonner comme toi.Ensuite, j'ai décidé que j'allais faire des trous dans cette « rhétorique » parce
que ça DOIT ÊTRE DES CONNERIES... j'avais tort.Je veux dire MORT MORT.Vous ne pouvez
pas nier les faits scientifiques 100% IRON CLAD.Je n'ai pas pu le faire et tu ne le feras pas non
plus.Les  FAITS  sont  les  FAITS  et  ceci  est  un  FAIT,  Kim.L'AMA et  Big  Pharma  sont  des
CRIMINELS.Ils ont sciemment permis à ce merveilleux cadeau de Dieu d'être diabolisé et menti
pour de PURS PROFITS !Ils ont permis aux membres de ta famille de souffrir et de mourir,
Kim.Si  vous  pensez  que  ces  produits  chimiques  pétrochimiques  qu'ils  colportent  sont  des
médicaments,  détrompez-vous.Vous  voulez  découvrir  de  la  'rhétorique',  allez  parler  à  votre
docteur,  allez  parler  à  l'American  Cancer  Society,  allez  parler  à  vos  fabricants  de  pilules
empoisonnées.Veuillez noter, Kim, CHAQUE PILULE QU'ILS RÉCLAMENT ÊTRE 'SÛRE' ne
l'est  PAS !Trouvez-m'en  un  qui  n'est  pas  TOXIQUE,  juste  UN !Pourtant,  nous  avons  ici  un
LÉGUME NON TOXIQUE qui produit LE médicament le plus puissant sur TERRE qui a été
PROUVÉ POUR GUÉRIR LA MALADIE et nos «professionnels de la santé» et le gouvernement
ont jugé bon de nous refuser ce légume salvateur, nous permettant de souffrir et de mourir ET
d'être mis en prison pour rendre les choses encore plus sûres dans la société...Vous voulez
parler  de  «  RHÉTORIQUE  »  ???J'espère  que  ce  post  vous  ouvrira  les  yeux  sur  la
VÉRITÉ.Sinon,  RIP Kim,  il  n'y  a  aucun  espoir  pour  vous  et  votre  espèce,  vous  avez  des
"déficiences cliniques en endocannabinoïdes". Regardez-le, c'est vrai. Dan

« Merci beaucoup Rick & JB… Grâce à vous, je connais maintenant la vérité.Santé, paix et
bonheur. Tina

"Rick Simpson, tu es tellement plein de merde.Le cancer ne se guérit pas !" Jason

«Jason  doit  travailler  pour  le  gouvernement.Je  l'ai  vu  fonctionner  de  mes  propres  yeux.
Matthieu
«Chris, si vous regardez la vidéo Youtube sur RSO, le processus est là.J'utiliserais Everclear
plutôt que du naphta, juste une chose personnelle.Matthew, Jason travaille peut-être pour le
gouvernement OU il est très jeune et pense qu'il a appris toutes les données qu'il y a dans
l'univers.Ce n'est qu'alors qu'il peut faire une déclaration générale et que quelque chose peut
être fait.Il devrait connaître chaque iota de données. Judie

"Vous êtes aussi mauvais que la propagande qui suit la marijuana...ce que vous faites pour les
gens est  formidable,  sauf  pour  guérir  le  cancer  NON !Soulager  les symptômes et  aider  les
personnes souffrantes oui.Mais vos extraits sont bruts et loin d'être purs.Je ne travaille pas pour
le gouvernement.Je sais  juste des conneries quand je les vois.  Jason « J'ai  un trouble du
sommeil depuis 20 ans, l'huile RSO m'a aidé à dormir pour la première fois et je n'ai plus de
douleur au réveil !Yay!Jason, pourquoi es-tu là ?Si vous ne voulez pas le savoir, partez tout
simplement ! Bonnie

"@Jason !!!Prouvez qu'il ne guérit pas le cancer ou le STFU !!! » Jon

« Montrez-moi la preuve ?Et Jon drôle comment vous devez revenir  à un langage vulgaire
comme "STFU".Montre à quel point vous avez vraiment de l'intelligence !Pas étonnant que tu
sois du Texas... » Jason

"Jason,  si  tu  veux  continuer  comme ça,  je  vais  devoir  te  bannir  de  ce  site.Faire  plus  de
rechercheavant de porter votre jugement. JB

"Banni moi putain de merde !Vous êtes un menteur et n'avez aucune preuve de quoi que ce soit
!Fais des putains de recherches et arrête de mentir à ces pauvres gens !Votre huile est brute
sur des ordures sales cuites !Vous êtes là pour l'argent d'une manière ou d'une autre !Alors
bannissez-moi  parce que je  connais  la  vérité  et  le  THC,  le  CBD,  etc.NE GUÉRIZ PAS LE
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FUCKING CANCER, vous êtes un cancer pour la communauté de la marijuana médicale !"
Jason

"Au revoir Jason." JB

« Mon mari a raison.J'ai 4 PET scans qui le prouvent.Quand j'étais lourd sur l'huile mes tumeurs
disparaissaient  comme  un  fou.Quand  j'ai  dû  réduire  ma  dose,  ils  sont  plus  stables  que
rétrécissants.J'ai des preuves visibles que le truc fonctionne. Marie

"Cela ressemble à un canular pour gagner de l'argent.Tu penses vraiment que la loi va me
laisser cultiver du chanvre pour faire de l'huile ?Obtenez un vrai mec.J'ai la leucémie et je ne
crois pas un mot de ce que vous dites.Votre putain d'escroc qui prie pour les malades devrait
être  emprisonné.Si  vous  êtes  si  sûr  que  cela  fonctionne,  alors  faites  de  vrais  essais
cliniques.De nombreux pays vous permettront de les faire, n'utilisez pas une excuse de Lame
Ass FDA ! » Steven

-- Steven, plus tôt tu prends l'huile, mieux c'est pour toi.Ne me blâmez pas pour le manque
d'études scientifiques sur l'huile, vraiment.Si le système médical avait vraiment fait ce qu'il est
censé faire, ces quatre-vingts témoignages auraient été tout ce qu'il aurait eu à voir pour mener
toutes ces dizaines ou centaines de milliers d'études qui devront être menées.

Rick et moi ne pouvons vraiment pas nous permettre de mener toutes ces études, c'est bien au-
delà de notre budget,  en plus nous ne pouvons pas les mener légalement et comme nous
voulons les mener, donc c'est vraiment aux autres de faire leur travail maintenant.Autant que je
sache, il y a des États où la marijuana médicale est autorisée, je ne sais pas pourquoi ils n'ont
pas encore mené d'étude.Par exemple sur le cancer de la peau, cela se ferait en quelques
mois, avec une utilisation topique de l'huile uniquement.Mais cela ne semble pas se produire,
ou je ne suis pas au courant de telles études.

Mais il existe des preuves scientifiques pour étayer tout ce que nous disons : cette étude a été
publiée  en  2006http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/16908594et  celui-ci  a  été  publié  tout
récemmenthttp://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/23764845.

J'espère que cela satisfera vos besoins scientifiques et j'espère que vous vous mettrez à l'huile
avant  que vos médecins n'aient  la  chance de vous tuer avec leur  poison chimique,  ce qui
n'aurait jamais été autorisé s'il avait été testé dans une étude médicale appropriée et éthique.JB

"Merci, Rick Simpson, d'avoir confirmé ma conviction sur l'huile de cannabis...J'ai un ESPT et je
ne  prends  plus  de  médicaments  à  cause  de  ma  consommation  de  cannabis...La  chose
réelle...Je reçois l'opposition de beaucoup mais je sais ce qui fonctionne et je le fais connaître
aux autres...C'est toujours illégal ici au MO...Mais peut-être que je peux aider à éduquer les
gens en partageant tous vos témoignages...et peut-être que ce sera légal bientôt… » Ale

"Je suis d'accord, en tant que vétéran de 12 ans récemment séparé pour le SSPT, j'ai trouvé
des produits comestibles qui fonctionnent à merveille, et j'ai hâte de faire de l'huile cette saison
de récolte." Jon

« 4 jours sans pour trouver un nouvel emploi.Pas d'effets secondaires, de sevrage et pas de
mordant la tête des gens !Voilà vos recherches, lol.Faire connaitre!Nous en avons besoin.Nous
devons à l'humanité de rendre le monde meilleur.C'est le début.:)” Christine

« Les chercheurs ont conclu : « Les données rapportées ici sont les premières dont nous ayons
connaissance  pour  démontrer  le  rôle  critique  des  récepteurs  CB1  (cannabinoïdes)  et  des
endocannabinoïdes dans l'étiologie du SSPT chez l'homme.En tant que tels, ils fournissent une
base sur  laquelle  développer  et  valider  des  biomarqueurs informatifs  de la  vulnérabilité  au
SSPT,  ainsi  que pour guider  la  rationalisationdéveloppement de la  prochaine génération de
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traitements fondés sur des données probantes pour le SSPT.

Mais ne vous attendez pas à ce que les fonctionnaires fédéraux aident  à faire avancer ce
processus.En 2011, les administrateurs fédéraux ont empêché les enquêteurs de l'Université de
l'Arizona à Phoenix de mener un essai clinique contrôlé par placebo approuvé par la FDA pour
évaluer l'utilisation du cannabis chez 50 patients atteints de SSPT.

Intégrité scientifique ?Pas quand il s'agit de marijuana.Pas de loin.

--  S'il  vous  plaît,  ne  nous  blâmez  pas  pour  le  manque  d'études  médicales  sur  l'huile  de
cannabis.Plus tôt vous réaliserez que oui, il y a un groupe de personnes qui contrôlent vraiment
ce monde et qu'ils feront tout simplement n'importe quoi pour retarder le retour du cannabis,
mieux ce sera pour vous.Cela ne signifie pas que nous ne ferons pas passer la médecine du
cannabis, cela signifie seulement que cela prendra plus de temps que nécessaire ou prévu.JB

"La première fois que j'ai fumé du cannabis quand j'avais 15 ans, j'ai eu l'impression que mon
cerveau avait soudainement acquis le produit chimique manquant dont j'avais besoin jusque-là.
Mon anxiété et ma dépression étaient tellement plus faciles à gérer que cela m'a donné un
nouveau  souffle  de  vie.  Je  me  suis  toujours  demandé  pourquoi  quelque  chose  qui  est
évidemment si bon pour nous est illégal, mais c'est ma réponse en un mot. Merci d'avoir fait un
excellent travail, respect à vous Rick et JB » Miles

"J'ai un ami qui est un ancien combattant de la marine et de la guerre en Irak.Il souffre d'un
grave syndrome de stress post-traumatique.Le cannabis est la seule chose qui l'aide à mener
une vie un peu normale.Rien de ce que VA a jamais fait  ou donné ne l'a  jamais vraiment
aidé.Ma femme et  moi  souffrons de problèmes médicaux majeurs.Le cannabis est  la  seule
chose qui nous aide.C'est pour ces raisons que nous faisons tout notre possible pour essayer
de légaliser cette herbe étonnante ici dans l'Iowa.Beaucoup de nos vétérinaires bénéficieraient
grandement d'un accès légal  constant  à du cannabis de qualité.Je crois  que la légalisation
totale est le seul moyen. Justin

«Je suis sur l'huile de chanvre pour plusieurs conditions et je n'ai jamais aussi bien dormi ou je
me suis senti aussi bien.Merci Rick Simpson et JB d'avoir fait passer le message que cette
plante fait des merveilles pour tout ce qui est imaginable !!FAITES-le les gens et voyez par
vous-même !!C'est la seule façon de devenir un vrai croyant, croyez-moi !" Val

-- Merci Val.Il est vrai que rien ne vaut l'expérience personnelle de ce que l'huile peut faire.Une
fois que vous l'aurez essayé, par exemple sur une brûlure ou une piqûre de moustique et que
les démangeaisons et la douleur disparaîtront en quelques secondes,  tout le monde pourra
vous dire ce qu'il veut et vous saurez qu'il peut vous dire ce qu'il veut mais l'huile sera toujours
là. le meilleur médicament qui soit.Et vous voudrez en avoir un seau à la maison, juste au cas
où quelque chose arriverait.

Vous n'avez pas à faire confiance à un mot que nous disons, faites simplement l'huile, trouvez
quelqu'un avec une brûlure,  un cancer  de la  peau,  un ulcère  diabétique,  puis  appliquez-le
localement et regardez ce qui se passe.Ensuite, rappelez-vous que la même chose se produira
à l'intérieur de votre corps lorsque vous ingérerez de l'huile, et c'est à peu près tout ce que vous
devez savoir, vraiment.JB

"En avril dernier, après 5 ans sans cancer du sein, j'ai reçu un nouveau diagnostic.Cette fois,
c'était le stade 4, terminal avec des mets à la colonne vertébrale, aux côtes, aux ganglions
lymphatiques, au sternum et au sein.On m'a essentiellement proposé des soins palliatifs et on
m'a dit qu'ils essaieraient de m'empêcher de trop souffrir...Rentrer à la maison et régler mes
affaires.Je souffrais beaucoup et ils prescrivaient de plus en plus d'analgésiques toxiques avec
des effets secondaires TRÈS désagréables (Percocet, hydromorphone et dexyméthasone).Je
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ne pouvais pas fonctionner sur ceux-ci.

Mon mari a commencé à lire ce genre de choses sur Internet et j'étais pour le moins sceptique,
mais j'ai pensé que je n'avais littéralement rien à perdre en l'essayant.Mâcher une très petite
quantité de White Widow 3 fois par jour.La semaine dernière, j'ai appris que mes mets osseux
avaient  complètement  disparu.Aujourd'hui  on  m'a  ditque  l'IRM  montre  un  rétrécissement
SIGNIFICATIF des tumeurs des tissus mous.Pas si sceptique maintenant et se sentant bien,
pas de douleur. Julia

« Il y a 3 ans et demi, on m'a diagnostiqué un cancer du sein, stade 3, agressif.A subi une
mastectomie, une chimio et une radiothérapie et les tests se sont révélés négatifs pour plus de
cancer.Malheureusement mon cancer a métastasé et cela l'a mis au stade 4 agressif pour le
cancer du sein.J'avais maintenant un cancer des os et une fracture fantôme où le cancer avait
rongé l'os de ma hanche gauche et ma jambe gauche était pleine de cancer.Après avoir été
orienté dans la bonne direction pour RSO, j'ai reçu d'excellentes nouvelles d'un scanner de la
poitrine, de l'abdomen et de la région pelvienne - pas de cancer là-bas.Mes scans précédents
ont montré 8 taches de cancer, 1 dans la jambe gauche, 5 dans la colonne vertébrale et 2 dans
les lombaires inférieurs, je vais bientôt faire un scan/radiographies de cette zone et j'espère
pouvoir à nouveau rapporter de bonnes nouvelles.Cela m'a sauvé la vie !Cela a certainement
battu les paroles du médecin "Vous êtes en phase terminale, mettez de l'ordre dans vos affaires
et nous vous donnons 4 mois à vivre" et c'était il y a 16 mois.(Je dois ajouter qu'elle marche
maintenant avec l'aide d'un déambulateur et dort dans un lit, ce qu'elle n'a pas pu faire depuis 3
ans.L'un de ses prochains objectifs est d'être suffisamment en forme/mobile pour assister à un
jam musical avec moi.) »

« Salut Jindrich, hier j'ai fini de lire le livre de Rick.Super truc!Honnêtement, je n'ai vraiment pas
besoin de plus de preuves sur le pouvoir vraiment magique de l'huile !J'ai aussi fait quelques
expériences et chaque jour je découvre quelque chose de nouveau que ce médicament peut
faire !Étonnante!Malheureusement, même si je suis convaincu et même si ma petite amie est
convaincue, sa mère n'est en quelque sorte pas capable de "lâcher prise" complètement...et
elle  n'est  toujours  pas  sûre  d'arrêter  la  chimio  de  merde… J'essaie  constamment  de faire
ressortir de bonnes arguments mais je n'arrive pas à décider pour elle !C'est elle qui a le cancer
et elle est la seule à pouvoir décider quoi faire de sa vie.Je sais qu'elle guérira de toute façon à
la fin parce qu'on lui bourrera tellement d'huile qu'il lui sera impossible de mourir.Mais je pense
toujours  que  c'est  tellement  stupide  et  tellement  dangereux  de  jouer  avec  ces  putains  de
produits chimiques, surtout quand on a accès à des médicaments naturels dont il a été prouvé
qu'ils guérissent le cancer !J'ai lu votre expérience avec le cancer et le système médical...Je
suis vraiment désolé pour votre perte… et maintenant je comprends mieux votre attitude envers
la soi-disant « médecine » traditionnelle ! Louis

--  Salut  Luigi,  merci  pour  tes  gentils  mots  sur  le  livre  et  c'est  dommage  que  tu  doives
passer.C'est son choix quel traitement elle choisit mais je ne m'approcherais pas de la chimio -
il  suffit  de lire l'histoire de ma mère pour elle,  peut-être qu'elle comprendra que prendre du
poison  n'est  jamais  une  bonne  idée,  surtout  quand  ce  n'est  pas  justifié  ni  nécessaire.Ses
chances de simplement survivre à la chimio s'amélioreront  grandement si  elle prend l'huile,
mais encore une fois, pourquoi causer encore plus de dommages à son corps malade ?Cela n'a
aucun sens. Meilleurs voeux, Jindrich

"C'est  la  bataille à laquelle  beaucoup de bonnes personnes doivent  faire face,  un médecin
ignorant qui pense en savoir plus sans jamais avancer sur de nouvelles informations évolutives
et existantes sur le cannabis, ses cannabinoïdes et la capacité de tuer le cancer sans nuire au
patient.À quel point, de notre point de vue, est-il insensé qu'ils exigent du poison pour quelque
chose d'aussi sûr, pourquoi ?Est-ce de l'ignorance ou ont-ils peur ?
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J'ai vu un médecin une fois tous les 5 ans depuis que j'ai appris l'existence de cette huile pour
mon IBS et c'était pour quelque chose que je ne pouvais pas faire moi-même.Un auriculaire
disloqué et j'ai utilisé l'huile pour ne jamais être infecté, j'ai enlevé les points de suture sans
souffrance et chaque fois que je l'ai appliqué, la douleur a instantanément disparu à cause de
l'élimination  de l'inflammation.Il  a  été  complètement  guéri  en 2  1/2  à 3  mois  au lieu  de la
physiothérapie et environ 9 mois à un an pour la guérison.J'ai vu de mes propres yeux maintes
et maintes fois et personne ne peut me retirer cela. Covey

« Les médecins ne sont PAS des scientifiques et ne pratiquent pas la science.S'ils le faisaient,
ils exigeraient que le gouvernement leur permette d'avoir accès à la marijuana.La raison en est
qu'une  partie  du  corps  maintenant  éprouvée,  le  système  endocannabinoïde,  a  été
complètement ignorée par la société médicale américaine.Alors que d'autres pays font de plus
en  plus  de  recherches  sur  la  marijuana  et  plus  particulièrement  sur  le  cancertraitement,
l'établissement  médical  américain  est  géré  par  Big  Pharma,  de  grandes  assurances  et
beaucoup d'argent.Les médecins ont donné le contrôle de leur métier à des non-médecins et à
des  politiciens  fondés  sur  la  peur.Ils  passeront  des  années  à  essayer  de  trouver  des
alternatives sous le contrôle d'avocats en brevets, tout en menaçant d'éventuels remèdes.

Si la marijuana était  cachée dans une jungle profonde, contrôlée par une tribu illettrée, Big
Pharma  serait  la  première  à  contrôler  sa  production,  à  breveter  ses  nombreux  composés
cannabinoïdes différents, puis à se tourner vers les médecins pour la « prescrire ».Mais la plus
grande tribu des États-Unis commence déjà à crier la vérité.Dommage pour Big Pharma que
cette tribu ne soit pas à vendre. Bryan

« Cette preuve est avec nous.Et nous le partageons.Le groupe médical [qui ne doit plus être
traité avec respect] des trafiquants de drogue, qui travaillent pour des incitations, est exposé.Ils
se tortillent dans leurs portefeuilles.Ils sont conscients de ce qui se passe et leur compagnon de
jeu, la FDA, tombe avec eux.Pas différent de n'importe quelle forme de tyrannie que nous avons
rencontrée avant  d'accepter que cette fois,  c'est  domestique.Nous nous faisons ça à nous-
mêmes.Il y a un remède contre le cancer, il n'y a AUCUN REMÈDE POUR la façon dont la
MÉDECINE nous est imposée en ce moment à moins que nous votions avec nos poches et nos
bulletins de vote ! » Thielman

"J'ai vu des parents et des amis décliner et mourir  si rapidement après avoir été forcés de
dépenser des dizaines de milliers de dollars pour être lentement tués lorsque le remède sort de
la Terre Mère.Allez maintenant, réveillez-vous et sentez les conneries.Ne vous précipitez pas
sur les stéréotypes et faites de VRAIES recherches. Amy

« J'avais une dame âgée atteinte de la maladie d'Alzheimer.Elle avait besoin de soins 24h/24 et
7j/7.Elle n'arrêtait pas de mettre le feu à sa cuisine en essayant de cuisiner.Nous allons, elle a
pris  du  pétrole  et,  en  un  mois,  elle  a  pu  reconnaître  à  nouveau  ses  petits-enfants  et  a
commencé à retrouver la mémoire. Janet

"Je  sais  que  je  préférerais  avoir  RSO  que  chimio  /  rad…  C'est  drôle  comme  certaines
personnes peuvent rejeter RSO alors que les effets secondaires de tout le reste peuvent vous
laisser avec très peu de qualité de vie." Kerry

« Il  doit  être facilement accessible.Il  DOIT être disponible "Plus je lis,  plus je suis fasciné."
Shelley

"La prochaine fois que vous entendez quelqu'un dire "Où sont les études évaluées par des
pairs?" : Une recherche sur PubMed, le référentiel de tous les articles scientifiques évalués par
des pairs,  utilisant  le  terme "marijuana"  donne près de 20 000 articles scientifiques faisant
référence à la plante et / ou ses constituants, dont près de la moitié ont été publiés au cours de
la dernière décennie.En comparaison,  une recherche par mot-clé utilisant le terme "Tylenol"
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donne 17 370 articles publiés.Une recherche par mot-clé utilisant le terme « ibuprofène » donne
10 500 articles publiés.Une recherche par mot-clé utilisant le terme « Ritalin » donne 7 012
articles publiés, et une recherche par mot-clé utilisant le terme « hydrocodone » ne donne que
630 articles publiés. Lynn

« Une nouvelle étude financée par le gouvernement sur le cannabis et le cancer CHOQUE la
communauté scientifique...Le THC, principal ingrédient psychoactif du cannabis, pourrait en fait
modifier  le  code  génétique  humain,  afin  de  prévenir  le  cancer  et  les  maladies
inflammatoires.Quoi?!!!!Quoi quoi!!!????

Rick  Simpson et  son elfe  en chef,  l'activiste  tchèque Jindřich Bayer,  disent  cela depuis  de
nombreux mois, et j'étais poli mais secrètement moqué de l'idée, parce que cela ressemblait à
un tas de tours de passe-passe pour moi (et à cause d'autres problèmes techniques mineurs).
désaccords que j'ai eu avec leur point de vue)....Les médicaments ne peuvent pas modifier
l'ADN, n'est-ce pas ?FAUX, apparemment !SAINT [BIP] !!!!!!!! ! » Alain

"OK, quoi que cela signifie,  cela dépasse ma sphère d'expertise.Cela dit  probablement que
quelque  chose  comme  les  cannabinoïdes  peuvent  guérir  le  cancer,  et  ils  le  font  via  une
modification  génétique,  d'une  manière  ou  d'une  autre.Et  que  plus  de  recherches  sont
nécessaires, comme toujours.

Tout ce que je dis, c'est que la pensée même d'une matière est la plus petite particule de la
matière et que l'huile peut également fixer les pensées.Les gènes sont encore trop gros.La
recherche  devrait  se  concentrer  sur  ce  que  les  cannabinoïdes  font  avec  les  plus  petites
particules de notre corps, atomes, quarks, cordes, etc.C'est là que les problèmes commencent,
dans les plus petites particules,  c'est  ce que vous devez résoudre si  vous voulez vraiment
résoudre les problèmes.JB

Système endocannabinoïde
«Chaque organisme doté d'un système endocannabinoïde (alias: ECS) peut / bénéficiera des
cannabinoïdes,  créant  une  homéostasie  (harmonie)  au  sein  de  cet  organisme.Il  y  a  trois
organismes  sur  cette  planète  qui  n'ont  pas  d'ECS  :  les  éponges,  les  méduses  et  les
politiciens.D'accord, peut-être, peut-être, il  est possible que le dernier soit  exagéré, juste un
peu. Steve

"Je crois que la perte de gènes suppresseurs de tumeurs joue un rôle crucial dans le cancer, et
que cela est provoqué par une carence endogène en cannabinoïdes." Matty

-- Les gènes sont trop gros, il faut aller jusqu'aux plus petites particules, c'est de là que vient le
problème et c'est là qu'il faut le régler.Même l'ADN est trop gros. JB

« Je laisserai la science aux scientifiques que je ne suis pas. Je recueille mes informations à
partir de ce que je vois et ressens.Je sais que je vais mieux et que ceux avec qui j'ai partagé
mes connaissances vont mieux ou se rétablissent, et surtout en paix, ils n'ont pas peur de leur
maladie ou de leur maladie, ce qui rend la guérison d'autant meilleure sans stress. Kelee

« Il a maîtrisé mes attaques pendant des années.Il est connu pour soulager les migraines par la
profession médicale depuis le 19e siècle, et Russo a émis l'hypothèse en 2003 qu'une carence
clinique sous-jacente en endocannabinoïdes était en cause." Tom

"PubMed a un article indiquant que l'IB, les migraines et la fibrose pourraient être une carence
clinique en endocannabinoïdes." Éric

--  Sûr.De notre point  de vue,  la  plupart  des  maladies sont  des symptômes de carence en
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cannabinoïdes et la plupart des maladies ne se produiraient probablement pas du tout si les
gens consommaient de petites quantités d'huile depuis le jour de leur naissance.JB

QPourquoi devrais-je m'attendre à ce que les médecins soutiennent l'affirmation selon laquelle
le  cannabis  guérit  le  cancer ?
UNE.Eh bien, parce qu'il  guérit  le cancer et c'est tout ce qu'il  y a à faire.Le THC provoque
l'apoptose, donc étonnamment, il provoque l'apoptose dans tous les cancers.Pourquoi?Eh bien,
parce que l'huile décarboxylée pénètre dans toutes les cellules du corps d'une manière ou d'une
autre si  elle est ingérée dans les bonnes quantités.Le système endocannabinoïde régule le
système immunitaire,  donc lorsque le  système immunitaire  fonctionne correctement,  il  peut
aussi  combattre  le  cancer.Pas  grand-chose  à  cela,  vraiment,  c'est  vraiment  offensivement
simple.

Une huile de haute qualité correctement produite est de toute façon la meilleure chance pour le
patient  (une  intervention  chirurgicale  sera  peut-être  nécessaire  dans  quelques  cas
potentiellement mortels).Et si vous connaissez une option de traitement plus sûre, plus efficace
et plus amusante pour le patient que l'huile, eh bien, dites-le nous.Il n'y en a pas.

Regardez  ce  que  Mechoulam  et  Pacher  disent  :  «  L'inflammation/les  lésions  tissulaires
déclenchent des élévations rapides des niveaux locaux d'endocannabinoïdes, qui à leur tour
régulent les réponses de signalisation dans les cellules immunitaires et autres modulant leurs
fonctions  critiques.Des  changements  dans  les  niveaux  d'endocannabinoïdes  et/ou  dans
l'expression des récepteurs CB2 ont été signalés dans presque toutes les maladies affectant les
humains,  allant  des  troubles  cardiovasculaires,  gastro-intestinaux,  hépatiques,  rénaux,
neurodégénératifs, psychiatriques, osseux, cutanés, auto-immuns, pulmonaires à la douleur et
au  cancer,  et  la  modulation  du  CB2  l'activité  des  récepteurs  détient  un  énorme  potentiel
thérapeutique dans ces pathologies.

Et  comment  faites-vous tout  cela  ?Eh bien,  avec l'huile.Vous équilibrez  les  niveaux ou les
placez dans unoverdrive, si nécessaire.Vous pouvez manger l'huile, la frotter, la vaporiser et la
prendre dans des suppositoires, et entre ces quatre méthodes, vous pouvez trouver un moyen
d'aider  chaque patient  sur  cette  planète.Plus  tard,  les  médecins  injecteront  l'huile  dans les
tumeurs et les réduiront ainsi en un temps record (non recommandé à la maison).

Et  pourquoi  ai-je  suggéré  des  cancers  de  la  peau  (ou  des  ulcères  diabétiques  ou  des
brûlures) ?Eh  bien,  parce  que  vous  pouvez  voir  ce  qui  se  passe  là-bas  et  qu'il  ne  faut
généralement pas longtemps pour les guérir avec l'huile, quelques semaines maximum dans la
plupart  des  cas.Ensuite,  réalisez  simplement  que  la  même  chose  qui  se  produit  après
l'application topique sur votre peau se produit à l'intérieur de votre corps lorsque vous ingérez
l'huile.Encore une fois,  d'une simplicité offensive,  mais c'est  une explication très précise au
final.Et revenons ensuite à ce que Mechoulam a écrit : « Des changements dans les niveaux
d'endocannabinoïdes  et/ou  dans  l'expression  des  récepteurs  CB2  ont  été  signalés  dans
presque  toutes  les  maladies  affectant  les  humains,  allant  des  maladies  cardiovasculaires,
gastro-intestinales,  hépatiques,  rénales,  neurodégénératives,  psychiatriques,  osseuses,
cutanées, auto-immunes, des troubles pulmonaires à la douleur et au cancer, et la modulation
de l'activité des récepteurs CB2 recèle un énorme potentiel thérapeutique dans ces pathologies.

– Sachant tout cela, je vais immédiatement moduler mon activité des récepteurs CB2.JB

«  Quiconque  doute.Puis-je  vous  demander  S'IL  VOUS  PLAÎT,  google  les  mots  Système
endocannabinoïde.C'est  dans chaque être humain.Les humains produisent  littéralement  des
substances cannabinoïdes dans leur lait  maternel,  c'est  un fait  médical  prouvé.Nous avons
littéralement un énorme système dans notre corps, découvert il y a des années, qui possède
des récepteurs pour les composés du cannabis.Cela aussi est un fait avéré.La science a prouvé
que le THC se verrouille dans le récepteur CB1, UNIQUEMENT des cellules endommagées,
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malsaines  ou  cancéreuses,  et  les  FORCE  à  mourir  par  apoptose,  la  mort  cellulaire
programmée.Les cellules cancéreuses produisent du céramide, le THC le trouve et résout le
problème.Encore une fois, c'est un fait médicalement prouvé que vous pouvez trouver n'importe
où en ligne, par des universités accréditées et d'autres centres de recherche.C'est de la vraie
science.PAS certains taureaux se maquillent pour se défoncer.

Je connais plusieurs enfants guéris ou guéris d'un cancer grâce au cannabis.Mon fils est l'un
d'entre eux.Pensez-vous que mon fils de deux ans veut se défoncer ?Tu penses que je veux
que mon enfant plane ?Um non.MAIS, je ne lui donnerai pas non plus de chimio, les médecins
nous ont dit qu'il ne le guérirait pas.Et je ne veux certainement pas qu'il meure.Alors...Ouais, je
vais l'utiliser sur lui, et dire à tout le monde que je connais la vérité.Et j'espère que certains des
sceptiques passeront...Peut-être qu'un jour, cette conversation leur sauvera la vie, ou celle de
quelqu'un qu'ils connaissent... » Suzetta

«  Les  modifications  du  métabolisme  des  lipides  sont  intimement  liées  au  cancer.Plusieurs
classes  de  lipides  bioactifs  jouent  un  rôle  dans  la  régulation  des  voies  de  signalisation
impliquées dans la transformation néoplasique et la croissance et la progression tumorales.Le
système  endocannabinoïde,  comprenant  les  endocannabinoïdes  dérivés  des  lipides,  leurs
récepteurs couplés aux protéines G (GPCR) et  les enzymes de leur métabolisme, apparaît
comme une cible thérapeutique prometteuse dans le cancer.

-- Le système endocannabinoïde régule directement le système immunitaire, donc oui, il joue un
rôle  majeur  dans  le  traitement  du  cancer.Il  ne  faut  pas  un  diplôme  universitaire  pour
comprendre celui-ci.

Et comment régulez-vous la fonction du système endocannabinoïde ?Avec des cannabinoïdes,
peut-être  ?
Et quelle forme de cannabis est la plus puissante ?Eh bien, l'huile.Et comment les patients
doivent-ils l'utiliser ?Comme la plupart des autres médicaments, ils peuvent manger simplement
le manger.Trois fois par jour.Bingo.J. B. »

Témoignages sur le cancer
Devise : La rémission spontanée du cancer semble se produire étonnamment 
souvent en présence d'huile de cannabis
« Mon ami a un cancer des os.Je viens de commencer l'huile la semaine dernière, la douleur a
disparu, il se sent mieux.Oncologieles médecins sont choqués. Jo

"J'ai vu une bonne amie mourir d'un cancer du sein de stade 4, sur ses dernières jambes après
une chimio intensive.Je lui ai donné des biscuits spéciaux, puis des larmes de phénix toutes les
4 heures.Elle a guéri et se porte bien !Elle a dit qu'elle ne s'était jamais sentie aussi bien !
Charlène

"Vous avez sauvé tant de vies...Une de mes amies a guéri son cancer des os en 45 jours de
traitement à l'huile de chanvre. Gian

"Une bonne nouvelle hier.Un homme à qui nous venions de donner de l'huile a terrassé son
médecin lorsqu'il a découvert quelques semaines plus tard que les tumeurs de ses poumons
avaient disparu ainsi que celle de son foie qui s'était réduite à un seul endroit.Un petit tube !
Nous en avons quelques-uns en route et ils se portent tous bien.J'espère que les choses vont
bien.Phoenix Tears est bel et bien vivant. Chris

"Jose : Mise à jour - Mon ami de 81 ans a transmis 3 tumeurs au total sur son visage (cancer de
la peau), un carcinome épidermoïde.Ils n'avaient aucune chance face au meilleur médicament
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du monde.5 semaines d'huile et il  se sent mieux qu'en 15 ans.Son appétit  est de retour !Il
gagne la bataille !!!Nous gagnons la bataille !

Steve : Était-il en train d'ingérer l'huile et de l'utiliser aussi par voie topique ?

José : Les deux

Steve  :  Fantastique.N'est-ce  pas  incroyable  de  savoir  que  nous  pouvons  faire  une  telle
différence dans la vie de quelqu'un.

Jose : Il a commencé à frotter sa joue avec de l'huile à 68 % de THC mélangée à de l'huile
d'olive et de l'huile de noix de coco pendant 2 semaines avant qu'elle ne fasse surface.Il l'ingère
également sans l'huile d'olive après l'avoir frottée à l'intérieur de sa joue.

Jose : Son docteur m'a appelé hier et m'a dit qu'il avait  aussi un cancer de la peau et qu'il
aimerait essayer de l'huile sur lui-même.

Steve : C'est une excellente nouvelle à propos du médecin qui veut de l'aide.Bien joué mon
ami!!!!Et je suis heureux que votre ami de 81 ans retrouve la joie de vivre.

Jose : Oui, c'est vraiment incroyable !Le Dr P, nous l'appellerons, est un auteur bien connu de
quelques livres et un grand guérisseur naturopathe et un médecin.Il m'a référé 5 de ses patients
au cours des 2 dernières semaines.Tous les patients cancéreux en phase terminale.

"Il y a deux semaines, j'ai donné à un autre de mes patients/amis atteints d'un cancer de la
peau/de la gorge de l'huile de guérison à ingérer et à utiliser par voie topique, avec un peu
d'huile de noix de coco.Mardi, il m'a dit que la peau de sa joue s'était ouverte et que la tumeur
était exposée.Je lui ai dit de continuer à appliquer l'huile mais, sans l'huile de noix de coco,
juste l'huile de guérison pure.Il a mis l'huile cicatrisante directement sur la tumeur exposée et il
a dit:  «La bosse qui dépassait  a disparu le lendemain.Il  a commencé à s'écouler  quelques
minutes après l'avoir frotté.Il a suinté - l'huile a retiré le cancer comme un baume. La tumeur
cancéreuse était là, maintenant elle est partie...Deux semaines!!!" José

"Bonjour  Rick  Simpson  et  Jindrich  Bayer,  je  voulais  partager  des  nouvelles  très  HAPPY
HAPPY.Les  scanners  de  maman ont  montré  une  diminution  «  mesurable  »  de  la  taille  de
TOUTES  les  tumeurs  du  foie  et  du  pancréas.De  plus,  la  tumeur  dans  son  poumon  est
maintenant COMPLÈTEMENT DISPARUE À 100 % !!!Il y a tellement de remerciements à faire,
mais  la  personne  numéro  un  qui  mérite  le  plus  d'amour  est  Rick  pour  avoir  partagé  si
ouvertement cette information avec le monde pour commencer.

Merci Jindrich pour tout ce que vous faites, y compris votre gentillesse et vos instructions.Je
sais que nous marchons toujours sur des coquilles d'œufs avec son diagnostic/pronostic, mais
si les choses continuent de s'améliorer (les tumeurs rétrécissent ou « résolvent » comme ils
l'appellent  sans  autre  métastase).Je  finirai  par  vous  l'envoyer  avant  et  après  les  rapports
médicaux  afin  que  vous  puissiez  voir  que  vous  avez  aidé  à  sauver  la  vie  d'une  femme
incroyable, aimante,  active et  généreuse,  qui est  à l'extérieur en train de planter son jardin
d'herbes aromatiques.pendant que je tape.Beaucoup d'amour, Barbara "

-- Bonjour Barbara, merci, vous avez fait notre journée avec votre e-mail.Dites bonjour à votre
maman pour nous et assurez-vous qu'elle ne passe pas d'autres scanners ou radiographies ou
d'autres bêtises cancérigènes.Demandez-lui comment elle se sent, elle devrait manger 120 à
180 g d'huile sur six mois ou moins.Si j'étais elle, je mangerais alors l'huile tous les jours pour le
reste de ma vie de toute façon, le cancer a très peu de chance quand il y a de l'huile présente
dans  le  corps.Les  doses  d'entretien  sont  une  partie  extrêmement  importante  de  cette
méthode.Meilleurs voeux, Jindrich

« Le mari  de mon amie a été guéri  d'un cancer qui a déconcerté ses oncologues qui l'ont
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informé qu'il avait 3 mois.C'est l'avertissement : parce qu'ils étaient stupéfaits par sa guérison
miraculeuse, ils l'ont inscrit pour une IRM avec produit de contraste tous les 6 mois.Lors de sa
dernière IRM, son corps a réagi au colorant et son cœur s'est arrêté à l'IRM et il a failli mourir.Je
suis  d'accord  avec  JB.Les  tests  sont  aussi  toxiques  que  leurs  «  remèdes  ».Fais
attention."Colette

"Ma mère a  guéri  son  cancer  du poumon à  petites  cellules  de stade  3  avec  l'huile  !!Ai-je
mentionné qu'elle était guérie du cancer seulement quatre mois après le diagnostic ?Eh bien,
c'est ce qui s'est passé. Aube

"Mon père a aussi  un cancer du pancréas qui  s'est  propagé à son foie et  à ses poumons
pendant  la  chimio,  puis  il  s'est  propagé  à  nouveau,  il  était  très  malade  et  se  détériorait
rapidement.Il a commencé l'huile il y a 3 mois.La dernière analyse de lundi montre que les 7
taches ont disparu et que le cancer du pancréas a diminué.Il se sent 100% mieux et a retrouvé
une qualité de vie.L'huile est vraiment incroyable. Lisa

«Mon père prend également de l'huile pour le cancer du pancréas qui s'est propagé à sept
autres endroits.Il est au pétrole depuis 5 mois.Les sept taches qui sont apparues pendant la
chimio ont disparu depuis le début de l'huile et le cancer du pancréas a diminué.L'huile lui a
sauvé la vie ! Lisa

"Salut, je voulais juste vous mettre à jour.Papa a eu un autre scanner depuis le début de l'huile
il  y  a 5 mois pour  un cancer du pancréas.La dernière analyse a montré que le  cancer  du
pancréas avait diminué et que les 7 autres taches qui étaient apparues pendant qu'il était sous
chimio avaient disparu depuis le début de l'huile.De nouveaux résultats montrent que le cancer
du pancréas a de nouveau diminué et qu'il n'y a pas d'autres endroits fantastiques, étant donné
que c'est pourquoi le cancer du pancréas est si mortel en raison de la vitesse à laquelle il se
propage.Donc, 8 mois sur 5 de ces mois d'utilisation de papa à l'huile se portent bien.En fait, il
se sent mieux maintenant que lorsqu'il  a été diagnostiqué pour la première fois.Alors merci
encore Rick, JB et tous ceux qui aident à diffuser ces informations.Si ce n'était pas pour l'huile,
je n'aurais pas mon père ! » Lisa

«  En  octobre  2013,  mon  père  a  reçu  un  diagnostic  de  cancer  pulmonaire,  lymphoïde  et
pancréatique.Le cancer du pancréas est un taux de mortalité de 95 pour cent.Ils lui ont donné 2
à 4 mois à vivre.Nous l'avons tout de suite mis sur l'huile, dès que nous avons entendu parler
de ce genre de choses.Le 26 mars 2014, mon père a été diagnostiqué sans cancer.Étonnante!!
Cette huile a sauvé la vie de mon père.Il dort mieux et mange mieux aussi. Mélisse

«Mon père était aussi atteint d'un cancer du pancréas de stade 4.Il avait aussi 10 taches sur le
foie... c'était fin novembre 2012.Il a maintenant 1 point sur le foie (.08) et 1 point sur le pancréas
(8 mm).Nous battons cela.Ses médecins sont choqués.Il prend du poids et dans l'ensemble se
sent bien.L'huile infusée au cannabis est bonne aussi. Angie

-- Ne jouez pas avec des médicaments dilués, Angie.C'est bon pour un usage topique, mais
vous ne voulez pas donner des huiles infusées au cannabis aux patients atteints de cancer
comme seul traitement.L'attaque à spectre complet à pleine puissance fonctionne mieux.

Surtout  pour  ceux  qui  "doivent"  aller  faire  un  scanner  "pour  voir"  comment  ça  guérit.Ces
personnes devraient automatiquement ajouter 60 g supplémentaires d'huile au protocole, car
elles  ont  simplement  subi  inutilement  une  procédure hautement  cancérigène  «  pour  voir  »
comment  elles  se  sentent.La  curiosité  coûte  de  l'argent,  désolé.Félicitations  et  meilleurs
voeux.C'est formidable de voir le succès des gens qui pensent différemment.JB

"Je suis un survivant du cancer du pancréas de stade 4 grâce à cette huile.J'ai commencé la
chimio en décembre 2013, tous (plus de 200) les autres participants à l'étude sont décédés.Je
suis le seul à avoir pris l'huile et j'ai dû la cacher au médecin.Maintenant que j'ai parlé de l'huile
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et qu'il m'a déclarée guérie du cancer le 5 juin, il essaie toujours de me convaincre de continuer
la chimio.je  refuse !Tout  ce que ce médecin a fait  s'est  avéré faux,  mais tout  ce que Rick
Simpson a dit s'est avéré vrai.Mes dossiers médicaux montrent ce que les médecins ont dit,
j'aurais dû mourir  en janvier,  mais me voici fin juin.Merci Rick !L'huile m'a sauvé du cancer,
j'espère qu'elle me sauvera de la chimio. copain

«Je  suis  la  preuve  factuelle  que  RSO  a  un  effet  direct  sur  MPNST et  NF1.Les  dossiers
médicaux, IRM, PET, CAT scans prouvent une réduction significative de la taille et de l'avidité
de la tumeur. Kristyne

"J'avais une tumeur de 3,7 cm sur mon testicule.J'ai fait un gramme par jour de RSO sans
autres médicaments et quand je suis revenu, le médecin a été déconcerté.Il a dit que la tumeur
avait disparu et qu'il ne pouvait pas l'expliquer.Alors je lui ai dit que je prenais du RSO.Il a dit
"Je ne suis pas trop instruit  sur le sujet, mais je dirai que ce doit  être la seule raison pour
laquelle il a disparu." J'ai récemment eu un autre popup et je pense que c'est parce que je n'ai
pas fait de dose d'entretien.Je vais donc faire un autre gramme par jour pendant 30 jours et voir
s'il disparaît comme le dernier.Alors assurez-vous que je maintiens après. Brandt

"Ok mes potes.Aujourd'hui est le jour que j'avais seulement espéré arriver.Les résultats de la
biopsie  sont  tombés.Corrie  Yelland  VIENT DE RECEVOIR LA CONFIRMATION QUE SON
CANCER EST COMPLÈTEMENT DISPARU !!!!JE SUIS SANS CANCEREEEE !!!!!Pas même
de dysplasie et encore moins le gros C.

À mes amis incroyables et incroyables qui, collectivement, étaient responsables de ma capacité
à payer les médicaments = il n'y a absolument pas de mots pour décrire à quel point je suis
reconnaissant envers chacun d'entre vous.Vous êtes tous incroyables !

À Heather  qui  m'a envoyé pour  la  première  fois  RUN FROM THE CURE --  Cette vidéo a
littéralement changé ma vie.Qui l'aurait pensé, hein ?Je vous aime!À Rick Simpson, à Jindřich
Bayer  du  fond  du  cœur...MERCI  pour  vos  connaissances  et  votre  soutien.Je  suis  en  vie
aujourd'hui grâce à vous tous !

Je suis vraiment chanceux d'avoir une famille et des amis aussi incroyables. Corri

"Bonjour  Jindrich,  juste  un  petit  mot  pour  vous  faire  savoir  que  j'ai  vu  mon  médecin
aujourd'hui.Le  rapport  indique  que  le  cancer  (cancer  du  canal  anal)  n'est  plus
détectable.L'automne  dernier,  on  m'a  dit  que  j'avais  2  à  4  mois  si  je  ne  faisais  pas  de
radiothérapie.J'ai  choisi  de  ne  pas  faire  de  rayonnement  et  d'essayer  le  RSO  à  la
place.Visiblement,  ça a marché !Du fond du cœur,  merci,  merci,  MERCI à Rick et  à vous-
même !!!!“ Corrie

--  Corrie,  au  fait,  de  quel  cancer  s'agissait-il ?Mettez  l'huile  sur  la  cicatrice,  elle  partira
probablement aussi.Quoi qu'il en soit, restez à l'écart des médecins, plus d'analyses, etc., et
assurez-vous de manger autant d'huile que de doses d'entretien que vous pouvez.JB

"J'ai eu la chance de parler à Rick il y a environ 2 mois dans une émission de radio...Je lui
racontais à quel point  rso m'avait  déjà beaucoup aidé...J'ai  eu le même cancer que Farrah
Fawcett...Le  cancer  du  canal  anal...  c'est  assez  rare...à  ne  pas  confondre  avec  le  cancer
colorectal... et j'ai NOOOOOOOOO intention d'arrêter l'huile. Corri

--  Je  n'aurais  pas  non  plus  l'intention  d'arrêter  d'utiliser  l'huile,  c'est  tout  à  fait
compréhensible.JB

« Ma dernière success story.Il s'agit d'une femme dans la fin de la cinquantaine qui a reçu un
diagnostic de stade 3, mais très proche du stade 4 du cancer du poumon.Aujourd'hui, j'ai reçu
ceci : "Eh bien, ma mère est allée faire son scanner il y a un mois et a obtenu ses résultats il y a
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quelques jours.C'est complètement parti  !Son médecin les a lus et a dit  que la plus grande
masse était claire et qu'il ne restait plus rien...

Elle a toujours une MPOC mais nous allons travailler là-dessus et sur son tabagisme lol...Merci
beaucoup  pour  toutles  conseils  et  la  connaissance  de  choses  dont  nous  n'étions  pas
conscients.Tout s'est réuni pour une raison et nous sommes si heureux.Dieu te bénisse, toi et ta
famille." Corri

-- La rémission spontanée du cancer du poumon semble se produire étonnamment souvent en
présence d'huile de cannabis.JB

"Après  seulement  4  grammes,  nous  avons  vu  un  changement  radical  dans  les  rapports
sanguins (ESR) et le test rénal de mon père qui a un cancer de la vessie, il dort bien, souriant,
j'espère juste qu'il reviendra à la normale, en regardant Rick Simpson dévouement et confiance,
je suis allé à l'encontre de tous les médecins et je n'ai  pas laissé mon père passer par la
chimiothérapie, à ce jour, je ne regrette pas ma décision. Merci Rick Simpson. Arpit

"Je viens de recevoir des nouvelles IMPRESSIONNANTES que j'aimerais partager avec vous
tous.J'ai une femme ici en Colombie-Britannique, j'ai pointé dans la bonne direction avec le
cancer du sein.Il avait métastasé dans ses poumons, son estomac et son cerveau.Elle est sous
traitement depuis un mois et a vu son oncologue hier.Toutes les tumeurs ont rétréci et son test
de marqueur tumoral est NORMAL.Encore une fois Peeps - L'HUILE DE CANNABIS TUE LE
CANCER ! Corri

"Ok, tous mes merveilleux Peeps, ça va être une longue lecture, mais je pense que j'ai peut-
être frappé PAYDIRT hier.Je n'ai pas vu mon dentiste depuis septembre dernier.A cette époque,
j'étais en train de me battre pour ma vie.Mon dentiste a appris à ce moment-là que j'avais un
cancer.Nous avons  eu la  conversation  habituelle,  où  je  lui  ai  dit  que  je  ne faisais  pas  de
radiothérapie et que je suivais un « traitement alternatif ».A l'époque, il m'avait demandé ce que
je  faisais.J'ai  hésité  à  lui  dire,  car  il  était  connu  pour  sa  "rigidité",  mais  je  lui  ai  dit  de
regarderFuir  la  cure.En  fait,  il  m'a  appelé  après  l'avoir  regardé.Il  a  dit  qu'en  tant  que
professionnel de la santé, il avait tendance à être dans la boîte, qu'il avait un frère (un médecin)
et un autre frère (un pharmacologue) et que parfois ils "n'ont pas toutes les réponses".

Avance  rapide  jusqu'à  hier.Il  a  été  stupéfait  de  voir  à  quel  point  j'avais  l'air  bien,  et
momentanément  sans  voix  quand  je  lui  ai  dit  que  l'huile  de  cannabis  avait  fonctionné.Il  a
commencé à poser toutes sortes de questions.Beaucoup d'entre elles étaient des « questions
scientifiques » auxquelles je ne pouvais pas répondre.Il a posé des questions sur les essais
cliniques, les différentes maladies traitées avec du cannabis, etc.Il veut parler à son frère de
moi, ainsi que du cannabis en tant que "remède" contre le cancer, et souhaite également que
son frère fasse des recherches sur le cannabis en tant que médicament.Est-ce que ça irait s'il
prenait mon numéro de portable et mon adresse e-mail ?

C'est  là  que  ça  devient  gros.Son  frère,  le  Dr  Jake  Theissen,  était  le  doyen  et  a  lancé  le
programme de pharmacologie à l'Université de Waterloo.Il est aujourd'hui consultant pour des
sociétés pharmaceutiques et se spécialise dans les « nouvelles approches dans le traitement
du cancer ». Il est étroitement lié à la Société canadienne du cancer.(De plus, c'est à lui que le
gouvernement a demandé de diriger l'enquête sur le scandale de la chimio diluée.) John disait,
ce  que  son  frère  a  souvent  dit,  il  doit  y  avoir  quelque  chose  de  mieux  pour  traiter  le
cancer.Quelque chose de naturel, plutôt que chimique.Je lui ai dit "ne cherche pas plus loin". Le
cannabis est « quelque chose de naturel ». Corri

"Mon mari  a  été  initialement  diagnostiqué  avec  un  cancer  de la  prostate  il  y  a  près  de 6
ans.Nous  avons  fait  confiance  à  la  communauté  médicale  et  avons  emprunté  la  voie
traditionnelle du traitement pour nous faire dire que nous étions un « échec catastrophique » à
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4,5 ans lorsque le cancer est revenu.J'ai fait des recherches constantes pendant près de 2 mois
sur toutes les thérapies alternatives, y compris votre huile de chanvre, et en 3 mois, le nombre
de cancers de mon mari a chuté de moitié.Dix mois plus tard, son PSA est tombé à 0,11 - non
détectable.

Il est très regrettable d'entendre que notre gouvernement refuse de reconnaître toute médecine
alternative, y compris l'huile de chanvre, dans le traitement des maladies, mais comme vous,
nous n'avons eu que des moqueries  de  la  part  des  "professionnels"  et  même de  certains
membres  de  la  famille.Toutes  les  «sociétés»  sont  de  grands  groupes  de  contrôle
pharmaceutique,  mais  je  «comprends»  le  démantèlement  d'un  système  de  millions  de
personnes employées dans une industrie si corrompue qui rapporte 20 milliards de dollars par
an qu'il n'y aura jamais de remède.Intentionnellement!!

Tout ce processus m'a exposé à la profondeur réelle du terrier du lapin et je suis actuellement
en train d'écrire un livre sur mes découvertes intitulé à juste titre "connecter les points".C'est
une  perspective  historique  des  OGM,  de  l'agriculture  industrielle  et  des  grandes  sociétés
pharmaceutiques et de leur impact sur la santé de chaque individu.Je continuerai à vous suivre
sur ce site web et vous souhaite à tous une bonne santé.Merci pour tout ce que vous avez fait
et continuez de faire.Cordialement, K”

"Un ami, aux derniers stades d'un cancer, souffrant du programme de torture de chimio et de
radiothérapie pour  la  leucémie,  a appris  par la  vigne sur"  Run from the Cure "et  a décidé
d'essayer l'huile après que tout le reste ait échoué à guérir son maladies.Malheureusement, il
était  parti  trop  tard  pour  se  sauver,  mais  ses  connaissances  et  sa  bienveillance  m'ont
sauvé.C'est l'huile qu'il n'a pas eu l'occasion d'utiliser qui m'a lancé sur la voie de la guérison.
Stéphane

«Mon beau-père a vu son oncologue Dr ce matin pour son bilan de santé.Le Dr a été réduit au
silence.Mon beau-père est atteint de leucémie depuis 15 ans.Il a été sur l'huile.Aujourd'hui, son
nombre de  globules  blancs  est  revenu  à  des limites  normales.Quel  cancer  ??L'HUILE DE
CANNABIS GUÉRIT LES PERSONNES CANCÉREUSES ! Karine

-- « Rien de mieux qu'un docteur qui a été réduit au silence !héhé j'adore !J'ai fait ma journée !"
Jacky

"Bonjour à nouveau Rick !J'espère que cet e-mail vous trouvera bien.Je vous écris aujourd'hui
pour vous demander combien de temps un patient doit-il  rester sous huile ?Nous avons un
patient avec une énorme tumeur.Il a commencé le 15 mars et a jusqu'ici pesé 40 grammes.Il a
pris 1,5 gramme ou plus/jour depuis le jour 2.Vous vous arrêtez à la Dose thérapeutique de 60
grammes ?L'argent est un facteur pour ce patient.Il n'a rien payé pour ses médicaments jusqu'à
présent.Leur soignant a fait don des 60 premiers grammes d'huile, mais ne peut pas donner de
médicaments  gratuits  pour  toujours.Merci  pour  votre  contribution.J'apprécie  votre
perspicacité.Cordialement, Janet”

"Chère Janet, vous dites qu'il prend 1,5 gramme ou plus par jour depuis le deuxième jour.L'huile
que je produis est si forte qu'il faut généralement environ 5 semaines à une personne moyenne
pour arriver au point où elle peut ingérer 1 gramme par jour.Il peut y avoir un problème avec la
souche  utilisée  pour  produire  cette  huile.  Les  souches  de  chanvre  peuvent  varier
considérablement dans leurs capacités de guérison, de sorte que le problème pourrait être la
souche.Habituellement,  au moment  où le  patient  a ingéré 60 grammes d'huile,  le  cancer a
disparu.Mais si ce n'est pas le cas, je continuerais à leur donner de l'huile jusqu'à ce que ce soit
le cas.Le temps nécessaire et la quantité d'huile nécessaire peuvent varier considérablement
d'une  personne  à  l'autre.Nous  sommes  tous  différents  et  certaines  personnes  guérissent
beaucoup plus rapidement que d'autres.Habituellement, les personnes qui ont été gravement
endommagées par la chimio et la radiothérapie auront besoin d'un traitement plus long et de
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plus  d'huile.L'huile  doit  réparer  tous  les  dégâts  laissés  par  ces  soi-disant  traitements.Mon
conseil serait d'essayer de produire l'huile à partir d'une autre souche indica forte, mais surtout
de  le  garder  sur  l'huile,  c'est  la  seule  chose  que  je  connaisse  qui  puisse  lui  sauver  la
vie.Meilleurs voeux, Rick Simpson”

"L'huile de cannabis ne peut pas vous sauver de la chimiothérapie mortelle.L'huile peut aider
davantage si le patient refuse la chimio. Steve

« Je ne sais pas si c'est un succès, mais je le considère comme un !Juste au cas où quelqu'un
se demande pourquoi j'ai une voix virile, ce n'est pas parce que j'étais un fumeur de cigarettes
ou quoi que ce soit - je n'ai jamais fumé, mais parce qu'on m'a enlevé ma thyroïde.J'ai 51 ans
(et demi !) et je consomme de l'huile depuis mes 20 ans.Je l'ai juste toujours trouvé agréable à
vaporiser.Il y a quelques années, j'ai commencé à avoir du mal à avaler et mes médecins ont
trouvé des nœuds sur ma thyroïde.Des ganglions sur ma thyroïde que j'ai dû passer pour des
tests de dépistage du cancer.Quand ils font ça, ils enfoncent simplement une grosse aiguille
dans votre gorge et pénètrent dans les nœuds pour être testés.Ils ne vous donnent rien - pas
d'anesthésie - à cause de l'emplacement.Alors, faites-le plusieurs fois et voyez si vous pouvez
rester assis.Quoi qu'il en soit - après avoir été poignardé à 6x - et ma thyroïde est devenue si
grosse que j'avais du mal à avaler et à respirer - j'ai fait retirer ma thyroïde.Avec tout le cancer
dans ma famille, je me suis dit que j'aurais une longueur d'avance.Pas de Cancer.Aucun.Je suis
le seul de ma famille à avoir échappé au cancer jusqu'à présent.Je fais de l'huile depuis mes 20
ans.J'ai eu à peu près toustest de cancer là-bas en raison d'antécédents familiaux - et nada
jusqu'à présent Dieu merci!Vous faites le calcul :-) » Janet

"J'ai partagé plusieurs fois Phoenix Tears de Rick Simpson sur mon mur Facebook... puis un
jour,  une de mes amies était  sur  son lit  de mort  avec un lymphome.Quand elle  a vu mes
messages  sur  l'huile,  elle  a  immédiatement  commencé  à  prendre  l'huile  et  est  maintenant
SANS CANCER !Ses médecins sont stupéfaits.Ils lui ont dit qu'il lui restait trois mois à vivre…
ILS SE SONT TORTÉS. Jamie

"Je suis traiter une femme atteinte d'un cancer TERMINAL, avec de l'huile de chanvre RS et elle
va enfin mieux.ÇA MARCHE!" vaudoutatouage

«Faire la même chose maintenant.25% THC SKYWALKER OG, la dernière huile OG mon PSA
était de 160.Après 100 grammes aujourd'hui c'est 7. » Jimmy

"Salut Chris, Mise à jour...le cancer s'en va...elle a reçu un appel de son oncologue confus hier
matin.Habituellement, nous avons un rendez-vous en personne, mais il l'a appelée cette fois-ci
pour l'informer des résultats de toutes les analyses effectuées il y a quelques semaines.Foie - le
cancer n'est plus visible.Cancer du poumon, un cancer du poumon disparu et l'autre cancer du
poumon  considérablement  réduit.Il  n'a  pas  mentionné  le  sein  cependant...Alors  maman  le
rappelle pour quelques questions et  pour fixer  un rendez-vous pour que nous puissions lui
parler et voir les scans passés et récents.Je crains qu'elle ait été un peu choquée lorsque le Dr
a commencé à parler de la disparition de son cancer du foie et du poumon qu'elle a oublié de
poser des questions sur sa région du sein.

Tous les scans étaient pour une présélection pour un nouvel essai d'hormonothérapie...mais le
Dr dit qu'elle n'est plus candidate à l'étude hormonale car une patiente doit avoircroissancedans
les zones cancéreuses et toutes ses zones ne grandissent PAS mais meurent.Nous sommes
sur la lune avec les résultats de l'huile !!!Lorsque j'ai parlé avec Rick il y a environ un mois au
sujet de ma mère, il a suggéré qu'elle devrait suivre un deuxième traitement de 90 jours et nous
prévoyons donc cela début septembre.En attendant, nous allons lui mettre une dose d'entretien.
Wow!Elle savait dès le début du traitement que l'huile agissait sur ses tumeurs, elle pouvait les
sentir rétrécir et disparaître.Nous sommes tous très reconnaissants que vous m'ayez présenté
votre idée de documentaire et que vous ayez partagé ce traitement.Toujours reconnaissante,
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Cindy "

"Bonjour chère Corrie...Je voulais juste vous faire savoir que j'ai donné l'huile que j'avais de ma
mère à l'amie d'une amie qui a un cancer du sein...Elle a pris pendant un mois et elle est en
rémission...Certaines  cellules cancéreuses sont  mortes dans la  tumeur...Et  le  médecin était
étonné  et  positif  et  apparemment,  si  elle  a  de  meilleurs  résultats  la  prochaine  fois,  ils
commenceront  à  faire  quelque  chose  à  propos  de  l'huile.Je  suis  tellement  heureuse  et  je
remercie Dieu de m'avoir permis de donner cette information sur l'huile de cannabis à cette
femme..:)) Alors j'aurais aimé que ma mère puisse prendre l'huile tous les jours ...”

"Salut Rick, j'ai de bonnes nouvelles.Ma mère ne pouvait plus supporter psychiquement l'idée
qu'elle avait un cancer du sein, alors elle a subi l'opération.Cependant, elle a mangé 30 g de la
dose et elle buvait  des tisanes d'un type qui a toutes sortes d'herbes médicinales et elle a
également mis les bandages de ces herbes.Quoi qu'il en soit, lorsque les médecins ont retiré ce
cancer, il ne faisait pas plus de 7 mm et 100 % de tissus, seulement 1 % était actif, malin et en
phase de mort.3 médecins regardaient ça, et ils ont dit qu'ils n'avaient jamais vu quelque chose
comme ça ...Donc,  si  elle  passait  plus d'une ou deux semaines sans opération,  tout  serait
parti.Maintenant,  elle  prend tous les  jours l'huile  pour  1 gramme et  demi et  elle  comprend
maintenant que l'opération était complètement inutile.

Cependant, elle est beaucoup plus calme maintenant qu'elle ne l'était, parce qu'elle paniquait,
donc nous ne pouvions pas la dissuader de l'opération...mais maintenant tout va bien, et les
herbes et l'huile ont aussi fait leur travail.Quoi qu'il en soit, les stupides médecins lui ont donné
23 radiothérapies, mais elle a dit qu'elle ne le ferait pas et le médecin a dit entre les lignes
qu'elle  avait  raison.C'est  incroyable  jusqu'où  vont  ces  médecins.Tout  le  monde dit  bonjour,
Rick.Merci beaucoup pour la recommandation et donnezun grand merci à Jindrich encore une
fois.” Sasa

"Rick...  un ami  vient  de se faire  enlever  une tumeur  au cerveau...  il  a  des  taches sur  les
poumons... ils veulent qu'il subisse une chimio et une radiothérapie...prendre l'huile serait-il un
gaspillage  pendant  la  chimio  et  la  radiothérapie ?Voir  comment  il  va  après  l'ablation  de  la
tumeur au cerveau est remarquable, il est 80 % mieux qu'il ne l'était la semaine dernière avec
ce truc dans la tête...Je veux lui dire de ne pas faire de chimio et de radiothérapie et de faire de
l'huile, mais ce n'est pas mon choix... » Sharon

-- Sharon, cela augmenterait ses chances de survie.Mais en fait, s'il prend la chimio, il devra
ingérer 120 à 180 g d'huile par la suite juste pour réparer les dégâts.Bien sûr, c'est s'il survit à
l'empoisonnement.Meilleurs voeux, JB

« Pour tous les rigolos qui pensent que Rick Simpson est un imposteur, sachez que Michelle
Aldrich vient de guérir son cancer du poumon de stade 3 avec de l'huile de cannabis, fournie
par  Valerie  Corral  et  WAMM  !Pourquoi  les  médias  et  les  médecins  ne  peuvent-ils  pas
commencer  à  dire  la  vérité  pour  une  fois ? !Le  cannabis  guérit  le  cancer,  putain  !!!Et  les
irresponsables  sont  ceux qui  essaient  d'étouffer  cette  réalité,  pas  des gens comme moi  et
Tommy qui veulent que le monde sache la vérité sur le cannabis et le cancer. Steven Hager

«Je voulais juste dire un grand merci à Rick Simpson, JB et à toute autre personne qui a été
associée à ce que Rick a fait au fil des ans.Ma femme a été diagnostiquée avec des tumeurs au
cerveau il y a près de 18 mois et les oncologues l'ont tout de suite abandonnée car elle était
déjà dans sa 3ème année de stade 4.Nous avons commencé l'huile au début de 2014 et nous
avons eu à la fois une réduction de la taille des tumeurs et une augmentation de sa qualité de
vie.Près de 18 mois après le diagnostic de tumeur au cerveau, ma femme conduit toujours tous
les jours et peut travailler 3 jours par semaine pour s'occuper.Ses niveaux d'énergie reviennent
aussi lentement et elle adore le fait que ses cheveux repoussent !LOL - rien de tout cela n'aurait
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été  possible  sans  le  travail  acharné  et  la  persévérance  de  personnes  comme vous.Merci
beaucoup et continuez votre bon travail. Barry

« J'ai  été  diagnostiqué il  y  a 5  semaines avec une tumeur  de 12 mm dans mon poumon
inférieur droit.J'ai  placé 1/3 g de RSO que j'ai  fait  moi-même qui était  d'une couleur dorée
profonde, dans une petite capsule de gélatine et l'ai inséré comme un suppositoire 2 fois par
jour à l'aide d'un outil tubulaire "ressemblant à une seringue" trouvé chez une femelle crème de
traitement contre les infections à levures qui se trouvait dans mon placard.C'était un moyen
extrêmement efficace et facile d'insérer la capsule de suppositoire...Après plusieurs scans au
cours des 4 semaines suivantes, la tumeur a diminué de 1 mm et était inactive... ce qui signifie
MORTE !!!Cela a pris 4 semaines, et ce n'est plus une préoccupation pour le Dr Dr.Merci pour
le conseil JB... Ce n'était absolument pas euphorique aussi.En plus de cela, j'ai ingéré 1 g de la
même huile 3 fois par jour.1 MOIS et ça a tué mon cancer !!" gabrielle

"Merci Rick Simpson !!L'huile de cannabis a guéri la bataille contre le cancer du cerveau de 8,8
ans de ma fille de 15 ans en quelques mois !!!!Dieu te bénisse!!!!!!" Karine

"Salut tout le monde, j'ai une excellente nouvelle.La femme a obtenu son résultat de PET scan
lundi.Elle a eu un cancer pendant 5 ans après 6 cycles de chimio et une greffe de cellules
souches, puis il est encore revenu.Il y a 6 mois, elle était censée faire une autre greffe, mais
elle a été annulée car ils n'ont trouvé aucun donneur.Elle a donc commencé l'huile.Lundi, le
médecin nous a dit  que le cancer avait  disparu.Merci  pour  l'huile,  Rick.Vous êtes l'homme,
merci. Luc

--  Merci  Luc.Un  dossier  médical  serait  plus  que  bienvenu.Elle  devrait  rester  sur  une  dose
d'entretien.Je mangerais autant d'huile que possible chaque fois que possible.Demandez-lui de
rester  à  l'écart  de  plus  de  scans,  si  possible.Un  témoignage  vidéo  Youtube  serait
super.Meilleurs voeux, JB

"J'aimerais  remercier  (xxx)  pour  l'huile  qui  a  été  donnée  pour  mon  cancer  !!A  partir  de
maintenant, il n'y a pas de cancer dans mon corps !!Ça marche vraiment les amis, la preuve est
dans mon dossier médical !Merci beaucoup à tous et gros accessoires aux Tears !!!” Becky

"Bravo à Jindrich,  il  avait  tout  à fait  raison de dire que l'application topique était  appliquée
directement sur la peau plutôt que sur le bandage.La différence était comme le jour et la nuit.
Ronnie  Smith
-- Bien sûr.Les teintures avec 20-30-50% d'huile fonctionnent également très bien,  car elles
pénètrent facilement sous la surface.Dans certains cas,  les mélanges d'huile de graines de
chanvre (ou de beurre de karité) et d'huile de chanvre sont également très bénéfiques.Mais
logiquement, plus vous obtenez d'huile sur la plaie, mieux c'est.JB

« J'ai déjà écrit que nous avions réussi à traiter le cancer du sein.Maintenant, les médecins ont
dit à la patiente que ses résultats étaient si bons qu'elle devait aller travailler.La patiente a dit
MERCI DIEU et le médecin a dit qu'elle devait le remercier, pas Dieu et je lui demande pourquoi
il  n'a  rien  fait  d'autre  que  de  continuer  à  lui  dire  qu'elle  doit  prendre  de  la  chimio  et  des
radiations... doc fou…

Mais nous sommes passés au niveau supérieur, nous guérissons le visage de quelqu'un parce
qu'il a été détruit avec des pilules il y a 5 ans.Cette personne avait de gros problèmes d'intestin
et ils pensaient que c'était un cancer au début et ils lui ont donné des pilules fortes qui ont
ensuite détruit son visage, elle était comme une grenouille.Puis ils ont dit que ça pouvait être la
maladie de Crohn et ainsi de suite.

Ce que je veux dire, c'est que cette personne a essayé de soigner son visage pendant 5 ans
sans succès.Elle a mis de l'huile de chanvre sur son visage 5 fois et encore une fois, nous ne
pouvons pas croire à quoi ressemble sa peau maintenant.OMG, elle est si heureuse maintenant
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qu'elle peut redevenir elle-même.

J'essaie de prendre des photos mais tous les 3 jours, mais la peau a guéri si vite que je ne peux
pas vous montrer à quoi ressemblait son visage avant, mais avec sa permission, nous allons
dans les jours suivants lui montrer d'anciennes photos (seulement la peau de son visage) et un
nouveau pour que vous puissiez voir la différence ...” Jasmin

« Je suis une femme de 39 ans avec un an de 2 et j'ai rencontré un cancer du sein.Cette huile
est mon médicament et mon remède.Ces gens si pleins de cupidité.Ils n'ont aucune idée de la
douleur  et  de  l'angoisse  que  nous  et  nos  familles  traversons.Juste  de  la  cupidité
égoïste.Karma." Sortie

"Eh bien, deux semaines...Le docteur a dit que j'avais une tumeur de 2-3 cm dans ma vessie.Je
voulais m'emmener directement au bloc opératoire.Ça a disparu en moins de 14 jours.Confirmé
par scanner.Diagnostiqué le 15/02, scanner réalisé le 29/02. Gersh

"Cette tomodensitométrie a été réalisée 14 jours après l'observation d'une tumeur de 2 à 3 cm,
via un microscope, dans ma vessie.En seulement 14 jours, en utilisant uniquement de l'huile
essentielle de cannabis, aucune tumeur n'est observée dans la vessie.Cannabis seulement…
14  jours…disparu.Les  législateurs  s'il  vous  plaît  comprendre  cela.Ne  m'enlevez  pas  mes
médicaments.Ce n'est pas juste une autre façon de se saouler.Ce médicament me sauve la vie.
Gersh

"D'ACCORD ...J'ai reçu le rapport de pathologie.La tumeur dans ma vessie avait rétréci avant
qu'ils ne l'enlèvent.La dernière fois que le médecin l'a vu, il mesurait environ 2,5 cm.Quand ils
l'ont enlevé, il avait rétréci à 0,5 cm.Je me demande ce que ce médecin va dire à ce sujet.
Gersh

« Il y a 8 mois, ils ont trouvé des tumeurs dans ma vessie, qui ressemblaient à de minuscules
oursins pointus.Selon le rapport de pathologie, ce sont des carcinomes malins de haut grade et
très agressifs.Ils pourraient être coupés.J'ai essayé quelques traitements localisés, mais j'ai dû
arrêter car cela me rendait trop malade.Ma deuxième opération en décembre, ils ont trouvé plus
de tumeurs et un nouveau cancer malin très agressif qui repose à plat sur le mur, donc ils ne
pouvaient pas le découper.Ce type s'est propagé rapidement à d'autres organes.

C'est pourquoi, lorsque l'opération d'hier a montré PAS DE CANCER, et que mon médecin m'a
dit que ma vessie était intacte, comme celle d'un enfant, j'ai l'impression que c'était un miracle !
Maintenant, voici ce que j'ai fait si cela vous intéresse.Ne paniquez pas, utilisez simplement ce
que vous pouvez et profitez toujours de ce que vous aimez avec modération ...” Michelle

"Mon  frère  avait  une  escarre/ulcère  de  stade  4.Sur  seulement  4  étapes,  cette  étape  est
incurable.Selon la médecine occidentale, une fois que vous avez atteint le stade 3, vous ne
pouvez pas guérir  sans greffes de peau.Les os et  les tissus étaient  visibles,  mais le  RSO
topique  pendant  3  jours  a  provoqué  l'apparition  d'une  nouvelle  croissance  cutanée !Les
infirmières de l'hospice ont qualifié cela de "miracle". C'était juste du cannabis !

Il a progressé de 0,2 à 1 gramme complet par jour.5 me dérangerait vraiment, mais il en avait
besoin  de  plus  pour  soulager  suffisamment  la  douleur  de  son  cancer  des  os  pour
s'endormir.Vous êtes censé fabriquer l'huile avec de l'indica, donc toute dose élevée devrait
simplement endormir l'utilisateur dès qu'elle entre en action 1 heure à 1,5 heure plus tard.Cela
vous met dans un sommeil profond et vous faites la plupart de votre guérison lorsque vous
obtenez un bon sommeil paradoxal profond.

Plus vous en prenez n'est  pas une sensation inconfortable.Cela vous fait  simplement  vous
endormir  plus  rapidement  et  plus  profondément.S'il  vous  arrive  de  vous  réveiller  tôt,  vous
pouvez vous sentir étourdi comme si vous étiez ivre, mais pas de manière inconfortable.MDR
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RSO a permis à mon frère d'avoir un sommeil réparateur pour la première fois depuis des mois
après son hospitalisation.La vaporisation de l'herbe lui a procuré plus de soulagement que ses
80+ mg d'Oxycontin et d'autres cocktails pk.Il était également sous fentanyl IV, mais rien ne le
détendait autant que le RSO.Je ne l'oublierai jamais!" Michelle

«Je vis mon histoire RSO maintenant.Lutter contre un type rare de cancer de l'ovaire.A subi une
intervention chirurgicale et une chimiothérapie et a adopté un mode de vie beaucoup plus sain,
des aliments complets biologiques, des suppléments, etc., mais le cancer est revenu.Puis j'ai
trouvé Run from the cure!Il a fallu du temps pour organiser les choses, car le cannabis est
illégal ici en Nouvelle-Zélande.Mais j'ai réussi à faire un petit  lot  d'huile et j'ai  commencé à
l'utiliser.2 semaines plus tard, mes marqueurs tumoraux sont passés de 200 à 140, la première
baisse en un an !!J'ai manqué d'huile après 5 semaines et il m'a fallu 2 mois pour mettre la main
sur un peu plus.Les marqueurs tumoraux sont  remontés (262 au dernier  test...)  mais nous
sommes 3  semaines  plus  tard  maintenant  et  croisons les  doigts  ils  redescendront  avec  la
prochaine prise de sang...

Je crois en RSO et je pense que nous devrions le mettre à la disposition de tous ceux qui en
ont besoin !Même si mon cancer n'est pas guéri par RSO (mais je crois qu'il le sera !), cela m'a
déjà fait beaucoup de bien.Cela me procure un sommeil réparateur et agréable !Et ça réglait
mes selles...J'ai  une énorme admiration pour ce que Rick Simpson a fait  pour l'humanité.Il
mérite  le  prix  Nobel  de  la  meilleure  redécouverte  médicale  !Et  pour  ce  que  vous  et  votre
organisation faites !Je ne suis qu'un simple citoyen respectueux des lois et je me sens mal
d'avoir à faire des choses illégales pour me guérir.Alors continuez !Quand j'aurai récupéré mon
énergie, je rejoindrai le mouvement ! Diny

"Grâce à Rick, j'ai littéralement vu les résultats de RSO.J'ai travaillé pour une clinique pendant
une courte période.Quand j'ai commencé là-bas, un homme est arrivé avec un cancer de la
gorge au stade quatre.Il a été mis en RSO.90 jours plus tard, il était complètement guéri. Carl

"Je viens de soigner mon père qui a reçu un diagnostic de cancer de la vessie.Les tumeurs
étaient mortes après 5 semaines de traitement.Merci Rick Simpson pour vos connaissances,
votre inspiration, votre détermination et votre amour pour les gens. Christine

"J'ai  fait  RSO  pour  deux  personnes  maintenant,  les  deux  fois  avec  des  résultats
impressionnants !L'un d'eux avait le SARM, il a appliqué l'huile par voie topique pendant une
semaine... GUÉRI !!Le deuxième avait un cancer basocellulaire de la peau, appliqué par voie
topique pendant 2 semaines...GUÉRI !Oh, et j'avais une tache sur le visage, je pensais que
c'était peut-être un cancer de la peau, alors j'ai appliqué par voie topique pendant 6 jours...
GONE !!! Mariah

"Fantastique!Ma mère lutte  contre  le  cancer  du sein  depuis  février  2011 et  le  cancer  s'est
lentement  métastasé  dans  tout  le  corps,  y  compris  ses  poumons  qui  ont  dû  être  drainés
presque chaque semaine pendant plusieurs mois - 11 ml de liquide cancéreux ont été drainés
presque à chaque fois qu'elle entrait.Jusque récemment.Moins d'une semaine après avoir pris
le RSO, le gonflement de son visage et de son cou avait disparu, tout comme sa rosacée.Elle a
même arrêté de prendre ses médicaments contre l'hypertension qu'elle prenait depuis plus de
20 ans et le liquide dans ses poumons est descendu à 6 ml !!!Je crois que c'est le remède !
C'est merveilleux de voir enfin cette doublure argentée dans une maladie aussi horrible. ange

« Alors regarde ça !

- L'épouse a reçu un diagnostic de cancer du col de l'utérus de stade III-b le 14 décembre 2012.

- La femme a commencé l'huile de cannabis moins d'un mois après cela.

- La femme a commencé la chimio et la radiothérapie juste avant février 2013.(Au Texas, il n'y a
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pas beaucoup de choix)

- On a dit à l'épouse qu'il y avait à peine, voire aucun, signe de cancer le 6 mai 2013.

Moins de 5 mois et ma femme a pratiquement vaincu un cancer de stade III, tout cela à cause
de l'huile ! Poulain

"Cher Rick, que Dieu te bénisse !J'ai perdu ma mère, ma grand-mère, mes tantes et oncles
bien-aimés et mes amis à cause du cancer au fil des ans.Mais celle qui m'a le plus frappé est
ma magnifique, intelligente et merveilleuse sœur Kim.Elle a reçu un diagnostic de cancer du
poumon de stade 4 en juillet 2010 à l'âge de 42 ans et en février 2011, elle était décédée.Je ne
sais pas quels traitements elle a employés parce qu'elle n'a dit  à personne dans la famille
qu'elle était mourante jusqu'à trop tard, et son ex-mari junkie est intervenu dans ses soins et a
mis la famille à l'écart.Je n'ai découvert l'huile que le mois dernier et j'ai fait des recherches
approfondies  depuis  lors.Au  début,  je  pensais  que  c'était  de  l'huile  de  serpent,  comme
beaucoup d'autres choses, mais jusqu'à présent, j'ai répertorié 27 personnes qui prétendent
avoir guéri ou considérablement réduit leur cancer avec.27 personnes !!!Et c'est uniquement sur
YouTube et  les  blogs  en ligne !J'aurais  aimé savoir  cela  en  1997,  lorsque  ma mère  a  été
diagnostiquée,  ou en 2000 lorsque ma grand-mère est  sortie de sa rémission,  ou en 2010
lorsqu'on a dit à ma sœur de rentrer à la maison et de mourir, ou l'année dernière lorsque mon
beau-frère -law a reçu un diagnostic de cancer de la bouche et de la gorge et a dû se faire
enlever et reconstruire la moitié de son visage.Mais maintenant je le suis, grâce à toi.Que Dieu
vous bénisse ainsi que tout ce que vous aimez, et merci d'avoir travaillé si dur pour rendre ce
merveilleux médicament accessible à tous. Denis

-- Chère Denise, que dois-je dire?Ils ont tué ma mère avec une chimio à cause d'un cancer du
poumon à petites cellules, donc je sais exactement ce que tu ressens.Rien d'agréable.Tout le
temps, le médicament aurait dû être disponible et pas seulement parce que quelqu'un voulait
gagner de l'argent.C'est la vie, mais tout le monde ne l'avalera pas aussi paisiblement que
moi.C'est une expérience très traumatisante lorsque vous découvrez ce que toute l'huile peut
guérir ou contrôler et ce que tout a été utilisé à sa place.

Veuillez m'envoyer la liste de ces témoignages en ligne, cela pourrait être intéressant et utile
pour d'autres qui ont subi un lavage de cerveau comme moi avant de rencontrer Rick et de
découvrir la situation réelle dans le domaine de la « médecine conventionnelle ». Merci de votre
soutien et de nous aider à faire connaître ce médicament.Après deux ans et demi de travail
avec  Rick,  tout  ce  que  je  peux  dire,  c'est  que  l'huile  correctement  produite  et  utilisée  fait
exactement ce qu'il dit.JB

"Salut Corrie !INCROYABLE nouvelle encore une fois.Mon ami ***** ***** à qui vous avez parlé
et envoyé à *** à Los Angeles, eh bien, il prend de l'huile de cannabis depuis environ 2 mois
maintenant et il est allé faire ses analyses médicales aujourd'hui et il n'y a PLUS DE CANCER
dans son corps !!!!!!!TOUT EST CLAIR!!!!!!!Il vous est plus que reconnaissant envers moi de lui
avoir  parlé  de  vous  et  plus  que  reconnaissant  de  lui  avoir  parlé  de  ****  !!!MERCI  pour
toujours.Vous  êtes  tellement  tellement  bon  d'aider  toutes  ces  personnes  que  vous  ne
connaissez même pas et de sauver des vies partout dans le monde !Je vais me rendre à Los
Angeles en voiture pour travailler avec **** et essayer d'arrêter toute ma diarrhée et de me faire
sortir des toilettes d'aller 60 à 80 fois par jour.Que diriez-vous de cela pour un autre rapport
incroyable ??Nous aimons tellement ça !! »

"Je veux partager  un commentaire  de mon médecin  aujourd'hui.J'ai  eu  une infection  de la
vessie pendant un LONGTEMPS ! temps et le Dr a traité l'infection.Aujourd'hui, il a pris un coup
d'œil avec un appareil photo (pas très amusant) ET !!Il semble que j'aie les restes d'une masse
vésicale  (tumeur)  qui  est  MORT en  place  (ses  mots,  pas  les  miens)  et  qui  fait  persister
l'infection.
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DE NOUVEAU!SES MOTS, PAS LES MIENS ; le Dr a déclaré: "Je pratique la médecine depuis
plus de 40 ans et je n'ai jamais vu une tumeur mourir sur place sans une sorte d'intervention
extérieure." jeJ'enlève de l'huile par intermittence depuis mars, mais depuis que ma récolte est
arrivée, j'ai  doublé l'huile pendant  environ 6 semaines.Je vais avoir une petite opération de
nettoyage le 8 octobre pour m'assurer que la masse est partie (si je ne la passe pas avant).

J'avais  des  doutes  sur  l'huile,  mais  JE N'AI  PLUS DE DOUTES.J'ai  assez de matériel  de
bourgeon pour faire environ 5 ou 6 onces d'huile.Le matériau utilisé est Sativa Blend Pineapple
Kush, 25 % de THC.Je ne peux pas vous dire à quel point je suis satisfait des résultats jusqu'à
présent.Je n'ai encore rien dit à mon docteur parce qu'en Floride, certains docteurs refuseront
alors de vous soigner.Donc pour l'instant il ne sait rien. John

-- Mais tu en sais plus qu'assez, John.Toutes nos félicitations.Je continuerais à prendre l'huile et
je laisserais la chirurgie pour plus tard.Plus de scans si possible.Et je prendrais aussi l'huile
sous forme de suppositoire,  vous voulez toujours obtenir  l'huile  aussi près que possible de
l'endroit douloureux.Aussi, essayez de fabriquer l'huile à partir de plus d'une souche pour de
meilleurs résultats, si vous le pouvez.Meilleurs voeux à toi, JB

« Entièrement d'accord,  JB.Et  souligner le retard de la chirurgie.Tout  travail  corporel invasif
permet des infections dans votre système.Grâce à des habitudes négligentes et à un manque
total  de  respect  envers  leurs  propres  médicaments  miracles,  nous  avons  maintenant  des
bactéries mangeuses de chair résistantes aux antibiotiques, qui sévissent dans la plupart des
hôpitaux.RSO réparera celui-là, mais qu'en est-il d'un "travail bâclé" chirurgical ?Fuir la curedit
tout." Tielman

"Il y a 3 jours, nous avons traité le carcinome basocellulaire d'un ami avec RSO.Nous l'avons
vérifié aujourd'hui et  il  avait  presque disparu.Nous avons réappliqué RSO et  recouvert  d'un
pansement.Nous allons le vérifier dans 3 jours et nous nous attendons à ce qu'il disparaisse à
en juger par le résultat des 3 jours précédents.Celui-ci est à sa droite.Les cancers précédents
que nous avons guéris de lui étaient sur sa main gauche.Hourra, ça marche. marque

-- Oui.Nous ne ferions pas ce que nous faisons si ce n'était pas le cas.JB

«Ma mère a  récemment  reçu un diagnostic  de cancer  du  cerveau de stade 4  et  vient  de
terminer sa série de radiothérapie.Les docteurs sont choqués de voir à quel point elle va bien !
Elle  allait  plutôt  mal  au  début,  elle  a  perdu  sa  capacité  à  parler.Depuis  que  nous  avons
commencé à lui donner l'huile, elle va de mieux en mieux, elle est maintenant capable de faire
des choses qu'elle ne faisait pas auparavant, comme dire des phrases au lieu de juste un ou
deux mots, et marcher normalement.Nous pouvons également dire que sa compréhension est
bien meilleure.De plus, elle n'est jamais tombée malade à cause des radiations agressives et
de la chimio qu'elle faisait.Pas un jour de nausées ou de vomissements !Donc, pour quiconque
de dire que ça ne marche pas, c'est une insulte !Renseignez-vous sur les faits !C'est aussi
TRÈS facile  à  faire!Tout  le  monde  connaît  quelqu'un  qui  connaît  quelqu'un  qui  peut  vous
procurer de la marijuana !J'ai  les instructions sur la façon de prendre le traitement,  donc si
quelqu'un est intéressé, je le publierai dans un commentaire ! Diane

--  Diana,  éloigne-toi  de  cette  chimio  et  de  cette  radiothérapie.L'huile  aurait  fait  le  travail
beaucoup plus facilement si les médecins et leurs méthodes ne s'y étaient pas opposés.120-
180  g  d'huile  de  haute  qualité,  aussi  rapidement  qu'elle  peut  le  prendre,  plus  de  scans
cancérigènes si possible.Meilleurs voeux, JB

« Je m'appelle George et j'aimerais vous donner mon témoignage.À 82 ans, le 22 décembre
2010, on m'a diagnostiqué un cancer de l'œsophage.On m'a dit qu'il me resterait 6 mois à 2 ans
à vivre et que j'aurais peut-être besoin d'un relais placé dans ma gorge à un moment donné
après la radiothérapie pour aider à avaler.
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Avant mon diagnostic, j'avais de la difficulté à respirer et à avaler de la nourriture, j'avais un
gonflement  des  deux  jambes  et  j'étais  fatiguée  par  une  activité  légère.J'avais  subi  une
radiothérapie début 2011.En septembre 2011, j'avais de la difficulté à avaler et à mâcher des
aliments  solides.J'avais  l'impression  d'étouffer.Ma  nourriture  a  dû  être  coupée  en  petits
morceaux.J'ai  préféré  manger  de  la  nourriture  pâteuse  et  des  shakes  Boost  à  la
place.J'éprouvais  également  des  gaz  intenses  dans  mon  estomac.Le  gaz  a  traversé  mon
estomac comme le tonnerre et la foudre.Je commençais à avoir des épisodes de vertiges, de la
difficulté à respirer, de l'essoufflement et de la transpiration.Mon équilibre était mauvais et je ne
pouvais pas très bien me déplacer.Il était difficile de transporter des courses dans ma suite sans
essoufflement et transpiration.

Plus tard, un grave épisode de vertiges m'a envoyé à l'hôpital et le médecin m'a mis sous un
deuxième  antihypertenseur.Peu  de  temps  après  mon  séjour  à  l'hôpital,  un  inconnu  m'a
approché et m'a offert de l'huile de chanvre pour traiter mon cancer et m'a dirigé vers le site
Web de Phoenix Tears pour plus d'informations.J'étais mal à l'aise au début et terrifié à l'idée de
prendre de l'huile de chanvre, j'ai toujours pensé que le cannabis était une drogue d'introduction
qui provoquerait une dépendance et me conduirait à d'autres drogues dures.Après avoir fait des
recherches sur l'huile de chanvre de Rick Simpson, j'ai décidé de suivre le traitement.J'ai réalisé
pendant  et  après le traitement que l'huile  de chanvre/cannabis est  la  "passerelle"  vers une
meilleure santé.

Après ma première dose -1/2 grain de riz d'huile de chanvre, j'ai tout de suite remarqué que
cela  fonctionnait  dans  mon  corps.
- Je l'ai senti couler à travers mon corps de mes doigts à mes orteils.J'ai ressenti un sentiment
de  détente,  de  bonheur  et  une  amélioration  de  mon  humour.Mes  jambes  étaient
caoutchouteuses qui se sont estompées après 6 heures.La respiration était plus calme au repos
et aussi pendant le sommeil.

Après  des  jours/semaines :  Mes  piles/hémorroïdes  ont  disparu.La  douleur  à  l'épaule  a
diminué.L'essoufflement a diminué.Dès le deuxième jour, l'accumulation de gaz et d'inconfort
gastrique s'est apaisée et est devenue plus régulière et a poursuivi le traitement.J'ai réduit et
arrêté de prendre mes pilules pour la tension artérielle car ma tension artérielle devenait trop
basse.Une  fois  les  pilules  pour  la  tension  artérielle  arrêtées,  ma  tension  artérielle  s'est
normalisée.L'enflure des jambes et des chevilles a été considérablement réduite.J'ai freiné mon
appétit et régulé mon poids - j'ai perdu 26 livres jusqu'à présent.La couleur de la peau s'est
améliorée.Les vertiges ont disparu.Le rythme cardiaque semble plus régulier et moins gênant,
étant  donné  que  j'ai  un  rythme  cardiaque  irrégulier  depuis  ma  naissance.Les  selles  sont
devenues  plus  régulières.Un  sommeil  meilleur  et  plus  réparateur.Équilibre  et  coordination
améliorés.Capable de mieux se déplacer sans essoufflement.Est devenu plus articulé dans les
conversations.J'ai changé ma vision des choses et amélioré mon humeur.J'ai changé ma vision
de la marijuana.

En général, tous les symptômes que je ressentais avant de prendre le traitement à l'huile de
chanvre  ont  disparu.
Il  m'a  fallu  3  mois  et  demi  pour  terminer  le  traitement.Cette  expérience  n'était  pas  si
désagréable.C'était un ajustement cependant, quand j'ai augmenté les doses, mais après un
jour ou deux, tout a été ajusté.J'ai suivi plus ou moins les augmentations de dose suggérées
par Rick Simpson.

Après 2 mois de traitement, ma visite chez l'oncologue a été surprenante.Il a déclaré que ma
peau avait l'air bien, que ma tension artérielle et mon rythme cardiaque étaient normaux et que,
comme je n'avais aucun problème à avaler, il n'était pas nécessaire de faire un relais.De plus, il
a déclaré que la radiographie d'un rendez-vous précédent avait l'air bonne et que je n'avais pas
à revenir avant au moins 6 mois.Normalement, je devais voir l'oncologue tous les 3 mois...

- 82 -



Je crois que l'huile de chanvre a tué mon cancer.Toutes les autres améliorations de la santé
que j'ai ressenties grâce à l'huile de chanvre me font me sentir comme un homme nouveau.Je
suis totalement étonné du miracle de l'huile de chanvre.Je suis tellement reconnaissante d'avoir
décidé de prendre l'huile de chanvre.

L'huile de chanvre a renouvelé ma santé et prolongé ma vie.Je vous remercie Rick Simpson,
que Dieu vous bénisse !Continuez les bons travaux!Je suis complètement convaincu que l'huile
de chanvre peut sauver des vies.Merci." George

"Mini-mise à jour pour George....À ce jour, il a perdu +31 livres, maintenant, il y a peu de temps,
il  a dû consulter son denturologiste, à cause de sa perte de poids (il  pesait  quelque chose
comme 280 livres).Il a appris qu'il pouvait reprendre du poids assez facilement s'il le voulait
maintenant, mais il choisit un poids et un mode de vie plus sains), il a dû faire réajuster / ajuster
son dentier.Son denturologiste a remarqué à quel point il avait l'air bien et que sa couleur était
également meilleure.

Je dois mentionner que George a dit qu'il avait toujours une bonne respiration, et qu'il n'avait
plus  de problèmes d'étouffement  à ce jour,  il  avait  un steak,  des pommes de terre et  des
légumes pour le souper plus tôt cette semaine, et sa nourriture descend beaucoup, beaucoup
plus facilement que jamais utilisé avant son "traitement". Il nous dit qu'il a rendu visite à son
médecin  généraliste(doc  régulier)  plus  tôt  cette  semaine...Son  médecin  s'est  exclamé  :  «
WOW !Sonttu es sûr que tu es le même George que j'ai vu avant ? De plus, son médecin a
déclaré que sa couleur s'était améliorée.George me dit qu'il a montré plus tard à son médecin
combien de liquide il avait perdu dans ses deux jambes en lui disant qu'il pensait que c'était
presque fini...Alors le médecin a dit : « George, tu n'as plus d'œdème.

Il s'est procuré de vieux papiers d'information médicale et on lui a également dit (maintenant)
qu'il devrait / pourrait essayer d'obtenir une vieille image radiographique et tomodensitométrique
(sur un disque) de son oncologue lors de son prochain rendez-vous (juin).Il essaie d'obtenir son
rendez-vous  d'oncologue  plus  tôt  maintenant...avec  l'aide  de  son  médecin  généraliste
maintenant.Lors  de  cette  visite,  il  demandera  une  IRM.Il  a  parcouru  un  long  chemin
maintenant... mais son seul vrai problème actuellement (sinon il dit qu'il serait génial !!) est qu'il
a un rythme cardiaque irrégulier depuis sa naissance, et dernièrement, il a augmenté un peu
plus  que  d'habitude.Je  ne  sais  pas  si  sa  perte  de  poids  déclenche  son  rythme cardiaque
irrégulier ou l'excitation de cet événement qui change la vie ou ce qui fait cela à coup sûr, je
sais seulement que je veux que cela soit trop réglé pour lui.Il a maintenant une référence pour
voir un cardiologue concernant son rythme cardiaque, etc.De plus, récemment, sa couleur s'est
encore améliorée,  il  a  un visage plus rouge /  rose,  sa circulation semble encore  meilleure
aussi.Eh bien, c'est tout ce que j'ai pu obtenir pour l'instant... Paix 1♥"Liberté

"Merci Rick/JB d'avoir répondu à mes questions hier.Je connais un homme dont la mère l'a.Je
voulais  avoir  quelque  chose  que  je  pourrais  lui  envoyer  pour  qu'il  l'examine.Vous  êtes
super.J'aimerais pouvoir aider davantage.Cette information arrive à beaucoup maintenant.Vous
avez  fait  un  excellent  travail  pour  en  parler  au  monde,  Rick.Vous  pourriez  être  considéré
comme un saint des temps modernes.Sans blague.Homme merveilleux.Je ne peux pas dire
assez de bonnes choses à vous Rick et JB qui vous ont soutenu dans tout cela.Je pense que
j'achèterai 5 livres chaque mois pour aider Rick.Gardez les bonnes informations, les gars.Tu es
le meilleur.Paix et santé à tous.RSO.la médecine de Dieu. Pierre

"Eh bien, Rick et Jindrich, mon travail acharné et mon dévouement à RSO ont finalement porté
leurs fruits.Je suis les larmes de Rick et  Phoenix depuis  2004 et  j'ai  tout  de suite cru aux
capacités de guérison de l'huile.J'ai passé le mot et je l'ai soutenu à 100% même lorsque les
gens riaient et me traitaient de fou.J'ai maintenant guéri 3 personnes atteintes d'un cancer en
phase terminale et mon patient le plus récent auquel je dois beaucoup de crédit pour avoir
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traversé le système médical et refusé tous les traitements et avoir documenté qu'il utilisait RSO
pour guérir son cancer...ses deux poumons étaient pleins de cancer et ils lui donnaient 3 mois à
vivre quand il a été diagnostiqué pour la première fois...il y a 5 mois.

Aujourd'hui, il est officiellement guéri du cancer et il a en fait pris 27 livres.Les médecins du
cancer sont époustouflés par sa guérison miraculeuse en seulement 5 mois avec à peine leur
aide et disent en fait qu'il est en meilleure santé qu'ils ne le sont maintenant.MDR.Il mangeait
l'huile devant les médecins de l'hôpital et transportait un magazine mondial Weed contenant un
article sur les larmes de Phoenix le montrant à tous les autres patients et faisant passer le mot
sur RSO.J'aurai bientôt des copies de tous les documents de l'hôpital indiquant que RSO a
guéri son cancer...Il est dit directement sur ses papiers qu'il a utilisé de l'huile de chanvre pour
le traitement.

Je  vais  lui  écrire  une  histoire  dès  que  possible  pour  l'aider  à  passer  le  mot  autant  que
possible.Je connais aussi environ 25 autres personnes qui ont vu le miracle RSO fonctionner
pour de nombreuses maladies différentes et elles travaillent maintenant à se guérir elles aussi...
le mot est  sorti  !!!!:)  Au nom des guéris  et  bientôt  de nombreux autres dans ma région,  je
voudrais dire MERCI les gars pour votre travail acharné et votre dévouement à la redécouverte
de la panacée...Vous êtes des sauveurs...Au sens propre!!PAIX ET AMOUR de PA "Steve

«J'ai demandé à quelqu'un de mettre de l'huile sur une petite tache de son cancer de la peau
(visage) et après une journée, c'est encore pire.Est-ce qu'elle a une réaction ou est-ce que
l'huile tire en fait des trucs et sur la surface de la peau au début?Il a l'air tout verdâtre s'il est
infecté, en quelque sorte.Est-ce normal?Parfois?" Michel

« Oui, cela peut être normal !C'est bon signe, si vous ressentez des démangeaisons et que
vous voyez l'huile agir, alors mettezencore plus d'huile dessus.Le verdâtre pourrait provenir de
l'huile.L'huile est-elle fabriquée correctement ? » Anne

"Oh oui, ce n'est pas vert à cause de l'huile, c'est une huile dorée que je fabrique, c'est la plus
propre  que  vous  puissiez  obtenir  en  faisant  cela  à  la  maison.C'est  vraiment  comme  une
infection vert blanchâtre.J'étais à peu près sûr que c'était l'huile qui faisait son travail, je voulais
juste une confirmation de quelqu'un d'autre.Merci." Michel

"Bonjour, je dois vous raconter l'histoire d'un miracle qui s'est produit hier.J'ai une amie et elle
s'appelle Shannon O'Brien.Elle est une survivante du cancer du cerveau de 17 ans.Elle a une
tumeur inopérable qui grandit depuis environ un an maintenant.Il avait atteint presque toute la
taille de son cerveau.J'ai partagé avec elle le RSO, et hier, ses résultats d'IRM ont montré que
la  tumeur  avait  diminué  de  près  de  moitié.Elle  en  prend  depuis  février.14.Vous  devez
comprendre que c'était un Je vous salue Marie.Je suis tellement reconnaissante que mon esprit
ait trouvé votre histoire et que j'ai pu la transmettre. Nadine

« Ma femme utilise RSO depuis 11 mois maintenant.Elle a un cancer du sein métastatique de
stade IV et les oncologues du MD Anderson Cancer Center lui ont dit qu'elle était trop avancée
pour la chimiothérapie, la radiothérapie ou la chirurgie.Elle a voyagé de notre domicile dans un
état illégal 26 heures d'affilée vers un état légal pour l'obtenir.Ses tumeurs diminuent.Si elle
avait l'accessibilité dont elle a besoin (elle ne prend actuellement que 2 grammes par jour),
nous pensons qu'elle serait maintenant sans cancer.RSO maintient ma femme en vie et nous
avons aussi un fils handicapé.Dieu sait que son travail ici n'est pas terminé !! » Frédérick

« Eh bien, Rick, je me sens mieux.Je suis sous RSO depuis environ 30 jours pour une tumeur
au cerveau et du diabète.Ma glycémie baisse.J'ai arrêté l'insuline il y a 2 jours parce que la
glycémie était trop basse. Jef

"Il  a également éliminé le stade 1 du cancer du sein d'une autre amie.Je suis passé d'une
tumeur de la taille d'une balle de golf à plus petite qu'un petit pois en deux semaines.0,4 g deux
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fois par jour, huile brute.Un autre ami atteint d'un cancer de la peau l'a enlevé avec une solution
topique frottée directement sur la peau.

Sur moi-même, je me suis débarrassé de l'infection et de l'enflure d'une mauvaise dent, j'ai
nettoyé mes poumons après une crise d'asthme et j'ai enlevé deux taches funky de ma peau
qui peuvent ou non avoir été cancéreuses... je ne l'ai jamais vérifié et ça est parti... oups.Pas de
chimio, pas de radiothérapie, pas d'effets secondaires, pas de problème. Bruce

« Je tiens à remercier  JB pour toute son aide !Comme certaines personnes le  savent,  ma
femme a un cancer du sein de stade 4 qui s'est propagé à ses os.Le Dr a dit qu'elle avait
tellement de tumeurs qu'ils ont dû arrêter de compter et ils lui ont donné 6 mois à vivre !Ils l'ont
mise sous chimio depuis 5 mois, je lui ai donné 5 grains de riz d'huile RSO pendant 1 mois et
demi !Je viens d'assister au miracle d'une vie !Elle vient de passer son IRM et ses scanners et
ils n'ont trouvé aucun signe de cancer !

Je ne peux pas prouver que l'huile a quoi que ce soit à voir avec ça, mais je suis sûr à 99 %
que cela l'a aidée à surmonter la difficulté !Elle n'a même pas fini le protocole de chimio, il lui
reste 4 mois de traitement !En 2012, il a été dit que le cancer de stade 4 n'est pas guérissable,
donc comme je l'ai dit, l'huile a dû fonctionner !Je recommande à tous ceux qui ont un cancer
de prendre cette huile RSO dès que possible.ça ne peut rien faire de mal !Comme je l'ai dit,
merci JB pour toute l'aide!”

"Combien de gouttes de la taille d'un riz dois-je lui donner dans la phase d'entretien ??" Jef

-- 1 à 2 g par mois pourraient suffire, Jeff, une goutte le soir est tout ce dont la plupart des
patients ont besoin comme dose d'entretien.Mais elle a pris la chimio, donc j'aimerais la voir
manger au moins 60 g aussi vite qu'elle le peut pour éliminer les dommages laissés par la
chimio.Merci, JB

"J'ai utilisé de l'huile que j'ai fabriquée moi-même en suivant les instructions vidéo de Rick et je
me suis guéri du lymphome diffus à grandes cellules B de stade 4, un cancer folliculaire soi-
disant "incurable" en seulement 58 jours !!

Depuis lors, j'ai continué à fabriquer l'huile pour moi et pour les autres et j'ai vu plus de 10 cas
confirmés de poumon, de sein, de prostate, de cerveau, de côlon, de leucémie, de pancréas,
des patients se guérissent eux-mêmesen utilisant des huiles vert foncé !!Je fabrique de l'huile
en  utilisant  à  la  fois  des  feuilles  et  des  fleurs  à  cause  des  composés  anti-inflammatoires
spéciaux que l'on trouve UNIQUEMENT dans les feuilles vertes !

J'ai perdu tout mon gros intestin en 1992.J'ai fait fabriquer une «poche» à partir de mon intestin
grêle  qui  fonctionne  comme une  plomberie  normale  pendant  20  ans  et  qui  aurait  dû  être
vermifugée  il  y  a  7  ans!D'après  mon gastro-entérologue  à  la  PAMF ;  Il  attribue  l'utilisation
intensive de cannabinoïdes à une poche saine "en meilleur état qu'il y a 20 ans le jour où elle a
été  insérée  pour  la  première  fois".  Il  a  entendu  les  mêmes résultats  de  nombreux  autres
patients qui utilisent des cannabinoïdes et le recommande maintenant à ses patients ! Craig

"Je veux juste vous remercier.Après 5 ans d'« attente vigilante », le lymphome folliculaire de
mon mari fait son apparition.Il est dans l'huile depuis 3 semaines et se sent bien, même en
jouant au golf 4 jours par semaine.Je vous tiendrai au courant au fur et à mesure que nous
continuerons. Joyce

"Je suis allé faire mes scans de 2 ans et ils sont TOTALEMENT EXEMPTS DE CANCER ET
DES DOMMAGES AUX RAYONNEMENTS QU'ILS ONT VU UN PEU LA DERNIÈRE FOIS.JE
SUIS TOTALEMENT SANS MALADIE, RSO OIL.CE QU'UN DIEU ENVOIE L'HUILE DE RICK
SIMPSON A ÉTÉ À TELLEMENT...MERCI DE TRANSMETTRE TOUTES LES INFORMATIONS
QUE VOUS FAITES. Linda
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« La femme de mon ami a un cancer du côlon au stade avancé.Les médecins l'ont renvoyée
chez elle, lui ont dit qu'ils ne pouvaient plus rien faire pour elle.Il s'est propagé à ses poumons
et  à  son  cerveau.Quelle  dose  doit-elle  ingérer  ?Combien  de  temps  lui  faudrait-il  pour
développer  sa  tolérance  ?Doit-elle  prendre  3  gouttes  de  grains  de  riz  par  jour ?La
chimiothérapie qu'ils  lui  ont  administrée l'a rendue trop faible...  ils  ne lui  donneront  plus de
chimiothérapie...J'espère que l'huile pourra réparer les dégâts causés avant qu'il ne soit trop
tard.Ils lui ont donné 4-6 mois restants... » Simon

-- Simon, même protocole que pour le reste.Une fois qu'elle s'est habituée au médicament, plus
elle mange vite et mieux, mieux c'est.JB

"J'ai commencé il y a quatre mois à fabriquer de l'huile de cannabis pour un cousin qui avait
même renoncé à le faire jusqu'en 2014 après que son médecin, 4 fois en moins d'un an, ait
enlevé chirurgicalement beaucoup de cancer de l'intérieur de sa vessie, lui ait donné plusieurs
traitements de chimiothérapie et lui ait dit lui, la prochaine étape consistait à retirer sa vessie.Il a
commencé à prendre l'huile en janvier et il y a deux semaines, il a découvert qu'il n'avait plus de
cancer.Il fabrique maintenant sa propre huile et prend une dose d'entretien quotidienne. Charles

"Bonjour, je pensais juste partager avec vous une bonne nouvelle.Le patient cancéreux dont je
vous ai parlé précédemment a récemment subi un tomodensitogramme.Il n'y a pas de tumeurs
présentes !!!Il  avait  une tumeur  sur  la  poitrine qui  avait  à  peu près la  taille  d'une balle  de
baseball.Elle et les autres tumeurs ont complètement disparu !La seule chose qui reste est un
peu de tissu cicatriciel.Lui et moi louons Dieu pour ce merveilleux médicament.Le cannabis, une
plante  géniale,  un cadeau  que  Dieu nous  a  fait  à  tous.Nous devrions  tous  remercier  Rick
Simpson et les sacrifices qu'il  a faits pour faire prendre conscience aux gens de ce que la
plante de Dieu peut  faire.Le patient  a récupéré les 40 livres qu'il  avait  perdues.Il  a l'air  en
meilleure santé et mieux que je ne l'ai jamais vu.Je suis convaincu à 100% et je suis convaincu
que  l'huile  Rick  Simpson,  lorsqu'elle  est  fabriquée  et  utilisée  correctement,  peut  guérir  le
cancer.Aujourd'hui,  après  12  ans  de  lutte  contre  cette  maladie,  ce  patient  n'a  plus  de
cancer.Nous ne pouvons que donner notre gloire à Dieu pour cela.

Merci encore, Rick, d'être un gars debout qui a fait de très gros sacrifices pour les gens.Depuis
un an, je fais passer le mot sur ce que RSO peut faire.Maintenant, je suis sûr à 100 % que tout
ce qui a été dit dans vos vidéos est vrai.Je prends un autre patient atteint d'un cancer au stade
4 et  je suis très confiant  qu'il  sera guéri  en moins d'un an.Je continuerai  à faire passer le
message du mieux que je  peux.J'aiderai  aussi  autant  de personnes que possible.La vérité
prévaudra.Merci pour tout ce que vous avez fait et faites encore.Sincèrement, Grow Goddess "

"Dr. Rondeau m'a dit avant Noël que cette tache noire sur mon dos était un mélanome.Je suis
allé le voir après qu'il ait commencé à saigner.Je suis rentré à la maison et j'ai commencé à
mettre  de  l'huile  de  bourgeon  sur  mon  dos  et  j'ai  aussi  commencé  à  manger  de  l'huile
régulièrement.Cela a pris moins de 2 semaines et la tache sur mon dos s'est éclaircie et j'ai
continué à manger environ 2 onces d'huile.À peine une marque sur mon dos et je me sens
fantastique.

Philip a également passé son examen médical d'un an et il n'a plus de cancer depuis plus d'un
an.Alors ils appellent ça sans cancer.Il  n'a pas besoin de consulter un médecin pendant au
moins 3 ans.Il n'a pris ni chimio ni radiothérapie, il a pris environ 4 onces d'huile de cannabis et
il mange encore un peu presque tous les jours.Peu de gens battent le cancer de l'intestin.Rick
est notre héros. Bois de flûte

"C'est difficile à croire pour les gens qui n'ont pas eu la chance de se renseigner sur le pouvoir
de guérison de l'huile de cannabis... Je vis dans la région d'où est originaire Rick Simpson, et
nous avons vu le pouvoir de guérison pendant 10 ans.Elle soigne le cancer,  le diabète, les
troubles musculaires, les maux de dents, et surtout un remède miracle contre les brûlures (il
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faut le voir pour le croire).

Jusqu'à présent, il n'y a rien que nous ayons vu sur lequel cela ne fonctionnera pas, s'il est pris
correctement et régulièrement.Particulièrement bon pour le cancer de la peau, les nausées, les
crampes d'estomac et tout ce dont on a besoin.Une bonne nuit de sommeil.Il  n'y a rien qui
soulage le  stress comme l'huile  de cannabis,  et  la  plupart  de nos problèmes internes sont
causés par le stress.Alors voilà.Bonne chance à tous.Cela fonctionne vraiment, il suffit de lui
faire confiance.Faites confiance à Dieu et à Rick Simpson. Éponge

"Tout ce que je sais, c'est que j'étais prêt à partir, je n'en pouvais plus, mettez mon histoire ici, et
mon ange est intervenu et m'a branché avec l'huile RSO.J'avais arrêté de manger, et avec juste
quelques grains de riz dans l'huile, je pouvais sentir le changement à l'intérieur de moi.Avant
cela,  ma vie  était  sur  le  canapé  avec  un  coussin  chauffant,  des  boissons  limitées.Mais  le
deuxième jour, j'étais debout, dans la glacière, cherchant quelque chose à manger, j'ai pris une
douche.Pour  certains,  ce  n'est  pas grave,  jusqu'au moment  où vous ne pouvez pas rester
debout assez longtemps pour prendre une douche.Je suis resté dessus, j'ai pris du poids, j'ai
recommencé à vivre, j'ai vraiment retrouvé ma vie.Seul regret, je ne le savais pas avant de me
faire opérer.56 ans, femme blanche victime du cancer du sein Kathleen »

"Mon père a maintenant 75 ans, il y a environ 18 ans, mon père a reçu un diagnostic de cancer
de l'estomac, a subi une ablation de l'estomac, a passé 15 ans à réapprendre à vivre.Il y a 3
ans, on lui a dit qu'il devait se faire enlever l'intestin grêle et une partie de son côlon en raison
de lésions cancéreuses.Il y a 2 ans, on lui a dit que le nouveau cancer était dans des endroits
qui ne pouvaient pas être opérés...

Quand  j'en  ai  entendu  parler,  j'ai  fait  un  lot  d'huile  de  24  heures  (350  grammes  de  tête
supérieure dans 1/2 gallon d'Everclear).Un an plus tard, lorsqu'il est allé pour un examen, le Dr
n'a pas pu trouver  son cancer,  apparemment  l'huile  rend le  cancer  invisible et  inefficace à
mort...Il soigne maintenant sa meilleure amie Ellie, son chien Labrador, qui a des tumeurs... et
elle réagit  très bien à l'huile...  Je suis votre plus grand fan aux États-Unis.Ma vie est cette
huile.Merci Rick Simpson. Rébecca

"Je dois juste partager cette excellente nouvelle avec vous et vos suivants...L'ami de travail de
ma femme lui a dit il y a quelques mois que le cancer du pancréas de son mari était revenu
pour la deuxième fois, ma femme et moi connaissions déjà votre RSO alors nous les avons mis
sur votre site pour en savoir plus etc., eh bien il a commencé dessus tout de suite et hier est
retourné à l'hôpital pour les résultats de ses tests les plus récents, l'hôpital lui disait à peu près
qu'il  avait  de  nouveau besoin de chimio,  mais ce  qui  s'est  réellement  passé quand ils  ont
regardé les résultats, c'est que le cancer était définitivement devenu beaucoup plus petit qu'il ne
l'était lorsqu'ils ont remarqué qu'il était revenu, presque disparu en fait.Ils étaient déconcertés
quant à la façon dont il aurait pu rétrécir (ils devraient alors se renseigner sur tous les types de
médicaments, hein, pas seulement sur les toxiques).Ils ont dit qu'ils voulaient enlever ce qui
restait, mais je lui ai conseillé de continuer avec les mêmes doses qu'il prenait auparavant, car
cela  a  évidemment  eu  un  effet  positif,  et  de  ne  pas  laisser  ces  bouchers  s'approcher  de
lui.J'étais si heureux d'apprendre la nouvelle et j'avais hâte de vous le faire savoir. :)" Marque

-- Bravo, Mark, suivez l'état du patient, les scanners ne sont pas nécessaires dans la plupart
des cas.S'il mange 120-180g sur six mois, il n'a pas grand-chose à craindre, semble-t-il.JB

"Il  existe des milliers  de preuves documentées qu'il  guérit  effectivement le  cancer  chez les
personnes qui ont refusé d'avoir quoi que ce soit à voir avec les médecins, juste l'huile.J'avais
un cancer de stade 4.Je n'avais plus que 3 mois à vivre et c'était il y a 14 mois. À M

"Juste pour vous faire savoir, voici une mise à jour sur mon oncle Tom.Son nouveau niveau de
PSA est de 0,1 et stable.Merci de nous avoir donné les connaissances nécessaires pour lui
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sauver  la  vie.Il  était  au  stade  4  du  cancer  de  la  prostate.Nous  cherchons  à  faire  un
témoignage.Dieu te bénisse." Sherri

"Tom, j'ai utilisé cette huile il y a 3 ans pour tuer le cancer de la prostate de stade 4.J'ai utilisé
l'hormonothérapie  pour  commencer,  puis  j'ai  découvert  RSO.Ça  marche.Je  connais
personnellement  des  dizaines  de  personnes  qui  l'utilisent  au  quotidien  pour  de  nombreux
maux.C'est  une  aide  énorme pour  les  patients  atteints  de  cancer,  mais  je  pense  que  ma
révélation la plus étonnante a été de guérir le psoriasis sévère de quelqu'un qui avait plus de
90% de son corps.En ingérant 1/4 à 1/2 gramme d'huile par jour pendant 6 semaines, cette
personne s'est  littéralement  guérie  d'une maladie  dont  elle  souffrait  depuis  son  enfance.Je
pourrais continuer pendant des heures sur les choses que j'ai vues faire avec cette huile.Vous
verrez, gardez l'esprit ouvert et faites ce que Rick vous demande, vous ne le regretterez pas.
Dan

"Depuis ma guérison de la colite ulcéreuse et du cancer, mon gastro-entérologue a maintenant
TOUS ses patients sous produits à base de cannabis, car ce sont les anti-inflammatoires les
plus  puissants  qu'il  connaisse...et  ils  fonctionnent  MIEUX  QUE  N'IMPORTE  QUEL
MÉDICAMENT QU'IL PEUT PRESCRIRE !!!" Craig

"Je sais que ça guérit le cancer...J'ai guéri ma mère 3 fois et elle est maintenant sans cancer.
Mc Jay

"J'utilise l'huile depuis 5 semaines et le scanner d'animaux de compagnie d'hier a montré une
diminution marquée des tumeurs osseuses et aucune preuve de plus de tumeurs hépatiques
hyper métaboliques.J'ai  initialement présenté un os de stade 4 et un cancer vivant  il  y  a 3
mois...Je dirais que ça marche.Et ce n'était que les premiers 8 cm3, il est temps de mettre les
52 suivants hors tension ! » Laura

--  Génial,  Laura,  c'est  super  d'entendre  ça,  mais  restez  à  l'écart  de  tout  autre  scan  ou
radiographie  si  possible.Vous  ne  voulez  pas  irradier  une  tumeur,  votre  oncologue  devrait
pouvoir vous expliquer pourquoi ce n'est pas une bonne idée de le faire.Meilleurs voeux, JB

« Écoutez, j'ai fait des recherches pendant des mois.Il est soutenu par Harvard.Ils l'utilisent en
Espagne.En raison du fait  que c'est  illégal,  je  ne peux malheureusement rien vous dire de
plus.Je peux dire que mon mari a un cancer de stade 4 avec des métastases au cerveau.RS dit
de ne faire confiance à personne pour votre santé.Donc je ne l'ai pas fait.J'ai "sauté par-dessus
la lune" pour ainsi dire.J'ai atterri fermement sur mes pieds et mon mari va bien.:)" Lisa

"Cher CureYourOwnCancer.com, il y a quelque temps, j'ai lu sur l'huile de Rick Simpson et j'ai
décidé d'essayer d'en faire.Je cultive du cannabis depuis très longtemps.J'ai utilisé certains de
mes meilleurs bourgeons et composé de l'huile de chanvre de qualité supérieure.Je l'ai essayé
et je ne pouvais pas y croire.C'était si puissant qu'il ne ressemblait à rien de ce que j'avais
jamais eu.

Après l'avoir essayé, j'ai connu un patient qui luttait contre le cancer (lymphome de Hodgkin)
depuis environ 11 ans à ce moment-là.J'ai proposé d'être son fournisseur de soins de marijuana
à  des  fins  médicales  et  de  lui  fournir  l'huile  sans  frais  tant  qu'il  prendrait  l'huile  comme
recommandé.A cette époque, il m'était plus que moins étranger.Je l'avais rencontré environ un
an  auparavant  lors  d'une  réunion  du  club  compassion  et  j'avais  alors  appris  qu'il  avait  le
cancer.Je voulais vraiment voir si l'huile pouvait guérir le cancer, comme mentionné dans Rick
SimpsonFuir la cure.

Ainsi, après avoir pris contact avec ce patient et lui avoir présenté l'offre, nous avons déposé les
documents appropriés auprès de notre État et commencé le traitement.Nous l'avons installé là
où il serait en possession des plantes, afin qu'il puisse éventuellement se fournir l'huile à lui-
même.Cela faisait également partie de l'accord, qu'il apprenne à s'aider lui-même.Nous avons
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commencé le traitement.Au début, c'était difficile pour lui parce que l'huile était si puissante, et
en  prendre  trois  fois  par  jour  peut  être  assez  difficile.
Après trois mois, une tumeur sur le haut de sa poitrine a commencé à rétrécir.Au bout de cinq
mois,  la  tumeur  avait  complètement  disparu.Il  est  ensuite  allé  passer  un
tomodensitogramme.Les résultats sont revenus qu'il est sans cancer!Les médecins tentent de
guérir son cancer depuis au moins 11 ans.Chimio, greffes de moelle osseuse, etc.Tout ce qu'il a
fallu, c'est environ une livre de têtes premium converties enl'huile de chanvre.Il a ses résultats
de scan CAT avant et après sur disque (nous seront fournis bientôt).Il s'est présenté et a parlé
publiquement aux gens.En fait,  il est maintenant un soignant qui aide d'autres patients avec
l'huile de chanvre curative ! »GrandirDéesse "

"Il y a un an, mon oncologue nous a dit de contacter rapidement l'hospice, le cancer du côlon
était de retour dans mes poumons et mon côlon, avait été retiré du côlon en 09 et du foie en
11.Mon mari a insisté pour qu'ils essaient une autre série de chimio.En même temps que j'ai
découvert l'huile de Cannabis, j'ai commencé à prendre l'huile le jour même de la chimio.Mon
marqueur tumoral était  de 17,6.Après UN traitement (et 2 semaines d'huile), mon marqueur
tumoral était de 10,6.Vendredi dernier après 2 traitements et 5 semaines d'huile, mon marqueur
tumoral est à 4,8.Mon infirmière m'a dit qu'elle ne savait pas ce que je faisais, mais que cette
chimio n'était pas censée produire ces résultats.Je me sens mieux que je ne l'ai été depuis très,
très longtemps. Diane

« Salut Jindrich, hier j'ai fini de lire le livre de Rick.Super truc!Honnêtement, je n'ai vraiment pas
besoin de plus de preuves sur le pouvoir vraiment magique de l'huile !

J'ai aussi fait quelques expériences et chaque jour je découvre quelque chose de nouveau que
ce médicament peut faire !Étonnante!Malheureusement, même si je suis convaincu et même si
ma petite amie est convaincue, sa mère n'est en quelque sorte pas capable de "lâcher prise"
complètement...et  elle  n'est  toujours  pas  sûre  d'arrêter  la  chimio  de  merde...
J'essaie  constamment  de  faire  ressortir  de  bonnes  argumentations  mais  je  n'arrive  pas  à
décider pour elle !C'est elle qui a le cancer et elle est la seule à pouvoir décider quoi faire de sa
vie.

Je sais qu'elle guérira de toute façon à la fin parce qu'on lui bourrera tellement d'huile qu'il lui
sera impossible de mourir.Mais j'ai  quand même l'impression que c'est  tellement stupide et
tellement dangereux de jouer avec ces putains de produits chimiques, surtout quand on a accès
à  des  médicaments  naturels  dont  il  a  été  prouvé  qu'ils  guérissent  le  cancer  !J'ai  lu  votre
expérience avec le cancer et le système médical...Je suis vraiment désolé pour votre perte… et
maintenant je comprends mieux votre attitude envers la soi-disant « médecine » traditionnelle !
Louis

--  Salut  Luigi,  merci  pour  tes  gentils  mots  sur  le  livre  et  c'est  dommage ce que  tu  as  dû
traverser.C'est son choix quel traitement elle choisit mais je ne m'approcherais pas de la chimio
- il suffit de lire l'histoire de ma mère pour elle, peut-être qu'elle comprendra que prendre du
poison  n'est  jamais  une  bonne  idée,  surtout  quand  ce  n'est  pas  justifié  ni  nécessaire.Ses
chances de simplement survivre à la chimio s'amélioreront  grandement si  elle prend l'huile,
mais encore une fois, pourquoi causer encore plus de dommages à son corps malade ?Cela n'a
aucun sens.Meilleurs voeux, Jindrich

"Un ami m'a fait asseoir pour regarderFuir la cureil y a environ deux ans et demi en pensant que
cela pourrait aider mon psoriasis.Nous avons fait l'huile ensemble - la première fois pour nous
deux - en trois semaines, mon psoriasis en plaques avait disparu.Je fais de l'huile et je l'ingère
depuis.Si j'ingère tous les jours et que j'applique l'huile par voie topique la nuit sur les taches
individuelles qui apparaissent au hasard, le psoriasis est très contrôlé et presque invisible.En
raison de cette expérience,  j'ai  sauté dedans avec deux pieds et  je possède maintenant  la
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première entreprise de marijuana médicale entièrement autorisée par l'État au Colorado.Un an
après le début de mon entreprise, mon père a reçu un diagnostic de mélanome de stade IV - il
s'était propagé dans ses poumons et son foie.Son oncologue lui a donné 3 à 12 mois et lui a dit
de se préparer aux soins palliatifs.Je l'ai immédiatement mis sous régime RSO et cinq mois plus
tard,  son cancer  a  disparu.Disparu.La chose  la  plus  simple  du  monde !Merci  Rick,  d'avoir
réintroduit cet incroyable médicament dans le monde !:-)" Érica

"J'ai fait une cure d'huile de 2 semaines...Je ne pouvais me le permettre qu'environ tous les
deux  jours,  mais  le  psoriasis  sur  mon  corps  a  presque  disparu.Je  donne7ma carte  à  un
cultivateur en extérieur cette année afin que je puisse obtenir suffisamment de matière première
à la fois pour faire un lot de 60 jours pour guérir cette merde une fois pour toutes !!! ” Sophie

"L'huile de cannabis guérit le cancer.Je suis une patiente atteinte d'un cancer du sein de stade 3
et j'utilise l'huile pour me guérir. Adèle

"Pas de chimio, pas de radiation...RSO et changement de régime...RSO a guéri mon cancer de
l'estomac sans aucune de ces conneries..." Dale

"Salut  Rick,  je  vous  ai  parlé  il  y  a  quelques  mois  et  j'ai  depuis  essayé  l'huile  pour  ma
dépression.Il est difficile de dire si cela a été efficace ou non, car une once (28 g) n'en a donné
que pendant environ 10 jours.Vers la fin des 10 jours, j'ai souffert un peu de dépression pendant
quelques jours.Il  y avait  un facteur de stress impliqué dans ma vie, mais j'étais capable de
fonctionner malgré le sentiment de dépression.Alors qui sait, ça aurait pu être pire sans l'huile.

Quoi qu'il en soit, j'ai aussi essayé de l'huile sur l'un des cancers de la peau de mon ami (76
ans).C'était un cancer d'apparence vraiment désagréable, d'environ 8 mm de centre très jaune
entouré d'une rougeur s'étendant sur environ 75 mm de diamètre.Il ne l'a laissé que 2,5 jours
car les démangeaisons et l'odeur étaient trop fortes pour lui.Cependant, lorsque le revêtement a
été  retiré  (c'était  un  pansement  imperméable),  le  cancer  avait  presque
disparu.Malheureusement, il a de nombreux cancers de la peau et n'a pas les moyens de payer
pour les traiter.Alors il les a brûlés avec beaucoup de douleur.Il est de nature sceptique et pour
lui faire l'éloge de l'huile est très significatif.

QUELQUES BONNES NOUVELLES.Mon fils  assiste à sa  dernière année d'université  avec
spécialisation en chimie et a informé son professeur de chimie organique (un gentleman chinois
né en Australie) des résultats et il était très intéressé et va étudier et expérimenter l'huile sur
diverses personnes atteintes de cancer de la  peau.Je ne sais  pas combien de temps cela
prendra mais  je  vous tiendrai  au  courant.Avec la  crédibilité  d'un professeur,  nous pouvons
mettre un pied dans la porte de la bureaucratie.Cordialement, Warwick, Australie”

« Je l'ai fait, je l'ai administré à mon fils de 18 ans… Aucun signe de cancer maintenant.Je vous
dois un énorme merci Rick Simpson.Mon fils a été diagnostiqué en octobre avec un sarcome
synovial après avoir enlevé une tumeur avant d'avoir une biopsie...On m'a dit que le cancer
serait toujours là et qu'il aurait pu se propager à ses poumons en raison du type agressif de
cancer dont il s'agit...Résultats des tests les plus récents, ils n'en trouvent aucune trace à leur
grand désarroi...L'huile de cannabis était l'une des nombreuses choses sur lesquelles je l'ai
commencé presque immédiatement après les diagnostics. Amandine

« Un de mes amis proches recevait de la morphine pour une douleur due à une tumeur au
cerveau.La  morphine  elle-même a  provoqué  une  dépendance,  des  sevrage  et  elle  n'a  fait
qu'empirer les choses lors de son utilisation.Le cannabis lui-même était le seul médicament qui
soulageait les symptômes de sevrage, la dépression, la douleur et le cancer lui-même.Votre
message est ce qui a sauvé mon ami. Jaspe

«Je suis tellement excité à propos de l'huile.Le mois dernier, c'était la première fois que je le
lisais ou en entendais parler.je suis enchanté...Monsieur Simpson, beaucoup d'entre nous vous
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remercions pour le travail désintéressé et aimant que vous avez fait pour toute l'humanité.Vous
êtes  ma définition  d'un  Humanitaire  !!!Je  suis  bénévole  à  Hospice depuis  1998,  j'en  ai  vu
beaucoup souffrir  et  mourir,  même dans mes bras.Penser qu'une si  grande partie  de cette
souffrance aurait pu être atténuée est littéralement ahurissant... » Cindy

- C'est sûrement le cas, surtout si l'on considère que toutes les informations sur les "pouvoirs de
guérison miraculeux" de l'huile de Rick Simpson sont vraies.Une huile correctement produite et
utilisée peut vraiment guérir le cancer, le diabète et des milliers d'autres conditions.Cela peut
vraiment aider à soulager la douleur que la morphine ne touchera pas.Il rajeunit vraiment le
corps et fait repousser les muscles.Les mots ahurissants ne le décrivent pas complètement, je
pense.JB

"OMG.Je viens de recevoir un mot de quelqu'un à qui je donne des larmes de Phoenix qui avait
et je veux dire avait un cancer du rein.Après avoir pris l'huile pendant 90 jours, le dernier scan
TEP montre  que  les  tumeurs  ont  disparu..C'est  incroyable.J'ai  vu  Phoenix  Tears  en  guérir
beaucoup depuis que je travaille avec.Merci de m'aider à aider les autres à guérir. Gregg

--  Félicitations et merci  d'aider les autres, Gregg.Plus de scans, juste l'huile.Le scanner est
cancérigène, il pourrait faire réapparaître le cancer et qui veut ça ?JB

"Bonjour chers doux Rick Simpson et Jindrich Bayer, j'espère que vous allez bien et que vous
êtes heureux.Compte tenu de la quantité d'e-mails que vous devez recevoir, je suis sûr que
vous ne vous souvenez pas de moi  il  y  a des mois,  j'ai  donc inclus nos correspondances
précédentes.Maman  est  vivante  et  en  très  bonne  santé  !Dire  que  nous  sommes  très
reconnaissants est un euphémisme.

Lors du diagnostic en février 2012 (adénocarcinome pancréatique de stade 4 avec métastases
au foie et aux poumons), son pronostic était de 3 à 6 mois avec une grave détérioration prévue
de l'état de santé pendant cette période.Au lieu de cela, elle est vivante, heureuse et en bonne
santé 10 mois plus tard.Je sais que vous vous opposez tous les deux à la chimio et nous
aussi… Mais quand ils ont dit 3 mois, nous avons TOUT jeté dessus, y compris la chimio avec
le démarrage RSO tout de suite.On nous a dit que personne ne reste en aussi bonne santé que
maman avec autant de chimio Gemzar qu'elle a reçue.Le RSO devait l'avoir gardée en bonne
santé pendant cette période.La chimio s'est arrêtée il y a 6 semaines lorsqu'elle a décidé qu'elle
pouvait  sentir  le début  des dommages causés par la chimio.Elle n'a plus de chimiothérapie
depuis 6 semaines et se sent bien.

Depuis son diagnostic en février 2012, après une accumulation initiale, elle a pris un gramme
de RSO par jour (environ 300 grammes au total jusqu'à présent).La dernière analyse effectuée
le  lundi  17/12/12  a  montré  un  rétrécissement  plus  important  de  la  tumeur,  y  compris  une
documentation indiquant que certaines des tumeurs étaient trop petites pour être visualisées
par  tomodensitométrie.C'était  une  nouvelle  incroyable  !Puis,  mardi,  nous  avons  obtenu  les
résultats de son travail de laboratoire.Après avoir reçu d'aussi bonnes nouvelles, nous avons
été choqués d'apprendre que son test de marqueur tumoral (CA19-9) était  passé de 285 à
2100.Avez-vous déjà vu cela se produire auparavant ?Avez-vous une explication sur pourquoi
ou  comment  les  marqueurs  ont  augmenté ?Des  idées  du  tout?Aucune  suggestion?Cette
question a été posée à plusieurs fabricants de RSO, mais jusqu'à présent,  aucune réponse
définitive.

Voici  ses  résultats  CA19-9  à  ce  jour.Le  niveau  normal  est  MOINS DE 37.  Aucun  test  de
marqueur tumoral n'a été effectué lors du diagnostic initial en février. 30-4-12...23 568 ; 30-5-
12...5 240 ; 18/06/12...4 458 ; 8-8-12...538 ; 10-8-12...285 (la dernière chimio était le 29/10/12);
12-17-12...2 100.Toute contribution que vous pourriez avoir sera précieuse pour ma famille !
Beaucoup d'amour, B"
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"Cher  B,  les tomodensitogrammes donnent  une dose massive de radiations et  c'est  ce qui
aurait pu en être la cause, en plus la chimio était totalement inutile.Je lui ferais manger 180 g
d'huile  de la  meilleure qualité le  plus rapidement possible.Plus de tomodensitogrammes ou
d'autres bêtises cancérigènes, juste l'huile et autant qu'elle peut en prendre.Vous devez d'abord
réparer  les  dégâts  de  la  chimio  et  de  la  radiothérapie  et  cela  prendra  du  temps,  cela  a
simplement rendu le travail plus difficile pour l'huile.Comme donner un antidote tout en pompant
du venin dans ses veines, ça n'a aucun sens pour moi.Meilleurs voeux, Jindrich Bayer”

"J'ai été approchée par une femme atteinte d'un cancer du sein il y a environ 4 semaines et j'ai
réussi à la faire pointer dans la bonne direction.Elle a une tumeur assez importante (je pense
qu'elle pourrait en avoir plus d'une) et est capable de la sentir.Cela ne fait que 3 semaines
qu'elle  a  commencé  l'huile  et  déjà  la  tumeur  se  ramollit  définitivement.Pas  mal  pendant  3
semaines !Je me sens très encouragée pour elle et je SAIS juste que cette dame sera une
autre réussite.One Love." Corri

"Mon père a 89 ans, il a un cancer de la peau sur le visage.Trois fois, je l'ai emmené à l'hôpital
pour qu'il se coupe, ce qui l'expose à des infections, sans parler de le faire sortir de la maison
de retraite et de le ramener, c'est dur pour lui.J'ai commencé avec l'huile de cannabis il y a
quelques semaines.Certains d'entre eux ont la taille de mon doigt de bébé à mon pouce.Il y en
avait 11 que j'ai traités maintenant, il y en a 4 de la taille du pouce, de la taille d'un doigt de
bébé.Ils  meurent  et  tombent  de  la  peau  guérie.Je  suis  étonné,  comme le  sont  toutes  les
infirmières et le médecin.Steve

"Je voudrais juste dire que je suis extrêmement heureux d'annoncer que le scanner de mon
beau-père  pour  son  cancer  est  sorti  complètement  propre  pour  la  deuxième fois  après  le
premier montrant des taches sur les poumons.Nous l'avons lancé sur l'huile juste après que le
premier ait montré des taches.Le cannabis a pris ses poumons et les a nettoyés !On lui a dit
qu'il avait besoin de chimio.Nous étions contre et l'avons mis sur l'huile à la place.Le cannabis
guérit le cancer !!!” Karine

« Il guérit aussi le cancer du col de l'utérus !Je n'avais pas les moyens de payer des traitements
(pas même UN...)  et  j'ai  passé un an sans aucune forme d'aide médicale...mais je  fumais
presque tous les jours...puis un an plus tard lors de mon examen annuel, le médecin et les
infirmières ont été époustouflés...ils n'ont rien trouvé d'autre que de légères cicatrices là où le
cancer  avait  été...Je  suis  100%  sans  cancer  maintenant...grâce  au  cannabis...pas  des
médecins...pas "médecin"...pas des traitements...mais à cause d'une plante pure, à base de
plantes, NATURELLE...J'en suis la preuve vivante...Les médecins ont dit que j'aurais dû être à
un cancer de niveau 5 à cause de l'absence de tout traitement...mais pourtant c'était parti...sans
aucune aide de leur part...ils ont été tellement époustouflés qu'ils m'ont envoyé à l'HÔPITAL
D'ÉTAT de LITTLE ROCK (UAMS) pour d'autres tests...et UAMS n'a rien trouvé d'autre que de
légères  cicatrices non plus...ils  ont  dit  que c'était  un miracle...Je pense que c'était  juste  la
marijuana...Légalisez-le déjà...aider les gens...n'est-ce pas ce que l'humanité avait  l'habitude
d'être? Monique

"J'ai utilisé de l'huile de cannabis pour traiter le carcinome basocellulaire sur la tête, le cou et le
visage.AVEC SUCCÈS.C'est un cancer idéal pour faire de la recherche.Il est clairement visible
à l'œil nu et tout changement qui se produit est facilement visible.J'ai essayé de générer de
l'intérêt pour cela ici aux États-Unis, mais les autorités fédérales ont n'importe qui, et il semble
que tout le monde soit meurtri au toucher.Voyez ce que vous pouvez faire. Joseph

"J'ai une grosseur dans ma cuisse, elle était dure, presque 2 cm, maintenant elle fait moins de
la moitié de sa taille et devient plus molle (4 semaines)." Katri

"Et je viens de découvrir que je n'ai plus de cancer après avoir pris de l'huile pendant 5 mois
d'affilée !!" Mimi
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QJB,  avez-vous  quelque  chose  sur  la  guérison  de  certains  types  de  tumeurs  appelés
hémangioblastomes ?Je suis vos messages, ainsi que d'autres.Je n'ai JAMAIS vu de traitement
de ce type de tumeur autre que l'excision.J'en ai un tas. Graeme

UNE.Pas en personne, nous n'avons certainement pas eu la chance de traiter personnellement
tous  les  diagnostics  connus  de  l'homme,  mais  à  en  juger  par  ce  que  j'ai  lu  à  ce  sujet
maintenant, je ne vois aucune raison pour laquelle l'huile ne devrait pas aider.Autant que je
sache, ils ne peuvent le diagnostiquer qu'à l'aide de tomodensitogrammes, et à mon avis, tous
ceux qui passent un tomodensitogramme devraient manger au moins 60 g d'huile par la suite.Et
s'ils mangent ces 60 g avant la chirurgie, dans la plupart des cas, je suis sûr que la chirurgie ne
sera pas nécessaire car les tumeurs ne seront pas là.Donc, je voudrais certainement essayer
l'huile moi-même.Tous mes vœux, JB

"Le  fait  même  que  les  placebos  guérissent  certaines  personnes  est  une  raison  pour
abandonner à jamais la médecine et étudier l'art du placebo.Cela dit,  vous ne faites jamais
d'étude placebo lorsque vous avez un remède efficace, vous avez raison, ce serait tuer la moitié
de vos patients, malades et cruels. Christophe

--  Ce  serait  vraiment  malsain  et  cruel,  et  c'est  pourquoi  personnellement  je  ne  le  ferai
pas.D'autres peuvent s'ils le souhaitent, mais je ne le ferai pas.Je veux que le système médical
commence à utiliser l'huile comme un placebo - s'il prouve que tout ce qu'il veut utiliser est plus
sûr et plus efficace que l'huile (et plus amusant/agréable pour le patient), alors il peut aller de
l'avant et le vendre .Si non, alors pourquoi pas.C'est assez simple et très rationnel, je pense.Et
c'est comme ça que ça va être dans le futur de toute façon, alors pourquoi attendre ?JB

« Il n'est jamais trop tard pour accepter le fait que le cannabis n'est qu'un médicament.En même
temps, il n'est jamais trop tard pour commencer à utiliser l'huile comme médicament, quel que
soit votre état ou sa gravité.Avec l'utilisation de l'huile, il y a généralement de bonnes chances
que le patient puisse récupérer, ou l'huile lui procurera une qualité de vie maximale jusqu'à la
fin.Et c'est important aussi.J. B. »

"Lorsque les patients qui ont suivi une chimiothérapie commencent à utiliser l'huile, la première
chose que l'huile doit faire est de détoxifier leur corps.Ainsi, dans certains cas, le patient peut
avoir besoin d'ingérer un peu d'huile avant qu'il ne commence à attaquer le cancer lui-même.Ce
n'est vraiment pas une bonne idée de prendre de la chimio, surtout quand c'est absolument
inutile étant donné que le système médical connaît le cannabis comme remède contre le cancer
depuis des dizaines d'années.J. B. »

QPatients  atteints  d'un  cancer  «en  phase  terminale» :  les  commencez-vous  de  manière
agressive avec 1 gramme par jour ou travaillez-vouseux jusqu'à plus d'une semaine ou plus?
Des conseils d'expériences ?

UNE.Non,  nous  commençons  toujours  par  de  petites  doses  et  suivons  à  peu  près  les
instructions.Bien sûr, s'ils ont une expérience antérieure avec le cannabis et savent qu'il n'y a
rien à craindre, vous pouvez parfois commencer avec une dose plus élevée.Mais vous ne savez
jamais comment le patient va réagir à l'huile, et il prend généralement un mélange de divers
médicaments, vous voudrez peut-être être prudent et surveiller la tension artérielle du patient,
etc.La recommandation générale est de suivre les instructions, la moins formelle est - suivez
votre instinct et votre jugement et lorsque le patient n'a "rien à perdre", je n'hésiterais pas à lui
donner une dose élevée si nécessaire (mal de dos aigu, etc.) .Un gramme d'huile de très haute
qualité peut faire planer très haut un utilisateur inexpérimenté, mais cela ne fait toujours aucun
mal.Parfois, même un coma induit par le chanvre peut s'avérer bénéfique et je suis sûr qu'il
sera utilisé de cette façon pour l'anesthésie avant la chirurgie tôt ou tard de toute façon, mais
pour le moment, nous voulons voir les patients rester dans leur zone de confort autant que
possible.J'espère que je l'ai bien expliqué.Meilleurs voeux, JB”
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"Corrie, mon amie, tu m'as aidé avec ***.Je lui ai donné des médicaments pour ses tumeurs
neuroendocrines.Il  est sous médication depuis 1 mois et ça commence à diminuer.C'était si
gros qu'il poussait sur son ventre, mais maintenant c'est au point qu'il peut à nouveau manger
et  son  médecin  a  dit  qu'il  n'avait  jamais  vu  une  tumeur  comme  celle-là  rétrécir  si
RAPIDEMENT.Cela l'a effrayé et tous les tests sanguins sont revenus normaux, donc un autre
est en passe d'être guéri et c'est IMPRESSIONNANT.Et tu es IMPRESSIONNANT et Dieu est
grand.

"J'ai un ami qui a un cancer du cerveau et j'ai le Cml.L'huile fonctionne pour nous deux !!!Mon
ami est la preuve de première main à mes yeux que cette huile est un miracle...J'avais des
doutes avant mais plus maintenant !Prenez l'huile, ÇA MARCHE ! » Tyler

"L'huile de cannabis après un an d'utilisation et uniquement en utilisant de l'huile de cannabis a
transformé le  cancer  d'un type de toile  d'araignée en tumeurs  qu'ils  étaient  maintenant  en
mesure de cibler avec une certaine forme de chimiothérapie, elle a également augmenté sa
dose d'huile à 3 grammes par jour.Il  y a 18 mois, on a dit  aux parents que son cancer du
cerveau était en phase terminale et qu'il lui restait environ 18 mois à vivre et que la chimio ne lui
ferait gagner que quelques mois, donc en réponse à votre question, les deux ont contribué à la
rémission, j'espère que cela répond à votre question. Projet Michigan sur le cancer du cannabis

«L'année dernière, une amie de ma mère m'a demandé si je pouvais préparer une cure de 6
mois d'huile de chanvre pour sa mère, à partir du cannabis de la plus haute qualité.Elle avait un
cancer du cou.Je lui ai fait l'huile en suivant les conseils de Youtube, je l'ai ensuite posté en
Russie.Elle a utilisé le premier cours de 6 mois avec des résultats étonnants et a demandé une
autre dose de 6 mois, je lui ai envoyé une autre charge, et maintenant 14 mois plus tard, elle
est en bonne santé.Vous faites un travail incroyable, Rick.Merci." Gareth

"Bonjour,  je  m'appelle  Alysa  et  j'ai  16  ans.En  2011,  on  m'a  diagnostiqué  un  astrocytome
anaplasique de stade 3.Nous (ma famille et moi) avons pris la décision d'utiliser un concentré
de cannabis.L'Université du Michigan nous a dit que je ne survivrais probablement pas plus de
deux ans et que le cancer lui-même était inopérable parce qu'il était en forme d'araignée.En
janvier  dernier,  je  suis  allé  passer  mon IRM régulière  à l'Université  du Michigan.Toutes  les
tumeurs ont disparu.

«Ma mère a un cancer du poumon de stade 4 et il s'est rendu dans son cerveau, mais depuis
qu'elle  utilise  de  l'huile  de  cannabis  RSO,  elle  se  porte  bien.Ses  analyses  de  sang  sont
excellentes et je vous en suis très reconnaissante parce que je sens que RSO a donné à ma
mère une chance de combattre ce cancer... » Shannon

«Je suis un homme de 68 ans qui vivait dans ce que je considérais comme une vie saine et
normale sans problèmes majeurs et qui se maintenait avec un vaccin contre la grippe et des
examens annuels.Mes fonctions corporelles allaient bien et tout semblait aller bien jusqu'à ce
que je me réveille un matin avec d'horribles douleurs à l'estomac.Pensant qu'il s'agissait d'un
appendice  ou  d'une  hernie,  ma  femme  m'a  conduit  à  l'urgence.J'ai  subi  une  intervention
chirurgicale d'urgence environ 2 heures plus tard, le 15 août 2012, et il  y avait  une tumeur
massive sur mon côlon qui a été enlevée avec 14 ganglions lymphatiques.nœuds.Une semaine
plus  tard,  mes  entrailles  se  sont  ouvertes  et  m'ont  empoisonné,  ce  qui  a  conduit  à  une
deuxième intervention chirurgicale.

J'ai commencé à me sentir mieux 4 jours plus tard, j'étais debout et j'ai lentement retrouvé ma
mobilité et j'ai commencé à saigner.De retour pour la chirurgie numéro 3 et un jour plus tard, j'ai
eu une légère crise cardiaque.Peu de temps après -33 jours aux soins intensifs- j'ai été libéré et
j'ai porté un SAC DE STOMIE.Le sac était avec moi 8 mois et une chirurgie d'inversion a été
faite sans complications.Le chirurgien a déclaré que le cancer ne s'était pas propagé au-delà
des ganglions.
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Malgré cela, ils m'ont emmené à la clinique du cancer et ont commencé à discuter de la chimio
et de la radiothérapie comme « suivi ». Protocole standard qu'ils ont dit.BULLSHIT dis-je !Il n'y
aura  pas  d'irradiation  de  mon  corps  ni  d'empoisonnement  avec  la  chimio  ou  la
radiothérapie.L'oncologue de la Clinique du cancer n'a pas argumenté et a décrit des suivis tous
les 3 mois pendant un an, ce qui impliquait un scanner et des analyses de sang.

Je me suis procuré le matériel décrit par Rick Simpson et j'ai produit le RSO.En suivant toutes
les instructions pour le processus d'extraction et en utilisant le naphta comme solvant, j'avais
l'huile  finie  dans  des seringues  et  j'ai  commencé  à  l'ingérer  deux  fois  par  jour,  une  petite
quantité à chaque fois.J'ai terminé mon 4e suivi à la clinique du cancer et ils ont déclaré que le
tomodensitogramme ne montre rien qui indiquerait la présence d'un CANCER.Les analyses de
sang ont montré un niveau de CEA à 1,4, mais bon sang, tout le monde a une ou deux cellules
cancéreuses  en  eux.Ils  considèrent  que  tout  ce  qui  est  5+  est  préoccupant.Je  prépare
maintenant un autre lot et en ingérerai quotidiennement à titre préventif.À TOUTE PERSONNE
qui souffre maintenant d'un cancer, je vous suggère de faire de même.Nous n'avons RIEN à
perdre et tout à gagner. Gerry

"Est-il trop tard pour sauver quelqu'un qui a le stade 4 et qui a déjà la peau sur les os, et qui
peut à peine marcher à cause de la perte de force ?" Chute

"Ce n'est jamais trop tard.De nombreux miracles ont été observés avec l'utilisation de cette
huile.S'il ne peut pas les sauver, le moins qu'il puisse faire est d'alléger leurs souffrances sans
les effets secondaires sévères des produits pharmaceutiques.Notez que s'ils commencent à
prendre de fortes doses, ils dormiront beaucoup jusqu'à ce que leur tolérance soit établie.C'est
très puissant. pseudo

« Un des aînés de notre ville a eu 3 semaines pour vivre avec un cancer du foie de stade 3.Sa
famille réunie autour de lui a donné un sillage vivant.Il a essayé cette huile.Ça fait deux ans qu'il
va bien.Sans cancer, les médecins l'ont testé en cours de route.Ils ne parleront même pas de
ça.Il n'y a pas d'argent pour trouver un remède.Je crois que ça marche......." Bobby

"Moi aussi, sans cancer de la thyroïde !!" Michelle

"Dites ce que vous voulez de moi, désamiez-moi, jugez-moi...Ton argument est invalide!C'est le
dernier scan que maman aura jamais !!!LE CANNABIS TUE LE CANCER ! Aube

Stacy : A quelle étape était ta mère ?Je sais que tu l'as déjà posté une fois, mais j'ai oublié.C'est
un rapport fabuleux tout de suite !!

Dawn : Stacy, c'était un carcinome pulmonaire à petites cellules de stade 3.5 tumeurs avec de
petits mets au système lymphatique supérieur.

Debbi : C'est tellement phénoménal !Je n'ai jamais entendu parler de quelqu'un qui guérisse les
petites cellules, même avec tous les protocoles habituels.C'est remarquable !Non seulement
vous avez sauvé la vie de votre mère, mais cela sauvera d'autres vies car c'est la preuve que le
cannabis  fonctionne.Merci  beaucoup  pour  ce  partage !
Dawn : Debbie, elle a tout fait, huile de cannabis - chimio - radiothérapie MAIS a été guérie
avant que ses traitements de chimio et de radiothérapie ne soient terminés, elle a donc refusé
le traitement restant  et  est  restée avec l'huile...Qu'elle  prend encore et  prendra TOUS LES
JOURS pour le reste de sa vie !

Steve :  dit  "c'est  le  plus  compatible  avec  les  changements  post-radiation".A-t-elle  eu  des
radiationsthérapie?

Dawn : Steve, oui elle l'a fait mais elle n'a jamais fini...Le docteur est terrassé !

Patient :  Linda  V.,  Date  de  service :  16/11/2013,  Procédure :  CT  POITRINE  AVEC
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CONTRASTE.Un scanner du thorax a été réalisé...La comparaison est faite avec le scanner
thoracique antérieur  du 08/07/13.INDICATION :  Il  s'agit  d'une femme de 64 ans ayant  des
antécédents de cancer du poumon...

RÉSULTATS:  Il  y  a  un  changement  interstitiel  accru  et  un  épaississement  septal
interlobulaire ...qui est amélioré par rapport à l'examen précédent....Aucun nodule net des tissus
mous  médiastinaux  ou  adénopathie  médiastinale  n'est  démontré.Il  n'y  a  aucune  preuve
définitive d'adénopathie axillaire ou d'adénopathie hillaire.Hormis les modifications post-radique
de  la  face  médiale  du  lobe  supérieur  droit,  aucune  opacité  pulmonaire  parenchymateuse
supplémentaire ni aucun nodule pulmonaire suspect n'ont été mis en évidence.La trachée et les
bronches principales sont perméables.Il n'y a pas d'épanchement pleural.La taille du cœur est
normale.Il n'y a pas d'épanchement péricardique.Les parties visualisées de la partie supérieure
de  l'abdomen  sont  sans  particularité.Il  n'y  a  pas  de  lésion  osseuse  lucide  ou  sclérotique
focalement agressive.

IMPRESSION :  Amélioration  des changements  post-radique dans le  Hillum droit  et  la  face
médiale du lobe supérieur droit.Aucune preuve définitive de maladie récurrente ou résiduelle.

« J'avais un cancer de l'avoine inopérable, c'est-à-dire un cancer à petites cellules du lobe
inférieur de mon poumon gauche. J'ai pris les huiles de cannabis très chères et les cellules
rétrécissent. J'étais Terminal et on m'a dit  que je serais mort à Noël 2013. Eh bien, je suis
toujours là grâce au THC. John-Miachael

"Le pétrole a inversé tous les dommages causés par les radiations et a guéri au-delà de toute
croyance...La marijuana médicale m'a SAUVE et m'a éloigné de 5 pharmacies.J'ai perdu mon
rein droit à cause de la chimio et ça commence à saisir là où ça fait mal d'avoir de la peau sur
moi...et quelques minutes après avoir consommé les huiles dans une teinture, je fais cesser les
crises et les éloigne pendant des mois...

Incroyable et ce n'est qu'une des huiles qui ont inversé les lésions nerveuses dans mes yeux
causées par la chimio là où j'ai reçu un diagnostic de glaucome, et lors de ma dernière visite il y
a à peine 6 mois, je n'ai montré aucun signe de glaucome et ma vision est meilleure lorsque je
prends des médicaments. .." Thérèse

«Je connais un homme qui avait le stade 4 qui se propageait comme un fou.On lui a donné
10% de chances de vivre toute l'année et on lui a dit de mettre de l'ordre dans ses affaires.je lui
ai dit de regarderFuir la cureet d'essayer le médicament.En moins d'un an, il a été diagnostiqué
comme étant 100% sans cancer et est maintenant soignant pour plusieurs patients et tout cela
est  dû  aux  merveilleux  pouvoirs  de  guérison  du  cannabis  et  à  la  direction  de  Rick
Simpson.Alors merci Rick. James

« Ma tante, atteinte d'un glioblastome de stade 4, est passée du fauteuil roulant à la marche
après seulement trois doses !Son côté gauche a été paralysé pendant  plus d'un mois.Mais
maintenant entièrement fonctionnel !!Trés exité!" Nicolette

"J'ai eu un glioblastome qui a un taux de mortalité élevé.Après 6 mois de chimiothérapie et de
radiothérapie, des nausées et des vomissements, des douleurs aux reins et tout ce qui se sent
empoisonné.Après avoir finalement été renvoyé chez moi en disant que nous ne pouvions plus
rien faire, j'ai changé mon régime alimentaire pour manger des aliments issus de l'agriculture
biologique de mon jardin.Boire des smoothies verts,  prendre des shots de vit  C.J'ai  ensuite
ajouté le corossol.Un ami m'a alors apporté de l'huile de Rick.Eh bien, vendredi dernier, mon
oncologue m'a téléphoné pour me dire que je n'avais plus de CANCER.Tellement d'amour de
mon cœur au vôtre.C'était un sauveur de vie." Tanya

"Ma tante prend l'huile depuis 6 semaines.Ses tumeurs terminales ont maintenant diminué de
plus de 50 %.Ça marche." Boosboys
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"J'ai dit cela à un ami il y a 4 mois parce que son père était sous chimio et empirait, maintenant
il est presque sans cancer... et se sent bien." Ruth

"Ça marche - ça a guéri le cancer de ma femme quand la chimio/la radio l'a propagé - ils ont dit
de regarderpour des alternatives… nous avons découvert le pétrole - le cancer a disparu en 3
mois / 90 jours - payez-le maintenant. Chris

"J'utilise  l'huile  depuis  environ  un  an  pour  prévenir  la  repousse  d'une  tumeur  cérébrale
gliome.Veuillez transmettre mes remerciements à Rick, le traitement semble améliorer ma santé
globale et il n'y a pas eu de repousse.Est-ce que quelqu'un sait ce que serait un bon dosage
pour quelqu'un qui essaie de prévenir  la récurrence d'une tumeur cérébrale de grade 2 de
l'OMS ?Le  conseil  "standard"  est  qu'il  va  repousser  et  nécessiter  une  chimiothérapie.Mon
médecin a suggéré que 50 % repoussent en 3 ans, ce que j'ai battu de quelques mois.Jusqu'ici
tout va bien." Quatre vingt

"Je viens d'apprendre d'un ami qu'un de ses amis est guéri d'un cancer du poumon de stade
IV.9 médecins ont convenu qu'il lui restait des semaines à vivre et que cela s'était propagé à
ses os et à son cerveau.4-5 semaines sur l'huile, et maintenant les docs disent qu'ils ont mal
diagnostiqué,  c'était  une  infection  pulmonaire  mineure.Aucun  signe  de  tumeurs  ou  de
marqueurs de cancer dans son sang.Je l'ai allumé Phoenix Tears et lui ai montré comment faire
un lot en utilisant des quantités d'herbes plus petites et plus abordables.N'hésitez pas à l'utiliser,
gardez-moi juste anonyme.Merci et que Dieu vous bénisse.

"J'ai travaillé dans un collectif pendant de nombreuses années et j'avais un cancer de la peau
au bras gauche parce que je l'avais suspendu par la fenêtre en conduisant.Maintenant, je sais
que personne n'a besoin de me croire, mais j'ai commencé à mettre de l'huile RSO dessus tous
les jours et je jure que c'est parti.Cela a pris quelques mois, mais c'est vraiment loin d'être ce
qu'il était depuis des années. Excité

"J'ai  rencontré  une  survivante  qui  a  choisi  d'utiliser  de l'huile  à  la  place  si  la  chimio  et  la
radiothérapie mettaient sa vie en danger... elle a reçu moins d'un an... elle n'a plus de cancer
depuis plus de 5 ans maintenant et n'a jamais perdu un cheveu ou était faible et malade des
traitements ... médecine naturelle non chimique !!Pas une arnaque !!" Gwendolyn

"Je viens d'envoyer un message à l'un de mes Peeps.Elle avait un lymphome non hodgkinien
de stade 4 et un triple coup (ce qui signifie qu'il y avait 3 conducteurs, c'est ainsi qu'ils l'ont
expliqué et ont dit  qu'un des cancers protégeait  en fait  l'autre de la chimio),  donc sa seule
option médicale était une greffe de moelle osseuse.Son oncologue qu'elle a vu aujourd'hui lui
avait dit que « son cancer serait de retour maintenant », car elle a refusé une greffe.Voici son
message : « Je viens de voir mon oncologue.Mes sangs sont bons.Je fais ce qu'il faut.Hourra,
bons résultats, bonnes nouvelles, pas de cancer. Le cannabis tue les gens du cancer ! Corri

"Rick m'a montré comment rester en vie maintenant pendant 3 ans en luttant contre 4 types
différents de cancer  dans ma région de la  vessie.  J'en  suis  à  2 maintenant  et  je  me bats
quotidiennement en utilisant le RSO Je ne sais pas si je vais gagner ça, mais ça a été un bon
combat et j'ai 3 ans après la faucheuse maintenant et je me bats toujours ....  Merci Rick et
l'équipage… Que Dieu vous bénisse… » Gregory

«Nous faisons le RSO pour mon mari.Il souffre de polyarthrite rhumatoïde.Il vient également de
battre le lymphome de Hodgkins.Nous utilisons 99,9 % d'isopropyle.Nous ne le laissons pas
dans le  solvant  plus  de  3  à  5  minutes.Ce  n'est  pas  vert  avec de la  chlorophylle  de  cette
façon.Mon mari n'a PAS eu à prendre de médicaments pour sa polyarthrite rhumatoïde.Il ne
gonfle pas et ne souffre pas.Que Dieu vous bénisse Rick et vos amis pour avoir partagé cet
incroyable médicament ! » Janice

«J'ai personnellement été témoin de la guérison des deux types de cancer de la peau et du

- 97 -



cancer de la prostate au stade quatre chez un de mes oncles. Je l'ai également vu lutter avec
succès  contre  le  lymphome.  Nous  traitons  également  des  tumeurs  sur  notre  chien  avec
beaucoup de succès. Les tumeurs ont disparu à environ 85% après deux mois d'application
topique et d'ingestion avec sa nourriture. Donnez-le également à notre berger allemand de 9
ans pour l'arthrite. Elle adore ça et ça lui a vraiment ramené une qualité de vie, surtout meilleure
que le Rymadil que le vétérinaire lui avait prescrit il y a plusieurs années ! Jason

"J'ai guéri mon cancer des os et du foie de stade 4, guéri une vilaine brûlure au bras, régulé ma
tension  artérielle,  regardé  mes  varices  disparaître,  perdu  90  livres,  arrêté  de  prendre  des
analgésiques, soulagé un coup de soleil avec une huile topique, guéri le chien de mes amis du
cancer des os... hmmm, quoi d'autre... lel'arthrite dans mes doigts, j'ai même oublié que j'en
avais. C'est FOU que la magie de cette plante soit illégale. Allez comprendre." Laura

"Cela a changé ma vie après avoir reçu un diagnostic de LMC (leucémie myéloïde chronique) il
y a près d'un an et j'ai regardé la vidéoFuir la curesur la façon dont l'huile de cannabis a guéri
les patients atteints d'un cancer en phase terminale.Eh bien, je suis la preuve vivante que cela
fonctionne.Cela a changé mes niveaux de cancer.Pas encore guéri, mais j'espère qu'un jour
prochain je pourrai dire que je suis un survivant, donc à moins que vous n'ayez marché un mile
dans les chaussures d'un patient  atteint  de cancer,  ne commencez pas à dénigrer quelque
chose dont vous ne savez rien. Denis

"Je  crois.Mon  ami  a  reçu  un  diagnostic  de  3  types  de  cancer.Il  lui  restait  3  semaines  à
vivre.Maintenant, 2 ans plus tard, il n'en reste plus qu'à 1 genre et il va bien. Sandra

« Vous avez tous aidé à sauver la vie de ma mère.Un an sans cancer ! Génial

« L'histoire de ma mère : « En septembre 2010, ma mère a reçu un diagnostic de cancer de
l'ovaire de stade 4 et s'est vu accorder 6 mois à vivre sans traitement et un an et demi à vivre
avec un traitement. Elle a immédiatement suivi une chimiothérapie et le cancer a assez bien
réagi, bien qu'il  ait ravagé son corps de 70 ans qui n'était  guéri qu'à 85% du syndrome de
Guillain Barre.

Elle a continué avec plus de chimio et a dû subir une intervention chirurgicale d'urgence en
décembre  2011  car  ses  systèmes  gastro-intestinal  et  gynécologique  étaient  entrelacés,
entraînant une infection grave.Autant de cancers qu'il était possible d'enlever ont été enlevés;
elle était très proche de la mort et a survécu à la chirurgie et à la convalescence et a pu rentrer
chez elle, même si elle n'était toujours pas exempte de cancer.

Pendant  ce  temps,  un  ami  a  commencé  à  me transmettre  des  informations  sur  l'huile  de
marijuana/cannabis et son utilisation contre le cancer.Lentement, j'ai commencé à écouter et à
faire mes propres recherches;  J'ai  été stupéfait  par  ce  que j'ai  commencé à  trouver  et  j'ai
continué à chercher…

Au cours de l'année suivante, maman a subi plus de chimio; elle prenait de la morphine et de
l'oxycodone pour la douleur.Sa qualité de vie se détériorait, tout comme son attitude «ne jamais
abandonner, honnête envers Dieu, Okie de Muscogee».

En janvier 2013, elle avait subi son cinquième cycle de chimio.Son année précédente avait été
passée à se battre; elle était épuisée, battue, blessée, et la chimio n'avait plus d'effet curatif.

On nous a dit que le cancer s'était propagé à sa vessie et à son foie, et que le cancer du foie
serait ce qui l'avait tuée ; ils ne pouvaient pas l'arrêter, mais ils espéraient pouvoir le ralentir et
lui faire gagner du temps.Nous avions dépassé le délai qui nous avait été initialement donné
lors du diagnostic initial, mais nous pensions toujours que davantage devait être fait.

Elle avait fini et était prête à abandonner; elle en avait fini avec la chimio; "Pas plus!" dit-elle.Je
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suis allé la voir et j'ai commencé à discuter de ce que j'avais appris au cours de la dernière
année sur l'huile de cannabis et son utilisation contre le cancer.Malgré son éducation stricte
dans les années 1950, pauvres, religieuses, terres agricoles et mendiantes du Texas, elle était
ouverte à regarder un documentaire ou deux en ligne sur le pétrole et à en savoir plus sur les
réussites rapportées, etc.Après de longues discussions et en donnant un argumentaire de vente
que seul un fils d'une mère mourante pouvait donner, je l'ai convaincue d'essayer l'huile.

Au début d'une dose inférieure à la moitié de la taille d'un grain de riz, avalée dans des gélules
de vitamines vides, elle a vu sa consommation de stupéfiants chuter de 50 % en deux jours et
cette réduction s'est maintenue pendant tout son temps sur ce médicament.

Maman  n'avait  jamais  eu  de  produit  THC de  sa  vie  et  ce  fut  un  ajustement  majeur  pour
elle.Parfois, les effets étaient très positifs, mais surtout très sédatifs.Parfois, le thc était un peu
trop fort, mais vous ne pouvez pas être blessé par une surdose, alors elle allait s'allonger et
prier jusqu'à ce que ça passe.Le sommeil fait partie du processus de guérison, de sorte que la
nature sédative est intentionnelle.

Bientôt, le nombre de tumeurs CT de maman a commencé à monter à 455 et elle a commencé
à augmenter sa dose d'huile aussi rapidement qu'elle le pouvait.À la recommandation de son
médecin,  elle  a  vu  un  chirurgien  gynécologique  du  cancer  et  il  a  accepté  d'aller  essayer
d'enlever autant de cancer que possible.La chirurgie était prévue pour la fin juin et au moment
où elle est arrivée, le nombre de tumeurs était tombé à 405 et maman avait ingéré plus de 100
grammes d'huile.

Lorsque le chirurgien est sorti de la chirurgie pour parler à mon père, ses mots exacts étaient :
"Ça n'aurait pas pu mieux se passer !" Ils ont enlevé le gros cancer dont ils savaient qu'il était
là, mais il n'y avait pas de petites tumeurs cancéreuses qu'ils s'attendaient à voir.Maman s'est
remise de la chirurgie et son nombre de tumeurs est resté inférieur à 20 (la normale est de 34)
depuis juillet 2013 ; son dernier catscan de décembre confirme qu'elle est toujours sans cancer
en juillet 2014. " Génial

«Mon frère avait un lymphome, à l'estomac, métastisé à la colonne vertébrale.Les médicaments
qu'ils lui ont donnés l'ont tenu éveillé toute la nuit, jour et nuit, sans jamais dormir ni manger
pendant des semaines.Un comprimé d'un gramme d'huile et il s'endort pendant 18 heures et
mange  à  sa  guise.Une  semaine  plus  tard,  il  est  à  78  %  sans  cancer.Le  docteur  était
déconcerté.Nous  ne  lui  avons  pas  dit  parce  qu'il  était  dans  un  état  non  médical  mais  le
cannabis a sauvé sa vie et la nôtre.Maintenant, un an plus tard, MON FRÈRE A BATTU LE
LYMPHOME !Personne ne fait ça...sans cannabis. Errl

« J'en ai eu un gros vile, il y a quelque temps.Je prendrais une goutte par jour.La personne qui
me l'a donné m'a demandé de le récupérer.Il a fini par le donner à une femme qui s'éloignait
d'un cancer.Elle ne pouvait pas manger, boire, et encore moins vivre.Elle pesait moins de 70
livres.Mon amie lui a donné l'huile...voila!Elle a commencé à manger, à boire et a continué son
combat... avec succès.Fervent partisan des propriétés curatives du cannabis. Tara

« Je suis très fidèle à la lecture de tout ce que vous publiez.Mon père est mort parce qu'il avait
un cancer.Ils allaient seulement faire des radiations.Il a eu un traitement et ils ont raté l'endroit,
donc ils l'ont fait frire.Il est mort en 2 jours. Anita

"Aujourd'hui,  j'ai  reçu un message d'un homme à qui  j'ai  fait  un don important.Il  avait  une
tumeur cancéreuse dans la gorge.Il est alimenté par sonde depuis début avril 2013.La femme
du malade  appelle  tout  en  larmes.Après  4  semaines  de  prise  d'huile  2  fois  par  jour  c'est
parti.Complètement disparu...Il a mangé des aliments solides...Pas de nouveaux traitements ou
de nouveaux médicaments, juste RSO.Partagez les connaissances, sauvez une vie. Jared

"Je suis un survivant  du cancer de stade 4 qui,  pendant que j'ai  suivi  la voie de la chimio

- 99 -



(JAMAIS plus), je peux vous dire tous les produits pharmaceutiques qui ont été prescrits pour
lutter contre les nausées, aider au sommeil, etc. m'ont rendu encore plus malade !!Ce n'est que
lorsque je suis passé au THC médical que j'ai pu manger, dormir, me détendre et endurer !!Dieu
merci, je vis en Californie où c'est légal, mon cœur va à ceux qui n'y ont pas accès!” Heinz

"Veuillez  partager  afin  que  les  autres  ne  fassent  pas  d'erreurs  comme  nous  l'avons
fait.L'alimentation c'est tellement important !!!!Et puis, pour certains, comme la dame ici à Saint
John, qui a reçu un diagnostic il y a 4 ans d'un carcinome à petites cellules de stade 4 et qui
n'avait plus que 2 à 3 mois à vivre, je viens de raccrocher avec elle, elle va bien !! !!!!!Et elle a
73 ans !!!A perdu 2  soeurs  d'un cancer  du poumon.Et...c'est  son fils  qui  nous en a parlé,
PARCE QUE, quelqu'un lui en a parlé !!!!” Bronwen

"J'ai guéri le cancer avec RSO environ 6 fois, y compris le cancer du cerveau, le plus rapide
que j'ai guéri le cancer de quelqu'un était de 13 jours !!!Lol, ça me chatouille.A également guéri
le diabète, les cataractes, l'IBS, l'arthrite, les cheveux gris et l'hypertension artérielle.Fou de
penser à quel point je doutais de ce truc !!!Maintenant, je croirai à peu près n'importe quoi. Jade

"Oui, il peut guérir les cheveux gris.Je l'ai déjà transformé en baume et je l'ai appliqué sur mes
cheveux et mon visage.Wow, le truc fait des merveilles. Britney

« J'ai vu trois personnes guéries avec l'huile.L'une d'un ulcère diabétique au pied, après que
son médecin eut dit que le pied devait être amputé.L'un d'un cancer « terminal » du foie.Et un
depneumopathie d'hypersensibilité,  développée après avoir  été aspergée d'agent  orange au
Vietnam.Son  médecin  VA  lui  a  dit  que  la  condition  était  "gérable"  mais  finirait  par  le
tuer.Quelques mois plus tard, cet homme a été hospitalisé pour la grippe et son médecin a
ordonné un tomodensitogramme.Il a ordonné une deuxième analyse après avoir pensé que la
première avait été confondue avec un autre patient.Puis il a demandé à mon ami "ce qui se
passe"  --  le  tissu  cicatriciel  dans  ses  poumons  avait  guéri  et  il  avait  "essentiellement  les
poumons d'une personne normale" -- d'une condition qui était censée être irréversible. Stand

"Mon mari  dit  qu'il  ne  se sent  pas différent  de prendre  l'huile  pour  son cancer  maintenant
disparu.Cela fait 3 mois qu'il est dessus, il vient juste d'atteindre le niveau de maintenance et
tout va bien !Quelle herbe miracle ! Déborah

« Neuro endocrinien de stade IV dans la tête du pancréas.Date de diagnostic mai 2012.Début
de l'huile en décembre 2013.La tumeur a diminué de 20 %.Marqueurs tumoraux en baisse de
73 à 23 (gamme normale 0-30). Jeanne

"Je suis un survivant du cancer TERMINAL à cause de l'huile de chanvre.En 2008, on m'a
diagnostiqué un sarcome des tissus mous.J'ai eu 5 semaines de radiothérapie, une opération
de 8,5 heures.et 8 semaines plus tard, on m'a dit que j'étais en phase terminale parce que le
cancer s'était propagé si rapidement à mes poumons.Il était inutilisable car il y avait entre 25 et
40 mets.La chimio n'était pas une option.On m'a donné 3 mois à un an.1 mois plus tard, j'ai
commencé l'huile, et 1 an plus tard, un scanner n'a montré aucun signe de cancer dans mes
poumons.Ce truc fonctionne!Rick Simpson m'a sauvé la vie ! Salobreña

"Je prends RSO depuis le 23 décembre 2013 car j'ai reçu un diagnostic de cancer colorectal
stade 4 en novembre 2012.Mes tumeurs n'ont pas grossi au cours des 3 derniers mois.Je suis
convaincu que l'huile fonctionne. Suzanne

« Je suis en rémission après un mois d'utilisation de l'huile.Merci!Les mots ne peuvent pas
expliquer  ce  que  je  ressens.Je  peux  à  nouveau  voyager.Et  manger  beaucoup
mieux.Gareautrain est  ce que tu es....Merci  encore.Mon père est décédé d'un cancer,  alors
j'aurais aimé le savoir à ce moment-là.

Aussi, juste pour mentionner.Je suis une survivante du cancer à deux reprises.J'ai failli ne pas y
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arriver.J'aurais aimé le savoir alors aussi.Je n'aurais jamais suivi la voie conventionnelle, ce qui
m'a  presque  tué.Chimio,  radiothérapie,  3  chirurgies  et  une  iliostomie  avec  chirurgie
d'inversion.Impossible de manger  ou de sortir  de  chez moi  pendant  longtemps.Merci!Merci!
Et.Merci encore.Je suis de nouveau en vie. Karine

"J'ai personnellement guéri des gens de leucémies, de cancers, de la maladie de Lymes, du
cancer de la gorge, du cancer de la peau, de toutes sortes de choses, en utilisant de la résine
de cannabis.J'utilise tout le temps de la résine de cannabis et je me fiche de qui le sait.Oui,
police, si vous écoutez, j'utilise tout le temps de la résine de cannabis et je me fous de ce que
vous en pensez. Max Igan

«  J'ai  personnellement  vu  un  lupus  et  un  cancer  de  stade  4  avec  plusieurs  tumeurs
inopérables  ;  donné  moins  de  deux  mois,  guéri,  toujours  là  après  3  ans.Les  troubles
épileptiques  ont  disparu.Diabète  guéri,  maladie  de  Crohn  et  plusieurs  autres  maladies
intestinales guéries.L'hépatite C.Insuffisance hépatique, insuffisance rénale.Tous les troubles de
la  douleur,  y  compris  la  fibro  et  la  neuropathie.Pas  sur  YouTube  des  milliers  de
témoignages.Mais les gens que je connais ont été sauvés.Guéri et de nouveau à avoir une
qualité de vie.

Je suis membre d'une organisation qui traite des patients utilisant de la marijuana médicale
pour  diverses  maladies.Nous  avons  tous  trouvé  et  utilisé  l'huile  de  chanvre  Rick
Simpson.Extraction  de  marijuana.Il  existe  d'innombrables  conditions  que  cela  traite  et
guérit.C'est quelque chose qui peut être obtenu dans tous les états juridiques à partir de votre
garniture et de votre bourgeon.Et les processus.Personnellement, je n'utilise ni ne m'occupe
des dispensaires mais à chacun le sien.J'adore pouvoir prendre soin de moi et des autres que
j'aime grâce à cette médecine qui restaure la vie.

Cette  plante  existe  dans  la  bible.Quelque  chose  sur  lequel  notre  pays  prétend  être
fondé.Pourtant, il enlève et détruit les ressources de notre planète pour remplacer tout ce pour
quoi il était et est bon en premier lieu.Trouverta voix.Exprimez-vous et ne vous arrêtez pas tant
que  ce  n'est  pas  totalement  légal.Les  champs  de  chanvre  sont  restaurés  pour  toutes  les
utilisations non médicales et les gens sont à nouveau traités comme des humains.Bénissez tout
le monde.J'aimerais que ce soit le premier protocole.Pas la chimio ou les grandes entreprises
pharmaceutiques qui  ont  causé plus de problèmes de santé que ceux pour  lesquels  j'étais
initialement traité.Bonne guérison.Pourquoi ne pas essayer?" Bristy

« Un de mes amis a arrêté de prendre de la chimio et a commencé à prendre de l'huile et il va
mieux.Les médecins ont dit  que c'était  incurable mais disent  maintenant qu'il  est  propre !!!!
Katie

"J'ai fait 18 mois de chimio avant que quelqu'un ne m'offre de l'huile Rick Simpson.La maladie
mortelle  incurable  a  disparu.Je  traite  toujours  les  dommages  causés  par  la  chimio  avec
l'huile.J'ai arrêté la chimio il y a presque trois ans.La chimio a été un gâchis pour ma santé.
Énoch

"Merci merci Rick, je l'ai eu juste à temps et je suis sans cancer aujourd'hui et j'ai l'air mieux que
jamais aussi." Randa

"Whoot Whoot, Rick Simpson Oil est incroyable !!Merci de partager avec le monde comment
rendre ce merveilleux remède à tous.J'ai fait prendre l'huile à mon amie Carmen lorsqu'elle a
reçu un diagnostic de cancer du lymphome hodgkinien.Elle est SANS CANCER depuis un an
maintenant  !!!Et  ma  maladie  d'Addison  est  GONE sans  aucune  trace  et  les  médecins  ne
peuvent pas expliquer comment ni pourquoi car cela ne s'est JAMAIS produit auparavant.MAIS
je peux et je le fais !!!CURE DE CANNABIS !!!” Amy

"Il y a 1 an aujourd'hui, quelqu'un de très proche de moi m'a dit qu'il avait un cancer en phase
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terminale.On lui a dit  qu'il  lui  restait  8 mois à vivre.En 5 jours, je lui ai  donné de l'huile de
cannabis à ingérer en mangeant la moitié d'un morceau d'huile de la taille d'un grain de riz.En 6
semaines,  il  y  avait  une réduction  de la  taille  de sa tumeur  et  il  n'y  avait  aucun signe de
propagation comme ils l'avaient dit.

Je suis  heureux de dire que la  tumeur  avait  la  taille  d'un gros pamplemousse et  qu'elle  a
aujourd'hui la taille d'un gland.L'huile de cannabis lui  a sauvé la vie.Il  continuera à manger
l'huile jusqu'à ce qu'elle ait disparu.Non seulement cela guérit son cancer en phase terminale,
mais cela a également eu un effet incroyable sur sa santé.Il était pré-diabétique et obèse et il a
maintenant atteint son poids idéal et est plus heureux que jamais !J'encourage tout le monde à
se pencher sur la thérapie à l'huile de cannabis.Veuillez regarder la vidéo de RICK SIMPSON
"RUN FROM THE CURE" sur Youtube...Cela pourrait vous sauver la vie ou celle de quelqu'un
que vous connaissez.Offrez-leur le cadeau de la vie ! José

"Ouais....Merci M. Simpson, votre grande invention m'a aidé à vaincre le cancer.Diagnostiqué le
7/2007 avec 20% de chances ou moins de survivre, j'ai commencé les traitements après avoir
rencontré Rick lors d'un événement.L'utilisation de l'huile m'a sauvé la vie.Ma leucémie est en
rémission et je vais encore mieux chaque jour, et grâce à l'huile, je peux partager la vérité avec
vous.....Paix et amour." Michael

« Hier  a  été  une  belle  journée  pour  la  fabrication  de  médicaments  salvateurs  pour  Janice
(grand-mère).Elle prend du RSO depuis environ 6 mois maintenant.Sa tumeur a disparu, le
gonflement derrière ses yeux a disparu, elle a perdu 106 livres, les calculs rénaux ont disparu,
la tension artérielle est normale.Mais le revirement de son état de santé général n'a été rien de
moins qu'un miracle.Quand elle est arrivée chez moi il y a 6 mois, elle pouvait à peine monter
les escaliers, maintenant elle monte et descend les escaliers en courant et tourne autour de moi
!Si vous souhaitez en savoir plus sur la façon de traiter Pseudo Tumor Cerebri avec de l'huile
de  cannabis,  Janice  ou  moi-même  serions  plus  qu'heureux  de  vous  en  parler  !One
Love.paixamourCURE.Je t'aime mamie !!" Débra

"Les médecins m'ont dit qu'il me restait 6 mois à vivre si je ne prenais pas leur traitement de
chimio...  c'était  il  y  a  11  ans  maintenant...Sans  l'huile,  j'aurais  probablement  mordu  la
poussière.Je suis en bonne santé maintenant et je n'ai pas eu à perdre mes cheveux !!Merci
d'avoir apporté cela au monde. Craig

"Mon meilleur ami qui n'était censé avoir que 6 mois de plus à l'automne, est presque sans
cancer maintenant !!!Il avait 40 métastases dans son foie d'un cancer du côlon.Merci Rick pour
toutes vos recherches et votre expérience et pour les avoir partagées !Vous avez aussi aidé à
sauver une vie en Hollande !L'amour d'un naturopathe qui s'est inspiré de vous. Marloës

"Mon ami a reçu un diagnostic de cancer du poumon de stade 4 il y a 3 ans et il va très bien.Il
ne jure que par ce truc. Richard

« Le RSO fonctionne.Je ne suis pas une anecdote. Tielman

"Rick Simpson, merci beaucoup. Je suis en vie grâce à la connaissance. Vaincre le cancer du
foie, des os et de la prostate.Dans les mois qui ont suivi le début de l'huile, les cancers du foie
et des os étaient en rémission, ne pouvaient plus voir à l'analyse.Louis

"Lorsque la recherche sur le cancer est venue à ma porte pour collecter, je leur ai dit que je leur
donnerais plus que de l'argent, j'ai écrit le nom de Rick Simpson et je leur ai dit de le chercher
sur Google. Dieu te bénisse." Jeanne

"Seuls les humains peuvent être assez stupides pour permettre à un autre de les empêcher de
se guérir naturellement...Je veux dire à quel point c'est ridicule?L'ignorance est le pire ennemi
de l'homme. Sol
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Conseils supplémentaires pour les patients atteints 
d'un cancer du poumon
QCelui-ci était sur l'huile depuis un certain temps et devait encore utiliser des analgésiques,
nous cherchions donc d'autres moyens d'aider le patient.

UNE.1)  Faites  un  autre  lot  d'huile  et  essayez  de  le  mélanger  avec  celui  que  vous  avez,
cherchez l'huile la plus sédative possible, vous ne voulez pas dynamiser le patient.

2) Essayez de produire l'huile à partir de plus d'une souche à la fois, elle a généralement un
meilleur  effet  de  couverture  de  cette  façon  et  peut  traiter  de  nombreuses  conditions  plus
efficacement.  Encore  une  fois,  recherchez  le  matériau  de  bourgeon  Indica  sédatif  le  plus
puissant avec 20 % de THC ou plus parmi les différentes souches Indica disponibles, pour
produire le médicament le plus efficace possible.

3) Ce serait mieux si elle arrêtait d'utiliser l'huile en capsules.Vous en voulez une partie dans sa
bouche pour une absorption sublinguale supplémentaire (vous constaterez peut-être que cela a
un meilleur effet analgésique de cette façon)

4) Préparez des suppositoires de 0,3 à 0,5 g avec du beurre de cacao et demandez-lui de les
utiliser au moins deux fois par jour, elle peut l'utiliser aussi bien par voie orale que par voie
orale.

5) Faites-lui vaporiser l'huile plusieurs fois par jour - la toux est souhaitée, elle doit tousser tout
ce qui n'appartient pas à ses poumons, y compris ces tumeurs (elles devraient simplement
rétrécir puis se désagréger et elle les toussera).

6) Faites une teinture d'huile avec de l'alcool (20-30-50%, selon la quantité d'huile dont vous
disposez; 1-2 ml d'huile dans 4 ml d'alcool à 96-99%) et appliquez-la à l'endroit où elle a été
opérée avec une pipette, une ou deux gouttes suffisent généralement, et vous pouvez ainsi
économiser beaucoup d'huile.Bien sûr, vous pouvez également appliquer de l'huile directement
sur l'endroit et le recouvrir d'un pansement et répéter l'opération tous les trois jours ou lorsque
le pansement tombe.

7) Faites une pommade avec du beurre de karité ou dissolvez de l'huile dans de l'huile de
graines de chanvre chaude ou de l'huile d'olive extra vierge de haute qualité et frottez-la sur la
zone plusieurs fois par jour.Cela devrait  aider à éliminer la douleur dans ses côtes et vous
pouvez également l'utiliser pour les plaies de lit et tout ce qui se trouve sur sa peau.

8) Incluez des graines de chanvre, des cœurs de chanvre et de l'huile de graines de chanvre
dans son alimentation - au moins une poignée de graines/cœurs ou 1 à 3 cuillères à soupe
d'huile de graines de chanvre.

9) Essayez de remplacer les analgésiques et les patchs par l'huile dès que possible.Si vous
commencez à appliquer l'huile par voie topique, cela devrait beaucoup aider.Les suppositoires
font également des merveilles pour les affections pulmonaires.Plus elle ingère d'huile et plus
vite elle le fait, mieux c'est.Elle devrait rester sur un gramme ou plus par jour jusqu'à ce qu'elle
conquiert la maladie, puis rester sur une dose d'entretien de 1 à 2 g par mois. JB

Arthrite, Douleur, Muscles

"Mon ami s'est coupé plusieurs des tendons de ses mains qui mènent à ses doigts dans un
accident.Il a utilisé l'huile dessus immédiatement après son opération pour aider à sa guérison
et elle a guéri si vite qu'ils ont dû retirer les points de suture tôt, ce qui était en fait douloureux
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pour  lui  car  ils  avaient  déjà  adhéré  à  sa  peau,  ce  n'étaient  pas  des  points  de  suture
solubles.Son chirurgien et son kinésithérapeute en ont été totalement époustouflés mais il ne lui
a dit ce qu'il avait fait qu'à son dernier rendez-vous.Je ne sais pas s'ils l'ont cru ou non, mais je
sais ce que j'ai vu de mes propres yeux et il sait ce qu'il a vécu. Tina

« Vous avez besoin d'une preuve ?Ma sœur a été renvoyée chez elle avec quelques mois à
vivre.Impossible  de  sortir  de  son  lit  avec  ça  dans  les  poumons.Il  y  a  5  semaines,  elle  a
commencé l'huile.Il  y a 3 semaines et  toute cette semaine et  la  semaine dernière,  elle est
maintenant de retour au volant de sa voiture, faisant son jardin et lol elle est plus grosse que
n'importe lequel d'entre nous ses 4 autres frères et sœurs.C'est réel grâce à Rick.Je t'aime
mec. Andy

"Mise à jour : la semaine dernière, j'ai mentionné qu'un frère aidait  son frère en obtenant le
matériel  nécessaire  pour  fabriquer  de  l'huile  Rick  Simpson  pour  traiter  sa  polyarthrite
rhumatoïde débilitante.Il m'a appelé ce soir pour me dire que son frère était en train de manger,
de rire,  de parler au téléphone avec ses amis et sa famille après avoir pratiquement dormi
pendant une tempête de neige de 2 jours et le Super Bowl.Il voulait savoir s'il lui en donnait
peut-être trop parce qu'il n'agit jamais comme ça.MEC!(rires) J'ai l'impression qu'il va très bien,
sauf pour le truc du Super Bowl, il laisse échapper un long soupir et dit : "Merci mec, c'est bien
d'avoir mon frère de retour, il rit encore." (Cela en vaut la peine les gens)

C'est après seulement trois jours, ça fait tellement de bien de savoir que NOUS AVONS PU
VRAIMENT  AIDER  QUELQU'UN  QUI  AVAIT  ABSOLUMENTELY  PAS  D'ESPOIR.C'est  la
deuxième personne atteinte de polyarthrite rhumatoïde que je connaisse pour un fait face à face
que Rick Simpson Oil a aidé.Nous ne sommes pas des médecins formés - nous sommes juste
des  gars  qui  ont  entendu  parler  de  l'huile,  en  ont  fait  quelques-uns  l'ont  essayée  et  ont
découvert que cela fonctionnait, nous sommes juste des gens ordinaires comme vous qui ont
agi pour aider un être cher - rien de plus. Michael

"78  jours  sur  le  pétrole  maintenant  et  voyez  des  résultats  positifs  !!!J'ai  la  polyarthrite
rhumatoïde  et  je  n'ai  eu  aucune  poussée  depuis  le  début  de  ce  traitement  à  l'huile  de
chanvre.Pas de crises d'asthme, pas d'urticaire, pas de plaintes !!!" Beverly

"J'ai la PR depuis des années.Depuis que je le traite avec de l'huile de cannabis, je n'ai pas eu
de poussée et une partie des lésions articulaires a en fait disparu.J'ai des douleurs mais rien de
comparable à ce que j'avais  avant  de découvrir  les médicaments.De toute façon,  j'étais un
fumeur de longue date, mais fumer ne suffit  pas pour les maladies chroniques et les fortes
douleurs. marque

« Donnez un poisson à un homme, il mangera pendant une journée (à moins que ce ne soit pas
vraiment  du poisson,  juste  une  galette  de  soja  avec  de l'huile  de poisson).Apprenez  à  un
homme à pêcher et il  aura le ventre plein pour la vie.Merci de nous avoir donné ce que la
plupart  factureraient.Je  n'utilise  actuellement  pas  RSO  pour  des  raisons  financières,  mais
quand j'en ai eu la possibilité, il a totalement contrôlé mon trouble nerveux (RSD).Je ne pouvais
pas guérir mais j'étais content de contrôler les symptômes.Il a remplacé la prise de 9 pilules par
jour.Merci." Sûr

"Salut Rick et JB, je voulais signaler un autre bon résultat de la prise personnelle de l'huile :
c'est environ le 8e jour ou plus sur l'huile.Je le prends au moins deux fois par jour, environ 1/4cc
à 1/2cc par jour.J'ai eu un succès exceptionnel dans la douleur au talon/pied/cheville – chaque
jour, ça va de mieux en mieux !La flexibilité revient à mon épaule blessée et la nuit dernière - j'ai
remarqué, lors d'un massage, que l'ÉNORME nœud dans mon épaule/cou gauche qui causait
tant de douleur dans cette épaule avait en fait DIMINUÉ à environ la taille d'une pistache à la
place de la taille d'une noix.Cela pourrait  être la raison pour laquelle ma douleur à l'épaule
diminue si rapidement.Je ne suis pas sûr de ce que le nœud est / était, mais je suis vraiment
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content  qu'il  s'en aille.Des tests ont-ils  déjà conclu que les cannabinoïdes réduisent  en fait
l'inflammation des tissus et augmentent la mobilité articulaire et l'élasticité musculaire ?Je me
fiche même de ce que disent les tests - je suis vendu et je ne me suis pas senti aussi bien
depuisannées!!!

J'étais complètement inquiète de ne pas avoir d'énergie et je voulais juste dormir, dormir, dormir
tout en le prenant.Mais---c'est tout le contraire pour moi--j'ai augmenté l'énergie et je n'ai pas de
léthargie pendant la journée.J'aimerais pouvoir te faire un énorme câlin !!!" chauffage

"J'ai réussi à arrêter la chimiothérapie que je prenais pour la polyarthrite rhumatoïde.Comment
je suis arrivé ici a été un long voyage.En 1997, j'étais dans un accident de la route grave me
laissant invalide et dépendant des produits pharmaceutiques.En 14 ans, j'ai subi plus de 10
interventions  chirurgicales  sur  les  deux  jambes,  j'ai  traversé  la  dépression,  la  colère,  la
fibromyalgie (que j'ai guérie sans les médicaments traditionnels des médecins), des années de
physiothérapie, des modalités alternatives de méditation, d'acupuncture, de Reiki, etc.Cela m'a
amené au point de physique que j'ai pu à nouveau faire de courtes randonnées, nager des
longueurs dans la piscine et revenir dans un programme d'exercices réguliers que je pouvais
physiquement  accomplir.Au  cours  de  la  décennie  et  plus,  j'ai  pris  des  stéroïdes,  des
analgésiques de toutes sortes,  des anti-inflammatoires,  et  ainsi  de suite.Il  y a deux ans,  la
douleur a augmenté et était différente de ce que j'avais ressenti avec mon arthrose à cause de
mes blessures à plusieurs endroits sur mon corps, mon cou, mon thoracique dans mon dos et
le  bas  du  dos  ainsi  que  mes  jambes  et  mes  genoux.Mes  mains  et  mes  pieds  étaient  si
douloureux et enflés que mes mains se sont déformées à cause des dommages causés par la
polyarthrite rhumatoïde et après de nombreux tests et visites chez un rhumatologue, j'ai été
diagnostiqué et mis sur un barrage d'essais et de protocoles de médicaments qui comprenaient
le début immédiatement sur le méthotrexate, un médicament de chimiothérapie pour traiter la
polyarthrite  rhumatoïde,  6  mois  après,  ils  m'ont  mis  sur  un  autre  médicament  avec  le
médicament de chimiothérapie qui avait des effets secondaires terribles, mais j'ai dû subir le
protocole avant de pouvoir passer à un autre médicament meilleur et plus cher (dans l'esprit de
Big  Pharma)  tout  en  restant  sous  chimio,  donc  après  un  an  et  demi  de  chimio  et  de
médicaments supplémentaires contre la PR, j'ai eu un ami qui m'a présenté la vidéo "Run from
the Cure", une histoire sur RSO .Eh bien, pour moi, depuis la première fois que j'ai regardé
cette vidéo et bien d'autres depuis, cela a totalement changé ma vie.J'ai commencé la dernière
semaine en novembre 2012 et avant longtemps je commençais à remarquer des changements
définitifs  dans  mon  bien-être,  je  dormais  beaucoup  à  cause  de  l'huile  mais  cela  signifie
simplement que je guérissais, il a fallu un certain temps pour que mon appétit revienne mais
finalement c'est arrivé, mes cheveux étaient une amélioration majeure, ils étaient à nouveau
brillants et ne s'amincissaient pas et ne tombaient pas. Wendy

"L'huile a guéri ma goutte en 5 heures.C'est de cela qu'il s'agit !PLUS AUCUNE DOULEUR!"
Michael

"Je l'utilise pour traiter les effets négatifs d'une lésion cérébrale et aussi la douleur chronique
dans tout mon corps.Le stress aggrave mes symptômes, mais la marijuana m'aide à gérer le
stress très efficacement.Cela aide à calmer à la fois mon esprit et mon corps, ce qui me permet
de mieux me concentrer sur les tâches et de ne pas être agité, irritable, capricieux, dépressif,
etc.Je trouve que cela améliore mon humeur et mes réponses aux stimuli extérieurs sont plus
mesurées et restreintes plutôt qu'un acte impulsif.J'espère que ces informations vous seront
utiles.Je  n'ai  pas  de  permis  et  j'ai  été  calomnié  en  étant  appelé  et  traité  comme  un
toxicomane.Cela  en soi  alimente  ma dépression  et  rend  impossible  le  rétablissement  et  le
retour au travail. Fred

"Voici ce que l'huile de hasch en général a fait pour moi.En quatre ans, je suis passé de prendre
autant de pilules contre l'anxiété et d'analgésiques (héroïne incluse) que je pouvais mettre la
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main à seulement 1/8ed'un analgésique deux fois par jour.J'ai des spasmes musculaires qui
donnent  l'impression d'être poignardé et  j'ai  récemment commencé à avoir  des convulsions
lorsque je manque d'huile.J'ai aussi des migraines et on m'a diagnostiqué un certain nombre de
troubles psychiatriques.Je n'ai aucune idée du nombre de drogues synthétiques qu'un médecin
me prescrirait.Mais l'huile s'occupe de tout.Je dois également mentionner que j'ai passé des
tests de QI avec et sans l'influence de l'huile de hasch.A marqué 148 avec, 122 sans.Cela
signifie-t-il qu'il est devenu plus intelligent… presque à un niveau de génie ?Peut-être que je
suis presque un génie avec le TDAH et que l'huile de hasch traite la maladie ?J'ai certainement
fait  mieux  à  l'université  lorsque  j'ai  suivi  des  cours  en  ligne  afin  de  pouvoir  prendre  des
médicaments pendant les cours.Quoi qu'il en soit, l'huile de hasch est la réponse à la plupart
des problèmes du monde. Jimi

"Une autre mise à jour sur la prise d'huile pour les douleurs au talon/pied/cheville.4 jours de
prise d'huile par voie orale 3xjourdébarrassé de ma douleur et m'a redonné une amplitude de
mouvement complète avec mon pied/talon/cheville droit.Hier, j'ai oublié de prendre ma dose du
matin et de l'après-midi et à la fin de la journée, je pouvais à peine marcher, mes articulations
se raidissaient à nouveau et j'étais misérable.Je suis rentré à la maison, j'ai mangé de l'huile et
en 15 minutes j'ai commencé à retrouver cette souplesse et la douleur s'est atténuée, la boiterie
s'est arrêtée.Étonnamment, cela enlève toute ma raideur dans mon épaule à cause d'une vieille
blessure d'un accident de voiture il y a 20 ans et en soulageant la douleur de l'épaule, cela
enlève ensuite toute ma douleur au cou des muscles de mon épaule étant tendus et tirant ma
colonne vertébrale hors de l'alignement .Plus de maux de tête dus à la raideur de mon épaule
non plus.C'était la confirmation complète pour moi que l'huile fonctionne pour la gestion de la
douleur avec plusieurs autres magies.

"Ce n'est pas un remède contre le cancer ou quoi que ce soit, mais je voulais faire savoir à Rick
que je boitais du talon droit depuis presque un an maintenant, je ne sais pas ce qui ne va pas et
je sais que le docteur me donnera des médicaments que je ne Je ne me sens pas à l'aise de
prendre, alors je me suis juste occupé de la douleur.

Nous avons récemment été présentés à RSO par un ami, Charles, et nous avons commencé à
le faire.Au cours des deux derniers jours, j'ai ingéré l'huile plusieurs fois par jour et ce matin, je
me suis réveillé et je ne boitais pas.Mon mari l'a tout de suite remarqué.Il a pris note que l'huile
devait opérer sa magie !Merci Rick Simpson![:)] Je me sens bien!" H

--  Cher  H,  merci  pour  la  bonne  nouvelle,  nous  aimons  toujours  en  entendre  parler.Je
mélangerais l'huile avec de l'huile de graines de chanvre ou de l'huile d'olive et je ferais une
teinture et j'utiliserais également l'huile par voie topique.Bien sûr, manger l'huile est la clé de la
véritable  guérison  et  toutes  les  instructions  sur  la  façon  d'utiliser  l'huile  sont  sur  notre
site.Meilleurs voeux, JB (à partir d'un message FB)

"Je me suis cassé la jambe il y a deux semaines et je reçois plus de soulagement du pétrole et
du cannabis que des opiacés montagnards, en disant simplement que Big Pharma ne fait rien
pour moi." Michael

« Je me suis cassé le dos à deux endroits en 1987.A bu de l'alcool et pris des pilules jusqu'en
1994.A quitté le lot et a fait le truc des NA et des AA, est devenu un conseiller en toxicomanie et
en  alcoolisme.Les  maux  de  dos  chroniques  m'ont  fait  réévaluer  les  analgésiques.Je  suis
devenu accro à LA, à la morph et à l'héroïne.J'ai commencé à fumer de l'herbe pour un mauvais
emphysème et j'ai arrêté tous les opiacés.Des études montrent maintenant que le cannabis
réduit le sevrage de la dépendance aux opiacés et réduit les milligrammes nécessaires de plus
de moitié s'il est utilisé avec du cannabis.C'est une merveille qui guérit tout.:)" John

« Je me suis blessé au dos au début de la vingtaine.J'ai été aux prises avec une sciatique
pendant près de 2 décennies.La dernière fois que je l'ai aggravé, c'était il y a 5 ans et c'était le
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pire de tous les temps.Sur une période de 4 mois, cela m'a tellement doublé que j'étais sur le
point de ne plus pouvoir aller et venir aux toilettes.J'étais au niveau de douleur 10 depuis plus
de 2 mois et je devais rester sur le canapé appuyé sur des oreillers.Je n'arrivais pas à me
redresser suffisamment pour m'allonger dans mon lit.

Une jeune femme qui était amie avec mes garçons m'a dit que je devrais essayer la marijuana
médicale parce que cela a aidé sa mère avec sa SP.Je lui ai fait rire et lui ai dit que c'était pour
les patients atteints de cancer et les gens pires que moi et que je ne pouvais pas me qualifier.Je
ne le savais pas, mais cette jeune femme en savait pas mal sur le sujet et après quelques
semaines de détérioration, je suppose qu'elle en avait assez de me voir souffrir  inutilement,
alors elle a amené sa mère pour me parler.Sa mère m'a dit que je serais facilement admissible,
ce que j'ai fait plus tard, et que cela aiderait.Elle m'a dit de manger des bourgeons cuits dans un
peu d'huile à basse température sur du pain grillé.J'étais désespéré et je l'ai fait.Ma famille a dit
qu'environ 15 minutes après avoir mangé du cannabis, je m'endormais et bavais... lol.

Je me suis réveillé le lendemain matin, ce qui était un peu étrange car je n'avais pas eu de
sommeil mémorable depuis plus de 2 mois, et la première chose que j'ai remarquée a été une
diminution significative de la  douleur,  environ 20% je dirais,  et  à  peu près la  même chose
amélioration de l'amplitude des mouvements.J'étais ravi et très surpris.J'ai continué à manger
du  cannabis  et  le  mois  suivant,  j'étais  de  nouveau  debout.C'est  ainsi  que  j'ai  trouvé  Rick
Simpson.J'ai simplement cherché sur Google cannabis anti-inflammatoire et Run from the cure
était dans l'une des premières recherches que j'ai jamais faites sur le sujet.5 ans plus tard et
mon dos en a enviedevrait.Je mange régulièrement du cannabis et cela réduit l'inflammation à
néant.La blessure est toujours là.Si je marche dans un trou ou quelque chose, ça fait mal, mais
ça ne prend pas beaucoup de temps pour récupérer et mon dos ne me fait jamais mal à moins
que je ne fasse quelque chose de stupide. Jodie

« J'ai réglé mon arthrite et ma glycémie, mon anxiété, ma dépression et mon insomnie. Je dis
arthrite, mais c'est une discopathie dégénérative sévère. Je ne peux littéralement pas marcher
sans l'huile (je la prends depuis 2 ans maintenant). J'avais l'habitude de passer par 120 narcos
tous les 14 jours. Je n'ai  pas pris un seul antalgique depuis plus d'un an. Je ne l'ai  pris à
l'origine que pour l'arthrite et les effets secondaires rock (bon sommeil et pas de rides). Je suis
dans la meilleure forme de ma vie. grand-mère de 45 ans. Mère de 3 enfants. Everglade

«Après avoir tout pris, de l'oxycodone à l'utilisation de patchs de fentanyl pendant 3 ans, suivis
de 160 mg de morphine par jour pendant encore deux ans, puis on m'a dit que je devais me
faire implanter une pompe anti-douleur, j'ai décidé que c'en était assez.J'ai arrêté la dinde froide
(je ne recommanderais jamais de faire ça) et j'ai commencé avec le cannabis.Même les jours
où la douleur est encore incontrôlable, qui sont rares, mon esprit n'y prête même pas attention.
Michael

"En 1981, j'étais dans un MVA.Je me suis disloqué l'épaule droite.Mon bras droit était paralysé
du nerf à la colonne vertébrale qui était étiré.Je ne pouvais pas obtenir de soulagement de la
douleur terrible que je souffrais.Je me réveillais au milieu de la nuit en pleurant d'agonie.C'était
comme si des aiguilles étaient enfoncées sous mes ongles et couraient droit sur mon bras.J'ai
pris le premier 400,00 $ que l'expert  en sinistres m'a donné et  j'ai  demandé à mon cousin
d'amener un ami à l'hôpital avec du MJ.Après avoir fumé le MJ, la douleur avait complètement
disparu et j'ai pu me rendormir.Cela étant dit.Je pense que la façon dont Rick ingère l'huile
fonctionnerait  mieux  que  de  fumer  ou  de  vaporiser,  bien  que  j'aime  faire  les
deux.Acclamations." Ron

« Je sais qu'après un traitement de 3 jours de RSO, je pourrais courir… sans douleur !Première
fois  en  15  ans  en  raison  d'une  fusion  vertébrale  qui  a  laissé  des  lésions  nerveuses
permanentes  et  une  douleur  constante.Les  capsules  infusées  d'huile  de  noix  de  coco

- 107 -



fonctionnent très bien aussi.Je n'ai pas eu envie et je n'ai pas pris mon Percocet depuis le début
du régime de capsules d'huile.Cela a même coupé l'envie de fumer de la marijuana en prenant
les capsules. Éponge

"Mise à jour,  mon dieu !J'ai  lutté avec mon fils  !Je luttais tout  le temps avec mes garçons,
surtout mon plus jeune fils.Je n'ai pas été capable de lutter avec lui depuis littéralement des
années !Il  a  22 ans maintenant,  j'en ai  52.En raison de la  douleur sur tout  le  corps due à
l'arthrite,  il  a  été  extrêmement  difficile  de  bouger,  encore  moins  de  lutter !Mais  je  l'ai  fait
aujourd'hui !Et je l'ai presque eu aussi, mais j'ai commencé à rire, lol.Je ne peux pas vous dire à
quel point c'est excitant !!Même après, je n'ai pas mal, je me sens bien !!!" Casey

«J'ai une hernie discale qui appuie sur mon nerf sciatique, provoquant une douleur intense qui
se propage du bas du dos à la jambe gauche jusqu'aux orteils.Je prenais 3 ibuprofène toutes
les quatre heures juste pour pouvoir sortir du lit et pouvoir marcher.J'ai commencé à prendre
l'huile  il  y  a  presque  deux  semaines  pour  la  douleur  et  l'inflammation.Je  n'ai  plus  besoin
d'ibuprofène, je dors mieux que jamais, mes collègues ont commenté ma meilleure humeur et
mon bonheur général.JE ME SENS BIEN!" Jenifer

« Même si vous n'avez pas de cancer, pensez à l'entretien préventif de votre corps.RSO en
petite quantité utilisé quotidiennement.Vous permettez à votre corps de combattre toutes sortes
de virus et d'insectes désagréables.Je n'ai pas vu mon "médecin de premier recours" depuis 15
ans à cause du cannabis et de toutes ses propriétés curatives.Peu importe ce qui ne va pas
avec moi, RSO est l'un des premiers éléments que je recherche.

Au fait, je me suis cassé le dos 3 fois.A fait remplacer les vertèbres et les disques de L-4 à S-
2.J'ai dû rattacher ma colonne vertébrale à ma région pelvienne... j'ai dû retirer mon articulation
AC.Traité du cancer du foie et de l'hépatite C.Je me soigne à 100% avec du cannabis.RSO
n'est qu'un outil dans mon arsenal. Meule

"Merci  beaucoup  pour  votre  travail.Je  suis  une  lésion  médullaire  de  25  ans  qui  a  eudes
problèmes de blessures et  d'enflure dans mes jambes et  mes pieds.J'ai  essayé une petite
quantité sur une mauvaise blessure sur le dessus de mon pied et en quelques jours, il y avait
une amélioration significative.Le gonflement ne semble pas aussi grave non plus.Ma question
concerne le matériau de départ à partir duquel le lot a été fabriqué.Elle était riche en résine et
suffisamment mûre, mais n'était pas tout à fait bien séchée et avait une légère odeur de moisi
(même s'il s'agissait de souches puissantes). Pensez-vous que cela affectera la qualité globale
de l'huile ?De plus, j'ai laissé l'huile restante sur un chauffe-tasse à café pendant beaucoup plus
longtemps que «quelques heures», je l'ai laissée là-bas pendant environ 7 heures.Pensez-vous
que cela affecterait également la qualité?Le produit fini ressemble à ce que vous avez dit qu'il
devrait.Tout  comme  la  graisse  pour  essieux  avec  un  résidu  ambre  doré  foncé.BTW,  j'ai
commencé à  le  donner  à  mon vieux  chien qui  souffrait  énormément  et  avait  du  mal  à  se
déplacer.Il  a également montré une amélioration significative.Merci  encore pour tout  ce que
vous avez partagé et fait.J'étais un peu sceptique au début, mais maintenant je suis étonné !
xxx

-- Travaillez avec ce que vous avez et cherchez un meilleur matériel.JB

"Cela fait presque un an maintenant que j'ai commencé à utiliser l'huile de cannabis pour le
traitement de ma polyarthrite rhumatoïde et je continue à voir des résultats positifs et je peux
honnêtement dire qu'à mon avis, ma polyarthrite rhumatoïde est en rémission.J'ai également
constaté plusieurs autres effets secondaires positifs tels que la perte de poids, des niveaux de
pression artérielle normaux (pression artérielle chute de 30 points), un pouls entre 50 et 60
BPM, plus de dépression et, surtout, plus de médicaments toxiques sur ordonnance. À M

"Je peux maintenant  sortir  du lit  immédiatement  après le  réveil  au  lieu  d'avoir  l'impression
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d'avoir  90  ans.Les  articulations  bougent  beaucoup  plus  facilement,  ne  souffrant  plus  de
douleur.Arrêtez certains médicaments pour  de bon !Une plante vraiment incroyable qui  doit
cesser d'être accusée d'être MAUVAISE. Carol-Ann

"Je crois que c'est régénérateur que notre corps en ait besoin pour se reconstruire et guérir, je
souffre bien d'arthrite ça a soulagé la douleur et renouvelé la souplesse de mes mains il y a un
an je ne pouvais même pas taper sans douleur intense.C'est parti maintenant mes mains sont à
nouveau normales et souples, je peux écrire et coudre.Et mon ophtalmologiste a été surpris que
mes yeux soient en fait meilleurs à chaque fois que j'y vais. Kelee

« J'ai subi des interventions chirurgicales et d'innombrables ponctions lombaires à un endroit du
bas du dos.Tout cela a causé une cicatrice épaisse qui se fait sentir et la vertèbre s'enflamme et
c'est  vraiment  douloureux.J'ai  beaucoup  souffert,  j'ai  désespérément  besoin  de
soulagement.Donc, Gayle a frotté un peu (1 goutte) de RSO (huile de cannabis) sur place et
m'a fait allonger là pour que ça s'imprègne.Eh bien, l'huile sentait un peu de picotement, mais à
part ça, je ne pensais pas que ça faisait grand-chose.Eh bien, 20 minutes plus tard, la douleur
avait disparu et je me suis évanoui jusqu'au matin !J'ai dormi fantastiquement et quand je me
suis réveillé, mon dos allait mieux et le tissu cicatriciel n'était pas aussi épais.C'est fou pour moi,
mais l'huile semble décomposer l'ancien tissu cicatriciel.L'huile de cannabis est incroyable et si
je n'avais pas lu d'autres histoires comme celle-ci, je penserais que je suis dingue ! Mickey

«  La  grand-mère  de  ma  petite  amie  souffre  d'arthrite  sévère  et  ne  peut  pas  ouvrir  les
mains.Nous avons essayé une petite expérience avec de l'huile de Rick Simpson et lui avons
dit de se la frotter les mains.Quelques minutes après l'application, ses mains ont commencé à
se relâcher et, après quelques minutes de plus, elle a pu recommencer à bouger ses doigts
sans douleur.C'était vraiment incroyable de voir quelque chose comme ça arriver. Duan

"Il  n'y  a  aucun  doute  dans  mon  esprit  que  cela  fonctionne.J'ai  remarqué  des  résultats
immédiats.J'avais déjà fait le plan A.Le traitement à l'huile était le plan B.J'aurais aimé essayer
l'huile  d'abord.J'ai  traversé des  années de douleur,  je  n'ai  pas  eu à  le  faire.Je  prenais  un
analgésique toutes les 4 heures.Cela ne fait que deux semaines de traitements à l'huile mais je
me sens tellement mieux.Utiliser également de l'eau alcaline.Étonnante!!!" James

« Rick Simpson Oil est spécial.J'ai utilisé du cannabis pour gérer les symptômes de la douleur
pendant des années, mais je couvrais à peine mes symptômes.Je savais que ma blessure ne
guérissait pas complètement.Quand j'ai commencé à prendre de l'huile de Rick Simpson, j'avais
déjà essayé de manger différents extraits à base de cannabis et ils avaient tous des effets à
court terme, mais ils me faisaient alors me sentir défoncé ou épuisé ouça ne durerait pas assez
longtemps.Je ne me suis jamais senti parfait.J'avais même essayé un produit qui m'avait été
vendu sous le nom de Rick Simpson Oil qui était désagréable et inefficace - méfiez-vous des
extraits de mauvaise qualité qui ne feront rien et ne vous découragez pas car la vraie affaire est
tout simplement un miracle.Je prenais rapidement des quantités croissantes d'opiacés.L'huile
de Rick Simpson aide à l'absorption des opiacés, mais c'est aussi un analgésique très puissant
en soi.Cela dure toute la journée et je ne remarque plus d'effets secondaires ou élevés à cause
de la dose que je prends.Je suis capable de faire tellement plus en tant que personne sans
douleur et je peux sentir mon amplitude de mouvement augmenter et je sais que je guéris.En
fait, ma santé globale a été incroyable - j'ai toujours eu beaucoup de maladies ou d'infections et
j'ai  eu  un  bilan  de  santé  remarquablement  sain  depuis  que  j'ai  commencé  cette  huile.Je
recommence à prendre mes analgésiques opiacés tout en me sentant mieux.Dans l'intervalle,
j'ai  parfois  essayé  d'autres  types  d'extraits  comme  l'huile  de  hasch  ou  les  produits
comestibles.Je trouve que le soulagement de la douleur de Rick Simpson Oil est d'un ordre de
grandeur plus fort que tout autre cannabis, qu'il soit mangé ou fumé.C'est dans sa propre ligue
de soulagement des symptômes, même par rapport aux extraits de cire de cannabis les plus
puissants.J'ai l'intention d'arrêter un jour complètement les opiacés maintenant. Mike
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« J'utilise cette huile.J'ai une dystrophie musculaire et j'ai des problèmes de santé continus dus
au syndrome de Stevens Johnson/TEN.Cela fonctionne.Il  fonctionne mieux que N'IMPORTE
QUEL produit pharmaceutique sur le marché.Il est sûr et efficace.Je ne pourrais pas fonctionner
sans lui.Cela me permet d'être productif.Je travaille à plein temps.Avant de prendre l'huile, je
prenais des médicaments puissants qui ne faisaient que me transformer en zombie avec une
multitude d'effets secondaires.

Pour  conclure  ma  «  diatribe  »,  permettez-moi  de  dire  ceci  :  à  ceux  qui  croient,  aucune
explication  n'est  nécessaire.Pour  ceux  qui  ne  le  font  pas,  aucune  explication  n'est  assez
bonne.Je suis  la  preuve vivante  de l'efficacité  de tout  cela.Et  cela  doit  être rendu légal  et
accessible à tous. Laurie

Diabète
« L'huile rajeunit le pancréas et, croyez-le ou non, il commence alors souvent à produire de
l'insuline même après des années d'inactivité.De nombreux patients peuvent arrêter de tirer de
l'insuline après plusieurs semaines sur l'huile.L'huile aide également à guérir ou à contrôler tous
les autres problèmes liés au diabète dans le corps.

Je mangerais l'huile et/ou l'utiliserais dans un suppositoire.Fumer ou vaporiser peut également
aider à réduire le taux de sucre dans le sang, mais les effets sont très limités par rapport à
l'ingestion d'huile.J'utiliserais  l'huile  par  voie topique pour les ulcères diabétiques,  appliquez
simplement l'huile, recouvrez-la d'un pansement et répétez cette opération tous les trois jours
jusqu'à ce que l'ulcère soit guéri.Je mélangerais de l'huile de graines de chanvre avec l'extrait et
l'utiliserais pour des massages, ce qui favoriserait la circulation sanguine et aiderait à prévenir
l'enflure et  d'autres inconforts.J'inclurais  également  des graines de chanvre et  de l'huile  de
graines de chanvre dans mon alimentation.J. B. »

"Le type deux a presque disparu, presque tous les médicaments, luttant contre la sarcoïdose
avec, ça marche." Jef

"L'huile de coco aide également à stabiliser les niveaux de sucre dans le sang dans le diabète !!
Mon  commerçant  local  l'a  essayé  et  ça  marche  comme  un  charme,  a-t-il  dit  !!Il  se  sent
également beaucoup mieux mentalement [plus d'énergie] et a également perdu du poids !!Tout
bon!!" Rouge-gorge

"Ma glycémie devenait folle (jusqu'à 400 + - pendant des mois - très dangereux) et cela m'a
littéralement assommé.J'étais en train de m'endormir au volant - alors j'ai arrêté de conduire -
des trucs vraiment mauvais !Les docs m'ont même interdit de prendre l'avion pour NYvoir ma
mère pour Noël.

Eh bien - les médecins ont essayé une insuline, puis deux - n'ont absolument rien fait.Donc - je
leur ai finalement dit - assez !!Je vais sur l'huile (je n'ai jamais dit au doc que je l'ai fait avant) et
j'ai  augmenté ma dose à toutes les 2 heures.Eh bien, vous l'avez deviné, mes sucres sont
revenus  à  la  normale.Mon  Doc  est  l'un  de  ces  mecs  fantasques  de  Harvard  -  et  il  est
abasourdi.Marquez un pour les barbares !!!!Donc - maintenant nous avons un cas de diabète
entièrement documenté où une vie a été sauvée - Moi !!!!!!-- :)" Janet

"Changement radical, je n'ai presque plus d'insuline.À l'occasion, je devrai utiliser Lantus, un
long  termeinsuline  agissante,  mais  pas  souvent.J'ai  commencé  à  utiliser  RSO  pour  de
nombreuses raisons, mais l'une était dans l'espoir que je pourrais arrêter l'insuline et enfin voir
un niveau de sucre dans le  sang plus  stable.J'utilisais  300 unités de Novolog par  jour,  de
l'insuline à court terme et 200 unités de Lantus et 4 pilules de metformine par jour.Je prends
toujours des pilules mais je peux vivre avec ça puisque je n'ai plus besoin d'utiliser l'insuline.Fini
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de me coller le ventre avec une aiguille 6 à 8 fois par jour !Mes niveaux de sucre sont plus
faciles à contrôler et je ne vois plus les lectures dans les 2 à 5 centaines.Je ne vois plus non
plus les faibles niveaux de sucre dramatiques des années 30.Cela a été un don de Dieu et la
première chose qui a réellement maintenu mon niveau de sucre. Déna

"Mon taux de sucre dans le sang avant le diabète était supérieur à 140 et maintenant je suis à
100.Vérifiez votre sang avant de faire de l'huile, donnez-lui environ 10 minutes et vérifiez-le à
nouveau et il aura beaucoup baissé.Le mien a fait tellement de choses une fois que j'ai dû boire
du Gatorade pour me stabiliser. Michelle

"Je suis diabétique insulino-dépendant et avec un tour de 60 grammes d'huile, je suis passé de
100 unités par jour à 50 unités d'insuline." Leslie

«Cela a complètement équilibré mes niveaux.On m'a donné "METFORM" à prendre par voie
orale et je n'ai jamais pris de pilule depuis la toute première et je me suis réveillé à nouveau et
j'ai pensé: "Non, augmentez l'huile maintenant que l'on m'a diagnostiqué un diabète de type II."
Mes niveaux oscillent entre 3,4 et 7,2.Le maximum absolu que j'ai pu augmenter mon taux de
sucre était de 8,1 après avoir mangé littéralement un sac de bonbons, y compris une barre de
chocolat, à titre expérimental.J'ai fait une très petite goutte d'huile quand je l'ai poussé au 8.1 et
j'ai commencé à vérifier mes niveaux toutes les 10 minutes pour voir si je pouvais les faire
baisser.À 10 minutes après l'huile, je suis tombé à 7,3 et lorsque j'ai testé à 20 minutes après
l'huile, j'étais tombé à 4,8. Michelle

« Je ne peux utiliser que de petites doses d'huile.Cela me fait faire une hypoglycémie à pleine
puissance.Mais c'est une bonne chose parce que j'ai commencé avec 45/10 injections d'insuline
à action longue et courte il y a huit ans.J'ai fait des recherches sur ma nouvelle maladie et la
marijuana est constamment apparue comme un remède naturel avec d'autres épices comme la
cannelle, alors j'ai commencé à utiliser des capsules de haschich jusqu'à ce que la "vraie" huile
soit disponible.Ils étaient si forts que j'ai cru que j'allais mourir la première fois que j'ai mangé
une capsule de hasch.Sans oublier une dose de charge de RSO.(Mais RSO n'était même pas
une option pour moi à l'époque). RSO ou tirs.J'ai arrêté les tirs et continué l'huile.

Avec  le  changement  de  régime  et  l'augmentation  de  l'activité  quotidienne  (exercice),  j'ai
maintenant un A1C de 5,7, j'ai perdu 60 livres et je n'ai plus de douleurs de brûlure fantômes
(neuropathie diabétique).Après quelques mois de traitement, j'ai dû passer aux teintures à base
de glycérine et d'alcool et ne faire que des traitements annuels à l'huile.Parce que mon sucre a
commencé à tomber trop bas.

Il a des capacités miraculeuses de guérison du diabète.La façon dont le cannabis agit sur le
système endocrinien du corps doit être notée et examinée de manière approfondie.Je préfère
être zoné pendant un mois par an sur un traitement à l'huile que de faire 730 injections d'ADN
de porc génétiquement modifié.J'utilise des variétés de plantes sativa pour extraire mes huiles
et en faire mes teintures.Cela fonctionne mieux pour mes symptômes.J'ai essayé l'indica et j'ai
remarqué que je ne pouvais tout simplement pas fonctionner et que je voulais manger plus et
que j'avais tout le temps froid.La sativa a accéléré mon métabolisme et mon rythme cardiaque,
supprimé mon appétit  et  m'a fait  avoir des crises de rire hystériques (mon effet secondaire
préféré).

Si  votre taux de sucre est  élevé,  commencez par de faibles doses constantes.Vous voulez
toujours sentir ce qui se passe avec votre corps.(Un problème que j'avais était de ne pas savoir
si j'étais étourdi à cause de l'huile ou du manque de sucre, donc vous allez passer par des
bandelettes de test le premier mois jusqu'à ce que vous sachiez ce que vous ressentez).Et
vous allez être une personne très assoiffée.L'eau est votre partenaire avec ces traitements.Une
teneur élevée en sucre vous donne soif tout le temps, tout comme l'huile, alors tenez-en compte
également.
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Et ne vous inquiétez pas trop de votre chute de sucre au début.Ce n'est pas comme une goutte
d'insuline forcée.L'huile entre simplement et fait ce que j'aime croire comme un démarrage de
tous vos organes et cela les aide à nettoyer le sang et elle a également une excellente relation
avec le système nerveux et je crois que votre cerveau a une meilleure sensation pour votre
corps à travers ces canaux et sait  envoyer toutes ses capacités de guérison naturelles aux
parties stressées.(Dans mon cas, mon pancréas, mes reins et mon sang.) Maintenant, gardez à
l'esprit que ce n'est que ma théorie et que je ne suis pas un scientifique, je parle simplement de
la façon dont cela fonctionne pour moi et de la meilleure façon de rationaliser ses effets.Il est
bon de tenir un journal et de faire régulièrement des bilans de santé et des prises de sang pour
mesurer vos progrès.Une fois que votre taux d'A1C est contrôlé et que votre fonction rénale est
meilleure, vous saurez que vous êtes sur la bonne voie et vous devrez alors rester à ce niveau
auquel  vous  travaillerez  et  ce  n'est  en  aucun  cas  aussi  vigoureux  que  d'y  arriver.Cela
nécessitera très probablement de faibles doses constantes et un changement de mode de vie
nutritionnel  auquel les diabétiques ne sont  pas étrangers.(Il  m'a fallu environ six  mois pour
passer d'un A1C de 11 à 7 et quelques ajustements supplémentaires dans le régime alimentaire
et  l'exercice pour le faire passer à la plage 5.(L'exercice aquatique a un faible impact  et  a
fonctionné à merveille pour moi). Antoine

"J'utilise 1 gramme d'huile par jour pour une neuropathie périphérique dégénérative sévère et le
soulagement est incroyable!" Laurie

"Mon mari  ingère  du cannabis depuis  des années et  de l'huile  RSO récemment,  pour  son
diabète.Il a non seulement stabilisé sa glycémie, mais il INVERSE également sa maladie rénale
chronique.Il a reçu un diagnostic d'IRC de stade 3 et ils l'ont préparé pour qu'il soit inscrit sur
une liste  de donneurs  de  rein.Il  a  commencé à  ingérer  des  teintures  et  de l'huile  RSO et
maintenant il est au stade 1 CKD.Les médecins lui ont dit que ce n'était pas possible.Nous nous
sommes  débarrassés  de  ces  médecins  et  en  avons  trouvé  un  nouveau  !L'huile  RSO  a
également abaissé sa tension artérielle, stabilisé son anémie et sa rétinopathie diabétique (il
était censé être complètement aveugle maintenant, dit la médecine occidentale).Remerciez le
Grand Esprit pour la belle plante de cannabis et tout ce qu'elle fournit !!Merci Rick Simpson
d'avoir  fourni  les  informations  sur  la  fabrication  de  l'huile  essentielle  de  cannabis  et  les
témoignages de ceux qui le font !" Julia

"Ma partenaire a le type 1 et manger un tout petit  peu d'huile aide à stabiliser son taux de
sucre.C'est vraiment un cadeau… » Spaceleaf

"J'étais sous 4 metformine et 4 diamicrons par jour, ma glycémie était de 12 % après un test de
glycémie rapide de 12 heures.Mon médecin, l'air un peu déçu, m'a dit : « Eh bien, je suppose
que vous n'avez plus besoin de pilules pour votre diabète.  9 mois après la  cure.Tous mes
symptômes, les reins, l'arthrite, le cholestérol, la pression artérielle, tout va bien mieux avec
l'huile qu'avec les pilules.C'est un miracle.

Ma glycémie a chuté comme une pierre vers la 6ème semaine de cure.Une nuit, je me suis
réveillé en me sentant bizarre, ma glycémie était sous la barre des 4%, 3,2%.J'ai arrêté de
prendre les 8 pilules par jour que je prenais pour le diabète de type 2.C'était il y a 17 mois.En
tout,  je  prenais  15 pilules  par  jour,  maintenant  aucune.Alors,  Michael,  fais  le  traitement  de
niveau curatif.3 mois, 60 grammes [suivez les instructions sur le site de Rick], votre diabète
aura disparu. Pierre

"L'huile  de  cannabis  est  la  seule  chose qui  arrêterait  la  douleur  de ma neuropathie.Même
l'Oxycontin ne pouvait pas éliminer toute la douleur comme le faisait le CBD dans l'huile de
cannabis mélangée à une crème.C'est une plante merveilleuse pour toutes sortes d'utilisations
médicales, et enfin les gens la reconnaissent. Entraver

"Rick  m'a  indirectement  sauvé d'un sort  pire  que la  mort  après ce que j'ai  vécu avec des
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cardiologues.14 mois, plus de 22 tests différents dans 4 hôpitaux et un centre médical."Vous
êtes dans le pire des cas, 1 côté de votre cœur est mort, vous pourriez avoir besoin d'une
transplantation cardiaque." Puis après 14 mois, ils ne pouvaient plus faire de tests, ils ont fait un
pontage.

2 ans plus tard, j'ai été suivi par un nouveau cardiologue qui m'a dit : « Ton cœur n'a aucun
dommage, qui t'a dit qu'il y avait des dommages et que tu as eu une crise cardiaque ?Ce n'est
pas vrai." J'ai été joué pour une ventouse.Alors quand le doc m'a envoyé chez un diabétique qui
m'a envoyé chez un néphrologue j'aurais préféré faire une sieste dans un banc de neige puis
passer  parquelque  chose  comme  des  spécialistes  de  la  santé  à  nouveau.Puis  l'huile
arrive.Maintenant, je suis en meilleure santé que je ne l'ai été en 20 ans. Pierre

«  Je  suis  une  dame  de  79  ans  et  j'habite  en  France.Je  veux  partager  avec  vous  mon
expérience personnelle avec l'huile de chanvre.Mon mari Jérôme a eu il y a quelques mois une
fracture du coccyx et de la hanche à cause d'une chute.À partir de ce moment,  tout a mal
tourné,  il  souffrait  beaucoup  et  l'agonie  planait  fortement  sur  lui.Mon  petit-fils  m'a  dit  qu'il
connaissait  une  médecine  naturelle  très  efficace  qui  pourrait  vous  aider  dans  cet  état
douloureux.Nous utilisons de l'huile de chanvre dans ses plaies cicatrisées mais gonflées, et en
donnons par voie orale une petite quantité par jour.

Je dois dire que la récupération a été incroyable, mais il y a autre chose que vous devez savoir,
mon mari souffrait depuis longtemps d'impuissance érectile alors j'ai décidé de donner en plus
de l'huile, de l'appliquer sur son pénis, le résultat était le plus étonnant que j'ai vu tout au long
de  ma  vie,  maintenant  mon  mari  est  parfaitement  capable  d'avoir  des  relations  sexuelles
intenses plusieurs fois par jour, plus la taille de son pénis à faire beaucoup en augmentation de
la  taille  que  j'avais  mon  mari  quand  j'étais  jeune.Cela  peut  sembler  inhabituel  pour  une
personne  de  mon  âge  de  donner  ce  témoignage,  mais  je  pense  que  la  santé  est  aussi
importante qu'une bonne vie sexuelle.Merci Ric." La Rochelle

-- Merci Rochelle.Oui, la santé est aussi importante qu'une bonne vie sexuelle, et oui, l'huile fait
exactement ce que vous avez décrit.JB

"Quelles souches aident l'impuissance masculine, JB ?Les hommes ont besoin de savoir ça... »
Tomas

-- C'est une bonne question, Tomas.Rendez-vous simplement sur un site de revue de souches
et  recherchez  des  souches  ayant  des  effets  aphrodisiaques  signalés.Ensuite,  achetez-en,
testez-le en fumant, et si vous aimez l'effet, faites l'huile et utilisez-la.C'est à peu près tout ce
qu'il  y  a  à  faire.Certaines  souches  vous  rendent  plus  excité  que  d'autres  et  certaines
combinaisons  de  souches  seront  plus  efficaces  que  d'autres  combinaisons  de  souches  ou
d'huiles.C'est à peu près tout ce que je peux dire pour le moment.Essayez l'huile, si elle n'a pas
l'effet que vous recherchez, fabriquez ou obtenez un autre lot jusqu'à ce que vous trouviez le
bon.Voilà comment il devrait être.JB

"Mes pieds se sentent mieux qu'à n'importe quel moment au cours des dix dernières années en
raison de la neuropathie." Léon

«Je dirais qu'il y a de fortes chances que les problèmes de santé mentale existaient avant toute
consommation de cannabis; que l'inconfort de la maladie mentale les a poussés à essayer de
se soigner eux-mêmes.J'ai le C-PTSD et j'étais en dépendance active depuis (au moins) 12 ans
jusqu'à ce que je devienne abstinent à 33 ans.C'était il y a 5,5 ans.J'ai essayé presque toutes
les drogues que je pouvais parce que je ne me sentais pas «bien». Devenir clean pour moi
signifiait des médicaments psychiatriques et une cure de désintoxication et quelques années de
thérapie.

Après avoir trouvé (encore) du cannabis il y a un an et peu, et l'avoir utilisé pour des problèmes
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de  disque,  j'ai  été  choqué  de  découvrir  que  je  n'avais  plus  besoin  de  plusieurs  des
médicaments psychiatriques que je  prenais  depuis  au moins  3  ans.J'ai  également  reçu un
diagnostic de diabète de type 2 peu de temps avant de découvrir le cannabis médical.C'était le
résultat  direct  de  certains  des  médicaments  psychiatriques !Maintenant,  j'ai  une  glycémie
régulière et je m'efforce d'arrêter les 2 derniers médicaments (antidépresseurs qui doivent être
sevrés lentement) d'ici 2 ans. Jenn

« J'avais aussi un diabète de type 2.La consommation quotidienne de cannabis m'a permis
d'arrêter  d'utiliser  plusieurs  médicaments  sur  ordonnance  qui  me  tuaient  littéralement  de
l'intérieur.Ce changement m'a donné de l'énergie et un sentiment de clarté que je n'avais pas eu
depuis longtemps.L'augmentation de l'énergie signifiait que je VOULAIS réellement faire des
promenades.J'ai commencé à suivre des cours d'aquaforme.

J'ai  apporté  quelques changements  faciles  à  mon alimentation.Un changement  est  que j'ai
commencé à manger plus de cannabis.Généralement sous forme de chocolat à base d'huile de
noix de coco infusée au cannabis (huile super saine, très bénéfique pour détoxifier le foie et
aider à perdre du poids).

Au cours de la première année de consommation quotidienne de cannabis, j'ai perdu un peu
plus de 40 livres.J'ai repris un peu de recul, mais jeJe ne suis pas du tout inquiet à ce sujet
parce que je sais que je suis un peu plus stressé ces derniers temps, et qu'en consommant
(surtout en mangeant !) du cannabis quotidiennement, mon corps prendra soin de lui-même
avec plaisir, comme il est conçu. Jenn

« Je ne sais pas si vous le saviez, mais en 2011, mon diabète était grave, mes reins perdaient
12 grammes de protéines par jour, mes genoux me faisaient si mal que je pouvais à peine
marcher.Les tendons que j'avais déchirés à la hanche en 85 sont revenus avec une douleur
presque insupportable.Je  pesais  220 livres.Le  médecin  m'a  envoyé chez  un spécialiste  du
diabète qui m'a envoyé chez un spécialiste des reins.Je ne pouvais même plus jouer de la
guitare.J'ai arrêté de m'en soucier.

J'ai fait des recherches après que Mike sur ce post m'a dit qu'un type nommé Rick Simpson
avait guéri un groupe de personnes du cancer avec l'huile de pot.je pensais bsmais j'ai regardé
dedans.Et  j'ai  découvert  que cela fonctionnait  également sur le diabète de type 2 -  ce que
j'avais.

J'ai suivi les instructions de Rick Simpson qu'il  a sur son site sur la façon de le faire et la
quantité à prendre, etc.cela m'a rendu malade, je pensais avoir la grippe, j'ai continué à le faire
et vers la 6e semaine, ma glycémie a chuté, j'ai arrêté de prendre les 8 pilules par jour que je
prenais et ma glycémie est restée dans la cible.

J'ai perdu 30 livres, mon dos me faisait moins mal.Je suis allé pour mon examen de 3 mois et
mon médecin se tenait là, la mâchoire ouverte.Tous mes signes vitaux étaient normaux.C'était il
y a 2 ans, je pèse 173 livres, ma glycémie est toujours normale, pas de pilules, j'ai fait un autre
test d'urine de 24 heures pour voir comment mes reins faisaient le maximum que je pouvais
obtenir  de  mon  médecin  était  "Je  ne  sais  pas  pourquoi  votre  les  reins  se  sont  tellement
améliorés. Je n'ai aucune douleur au genou ou au dos à moins que j'en fasse trop, mais cela
revient  à la  normale après quelques jours.Je ne fume presque plus d'herbe,  je  n'aime pas
vraiment en fumer.C'est ce que l'huile a fait pour moi. Pierre

"Je ne suis pas sûr que vous vous souveniez de moi, je prends 1 g/jour pour une neuropathie
idiopathique sévère.Appelé High Noon un jour, Rick et Janet m'ont dit de s'assurer que je vous
tenais au courant...3 mois plus tard et j'étais stupéfait ce soir...assise sur le canapé, j'ai soudain
réalisé que mon chien était sous moi, je la caressais depuis, je ne sais pas combien de temps,
avec le  dos  de mes mollets.ET ELLE SE SENTAIT DOUCE !!!J'ai  eu  TROIS interventions
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chirurgicales sous le  genou au cours des 10 dernières années sans anesthésie,  car  je  ne
pouvais pas le sentir.L'une de ces chirurgies était une BIOPSIE DU NERF SURAL !C'est un
choc et une admiration pour les gens ! » Laurie

"L'huile RSO a été une telle merveille pour moi,  j'ai pu manger à nouveau, ma douleur est
gérable pour le moment, et pas de narcotiques, j'ai de multiples problèmes trop nombreux, les
narcotiques exhasturbent mes adhérences qui ont mes tripes collées ensemble, les médecins
ne feront rien sauf si j'ai une obstruction, je n'ai pu manger que des liquides jusqu'à il y a deux
jours, 4 jours sur RSO, j'ai eu un sandwich au fromage grillé et hier un demi-thon sandwich, les
médecins ne peuvent rien faire pour moi, donc je suis tout seul, je pèse 110 livres et ce n'est
pas  mon  poids  normal  ni  un  poids  santé  pour  moi,  j'ai  chuté  jusqu'à  98,  avec  leurs
médicaments, ils l'ont fait amenez-moi avec une cuillère à café de nourriture, 24 heures sur 24,
7  jours  sur  7,  adorable,  préférerais  manger  des  aliments  comme  nous  étions  censés  le
faire. . .Libérez la plante que Dieu nous a donnée... » Joyce

"Vérité.Mon taux de sucre dans le sang est maintenant dans la plage normale et j'ai cessé de
prendre 2000  mg de  metformine  par  jour  et  je  mange maintenant  presque  sans  gluten  et
surveille mon alimentation.Pas de conneries sans gras, ni de conneries diététiques, ni de repas
congelés Weight Watcher non plus.Avez-vous vu la teneur en sodium de ces plats surgelés ?
Scandaleux!" Cheshire

-- Avez-vous aimé le goût de ces aliments lorsque vous les avez essayés avec l'huile ?JB

« Je ne les aimais pas avant, mais depuis l'huile ou mon âge, je suis devenue sensible au
gluten.J'ai plus de migraines, plus de poussées de fibrose, d'acné, de crampes d'estomac, pour
n'en nommer que quelques-unes.En plus, le sodium me fait gonfler comme un ballon.Depuis
que je suis devenu principalement un consommateur de cannabis et  avec l'huile,  je mange
maintenant  plus  de  chanvre,  de  fruits  et  de  légumes,  moins  de  matières  grasses,  moins
d'herbes sur les aliments.JE L'AIME!Cependant, leles aliments liés au gluten comme les pâtes
et le pain, j'ADORE qu'ils soient sur l'huile ou non.Le résultat, c'est que mon corps n'aime pas
ça et ça me va." Cheshire

"Bonjour Greg, j'ai un bon bilan de santé sur ma vessie.Ainsi dit le médecin grâce à la chimio.Il
dit que je suis en rémission totale maintenant.Mais la vérité est que j'ai pris un total d'environ 19
grammes de RSO à partir  du 13 octobre 2012 et  du jeudi  19 décembre 2012.Je suis  allé
chercher un examen du pénis à travers ma prostate et dans ma vessie et j'ai maintenant une
rémission totale de mon cancer  de la  vessie.Tout  rose sain et  aucun signe de cancer.Mon
médecin dit que j'ai l'air de n'avoir jamais eu de cancer auparavant.Il était étonné de voir à quel
point j'étais beau.Je lutte toujours contre ces narcotiques et je sais que le RSO peut m'aider à
arrêter ces pilules avant qu'ils ne me fassent entrer.J'espère toujours diminuer mes kystes dans
chacun de mes reins également, droit et gauche.

Mes somnifères ont été considérablement réduits ces derniers mois et j'ai également arrêté
COMPLÈTEMENT mon Cymbalta maintenant et j'ai également réduit  mon Baclifin, Lyrica et
OXYCOTIN et j'essaie toujours de les arrêter complètement, ce qui étonne mes médecins. je
coupe et comment cela me donnera une chance d'avoir une VIE un peu NORMALE.

Je reconnais que fumer de la marijuana médicinale m'a permis de rester en vie pendant cette
partie narcotique de ma vie.Les médecins m'ont radié il y a longtemps.Ce RSO m'a permis de
commencer à prendre du poids après avoir atteint un minimum historique de 135 à 6 pieds de
hauteur en octobre dernier et je pèse maintenant 149 - c'est un GAIN de 14 livres, juste au
moment où je prenais le RSO.Mon dos raide a diminué de douleur et j'ai aussi eu plus de
mouvement au cours des derniers mois. Ma CHIRURGIE du cou a également été suspendue
cet automne depuis ma prise de RSO.
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Mon arthrite  psoriasique dans mes pieds  s'est  également  atténuée et  je  prie  pour  ne plus
recevoir d'injections de stéroïdes dans mes pieds et je prie de même pour mon dos ainsi que
mes dernières injections épidurales de stéroïdes dans ma colonne vertébrale l'automne dernier
et j'espère que ma douleur les niveaux restent bas pour éviter que cela ne se produise.

Mon médecin dit que mon corps ne peut plus supporter (SI JE VEUX VIVRE) échanger des
injections et des pilules contre une qualité de vie.Connerie, dis-je.Prenez RSO pour vous aider
avec tous vos maux et pour réduire vos analgésiques et pour tuer le cancer pour toujours.Je
n'en ai pas pris beaucoup et pas depuis très longtemps si cela peut le faire en si peu de temps
pour moi, pensez simplement si le monde entier pouvait le savoir.Le remède de Dieu !!!” Tony

« Mon père a reçu un diagnostic de cancer du pancréas il y a 6 mois.Pendant la chimio, il s'est
propagé  aux  reins  et  aux  poumons.Il  avait  des  taches  partout  et  il  se  détériorait  très
rapidement.J'ai lu sur l'huile et j'ai décidé qu'il n'avait rien à perdre.Nous en avons fait et il y
travaille tous les jours depuis trois mois.Les résultats du scan sont arrivés hier.Le docteur était
étonné.Le cancer du pancréas a diminué et  d'autres taches ont  complètement disparu.Mon
père va tellement mieux.Pas de nausées, a pris du poids, ne dort plus de la journée et il est de
nouveau en déplacement.Vraiment génial.Nous sommes aux anges. » Lisa

-- Super, Lisa, mais plus de scans s'il te plait, huile seulement.Vous n'avez vraiment pas besoin
d'un scanner cancérogène pour voir  qu'il  va bien.Comme vous le dites, vous n'aviez rien à
perdre,  alors  ne  perdez  pas  ce  jeu  en  prenant  des  scans  inutiles  qui  peuvent  facilement
l'aggraver.

Les effets des radiations s'accumulent dans le corps.Moins un patient atteint de cancer scanne,
mieux c'est.Ce n'est que du bon sens, rien d'autre.En général,  il  est vraiment préférable de
manger encore 60 g d'huile lorsque vous n'êtes pas sûr d'être en bonne santé à 100 %.

De plus,  tous  ces  tests  et  visites  chez le  médecin  rendent  généralement  les  patients  très
nerveux et les soumettent à beaucoup de stress.Le stress et l'anxiété sont difficiles à éviter
lorsqu'on est aux prises avec une maladie, alors évitez autant que possible le stress et l'anxiété
- et l'huile peut aider à lutter contre le stress et l'anxiété mieux que toute autre substance que je
connaisse.JB

« J'ai consommé du cannabis pendant des années pour mon diabète.Je me suis toujours sentie
comme de la merde.Dans ma famille, du côté de ma mère, le diabète était grave, la perte des
pieds, des jambes, de la vue, puis la mort.Mes tantes, oncles, grand-mère.Et les mères sont
toutes décédées du diabète.Ma mère avait 55 ans.Mon âge aujourd'hui.Ma jeune sœur ici a
plus de 570 points par jour, 3 injections par jour, mais pour ma part, pas de diabète, depuis de
nombreuses années.Je suis plutôt en bonne santé.

Un bon ami, dans ses 70 ans.Il y a environ sept mois est venu me voir.Ses points étaient au
milieu des 500,  il  était  vraiment malade.Eh bien,  après avoir  utilisé RSO, juste après avoir
coupé,  le  sien  est  descendu  à  180.En  quelques  mois  seulement.Infusé  avec  de l'huile  de
chanvre pris deux capsules par jour.Maintenant, il est de retour pour chasser, pêcher et couper
du bois.76 ans, et il fait 15 ans de moins.Je sais pertinemment que le cannabis est la raison
pour laquelle je ne prends pas de vaccins aujourd'hui.Je suis toujours libre de diabète.Je suis le
seul  dans  ma  famille.J'aimerais  que  ma  sœur  s'instruise,  elle  se  sentirait  tellement
mieux.Comme affronter un Grizzly tous les matins. Ron

"Je peux vous dire pour de vrai que, dans mon cas, une combinaison d'huile de cannabis et de
passage au miel comme édulcorant a fait chuter mon taux de sucre à des niveaux acceptables
(lire normaux).Je n'ai qu'à utiliser l'équivalent d'une quantité de la taille d'un riz à grains longs.Je
souffre  de  neuropathie  périphérique,  d'insomnie,  de  douleurs  chroniques  au  cou  et  aux
articulations, d'un foie de merde (c'est un terme médical apparemment), d'une faible numération
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plaquettaire, d'EBV chronique et d'une rate plus grosse qu'une boîte à pain.Je ne peux pas (pas
que je le ferais) être opéré sans une extrême probabilité d'exsanguination.

Maintenant, je ne suggérerais à personne d'autre de le faire, mais je suis malade depuis dix
ans.Cela  a  empiré  au  fur  et  à  mesure  que  les  médicaments  et  les  procédures  m'étaient
administrés.J'ai  finalement  dit  "ASSEZ".Pas d'OTC,  pas de médicament commercial,  tous à
base de plantes ou d'aliments.J'utilise mon ND pour demander des tests pour moi,  puis  je
passe en revue avec elle et je peux demander des modalités suggérées.Mais!J'ai le dernier
mot.Et je vais mieux. » Sweat à capuche

« Le diabète de type 1 grignote ou pas, ma glycémie a toujours augmenté rapidement.Depuis
que j'utilise des huiles, mes sucres restent normaux.Pour la première fois depuis que je l'ai eu à
20 ans, mon test a1c est maintenant de 6,8. Eugène

"J'ai un ami, bien plus d'un, mais ses sucres étaient de 20+.Nous avons fumé pendant plus de
35 ans, alors nous avons eu de l'huile.Rien de ce que faisait le doc ne fonctionnait.Ses sucres
sont maintenant de 10.Toujours défoncé, mais il aime Pepsi. Donald

"L'huile a totalement tué ma douleur des éperons osseux et des poumons faibles qui semblent
se renforcer chaque jour !Et je viens de commencer l'huile récemment!Je suis à la fois étonné
et reconnaissant ! À feuilles persistantes

"Incroyable.C'est  une  plante  miracle.Il  semble  essayer  de  normaliser  votre  système,  peu
importe ce qui ne va pas. Zé

« Ma femme n'a plus de neuropathie aux pieds.Nous étions à court de pétrole il y a environ
deux  mois  et  pendant  ces  20  jours,  la  neuropathie  a  commencé  à  revenir  ces  derniers
jours.Quatre  jours  de  retour  sur  l'huile  et  plus  d'épingles  et  d'aiguilles.Elle  n'a  plus
d'hypertension artérielle  et  a perdu près de 30 livres,  simplement  en ajoutant  de l'huile  de
cannabis à sa routine.Elle souffre également de fibrillation auriculaire.Pas d'arythmie depuis le
début de l'huile. copain

« Mes sucres sont devenus incontrôlables.Je prenais des quantités maximales d'insuline et des
médicaments oraux en vain.J'avais pris une tonne de poids à cause de ces médicaments et
j'étais misérable.J'ai commencé à utiliser de l'huile, en montant goutte à goutte, en testant mon
sang 8 fois par jour, pour être sûr que j'allais bien.Ça a marché!À faible dose, mes sucres sont
redescendus  à  la  normale.Deux  ans  plus  tard,  je  suis  en  vie,  j'ai  perdu  67  livres,  aucun
changement  de régime et  j'aide Rick.Si  mes chiffres augmentent  (je  suis  parfois  mauvais),
j'augmente mon huile. Janet

"Bonjour M. Simpson, je suis Aaron, j'ai 17 ans.J'utilise votre huile de recette pour aider mon
diabète de type 1.Je devrais prendre quatre injections d'insuline par jour à haute dose mais
depuis que j'utilise votre recette d'huile, je n'ai besoin que d'une seule injection le soir et je tiens
personnellement à vous remercier.Il n'y a pas beaucoup d'êtres humains comme vous sur cette
planète, et maintenant vous en avez unplus de supporter derrière vous.Cordialement, Aaron"

« Pour les besoins de ce récit, je m'appelle Alexis.Je suis diabétique depuis 1994.À l'automne
2010, mon pied gauche a souffert de ce qui semblait être une simple déchirure ligamentaire, et
aucun traitement médical n'a été reçu et le peu de traitement que j'ai reçu était négligeable.J'ai
été informé que je pouvais avoir le pied de Charcot qui passe souvent inaperçu, en particulier
dans la phase aiguë, jusqu'à ce que des complications graves surviennent.Une reconnaissance
et un diagnostic précoces, une immobilisation immédiate et un programme de soins préventifs
peuvent minimiser la morbidité associée à cette complication dévastatrice de la neuropathie
diabétique.Mal  géré,  le  pied  de  Charcot  peut  avoir  des  conséquences  désastreuses  dont
l'amputation.

- 117 -



En décembre, j'avais une plaie ulcérée au bas de mon pied très enflé.Après avoir demandé des
soins  orthopédiques  urgents,  le  médecin  a  rapidement  diagnostiqué  qu'il  s'agissait  d'un
"Charcot chronique avec ostéomyélite". Mon pied avait des poches d'air et une grave infection
osseuse.Il m'a dit que le seul traitement viable était l'amputation immédiate du pied.Je souffrais
beaucoup  physiquement,  émotionnellement  et  spirituellement.Le  médecin  m'a  donné  une
semaine  pour  y  faire  face  psychologiquement.On  m'a  donné  un  fauteuil  roulant  avec  des
instructions de non-appui complet sur mon pied.

Nous savons tous que Dieu agit de manière mystérieuse et merveilleuse.Il m'a apporté deux de
ses  «  anges  guérisseurs  »  humains  avec  des  médicaments  qu'il  m'a  fournis  il  y  a
longtemps.N'ayant rien à perdre, sauf mon pied, j'ai pris le médicament qu'ils m'ont apporté
avec amour, à la fois par voie sublinguale et l'ont appliqué directement sur la plaie ouverte.À la
fin de la semaine, moi et ceux qui s'occupaient de moi pouvions voir une amélioration juste à
l'extérieur de la plaie.Lorsque j'ai revu le médecin, il m'a accordé une autre semaine avec une
longue série de recommandations sur ce qu'il faut surveiller, ce qu'il a qualifié de moment "OMG
...".J'ai fidèlement continué à administrer la dose de médicament suggérée.J'ai commencé à me
sentir  mieux et,  plus important  encore,  la  plaie ulcérée commençait  à guérir.En avril,  j'étais
autorisé  à  marcher  sur  mon  pied  pendant  10  minutes  par  jour.Une  petite  intervention
chirurgicale a été nécessaire pour enlever une partie de la masse osseuse détériorée qui se
formait.

Je continue avec le médicament, et mon médecin est prudemment optimiste, que je pourrais
garder mon pied.L'infection de mon os était très grave et mettra un certain temps à disparaître,
mais elle  guérit.Actuellement,  le  médecin envisage une éventuelle  chirurgie constructive  de
mon pied dans l'année s'il continue à s'améliorer. Alexis

« Je suis l'un des amis dont parle « Alexis ».Je lui ai envoyé un lien vers cette publication et elle
voudra peut-être se révéler quand elle la verra, je lui laisserai cela.Je suis depuis longtemps un
partisan de la légalisation de la marijuana à des fins récréatives et j'étais conscient que cela
pouvait soulager efficacement la douleur et l'anxiété.Cependant, ce n'est qu'au cours des 8 ou 9
derniers mois que j'ai vraiment pris conscience du pouvoir de guérison du cannabis.Quand j'ai
parlé à Alexis en février et qu'elle m'a parlé du projet d'amputation, j'avais regardé Rick's "Fuir la
cure” vidéo mais était vraiment sceptique.Mon partenaire et moi avions discuté de la possibilité
de fabriquer de l'huile de chanvre et de l'essayer comme remède, et notre ami commun Alexis
semblait un candidat de choix.Elle a accepté et nous avons fait un lot d'huile cette nuit-là et
avons commencé à l'administrer le lendemain.Les premiers résultats étaient prometteurs mais
j'étais encore très sceptique.Mais comme je l'ai dit à Alexis : « Qu'as-tu à perdre ?ton pied?le
médecin veut déjà le prendre ! Je n'ai jamais été aussi fier que le jour où elle est entrée dans
mon salon.Et  bien  qu'en  raison  de  son  opération,  elle  soit  de  nouveau  en  fauteuil  roulant
pendant un certain temps.son médecin lui a dit que c'était une "priorité absolue" pour Alexis de
danser à son mariage en mai prochain.Ceci de la part de l'homme qui voulait lui couper le pied
quatre mois auparavant. Stand

"Merci Rick, j'ai fabriqué l'huile pour aider les gens qui n'avaient aucune idée de sa capacité à
guérir.Premier  cas  -  diabétique  sous  dialyse,  5  jours  par  semaine,  6  heures  à  la  fois.13%
fonction rénale et douleur majeure.La douleur a disparu le premier jour.Trois mois de traitement
jusqu'à 2 fois par semaine sous dialyse, 3 heures.Et 54% de la fonction rénale en arrière.Cinq
mois après le début du traitement, plus de dialyse et 98% de la fonction rénale en arrière, et
plus  d'analgésiques sur  ordonnance du tout  et  elle  a  retrouvé sa vie  après  25 ansannées
d'enfer.Oh yah, pas de frais pour l'huile et j'aime chaque minute de pouvoir l'aider.Les autres
que nous traitons ont également un succès similaire, alors merci de me laisser faire partie de
cela. Dan

"Mon mari a un diabète de type 2 et a pris du cannabis et il a été réduit de 3 injections par jour,
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en plus de 5 unités la nuit à 5 unités la nuit, donc ça aide.Il n'en prend que depuis un mois et
demi. Gladys

«  J'ai  aussi  guéri  5  personnes.Mes  amies.Diabète  de  type  2.Cancer  des
ovaires.Obésité.Cancer de la peau.Et cela guérit  mes graves nausées matinales HGG.Je le
fabrique moi-même.Dans mon jardin.J'enseigne à mon enfant de 4 ans.Je comprends à quel
point c'est important. Fille de chanvre

Digestion et maladie de Crohn
« L'huile aide la maladie de Crohn.Il arrête l'inflammation dans vos intestins.J'ai eu une tumeur
et  1/3  de  mon  foie  et  de  ma  vésicule  biliaire  ont  été  enlevés  avant  de  découvrir
l'huile.Maintenant,  l'huile  a  guéri  tous  les  séquelles  désagréables  de  la  chimio  pour  mon
hépatite C et les chirurgies.J'ai perdu 18 livres et je me sens bien. Michelle

"On m'a  donné une petite  quantité  pour  essayer.Wow.J'ai  mangé comme si  je  n'avais  pas
mangé depuis des années !Mon appétit est revenu !Maintenant, je sais que ce n'est pas bon
marché, mais cela fonctionne pour toutes sortes de problèmes.Merci!" Dany

« J'ai trouvé la même chose !60 livres il y a un peu plus d'un an contre 205.Maintenant, je suis
de retour à 180 et stable.Je deviens absolument vorace, et pas seulement les fringales.En fait,
je mange un repas complet par jour maintenant.Avant de?2 bouchées et j'ai voulu...Eh bien, ne
soyons pas trop graphiques. Sweat à capuche

"Et bien sûr, le changement de régime a également été causé par le RSO...J'ai envie d'aliments
beaucoup plus sains maintenant que je ne l'ai jamais fait...J'ai eu un problème de chocolat...
maintenant  1 morceau suffit  et  je  n'en ai  même pas besoin la  plupart  du temps !!!Je veux
manger sainement, VIVRE sainement !!!” Laurie

« Dans un forum sur la maladie de Crohn, je me suis pratiquement senti « intimidé » pour
découvrir ce qu'était ce « RSO ».Et juste deux petites semaines après cela, cela m'a sauvé la
vie, et le fait tous les jours.Découvert le 29/12/12.Vie sauvée le 11/01/13. Sara

« J'espère que vous n'êtes pas fermé, je viens de vous trouver !Je me suis couché le mois
dernier  avec  un  certain  sentiment  de  mort  sur  mon  corps,  comme  je  l'ai  ressenti
auparavant.Seulement 2 semaines avant cela, j'avais rencontré votre nom et travaillé dans un
forum de Crohn.Ce gars a répété votre nom tellement de fois que je me suis presque senti
«intimidé»  pour  prendre  votre  nom.Un  peu  plus  tard,  j'ai  recherché  votre  nom  et
l'huile.Beaucoup d'informations sont venues alors j'ai commencé avec une émission de radio
Internet intitulée "Red Ice Radio" et un enregistrement d'une interview avec Rick au sujet du
pétrole.Quand ce fut fini, j'ai pleuré.Je suis rentrée chez moi et j'ai tout raconté à mon mari.

FF à janv.11 le jour où j'aurais dû mourir.Mon mari venait d'acheter ce dont nous avions besoin
pour faire de l'huile le 10 et avait l'intention de faire de l'huile dans un jour ou deux.Le 11, je me
suis senti malade le matin... comme je le fais la plupart des matins.La maladie m'a submergé
rapidement et fort.Je me suis couchée pour mourir... Je savais que c'était mauvais quand je ne
pouvais pas me résoudre à appeler mon mari au travail.Quand il est rentré à la maison, il a tout
de suite commencé l'huile.J'ai mangé une boule de la taille d'un gruau et j'ai senti mon corps se
retourner en moins d'une heure, alors j'ai mangé une autre boule et 2 heures plus tard, j'ai pu
marcher seul jusqu'à la salle de bain.Le lendemain matin, j'ai à peine ressenti les symptômes
de la veille et je suis allé travailler!(travail de fin de semaine - lent et facile) le 15, j'ai couvert et
une journée supplémentaire et la dernière minute a été demandée pour couvrir le reste de la
semaine.JE PARLERAI AU MONDE DU RSO !

J'ai oublié de mentionner que j'ai la maladie de Crohn, une colite et des brûlures biochimiques
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(fuite d'appendice) des poumons vers le bas.Mon appendice a fui pendant 5 mois et demi fin
décembre.2008 au 19 mai 2009.Enlever 1 gallon de déchets infectieux.

J'ai pris cette huile tous les jours maintenant pendant 39 jours à une boule de farine d'avoine de
la taille d'un grain 3x par jour.Je n'ai plus besoin de médicaments et j'en fume à peine.Je bois
aussi du jus d'Aloe Vera à 95%.Cela rend l'huile encore plus efficace.J'enregistre tout.Je ne
prendrai plus jamais une autre substance fabriquée par l'homme. Sara

"Le pot est le seul remède qui a forcé ma grave maladie de Crohn en rémission.Le cannabis
guérit. Alicia

« Quand je dis que le cannabis guérit la maladie de Crohn, je le pense vraiment.J'ai vécu 30
ans avec cette maladie, qui m'était inconnue, et je ne l'ai découvert qu'après avoir arrêté toute
consommation de marijuana à des fins récréatives.Ce fut une longue pause et ma maladie de
Crohn  n'est  pas  revenue  à  des  niveaux  contrôlables  jusqu'à  ce  que  je  reprenne  la
consommation de cannabis.À l'origine, je ne faisais que tuer mes nausées, mais j'ai ensuite
trouvé cela aidé par la maladie de Crohn.Ne pas regarder en arrière ! Sean

"Bon travail!Lorsque  je  travaillais  au  dispensaire,  j'ai  eu  la  chance  de  rencontrer  un  jeune
homme  (18  ans)  qui  avait  une  maladie  de  Crohn  assez  avancée.Il  n'utilisait  pas  RSO  à
l'époque,  juste quelques médicaments que nous transportions.Il  est  allé  subir  une chirurgie
exploratoire et n'a pas pu utiliser son cannabis.Il  est tombé assez malade à l'hôpital, fièvre,
infection, amaigrissement rapide sur une ossature déjà trop maigre.Son médecin a finalement
accepté  de lui  donner  un laissez-passer  d'une journée pour  qu'il  puisse venir  nous voir  et
prendre des médicaments.

Son médecin était plus qu'étonné quand il est allé le voir le lendemain matin, et il était assis
dans son lit,  les yeux brillants et la queue touffue, après avoir mangé un bon repas la nuit
précédente, et il était juste en train de prendre son petit déjeuner.La dernière fois que j'ai parlé
avec le patient, il venait d'entendre parler de RSO.Je ne doute pas qu'il sera complètement
guéri de tous les problèmes de Crohn en un rien de temps. Jenn

« J'ai la maladie de Crohn.Grâce à Rick Simpson, j'ai retrouvé ma vie ! Catherine

"Cela guérit la maladie de Crohn, je le sais de première main.Vous devez l'ingérer.J'ai fumé
pendant des années aussi pour soulager la douleur… La guérison n'est venue que lorsque j'ai
ingéré l'huile.Essayez-le, vous n'avez rien à perdre qu'une maladie insupportable. Sara

"L'huile  de  cannabis  a  aidé  à  guérir  ma  maladie  de  Crohn  afin  que  je  puisse  la  gérer !
Maintenant,  j'ai  retrouvé une qualité de vie grâce à l'huile  Rick Simpson et  à l'huile Shona
Banda.Je n'aurais  JAMAIS été capable  de faire  quelque chose comme ça à cette  époque
l'année dernière... J'étais à peine capable d'aller faire les courses sans craindre d'avoir besoin
d'être près d'une salle de bain.Je devais constamment me retirer des expositions d'art et des
concerts de peinture en direct à cause de la gravité de ma maladie de Crohn.Heureusement, j'ai
découvert l'huile de cannabis et j'ai finalement trouvé la bonne huile pour moi.Je vis et j'aime à
nouveau la vie...sérieusement l'année dernière à cette époque je ne pouvais même pas aller
dans un marché de producteurs...la vie c'est nul !LE CANNABIS GUÉRIT !!!!

Lire ~ Live Free or Die de Shona Banda m'a donné la force de me lever et d'avoir le courage de
VIVRE LIBRE et de guérir.Lisez le livre de Rick Simpson !C'est une merveilleuse autobiographie
pleine d'informations qu'il est important de connaître.Les deux livres aident à éveiller votre esprit
afin que vous n'ayez plus à faire partie du mouton.Apprenez la vérité.Recherche le sur Google."
Linzy

"L'un des plus grands sentiments que je n'ai pas ressenti depuis longtemps est de ressentir
cette  chaleur  IMPRESSIONNANTE en  mangeant  des  jalapenos  avec  du  sriracha  dans  du
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pho…..Sans  douleur  dans  mon  ventre  !Dieu  merci  pour  l'HUILE  DE  CANNABIS !J'avais
l'habitude de supporter la douleur juste pour pouvoir me faire plaisir avec du pho….mon plat
préféré de tous les temps…..Aujourd'hui, je peux le manger et NE PAS SENTIR LA DOULEUR
parce que l'huile de cannabis m'aide à gérer ma maladie de Crohn !!!Oh comme j'ai raté le goût
du  pho  et  la  brûlure  chaude  des  épices  chaudes!Je  n'arrêterai  jamais  de  prendre  mon
huile.Mmm mmm pas question !" Linzy

"J'ai la maladie de Crohn et ça marche à merveille !!!Fonctionne mieux que n'importe quelle
pilule qu'ils m'ont jamais donnée. André

"Traiter mon colocataire pour la colite avec RSO actuellement.Lorsqu'il a détruit sa moto, il a été
gravement endommagé et hospitalisé pendant un mois.Pendant son séjour à l'hôpital, on nous
a dit  qu'il  avait  une masse dans le côlon et qu'il  s'agissait  très probablement d'un cancer.Il
souffre de colite depuis qu'il est17 ans, il en a maintenant 29.

Après  avoir  été  effrayé  à  mort  et  ne sachant  pas  ce qui  se  passait,  j'ai  parlé  à  mon ami
d'essayer RSO.Il a fabriqué l'huile Rick Simpson pour mon ami et il la prend depuis octobre.Les
médecins disent que la masse s'est régularisée, que la couleur normale est revenue et qu'ils ne
croient plus qu'il s'agit d'un cancer.Nous avons effectivement arrêté le saignement dans ses
tripes depuis octobre, sans une seule poussée !L'inflammation est minime.Nous n'arrêterons
JAMAIS d'utiliser RSO dans ma famille !!!” Chris

"J'utilise de l'huile pour la colite.Ça marche.Le seul problème, c'est que je n'ai pas la bonne
tension, donc j'en ai un peu le vertige.Mais peu importe, je me sens bien là-dessus. Igor

« J'ai un ami qui souffre de colite et ça m'aide à un rythme incroyable.Ils l'avaient sur tous les
médicaments génétiques là-bas, je pense, il était très très proche d'un sac clausal.Vu plusieurs
médecins, il est très ouvert au problème, aux détails, etc.Je pourrais essayer d'avoir plus de
détails. Justin

"J'ai  une  colite  due  aux  traitements  de  radiothérapie...les  stupéfiants  ne  servent  à  rien.Le
cannabis est la SEULE chose qui m'a soulagé de la douleur. Lee

"Pour les personnes qui recherchent des souches qui fonctionnent avec la colite, beaucoup de
croisements penchés Cheese et Chemdogg semblent fonctionner le mieux pour ceux que je
connais qui l'utilisent." Chris

« J'utilise  RSO depuis  le  début  de  la  vingtaine  pour  empêcher  la  progression  de  la  colite
ulcéreuse.J'ai un tube digestif tout à fait normal à 41 ans.Mon père souffrait individuellement de
la maladie de Crohn et c'est à mon humble avis que c'est l'huile qui m'a empêché de subir le
même sort. Todd

"Je consomme du cannabis lorsque j'ai une poussée de diverticulite, c'est la seule chose qui me
soulage vraiment, aide grandement à soulager les douleurs à l'estomac et aide les muscles de
l'abdomen à se détendre, mieux que les analgésiques sur ordonnance qui ne font que masquer
la douleur pendant un petit moment!" David

"J'utilise également RSO pour mes Crohns.Cela a été un miracle pour moi. Policier

Coeur, tension artérielle
«  Le  cœur  est  un  organe  vital  et  l'huile  rajeunit  les  organes  vitaux.Lorsque  les  patients
commencent à utiliser l'huile, ils réduisent généralement leurs doses de médicaments pour le
cœur et la plupart arrêtent d'utiliser les médicaments dès qu'ils sentent qu'ils peuvent arrêter de
les utiliser.L'huile est très bénéfique pour le cœur, mais je pense que le patient devrait vraiment
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consulter un médecin lorsqu'il se débarrasse de ces médicaments qui lui ont été prescrits.

L'huile peut réguler très efficacement la pression artérielle et, dans certains cas, l'arythmie.Il
abaisse généralement la tension artérielle,  de sorte que ceux qui utilisent des médicaments
contre  l'hypertension  doivent  être  prudents  avec  l'utilisation  de  l'huile  jusqu'à  ce  qu'ils  s'y
habituent.Une combinaison de médicaments contre l'hypertension et d'huile peut faire baisser la
pression trop bas, c'est donc une bonne idée de surveiller la tension artérielle à l'aide d'un
testeur  de tension artérielle.Dans de nombreux  cas,  les  patients  trouveront  également  que
l'huile augmente également légèrement la fréquence cardiaque.

Ce domaine nécessite beaucoup plus de recherches, donc les patients doivent suivre leur bon
sens lorsqu'ils commencent avec l'huile, mais ils doivent également rester en contact avec leur
médecin car ils peuvent rencontrer des problèmes pour arrêter ces médicaments.Les patients
cardiaques doivent vérifier le câblage électrique de leur domicile ou de leur lieu de travail.Le
cœur fonctionne sur des impulsions électromagnétiques, et ils doivent donc éviter autant que
possible de rester dans des champs électromagnétiques.

Je mangerais l'huile et je l'utiliserais aussi dans des suppositoires.Quant à l'application topique,
ça ne fait jamais de mal mais je ne peux pas dire à quel point c'est vraiment bénéfique pour le
moment.Comme toujours, j'utiliserais du chanvre danstoutes les manières possibles.J'inclurais
également les graines de chanvre et l'huile de graines de chanvre dans mon alimentation, les
graines  et  l'huile  sont  connues  pour  avoir  des  effets  très  bénéfiques  sur  de  nombreuses
maladies cardiaques.

Si  j'étais  médecin  et  que  je  devais  effectuer  une  chirurgie  cardiaque  ou  une  greffe,  etc.,
j'essaierais d'abord de rajeunir l'organe avec au moins 60 g d'huile.Si 60g n'amenaient pas le
patient à un état de santé suffisant, je continuerais quand même à lui donner l'huile.J. B. »

"J'ai réduit et arrêté de prendre mes pilules pour la tension artérielle car ma tension artérielle
devenait trop basse.Une fois les pilules pour la tension artérielle arrêtées, ma tension artérielle
s'est normalisée.Le rythme cardiaque semble plus régulier et moins gênant, étant donné que j'ai
un rythme cardiaque irrégulier depuis la naissance. George

"J'ai eu une crise cardiaque le lendemain de mon anniversaire le 2 avril  2012.Le docteur a
essayé  de  me dire  que  c'était  uniquement  de  l'arthrite,  et  que  c'était  seulement  une  crise
cardiaque.Ils n'aiment pas que j'utilise du cannabis, j'ai eu un gros coup ici entre un médecin qui
n'est qu'un pharmacien et qui pousse des pilules, et un pharmacien naturaliste, mon médecin
agréé m'a également tué, j'étais bloqué à 100% d'un côté et 80% de l'autre côté, je pensais que
j'allais devenir infirme, j'ai demandé votre aide la semaine dernière, et le seul réconfort que
j'avais était le cannabis, toujours à la recherche d'huile, j'ai de l'arthrite, celui-ci, ils ont dit qu'il
était veuve maker, j'ai eu de la chance, je suis allé aux urgences, ils m'ont dit que j'avais un
stent mis en place et j'attendais de voir quoi faire de l'autre, merci  Rick, tu fais une bonne
chose, et tu es très apprécié.Hé, je suis toujours là, et une autre note : mon mari ne va pas chez
le médecin, ne boit pas, ne fume pas, consomme du cannabis pendant toutes ces années.Il a la
pression artérielle comme un adolescent,  en bonne santé, Dieu vous bénisse et nous tous,
Barbie fumant toujours (@ O@ ) pour la douleur. Barbie

"Ma  chienne  qui  souffre  d'insuffisance  cardiaque  congestive  tient  toujours  et  elle  prend
également de l'huile depuis mars.Amour de paix et RSO !!” Jenna

"Ma tension artérielle est passée de 139/99 à 114/80, elle n'a jamais été aussi basse.Merci Ric."
Jayson

QSalut, j'ai une question.J'étais curieux de savoir s'il y avait des témoignages pour l'huile aidant
la FIBRILATION ARTÉRIELLE ?Un type de rythme cardiaque irrégulier.Merci!!!!" Marie
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UNE.Chère Mary, oui, bien sûr.Assurez-vous que l'huile est produite et utilisée conformément à
nos instructions et faites attention à ne pas la combiner avec des médicaments pour le cœur.JB

"Maintenant,  je  vais  partager  avec tout  le  monde mon histoire  et  mon long combat  contre
l'hypertension artérielle.Depuis l'âge de 25 ans,  j'ai  toujours eu un problème d'hypertension
artérielle, mais en 2008 environ, je n'ai pas payé la prime de mon assurance-vie à temps.On
m'a dit que j'avais besoin d'un examen médical pour être réintégré.L'entreprise m'a envoyé chez
une infirmière locale qui a pris ma tension artérielle.C'était du 180/120.Elle m'a dit que j'étais un
« AVC ambulant » et m'a recommandé d'aller directement aux urgences.Eh bien, je n'aime pas
particulièrement les hôpitaux, alors je suis rentré chez moi et j'ai suivi une discipline de remèdes
naturels - qui n'a rien fait.J'ai souvent vérifié ma tension artérielle pour voir ce qui fonctionnait, y
compris l'exercice.Il était encore assez haut et y est resté.

Après un an et une TA supérieure à 180, un ami m'a dit que je ferais mieux d'aller voir un
médecin, ce que j'ai fait.J'ai pris des médicaments qui n'ont pas fait grand-chose, mais qui m'ont
aussi rendu très étourdi et brumeux.J'ai arrêté les médicaments et j'ai trouvé un produit MLM
qui était "garanti" pour nettoyer les artères en un mois.Eh bien, j'ai pris des doses quadruples et
j'avais toujours une hypertension artérielle sévère après 9 mois.En octobre dernier, ma tension
artérielle  est  montée à 235/135 (dangereusement élevée)et  j'avais l'impression d'être sur le
point de m'évanouir, alors j'ai finalement cédé et je suis allé aux urgences de l'hôpital.Ils m'ont
mis en contact et ont essayé deux médicaments - Lisinopril et Diltazem, qui ont fait baisser la
tension  artérielle  à  150/110.J'ai  pris  les  médicaments  jusqu'à  ce  que  j'en  ai  épuisé  un
mois.Quand je suis retourné chez mon médecin pour un examen dans un mois et que ma TA
était  toujours  autour  de  160/110.J'étais  très  frustré  parce  que  j'étais  encore  un  «coup  de
marche».

En janvier, j'ai été présenté à Aamann, du Colorado, qui travaillait spécifiquement avec l'huile de
cannabis.Il  m'a  dit  que l'huile  a fait  des  merveilles  sur  les  patients  atteints  de sclérose en
plaques et la douleur, ce que ma femme a.Il m'a aussi dit de regarder le film -Fuir la curequi
utilisait spécifiquement l'huile de cannabis, pour la guérison de nombreux cancers.

Ma femme après avoir été vendue et un peu plus ouverte d'esprit était encore réticente à le
prendre, alors j'ai pris ma dose pour voir ce qu'elle faisait pour ma tension artérielle.Aamann a
dit  de  commencer  avec  une  très  petite  dose  et  de  progresser  jusqu'à  ma  tolérance.J'ai
commencé  avec  la  taille  d'un  grain  de  riz,  et  ma  tension  artérielle  le  matin  sans  autre
médicament était à 138/90 – une grande amélioration.J'avais aussi épuisé l'ancien médicament
quand j'ai commencé.J'ai continué à faible dose mais les effets dramatiques ont cessé de se
produire,  jusqu'à  ce  que  j'augmente  la  dose  à  deux  grains.Étonnamment,  le  BP  est
redescendu.Je suis toujours en mode expérimental sur mon propre corps, et depuis quelques
jours, ma TA est normale et je l'ai maintenue en prenant environ 3 grains avant de me coucher,
et aucun médicament sur ordonnance.Je n'ai pas remarqué d'effets secondaires non plus, et j'ai
l'intention de le garder sous le seuil de "planer".

Lorsque j'ai demandé une carte médicale, le médecin m'a dit qu'il n'y avait aucun antécédent
médical de remède à base d'huile de cannabis pour la tension artérielle.J'ai quand même pu
obtenir  l'approbation  à  cause  des  douleurs  articulaires  que  j'ai  eues  pendant  des
années.Devinez quoi?Il  y avait  un autre grand effet  secondaire/bénéfice -  plus de douleurs
articulaires.

Beaucoup  de  gens,  dont  moi,  n'aiment  pas  la  fumée.Les  "potheads"  qui  ne  peuvent  pas
fonctionner  et  qui  abusent  de  cette  dispense  ont  donné  un  œil  au  beurre  noir  à
l'industrie.J'espère que l'État ne jettera pas le bébé avec l'eau du bain avec ce merveilleux
médicament.

QCombien en prenez-vous pour le contrôle quotidien de la tension artérielle ?Jo
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UNE.Il est toujours préférable de prendre au moins le traitement de 60 g selon les instructions,
puis de passer à une dose d'entretien.JB

"Pendant que je le prenais pour un cancer,  j'ai  subi un test sanguin à grande échelle...  les
médecins  ont  été  étonnés  de mon taux  de cholestérol,  de  ma glycémie et  de  ma tension
artérielle !Ils ont dit que c'était comme un adolescent.Et j'ai 49 ans ! Lindsey

« Je pesais 240 livres et j'étais pré-diabétique.Perte de l'odorat  et du goût,  inflammation et
gonflement  du  bas  des  jambes  et  des  pieds,  picotements  au  bout  des  doigts.Souffrent
également  d'arthrose  sévère.Après  environ  6  mois  sur  RSO  2  grains  de  riz/jour,  tous  les
symptômes du diabète ont disparu et aucune douleur chronique due à l'arthrose.Perdu plus de
40 livres.J'ai fabriqué l'huile moi-même. Ron

« Je ne sais pas pour mon cholestérol, mais je sais qu'après une semaine à manger moins d'un
grain de riz par jour,  j'ai  commencé à perdre du poids.À la deuxième semaine,  ma graisse
abdominale  a  disparu  et  j'ai  perdu de la  peau.Semaine trois,  la  peau lâche se  resserre  à
nouveau... » Daniel

"Mon cholestérol  est  descendu à des lectures normales  et  j'ai  arrêté  les  médicaments  des
médecins.Bien avant,  ils  ont  dit  que j'allais  prendre  des médicaments pour  le  reste de ma
vie.Mon sucre est normal aussi, j'avais 126 ans, maintenant 80's 90's. José

« J'ai fait une prise de sang il y a quelques mois et le docteur fulminait que je ne prenais pas
mes  médicaments  contre  le  cholestérol,  ce  que  j'ai  arrêté  il  y  a  environ  10 mois.Je  lui  ai
demandé comment était mon taux de cholestérol et il a répondu à voix basse que ça allait mais
m'a poursuivi en disant que mon mauvais cholestérol était plus élevé que mon bon cholestérol
mais c'est comme ça que ça a toujours été donc je pense que c'est comme ça que mon corps
est .Je suis sous RSO depuis un an maintenant et j'ai perdu 30 livres et les niveaux de sucre
ont  chuté,  donc je ne m'inquiète pas trop et  j'ai  arrêté plusieurs autres médicaments,  donc
j'aime bien l'huile. Al

« J'étais très sceptique lorsque je lisais des témoignages sur le web.Mais après que deux de
mes amis l'utilisent régulièrement et que je connaissais leurs problèmes de santé auparavant, je
vois  celaincroyable  amélioration  de  leur  vie  et  de  leur  santé,  j'aimerais  vraiment  que  la
marijuana soit retirée de la liste des substances interdites.Chacun devrait être autorisé à cultiver
le sien.

Il fut  un temps dans le passé où j'étais très opposé à la marijuana, mais certains amis ont
changé mon point de vue.L'une souffrait d'hypertension artérielle depuis assez longtemps - elle
prenait des comprimés (elle était contre pendant très longtemps aussi) jusqu'à ce que quelqu'un
la convainque de l'essayer pendant une semaine.Elle l'a fait et l'effet l'a stupéfaite, car d'environ
200 unités régulières, elle est tombée à 140 unités.

Un autre ami souffrait de douleurs à la gorge et à l'estomac et de problèmes liés à l'ulcère
depuis plus de 4 ans.Après quelques semaines de doses régulières de marijuana sous forme
de thé, de fumée et de gouttes, il a l'air beaucoup mieux.Il dort mieux, il n'a plus besoin de
pilules. Alexandre

Asthme, Respiration, Poumons
« Je suis en parfaite santé, je n'ai plus d'asthme, j'ai perdu du poids sans faire d'exercice et je
me sens bien tous les jours.Nommez une pilule qui peut faire ça ? » Edouard

"Merci pour l'huile, elle m'a aidé à vaincre une grave pneumonie.L'huile a fait ce que NyQuil et
les antibiotiques du médecin ne pouvaient pas faire.Et j'ai été guéri du jour au lendemain !!!Rick
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Simpson a ajouté du soulagement et de la guérison dans ma vie et pour cela, je serai toujours
reconnaissant pour le travail de Rick Simpson et son huile.Continuez à guérir ! Jo

"On s'attendrait à ce que la vaporisation de l'huile soit efficace dans le traitement de l'asthme et
d'autres problèmes respiratoires.Mais étonnamment, nous avons constaté que les suppositoires
d'huile  de  chanvre  sont  extrêmement  efficaces  pour  ouvrir  les  voies
respiratoires.Habituellement, dans les 30 minutes après qu'un patient a pris un suppositoire, il
rapporte qu'il a l'impression que ses poumons s'ouvrent et qu'il peut respirer beaucoup plus
facilement.Bien sûr, comme pour toute autre maladie, j'ingérerais une dose standard de 60 g
sur trois mois et je resterais sur un gramme par jour jusqu'à ce que je me sente complètement
en  bonne  santé.Ensuite,  bien  sûr,  je  prendrais  une  dose  d'entretien  pour  le  reste  de  ma
vie.J'utiliserais l'huile par voie orale, par voie topique sur ma gorge et ma poitrine et sous forme
de suppositoire.J. B. »

"J'ai reçu un diagnostic d'emphysème chronique en 2002.On m'a dit que j'avais les poumons
d'un  malade  de  90 ans.J'ai  arrêté  de  fumer  du  tabac  et  j'ai  juste  beaucoup  fumé du  bon
cannabis.La fonction pulmonaire est bonne aujourd'hui.Je viens de commencer à utiliser de
l'huile quotidiennement également pour les douleurs de la colonne vertébrale. John

"Je suis asthmatique depuis 21 ans, je fume des clopes et des mmj depuis 14 ans.Je n'ai pas
eu à utiliser mon inhalateur depuis que j'ai expérimenté la marijuana en 93.J'ai  toujours un
inhalateur  de secours  mais  je  n'en ai  PAS besoin.Ne prenez PAS non plus  mes relaxants
musculaires,  800  mg  d'ibuprofène,  des  antidépresseurs  ou  deux  autres  pour  les
migraines.J'adore MMJ.Cela m'a sauvé la vie. Kari

"Ma première fois avec RSO, j'ai pris 1,7 gramme dans une pilule.Je ne pouvais pas marcher
droit, j'avais l'impression d'être retardé mentalement, mais le résultat a été que j'ai été guéri
d'une pneumonie grave le lendemain !!Je le referais, lol. Jo

"J'ai commencé à utiliser de l'huile de chanvre pour mon eczéma et mon asthme et tout est
parti !Je n'utilise plus mon inhalateur de stéroïdes ou mes crèmes stéroïdes.Je n'aurais jamais
pensé  que  dans  un  million  d'années,  cela  disparaîtrait  un  jour.LE  CHANVRE  POUR  LA
VICTOIRE  !Honnêtement,  je  n'ai  jamais  pensé  que  je  trouverais  un  soulagement  à  mes
problèmes jusqu'à ce que je découvre que la plante qu'on m'a toujours dit de ne pas utiliser
parce qu'elle était mauvaise pour moi, était en fait bonne pour moi ! Mat

« L'huile fonctionne pour les poumons !La vaporisation aide aussi.Dans les 5 premiers jours
suivant la prise de l'huile,  vos poumons commenceront à expulser les mucosités et si  vous
combattez le cancer du poumon, les tumeurs devraient commencer à rétrécir tandis que l'huile
tue  les  cellules  cancéreuses.60  à  80  % des  tumeurs  sont  remplies  de  Candida  donc  les
propriétés antifongiques du THC aident ce processus avec les cannabinoïdes déclenchant le
processus chimique dans votre système immunitaire !Contrairement aux cigarettes, le cannabis
ouvre  vos  poumons  et  dilate  votrebronches  tout  en  ramenant  votre  corps  à  un  état
d'homéostasie.De nombreuses personnes souffrant  de problèmes pulmonaires ainsi  que de
nombreuses autres affections devraient supprimer le blé et le sucre de leur alimentation, car le
blé d'aujourd'hui est composé à 95 % d'OGM et le corps humain ne sait pas comment le traiter.
Il se stocke donc et peut provoquer une réponse immunitaire. d'inflammation ou d'histamine
dans n'importe quelle partie du corps !Nourriture pour la pensée!" Matthieu

QBonjour JB, avez-vous eu l'occasion de traiter quelqu'un, en utilisant l'huile, qui souffrait de
MPOC ?Emphysème?Asthme?Shawn

UNE.Oui, tout cela.Un de mes premiers patients atteints de MPOC et d'angine de poitrine ne
pouvait pas monter six marches (pas six volées d'escaliers, il pouvait à peine marcher parce
qu'il ne pouvait pas respirer).En deux mois, il rejouait au badminton.L'huile aide à toutes ces
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conditions  très  efficacement  et  en  toute  sécurité.Je  mangerais  l'huile,  l'utiliserais  dans  des
suppositoires (ils fonctionnent très bien aussi pour les affections pulmonaires), je vaporiserais
l'huile plusieurs fois par jour (cela favoriserait la toux, et c'est ce que vous voulez, vous devez
éloigner  toute  contamination  de  les  poumons,  et  vous  le  faites  en toussant),  et  j'utiliserais
également l'huile par voie topique sur ma gorge, ma poitrine et mon dos.Meilleurs voeux, JB

"J'ai une MPOC, j'étais au stade final et je pensais simplement débrancher la prise.Je prends de
l'huile de cannabis depuis un mois et maintenant je suis sur le chemin de la guérison ! Gordon

« Il  semble que mon grand-père ne soit  pas le seul grand-père à avoir pu bénéficier  de la
compassion  !
Ce vieil homme a guéri son emphysème en utilisant de l'huile de cannabis.Mon grand-père a
également pu se débarrasser des inhalateurs d'oxygène et d'asthme (même s'il était en train de
mourir d'un cancer du poumon en phase terminale) en utilisant l'huile essentielle de la plante de
cannabis.C'est  le  seul  médicament  que mon grand-père a utilisé  au cours des 8 dernières
semaines de sa vie...D'une manière ou d'une autre, il  a pu combattre une pneumonie sans
antibiotique, même s'il souffrait de MPOC, d'emphysème et d'un cancer du poumon.Mon grand-
père  a  réussi  avec  des  niveaux  d'oxygène  de  100 %,  n'ayant  besoin  d'AUCUNE  AIDE
d'appareils respiratoires ou de médicaments supplémentaires. » Lindsay

"J'ai moi-même vu des résultats avec : la leucémie infantile et adulte ~ la maladie du foie ~ la
douleur  chronique ~  le  diabète ~  l'obésité  ~  l'asthme ~ la  bronchite  chronique ~ le  SCI  ~
l'inflammation ~ l'application topique sur les mains arthritiques - la douleur a disparu en une
minute  environ.Appliqué  sur  les  doigts  brûlés  et  la  douleur  a  disparu  en  quelques
minutes...GONE J'ai pensé à coup sûr que toute cette peau se détachait et qu'un seul endroit
sur le majeur avait perdu la peau.Maintenant, quand ces doigts sont sortis de cette huile de
canola  bouillante,  la  peau  était  blanche  comme  du  poulet  cuit  !Rien  de  mieux  pour  les
brûlures.Je vais garder un bocal dans la cuisine à partir de maintenant !Merci Canabis !" Débra

-- Merci, Debra.Une expérience avec ce que l'huile peut faire pour les brûlures est tout ce qu'il
faut pour qu'une personne rationnelle en veuille un pot dans la cuisine, je suis d'accord.Il devrait
y avoir un pot avec de l'huile près de chaque poêle, feu ouvert, fournaise, etc.Au cas où.JB

"À la fin des années 70 et  tout  au long des années 80,  j'avais l'habitude d'aller  chez mon
docteur (Hashmi) et d'obtenir des pilules pour les crises de bronchite au moins deux fois par an
(à  l'automne  et  au  printemps,  quand  l'air  était  toujours  humide).J'ai  arrêté  de  fumer  des
cigarettes en 1990 et j'ai commencé à fumer beaucoup plus d'herbe (c'est à ce moment-là que
j'ai  commencé  à  cultiver  beaucoup  plus,  et  je  gardais  environ  5  livres  de  têtes  pour  moi,
maintenant j'en utilise beaucoup plus à cause de la fabrication d'huile et de la cuisine avec it.)
MAIS  depuis  1990,  je  ne  suis  pas  retourné  chez  le  médecin  pour  des  pilules  contre  la
bronchite.C'EST  22  ANS  SANS  AVOIR  BESOIN  DE  PILULE  CONTRE  LA
BRONCHITE...N'ESSAYEZ PAS DE ME DIRE QUE FUMER DU CANNABIS N'EST PAS BON
POUR  VOS  POUMONS...DEMANDEZ  À  MA MÈRE,  JE  VOUS  GARANTIT  QU'ELLE  NE
MENTIRA À PERSONNE..." Flûte

"Un gramme par jour de RSO est ce que je prends pour ma MPOC et cela fonctionne comme
un putain de chaud.Je le prépare en gélules et en prends 250 mg toutes les six heures.J'ai
fumé du tabac pendant  60 ans.Les inhalateurs de pharmacie ne sont  que des déchets qui
aggravent la situation.Mon médecin est stupide parce qu'il m'a dit qu'il n'y avait pas de remède
et que j'irais sous oxygène quand les pompes ne fonctionneraient plus.Dans son cul avec un
bâton  avec  des  clous  si  vous  voyez  ce  que  je  veux  dire.J'ai  commencé  l'huile  en
décembre.C'est incroyable comme je me déplace à nouveau comme une personne normale au
lieu d'être décrépit et pathétiquevieille créature que je devenais rapidement.J'avais en quelque
sorte trébuché sur ce traitement après avoir utilisé le RSO pour mon cancer de l'estomac non
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irradié et non chimio qui m'avait été diagnostiqué en novembre 2011.Je n'ai survécu à toute
cette scène que par ce qui est la preuve de la "chance des Irlandais" en action.Mon avocat avait
entendu  parler  de  ma  situation.Il  a  raisonné  à  juste  titre  que  laissé  à  moi-même,  j'étais
probablement  sur  le  point  de  quitter  ce  monde.Il  avait  pris  connaissance  de  RSO etc.M'a
informé et me voilà.Mon avocat est de loin plus instruit sur ces choses que mon croaker.Quoi
qu'il en soit, merci encore Rick et toutes les personnes qui nous aident. Vallée

"J'utilise RSO pour  ma MPOC...J'ai  développé un bouton de fièvre que l'alcool  et  le  H202
n'avaient pas aidé en 2 jours.J'ai  mis un point  d'huile dessus le matin et  plus tard dans la
journée et ce matin, c'était parti ?J'ai senti partout mes vieilles lèvres maigres et il n'y avait rien
là-bas...Est-ce que je deviens fou ???Je vais dans la salle de bain et inonde l'endroit de lumière
et finalement après m'être étiré et tiré, je l'ouvre là où il avait guéri juste au-dessus... J'ai mis un
autre point dessus et je ne pense pas l'avoir jamais regardé consciemment encore une fois ...
Un médicament des plus étonnants RSO ... " Dale

«Maman a un cancer du poumon.Elle a dit que je ne faisais pas de chimio.J'ai dit qu'allez-vous
utiliser alors?RSO.Elle a dit Hein ?Elle m'a donné le lien et c'était parti de là.Elle a perdu 60
livres en 4 mois.Ne prend aucun médicament de pharmacie et se porte bien et bourdonne dans
la ville maintenant !Ai-je mentionné qu'elle souffrait d'emphysème ?Elle n'a même plus besoin
de ses bouteilles d'oxygène.Merci à tous ceux qui partagent.Rick - mon héros Fkn sans blague !
JB - n'arrête pas mon frère.Cela arrivera. Facture

"JB, j'ai montré une vidéo PT à mon mari et j'ai partagé les milliers de témoignages avec lui au
cours  des  2  dernières  années.Il  est  fondamentalement  d'accord  avec  tout  ce  que  fait
l'huile.Nous avons eu une discussion animée le week-end dernier, cependant.Je ne sais même
pas comment le sujet de fumer du chanvre est venu...Je ne le fume pas ou ne veux pas le
fumer.Il  prétend  (et  je  n'ai  aucune  idée  d'où  il  a  entendu  cela  parce  qu'il  ne  lit  rien  qui
l'instruirait !) Il y a de l'ammoniac libéré lorsqu'il est fumé et inhalé dans les poumons, affirmant
donc qu'il est toxique à ce stade ... J'ai jamais entendu parler de cela et n'a pas eu de retour
pour lui.Les pensées?" Pam

-- Fumer quoi que ce soit n'est pas la meilleure chose à faire pour vos poumons.Fumer du
chanvre a certainement des avantages pour la santé qui surpassent facilement tous les effets
indésirables qu'il pourrait avoir, mais il est toujours préférable d'ingérer l'huile.Si quelqu'un veut
vaporiser  l'huile  à  des fins  récréatives  ou à  d'autres  fins  médicales,  cela  devrait  dépendre
d'eux.La vaporisation de l'huile fait partie du protocole de traitement des affections pulmonaires,
y compris le cancer, vous voulez que les patients toussent tout ce qu'ils ne devraient pas avoir
dans leurs poumons.De mon point de vue, si fumer du cannabis cause des dommages, manger
de l'huile peut le réparer, alors où est exactement le problème ? JB

"Ma mère a une fibrose pulmonaire pulmonaire... Elle peut avoir une greffe si elle perd 70 livres
mais c'est presque impossible si vous ne pouvez pas respirer pour faire de l'exercice...Je crois
honnêtement d'après les recherches que j'ai faites qu'elle peut être guérie mais pas par les
médecins  et  nous  manquons  de  temps...Je  cherche  désespérément  quelqu'un  à  qui  en
parler...J'ai vu des vidéos de personnes atteintes de la même condition qui ont utilisé RSO pour
le battre...Je ferai n'importe quoi pour sauver ma mère...Les médecins lui ont donné le discours
"passez du temps avec votre famille" mais je sais qu'elle a trop à donner au monde, elle n'a que
55 ans et une femme merveilleuse pleine de cœur. Angèle

-- Angela, fais-lui prendre de l'huile, elle perdra du poids et l'huile réglera probablement aussi
cette affection pulmonaire.Faites-lui en manger, utilisez-le dans des suppositoires et faites-lui
également vaporiser l'huile plusieurs fois par jour, vous voulez qu'elle tousse ce qui n'appartient
pas à ses poumons.JB

« J'ai reçu un diagnostic de fibrose péritonéale idiopathique en 2009. Je suis entré aux soins
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intensifs en phase terminale. Tension artérielle 223 sur 130, insuffisance rénale 90 %, aorte qui
fuit,  cœur  irrégulier  140-40.  Les  fibres  étaient  collées  derrière  la  paroi  de  mon  estomac,
exerçant une pression sur tous les organes de mon torse, provoquant une douleur extrême. J'ai
survécu.  Les  12  mois  suivants,  une  variété  de  médicaments  de  chimiothérapie  a  échoué.
Ensuite, j'ai commencé Rick Simpson Oil. Il m'a été offert car je n'en avais pas les moyens. 6
mois de plus lentementse retirer de la chimio tout en prenant l'huile. Arrêter brusquement ferait
planter mon système immunitaire. Même avec l'huile. Avance rapide et laissant beaucoup de
côté.  Il  y  a  deux  mois,  mes  médecins  ont  dit;  ils  ne  trouvent  aucune  trace  des  fibres
idiopathiques dans mon corps. J'ai toujours des problèmes avec ce que la chimio a fait à mon
estomac et à mes intestins, mais cela aussi se résout progressivement. Les médecins parlent
de miracle médical. Même s'ils sont conscients et prennent de bonnes notes, quand je parle de
mon  utilisation  de  l'huile  Rick  Simpson.  I.  Préparez  et  prenez  également  une  teinture  de
glycérine végétale. Mon médecin traitant a recommandé le cannabis dans le premier mois de
mon diagnostic terminal. Il a en fait dit que c'était le seul espoir qu'il connaissait. Il y a trop de
détails à mettre dans cette réponse. J'espère que ça aide." Énoch

« L'herbe m'a sauvé la vie d'une crise d'asthme.On s'est moqué de moi pendant des années
parce que j'en ai parlé - comment la fumée peut-elle aider l'asthme, diraient-ils ?Je ne sais pas
comment, je ne suis pas un scientifique mais ça a marché et je vis grâce à ça. David

« Beaucoup de gens font obstacle à ce médicament.Si seulement ils savaient qu'eux-mêmes et
leurs  familles  en  ont  besoin  pour  combattre  ou  prévenir  si  facilement  tant  de  maladies.Si
seulement ils savaient ce que les membres de leur famille vont leur dire lorsqu'ils découvriront
la  vérité  sur  les  nombreux  effets  merveilleux  de  ce  médicament.Si  seulement  ils  savaient
combien de douleur et de souffrance ils ont eux-mêmes endurés en l'absence d'huile.Je pense
qu'ils agiraient beaucoup plus rapidement et je pense qu'ils feraient enfin quelque chose à ce
sujet, pas contre cela.Seul un imbécile ou une personne mal informée pourrait s'opposer à un
médicament aux multiples usages.J. B. »

"Depuis la fin de 2011, lorsque j'ai reçu un diagnostic de cancer de l'estomac, je suis également
resté  stable  sur  RSO  pour  ma  MPOC...  Les  autres  choses  dont  il  s'est  occupé  sont
incroyables... La vision, l'ouïe et la peau sont pas comme la plupart des 75ers ... Les varices ont
reculé d'environ 50% au moins ... Les filles aimeraient ça ... Cela me fait juste me sentir en
bonne santé ... " Dale

"Lorsque  davantage  de  femmes  se  rendront  compte  qu'il  a  des  propriétés  anti-âge,  elles
prendront  d'assaut  le  Parlement.MDR."  Lupus
-- Ils le feront sûrement, Lupus, je n'en doute pas.JB

"Je l'ai utilisé et j'ai arrêté tous les produits pharmaceutiques et j'ai vaincu la MPOC.Mon arthrite
m'a fait  prendre tellement  de médicaments que ma respiration était  mauvaise.J'ai  été sous
oxygène  pendant  5  ans  et  après  avoir  arrêté  tous  les  analgésiques,  ma  respiration  est
excellente.J'ai toujours de l'arthrite, mais la vie vaut la peine d'être vécue maintenant. Laurier

"Cela a tué un cancer de la peau à croissance lente sur le dos de ma mère dans les deux
semaines qu'elle a eues la majeure partie de sa vie...Faut-il en dire plus !Il a aidé beaucoup de
gens que nous connaissons avec de nombreux maux différents et nous le voyons maintenant
aider énormément avec la MPOC !Gloire à Dieu pour cette plante miracle ! Beau

-- Le cancer de la peau a disparu, la maladie pulmonaire obstructive chronique a disparu.Eh
bien, tout ce que je sais, c'est que les médecins ont généralement beaucoup de mal à traiter
ces deux problèmes.Pas étonnant qu'ils n'aient pas les bons outils pour leur travail alors qu'ils
ne peuvent pas consommer de cannabis, l'une des plus anciennes médecines traditionnelles de
l'histoire enregistrée.Ils devraient être les premiers à le demander.JB
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Hépatite
"L'hépatite C, disparue, l'hypertension artérielle et les problèmes intestinaux, disparus." Janet

"Diagnostiqué  l'hépatite  C  -  2006.Essai  clinique.1  sur  1000  dans  le  monde.Albuféron  +
Ribavirine - Juillet  2007- Déc 2007.Moins d'une semaine après avoir commencé ce cocktail
chimique, j'avais des douleurs intenses et sous morphine, j'ai commencé à perdre du poids, des
éruptions cutanées, etc.À la fin de l'essai, j'avais perdu 47 livres et j'avais des douleurs intenses
24 heures sur 24, 7 jours sur 7.J'ai été forcé de prendre ma retraite à 47 ans et j'ai combattu
mon entreprise pour invalidité pendant deux ans et le gouvernement canadien pendant quatre
ans.J'ai été informé l'année dernière que le médicament à l'essai clinique avait été interrompu
en raison de décès et d'effets secondaires.

L'été 2012, en juin, j'ai commencé à avoir des convulsions, incapable d'avaler, perte d'équilibre
également.Pour faire court, je me suis retrouvé en fauteuil roulant.À ce stade, j'ai été envoyé
pour tous les scans, radiographies et tests et le neurologue a pensé que la SEP ???IRM sans
particularité...

Le médecin de famille a dit que j'avais peut-être des mini-AVC.Les deux m'ont renvoyé chez
moi pour vivre avec, car ils ne feraient plus d'autres tests !Je les ai virés tous les deux.Un ami
m'a ensuite confié à M.Rick Simpson en août de l'année dernière et j'ai commencé à chasser
les têtes indica.Le 29 décembre était le jour où j'ai fait mes 60 grammes et aussi cette nuit-là,
j'ai eu ma dernière crise et le lendemain matin, j'ai commencé le programme d'huile lourde.

Je  n'ai  jamais  aussi  bien  dormi  depuis  ma  chimio,  j'ai  eu  la  chance  d'avoir  1-  2
heures...Maintenant  7-8.Irréel  en soi.Je ne prends aucun médicament sur  ordonnance et  je
prenais  tous  les  opiacés,  somnifères  et  antidépresseurs,  tous  avec  de  mauvais  effets
secondaires.Il a également géré ma douleur mieux que toute autre chose.

J'ai maintenant terminé et je recherche la prochaine souche pour ma dose d'entretien à vie.Mes
diagnostics à partir des documents occidentaux que j'ai renvoyés sont les suivants ...Hep C,
Fibromayalgia,  Raynauds,  IBS,  CFS,  dépression,  anxiété  extrême,  MS  ???Je  n'ai  pas  de
médicaments sur ordonnance, pas de crises et je gère ma douleur...Essayez cela avec des
pilules!Restez fort - Battez-vous. Roy

"J'ai réussi dans ma carrière et j'ai eu une vie formidable... belle maison, voitures, bateaux,
etc.J'ai  un  baccalauréat  en  santé  mentale  et  je  dois  encore  28  000,00  pour  cela.J'ai  fait
d'énormes erreurs… ÉNORMES !Et  j'en ai  subi  les conséquences.Je ne proclame être au-
dessus de personne, ni au-dessous.Nous avons tous une histoire, un parcours qui nous est
propre.

Je n'ai pas choisi de tomber malade.Mais je l'ai fait.Je n'ai pas choisi d'être sur SSD, mais
c'était une option que je devais utiliser.Je n'ai ni honte, ni fierté.Je vis avec à peine 980,00 par
mois, moins que beaucoup, plus que certains.J'essaie de ne pas me plaindre, mais je le fais.Je
reçois des coupons alimentaires et Medicare.Je vis seule avec mon chiot.Parfois, je me sens
sans espoir, sans valeur et désespéré.Je me désintéresse des choses que j'aime, les journées
se mélangent et souvent je n'ai pas envie de sortir du lit.

Cela  étant  dit,  je  suis  aussi  aimante,  gentille,  compatissante et  je  me soucie  vraiment  des
gens.J'ai très peu à offrir autre que l'amour et le soutien à mes amis, mais pourtant, j'ai été
victime de beaucoup qui m'ont volé et m'ont utilisé à leur avantage.Je ne pleurniche pas, c'est
simplement  dit.
Je souffre de douleurs chroniques et de fatigue au quotidien.Chaque jour, je dois me forcer à
trouver une raison pour me lever et me lever.C'est généralement mon chiot qui fait que cela se
produise.Mais mes amis sont incroyables!Et ils ne savent probablement même pas que je me
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réveille à cause d'eux.Oui, je suis déprimé.La douleur, la douleur chronique vous fera ça.

Je suis hyper, un peu fou… mais je suis moi, DIEU n'a pas fait de cochonneries.Je vous dis
ceci, pour vous dire ceci…..J'ai essayé de l'alcool, des pilules, des drogues…..On m'a prescrit
ce  qui  suit  :  Oxycotin,  Vicodin,  Zanax,  Neurontin,  Seroquel,  Prozac,  de  nombreux  anti-
inflammatoires, Celebrex, Lyrica, Tramadol, Provingil, Ritalin et Dieu sait combien d'autres que
j'ai oubliés.

JE SUIS UN PATIENT MÉDICAL MARIJUANA.Pourquoi?Eh bien, pas parce que je veux me
défoncer.
Je  travaille  avec  mon  soignant  sur  des  médicaments  qui  fonctionnent  pour  moi.C'est  un
processus.Je ne veux pas être lapidé.Je veux penser clairement et être libéré de la douleur.Je
ne veux pas endommager davantage mon foie.J'ai l'hépatite C et ce depuis de nombreuses
années.Donc,  toutes ces prescriptions… eh bien,  elles ne font  que faire plus de dégâts.Je
prends de l'huile  de Rick Simpson et  j'utilise des médicaments qui  ont  aidé à réduire mon
inflammation  et  m'ont  aidé  à  me  détendre.Je  dors  rarement  à  cause  de  la  douleur.Mais,
travailler avec mon soignant, c'est permettre un meilleur sommeil !Je découvre les bienfaits du
cannabis et trouve un moyen de surmonter la douleur avec l'aide de personnes compatissantes,
aimantes et gentilles !Je n'ai pas à être victime de médicaments sur ordonnance.

Ainsi, ceux d'entre vous qui sont fermés d'esprit à la médecine non conventionnelle doivent se
renseigner avant de porter un jugement.Je sais que beaucoup d'entre vous ne peuvent voir que
le négatif.je comprendsce.Et peut-être que la marijuana médicale n'est pas pour vous… et ce
n'est pas grave.Mais pour ceux d'entre nous qui ne veulent pas être davantage lésés par la
médecine conventionnelle… eh bien, s'il vous plaît… soutenez notre décision et renseignez-
vous avant de porter un jugement.Je ne suis pas un stoner, je suis un être humain qui souffre…
et je profite des nombreuses utilisations du cannabis.

J'ai  rencontré  des  gens  dans  la  communauté  MM  qui  sont  aimants,  gentils  et  vraiment
attentionnés et j'ai été tellement béni.J'ai également vu les dégâts causés par les membres de
la  communauté  qui  en  ont  pour  leur  argent…  et  ne  fournissent  rien  de  plus  que  le
comportement  de  la  rue.Ce  n'est  pas  un  monde  parfait.
PS J'étais,  j'ai  peur de poster  ça.Mais pour  le  bien de notre communauté… je le  mets là-
bas.Paix." Cathy

« L'huile aide la maladie de Crohn.Il arrête l'inflammation dans vos intestins.J'ai eu une tumeur
et  1/3  de  mon  foie  et  de  ma  vésicule  biliaire  ont  été  enlevés  avant  de  connaître
l'huile.Maintenant,  l'huile  a  guéri  tous  les  séquelles  désagréables  de  la  chimio  pour  mon
hépatite C et les chirurgies.J'ai perdu 18 livres et je me sens bien. Michelle

« J'ai eu l'hépatite C pendant 35 ans.J'ai subi des injections d'interféron et d'autres traitements
horribles.L'année suivante, ils ont enlevé un hémangiome et 1/3 de mon foie aussi.Et j'avais
une vésicule biliaire malade qu'ils ont enlevée.J'utilise l'huile depuis 3 ans.Toujours sans virus,
le foie se régénère et l'huile maintient ma glycémie normale.J'ai aussi perdu environ 45 livres
depuis mai.J'ai aussi mis de l'huile sur mes plaies de diabète et elles ont toutes guéri.Sans
cicatrices. Michelle

«Je fais ma propre version, tous les meilleurs bourgeons, plus de soulagement de la douleur et
un peu plus de THC psychoactif ainsi que de bons chiffres de CBD.Soulagement de la douleur
90mg de morphine ne pouvait pas s'arrêter.Mon huile arrête la douleur en 3 minutes.Pas 20
comme la morphine.Et ça dure 4 heures et non 2 comme la morphine.Mais convenez que votre
version ajoute d'autres fonctionnalités.Mais cela fonctionne mieux pour moi, j'ai aussi essayé
RSO.Je peux mettre une partie du mien sur un cure-dent sous la langue et obtenir plus de 5
heures de danse sans douleur.Un bon médicament pour tous ceux qui en ont besoin, c'est ma
pensée. Jim
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« Cela a sauvé la vie de mon mari.Le traitement contre l'hépatite C le tuait.Je ne pouvais pas
manger, j'ai perdu 70 livres, 5 scripts pour la nausée, aucun d'eux n'a fonctionné.Dieu merci,
nous vivons en Arizona et j'avais des gens très attentionnés dans la coopérative qui nous ont
aidés en 24 heures.Il a gardé de la nourriture et a pu terminer le traitement.Sans hépatite C et
utilise encore des gouttes pour l'appétit.Les drogues ont  tué de bonnes choses.Manger est
important lors de la prise du traitement.Cela fonctionne et nous sommes reconnaissants d'avoir
eu tant de gens formidables et serviables.Dieu merci pour le cannabis et l'Arizona et les bonnes
personnes. Julia

"Bonjour Rick, je veux juste dire merci.J'ai une cirrhose du foie due à l'hépatite C, et je viens de
faire  de  l'huile  avec  6  oz  de  chemdog,  mais  j'ai  utilisé  4  litres  d'alcool  isopropylique.C'est
tellement fort !J'avais un morceau de la taille d'un grain de riz et mon Dieu je flottais sur un
nuage...MDR.J'ai juste besoin d'ajuster mes montants.Quoi qu'il en soit, pour la première fois en
plus de 18 mois d'horribles douleurs au foie, je n'ai pas de douleur.C'était après le 1er jour de
prise de l'huile.C'est vraiment un Don de Dieu à l'Homme...Bénédictions d'Australie...:-))” Nigel

"Bonnes nouvelles.Les enzymes hépatiques de papa sont normales et il a l'hépatite C depuis
plus de 10 ans.Il prend le RSO depuis 2,5 mois, le Dr n'a pas dit que l'HEP C était parti mais
ses enzymes hépatiques sont normales, ce qui est une amélioration !Et papa a été un buveur
invétéré avec l'hépatite C au cours des 1 à 2 dernières décennies, son foie a été abattu et
maintenant il est guéri ! » Roger

« Même si vous n'avez pas de cancer, pensez à l'entretien préventif de votre corps.En ingérant
du RSO en petite quantité utilisé quotidiennement.Vous permettez à votre corps de combattre
toutes sortes de virus et  d'insectes désagréables.Je n'ai  pas vu mon "médecin de premier
recours" depuis 15 ans à cause du cannabis et de toutes ses propriétés curatives.Peu importe
ce qui ne va pas avec moi.RSO est l'un des premiers éléments que j'atteins.Au fait, je me suis
cassé le dos 3 fois.A fait remplacer les vertèbres et les disques de L-4 à S-2.J'ai dû rattacher
ma colonne vertébrale à monrégion pelvienne...  j'ai  dû retirer  mon articulation AC.Traité du
cancer du foie et de l'hépatite C.Je me soigne à 100% avec du cannabis.RSO n'est qu'un outil
dans mon arsenal. Meule

"Je sais que cela fonctionne non seulement pour le cancer, j'ai eu l'hépatite C et j'ai pris de
l'huile  pendant  quatre  mois.Plus  d'hépatite  C,  le  foie  est  comme neuf,  les  médecins  sont
émerveillés.Merci pour ce cadeau, Rick, tu es vraiment une bouée de sauvetage. Jason

« L'hépatite C  et  l'huile  de  cannabis :  mon  parent  a  l'hépatite C,  et  je  l'ai  découvert  en
mai 2013.Contracté d'un hôpital sale pendant / après la chirurgie.L'a effrayé sans fin.Vraiment
foutu avec son esprit.Il a pris l'huile immédiatement et il y est depuis ce temps avec une période
de temps pendant laquelle il a arrêté de prendre l'huile !Et était un vrai coup de pouce à ce
sujet.Pensant qu'il ferait de l'interféron (cherchez les effets secondaires là-dessus !Horrible!Et
ça ne guérit pas !!!), parler de mourir et de "ne pas être là l'année prochaine".L'esprit est si
puissant.

Il a eu 5 tests sanguins pour voir où en sont ses chiffres de foie.Depuis mai 2013, ses chiffres
sont passés du sommet de 108 à 63 actuellement (la plage normale est de 0 à 41) !C'est une
nouvelle  incroyable  !Il  est  sur  la  lune et  lentement  à la  fin  de l'automne et  dans le  temps
présent, son esprit s'est levé.

Je vais vous montrer ce que le fait d'être sur l'huile a commencé à faire, puis il l'a quitté, puis est
revenu dessus avec un réel enthousiasme et en suivant les instructions.Ces nombres sont ALT
(plage normale 0-63) / et AST (plage normale 0-41).Ceux-ci testent le foie pour ces enzymes :
mai 2013 : 99/93, juillet 2013 : 84/79 (chute rapide !Bonnes nouvelles).Août 2013 : 108/99 !(Pas
bon.Vous pouvez voir les 4 semaines qu'il a complètement arrêté l'huile et était très déprimé).13
novembre : 87/78 !(Le 108  lui  a  fait  peur  !hahaha  !retour  sur  l'huile).Février 2014 :  72/63 !!!
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(Presque à la maison!).

Ces chiffres sont phénoménaux !Criez-le au monde entier, si vous ou quelqu'un que vous aimez
avez l'hépatite C, procurez-leur de l'huile de cannabis dès que possible.Dites simplement NON
à l'interféron !Je m'attends absolument  à ce qu'il  soit  dans la  plage normale d'ici  mai  2014
(seulement 1 an à compter de la date du diagnostic) !Puis dose d'entretien à vie. Kathy

Enfants
"Jayden va très bien, nous l'avons réduit à 8 pilules sur 22 pilules.Et nous l'avons réduit à 1
topamax par jour à partir de 10.C'est incroyable avant CBD, nous lui enlevions 1 topamax et il
aurait  des  crises  pendant  une  heure  pendant  une  semaine.Il  va  très  bien  et  comprend
beaucoup mieux en faisant des sons différents et un bien meilleur contact visuel.Il a eu 1 crise
cette semaine et ça n'a duré qu'une minute et je n'ai pas eu à utiliser le valium.Dieu merci.Dans
les prochains jours, nous retirerons à Jayden sa dernière pilule de topamax, ce sera la première
fois en 4 ans sans elle.S'il vous plaît, mettez Jayden dans vos prières pour qu'il fasse du bien
après l'avoir retiré de cette poubelle.Merci."

"J'ai découvert  l'huile il  y a 3 mois en cherchant sur Internet un remède contre l'acné et la
rosacée.Cela s'est éclairci instantanément!J'ajoute de l'huile iso à l'huile de noix de coco et
continue de l'utiliser sur mon visage et mon cou une fois par jour.Mon mari dit que je fais 15 ans
de  moins  !Merci  beaucoup  pour  le  partage  de  ces  informations.Que  Dieu  vous  bénisse
tous.Continuez votre bon travail. Toni

"J'ai des jumeaux qui sont nés à 23,6 semaines de gestation et qui ne pesaient qu'un peu plus
d'une livre.Ce sont des miracles et de la chance d'être en vie !Ils ont maintenant 2 ans et ont un
retard  de  développement  d'environ  1  an  malgré  toute  leur  thérapie  (professionnelle,
orthophonique, physique, développementale hebdomadaire).J'ai lu que l'huile de chanvre guérit
de nombreux maux, y compris le cancer et les lésions cérébrales...Ma question est - l'huile de
chanvre pourrait-elle aider au développement de mes bébés miracles ?!?Et si  oui,  combien
dois-je administrer quotidiennement ?Je vous remercie beaucoup pour votre aide!" Jenna

-- Chère Jenna, commencez par des doses minuscules (0,005 à 0,01 g), trois fois par jour.Les
enfants auraient dû prendre de l'huile dès le premier jour, si les médecins savaient ce qu'ils
faisaient.Je suis sûr que tu verrasd'énormes améliorations très bientôt.J'inclurais également des
graines de chanvre et de l'huile de graines de chanvre dans leur alimentation, et j'ajouterais
également une cuillère à café d'huile de graines de chanvre et de mélange d'huile de chanvre
dans leurs bains - cela fait un excellent travail pour leur peau et éloigne les eczémas et les
éruptions cutanées.JB

"Bonjour, je me demandais combien de grammes d'huile il y a dans la seringue que j'ai eue pour
ma fille ?" Marie -- Un gramme équivaut à environ 0,9 ml.JB

"À la fin, j'ai contacté la mère de Cashy et elle m'a suggéré d'aller faire des radiations et je l'ai
fait parce que l'huile n'a pas encore commencé et qu'elle était à bout de souffle.Elle a donc eu 4
traitements de radiothérapie et elle a rétréci et elle peut enfin respirer à nouveau.Je n'arrête pas
l'huile,  je  lui  donne  toujours  un  gramme  par  jour.Alors  maintenant,  j'espère  que  ça  va
commencer à fonctionner ...Je sais que vous dites qu'il n'y a pas de rayonnement, mais qu'est-
ce  que  je  devais  faire ?Si  ce  n'était  pas  pour  les  radiations,  elle  serait  morte  en  ce
moment...Parce que la tumeur s'est développée tout entière dans sa gorge… » Marie

-- Salut Marie, tu as fait ce que tu devais faire.120 à 180 g d'huile de haute qualité au cours des
six prochains mois devraient réparer les dégâts.J'aurais préféré donner au patient cinq ou dix
grammes d'huile par jour, mais nous ne pouvons pas le défaire de toute façon.Meilleurs voeux,
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JB

« Eh bien, elle n'a que 7 mois.10 grammes par jour semblent beaucoup trop pour un bébé car il
a du mal à gérer 1 gramme par jour.Marie

-- Je sais, Marie.Il est vraiment difficile de fournir ces conseils sur Internet, sans voir le patient,
sans connaître la qualité de l'huile, etc.Tu as fait ce que tu avais à faire, je suis d'accord avec
ça.Tout  ce  que  je  dis,  c'est  de  s'assurer  qu'elle  mange beaucoup  d'huile  maintenant  pour
réparer les dégâts qui ont été causés.JB

"Salut, je me demandais juste si je pouvais injecter de l'huile dans la tumeur de ma fille ?Parce
qu'elle repousse, sa tumeur est sur sa lèvre inférieure et à l'intérieur de ses deux joues...La
bonne  nouvelle  c'est  qu'elle  a  enfin  arrêté  l'hydromorphine  et  même si  ça  recommence  à
pousser elle n'a pas mal...Alors j'ai vu qu'ils injectaient de l'huile pour les patientes atteintes d'un
cancer du sein et cela m'a fait me demander si je devais faire la même chose pour Kaylie ?Si
oui, combien dois-je lui injecter et est-ce que je lui en donne encore avec le tube ng ? »Marie

-- Salut Marie, je l'utiliserais par voie topique, ça devrait suffire.Une teinture fera du bon travail,
ou directement dessus.Je n'injecterais pas trop la zone de la tumeur à moins que cela ne soit
vraiment nécessaire.Bien sûr, plus vous obtenez d'huile et plus vous vous rapprochez de la
tumeur, mieux c'est, mais dans ce cas, je pense qu'une utilisation topique fera l'affaire.S'il vous
plaît prendre des photos ou des vidéos et meilleurs voeux.Jindrich

« Je ne pense pas que l'huile  fonctionnera pour  Kaylie.Ça redevient  vraiment  gros...Ça va
bientôt  faire  comme la  dernière  fois,  la  tumeur  va  lui  bloquer  la  respiration...Elle  en prend
maintenant plus de 2 grammes par jour et toujours pas de changement...Elle ne pouvait pas
tolérer 5 à 10 grammes par jour car elle ne peut même pas tolérer 2 grammes par jour...et en
plus ça nous coûte 200$ tous les 2 jours, on ne peut pas se permettre 5 grammes par jour, il
nous reste encore 2 autres filles à nourrir aussi...Nous vivons un cauchemar..."

-- Eh bien, vous n'avez rien à perdre, réduisez la dose et commencez à vous injecter.Il rétrécira
rapidement, alors ne perdez pas de temps si vous savez ce que vous faites, et j'espère que
vous le savez.Meilleurs voeux, JB

"J'aurais besoin de plus d'instructions sur la façon d'injecter, avec quoi dois-je mélanger l'huile
pour le faire, etc. ?...J'adorerais que vous puissiez écrire toutes les instructions pour moi si vous
le pouvez.

--  Eh  bien,  je  ne  l'ai  jamais  fait  moi-même pour  être  honnête  -  voulez-vous  toujours  mes
instructions ?JB

"Oui ...Tu dois connaître quelqu'un qui l'a essayé ?

-- Je ne dissoudrais pas l'huile, je l'injecterais juste à côté de la tumeur.Vous devrez réchauffer
la seringue pour que l'huile soit liquide.Ensuite, injectez-en autant que vous le pouvez, disons
peut-être  un  demi-gramme,  qui  sait.Ou  commencer  avec  moins.Mais  encore  une  fois  -  un
médecin devrait le faire dans une situation idéale,nous le savons tous les deux.JB

"D'accord...Les médecins de Kaylie ne savent pas qu'elle est sous huile...J'ai des aiguilles ici
que les infirmières m'ont données pour retirer des médicaments...Si j'en injecte à côté de sa
tumeur, dois-je encore lui en donner dans son tube ng ?

-- Essayez, voyez comment elle réagit et combinez les deux.Je pense qu'une injection une fois
par jour suffira, mais il est vraiment difficile de vous donner ce conseil en ligne.Plus il y a d'huile
en elle,  meilleures  sont  les  chances,  certains  patients  ont  pris  un tube entier  et  ont  dormi
pendant  trois quatre jours mais leurs tumeurs se sont  encapsulées entre-temps,  je ne sais
vraiment plus quoi dire.JB
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« Est-ce que Robunol peut être administré pendant qu'elle est sous traitement à l'huile ?Parce
que son mucus est vraiment mauvais et si je ne donnais pas de Robunol,  je pense qu'elle
s'étoufferait avec son mucus.Mais j'ai bien peur que l'huile ne réduise pas encore sa tumeur à
cause de cela… »

-- L'huile prendra soin de son mucus, donc je ne lui donnerais pas de Robunol.JB

"Ce n'est pas encore le cas, je ne dois pas obtenir une huile de bonne qualité alors parce que
rien  ne  fonctionne..."
-- C'est possible aussi.JB

"Ma fille est décédée vendredi à 4 heures du matin."

-- Marie, tu as fait du mieux que tu as pu.Jindrich

“4 ANS AVEC UNE TUMEUR AU CERVEAU.Ah oui, encore une fois, c'est POURQUOI je ne
me tais pas sur l'huile de cannabis qui tue le cancer.Ce qui suit est une mise à jour de la mère
d'un garçon de 4 ans atteint d'une tumeur cérébrale en phase terminale enroulée autour de sa
moelle épinière.Il y a environ 6 semaines, R.avait 2 mois à vivre.Il est paralysé à partir de la
taille à cause de la tumeur.Dans un rapport précédent, maman avait dit qu'il bougeait un peu
son pied gauche.Ce qui suit est une mise à jour que je viens de recevoir.==

Salut Corrie, comment vas-tu ?Tout est bon ici!!Rça a l'air de bien se passer !Garder son poids
en mangeant bien et un peu de douleur que S.et moi et le physiothérapeute pensons que ce
sont des muscles faibles dans son tronc !!Il dort confortablement et peut s'asseoir dans son
fauteuil roulant pendant quelques heures à la fois.Je me sens très positif que tout va dans la
bonne direction !!

Il est assis pendant 3 heures d'affilée et la douleur est très faible !!Il peut se réveiller la nuit pour
nous demander de le rouler ou de lui masser les pieds parfois mais c'est tout.Il ne se plaint pas
de douleur là où était la tumeur et on ne voit rien de bombé !!!Il s'endort environ 3 heures après
que je lui ai donné sa dose et dort environ 4 heures.Nous travaillons toujours pour arriver à 1
gramme par jour mais nous avons dépassé la moitié du chemin !!!Nous sommes très chanceux
de vous avoir rencontré à l'époque où nous l'avons fait !!Je crois vraiment que c'était censé
être !!Rest prévu pour son IRM le 22 avril  !!!Gardez la foi les gens.LE CANNABIS TUE LE
CANCER. Corrie Yelland

« Les mamans devraient manger de l'huile,  ce serait  mieux pour elles ainsi que pour leurs
enfants.Fumer ce médicament n'est pas aussi efficace, 90% des effets médicinaux partent en
fumée.Et si vous me demandez si les enfants devraient utiliser l'huile comme médicament, je
répondrai oui, absolument, de préférence tous les jours.Qu'aimeriez-vous donner d'autre à un
enfant comme médicament ?J. B. »

"Je viens de faire un massage du dos à mon fils avec de l'huile d'arbre à thé mélangée à de
l'huile  de canna.Il  se  plaignait  de  douleurs  inférieures.Ainsi  est  sorti  le  médicament.Cela  a
fonctionné en deux minutes.Il a dit que la douleur avait totalement disparu.Il est de retour à
l'extérieur pour un projet de construction avec ses tracteurs. José

"Ma fille souffre d'épilepsie, a eu sa première crise à 13 ans.Elle a 31 ans maintenant et prend
actuellement 5 types de médicaments qu'elle prend 3 fois par jour à doses massives.Elle a
également un implant  VNS (stimulateur du nerf  vague) qu'elle  a obtenu en avril  2000.À ce
moment-là, ses crises étaient si graves qu'elle était une personne non fonctionnelle qui devait
être attachée dans un fauteuil roulant.Je dois admettre le VNSa énormément aidé avec ça!Mais
elle a toujours des crises et entre celles-ci et tous les médicaments, elle ne peut pas avoir de
vie.Elle a eu plus d'agrafes, de points de suture et de fractures que quiconque ne devrait jamais
avoir à gérer.
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Quoi qu'il en soit, j'espère que vous obtenez l'image.Mon fils et mon frère consomment tous
deux de la marijuana pour les troubles bipolaires et la douleur.Ils m'ont demandé à plusieurs
reprises  si  j'avais  déjà  examiné  des  études  concernant  son  utilisation  pour  les  crises.J'ai
finalement commencé à chercher et c'est là que j'ai trouvé des larmes de phénix.Je ne suis pas
tout à fait sûr que l'huile fonctionnerait pour elle, mais j'ai commencé à en prendre moi-même
dimanche dernier pour des douleurs dans tout le corps et une insomnie massive.Cela m'a aidé
plus que je ne peux le dire !

Mais  dans  mes  recherches,  je  suis  également  tombé  sur  l'histoire  de  Jason  et  Jayden.Je
suppose que vous le connaissez, mais juste au cas où, un homme traite les crises de son fils
avec une teinture riche en CBD.J'ai aussi commencé à faire des recherches et j'ai décidé de
l'essayer pour ma fille.Elle a reçu sa première dose le dimanche 30 décembre 2012.A partir
d'aujourd'hui, je lui donne 1/2 compte-gouttes 5 fois par jour.En moins d'une semaine, elle est
passée de plusieurs crises quasi quotidiennes à aucune au cours des deux derniers jours !
J'écris  tout  et  mon  objectif  est  de  la  faire  arrêter  les  médicaments  et  strictement  sur  la
teinture.Si ma documentation peut vous aider de quelque manière que ce soit, je vous l'enverrai
avec plaisir.Je suis extrêmement reconnaissant pour le travail que vous et Rick Simpson faites !
Merci." Casey

-- Salut Casey, merci pour les nouvelles.C'est assez typique, les gens n'ont pas beaucoup de
crises lorsqu'ils sont sur l'huile.Il serait préférable qu'elle prenne correctement le traitement en
suivant les instructions sur notre site.Bien sûr, la documentation sera excellente, ainsi que les
clips Youtube ou quelque chose comme ça.Meilleurs voeux, Jindrich”

QY a-t-il un âge où ils peuvent commencer cela?Mon fils a 3 ans et a un gros eczéma et il fait
froid une bonne partie de l'année ici. Roxane

--  Roxanne,  il  est  absolument  sûr  de donner  l'huile  aux  enfants,  même aux  nouveau-nés,
surtout lorsqu'elle est utilisée par voie topique dans un mélange avec de l'huile de graines de
chanvre ou du beurre de karité.C'est une bonne stratégie de mélanger l'huile de graines de
chanvre avec l'huile (1 % d'huile fera l'affaire, mais 20 à 30 % serait l'idéal), puis d'en ajouter
quelques gouttes au bain tous les jours.Il laissera une fine pellicule sur tout le corps et c'est
généralement tout ce qui est nécessaire (ou du moins pour l'entretien).Prenez des photos et
des vidéos, l'amélioration devrait commencer à se faire très rapidement.Les démangeaisons et
les irritations disparaîtront en quelques secondes ou minutes, et l'eczéma devrait simplement
disparaître en une semaine ou plus.Meilleurs voeux, JB

«La RSO a été de loin la meilleure thérapie pour mon fils autiste qui était confiné dans un foyer
de groupe parce que je  me faisais  battre  et  que ma maison  était  détruite.J'ai  essayé des
régimes, une thérapie par chélation, de l'oxygène hyperbare, des injections de méthyle b 12 et
de nombreux médicaments tueurs pharmaceutiques et rien n'a mieux fonctionné que l'huile de
cannabis.

Il  est  difficile  d'obtenir  une  carte  médicale  pour  un  mineur  si  vous  appelez  simplement  et
demandez s'ils donneront une carte à un mineur autiste.Pour les parents qui éprouvent des
difficultés, appelez pendant que votre enfant est en colère afin qu'il puisse constater de visu à
quel point la situation est grave.J'ai été refusé 3 fois avant de décider d'appeler alors qu'il faisait
des trous dans ses murs et criait...puis ils ont dit qu'ils lui donneraient une carte. Rouge-gorge

"Merci l'huile Rick Simpson...Je ne saurais vous remercier assez !Vous donnez à ma petite fille
de sept ans atteinte de leucémie aiguë lymphoblastique la force de continuer !Devinez quoi
d'autre ? !Elle  est  entrée  en rémission  une  semaine  après  avoir  pris  l'huile  sous  forme de
capsule  !!!(Elle  a  une  carte  OMMP pour  utiliser  légalement  du cannabis  pour  sa  leucémie
recommandée par son médecin)

- 135 -



Merci  de nous avoir  donné l'opportunité de ne pas remplir  le  corps de notre petite fille  de
médicaments narcotiques qui modifient la vie.Merci de lui avoir donné la fringale...quand les
enfants normaux ont mal au ventre !Merci d'avoir mis un sourire sur son visage et de lui avoir
permis de ne pas avoir un seul effondrement pendant son long mois de traitement aux stéroïdes
à haute dose.

Le seul inconvénient à utiliser l'huile Rick Simpson pour nous...est un père biologique méchant
qui n'a jamais été dans sa vie auparavant n'est pas d'accord et veut prendre la garde d'elle.Mais
je crois aux pouvoirs de guérison que vous possédez et je me tiendrai debout pour nous et la
marijuana médicale et me battrai pour le fait que c'est la partie la plus importante du traitement
de mes petites filles. Érin

"Lundi, Brave Mykayla a fait vérifier ses laboratoires pour voir s'ils étaient suffisamment élevés
pour  reprendre  sa  chimiothérapie  (elle  est  en  retard  en  raison  d'un  faible  nombre  de
neutrophiles depuis le 4 juin)...à ma grande tristesse, ils étaient encore très bas.

Je m'inquiète pour  elle...son corps...sa santé...son avenir...son bien-être.Je veux le  meilleur
pour elle et voir son corps en si mauvais état me brise le cœur.Vous voyez tous des sourires et
une fillette de 8 ans, énergique et semi-saine (ce qui est fabuleux et je ne pourrais pas être plus
heureuse à ce sujet), mais en réalité, si vous voyiez ses laboratoires...et ce que la chimio fait à
son corps, vous ressentirez le sentiment que je ressens.Les petits morceaux minuscules de
mon cœur brisé s'effritent alors que la couleur glisse de mon visage...une boule se forme dans
ma gorge...et mes yeux se gonflent de larmes.Elle est tellement belle...elle est si heureuse et en
bonne santé...elle n'a PAS de cancer...et elle a la meilleure médecine naturelle qui soit pour
lutter contre le cancer...Je ne peux pas supporter cela et ce que cela lui fait.Je veux que ce soit
fait rapidement...mais la veille de son départ pour Hawaï, nous avons eu sa date de fin de
traitement le 13 novembre 2014.J'étais très reconnaissant que cela se termine 8 mois plus tôt
que  je  ne  le  pensais  mais  en  réalité...pourriez-vous  imaginer  prendre  une  chimiothérapie
quotidiennement pendant plus d'un an et demi ? !Et une chimiothérapie hebdomadaire intensive
pendant 10 mois avant ça ?!

La chimiothérapie d'entretien nous a été expliquée comme une période de chimiothérapie plus
facile...et cela n'a pas été facile du tout.Ils disent que leur nombre de neutrophiles peut rester
faible  pendant  de  longues  périodes  tout  en  combattant  un  virus...pourtant  je  suis  censé
l'envoyer à l'école publique sans attraper de virus ?!Ce sera impossible...ils nous ont dit qu'elle
avait probablement un virus *bien qu'elle n'ait montré aucun symptôme...sa petite soeur était
très malade* et nous voilà 20 jours plus tard toujours avec un nombre très bas.

S'il vous plaît, mes amis, priez pour que Brave Mykayla trouve la force de surmonter tout ce qui
cause cette période prolongée de faibles comptes.S'il vous plaît, Dieu guérit son corps et lui
donne l'énergie nécessaire pour supporter la chimiothérapie sans effets secondaires ni effets
secondaires à long terme.S'il te plait, Dieu la protège pour moi...Je ne pourrais jamais imaginer
une journée sans son beau sourire et son câlin chaleureux et réconfortant.Nous vérifierons à
nouveau  les  laboratoires  mardi  la  semaine  prochaine...  et  je  vous  tiendrai  tous  au
courant.paixamourCURE. maman courageuse

-- Il est difficile de décrire ce que cela me fait.Et il est difficile d'imaginer ce que tout ce poison
fait à Mykayla.Pour aucune autre raison que la cupidité et la corruption aux plus hauts niveaux
de notre société.

Mykayla a besoin d'un médicament qui renforcera son système immunitaire, pas d'un poison qui
causera  des  dommages  irréparables  à  long  terme.Est-ce  que  ses  médecins  ne  le  savent
vraiment  pas  ?Quelle  qualification  ont-ils  pour  administrer  du  poison  sans  raison ?Ces
gangsters qui profitent du fait de donner du poison aux enfants ont-ils aussi un permis de tuer ?
Qui leur a donné ?
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Hier, nous avons parlé de faire participer les femmes à l'action.Voici votre cause.Voilà à quoi
cela ressemble dans la pratique lorsque les médecins ne font pas leur travail  comme ils le
devraient.Et c'est à vous les femmes de le changer.Vous protégez vos enfants toute votre vie,
alors faites ce qui doit être fait.Agissez maintenant, n'attendez pas, chaque jour compte.JB

"Vous connaissez...L'autre jour, nous avons amené Mykayla chez les médecins et ils ont dirigé
les  laboratoires  habituels...Son  hémoglobine  était  à  un  niveau  très  bas  de  5,2  (ce  qui
techniquement est à peine assez de sang pour que votre corps fonctionne...le médecin nous a
dit  que  l'enfant  moyen  est  presque  NON  RÉPONDANT  à  ce  niveau  bas)  Mykayla  elle
rebondissait  sur  les  murs,  hyper,  avait  des  ennuis  pour  avoir  sauté  sur  son  lit,  bavarde,
souriante  et  heureuse  !!!Les  médecins  se  demandent  pourquoi...bien  doc  ce  qui  est
différententre Mykayla et tes autres enfants...elle a du cannabis !!!

Bien  sûr,  les  médecins  n'attribuent  JAMAIS  ce  genre  de  choses  au  cannabis...mais  ils
devraient.Les médecins,  les chercheurs médicaux et  l'industrie  pharmaceutique font  subir  à
notre race des souffrances inutiles et c'est dévastateur.Même si quelqu'un ne peut pas être
guéri pour une raison ou une autre...leur qualité de vie peut être grandement améliorée avec le
cannabis.Votre grand-père est la preuve que son cancer était très avancé et s'est répandu dans
tout son corps...mais regardez ce que le cannabis a fait pour lui !

Quand Mykayla était  bébé,  sa grand-mère est  morte d'un cancer...un cancer  très rapide et
agressif.Elle n'a pas consommé de cannabis.Ils l'ont mise dans un hospice et lui ont injecté de
la morphine...nous disant en fait que c'était pour la garder sans douleur et pour accélérer le
processus  de  la  mort.C'est  cruel...inhabituel...  et  méchant...et  il  s'agit  d'un  TRAITEMENT
MÉDICAL STANDARD.Je ne voudrais jamais être coincé sous une perfusion de morphine pour
souffrir  jusqu'à ma mort.C'est cruel...et  je prie chaque jour pour que cette corruption cesse.
Brave Mykaïla

"Mes deux derniers messages ont généré de nombreuses questions et quelques demandes de
"preuves"...Je voudrais partager avec vous toute la science entre le cannabis et les cancers du
système  immunitaire  (leucémie/lymphome).Ces  informations  sont  spécifiques  aux  lignées
cellulaires  de  la  leucémie  Jurkat...qui  est  une  leucémie  aiguë  lymphoblastique
CD4+...EXACTEMENT la même lignée que la leucémie de Mykayla.

Le type de cancer spécifique de Brave Mykayla a une quantité extrême de science prouvée
derrière  le  fait  que  le  cannabis  est  un  traitement  efficace  parce  que  les  scientifiques  ont
découvert  que les  cellules  du système immunitaire  ont  un récepteur  SPECIFIQUE cb2 qui
provoque l'apoptose (mort cellulaire).

Le THC induit l'apoptose des cellules Jurkat (leucémie lymphoblastique aiguë à cellules T) via
trois  mécanismes  différents.(1)  Le  THC se  lie  à  CB1 et  CB2 et  conduit  à  la  synthèse  de
céramides par la sérine palmitoyltransférase.(2) Le céramide pénètre dans les mitochondries et
entraîne une fuite de cytochrome c dans le cytosol.(3) Le cytochrome c se combine avec Apaf-
1, caspase 9, et forme l'apoptosome.(4) L'apoptosome convertit la procaspase 3 en caspase
active 3, entraînant l'apoptose.Le THC active également la voie extrinsèque (caspases 8 et 10)
et  inhibe  la  voie  Raf/Mek/Erk.L'inhibition  de  la  voie  de  survie  cellulaire  conduit  à  la
déphosphorylation de Bad et à la translocation de cette protéine Bcl-2 dans les mitochondries,
puis à l'apoptose. Brave Mykaïla

- Plus elle reçoit d'huile, mieux c'est, surtout compte tenu des traitements médicaux inutiles
qu'elle  subit  encore  et  qu'elle  a  dû  subir.Meilleurs  voeux  à  Hawaï,  Bravest  Mykayla,  c'est
formidable de voir que votre rêve est devenu réalité.Avec un peu d'aide de l'huile.JB

"Cette fumée n'est PAS saine pour les enfants ou les mamans... mamans stupides et que dites-
vous à vos enfants ?Pétrole ou nada !Surtout aux enfants !" Naïa
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-- Je ne serais pas si radical, fumer ou vaporiser a aussi des effets bénéfiques, par exemple
contre les nausées chez les femmes enceintes.Cela ne nuira pas à l'enfant.JB

« La fumée n'est pas si bonne… surtout si vous avez des tendances aux allergies… je dis
juste.Je ne supporte pas la fumée !De plus, les enfants ne sont pas capables de savoir quand
s'arrêter... que ce soit du sucre, de la caféine, de la nourriture, etc.Vous devez être leur guide.Je
ne  pense  pas  que  préconiser  de  fumer  du  cannabis  soit  une  bonne  idée  pour  les
adolescents.Juste dire.Ce n'est que mon avis d'après ce que j'ai vu.Pourrait également distraire
du travail scolaire et des problèmes importants. Naïa

-- J'avais l'habitude d'être distrait par le travail scolaire et les problèmes importants aussi, et
nous n'avions pas du tout de cannabis à notre disposition.Tout ce qu'il fallait pour moi, c'était de
voir une belle fille quelque part dans les environs et c'était tout pour le travail scolaire et les
problèmes qui étaient importants pour les autres mais pas pour moi.

Si vous contrôlez la quantité de thé que vos enfants boivent, bien sûr allez-y et contrôlez la
quantité de cannabisils vont prendre ou ingérer.Bonne chance avec ça.C'est un effort vain, mais
je suis  sûr que cela occupera de nombreuses personnes au cours des prochaines années
jusqu'à ce qu'elles réalisent à quel point le cannabis est sûr et qu'il est pratiquement impossible
d'en faire une overdose mortelle.

Alors, qui se soucie de la quantité que quelqu'un ingère?Je ne.Je me fiche même du nombre de
tasses de thé ou de café que les gens boivent par jour, imaginez ça.Pourquoi devrais-je?Ce ne
sont  pas  mes  affaires.Et  ce  n'est  l'affaire  de  personne  de  savoir  quelle  quantité  de  cette
médecine préventive et salvatrice on ingère.

Plus vous avez d'huile en vous et plus souvent, mieux c'est pour votre santé.C'est la seule règle
qui  s'applique vraiment.Aux personnes de tous  âges,  y  compris  les  enfants et  les femmes
enceintes.Si vous n'aimez pas cette idée, passez à autre chose, apprenez à vivre avec, c'est la
meilleure chose que vous puissiez faire.Aucune réglementation du cannabis ne fonctionnera, il
ne peut tout simplement pas être réglementé de toute façon.De plus, il n'y a aucune raison
réelle de le réglementer.JB

"J'ai  fumé  toute  ma  grossesse  jusqu'à  4  semaines  après  l'accouchement.Mon  médecin  a
également effectué des tests de dépistage de drogues à chaque visite chez le médecin.Elle
savait donc que je fumais de l'herbe.Lorsque le bébé est né, il est né en bonne santé, 10,6
livres  et  testé  négatif  pour  le  THC.J'allaite  aussi  et  je  continue  toujours  l'utilisation  du
bourgeon.Et  devinez  quoi,  il  excelle  à  chaque  étape.C'est  tout  le  contraire  des  lésions
cérébrales.Le  cerveau  a  besoin  des  cannabinoïdes  pour  le  développement  de  la  motricité
globale, alors arrêtez de détester. Nessa

"Mon fils est né 8 livres 1 oz.5 jours AU-DELÀ de sa date d'accouchement.Ce sont les deux
principales  «préoccupations»  que  j'ai  jamais  trouvées  concernant  le  fait  de  fumer  du  pot
pendant  la  grossesse,  le faible poids à la naissance et  la naissance prématurée.Mon fils  a
presque 9 mois, vient de faire une évaluation Bayley pour évaluer son développement cognitif
ainsi que sa fonction motrice et son langage.Il a obtenu une moyenne élevée et très supérieure
dans toutes les catégories.Alors prends tes bêtises et explose-les. » Ashley

"C'est le gouvernement qui sont les criminels ici...J'ai la sclérose en plaques et mon fils aussi...
il doit recevoir 26 injections dans son cerveau, chaque semaine, pour tuer la douleur dans ses
nerfs dans son cerveau...

J'ai 3 petits-enfants et je ne suis pas un "DRUGGIE" NI MON FILS, QUI A DIPLÔMÉ EN HAUT
DE SA CLASSE, et a été payé pour être le tuteur de la classe en raison de son intelligence.Ses
reins se sont  arrêtés,  son côlon ne fonctionnait  pas et  la  douleur était  si  intense qu'il  était
immobile.Il n'a jamais pris de drogue ni bu d'alcool, seulement occasionnellement, dans sa vie,
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avant de développer la SP.

Son cousin a glissé du pot dans ses brownies quand il l'a invité à dîner, à son insu... et devinez
quoi ?Ses reins ont recommencé à fonctionner, les tremblements se sont calmés et il pouvait
dormir la nuit, quand il prenait la teinture.Ça calme les tremblements et il peut dormir la nuit...Il
doit encore recevoir 26 aiguilles dans son cerveau chaque semaine à cause de la douleur dans
le nerf de son cerveau...

Qui es-tu pour juger cette incroyable médecine...?????et soit dit en passant, j'ai eu un enfant
avant d'avoir reçu le vaccin contre l'hépatite B, et elle n'a plus de sclérose en plaques, mais une
semaine après avoir reçu le vaccin, j'ai dû porter des lunettes, puis dans les 2 semaines, j'étais
totalement  aveugle  de  mon  œil  gauche  ...J'avais  17  ans  et  je  devenais  aveugle.Effrayé?
Oui...Sans ce médicament, je serais toujours en fauteuil roulant...

Je ne souhaiterais jamais cette maladie à personne...mais vous devriez porter votre jugement
ailleurs...pourquoi pensez-vous que DIEU a mis ce médicament sur la planète ?Ou pensez-
vous que Dieu a fait une erreur ?

J'espère que vos enfants n'auront jamais à vivre ce que ma famille a...regarder votre enfant
mourir sous vos yeux...voyez-vous, monsieur...  Harper a érigé en infraction pénale le fait de
faire pousser une plante dans votre jardin...Je suppose que sa famille n'a jamais souffert de
SEP ou de cancer non plus...ou la GRC non plus.Il est temps que les lois soient modifiées en
faveur du peuple plutôt que des compagnies pharmaceutiques. Laurier

"Alors ma fille a eu l'expérience de guérison émotionnelle la plus profonde avec le cannabis
cette semaine.Dire qu'elle a un tempérament émotionnel serait un euphémisme grossier.Elle est
née avec une anomalie congénitale qui pose des défis extrêmes.Par respect pour sa vie privée,
je ne parlerai pas des détails de celle-ci, mais disons que c'est extrême.Et vivre avec elle est un
défi  qui  a secoué mon monde plus souvent  qu'autrement.Un défi  physique qu'elle  a est  la
migraine.Tout ce qu'elle peut vraiment faire quand ils arrivent, c'est s'allonger, se blottir dans les
couvertures et s'endormir.C'est la seule chose qui aide vraiment.

Donc, il y a quelques mois, je lui ai finalement fait essayer une gaufrette infusée d'huile de
cannabis et en 15 minutes, ses migraines ont disparu.Alors cette semaine, j'allais me coucher
tôt un soir, et elle a pensé qu'elle pourrait avoir une migraine plus tard, car elle peut les sentir
venir...alors je lui ai donné un petit récipient contenant des gaufrettes à garder près de son lit
afin que si elle en sentait une arriver pendant que je dormais, elle pourrait en prendre une.Eh
bien, elle en a pris quatre ce soir-là.Ils étaient collés ensemble, et elle les a tous pris.Et elle a eu
une expérience.Et demi.

Elle a dormi la majeure partie du jour et de la nuit du lendemain et le lendemain matin.Je savais
qu'elle vivait une sorte d'expérience... Je pouvais voir ses pensées flotter et je savais qu'elle
traversait quelque chose.Ce à quoi je n'étais pas préparé, c'est le 180 complet que ma fille a
vécu.Elle  est  heureuse,  douce,  prévenante  et  une  joie  d'être  autour.Certes,  j'ai  également
apporté de grands changements à la situation.Mais c'était le lendemain, donc on ne peut nier à
quel point le changement a été incroyable par rapport au cannabis.Je n'aurais jamais pu lui faire
en prendre autant.Elle aurait hésité.Et je n'y aurais même pas pensé pour être honnête avec
vous.Je veux juste m'incliner en signe d'appréciation.Quand je vous dis que je marchais sur une
corde raide avec elle,  je ne plaisante pas du tout.Le changement et l'ouverture qui se sont
produits pour nous à cause d'un "accident" n'est pas un accident.Je ne lui ai jamais donné une
bouteille de quoi que ce soit pour prendre des médicaments.Ce que j'ai fait cette nuit-là est un
miracle.

"Je suis tellement heureuse de pouvoir enfin annoncer que mon adorable petit garçon utilise du
cannabis pour lutter contre les effets secondaires de la chimio et de la radiothérapie ET pour
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s'assurer  qu'il  ne  développe  pas  de  nouvelles  tumeurs !Ce  médicament  l'a  énormément
aidé.Avant de recevoir ce médicament, il vomissait constamment, il ne mangeait pas, il était très
léthargique et grincheux...maintenant, il mange, il garde sa nourriture, il prend du poids et tous
ceux qui l'ont côtoyé savent à quel point il est absolument heureux.

-- Eh bien, sans le poison dans son corps, le gamin irait beaucoup mieux.Cela n'a vraiment
aucun sens d'utiliser la chimio et la radiothérapie avec l'huile, c'est comme donner au patient un
antidote  tout  en  pompant  du  venin  dans  ses  veines.Huilez  uniquement  pour  de  meilleurs
résultats.Les médecins doivent le savoir, il n'est pas si difficile de comprendre que ce n'est pas
une bonne idée de donner du poison aux enfants quand ce n'est pas nécessaire.JB

QJe suis une mère célibataire de 29 ans.Mon fils a maintenant 8 ans et vit avec un autisme
modéré.Je ne changerais mon mini-moi pour rien au monde, sauf pour lui faciliter un peu la
vie.Je me demandais si vous avez eu d'autres parents qui sont venus vous demander à propos
de l'huile ?Ou des histoires de réussite avec l'autisme/Asperger ?Si je décidais d'emprunter
cette voie, quel type de dosage envisagerais-je ?J'apprécie toutes les informations !Merci.D'une
maman et d'un petit garçon frustrés.

UNE."L'huile est à peu près la seule chose qui pourrait fonctionner", a déclaré Rick lorsque je lui
ai lu ceci.Les instructions de dosage et d'autres informations sur la façon de produire et d'utiliser
l'huile se trouvent sur notre site et dans les livres disponibles.J'ai aidé pas mal d'enfants autistes
dans le passé, et ce médicament fait des merveilles pour eux.Les enfants adorent prendre ce
médicament, ils n'ont pas de préjugés, ils ne savent pas qu'ils « font quelque chose de mal », et
les parents aiment beaucoup quand ils  ont  du temps pour  eux.Pour  de meilleurs résultats,
comme toujours, je commencerais par un traitement standard de 60 g, sans pilules, puis je
garderais l'enfant sur une dose d'entretien dans la quantité de son choix pour le reste de sa
longue et paisible vie.Et l'enfant de la vidéo devrait faire exactement la même chose, voire pas
du toutpossible.Meilleurs voeux, JB

"Mary Jane m'a beaucoup aidée quand j'étais enceinte et n'a jamais affecté mes deux bébés."
Samantha

"Salut Rick, nous avons récemment découvert que j'avais une masse à risque moyen à élevé
sur mon sein gauche.J'ai 34 ans et ma fille n'a qu'un an et demi - j'étais terrifiée !J'ai également
souffert de dépression post-natale après la naissance de ma fille - donc tout cela me semblait
trop.Cependant,  heureusement,  je  vis  en  Afrique  du  Sud,  où  bien  que  toujours  illégal,  le
cannabis (ou dagga, comme nous l'appelons ici) pousse ici en abondance et il est assez facile
de se procurer de l'herbe décente à un prix raisonnable.

J'ai immédiatement commencé à fabriquer l'huile - le jury n'est toujours pas d'accord avec la
grosseur dans mon sein, car je ne reviens que pour mon prochain examen dans 2 mois - mais
la dépression post-natale a pratiquement disparu après un mois de prise du huile.Je me sens
fort, motivé et capable de réaliser des choses de tous les jours - ce qui n'était qu'un rêve il n'y a
pas si longtemps !En Afrique du Sud, nous n'obtenons principalement que des souches Sativa
ou des souches sativa mixtes.Je voulais juste vous faire part de mon histoire, car il y a tellement
de  gens  qui  souffrent  inutilement  de  dépression,  qui  prennent  des  médicaments
pharmaceutiques désagréables qui les affectent négativement, alors qu'en fait, l'huile semble
réparer tout ce qui doit être réparé sans effort et sans côté désagréable. effets!Je me sens à
nouveau comme avant et c'est super !Continuez votre bon travail et je continuerai à passer le
mot de ce côté-ci !Beaucoup d'amour, Kelly "

-- Merci pour ce grand témoignage, Kelly.Je suis sûr que cela peut aider beaucoup d'autres
mères.De mon point de vue, les mères devraient ingérer de petites doses d'huile pendant la
grossesse et continuer à l'utiliser après la naissance, si elles veulent vraiment donner le meilleur
à leur enfant.Cela peut sembler controversé mais quel autre médicament que quelque chose
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d'aussi naturel que l'huile aimeriez-vous donner à une mère et son enfant ?JB

"J'ai fumé et mangé pendant toute ma grossesse et mon fils est l'un des petits garçons les plus
intelligents et en meilleure santé que j'aie jamais rencontrés.J'ai essayé de prendre des pilules
contre les nausées matinales et celles contre les maux de tête et rien n'a aidé.Ma sciatique était
constamment pincée et mon corps me faisait mal (probablement parce qu'il pesait 10 livres et
23 pouces de long quand j'ai  accouché, donc pour tous les sceptiques qui disent  que cela
retarde la  croissance,  vous aviez  très très tort.)  J'ai  mangé des friandises  ou eu un petite
bouffée,  j'obtiendrais  un  soulagement  presque  instantané.Je  dois  convenir  que  c'est  le
médicament le plus sûr disponible. Sara

« La grossesse de mon 2ème était une torture !J'avais perdu 20 livres à la fin du 1er trimestre,
des vomissements tout au long de la journée, pas d'appétit du tout.Je la perdais sans aucun
doute.J'ai essayé de fumer et j'étais culpabilisé !Pourtant, cela lui a sauvé la vie...Je mangeais
et me reposais mieux que jamais !Elle est en bonne santé heureuse et absolument magnifique!
Maintenant âgé de 9 ans, aucun problème de santé. Jenifer

« La mère ne peut pas garder la nourriture.Quel effet cela a-t-il sur le fœtus en développement?
C'est très nocif pour le fœtus.Alors, comment faire en sorte que la mère soit capable de garder
de  la  nourriture  ?Vous  utilisez  le  médicament  qui  est  le  moins  susceptible  de  causer  des
dommages.Cannabis.Tous les autres  médicaments antinauséeux que les  médecins  peuvent
utiliser ont des effets secondaires.Le seul effet secondaire du cannabis est une sensation de
bien-être et de sommeil. Gersh

QMa femme a de fortes douleurs au bas du dos en raison de sa grossesse de 7 mois, elle le
décrit comme une contraction nerveuse extrêmement douloureuse.J'ai essayé de chercher sur
votre  site  et  ici.RSO  aidera-t-il  considérablement  la  douleur ?As-tu  un  lien  vers  un  sujet
précédent sur ce sujet ?Je crains que s'ils la mettent sous codéine, cela nuira au bébé

UNE.Faites-lui  ingérer  de  petites  doses  d'huile  et  appliquez  l'huile  localement  sur  son
dos.Donnez-lui un massage avec un mélange d'huile et d'huile de graines de chanvre.Oui, il y a
de fortes chances que la codéine nuise au bébé.L'huile ne peut en aucun cas nuire au bébé et
ne le fera pas.JB

"Mon fils  a  été diagnostiqué en octobre avec un sarcome synovial  après avoir  enlevé une
tumeur avant d'avoir une biopsie.On m'a dit que le cancer serait toujours là et qu'il aurait pu se
propager à sonpoumons en raison du type de cancer agressif dont il s'agit.Résultats des tests
les plus récents, ils n'en trouvent aucune trace à leur grand désarroi.L'huile de cannabis était
l'une des nombreuses choses sur lesquelles je l'ai commencé presque immédiatement après
les diagnostics. Amandine

« Quelle est la plus jeune personne dont vous savez qu'elle a été traitée avec RSO ?Existe-t-il
un protocole de traitement pédiatrique ?Bien que nous n'ayons pas réussi jusqu'à présent à
influencer l'opinion de grand-mère et  à guérir  grand-père.J'ai  un enfant  de 2 ans avec des
problèmes gastriques inconnus (oui, elle suit un traitement «médical» depuis plus d'un an et
toutes les pilules, crèmes, lotions et potions Big Pharma ont échoué.Ils penchent désormais
vers un syndrome protéique.De toute évidence, un enfant de 25 livres ne peut pas gérer le
même  dosage  qu'un  homme  de  175  livres,  alors  le  recommandez-vous  du  tout  pour  les
applications pédiatriques ? » Sara

--  Les  femmes  enceintes  devraient  utiliser  l'huile  et  augmenter  la  dose  lorsqu'elles
accouchent.Après  la  naissance,  les  mères  devraient  manger  de  petites  doses  d'huile  pour
s'assurer que l'enfant se développera de manière optimale.

Donc,  si  vous me demandez,  mon plus jeune patient  avait  moins de huit  mois et  se porte
toujours très bien, c'est l'enfant le plus développé de sa maternelle et il a commencé à parler
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plus tôt que la plupart des autres.Sa mère a utilisé l'huile avant de lui donner naissance, et
l'enfant a également reçu l'huile après la vaccination avec un hexavaccin pour s'assurer que les
produits chimiques dangereux seront éliminés de son corps le plus rapidement possible.

L'huile de cannabis est un médicament sûr pour les personnes de tous âges.Si vous avez des
difficultés  à  saisir  cela,  voyez  ce  que  fait  l'huile  pour  l'eczéma  ou  l'érythème  fessier,  puis
revenez me dire que vous ne donneriez jamais de cannabis à votre enfant.Tout ce que vous
entendriez de moi, c'est qu'un parent qui ne donnerait pas de cannabis comme médicament à
son enfant est soit mal informé, soit ce sont des sadiques psychopathes qui aiment regarder les
autres souffrir.

Savez-vous à quel point l'huile est efficace contre les maux de dents ?Donneriez-vous à l'enfant
l'huile pour lutter contre la douleur associée à la croissance des dents ?J'aimerais.Sans aucune
hésitation.

La posologie pour les enfants est fondamentalement la même que pour les adultes, lorsque
vous traitez quelque chose de grave.Commencez par une dose minuscule trois fois par jour,
habituez le patient,  augmentez la dose tous les quatre jours ou selon votre convenance, et
essayez  toujours  d'administrer  autant  de  médicament  au  patient  aussi  rapidement  que
raisonnablement possible, tout en vous assurant qu'il reste dans leur zone de confort.JB

"Si vous avez un enfant et que vous refusez de recevoir les vaccins" recommandés ", préparez-
vous à ce que votre enfant vous soit enlevé de force par l'État dans lequel vous vivez.Cela se
produit  plus  souvent,  à  un  rythme  alarmant.Recherchez-le  sur  Google  et  examinez  les
"exigences" de votre état.  Les travailleurs sociaux montrent  chaque jour plus de "complexe
divin" et croient qu'ils savent mieux que n'importe quel parent ce qui est le mieux pour chaque
enfant.Faites preuve de prudence même lorsque vous parlez à votre médecin de famille du
sujet. Ornithorynque

«  Je  connais  deux  personnes  dont  les  enfants  n'ont  jamais  été  vaccinés.Tous  deux  sont
chiropracteurs.Un des enfants va dans une école privée.Je pense que si tu fais l'école à la
maison, ça n'a pas d'importance.Pas certain." Lorinda

«Je vois des petits enfants et des bébés atteints de cancer, avant le traitement, ils ont l'air bien,
après la chirurgie et la chimio, ils ont l'air de mourir, et c'est souvent le cas.Cela me brise le
cœur de voir comment les gens sont amenés à souffrir et à mourir tôt, alors que cette huile
guérit tellement.Je suis dans une semaine sur l'huile, et je me sens bien, je crois que ça rétrécit
ma tumeur sur le rein, je n'ai pas encore de preuve mais bientôt je le ferai. Lannah

"Une amie infirmière l'a utilisé sur l'érythème fessier de stade 3, disparu du jour au lendemain!"
Alice

-- Pour ceux qui pensent que les enfants ne devraient pas consommer de cannabis.Quel autre
médicament voudriez-vousaimeriez-vous leur donner si ce n'est ce médicament naturel le plus
ancien et le plus sûr utilisé depuis des milliers d'années ?Ou allez-vous regarder vos enfants
souffrir de tous ces eczémas et éruptions cutanées sans raison ?Ce n'est pas une bonne chose
à faire, je dirais.Surtout quand il existe une solution aussi simple à tous ces problèmes de peau.

Est-il acceptable de regarder vos enfants crier de douleur alors que vous pourriez simplement
leur donner une goutte d'huile et qu'ils ne souffriraient plus ?Hum ?JB

"L'administrateur peut-il s'il vous plaît conseiller quel type de dosage donner à un enfant de 8
ans qui a été renvoyé chez lui pour mourir?" Ricardo

-- Commencez par une petite dose, voyez comment l'enfant réagit, puis augmentez la dose
aussi rapidement que l'enfant peut la prendre.Trois fois par jour.Habituellement, ils sont pleins
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de pilules lorsqu'ils sont renvoyés chez eux pour mourir, donc vous voulez d'abord les détoxifier
parce que vous ne savez pas ce que fera l'interaction, généralement ce n'est pas très agréable
ce que fait l'interaction avec ces produits chimiques mortels.Mais c'est parce que l'huile essaie
de nettoyer la table pour qu'elle puisse commencer à fonctionner.

Ou, si vous n'avez rien à perdre, vous pouvez également commencer avec une grande quantité
d'huile  et  mettre  ainsi  le  patient  dans  un  état  de  coma  contrôlé.C'est  ce  que  je  ferais
probablement, mais c'est aux parents de décider quelle direction de traitement ils choisissent.

Tout  ce  que  je  sais,  c'est  que  les  maladies  agressives  doivent  être  traitées  de  manière
agressive.Et je sais aussi qu'en général, plus vous parvenez à faire pénétrer d'huile dans le
patient  et  plus  vous  le  faites  rapidement,  meilleures  sont  les  chances  de  succès  et  de
survie.Mais je sais aussi que les instructions de dosage sont mentionnées pour une raison.

Si c'était mon enfant, je le remplirais d'huile, je sais que c'est sûr, l'enfant nagerait dedans et je
ne laisserais probablement aucun médecin s'approcher de lui.Mais c'est moi et je sais quoi
faire.Meilleurs voeux, JB

« OK, je flippe en ce moment.Le docteur de Dave l'a mis sous Lyrica, pour traiter sa douleur liée
au zona.Depuis deux jours (et ça a empiré), Dave a des hallucinations.Comme dans, il a juste
dit: "Le gars aux cheveux roux ne devrait pas accoucher ici." Quand j'ai dit "Quoi ?", la réponse
de Dave a été : "Oh, tant pis, je suis sûr qu'il n'est pas là." Je viens d'avoir une conversation
avec lui, et il a dit qu'il s'était rendu compte que quelque chose n'allait pas parce que, quand il
regarde du coin de l'œil, il peut voir une jungle à l'extérieur de notre fenêtre.WTF !!!Il prend de
l'huile  de cannabis depuis  un moment  maintenant  et  n'a  jamais rien eu de tel.Moins  d'une
semaine  sur  le  Lyrica  et  il  a  perdu  presque  tout  son  contrôle  moteur  et  maintenant  il
hallucine.J'ai juste mis de l'huile de cannabis sur les lésions du zona (avec du DMSO) et la
douleur s'est arrêtée.J'ai appelé le Dr et j'amène Dave LA PREMIÈRE CHOSE LUNDI.BTW, je
viens de vérifier le site Lyrica, "la pensée anormale" et les "hallucinations" sont l'un des effets
secondaires. Kim

"Spencer a eu une semaine incroyable tout le monde !!Il a rencontré un cousin pour la première
fois et a rencontré son oncle et sa tante de Géorgie !!Il est tombé amoureux de sa tante Sara, il
l'a même choisie plutôt que moi ou papa !!Les meilleurs moments étaient de le voir TENIR UN
CRAYON DANS SA MAIN ET DE LA COULEUR, alors qu'il était sur les genoux de sa tante !Il a
même fait un transfert, de sa main droite vers sa main gauche !!Il a peint une voiture en bois
avec une précision totale à l'aide de ses ORTEILS !Je vais essayer de télécharger sa vidéo
bientôt !Il continue à dire de nouveaux mots et à être tout simplement charmant !Nous avons
réussi à lui faire prendre du poids sur ses jambes avec beaucoup de soutien !Il a passé le
meilleur moment à se faire tirer dans sa marchette...Je ne peux pas décrire le chagrin joyeux
que j'ai ressenti en regardant mon bébé faire ça.La pure joie sur son visage tout en pouvant
jouer avec les grands garçons...ils faisaient tous du vélo et du scooter, et tout ce qu'il pouvait
faire était de regarder avec envie...Je pouvais voir le désir de participer sur son visage et ne pas
comprendre pourquoi il ne pouvait pas simplement aller courir et jouer avec eux...Et puis son
cousin Jason, avec un cœur d'or, a commencé à le tirer tout droit, disant aux autres garçons
qu'ils feraient mieux de rouler plus vite, ou les flics allaient les avoir, tirant Spencer après eux
dans sa marchette, faisant la sirènesons pendant que les autres tournaient autour et autour.Si
vous aviez seulement pu voir son visage... enfin, enfin, il était l'un des garçons !Cela a brisé
mon cœur en milliards de morceaux, puis l'a reconstitué avec juste un scintillement de ses yeux
et le rire dans sa voix.Meilleure semaine depuis longtemps.Spencer doit être un grand garçon,
et j'adore ça !Ça me donne envie de pousser plus fort, de me battre plus fort, de prier plus
longtemps, pour ce petit miracle que nous appelons Spencer.

"Et ses tumeurs diminuent en utilisant de l'huile de cannabis à haute teneur en THC !!Spencer a
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été jugé terminal par l'oncologie de Loma Linda.Mais, une récente IRM a montré une réduction
de la taille des tumeurs !!L'huile à haute teneur en THC est son seul médicament !La teinture à
haute teneur  en CBD est  ce qui  s'est  avéré être ce  qui  améliore la  fonction de son bras,
guérissant essentiellement les nerfs qui ont été détruits lors de sa chirurgie du cerveau et de la
colonne vertébrale. Suzette

« Je n'arrive toujours pas à croire ce que l'huile m'a fait.Le diabète, les lésions rénales, l'arthrite,
la sciatique, les tendons déchirés, l'obésité ont tous disparu et une certaine neurogenèse s'est
définitivement  produite.De  plus,  on  m'aurait  dit  que  j'avais  le  TDAH  si  j'étais  un  enfant
maintenant.J'étais un monstre autodestructeur maniaque.J'ai passé plus de temps à vandaliser
l'école qu'à aller en classe.J'ai fait vivre l'enfer à mes parents.Jusqu'à ce que je commence à
fumer de l'herbe.Je suis passé d'une moyenne de 30 à l'école à plus de 80, voire 90 dans
quelques matières.Et plus de vandalisme.C'est marrant qu'ils pensent que le pot est mauvais
pour les enfants.Je devrais être en désaccord. Pierre

«  Nous  traitons  notre  fils  de  6  ans  atteint  d'une  tumeur  cérébrale  AA3  et  d'une  maladie
génétique  rare.Les  médecins  ne  peuvent  rien  offrir  et  ont  dit  qu'il  n'avait  que  des  mois  à
vivre.Pour l'instant pas de crises et la prochaine IRM nous en dira plus.Dernier contrôle, mis à
part  la  tumeur  au  cerveau,  il  est  en  PARFAITE  santé.Il  n'a  pas  eu  de  chimio,  pas  de
radiothérapie et pas d'opération.SEULEMENT de l'huile !!!” Penne

"OMG, je suis assis ici avec mes yeux qui fuient, essayant d'absorber les nouvelles d'un appel
téléphonique que je viens de recevoir.Il y a un peu plus de 2 semaines, j'ai parlé avec un père
dans  l'Est  dont  la  fille  de  5  ans  venait  de  faire  une  rechute.****  a  reçu  un  diagnostic  de
neuroblastome  de  stade  4  à  haut  risque  (cancer  de  l'enfant)  -  mauvais  pronostic  (MYCN
amplifié).On leur a dit qu'il n'y avait aucun espoir et qu'il fallait essentiellement la ramener à la
maison  et  profiter  de  leurs  derniers  jours  avec  elle,  qu'elle  avait  peu  de temps.Papa  était
naturellement  extrêmement  désemparé  quand  il  m'a  appelé.On  l'a  pointé  dans  la  bonne
direction et ils ont commencé à foutre le médicament.Ils viennent de terminer un rendez-vous
avec  les  oncologues  de  l'hôpital.L'analyse  d'urine  du  marqueur  tumoral  de  ****  est
COMPLÈTEMENT NORMALE !!!Elle est passée de 80, puis a grimpé à 90 la semaine suivante
et est maintenant descendue à 8,7.(Entre 2 et 9 c'est normal).C'est vrai, AUCUN SIGNE DE
CANCER.En 2 semaines, cet enfant est passé d'une maladie en phase terminale / critique à un
bilan de santé clair.L'oncologue a dit qu'ils n'avaient jamais rien vu de tel auparavant. Corri

"Mon fils de 11 ans suit une chimiothérapie depuis 10 mois (et il a également eu des radiations
pendant 6 semaines pendant cette période) et nous lui donnons l'huile depuis 4 mois et cela a
vraiment aidé à bien des égards .” Angèle

«  L'huile  m'a  sauvé  la  vie.Au  sens  propre.J'ai  une  insuffisance  cardiaque  sévère,  de
l'ostéoporose,  de l'arthrose,  un syndrome des ligaments lâches et  un syndrome douloureux
régional.Je ne prends aucun autre médicament et ma santé s'améliore régulièrement.Mon fils
autiste/épileptique de 11 ans n'a pas pris de médicaments depuis des mois et fonctionne très
bien grâce à l'éducation de Rick sur le pétrole.Merci de nous avoir sauvé la vie. » Marie

« J'ai remarqué qu'il fait certaines choses, pour mon tout-petit quand il se cogne la tête à cause
d'un lancer de pierre ou autre et qu'il a une grosseur, l'huile la dissipe en une journée !Il semble
également fonctionner pour combler les trous dans la peau laissés par l'acné ou les furoncles
ou  même  les  kystes.J'ai  parfois  des  furoncles  sur  le  visage  et  ils  s'écoulent  avec  de  la
pommade ichthammolum, mais il reste parfois un trou.J'ai récemment commencé à mettre de
l'huile de cannabis dans le trou et ne sauriez-vous pas que cela a scellé un gros trou d'environ
un millimètre de diamètre !Et maintenant, la zone est au ras de ma peau !La seule chose qu'il
n'a pas fait est d'estomper la zone de ma peau qui est un peu plus foncée, mais il y a d'autres
choses que je peux utiliser pour cela.Je suis juste heureux que ça scelle la peau ! Mahndisa
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"Ma meilleure amie l'a donné à son fils et il a cessé d'avoir des crises.Je suis désolé mon ami
d'avoir douté de toi.Vous saviez quelle était la meilleure chose pour votre enfant et vous aviez
raison. Marie

« Vous savez ce qui  se  passe sous ma peau ?Ces parents sont  d'accord  avec les  effets
secondaires  comme  l'insuffisance  rénale,  le  coma,  les  retards  de  développement  et
éventuellement  la  mort.Mais  lorsque  l'effet  secondaire  possible  est  "élevé",  tout  le  monde
panique.C'est à quel point ils ont subi un lavage de cerveau.La mort est en quelque sorte un
effet  secondaire  plus  acceptable  que  élevé.Souvent,  ce  sont  aussi  des  gens  éduqués  et
intelligents.C'est incroyable." mademoiselle

« Encore une fois, les enfants ont aussi besoin de THC dans leurs médicaments.Régulez le
cannabis exactement de la même manière que vous réglementez le maïs ou le thé.C'est tout ce
qui est nécessaire.Pas de taxes supplémentaires, pas de licences spéciales, rien.C'est la seule
façon rationnelle de procéder.Les produits cosmétiques à 30 % de THC fonctionnent mieux,
rappelez-vous simplement que lorsque vous commencez à réfléchir à la façon de « réguler le
cannabis ». C'est une perte de temps et d'efforts que d'essayer même de « réglementer ». Nous
sommes déjà suffisamment surréglementés, je dirais.JB

Suppositoires
"Les suppositoires avec l'huile de Rick Simpson (RSO) sont une bénédiction pour toutes les
femmes ayant des problèmes liés au syndrome prémenstruel ainsi que pour toute personne
souffrant d'hémorroïdes, de Crohn, de problèmes intestinaux,  etc.Ils sont également parfaits
pour  la  respiration  et  les  affections  pulmonaires,  sans  parler  du  contrôle  de  la  grippe.Ils
produisent une sensation durable très agréable dans le corps.Je n'ai vu personne qui n'aimait
pas les prendre après avoir surmonté ses hésitations initiales.JB

"Salut JB, je ne sais pas si cela est utile à qui que ce soit, alors je vous laisse en juger.J'ai
récemment  souffert  d'une  sorte  de  problème  d'occlusion  intestinale,  il  n'a  jamais  été
complètement  diagnostiqué.Un  gonflement  interne  très  douloureux  qui  bloquait  presque
l'intestin.Au pire, je ne pouvais pas m'asseoir ni même me tenir debout à cause de la douleur et
je  ne  pouvais  que  m'allonger  sur  le  côté  pour  me  soulager.Le  médecin  généraliste  a
apparemment exclu le cancer des tests sanguins express, mais n'avait rien d'autre à m'aider
qu'un  rendez-vous  chez  un  consultant  dans  quelques  semaines.J'ai  bêtement  essayé  des
traitements anti-pilules en pharmacie qui après un bref apaisement ont aggravé les choses.

Environ un mois avant cela, j'avais acheté un moule à suppositoires sur eBay, alors j'ai décidé
de l'essayer.J'ai mélangé de l'huile de noix de coco (solide à température ambiante) avec du
RSO et ajouté quelques gouttes d'huile d'arbre à thé.L'apaisement a été immédiat et dans les
24 heures, j'ai pu sentir l'amélioration, une sensation de guérison définitive et le gonflement
avait diminué.En 7 jours, j'étais revenu à la normale et je me sentais complètement guéri, j'ai
arrêté d'utiliser les suppositoires.C'était un peu prématuré et après 7 jours supplémentaires, le
gonflement est revenu.J'ai recommencé à utiliser les suppositoires et cette fois j'ai  continué
pendant 14 jours (aussi longtemps que possible) après la disparition de l'enflure.Je croise les
doigts quand je dis cela, mais cela semble avoir fonctionné et l'huile m'a sauvé de ce qui était
une expérience effrayante et douloureuse dans le temps d'attente pour voir un spécialiste.Je me
sens maintenant très vulnérable quand je n'ai pas un tube d'huile dans le réfrigérateur.

Pour soulager ma douleur et me guérir rapidement, économiser le temps précieux d'un médecin
spécialiste, je suis apparemment un criminel qui enfreint la loi !Quel monde étrange !" M
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Comment faire des suppositoires ?
Faire fondre le beurre de cacao, ajouter l'huile, environ 1-2g d'huile pour 100g de beurre de
cacao fondu pour commencer.Augmentez ensuite la dose tous les quatre jours jusqu'à ce que
le patient utilise environ 0,33 g d'huile dans chaque suppositoire.Suppositoires de 1 g (poids
total) pour les enfants, 2 g pour les adultes, 3 g (boules) pour les problèmes vaginaux.0,01-0,02
g d'huile fonctionnera bien pour les débutants.Si vous commencez quelqu'un avec 0,05 g dans
un  suppo,  il  ne  le  ressentira  probablement  pas  beaucoup  non  plus,  mais  il  vaut  mieux
commencer par une petite dose (pour ceux qui n'ont jamais essayé le chanvre par le passé
etc.).Le vrai RSO est très puissant et vous nesavoir exactement comment un patient réagira
(tension artérielle, etc.), mais les suppositoires seraient un bon moyen d'habituer les gens à
l'huile.

La chose intéressante à propos des suppositoires est  la  façon dont  ils  semblent  ouvrir  les
poumons et rendre la respiration beaucoup plus facile en disons 20 minutes - un rêve devenu
réalité pour beaucoup de personnes atteintes de MPOC ou d'asthme, etc.Les patients les ont
également utilisés pour traiter le psoriasis, l'hypertension artérielle, la maladie de Crohn, les
crampes PMS, etc.

Vous pouvez également ajouter d'autres huiles naturelles aux suppositoires, cela dépend de la
raison pour laquelle vous les voulez et de leur objectif.Allez simplement sur certains sites de
médecine  naturelle  et  lisez  ce  que  font  les  différentes  huiles  essentielles  et  vous  pourrez
expérimenter autant que vous le jugerez nécessaire.

De plus, les suppositoires sont un excellent moyen de traiter les patients qui ne peuvent pas
manger l'huile ou ne peuvent pas la garder dans leur estomac pour une raison quelconque.En
ce qui me concerne, à en juger par les effets, prendre l'huile en suppositoires est la meilleure et
la plus agréable façon d'utiliser le chanvre.Cela sonne et semble drôle au début, je l'admets,
mais ceux qui ont essayé sont d'accord.Peut-être que cela ouvre les chakras de bas en haut,
qui sait, mais c'est certainement agréable.

Les femmes aimeraient  prendre les suppositoires -  ils  aident  également avec toutes sortes
d'infections  bactériennes  et  virales,  les  «échanges  d'informations  microbiologiques  entre
partenaires»,  les  allergies  aux  préservatifs  et  aux  lubrifiants  utilisés,  etc.Ai-je  mentionné
l'efficacité avec laquelle l'huile s'occupe des (niveaux) des déséquilibres hormonaux ?Meilleurs
voeux, JB

«Les  suppositoires  avec  le  RSO  peuvent  également  être  utilisés  pour  toutes  sortes  de
problèmes vaginaux,  y  compris,  mais sans s'y  limiter,  les  infections à  levures,  le  VPH,  les
condylomes,  l'herpès  et  de  nombreuses  autres  maladies  ou  infections  dont  on  n'a  pas
nécessairement besoin de souffrir.Surtout  quand ils peuvent être entretenus si  facilement si
l'huile est utilisée.J. B. »

"Les suppositoires d'huile de chanvre RSO fonctionnent parfaitement pour tous les types de
problèmes anaux ou vaginaux, les hémorroïdes, la maladie de Crohn, les problèmes intestinaux
ou  intestinaux,  la  leucémie,  les  affections  pulmonaires,  y  compris  l'asthme,  les  tumeurs
cérébrales, la pression artérielle, le contrôle de l'équilibre hormonal, etc.J. B. »

"Pouvez-vous  me dire  si  l'huile  de chanvre  peut  être  utilisée  en toute  sécurité  pendant  la
grossesse, s'il vous plaît ?Il n'y a pas beaucoup d'informations là-bas que je peux trouver.Mon
amie vient d'apprendre qu'elle a un kyste ombilical qui peut provoquer des caillots sanguins
entraînant la mort de son bébé.J'ai vu les effets de l'huile de chanvre et le bien qu'elle peut
faire, je ne sais pas si elle est sans danger pendant la grossesse. Christine

-- Chère Christine, bien sûr, il est sûr de l'utiliser, le chanvre est utilisé pendant la grossesse et
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pour les douleurs de l'accouchement depuis des siècles.Je lui recommande de préparer des
suppositoires contenant chacun 0,01 à 0,06 g d'huile (commencez par 1 à 2 g d'huile pour 100
g de beurre de cacao).Le kyste disparaît généralement en quelques semaines.Trois fois par
jour, et pas de soucis, l'huile ne nuira pas au bébé.Meilleurs voeux, JB

« Souffrez-vous de migraines ?Prenez une quantité d'huile de cannabis de la taille d'un grain de
riz, aliasRSO, et prenez quelques clins d'œil.Rien de mieux, laissez-moi vous dire ! Sara

--  Excellent  conseil,  Sarah.Cela fonctionne vraiment.Puis-je  suggérer  de l'essayer  dans des
suppositoires,  assez  proches  d'un  soulagement  immédiat  et  fonctionne  également  à  titre
préventif  si  vous  le  prenez  religieusement  tous  les  jours.Les  migraines  peuvent  être  si
débilitantes.(Jindrich m'a renseigné sur les suppositoires et il avait raison sur tous les points.) »
Tracey

"J'ai  eu ce que je  voulais  merci.Je  voulais  que tu admettes que l'huile  est  médicinale peu
importe sa force.L'huile n'a pas besoin d'être à 95-98% pour avoir une valeur médicinale.Ce
n'est pas simplement de la "merde" si ce n'est le pourcentage le plus élevé possible.Pour moi, il
semble nocif que tant de personnes se tournent ici pour obtenir des informations afin d'obtenir
des informations erronées sur le fait que le cannabis peut être de la merde.C'est une herbe
sacrée et a certainement une valeur sous n'importe quelle forme.

Je pense qu'une seringue lubrifiée (sans aiguille bien sûr) avec de l'huile légèrement réchauffée
pourrait être insérée et appliquée directement à l'intérieur des intestins.Tirez-le directement là-
dedans.Il semble que la dilution ait plus de sens pour les applications topiques sur de grandes
surfaces. Blake

-- Si c'est ce que tu voulais, alors tu es toujours à côté de la plaque, Blake.L'huile à 45% de
THC est de la merde par rapport au meilleur RSO extrêmement puissant et sédatif à 95-98% de
THC et elle n'aura jamais les mêmes effets ou des effets comparables.C'est ce que tu voulais
entendre ?

Maintenant, n'hésitez pas à appliquer un peu d'huile sur votre rectum si vous souhaitez encore
mieux prouver votre point de vue, de cette façon vous obtiendrez une expérience plus pratique
sur  la  façon  de  l'utiliser  correctement.L'huile  vous  montrera  rapidement  pourquoi  il  est
préférable de l'utiliser sous forme de suppositoire et qu'il vaut mieux écouter que des conseils
bien intentionnés.L'huile peut fonctionner comme de la colle si vous n'avez toujours pas saisi
l'indice.Profitez de l'expérience,  s'il  vous plaît  faites une vidéo à ce sujet  afin  que d'autres
n'aient pas à répéter cette erreur de débutant.Meilleurs voeux, JB

"Le foie tire la majeure partie de son apport sanguin du système digestif afin de pouvoir traiter
davantage  les  protéines,  d'autres  nutriments  et  des  substances  toxiques.Par  conséquent,
l'ingestion  d'huile  de  Simpson  donne  une  livraison  sûre  et  rapide  au  foie,  puis  à
l'approvisionnement  en  sang  et  au reste  du corps.De  plus,  une  partie  de l'huile  se  rendra
directement dans le côlon pour compléter le médicament dans votre circulation sanguine.Bonne
chance!" Steve

"Mec, un suppositoire d'huile de cannabis a ENFIN soulagé mes douleurs intenses à l'estomac !
Je ne me suis pas senti lapidé du tout non plus !(Je préfère avoir le choix avec ça) J'ai enfin pu
dormir  sans douleur et je me suis réveillé tellement mieux.Un ami m'a donné un article qui
explique  la  biodisponibilité  de  l'huile  de  cannabis  pour  différentes  méthodes
d'administration.C'est long et scientifique mais j'ai tout lu.

Lorsqu'ils sont pris par voie orale, les acides gastriques réduisent le taux d'absorption.Les gens
ressentent cette sensation de "high" ou de "stone" lorsqu'ils avalent l'huile, et à leur tour, ils
pensent que l'huile doit "vraiment fonctionner".Mais avec la voie orale, ce n'est pas réellement
absorbé à un rythme plus élevé, c'est juste vécu d'une manière psychoactive.
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Je prends de l'huile de cannabis par voie orale depuis près de 2 ans et j'ai eu une excellente
guérison.Butt (jeu de mots), après avoir essayé 2 jours de suppositoires, je suis convaincue !Je
me sens tellement mieux!Moins d'inflammation dans mes articulations, moins de raideur, des
douleurs nerveuses et des spasmes musculaires sont tellement mieux et pas de douleurs à
l'estomac !Finalement!La maladie et la douleur chronique sont terribles.Je me sens encore plus
positif  à  propos  de  cette  huile  maintenant.J'avais  vraiment  besoin  d'espoir  avec  ça.Je
commençais à penser qu'il avait fait tout ce qu'il pouvait, maintenant j'ai bon espoir.

"La biodisponibilité de la voie rectale était environ le double de celle de la voie orale en raison
d'une absorption plus élevée et d'un métabolisme de premier passage plus faible." Mickey

-- Les suppos sont parfaits pour tant de conditions.Je les ai rendus populaires dans le CR, et
des milliers de personnes les utilisent avec beaucoup de succès.Alors félicitations, Mickey.;) JB

"Il semble que l'on puisse prendre des doses beaucoup plus importantes par suppositoire et ne
pas avoir de réponse psychoactive négative.Existe-t-il un taux de saturation pour l'absorption
par  voie  rectale  ?Ce  qui  veut  dire,  pourrais-je  accélérer  ma  guérison  en  faisant  des
suppositoires à plus forte dose ? » Mickey

-- Soyez tout aussi prudent avec le dosage qu'avec l'utilisation orale.Jusqu'à 5 mg par suppo
pour les inexpérimentés, environ 10 mg sont généralement très bien tolérés.Avec des doses
plus  élevées,  vous  ne  savez  jamais  comment  le  patient  va  réagir,  il  est  donc  préférable
d'augmenter également la dose progressivement.Mais une fois que vous avez développé votre
tolérance, vous pouvez expérimenter librement.Personnellement,  j'aime supposer avec 0,3 à
0,5 g d'huile - mais ce serait trop pour la plupart des autres, alors n'essayez pas à moins que
vous ne sachiez ce que vous faites et que cela ne vous dérange pas de dormir deux jours ou
quelque chose comme ça.;) JB

"Je comprends pourquoi elle a un peu peur à cause de la façon dont l'huile peut vous faire
sentir,surtout si  vous ne l'avez jamais vécu auparavant.Ma mère avait  62 ans lorsque nous
l'avons mise sur l'huile, elle n'avait même jamais fumé de marijuana auparavant.Elle était très
faible et étourdie et n'a pas pu manger pendant un moment MAIS ce sont les effets secondaires
de l'huile.Nous faisons maintenant des suppositoires et la différence est incroyable.Elle peut
maintenant prendre son gramme complet divisé en 3 capsules par jour.Elle sent encore quand il
entre en action, mais ce n'est pas aussi lourd que lorsqu'elle le prenait par voie orale.Nous
mélangeons également dans le même rapport l'huile de graines de chanvre et jusqu'à présent,
cela fonctionne bien.J'espère que j'ai compris quelque chose. Nikkita

"Salut JB, ma mère a un cancer du poumon (stade 3) et je lui ai poussé l'huile, c'est son 10e
jour maintenant et nous sommes presque à 1 gramme par jour.Tu avais raison, elle s'y est
habituée  et  les  effets  zombies  dans  la  journée  sont  meilleurs,  elle  dort  10-12  heures  la
nuit.Dois-je aussi faire des suppositoires avec maman ?Merci." Río E

--  Oui,  Rio,  pourquoi  pas.Elle  prendra  plaisir  à  les  prendre,  ils  produisent  vraiment  une
sensation très agréable dans le corps.Même dosage que ce qu'elle a l'habitude de prendre par
voie  orale,  mélangez-le  avec  du beurre  de  cacao.Elle  peut  le  prendre  entre  les  doses  en
complément, si elle le peut, ou à la place de la dose orale, à sa discrétion.Par voie rectale ou
vaginale, les femmes ont un léger avantage sur les hommes à cet égard.

Et si les femmes savaient à quel point les suppositoires contenant de l'huile peuvent aider à
résoudre les problèmes prémenstruels et hormonaux, elles les prendraient toutes, je n'en doute
pas.

De  plus,  les  suppositoires  contenant  0,005  à  0,01  g  d'huile  sont  un  excellent  moyen  de
commencer un traitement pour les débutants, les patients ne se défoncent généralement pas

- 148 -



avec les suppositoires contenant de petites doses d'huile et ils semblent beaucoup apprécier
l'expérience.Mais, comme nous l'avons découvert, la prise de suppositoires est souvent un sujet
plus controversé que l'utilisation de l'huile en général.

Pourtant, la réalité est que les hémorroïdes vous attraperont tôt ou tard, et quand elles le feront,
vous serez heureux de prendre un ou deux suppositoires d'huile de cannabis, je peux vous le
garantir.Parce que le soulagement est immédiat et croyez-moi que seules quelques personnes
sont assez coriaces pour ne pas prendre le suppositoire dans de telles situations.Tant pis pour
les préjugés contre le cannabis, les hémorroïdes peuvent les trier très rapidement.JB

"Vous avez dit  des problèmes hormonaux...Je suis  sous Estrogel  car  je  n'ai  aucune cause
hormonale de ma grosse opération.Est-ce que ça aide pour ça ? » Elisabeth

"Bien sûr que...J'ai 55 ans et je l'utilise quotidiennement. Christy

Sondes d'alimentation
« Je soigne ma mère.Elle a un cancer de la gorge et l'a successivement administré par sa
sonde d'alimentation.Réchauffez-le un peu et mélangez-le avec de l'huile de noix de coco!N'a
jamais bouché le tube !" Steve

"Je le donne à mon fils par son tube d'alimentation quand il ne veut pas l'avaler - je verse de
l'eau très chaude sur l'huile dans une tasse, puis elle se dissipe, puis j'ajoute de l'eau plus froide
(pas trop) pour que l'eau soit  pas trop chaud,  puis  versez-le dans le tube.Cela a très bien
fonctionné bien que parfois l'huile tapisse un peu le tube mais il n'a jamais été bloqué.Le secret
c'est de le verser alors qu'il est encore très chaud. Angèle

« Est-ce que quelqu'un aurait des idées sur la façon de donner l'huile de chanvre à quelqu'un
par une sonde d'alimentation ?Je l'ai mélangé avec de l'huile d'olive pour le rendre moins épais,
mais j'ai toujours peur qu'il obstrue le tube.Des idées?" Steven

-- Steven, il est toujours préférable de trouver un moyen d'administrer de l'huile non diluée, c'est
la meilleure façon de procéder.Lorsque vous ne pouvez pas trouver un moyen, vous pouvez le
mélanger  avec la  nourriture du patient  et  le  faire  manger  de cette  façon.Oui,  cela  pourrait
obstruer le tube, notamment si l'huile a une consistance épaisse.Certaines huiles sont épaisses,
d'autres plus liquides.Mais lorsque vous les réchauffez à la température du corps, ils doivent
être suffisamment liquides pour ne pas obstruer le tube.

Une autre façon est  de le  donner  aux patients  dans des suppositoires  avec du beurre de
cacao.Pourtant,  manger de l'huile est la façon préférée de prendre ce médicament, dans la
mesure du possible.Il existe de nombreuses façons d'administrer l'huile et c'est souvent très
individuel,  alors essayez de trouver la manière qui conviendra le mieux au patient.Meilleurs
voeux, JB

«Je sais que cela semble terrible, mais un peu de coca cola dans le tube pour le rincer après
avoir  administré  des  substances  visqueuses,  ou  simplement  pour  nettoyer  les  sabots  en
général, fonctionne bien.Une vieille réserve RN. Ellen

Chirurgie, chimio ou huile ?
"Tu ne prendrais jamais mes seins, quand je peux ingérer du RSO !!" Chloe

"L'idée  même  que  le  cancer  du  sein  est  un"  risque  en  pourcentage  "est  un  mensonge
complet.En réalité, tout le monde a des micro-tumeurs cancéreuses dans son corps, y compris
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moi-même.Le cancer n'est pas une maladie que vous « attrapez » comme si vous étiez frappé
par la foudre au hasard.C'est quelque chose que vous devez « gérer » ou « prévenir » jour
après jour,  repas après repas,  grâce à un choix de vie qui implique la  supplémentation en
vitamine  D,  la  nutrition,  les  superaliments,  les  jus  de  légumes  et  l'évitement  des  produits
chimiques et des radiations cancérigènes. Alors, quand un médecin dit que vous avez une «
chance » d'avoir  un cancer,  ce qu'il  veut  dire,  c'est  que vous n'avez aucun contrôle sur le
cancer, et c'est un mensonge éhonté.Le charlatanisme du cancer, en d'autres termes.

-- Lorsque vous avez une « chance » d'avoir un cancer, prenez simplement de l'huile.C'est une
option beaucoup plus saine et plus sûre.JB

"Regardez le cancer ou toute autre maladie grave comme s'il s'agissait d'un incendie.Plus le feu
est gros, plus vous avez besoin de puissance pour l'éteindre.Alors, préférez-vous utiliser cent
seaux d'eau (RSO) ou un verre d'eau (autres types d'huile) si votre propre maison était en feu ?
Ou  souhaitez-vous  voir  des  pompiers  professionnels  venir  vous  aider  ?C'est  ce  que  je
préférerais,  mais  les  pompiers  actuels,  c'est-à-dire  les  médecins,  n'ont  même pas  le  droit
d'utiliser de l'eau pour éteindre tous ces incendies et ils ne savent même pas comment l'utiliser
après toutes ces décennies d'endoctrinement, de lavage de cerveau et de non-utilisation de
cannabis dans Médicament.

Cela a-t-il un sens pour vous que quelqu'un envoie des pompiers experts sur un grand incendie
dans la ville et ne les laisse pas utiliser l'eau, c'est-à-dire la forme la plus élémentaire et la plus
traditionnelle de lutte contre le feu ?Pas à moi.Mais pourtant, c'est exactement ce que ceux au
pouvoir ont fait au système médical que nous avons aujourd'hui.

Beaucoup  d'incendies,  pas  d'eau,  c'est-à-dire  beaucoup  de  travail  supplémentaire  pour  les
pompiers/médecins qui ne peuvent pas faire leur travail de la meilleure façon possible.Ce n'est
pas comme ça que ça devrait être, je pense.Ils devraient avoir le meilleur équipement et les
meilleurs  outils  pour  leur  travail,  n'est-ce  pas  ?C'est  ce  que  je  ferais  si  j'étais  leur
gestionnaire/gouvernement.Y a-t-il quelque chose de mal à le regarder de cette façon ?Je ne
pense pas. JB

"Pour  toute  femme qui  lit  ceci,  j'espère  que cela  vous aidera  à  savoir  que vous avez des
options",  a  poursuivi  Mme  Jolie.
-- Si Mme Jolie pense qu'une double mastectomie est le meilleur moyen de prévenir le cancer,
alors permettez-moi de dire que je suis fortement en désaccord avec cela.Et si j'étais à sa
place, je mangerais l'huile et la frotterais sur les zones suspectes tous les jours, c'est une option
beaucoup plus sûre que ce qu'elle a vécu.Et le plus drôle, c'est qu'elle va manger l'huile de
toute façon, parce qu'elle devra le faire.

Par exemple, combien de tomodensitogrammes a-t-elle dû passer avant et après l'opération ?
Un scanner équivaut ou peut équivaloir à 200 à 500 radiographies pulmonaires et les effets du
rayonnement  sont  cumulatifs.Donc,  en  fait,  cette  «chirurgie  préventive»  lui  donnera  très
probablement un cancer au lieu de le prévenir.Tant pis.

C'est ce que vous obtenez lorsque vous avez trop à dépenser et lorsque vous faites un test
génétique pour prédire votre avenir.Ces escrocs lui ont dit qu'elle aurait un cancer du sein, alors
elle a "agi" et maintenant elle vivra sans seins, elle en sera déprimée, elle y pensera tout le
temps,  elle  aura  de  nombreuses  autres  maladies  à  la  suite  de  cela,  et  elle  est  plus  que
susceptible d'obtenircancer ailleurs de toute façon, et elle le fera très probablement après ce
que les médecins lui ont fait et après tous les BS qu'ils lui ont dit.

C'est vraiment mieux de s'asseoir à la maison et de manger de l'huile et de ne s'inquiéter de
rien.Ou du moins je le pense.Si ça vient, ça viendra, pourquoi s'inquiéter de quelque chose qui
pourrait  arriver dans vingt ans et se faire couper les seins sans autre raison que la simple
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corruption et le vol au plus haut niveau.JB

« Je crois que vous avez raison sur JB !En 2005, j'ai subi une ablation du sein droit. Si j'avais
connu le RSO, je n'aurais jamais subi cette opération.Comme vous le savez, j'ai maintenant un
cancer du poumon et je crois que RSO est la seule voie à suivre. Bonnie

"Alors vrai JB, j'ai eu une hystérectomie préventive après un cancer du sein de stade 1, que je
regrette  maintenant.Si  j'avais  entendu  parler  de  RSO  à  l'époque,  je  n'aurais  pas  subi
d'opération ni de radiothérapie !De plus, le rayonnement était protocolaire !!!!!J'ai tellement FOI
en RSO que j'ai annulé ma prochaine mammographie.Je vais voir mon consultant une dernière
fois pour lui dire que j'en ai fini avec l'industrie du cancer, comme je crois connaître le remède,
je vais écrire RICK SIMPSON PHOENIX TEARS sur mes notes d'hôpital.:) Je ne peux pas vous
remercier  assez  pour  votre  aide  et  votre  dévouement.Mes  dons  contre  le  cancer  vont
maintenant aux larmes de phénix.Je suis béni!!!PAIX, mon ami.:)” Tina

«  C'est  tellement  stupide  de  risquer  sa  vie  avec  la  mastectomie  pour  ne  pas  risquer
POSSIBLEMENT sa vie avec le cancer.Et puis risquer d'avoir un cancer avec tous ces scans !À
quel point vous sentiriez-vous stupide si vous aviez un cancer des poumons après tout cela à
cause des scanners ?Ou est décédé lors d'une complication de la chirurgie?Une mastectomie
après avoir reçu un diagnostic de cancer, AVEC de l'huile de chanvre et je ne jugerais pas, mais
le faire sans cancer est tout aussi risqué que d'avoir un cancer.Logique simple. Carla

"Malheureusement, je vois des femmes faire cela tout le temps à titre" préventif ". Et ils ont peur
parce qu'ils pensent que c'est leur seule option.Nous savons mieux mais par Dieu combien de
personnes doivent  encore  souffrir  de  cette  maladie  de merde ??!!Nos gouvernements  sont
inutiles.Si nous avions du cannabis ici à consommer librement, beaucoup ne seraient pas dans
la position dans laquelle se trouve la dame ci-dessus.Très très triste et  me met en colère.
Géorgie

« Alors elle s'est  massacrée et  a appelé ça une mesure préventive ?C'est fou...De plus, la
génétique ne fonctionne pas comme ça.Nous avons tous tous les gènes pour pratiquement
tout...C'est  notre  ENVIRONNEMENT qui  déclenche  l'activation  de  certains  gènes.Lorsqu'ils
disent  que  "ça  se  passe  dans  la  famille",  c'est  vraiment  un  signe  que  les  habitudes  se
transmettent d'une génération à l'autre et provoquent les mêmes déclencheurs génétiques.Ce
n'est pas seulement une affaire de génétique.C'est une chose totalement ignorante à dire... »
Alistair

"Ce  qu'un  médecin  peut  convaincre  quelqu'un  de  faire...Écoutez  les  gens,  le  dépistage
génétique est waaaaay plus complexe que "Oh, vous avez ce gène, vous avez donc 87% de
chances d'avoir un cancer". Voici un autre fait dont la plupart ne sont pas conscients : tout le
monde  a  des  cellules  cancéreuses  ;  maintenir  un  physique  vital  et  minimiser  les  toxines
environnementales  est  le  meilleur  pari  pour  rester  en bonne santé...Cela  semble  tellement
exagéré.Un abus grave de la relation médecin/patient. Jack

"Je me demande si Brad Pitt se fait couper les couilles pour prévenir le cancer des testicules
maintenant." Mike

"JB, je voulais partager ça avec toi et Rick.La pilule pétrolière dont elle parle est le RSO.J'ai
pensé que cela pourrait vous intéresser.J'ai aussi des photos pour vous.Cela a été envoyé par
un employé et un utilisateur de médicaments naturels. Meule

"D'accord, c'est la première fois que je dis ça au monde, alors excusez-moi si je divague un
peu.
Je  souffre  d'un  cas  grave  d'endométriose.C'est  une  maladie  lorsque  le  tissu  qui  tapisse
normalement l'intérieur de l'utérus, appelé endomètre, commence à se développer à l'extérieur
de l'utérus.Couvrant généralement les ovaires, les intestins et d'autres organes et tissus de la
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muqueuse du bassin.Tout comme lel'endomètre réagit  pendant la menstruation, tout comme
l'endomètre déplacé à l'extérieur de l'utérus.Il  s'épaissit,  se décompose et saigne à chaque
cycle menstruel.Le tissu déplacé n'a aucun moyen de sortir du corps, devenant piégé.Ce qui, à
son tour,  provoque l'irritation  et  l'inflammation  des tissus  environnants,  qui  finissent  par  se
transformer en tissu cicatriciel et en adhérences (tissu anormal qui lie les organes ensemble).

Cela  provoque  des  effets  secondaires  horribles.Douleur  Kb  une  nausée  quotidienne
constante.Dysménorrhée,  menstruations douloureuses,  qui  peuvent  durer un cycle entier  en
général.Saignements  excessifs,  infertilité,  fatigue,  nausées,  constipation,  etc.Aujourd'hui,  les
soins  médicaux  modernes  pour  l'endométrose  sont  principalement  des  hormones  et  des
analgésiques  lourds.Selon  votre  gravité  et  vos  plans  de  traitement,  le  traitement  le  plus
recommandé et le plus efficace consiste à subir une hystérectomie.

Je n'ai que 21 ans.Je fais constamment face à une bataille de douleur quotidienne et d'espoir
d'une future famille et d'une bonne santé.Cela affecte la vie quotidienne de manière si négative
que  je  peux  à  peine  sortir  du  lit  parfois.J'ai  essayé  des  hormones  et  des  tonnes  de
médicaments qui me rendent très malade.Jusqu'à présent, rien n'a fonctionné...jusqu'à il y a
environ un mois.Le propriétaire et créateur de MOTH (médecine de l'herbe) m'a présenté ce
merveilleux médicament appelé "pilule d'huile". En plus de changer mon alimentation, j'ai vu
d'énormes améliorations ce dernier mois.J'ai dormi 8 heures, ce qui est tabou pour moi !J'ai vu
une  énorme  diminution  significative  de  la  douleur,  peu  ou  pas  en  fait.Mes  nausées  ont
complètement disparu maintenant et contrairement aux effets des analgésiques que j'ai reçus
de mes médecins, je peux maintenant digérer et manger sans problème. Je peux honnêtement
dire que je ne me suis pas senti aussi bien depuis l'âge de 15 ans !

« Je préfère mourir de causes naturelles plutôt que d'avoir quelqu'un qui me découpe sur une
table en acier dans un hôpital.Les chirurgiens n'ont pas toujours un taux de réussite de 100%,
mon amie Margie est morte d'une hystérectomie, elle a saigné sur la table d'opération. DeYoung

« J'ai pris soin des calculs biliaires de ma sœur.Dès qu'elle a commencé à prendre l'huile, elle a
cessé d'avoir des attaques horribles.N'en a jamais eu d'autre et a annulé son opération !!!!Ma
santé a fait un 180 aussi. Kelly

« Il y a 19 mois, après l'ablation d'une tumeur cancéreuse sur mon côlon, la clinique du cancer
est venue le jour de la sortie.La chimio et la radiothérapie devraient commencer la semaine
prochaine - protocole standard, ont-ils dit.J'ai dit des conneries !!!L'huile de cannabis sera ma
version du protocole standard.Bilan d'un an le  mois dernier.LE SANG EST PROPRE -  Les
résultats du CT SCAN m'ont été dictés par mon chirurgien, Citation, Gerry - votre côlon est
impeccable. Gerry

"Bonjour JB, j'ai une question d'urgence médicale.Mon père a fait une chute, s'est cogné la tête
et  a un caillot  de sang dans la  membrane externe de son cerveau,  pas vraiment  dans le
cerveau.Il est sorti de l'hôpital et a arrêté les analgésiques car ils ne fonctionnent pas pour les
maux de tête.Les médecins espèrent que le caillot sanguin diminuera de taille en temps voulu,
sinon  ils  essaieront  d'opérer...Il  prend  du  Coversyl  2,5  mg  pour  la  tension  artérielle,  du
Flomackstra  pour  l'élargissement  de  la  prostate  et  souffre  également  d'un  manque  de
plaquettes sanguines provoquant une gammophacy d'une certaine importance.Il a 80 ans et n'a
jamais  essayé  RSO.J'en  ai  quelques-uns  bien  qu'ils  soient  restés  dans  un  récipient  au
réfrigérateur pendant un an...Avez-vous déjà essayé de réduire ce type de caillot sanguin ?Y
aurait-il un avantage à une application topique sur la tête dans le domaine de la douleur ou
l'ingestion serait-elle  la  meilleure solution ?J'achèterai  certainement votre e-book aujourd'hui
mais tout conseil PRIVÉ spécifique serait très apprécié...Je mélangerai probablement le RSO
avec de l'huile de noix de coco ou de l'huile d'olive qu'il pourrait préférer car il est italien, pour
l'ingestion et/ou l'application topique.Je suppose que la principale chose que je veux savoir est -
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y a-t-il une possibilité d'effet indésirable sur le caillot sanguin suite à l'ingestion de RSO ?Il y a
beaucoup de choses sur la réduction des tumeurs partout mais je ne trouve rien sur les caillots
sanguins dans la membrane externe du cerveau ???!!!Aidez-moi svp. Ross

-- Salut Ross, voici le livre électronique pour vous.L'huile aidera avec le caillot de sang, aussi,
facile.Il aurait dû avoir du cannabis dans son système juste après la chute.Et maintenant, plus
tôt  tu  pourras  le  mettre  dessusmeilleures  sont  les  chances  de  succès.Je  réduirais  les
médicaments de moitié lorsque vous lui donneriez de l'huile pour éviter les effets secondaires
indésirables, puis, comme vous le dites, en interne et par voie topique.Un suppositoire avec
l'huile fonctionnerait très bien - les suppositoires sont parfaits pour les affections pulmonaires et
cérébrales. JB

"J'ai mélangé environ une demi-once avec 60 ml d'huile d'olive (je ne sais pas quelle est la
qualité  de  ma  fabrication).J'y  suis  allé,  il  ressemblait  à  la  mort  réchauffée  (il  me  laissait
seulement l'appliquer localement sur sa tête).J'ai testé 0,5 ml dans une pipette et je fonctionne
toujours, mais je suis léger.J'en ai mis au moins le double sur sa tête.Au bout d'une demi-heure,
il a conclu que tout était rentré et s'est essuyé la tête avec une serviette...Nous avons mangé du
saumon fumé que j'avais apporté, puis je suis sorti chercher du pain et du lait et je suis revenu
pour  l'entendre  gazouiller  au  téléphone  avec  ses  autres  enfants,  qui  étaient  évidemment
heureux  de  l'entendre  revenir  à  son  état  habituel.Yadayada,  merci  pour  votre  travail  les
gars !...Ross

«Je suis une survivante du cancer 4x, mon dernier diagnostic était un cancer du sein agressif et
invasif de stade 4. J'ai donc subi une double mastectomie en février 2014. J'ai renoncé à la
chimio et  à la radiothérapie cette fois et  j'ai  utilisé des huiles de THC et de CBS pour me
soigner. Je suis en rémission depuis maintenant 2 ans. Oui chéri ça marche. Si vous avez des
questions PM moi d'accord. Je pense que je peux vous aider. J'ai déjà subi des radiothérapies
et des chimiothérapies 3 fois auparavant et cette fois, j'ai refusé et j'ai utilisé mes méthodes
alternatives. Cette fois, j'ai eu la meilleure qualité de vie. Pas malade et nauséeux tout le temps.
Mon niveau de douleur est contrôlé avec des huiles et des concentrés de THC et de CBD. Pas
pharmaceutiques cette fois. Pas d'opioïdes. Dieu merci." Tina

« J'ai rencontré un monsieur il y a peu, il m'a dit qu'il était le directeur des projets spéciaux, qu'il
travaillait pour le gouvernement au début des années soixante-dix.Il m'a dit qu'ils avaient étudié
l'huile de chanvre médical à l'époque et qu'ils l'avaient abandonnée.POURQUOI?Parce que ça
a MARCHÉ !!Oui, il a dit "les pouvoirs en place savent qu'il n'y a pas d'argent à vivre, seulement
à  mourir."  Comme nous  le  savons  tous,  dans notre  pays  et  aux  États-Unis,  les  politiciens
investissent dans les laboratoires de chimio et les sociétés pharmaceutiques.Eh bien, après une
longue discussion,  il  m'a  également  dit  que lui  et  toute son équipe prenaient  de l'huile  de
chanvre médical depuis lors et ce beau monsieur a l'air d'être au tout début de la soixantaine,
eh bien, il a en fait la fin des années soixante-dix et a fière allure !!Les autres membres de son
équipe sont toujours vivants aussi, maintenant c'est quelque chose à penser !!Et hé, saviez-
vous aussi que le plus vieil être humain vivant sur notre planète a 131 ans, a pris de l'huile de
chanvre médicale toute sa vie et continue de travailler dans sa ferme tous les jours… Nous
sommes trahis par les personnes en qui nous sommes censés avoir confiance ! !" Brian

SPM, Ménopause
"C'est une chose pour laquelle le chanvre et l'huile de chanvre en particulier sont les meilleurs
qui soient, sans exception.Vous ne trouverez tout simplement rien qui pourrait ou aiderait mieux
que le chanvre.Cela aidera à rétablir l'équilibre hormonal et à atténuer l'agressivité, les sautes
d'humeur, etc.Cela aidera également à soulager les douleurs et les crampes prémenstruelles,
les sentiments de malaise, l'anxiété, etc.
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Si  je  voyais  une  femme  commencer  à  se  comporter  de  manière  étrange  en  raison  de
déséquilibres  hormonaux  liés  au  syndrome  prémenstruel  dans  son  corps,  je  lui  donnerais
immédiatement  du  chanvre  sous  toutes  les  formes  ou  formes  disponibles.Je  ne  vois  pas
pourquoi  quelqu'un  devrait  souffrir  inutilement.Sans  compter  que  lorsqu'on  souffre,  tout  le
monde autour de soi souffre en conséquence, comme peut le confirmer quiconque a eu affaire
à une femme prémenstruelle.Je lui ferais manger l'huile, l'utiliser dans un suppositoire et je ne
négligerais pas l'utilisation topique sur son ventre et son dos.Elle l'aimera car cela enlèvera la
douleur et améliorera sa peau sur ces parties.Je fumerais aussi de l'huile avec elle pour qu'elle
sache qu'elle n'est «pas seule» et que quelqu'un s'en soucie.Avec le chanvre, les menstruations
ne  doivent  pas  être  une  expérience  frustrante  et  désagréable  pour  toutes  les  personnes
impliquées.J. B. »

"L'huile de cannabis est mon médicament contre la ménopause et mon médicament préventif
pour le cancer de l'ovaire qui a emporté ma mère en 1985.Si j'avais seulement entendu parler
de l'huile, ma mère m'aurait vugrandir et avoir des enfants !Il a guéri mes symptômes de la
ménopause.A travaillé dans les 48 heures!Je peux revivre !Je partage ces informations partout
où je peux.Le remède doit  être disponible pour tout le monde !Merci  Rick d'avoir  diffusé la
nouvelle et d'avoir rendu les gens en bonne santé ! Shelagh

"J'ai perdu 50 livres grâce à l'action de mes hormones - je peux le sentir immédiatement - plus
de bouffées de chaleur qui durent généralement toute la journée et toute la nuit.Quand je suis
tombée malade à 37 ans, j'ai également été plongée dans une ménopause immédiate et la
maladie perturbe toutes les hormones.Je suis convaincu que j'ai gagné 100 livres depuis que je
suis tombé malade et avec juste un peu d'utilisation, j'en ai perdu 50. " Jeanne

« Je suis la page de Rick depuis un bon moment et grâce aux informations que j'y ai recueillies,
mon asthme et  mes sueurs  nocturnes et  bouffées  de chaleur  TRÈS GRAVES dues à une
ménopause très difficile sont désormais inexistants.Continuez votre bon travail. Lize

"J'ai un cancer et des apnées du sommeil.Non seulement j'ai un sommeil incroyable, mais je ne
me réveille pas à cause des bouffées de chaleur.C'est une bénédiction. Stéphanie

"Quelqu'un d'autre a-t-il signalé que l'huile est vraiment bonne pour soulager les symptômes de
la ménopause ?Mes bouffées de chaleur et mes sueurs nocturnes ont presque complètement
disparu lorsque je prenais l'huile. Gill

QMerde,  JB...  elle  allait  très  bien,  JUSQU'AUX  piqûres  d'anti-oestrogène.Ils  la  rendent
mortellement  malade.
UNE.Surprise, surprise, Valérie."Restez loin des médecins" est la règle du jeu en ce moment,
malheureusement.On  ne  le  dit  pas  par  plaisir,  c'est  une  réalité.Les  patients  s'en  sortent
généralement  bien  avec  l'huile  jusqu'à  ce  que  des  experts  médicaux  interviennent  et  la
bousillent  avec  des  médicaments  chimiques  hautement  alternatifs  et  expérimentaux
inutiles.Donc, jusqu'à ce que les médecins apprennent à utiliser correctement ce médicament, il
est vraiment plus sûr de rester loin d'eux (si les circonstances le permettent, bien sûr).Elle n'a
pas besoin de piqûres, elle doit ingérer autant d'huile qu'elle le peut aussi vite qu'elle le peut
pour réparer les dommages causés par les traitements médicaux précédents et maîtriser son
état.Si l'huile n'aide pas, il est très peu probable que quelque chose d'autre le fasse.JB

Régulation du poids corporel
"L'huile de cannabis régule le poids corporel et vous mettra certainement à un poids santé !Cela
vous fait également moins envie de malbouffe.C'est vraiment un médicament incroyable.C'est le
seul VRAI médicament de perte de poids sur le marché. Meule
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"Moi aussi, je perds du poids --- je dois aller acheter une ceinture.:) J'ai marché sur la balance
et j'ai maintenant 139 # - je n'ai pas vu ce poids depuis le lycée.Je suis étonné et continue
d'avoir des gens qui me disent à quel point la perte de poids est perceptible.De plus, je n'ai
pratiquement pas d'appétit  et  c'est  un peu étrange quand je ressens l'envie de passer des
sucreries  grasses  que  je  n'aurais  jamais  laissées  passer  auparavant.Étrange.Je  me  suis
inquiété pendant une nanoseconde de prendre trop d'huile ou quelque chose comme ça, mais
j'ai rapidement réalisé que c'était mon corps qui guérissait... je me débarrassait de ce qui n'était
pas  censé  y  arriver  et  plus  je  changeais  mon  régime alimentaire  en  bio,  plus  il  devenait
sain.Pas  de  régime,  pas  d'exercice  excessif,  juste  de  l'équitation,  du  jardinage  et  être
maman.Je pense que c'est un effet secondaire naturel du RSO.:)" Chauffage

"Je prends de l'huile depuis 2 mois et je remarque aussi la perte de poids...complètement à
l'écart des médicaments sur ordonnance...Arrêt des pilules pour la tension artérielle...Je viens
de  prendre  ma  tension  artérielle  (pas  de  pilules  en  2  mois  depuis  que  j'ai  pris  de
l'huile)...résultats 124/80 pouls assis 79...OMG...c'est  juste génial  !!!Analyse de sang à faire
bientôt  et  ensuite  je  rapporterai  les chiffres PARFAITS pour  TOUS… Merci  RS,  mon Ange
VERT. Suzanne

"Bon travail Suzanne !!Je mange du cannabis tous les jours depuis plus d'un an maintenant et
maintenir mon poids au lycée n'a jamais été aussi facile pendant ma carrière militaire lorsque je
prenais  des  médicaments  sur  ordonnance !J'adore  à  quel  point  c'est  plus  facile  avec  le
cannabis aussi !!!” Tammie

"Je remarque qu'après avoir fumé de l'huile, ma glycémie chute très rapidement.Et je fume plus
d'huile que de têtes et j'ai perdu du poids et mon système digestif s'est vraiment calmé. Michelle

« Je suis sur l'huile depuis un moment maintenant.Cela fonctionne vraiment pour maintenir ma
glycémie normale, mais j'ai un problème.Mon nouveau médecin spécialiste de la gestion de la
douleur a fait une urine et s'est avéré positif.Je lui ai dit que je l'utilisais pour ne pas avoir à
prendre d'insuline.Elle a dit que si je continuais à être testée positive, elle allait me couper mes
autres analgésiques.J'ai perdu 40 livres maintenant et ma glycémie est normale maintenant et
je me sens bien.S'ils coupent mes médicaments, je reprendrai du poids parce que mon dos et
mes genoux dégénèrent et que je ne peux pas faire d'exercice.Je vis maintenant dans l'Oregon,
où le pétrole est plus facile à obtenir grâce aux dispensaires.Je ne sais pas quoi dire à mon
médecin.J'ai été franc avec eux.Le VA refuse mes médicaments et ne veut pas s'occuper de
nous qui souffrons tout le temps de vraies douleurs dégénératives.Quel bordel." Michelle

"Mon chiropraticien, m'entend parler de RSO maintenant.Maintenant que j'avais perdu 65 livres
en 5 mois sans exercice, arrêtez de me tirer dessus avec de l'insuline, prenez maintenant mes
pilules à la moitié du montant.Bientôt de les laisser tomber aussi.Son cœur s'est ouvert quand
je lui ai parlé de Rick et de son histoire.Il a demandé ses autres patients, l'homme cher qu'il est,
je lui ai rappelé que je lui avais parlé de RSO, pour lui !lol Il a aimé ça, alors ty ty ty, continuez
comme ça, nous tous ! David

"J'ai mangé de l'huile de cannabis avec comme objectif de perdre du poids, tout en surveillant
mon alimentation et en faisant régulièrement de l'exercice.Jusqu'à présent, en 8 semaines, j'ai
perdu  8  livres.c'est  impressionnant  ?Je  ne  suis  pas  encore  sûr,  mais  je  vous  tiendrai  au
courant.Je m'engage à le faire tous les jours pendant 6 mois.J'ai remarqué que je n'ai presque
jamais faim et que je n'ai aucune envie (sauf du bon chocolat) de sucreries et quand je mange
quelque  chose  de  sucré,  je  ne peux  en manger  qu'une  petite  quantité.Merci  d'avoir  posté
ceci.J'aimerais voir si d'autres profitent du pétrole de cette façon ? » Rouge-gorge

"Bonjour  JB.J'espère  que  ce  message  vous  trouvera  bien.Je  pensais  juste  partager  mon
expérience  avec  l'huile  de  cannabis  comme  supplément  quotidien.Avant  de  découvrir  les
avantages de l'huile de cannabis et ce qu'elle peut faire pour le corps humain grâce à Rick
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Simpson  et  à  vous-même,  j'avais  rencontré  des  problèmes  médicaux  imminents  pour
accompagner ceux que j'avais déjà.

Je  souffre  de  douleurs  chroniques  dues  à  une  arthrose  sévère  à  la  suite  d'un  accident
d'exploitation forestière qui a détruit mon genou droit.À cause de cette blessure, je ne pouvais
plus travailler à temps plein.Je souffre également d'arthrose à l'épaule droite, au bras et à la
main d'un plexus brachial à mon épaule droite, ce qui a causé une paralysie de mon bras droit
pendant  un an.J'avais  des picotements au bout  des doigts ainsi  qu'une inflammation et  un
gonflement des deux jambes.Mon médecin m'avait averti 6 mois avant le picotement dans mes
doigts que si je ne changeais pas mon style de vie, j'étais sur le point de devenir diabétique.

A cette époque, je pesais 260 livres.J'ai aussi perdu mon sens de l'odorat et du goût.Ce sont
tous des signes de devenir diabétique.Le médecin a dit après avoir testé ma glycémie que sur
1-10 j'étais sur la bonne voie @ 6,5.J'ai commencé à prendre l'huile il y a environ 6 mois.Un
grain de riz le matin et encore avant de se coucher.Je pèse maintenant 203 livres, je n'ai plus
de  picotements  au  bout  des  doigts,  mon  odorat  est  de  retour  et  je  peux  à  nouveau
goûter.L'enflure et l'inflammation du bas de mes jambes et de mes pieds ont disparu, ainsi que
la  douleur  causée  par  l'arthrose.Merci  beaucoup  d'avoir  répandu  la  vérité  sur  cette  plante
médicinale  avec le  reste  de  l'humanité.Vous et  Rick  êtes  une  véritable  aubaine pour  ceux
d'entre nous qui en ont besoin.

Oh!Ma  fille  fabrique  ce  qu'on  appelle  chez  nous  des  boules  d'huile  (dose  roulée  en  petit
morceau de pain) nous avons manqué de boules d'huile.J'étais trop paresseux pour fabriquer le
mien et j'ai bêtement arrêté de prendre ma dose pendant environ une semaine.Je suis remonté
à 217 livres.Lorsque j'ai recommencé à prendre l'huile, mon poids est redescendu à 203 livres
et continue de baisser.Ma taille est de 5 pi 8 po, donc je saurai bientôt si cela me ramène à mon
poids d'avant le mariage de 175 lb.Je suis tellement content.Leçon apprise.N'arrêtez jamais de
prendre l'huile.La vie est belle!Merci beaucoup." Ron

"Mon fils utilise l'huile de Simpson pour sa maladie de Crohn, mais j'ai entendu dire que cela
pouvait  aider  à  perdre  du  poids.Si  c'est  le  cas,  comment?"  Cristal
-- Oui, c'est possible, mangez de l'huile et vous perdrez du poids si vous êtes en surpoids et
prendrez  du  poids  si  vous  êtes  en  sous-poids.Ne  me  demandez  pas  pourquoi,  ne  me
demandez  pas  comment  c'est  possible,  je  ne  connais  pas  la  réponse.Cela  arrive  tout
simplement.J'ai moi-même perdu 50 kilos avec l'huile et croyez-moi, j'ai fait de mon mieux pour
réfuter Rick.Mais j'ai échoué et l'huile a aussi fait  repousser mes muscles.C'était étrange et
difficile à croire, je l'avoue.Mais cela ne me dérange pas d'avoir perdu tout ce poids sans une
goutte de sueur et sans exercice.En fait, c'était assez agréable et le bon sommeil qui était le
seul effet secondaire notable de l'utilisation de l'huile ne me dérangeait pas.JB

"Hey Rick, je voulais vraiment te remercier de m'avoir sauvé la vie.J'ai 17 ans et je viens de
Delhi,  en Inde.J'étais  vraiment  en surpoids.Et  depuis  mai  dernier,  lorsque j'ai  commencé à
consommer du RSO, j'ai perdu 40 kg (88 livres) en 10 mois.Mon frère a aussi perdu 23 kg et
ma mère 15 kg depuis et c'est parce que je mange beaucoup plus d'huile qu'eux puisque je ne
me défonce pas du tout même si j'en consomme un gramme.

Ainsi, plus vous mangez de l'huile et plus vite, plus les résultats sont rapides et meilleurs.Je
veux vraiment que tout le monde sache qu'il peut guérir l'une des plus grandes maladies au
monde, l'obésité.

Merci à JB de nous avoir fourni les informations chaque fois que cela était nécessaire.Vous êtes
tous les deux mes héros et je ne vous remercierai jamais assez. Shobhit et Shashank
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Anxiété, paranoïa

"Un  exemple  de  la  façon  dont  des  conseils  honnêtes  mais  malavisés  peuvent  faire  mal :
quelqu'un s'est plaint de l'euphorie et on lui a dit de prendre CITICOLINE. C'est bien, sauf que
CITICOLINE est un anticoagulant et que la personne à qui le conseil a été donné était une
personne qui ne pouvait pas tolérer un anticoagulant. La personne qui a donné le conseil avait
de bonnes intentions mais n'a pas divulgué cette information vitale. Je sais qu'il y a beaucoup
de  gens  bien  intentionnés  qui  veulent  aider,  mais  SOYEZ  PRUDENT  de  donner  des
informations qui peuvent affecter à la fois la vie et la mort. Soit dit en passant, le moyen le plus
simple de réduire l'effet est de mettre quelques grains de poivre dans votre bouche... sûr, bon
marché et efficace. Gary

"C'est  bien  de  connaître  la  citicoline  car  je  prends  aussi  de  la  warfarine.  Tout  comme le
curcuma, qui fluidifie également votre sang. Excité

«  La  citocholine  provoque/aide  les  cellules  métastatiques  à  développer  leur  propre
approvisionnement en sang. Pas si bon pour le cancer. Jim

« Hier,  j'ai  fait  commencer  le  médicament  à  une  femme.Ceci  est  son  rapport  du  premier
jour.Simplement extraordinaire!Voici mon rapport du premier jour :

Je me suis réveillé avec de l'eczéma sur la lèvre hier matin et j'ai mis de l'huile dessus.La piqûre
s'est arrêtée au bout de 10 minutes environ.La douleur a disparu en 30 minutes.L'enflure a
diminué en quelques heures.Les cloques sur ma lèvre ont à peu près disparu aujourd'hui - il
faut normalement 2 semaines pour qu'elles guérissent.Respirer les vapeurs de l'huile sur ma
lèvre.J'ai remarqué que la douleur qui était dans mon sinus droit depuis plusieurs semaines
s'est arrêtée.Et mon nez a cessé de couler.N'avoir éternué qu'une seule fois depuis hier.J'ai
remarqué que ma fatigue n'était pas aussi profonde que d'habitude.J'ai remarqué que je me
sentais détendu et que cette pointe d'anxiété avait disparu.

J'ai  remarqué  une  diminution  des  douleurs  corporelles  le  soir  -  normalement,  je  ressens
tellement de douleurs corporelles le soir que je ne peux pas rester assis (douleurs nerveuses et
musculaires  à  la  cheville,  douleurs  aux  genoux/épaules/coudes/poignets/pouces
considérablement diminuées).De plus,  j'obtiens une lueur  très légère à chaque dose.Je n'ai
aucune difficulté à travailler ou à me concentrer et je n'hésiterais pas à conduire.Je suis très
lucide même si j'ai oublié de prendre la Citicoline ce matin.Je mets l'équivalent d'environ un
demi-grain d'huile sur un Craisen et je le prends comme ça.

"J'ai commencé l'huile de cannabis en décembre 2012 comme tonique général.je souffrais du
type 2diabète à l'époque.Ma glycémie était dans les 300 où 100 est normal.J'ai été mis sous
metformine,  ce  qui  m'a  rendu  malade  à  chaque  fois  que  j'en  ai  pris.J'ai  demandé  à  être
remplacé par un autre médicament contre le diabète et j'ai été retiré de la metformine et mis
sous Januvia.Ma glycémie sous médication seule a baissé raisonnablement.Mes chiffres étaient
dans les 100 la plupart du temps.Lorsque j'ai ajouté l'huile à mon régime, mes chiffres sont
revenus légèrement au-dessus de la normale.Ensuite, on a découvert que Januvia provoquait
un cancer du pancréas.J'ai voulu arrêter ce médicament et j'ai demandé à mon médecin de
reprendre la metformine.Il a accepté.Bien sûr sur la metformine, j'étais malade à chaque fois
que j'en prenais.

S'habituer  à  l'huile  a  été  une  épreuve  pour  moi.Je  détestais  le  high  que  la  marijuana  me
procurait.Je n'avais  pas consommé de marijuana depuis  plus de 35 ans avant  d'utiliser  de
l'huile.J'ai commencé l'huile avec une goutte de la taille d'une tête d'épingle et même c'était
trop.J'ai  commencé à prendre Citicoline pour  atténuer  le  high de l'huile  à la  suggestion de
Corrie Yelland.Cela a bien fonctionné et j'ai suivi cette voie pendant plus d'un an.En mai 2013,
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j'ai été transporté d'urgence en chirurgie d'urgence pour ma vésicule biliaire.J'étais à l'hôpital
pendant 5 jours sans huile.On a découvert à ce moment-là que mon magnésium était bas.Ils
m'ont commencé à prendre du magnésium supplémentaire à l'hôpital.Quand je suis rentré à la
maison, j'ai recommencé l'huile.À ma grande surprise, après avoir pris des suppléments de
magnésium pendant  une semaine,  j'ai  ressenti  un high très agréable grâce à l'huile.Cela a
continué d'être mon expérience.J'ai pu arrêter d'utiliser Citicoline pour atténuer le high.J'ai pu
alors  augmenter  ma  dose  d'huile  à  1  grain  par  jour.J'ai  commencé  à  avoir  beaucoup
d'hypoglycémie.J'ai retiré la metformine de mon régime quotidien.

Depuis que j'ai augmenté ma dose d'huile à 1 grain de riz par jour, mes sucres sont tout à fait
normaux.Mon a1c est descendu à 6,1 contre 7,2 il y a un an et 1/2.Mon MDest étonné, tout
comme mon pharmacien.Je ne peux pas partager la raison de mon succès avec eux car je vis
dans un état où le pétrole est illégal.Une remarque intéressante à propos de cette histoire est
que  lorsque  je  me  suis  précipité  en  chirurgie,  j'ai  demandé  à  parler  à  l'anesthésiste  en
privé.J'avais  peur  que  l'huile  m'empêche  d'avoir  une  procédure  sûre.L'anesthésiste  était
totalement indifférent au fait que j'étais sur l'huile et a dit que cela faciliterait mon opération
parce  que  mes  vaisseaux  sanguins  seraient  dilatés  et  que  la  respiration  serait  plus  facile
pendant que j'étais sous.A travers tout cela, Aamann a été à mes côtés.Il n'a pas toujours les
réponses dont j'ai besoin mais m'a demandé de demander et de faire confiance à mon corps et
à mon intuition.Ce n'est pas facile pour moi, mais nous avons finalement atteint un stade de
grand succès où mon diabète de type 2 est traité avec succès uniquement avec de l'huile.Nous
sommes maintenant en mai 2014.Cordialement, Alice”

"Heck, je me baigne même dans de l'huile de cannabis infusée avec d'autres huiles.Qui aurait
cru qu'un bain aiderait à soulager la douleur et l'anxiété.MDR." Tonya

"Je le prends depuis 13 jours maintenant et ma dépression a disparu, plus de douleur au nerf
pincé, j'ai développé un cycle de sommeil normal et je n'ai pas de sentiments de colère, de
dépression, d'anxiété ou de ressentir les effets de mon SSPT d'Irak.Le but est dû aux trous
dans mes poumons à cause des vapeurs de phosphore de l'explosion en Irak et de l'inhalation
de particules toxiques et aussi du cancer de l'uranium appauvri auquel j'ai été exposé.Trois ans
après l'Irak, j'ai commencé à développer un carcinome basocellulaire. Jérémie

"Merci!J'ai fait plusieurs lots d'huile avec des amis et des seringues à la main à d'autres amis.Je
sens  énormément  la  différence  !Mon  SSPT  est  atténué,  la  douleur  est  atténuée  et  mes
articulations ont l'impression d'avoir reçu une giclée de WD-40.Quand l'anxiété frappe fort, je
fume un peu d'huile et elle est partie.Sinon, j'ai administré trois fois par jour pendant environ
trois semaines.J'ai fait plus de randonnées au cours de ces trois semaines qu'au cours des trois
dernières années !Mon amour et mon admiration à vous tous chez Phoenix Tears !À vous, M.
Simpson, gratitude pour le reste de ma vie.Je sais que je peux maintenant en profiter au lieu
d'être dans un lit d'hôpital. Fred

"La douleur est atténuée et mes articulations ont l'impression d'avoir reçu une giclée de WD-
40 ?L'huile de noix de coco vierge est plus sûre » Hunter

"J'utilise de l'huile de noix de coco vierge biologique pour réduire le RSO.Il permet un meilleur
taux d'absorption et empêche l'huile de coller à tout, y compris aux dents.Je l'utilise aussi pour
extraire les toxines en passant une cuillère à soupe autour de ma bouche pendant 20 minutes
et en crachant à la poubelle. Fred

"J'étais  à un moment de ma vie où ma santé était  horrible et  je  souffrais  beaucoup.J'étais
suicidaire parce que la vie était si déprimante.Puis je suis tombé sur "Fuir la cure.” Depuis lors,
ma vie s'est grandement améliorée grâce à l'application des informations que j'ai apprises.Ma
santé est excellente maintenant et je suis beaucoup plus optimiste parce que je sais que le
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cannabis protégera mon corps contre les dommages.Je n'ai plus eu de pensées suicidaires
depuis et la vie s'améliore à mesure que j'en apprends davantage sur les différentes propriétés
médicinales de l'huile de cannabis. Pierre

«  Incroyable  comment  mon  anxiété  est  contrôlée...J'étais  chronique… Se sentir  normal,  si
normal c'est heureux et beaucoup plus vivant… Merci, Rick. copain

Dépression

"J'ai un trouble de stress post-traumatique et le cannabis m'aide à me détendre, à manger, à
dormir, à me concentrer, à me concentrer.Je ne suis plus cliniquement déprimé...etc...J'avais
l'habitude de prendre des antidépresseurs, des stabilisateurs de l'humeur, des stimulants de
l'humeur, des somnifères...que je ne les frappe pas...Je n'aime pas les effets secondaires...et je
n'en ai plus besoin à cause du cannabis...Je prie vraiment pour que les gens s'instruisent sur la
PLANTE donnée par DIEU, le cannabis… des nombreux usages et miracles médicinaux qu'il
a...je dis juste ...” Ale

"C'est vraiment un médicament incroyable.Je mets ma dose dans une capsule à avaler.Aide
avec ma douleur et mes symptômes de SSPT.Je connais pas mal de patients qui en bénéficient
également, pour les convulsions, la maladie de Crohn, les symptômes de sevrage, etc.Certains
dispensaires en portent. Espérer

« Je ne peux pas parler pour les autres, mais pour moi, il s'agit de gérer les symptômes du
trouble bipolaire, de la dyskinésie tardive, de la dystonie tardive, de la dépression majeure, de
la douleur chronique, du SSPT, du deuil et de l'anxiété.Je suis sans poison (pharmaceutique)
depuis  septembre et  je  guéris  et  je  me sens  bien.C'est  LE remède miracle.Mon chien  est
presque exempt de cancer à cause de l'huile et des topiques.Cette plante a été créée par Dieu
pour sauver l'environnement, les vies et l'économie.La société doit être informée. Kathy

« Je veux juste dire merci, Rick. J'ai souffert de dépression pendant 50 ans, je prends de l'huile
depuis 8 jours maintenant et j'ai l'impression d'être né de nouveau. Merci beaucoup!" poursuivre
en justice

Sclérose en plaques (SEP)
"Juste une mise à jour rapide, Jindrich...L'épouse [59] utilise une dose de grain de riz à l'huile
par jour pour favoriser le sommeil et la santé en général, et a perdu du poids jusqu'à ce qu'il se
stabilise  à  30  livres  de  moins.Elle  vit  une  expérience  merveilleuse  en  utilisant  l'huile,  tout
comme moi.Les pertes de compétences en mathématiques et de réflexion théorique avec la
SEP se  sont  inversées  dans  de  nombreux  cas,  et  je  fais  à  nouveau  des  mathématiques
majeures dans ma tête comme quand j'étais  plus jeune.Nous nous sommes tous les deux
efforcés  d'atteindre  des  objectifs  majeurs  dans  la  vie  au  cours  de  cette  première  année
d'utilisation.Merci à Rick et à toi, mon ami.Oh, et Betty, le Golden Retriever se porte toujours
mieux que jamais, en bonne santé, et les vétérinaires sont toujours dans le déni total. marque

«Une  bonne  amie  à  moi,  une  personne  âgée  atteinte  de  SP,  utilise  de  la  marijuana  pour
soulager sa SP.Elle ne jure que par ça. Ron

« Un de mes amis plus âgés au travail m'a dit que sa femme avait la SP et à quel point c'était
grave.Il pouvait à peine la toucher et elle souffrait toujours.Je lui ai parlé de l'huile parce que
rien d'autre ne fonctionnait qu'ils avaient essayé.Ils l'ont essayé et ça marche !Elle se sent bien
mieux et elle peutsentir ses pieds (elle ne le pouvait pas auparavant), elle peut maintenant dire
si  le  sol  est  chaud  ou  non  et  ils  sont  super  excités.Hey  continuera  d'acheter  du  pétrole
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illégalement jusqu'à ce qu'il soit légalisé parce que ça marche.Rien d'autre ne guérit la SEP, ils
avaient presque abandonné...L'huile de cannabis leur a donné une nouvelle perspective sur la
vie  et  beaucoup  d'espoir  pour  leur  avenir  ensemble.Je  continuerai  à  faire  connaître  cette
merveille médicale !Merci Rick, je n'aurais donné cette information à personne sans Phoenix
Tears. (de l'Ontario)

"Bonjour Rick, je te suis sur Facebook.J'ai beaucoup appris de vous et j'apprécie votre travail
acharné et votre dévouement.Ma raison de penser à la marijuana à des fins médicinales était
uniquement pour mon état, la sclérose en plaques.Mais avec la recherche que j'ai trouvée sur
les avantages pour d'autres maladies, y compris la SEP et le cancer, j'ai décidé que si je ne fais
pas ma part en informant les autres, alors je ne fais pas ma part complètement.J'espère être un
défenseur  utile  pour  persuader  les  habitants  de  l'Arkansas  de  voter  oui  sur  la  marijuana
médicale  lors  des  prochaines  élections  en  2014.Nous  étions  si  proches  cette  année.Merci
encore.Cordialement Nancy”

"Nous avons vu notre version de l'huile de Simpson et des huiles sacrées topiques guérir à peu
près tout du patient atteint de SEP, du psoriasis de la peau, des patients atteints de cancer, et
même aider une patiente victime d'un AVC à commencer à prononcer plusieurs mots et phrases
qu'elle n'avait pas depuis le accident vasculaire cérébral!Merci pour tout ce que tu as fait!" --
Merci, Michael, mais je n'aime jamais voir quelqu'un faire "sa version" du RSO.Veuillez suivre
les instructions autant que possible.Comme toujours, la vie de quelqu'un peut être en jeu et
vous souhaitez toujours fournir aux patients la forme la plus puissante de ce médicament, dans
la mesure du possible.JB

« Il y a toutes sortes de preuves et de preuves là-bas, faites des recherches.Je connais un type
atteint de SEP, il l'a depuis des années.Il le traite avec de l'huile, il peut marcher et fonctionner
aussi bien que moi.Ensuite, je connais un autre homme atteint de SEP, il fait tout ce que les
docteurs et la médecine moderne lui disent de faire.Et il  est dans un fauteuil roulant et son
corps s'éteint. Jef

"J'ai  aussi  la  SEP et  j'ai  arrêté  de  prendre  mes  13  scripts.108  pilules  par  semaine  et  3
injectables...Et je ne consomme que du cannabis maintenant. John

"Il y a cinq semaines, j'ai reçu un appel d'une femme de l'Est qui a la SPElle est en fauteuil
roulant depuis 15 ans.Elle a essayé tout ce qu'elle peut penser, y compris la thérapie CCSVI
controversée, sans voir aucune amélioration.Nous l'avons pointée dans la bonne direction et
elle a commencé à prendre l'huile.Son dernier appel téléphonique pour moi était comme ça,
"Salut Corrie.Je veux juste vous faire savoir que mon fauteuil roulant est dans le garage. (Donc
je pense qu'il est cassé, car cela ne fait que 5 semaines).« Je suis debout et je marche !Je suis
envoûté.Je  me suis  débarrassé  de  mon Depends  et  je  viens  de  rentrer  d'une  journée  de
shopping.Corrie,  je  n'ai  pas  pu  faire  de  shopping  depuis  3  ans.  À  ce  moment-là,  elle  a
commencé à pleurer et a dit: "Corrie, tu m'as redonné ma vie." Corri

Pilules, cigarettes et désintoxication
"Utilisez l'huile Rick Simpson si vous voulez arrêter de fumer.Dormez simplement pendant le
sevrage.Même protocole et même posologie que pour toute autre maladie, il suffit de suivre les
instructions sur notre site.Le RSO correctement produit  et  utilisé fonctionne également pour
tous les autres types d'ajouts de substances, par exemple sur l'héroïne, la cocaïne, l'alcool, la
morphine, les produits pharmaceutiques hautement addictifs et puissants, etc.J. B. »

«Je tiens à vous remercier personnellement,  ainsi que tous les producteurs, distributeurs et
responsables politiques d'avoir fait connaître cette huile miracle au public.Je vais faire court, je
souffre d'horribles spasmes, de nausées et je suis accro aux opiacés depuis très longtemps à
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cause de ces symptômes et d'autres adorables.J'ai décidé, après une bataille brutale avec ma
santé, de riposter.Les pilules n'aidaient pas du tout la douleur, elles devaient m'empêcher de
sevrage.Les médicaments pour fumer étaient acceptables, mais rien ne se rapproche de ce que
l'huile fait pour moi.Il m'est très difficile d'écrire ceci sans me remplir d'une telle gratitudeque je
ne peux pas voir à travers les larmes.

J'ai  riposté  en  me  désintoxiquant  complètement  avec  l'huile !J'ai  dû  le  faire  plusieurs  fois
auparavant  et  à  chaque  fois  ça  empire,  mais  cette  fois,  je  n'ai  pratiquement  eu  aucun
problème.Pas  de  convulsions  corporelles,  pas  de  démangeaisons  cutanées,  pas  de
sueurs...aucun des cauchemars habituels de se débarrasser des opiacés.Je pense que l'huile
est un miracle!Il m'a sauvé la vie !

Depuis que j'ai  arrêté les opiacés,  j'ai  également modifié mon alimentation pour qu'elle soit
presque entièrement sans gluten.Le blé est un problème, mais certaines autres céréales ne le
sont pas.Mais une grande partie de mon alimentation est constituée de pastilles à l'huile.Avec
eux, je peux gérer, je peux fonctionner, penser, faire toutes les choses que je veux faire, avec
beaucoup plus d'énergie et de vigilance que si j'avais fumé le médicament à la place.

J'ai dit que je serais bref, la vérité est que j'envisage d'écrire un livre à la louange de cette huile
miracle et de tout ce qu'elle a fait pour moi.Et c'est donc avec une profonde gratitude et amour
que je te remercie Rick Simpson.Mahalo, Loïs"

"Vu que je suis allergique aux opiacés… (Moins toxique ???) Je vais prendre le cannabis, s'il
vous plaît." chauffage

"Si vous prenez des opiacés en particulier, vous devez réaliser qu'il y aura une "synergie", ce
qui signifie essentiellement 1 + 1 = 3, en ce sens que l'huile prise avec un opiacé aura un effet
plus important sur vous que si vous n'en preniez qu'un. ou l'autre, ils renforcent les effets les
uns des autres, de sorte que vous n'aurez pas besoin d'autant d'analgésiques que vous le feriez
normalement.Discutez avec votre médecin de la réduction de la quantité de médicaments que
vous prenez, vous ne pouvez pas vous contenter de prendre la plupart des pilules sans vous
blesser. Jim

« Mon mari et moi avons commencé l'huile au début de l'année.Il a une embolie pulmonaire et a
reçu un diagnostic de diabète de type 2.Nous ne consommons qu'une goutte d'épingle deux fois
par  jour,  uniquement  parce  que  c'est  tout  ce  que  nous  avons  pour  l'instant.Au  fait,  les
instructions étaient faciles à suivre et fonctionnaient très bien.Si je peux le faire, n'importe qui
peut le faire.Le naphta peut être acheté chez Home Hdw ici au Canada et est étiqueté comme
diluant à peinture inodore.Demandez la fiche signalétique dessus.

Je ne sais toujours pas si cela aide mon mari ou non, peut-être encore guérir les effets des
deux tomodensitogrammes ?Avec moi, cela a fait une différence remarquable en très peu de
temps.Mon intolérance au lactose a été guérie (si je sors de l'huile, elle reviendra), mais elle est
définitivement partie en ce moment.Il y a aussi eu un changement marqué dans mes allergies
aux  parfums.J'ai  eu  une  infection  chronique  des  sinus  depuis  aussi  longtemps  que  je  me
souvienne, les antibiotiques n'ont rien fait et j'ai abandonné il y a des années.Je suis heureux
de dire que mes sinus se sont éclaircis et que je peux respirer !Je suis toujours affecté par le
parfum mais pas même proche de ce qu'il était.

Merci Rick et JB d'avoir diffusé cette information au public et merci à tous ceux qui continuent
d'écrire et  de partager  leurs histoires.J'aimerais  pouvoir  le  crier  sur les toits  mais je  serais
probablement arrêté ;-)) Il y a une telle stigmatisation autour du cannabis et les gens (par ici) ne
veulent tout simplement pas écouter.Dommage, j'en connais tellement que ça pourrait aider.
Clémence

"Lisa,  je  dois  également  vous  faire  savoir  que  dans  de  nombreux  témoignages  et
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documentaires  que j'ai  regardés,  certaines  de ces personnes ont  commencé à prendre  de
l'huile pour une maladie particulière, et ont fini par obtenir des avantages et éliminer d'autres
maladies qu'elles n'étaient même pas. connaître avant d'utiliser l'huile.

Par exemple, supposons que vous preniez l'huile pour le diabète, puis que vous découvriez
après avoir utilisé l'huile que votre taux de cholestérol est redevenu normal, que vos éruptions
cutanées ou votre eczéma disparaissent et que vos hémorroïdes disparaissent soudainement
avec  une  masse  étrange  que  vous  aviez  ou  votre  l'infection  des  sinus  disparaît
soudainement.J'en vois beaucoup dans mes recherches.

En outre, de nombreuses personnes signalent qu'elles perdent souvent du poids si elles sont en
surpoids ou retrouvent un poids normal, souvent sans essayer de suivre un régime.Et si vous
faites du jus de cannabis cru, les résultats en termes de poids et de santé sont encore plus
prononcés.

Je sais que Rick Simpson promeut également une alimentation à base de plantes.Je vois que
dans de nombreuses autres études, en plus de l'utilisation de cannabis médical, le passage à
un régime à base de plantes a tellement  d'avantages pour  la  santé,  que très souvent  ces
personnes se sont engagées pour la vie et louent et promeuvent que le passage à un régime à
base de plantes a leur a littéralement sauvé la vie. Donna

"Salut Jindrich, désolé pour le dérangement, mais Brad m'a corrigé aujourd'hui sur une chose,
que vous voudrez peut-être régler.Ses lectures de glycémie pour le diabète ont mis 7 à 10 jours
à se normaliser, pas seulement le lendemain...c'est quand même remarquable.Cela me donne
également la possibilité de transmettre le reste de son e-mail, que je pense que vous voudrez
également publier sur PT :

"J'ai eu 5 cancers de la peau sur mon bras gauche, je sais qu'ils se sont formés en calant mon
bras contre le rebord de la fenêtre en plongeant au fil des ans.Je les ai gardés couverts d'huile
24 heures sur 24 et 7 jours sur 7 et tous, sauf le gros, ont totalement disparu.Le gros est à
peine détectable mais je  ressens toujours une légère zone surélevée,  donc je garde l'huile
dessus  tous  les  jours.Je  pense  qu'il  sera  parti  d'ici  la  fin  de  la  semaine  car  il  est  si
proche.Gardez à l'esprit que je les ai gelés plusieurs fois dans le passé et qu'ils sont toujours
revenus, cette fois je suis convaincu qu'ils ne le feront pas, si c'est le cas, je sais exactement
quoi faire.Bien à vous et à Rick, Dale.

-- Merci, Dale, c'est bon de savoir que vous savez exactement quoi faire.JB

"J'ai pris l'huile pour arrêter les analgésiques et les cigarettes...Et je réussis !Cela fait plus d'un
mois sans ni l'un ni l'autre ! Excité

-- Félicitations, Randy.Avec l'utilisation de l'huile, ce n'était pas si difficile finalement, n'est-ce
pas ?JB

« Certaines personnes sont simplement ignorantes et effrayées.Grâce à Rick Simpson, j'ai moi-
même pu  réduire  considérablement  mes analgésiques,  je  veux  dire  que  je  prenais  60  mg
d'OxyContin 3 le matin et 3 au coucher et que je les prenais depuis plus de 8 ans...C'était nul !

Maintenant depuis que j'ai commencé l'huile je n'en prends que 1 le matin et 1 le midi !Tu parles
de miracle, du moins c'est comme ça que je le vois !Les médecins m'ont dit que je ne pourrais
jamais descendre ou arrêter de les prendre.Le garçon a fait "Rick Simpson" et je prouve que
mes médecins ont tort,

Je le fais et je me sens mieux que je ne l'étais en prenant ces maudites pilules empoisonnées !
Même si je prenais une telle dose d'OxyContin, je ressentais toujours de la douleur, jour après
jour, je ne dormais pas et ne mangeais pas...Aujourd'hui je n'ai plus mal, je dors normalement et
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je mange plus !Et je n'arrête pas ma quête pour arrêter ces pilules, j'espère qu'au moment où
j'aurai pris de l'huile pendant un mois, je serai totalement éteint !Souhaite moi bonne chance!"
Nancy

"J'ai  aidé  les  gens  à  se  débarrasser  des  opiacés,  de  toutes  sortes  et  rapidement...avec
RSO...ainsi que des somnifères et autres.Sans retraits, sans crampes.Excellent.Un mec a dit
que c'était comme s'endormir et se lever proprement, sans envie de quoi que ce soit.Ils se
sentent bien, comme s'attaquer à un grizzli tous les matins que j'ai entendus.Ils se sentent à
nouveau jeunes et en bonne santé.Nous avons besoin d'un « RSO Detox Center » pour gérer
tous ces problèmes de désintoxication.Paix à tous. Ron

"Bonjour Jindrich, l'huile a définitivement sauvé le testicule rompu de mon voisin.Il a eu des
urines sanglantes pendant une semaine et demie et des douleurs insupportables.Le médecin a
dit qu'il ne pouvait rien prescrire pour soulager ce type de douleur et lui a donné trois jours
avant de retirer le testicule s'il n'arrêtait pas de saigner.Le RSO a travaillé en quelques heures
pour la douleur et en 3-4 jours, il a complètement cessé d'uriner du sang.Cela fait maintenant
deux semaines et il va bien.Je travaille encore sur lui pour faire un témoignage mais il a un peu
peur de le faire (ses mots… "Ils vont venir m'emmener si je fais une vidéo") et il ne sait pas
grand chose sur la vraie pouvoir de RSO, il est donc un peu sceptique quant au fait que l'huile a
sauvé sa virilité, lol.D'après ce que j'ai vu, l'huile a certainement fait l'affaire, mais ce n'est pas
documenté à 100%, tout ce que je sais, c'est qu'il était sur le point de le faire retirer quand je l'ai
vu pour  la  première  fois  et  en quelques jours,  il  allait  mieux après avoir  mangé l'huile,  en
l'utilisant par voie topique, et en tant quesuppositoirebonnet de nuit, lol, mais il ne l'admettra
pas.Je lui dis encore tous les jours : "Mec, j'ai sauvé tes noix !" lol Quoi qu'il en soit, je voulais
juste vous faire savoir comment ça s'est passé et si je peux lui faire faire un témoignage, je
vous le ferai savoir. Steve

« Nous avons pu sevrer Cashy de la méthadone,  du fentanyl,  du Clonapin,  du Versed,  de
l'Ativan et de l'Oxycodone en moins de deux semaines avec l'huile !Sans signes/symptômes de
sevrage.Cela fonctionne fabuleusement !" Kalli

"En août 2012, mon fils "Pnut" a commencé à avoir des convulsions, une cataplexie, une bave
excessive, une aspiration de liquides quotidiens et une fatigue générale.Ses capacités mentales
déclinèrent rapidement sous nos yeux.L'année précédente, il avait joué au football, au football
et était un boy-scout.Dans l'ensemble, il était un petit garçon normal jusqu'en août 2012.

Passez en mars 2013 et il a finalement été diagnostiqué avec Niemann Pick de type C.La NPC
est  une maladie terminale qui,  dans les  termes les  plus  élémentaires,  est  un problème de
stockage lysosomal.Je le considère comme une lésion cérébrale en cours.Les médecins nous
ont donné tous les médicaments antiépileptiques auxquels vous pouvez penser, clonazépam,
tegretol,  Dilantin,  lamictal,  keppra,  gel Diastat  pour les grappes d'urgence,  etc.  et RIEN n'a
fonctionné.(Tout ce qu'il  semblait  faire était  d'aggraver les choses en nous donnant un faux
espoir.Chaque fois que ça ne marchait pas, les docteurs augmentaient la dose.Je ne les blâme
pas parce que c'est tout ce qu'ils  savent.)  Il  s'allongerait  sur le canapé, peut-être que vous
obtiendriez  un  sourire  de  lui,  peut-être  pas.Il  restait  allongé  là  et  bavait.Il  ne  pouvait  pas
bouger.Il était passé d'un petit gars très actif à un zombie.Nous avons dû lui procurer un fauteuil
roulant, un chien d'assistance pour l'épilepsie, et il a été placé en soins palliatifs.

En janvier 2014, un véritable étranger qui est devenu un véritable ami "Oncle S" est intervenu et
nous a proposé de l'aide sous la forme de Rick Simpson Oil.Nous avons parlé au téléphone
pendant une heure et demie et il était tellement passionné par la médecine des plantes entières
et il croyait vraiment en ce que l'huile de Rick a fait par ses propres actes pour aider les autres,
qu'il s'est senti obligé de nous aider.Grâce à la gentillesse de son cœur, il a trouvé un moyen
pour nous d'obtenir les médicaments dont nous avions désespérément besoin.
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Le 31 janvier, notre fils a eu pas moins de 15 crises d'épilepsie alors qu'il était éveillé, toutes
même sous Clonazépam et Diastat.Il avait eu des jours meilleurs que d'autres, certains jours
étaient remplis de crises et de peur.À moins que vous ne soyez un parent / un proche qui a
vécu cela, vous ne comprendrez pas l'endroit sombre dans lequel vous vous sentez.

Il a reçu sa première dose d'huile de Rick le 1er février.Ce jour-là, il n'a eu que 3 crises.Il s'assit
dans son lit pour la première fois depuis des mois et prononça une phrase complète.Un coup de
chance je me suis dit.Mais j'étais quand même ravie.Le jour 4, il a appelé ma femme "Maman"
pour la première fois depuis des mois.Parlez de joie et de larmes ce jour-là.Le lendemain, jour
5, il n'a eu aucune crise.À ce jour, nous avons passé 58 jours avec seulement 2 crises et celles-
ci peuvent être attribuées à des facteurs extérieurs.

Aujourd'hui, notre fils parle plus, il est actif, il peut nommer quelques-uns des présidents par
leurs visages, il  peut faire du vélo tout seul.Ce qui s'est passé sous nos yeux n'est rien de
moins qu'un miracle.Je ne suis pas l'homme le plus religieux mais je crois en Dieu.Je crois
vraiment qu'il nous a envoyé cet "Oncle S".Je crois qu'il a montré à Rick comment faire cela et il
vous a guidé JB pour faire passer le mot.

Pour tout cela, pour avoir aidé à ramener notre fils à moi, à nous.Pour avoir ramené ma femme
de la plus profonde dépression et pour avoir aidé ma famille.Rick Simpson, JB et "Oncle S", je
vous suis éternellement redevable.Merci!!!" Kévin

Dépendances
"J'ai très récemment observé un patient atteint d'un cancer dépendant de la morphine en phase
terminale quitter la morphine" COLD TURKEY ".Une fois arrêtée de morphine, elle est devenue
affamée; n'était  plus constipé;  dormi très profondément et sa douleur était  beaucoup mieux
contrôlée.Elle  est  également  redevenue  cohérente.ÉTONNANTE.Si  je  n'avais  pas  vu  moi-
même ce changement à 180 degrés, je n'y aurais JAMAIS cru.Je n'ai jamais été pro-marijuana
auparavant, mais cette observation personnelle a fait de moi un croyant. Janice

"Une chose que j'ai remarquée maintenant que je prends du RSO depuis 3 mois, c'est qu'il s'est
presque débarrassé de mes envies d'alcool.J'avais l'habitude de boire un verre ou 2 tous les
soirs mais maintenant j'ai rarement envie de boire et quand je le fais, je ne bois pas autant, j'ai
aussi remarqué que mon pantalon était beaucoup plus lâche.J'ai perdu 10 livres.La seule chose
que je fais moins, c'est boire de l'alcool.

Je mange toujours la même chose et je grignote toujours des noix mélangées, des biscuits, etc.
la nuit quand j'ai la fringale et je pourrais même manger plus qu'avant l'huile.Oui l'huile peut
donner faim.

Donc, soit le manque d'alcool, soit l'huile m'a fait perdre 10 livres en 3 mois.Et je n'étais pas
vraiment  en surpoids,  5'  10"  et  environ 198lbs.Quand j'étais  plus  jeune,  je  pesais  toujours
environ 186 livres et j'étais en forme.Maintenant, je suis descendu à 187 lb la dernière fois que
j'ai vérifié.Quoi qu'il en soit, l'huile ou le manque d'alcool m'ont fait perdre du poids.Juste un
effet secondaire heureux. Scott

"Les opiacés me rendent constipé, nauséeux, il est difficile d'obtenir la bonne dose pour un
soulagement efficace.Ils me rendent « étourdi », rendent la conduite dangereuse et ainsi de
suite.La marijuana non.Assez dit. Fred

« 15 ans d'addiction aux opiacés guérie par l'huile.Je n'aurais pas essayé sans Rick.Je dois
donc dire que je  lui  dois  vraiment  la  vie,  donc je  suis  maintenant  l'un de ses plus grands
partisans.J'avais  toujours  fumé,  mais  cela  n'a  jamais  aidé  à  soulager  la  douleur  que  je
ressentais en prenant des pilules.J'ai juste voulu mourir tant de fois parce que je n'étais plus
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maître de ma vie.Je peux dire à cause du RSO.Je ne prends PAS de morphine, d'oxy, de perc,
de vic ou de suboxone... ça m'a fait perdre tout ça !!!!!Et j'ai 40 ans et j'en ai à nouveau 20.Mon
arthrite que je ressentais tous les matins a maintenant disparu.J'ai pris l'huile en interne 10 fois
et ma vie a recommencé.Il n'y a pas de mots pour exprimer à quel point je suis reconnaissant.Si
vous prenez des pilules, commencez par prendre votre huile le soir, à moins que vous n'ayez
une semaine pour dormir, alors j'irais dans cette voie. Rébecca

"Le cannabis m'a fait sortir de Benzo's après plus de 30 ans de dépendance il y a plus de 15
ans, sans lui, en continuant comme j'étais, je serais mort maintenant..." Phil

«Je connais quelqu'un qui utilise du cannabis pour les aider à se débarrasser du suboxone. Le
cannabis l'aide beaucoup.Cela aide à soulager la douleur, dit-elle.Mais je pense que la partie de
la partie des pilules qui crée une dépendance pour beaucoup est la partie "supérieure"... dans
laquelle le cannabis n'est pas vraiment un "supérieur"... mais à mon avis, si vous vous en tenez
au-delà  du début  et  que vous construisez  une tolérance la  sensation  de fatigue excessive
disparaîtra.La TOLÉRANCE est la clé. Érin

"J'ai arrêté tous les analgésiques et je suis maintenant capable de fonctionner - j'aimerais que
plus de gens puissent faire confiance au pouvoir de la nature!" poursuivre en justice

"J'ai un nerf spinal qui s'est fracturé en 2000, et pendant des années j'ai accepté l'idée que je
finirais par en être paralysé et je suis resté coincé sous Oxycontin pendant près d'une décennie,
jusqu'à  ce  que  je  décide  d'essayer  le  cannabis.Maintenant,  en  comparant  mes  IRM,  les
médecins se demandent comment la myéline sur le nerf a commencé à guérir et à éliminer le
tissu cicatriciel.Au cours des deux dernières années, ma posture a commencé à s'améliorer,
ainsi que mon amplitude de mouvement, ainsi que la réduction des crises. Anne

QEt la méthadone ?Le RSO aide-t-il à arrêter la méthadone ?C'est absolument la drogue la
plus difficile à arrêter.J'ai essayé plusieurs fois avec plusieurs choses différentes!Les retraits
durent si longtemps que c'est trop terrible à gérer aussi longtemps !Même Bradford Rehab en
Alabama a dit que c'est le plus difficile de se désintoxiquer !Aaron

-- Aaron, la dépendance à la méthadone est un jeu d'enfant pour l'huile, surtout lorsqu'elle est
produite et utilisée conformément à nos instructions.Imaginez nos patients atteints d'un cancer
de stade 4 - ils sont généralement sur un cocktail des pires choses que vous pouvez imaginer,
et  pourtant,  ils  peuvent  généralement  arrêter  de  prendre  n'importe  quoiils  prenaient  une
semaine ou deux.Donc, encore une fois, comparée à ces friandises, la méthadone est un jeu
d'enfant pour l'huile.J'en parle à des experts en addiction depuis des années, ils ne veulent pas
y croire et ne se sont jamais présentés pour que je puisse simplement le leur montrer.JB

« J'ai consommé du cannabis pour la dépendance à l'héroïne de mon frère.Il a été tué au travail
mais nous avons vu d'excellents résultats avec le cannabis jusqu'à sa mort. Laura

-  Le  RSO  correctement  utilisé  peut  être  utilisé  pour  vaincre  toutes  les  dépendances  aux
substances connues de l'homme.Il faut généralement une semaine ou deux au patient pour
arrêter  de  prendre  des  médicaments/pilules  addictifs,  et  il  n'y  a  généralement  pas  de
symptômes de sevrage significatifs.Ce qui est bien, notamment pour les patients et ceux qui les
soignent.JB

"De mon point de vue, tous les pilotes devraient manger l'huile une fois qu'ils ont atterri pour la
journée.De cette façon, ils se reposeront bien et dormiront bien et ils pourront à nouveau bien
travailler le lendemain.De plus, comment vont-ils autrement se protéger des maladies liées aux
radiations et des dizaines de problèmes de santé dont souffrent les pilotes ?

Je suis d'accord avec le test THC, c'est un bon moyen de savoir si la personne est responsable
ou irresponsable vis-à-vis de sa santé.La santé d'abord.Pour moi, ceux qui n'ont pas de THC
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dans leur système ne font que jouer à des jeux avec leur vie.Ou ils souffrent de la pollution de
l'environnement, de Fukushima et du syndrome de déni des chemtrails.La bonne chose à savoir
est que l'huile peut également aider à cela.J. B. »

"Je suis un héroïnomane en convalescence.Je vois des gens un jour et morts le lendemain,
chaque semaine dans mon centre de conseil non pas à cause du cannabis, du BHO ou de la
marijuana, mais du xanax et des benzodiazipènes comme le valium et d'autres médicaments
sur ordonnance.Qui ont été pour la plupart tous achetés illégalement !Le cannabis dans toute
l'histoire n'a jamais blessé ni tué personne.Quand les partis politiques vantent la théorie de la
passerelle et la théorie de la schizophrénie.Ce que vous ne comprenez pas, c'est qu'ils mentent
de manière flagrante !Les fumeurs de cannabis atteints de schizophrénie étaient schizophrènes
avant  de  prendre  un  joint.Et  l'utilisaient  très  probablement  pour  traiter  un  problème  non
diagnostiqué.Et la passerelle est un non-sens.IL N'Y A RIEN DANS LA MARIJUANA QUI VOUS
FAIT  ENVIE  DE  DROGUES  PLUS  DURES !La  véritable  «  porte  d'entrée  »,  ce  sont  les
revendeurs illégaux qui proposent une autre drogue en affirmant : « Si vous aimez l'herbe, vous
allez adorer celle-ci », car ils savent que l'herbe ne va pas inciter quelqu'un à dépenser des
centaines de dollars chaque jour ou chaque heure.Mais l'héroïne ou la cocaïne vous feront
frapper à sa porte 7 fois par jour.Il est temps que nous grandissions.Ouvrez les yeux et réalisez
que le gouvernement a bien plus besoin de nous que nous n'avons besoin d'eux et de leurs
mensonges. Che

"J'ai appris il y a plus de 30 ans que si je sortais boire et que j'avais peur d'avoir le lit qui tourne
(rappelez-vous ceux-là)  à cause de trop d'alcool,  je prenais une bouffée de pot  juste avant
d'aller dormir, et je pense vraiment que cela m'a aidé de tomber malade et / ou de rendre ma
gueule de bois moins grave qu'elle ne l'aurait été si je n'avais pas eu ce coup. Scott

"Le THC passe la  barrière hémato-encéphalique et  corrige l'amygdale de la  dépendance à
l'alcool et autres drogues...Cela conduit généralement la personne affaiblie par les abus d'alcool
et d'opiacés à retrouver sa propre capacité cognitive et à arrêter ses abus par elle-même. robert

« J'ai remarqué cela.Je ne bois plus du tout.Ou j'en ai envie. Britney

"Très vrai.J'ai  vécu cela.Je n'ai  aucune envie de boire ce poison toxique qui a détruit  mon
foie.Toute la culture devient de plus en plus bizarre au fur et à mesure que je m'en éloigne.Des
gens debout autour versant de la pisse toxique dans leur gorge.C'est bizarre pour moi.:) C'est
une  telle  bénédiction  d'utiliser  les  herbes.C'est  incroyable,  PAS  DE  GUEULE  DE  BOIS!!!"
Camuche

« Comment  savez-vous  qui  ou  quels  animaux  ont  un  système endocannabinoïde  ?Et  que
signifie endocannabinoïde ? Tricha

«  Tous  les  animaux  ont  un  système  endocannabinoïde,  à  l'exception  des
insectes.Cannabinoïdeles  récepteurs  se  trouvent  dans  notre  peau,  notre  cerveau,  notre
système immunitaire, nos intestins, notre foie, notre colonne vertébrale, nos côtes, nos globules
blancs  et  notre  moelle  osseuse  (cellules  souches),  etc.Sans  le  système endocannabinoïde
vieux de plus de 600 millions d'années, "les cellules souches agiraient comme une voiture sans
conducteur".  Dr  Guy,  président  exécutif  de  GW Pharmaceuticals,  Londres,  Royaume-Uni.Il
régule  toutes  les  fonctions  de  notre  corps.Les  acides  gras  oméga  (3,  6,  9)  créent  des
endocannabinoïdes,  c'est  pourquoi  ils  sont  importants pour nous.L'huile de cannabis (RSO)
suralimente essentiellement le système des endocannabinoïdes, c'est pourquoi elle peut guérir
ou traiter à peu près n'importe quel problème de santé. Meule
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Qualité de vie
"Une  fois  que  vous  aurez  appris  que  l'huile  de  cannabis  a  des  centaines  de  propriétés
médicinales, vous tomberez amoureux de la fleur.En fait, je n'ai jamais rencontré quelqu'un qui
croyait que l'huile de cannabis était aussi puissante et qui n'était pas encore tombé amoureux.
Pierre

"Avant le pétrole, je pouvais à peine descendre les 3 marches avant, maintenant je peux faire
des balades à vélo de 4 heures.Ça va juste s'améliorer. » Pierre

"Merci pour cette information!J'ai traité mes propres attaques de panique du SSPT avec RSO et
j'ai trouvé les mêmes résultats.La maladie de Lyme est également une autre maladie qui imite
le paludisme de nombreuses façons dont beaucoup de gens ne se rendent pas compte qu'ils
ont déjà été mordus par une tique infectée.Faisons en sorte que ces publications soient vues
par des MILLIONS !!!Mettons ce Facebook à profit pour une fois !!!!” Linnée

«Mon frère avait une dent qui était mauvaise et blessée.Alors j'ai dit de frotter un peu d'huile
dessus et il a dit que deux semaines plus tard, cela ne faisait toujours pas mal et ne semblait
pas être infecté maintenant.Allez comprendre, RSO à nouveau à la rescousse !!!!!” Steve

« Hé,  je  ne  sais  pas  si  vous  avez  déjà  entendu  cela,  mais  j'ai  découvert  que  l'huile  a
ÉGALEMENT GUÉRI ou plutôt commencé à guérir une énorme carie que j'avais sur mes deux
dents de devant. J'ai mis de l'huile dessus par accident et le trou de la cavité était PLEIN d'huile
et j'ai remarqué quelques jours plus tard que la cavité avait rétréci et faisait maintenant la moitié
de sa taille !Quelqu'un avait-il  déjà dit  cela auparavant ?Le dentifrice RSO semble être une
VRAIE bonne idée !Les caries sont difficiles à guérir et je suis sûr que tout le monde préfère les
guérir plutôt que de se faire arracher les dents !Heureux accident avec l'huile, je suis heureux
de le dire. Kim

"Qu'est-ce  que  l'huile  de  cannabis  NE  FAIT  PAS ?C'est  une  excellente  nouvelle  pour  les
dents.Shona Banda avait une nécrose dans la bouche à cause d'un abcès infecté où une dent
morte avait été arrachée.Elle n'avait pas les moyens d'aller chez un médecin ou un dentiste
pour remédier à la nécrose.AU LIEU, elle a toujours mis RSO dessus et elle n'a jamais eu à
aller chez le dentiste, n'a jamais eu besoin d'antibiotiques ou d'anti-inflammatoires et n'a pas eu
besoin d'utiliser de produits spéciaux pour le garder propre.C'est grâce à Rick Simpson Oil que
la nécrose s'est arrêtée et qu'elle a de nouveau des gencives roses !

J'ai également remarqué que je n'avais AUCUNE CAVITÉ depuis que j'ai commencé à utiliser
l'huile de cannabis.Ma bouche était si acide et remplie de caries que je trouvais ça bizarre si je
n'avais pas de caries.Sean en parlait aussi l'autre jour.

J'AIME entendre des témoignages sur l'huile !QU'EST-CE QUE ÇA NE PEUT PAS RÉPARER ?
Merci Jindřich Bayer d'avoir partagé le témoignage de cette personne sur sa dent, j'aime quand
les  gens  partagent  leurs  expériences  dans  le  traitement  de  maladies  courantes  ou  pour
maintenir l'homéostasie. LinZy

"Je me suis débarrassé des polypes précancéreux en prenant une dose tous les jours." Donna

« Quel rôle le cannabis peut-il  jouer dans le cycle de vie d'une femme ?Quand maman est
heureuse,  tout le monde est heureux », c'est tout  ce que je sais.Et  l'huile peut  rendre une
femme heureuse, peu importe à quelle étape du cycle elle se trouve.J. B. »

« Dans quels cas l'huile n'a-t-elle pas pu aider ?Y a-t-il un modèle en eux, ou y a-t-il plus de
testsnécessaire pour comprendre les raisons ? » Dany

-- L'huile a du mal à réparer ce que les médecins ont foiré en premier, c'est le seul schéma
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auquel je peux penser.JB

"Ma copine est très allergique aux piqûres de moustiques et la nuit dernière, elle en avait une
sur la tempe... c'était énorme, de toute façon j'ai suggéré de prendre un pansement et de mettre
du RSO que nous avions fabriqué à partir de feuilles de cannabis sur la piqûre.Ce matin, quand
nous nous sommes réveillés, la bosse avait complètement disparu.

--  Merci  Jimmy.Je  suis  sûr  que  cette  information  aidera  beaucoup  de  gens.La  saison  des
moustiques  est  là.Et  l'huile  fonctionne  aussi  comme  un  répulsif,  essayez-la.Il  est  toujours
préférable d'empêcher les problèmes de se produire, même s'il est si facile de les résoudre
avec l'huile.L'huile peut être utilisée localement sur tout ce qui démange, brûle ou fait mal.Plus
tôt vous appliquez l'huile, plus vite les problèmes peuvent disparaître.Souviens toi.JB

« RSO a complètement stoppé mes crises de grand mal.Je n'utiliserai jamais une autre drogue
artificielle que j'aurais aimé connaître avant le décès de mon mari.Il est décédé d'un lymphome
de Hodgkin.Peut-être qu'il serait encore là.À ce moment-là, on nous a dit qu'il avait un taux de
guérison de 70 %.Il était parti en moins de deux ans.“ Kelly

« Un pharmacien m'a dit que c'était un tas de conneries !!J'ai perdu mon père d'un cancer en
mai dernier, il avait deux des meilleurs médecins de la clinique de Cleveland et de l'hôpital de
Geauga !!Mon père n'avait que 62 ans, il était encore un bébé dans mon livre !!Prouvez-moi
que mon cousin, mon père, souffre maintenant d'un cancer.Je viens de le découvrir après avoir
perdu mon père et mes beaux-parents. Tammie

"Évidemment, un pharmacien vous dira que c'est des conneries parce qu'il est sans emploi si le
monde découvrait que l'huile de cannabis guérissait le cancer." Moni

«Étonné de votre détermination JB.Si quelqu'un me « demandait » une preuve, je lui dirais où
aller mais ce ne serait pas Youtube !En même temps, si quelqu'un n'a pas fait de recherche lui-
même et  est  accroché  aux  médias  grand  public,  il  ne  connaîtrait  pas  les  faits  et  pourrait
considérer cette absurdité, je suppose.Soldat sur JB et Rick !PSDites à votre pharmacien que
son "industrie" est un tas de conneries !!" Dieu

"Je l'ai utilisé pour la douleur, le sommeil, un problème digestif chronique, la nausée, l'anxiété/la
dépression.J'ai  réussi  à  me débarrasser  des  analgésiques,  des  relaxants  musculaires,  des
antiémétiques, des somnifères et des tranquillisants.MMJ m'a sauvé la vie.J'ai retrouvé ma vie
grâce à MMJ, à la grande horreur de mon médecin. Pitié

"En prenant l'huile régulièrement, mon petit ami n'a pas eu de migraines pendant 4 mois, elles
sont revenues quand nous sommes devenus faibles et il n'est pas capable de prendre autant
d'huile par jour, mais il est passé de 2 à 4 par mois à ZÉRO tout b/c de le RSO, à cette époque,
il a également arrêté Norco, Baclofène, prozac pour la fatigue chronique, il a même arrêté les
médicaments pour la thyroïde bien que les niveaux ne se soient pas encore corrigés après
quelques mois, il n'abandonne pas et puisqu'il se sent assez bien je suis n'encourageant pas la
lévothyroxine, je suis très curieux de savoir si finalement sa thyroïde se normalisera avec une
utilisation cohérente de RSO, nous avons juste besoin d'une source cohérente de matériel !
Personnellement, je n'ai plus d'analgésiques et de relaxants musculaires en utilisant le RSO.
Whitney

«Je déteste avoir l'air dur, s'ils étaient les 2 meilleurs médecins de Cleveland, qu'est-ce qui
n'allait  pas alors?Le traitement traditionnel  du cancer  ne fonctionne PAS !La chimio,  ça NE
marche PAS, la radiothérapie, ça NE marche PAS... et votre pharmacien, que dirait-il d'autre ?
Demandez-lui  à  nouveau quand il  dispense légalement  RSO.Que ton père repose en paix,
condoléances à toi et ta famille.S'il vous plaît, n'attendez pas un autre décès pour faire des
recherches critiques...bénédictions. Laurie
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"Je ne le fumerais pas,  mais si  je pouvais me débarrasser des horribles migraines que j'ai
depuis 1990, j'essaierais de l'huile ou autre chose." Rébecca

--  Le plus tôt  vous prendrez de l'huile,  le  plus tôt  vous vous débarrasserez des migraines,
Rebekah.C'est aussi simple que ça.JB

"Eh bien, j'ai donné de l'huile à un homme de 63 ans qui avait des problèmes de prostate.L'huile
l'a aidé en quelques jours, il a pu aller faire pipi sans problème...avant l'huile il fallait poser un
cathéter tous les jours, procédure douloureuse et horrible.Paix." Jürgen

"Je suis sceptique par nature, mais je suis complètement VENDU après avoir vu ce que cela a
fait pour la vie de Jennifer en si peu de temps.Elle a 30 ans.vieux mais a agi comme un déprimé
de 70 ans.Le seul conseil du médecin était une intervention chirurgicale qu'elle aurait volontiers
pratiquée pour  tout  type  de  soulagement,  mais  elle  n'a  pas d'assurance maladie.Elle  avait
accepté le fait qu'elle n'aurait qu'à vivre de cette façon.

En tant que mère, mon cœur s'est brisé en la voyant souffrir.Ses enfants ont également souffert
parce que leur maman n'avait aucune tolérance, encore moins d'énergie pour les suivre.Mon
autre fille est une massothérapeute agréée et a travaillé avec diligence pour aider à soulager
une partie de sa douleur.Les massages ont aidé mais seulement pour une très courte période.

Cette huile a été une aubaine !!Jenny sourit maintenant (nous n'avons pas vu ça depuis très
longtemps).

Je prévois  d'obtenir  plus  de matériel  aussi  souvent  que possible  et  de stocker  autant  que
possible cette huile (ils disent qu'elle durera éternellement).Mon mari et moi allons commencer
à  l'utiliser  le  soir  après  que  nos  corvées  soient  terminées  pour  la  journée  afin  que  nous
puissions éventuellement prévenir de nombreux maux de notre âge.JE SUIS VENDU... MERCI
RICK SIMPSON.!!!“ Tonda

« Un patient prostatique fraîchement diagnostiqué, la soixantaine, un type chasseur.Je lui ai
donné un gramme d'huile, je l'avoue ouvertement.Il a appelé aujourd'hui pour dire qu'il voulait
plus de pétrole.Qu'il se sent bien, qu'il n'a aucun problème à prendre l'huile, qu'il va mieux, etc.Il
a également déclaré avoir ressenti des "résultats tangibles" dès le premier jour.J'ai éclaté de rire
et de bonheur quand il a dit ça.Et je serai heureux de lui en donner plus - j'aime beaucoup ces
histoires.J. B. »

"J'ai appris que mes problèmes de prostate avaient tout simplement disparu après 2 semaines
de consommation d'huile...Je fabrique ma propre huile.Je suis sûr maintenant que le niveau de
THC doit être en hausse...J'ai plusieurs souches.Ils fonctionnent tous et je les combine.Mon
urologue  était  d'humeur  choquée  et  émerveillée,  en  regardant  les  résultats  des  tests  de
radiographie et d'échographie...J'encourage tout le monde à acheter une tente de culture, à
fabriquer  sa  propre  plante,  elle  contiendra  une  partie  de  sa  personnalité...Vous  aurez
éventuellement  la  chance de vous rencontrer  vous-même...Et  guérit  parfaitement.Et  pas de
secouer et autres.Juste des bourgeons.Assurez-vous qu'ils sont récoltés correctement et au
bon  moment...Cette  huile  est  tout  simplement  un  remède  céleste.En  effet...Je  le  sais
maintenant. gagi

"Je souffre de migraines depuis l'âge de 16 ans.J'ai maintenant 56 ans.Le seul traitement qui
fonctionne pour moi et mes migraines en grappe est le médicament.Je prends 1/4 de grain de
riz  par  nuit  avant  de me coucher.Le médicament  élimine  littéralement  toutes  les  migraines
groupées et non groupées.Quand je m'épuise, les migraines reviennent.J'ai essayé tous les
médicaments  contre  la  migraine  et  aucun  d'entre  eux  ne  fonctionne  aussi  bien  que  le
médicament.Je n'ai pas à souffrir de la codéine cérébrale ou d'effets secondaires quels qu'ils
soient.Cela a été un don de Dieu pour moi.
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"Dès le début de mes migraines, guéries 30 à 45 minutes après avoir pris de l'huile.Pas de
douleur.Pas de nausées/vomissements.Pas de sensibilité lumière/son.Disparu!RSO est la voie
à suivre.One Love." Allen

"Cela aide mon lupus, ma fibromylagie, mes migraines, mon anxiété.Je ne pourrais pas vivre
sans ça.Je me sentais  pire avec toutes les pilules.Ce médicament me sauve au quotidien.
Jessyca

"Cela élimine également mon lupus dans ma peau !Mes médecins ne me l'ont jamais dit, ils
n'ont proposé qu'une prescription de stéroïdes.Mais ça a calmé les bosses et ils sont partis
sans AUCUN inconvénienteffets." houx

"J'utilise l'huile dans une base d'huile de noix de coco sur la base de mon crâne, mes tempes et
mon front pour les migraines...fonctionne en quelques secondes. Shirley

« En fait, je souffre de schizophrénie et j'utilise du cannabis médical pour des effets secondaires
liés  à  mon  état,  comme  l'anxiété  et  l'insomnie.Le  médicament  fonctionne,  depuis  que  j'ai
commencé  à  me  soigner  plus  fréquemment,  j'ai  pu  dormir,  ce  que  je  ne  pouvais  pas
avant.Beaucoup de mes symptômes apparaissent lorsque je manque de sommeil.Je n'ai jamais
entendu de voix pendant que je prenais du cannabis, j'ai l'impression que cela me protège en
fait d'elles... » Jose

--  Je  suis  d'accord,  Jose,  la  privation  de  sommeil  est  la  cause  de  nombreux  troubles
mentaux.En toute logique, lorsqu'on n'a pas assez dormi, on ne se sent pas aussi bien qu'après
dix heures de sommeil réparateur après avoir mangé l'huile.JB

"Je traite  Lyme avec de l'huile  de cannabis.Principalement  Bartonella  en ce moment.Je ne
pouvais pas dormir sans lui, je ne pouvais pas manger sans lui et je transpirais constamment
sans lui.Je suis sûr que beaucoup d'autres choses désagréables mais je ne veux pas m'en
éloigner pour le savoir !Et pour ajouter, j'ai herxé la première semaine environ, mais ensuite tout
s'est bien passé à partir de là !!!” maggie

« RSO ET ALLERGIES AU MIEL.Je suis allé voir un ami à moi.Elle a un rhume de gorge et
vient de revenir de son médecin avec un tas d'antibiotiques.Alors je lui ai donné une goutte
d'huile hier, elle s'en est frotté le cou et la gorge et est allée se coucher.Elle parle beaucoup
d'habitude, je me demande parfois si elle respire du tout quand elle commence à parler, cette
fois elle était la plus calme que je l'aie jamais vue.

Le matin, je lui ai fait du thé et lui ai dit de prendre la tasse blanche car j'avais mis du miel dans
l'autre.Elle est allergique au miel, une goutte de celui-ci peut provoquer une réaction allergique
massive  qui  nécessiterait  une  attention  médicale  immédiate.Une  demi-heure  plus  tard,  j'ai
vérifié pour voir comment elle allait dans sa chambre et j'ai bien sûr vu la tasse blanche sur
l'évier de la cuisine et l'autre avec trois cuillères de miel près de son lit.Heureusement, elle n'a
rien  ressenti  d'anormal  dans  son  corps,  pas  de  grattement  dans  la  gorge  (ce  qui  est
généralement le signe du début de la réaction allergique).Alors je lui ai donné une autre grosse
goutte d'huile.Elle est toujours au lit,  regarde un film,  sourit  joyeusement et  dit  que c'est la
meilleure « période de maladie » de sa vie.

Pour moi, c'est juste une autre confirmation de l'efficacité du RSO correctement produit sur les
allergies de toutes sortes.Et je suis également heureux de pouvoir m'asseoir ici pour poster ceci
au lieu de m'asseoir quelque part dans un hôpital en me demandant si elle va survivre à la
tasse de thé avec du miel ou non.J. B. »

"Réglé mon abcès sur ma dent en 2 jours, parti !!" Suzanne

"Je me mets en colère rien qu'en lisant ces vérités parce que je sais que ce sont des vérités.Je
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souffre de bipolarité couplée d'anxiété et de nausées sévères, et même si je maintiens une
carte médicale par l'état.Je ne peux pas fumer parce que la plupart des emplois testent les
drogues et font des tests aléatoires de nos jours.Le cannabis détend mon esprit et me permet
de sentir que je peux à nouveau respirer.

Je méprise absolument le gouvernement pour tout ce qu'il a ou essaie de nous enlever et sans
me soigner correctement à cause de cette colère et de cette anxiété.J'ai peur pour mon état
mental.Je suis dans une impasse complète et je suis le seul à en souffrir, pas le gouvernement.

-- Je comprends très bien ce sentiment, Amanda.Le chanvre devrait être réglementé à peu près
autant que le thé.JB

"Cela m'a fait me sentir mieux et mieux dormir que jamais dans ma vie.J'ai une forme rare
d'épilepsie, de fibromyalgie, de discopathie dégénérative phase 2 dans le bas du dos et un tas
de problèmes digestifs.Une fois que je pourrai me permettre de le prendre en permanence,
j'espère arrêter tous mes médicaments qui ne font qu'atténuer mes symptômes actuels. ange

"Mon père est mort, alors qu'il aurait pu être guéri, mon cœur est brisé depuis près de 2 ans,
j'aurais aimé le savoir." Anne

«Pareil, mais c'était ma mère.Sachez ce que vous ressentez. robert

"D'une personne qui a été sauvée par cette huile alors que je traversais le cancer, les gens
doivent se réveiller !!J'étais sur 52 pilules par jour!Faire des traitements qui ont failli me tuer !Un
de mes amis a pris de l'huile et me l'a apportée !J'étais à 100% contre !!Je pensais qu'il n'y avait
aucun  moyen  et  je  serai  jeté  en  prison  !!Il  l'a  laissé  avec  des  instructions  à  Google  Rick
Simpson.

Quelques jours se sont écoulés, j'étais dans une douleur totale et j'essayais de ne pas penser
aux  effets  secondaires  que  ces  traitements  provoquaient  sur  mon  ordinateur  portable  !!La
prochaine  chose  que  je  sais  c'était  11  heures  plus  tard  !!!Wow!!J'ai  arrêté  les  traitements
lentement,  j'ai  pris  de  moins  en  moins  de  médicaments  pour  éliminer  presque  tous  ces
médicaments et j'ai commencé l'huile !!Merde, je ne m'étais pas senti aussi bien depuis un an !
J'ai appelé mon ami et il a eu du mal mais a réussi à me procurer plus d'huile !Je suis la preuve
vivante que cela fonctionne !!J'y serais toujours si  je pouvais l'être mais c'est  une question
d'argent !Oh et j'ai toujours un cancer mais pas aussi grave et je n'ai pas fait d'analyses rien
que de vivre !J'ai le gène BRCA donc j'aurai toujours un cancer mais grâce à cette huile je suis
en vie !Merci." Célia

«La thèse de Ray Peat à laquelle il  est pleinement arrivé après de nombreuses années de
recherche est que l'apport en sucre, en amidon et en sel devrait être relativement élevé pour les
besoins  de l'acide gastrique,  les  protéines  devraient  être élevées mais dans un rapport  de
quelque chose comme 4: 1 par rapport à les glucides, les graisses insaturées ne sont pas
nécessaires et nuisent en outre aux mitochondries, la caféine arrête le cycle de stress cellulaire
qui cannibalise les protéines ou les graisses et l'utilisation de l'aromatase pour transformer ces
graisses insaturées en œstrogène.La progestérone est la principale hormone protectrice du bon
métabolisme cellulaire et la vitamine E peut empêcher l'oxydation des graisses insaturées déjà
présentes dans le corps.Le travail de Ray Peat et Rick Simpson ruinerait absolument le plus
grand système de misère à la Ponzi conçu dans l'histoire connue. André

"Aide  mon  IBS  et  agit  comme  un  antispasmotique  naturel  pour  la  douleur  du  côlon  que
j'ai.Mieux que les pilules que le Dr voulait me donner, sur l'étiquette de l'ordonnance, il est dit
que ce médicament, avec l'utilisation, au fil du temps, peut empêcher la digestion naturelle et
que  je  peux  en dépendre pour  la  digestion ?En dépend  ?Mais  le  Dr  a  déterminé  que  les
avantages l'emportent sur les risques ?chut ! ?Non merci!" Marie
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"Voici les utilisations et les succès que j'ai eus personnellement en utilisant seulement 1,5 taille
de grain de riz par jour - rien de près d'un gramme comme nécessaire pour guérir le cancer.

1 - abaissé ma tension artérielle de 189/99 à 145/84, ce qui est génial.

2 - infection guérie dans une brûlure au 3ème degré utilisée par voie topique en seulement 2
utilisations !

3 - il a fallu 3 jours pour qu'un ganglion lymphatique enflé revienne à la normale après avoir été
enflé pendant plus d'un mois

4 - aide énormément mon chien qui a 14 ans et qui a un cancer du nez, je vaporise un micro
brouillard de rso et d'huile d'olive dans son nez - l'aide également avec l'énergie, le contrôle des
puces et l'arthrite

5 - Je n'ai pas commencé à perdre trop de poids, mais peut-être 4 à 5 livres sur un mois sans
changement, mais j'espère que ça va reprendre

6 - ne plus utiliser d'aide-sommeil, s'endormir profondément avec facilité

7  -  a  aidé  à  guérir  un  nerf  pincé  avec  du  repos  mais  a  touché  la  douleur  là  où  aucun
médicament  en  vente  libre  ne  le  pouvait.
J'adore cette huile...vraiment une bouée de sauvetage. Survie

"Rick Simpson a changé ma vie pour toujours.Tout ce que je pensais savoir sur le cannabis était
un mensonge.Je suis sous RSO depuis octobre 2012 et je ne me suis pas senti mieux de ma
vie.Mon  métabolisme  anormalisé.J'ai  vidé  les  pilules  contre  l'hypertension  artérielle.Mon
estomac fonctionne normalement pour la première fois depuis le lycée.Tout cela grâce à Rick
Simpson.J'ai  perdu 30 livres sans essayer et je ne pourrais pas le remettre si j'essayais.Je
consomme 1-2 grammes/jour par voie orale.J'achète de l'huile et je la distribue gratuitement aux
personnes malades à la manière de Rick Simpson et je continuerai de le faire en l'honneur de
mon défunt  père Solomon Marsden.RSO est  une vraie  médecine et  tout  docteur  qui  ne le
reconnaît pas devrait retourner à l'école. Guillaume

"M'a retiré de tous les médicaments pour l'anxiété bipolaire et les problèmes de sommeil !!! La
dose est importante et il faut essayer de bien faire les choses ! » Kara

"J'ai été forcé de prendre des médicaments qui causent la maladie de Parkinson - mais mon
vrai  dieu m'a donné des médicaments  qui  m'ont  aidé à surmonter  les  effets  meurtriers  du
diabète.RSO est un remède à coup sûr.Merci Ric!" David

« J'ai la maladie de Parkinson… Et j'ai traversé un cancer colorectal de stade 4.CURED IT avec
l'huile  Rick  Simpson.Coût  total  inférieur  à  2000,00.Un patient  cancéreux typique donnera à
l'établissement médical près de 200 000,00.Il y a une raison pour laquelle ils ne veulent pas que
cela  sorte  et  c'est  pourquoi  l'hôpital  appartient  et  est  géré  par  les  sociétés
pharmaceutiques.L'HUILE DE CANNABIS FONCTIONNE !!!Mes médecins ont  même refusé
d'en parler parce qu'ils ont peur des compagnies pharmaceutiques ! Lee

"Oui.Cela aide avec la maladie de Parkinson.Il y a une vidéo d'un homme qui l'utilise et vous
pouvez voir le changement pour le mieux.Ma grand-tante a la maladie de Parkinson et on vient
de lui diagnostiquer une tumeur au cerveau.Elle déménage de l'Ohio en Pennsylvanie pour
vivre avec mes grands-parents et nous la laissons commencer le pétrole dès que possible.
Darlène
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Sommeil, Insomnie
"Oh oui, l'insomnie. Si c'était mauvais, je dors comme un roc maintenant. Laura

"Je reçois le sommeil le plus incroyable.J'utilise RSO depuis environ deux semaines maintenant
et mes comptes sont tous bons, je me sens en bonne santé et le sommeil est incroyable.Pet
scan en 3 semaines pour vérifier la taille des multiples tumeurs...J'ai confience." Laura

« Aaryn : Je pense que j'ai mangé un peu trop gros morceau...mais ce n'est pas une mauvaise
chose!Il est juste peut-être temps d'aller dormir.

-- Comment était le sommeil, Aaryn?JB

Aaryn : Génial !je me repose encore !Je trouve que cela m'aide déjà avec ma dépression et
mon anxiété.L'huile me fait rire, lol.

J'ai eu un autre patient ici à qui je montrais comment faire de l'huile et il a aussi de l'anxiété.Il
riait aussi.C'était super.

Je mange une quantité de riz 4 fois par jour les 2 derniers jours, et j'ai dû inhaler le médicament
moins fréquemment, et j'ai peu de douleur.

--  C'est  à  cela  que devrait  ressembler  le  traitement  d'une maladie  grave,  n'est-ce  pas ?Le
patient dort, se réveille rafraîchi, rit beaucoup de lui-même et de la folie de toute la situation, ne
ressent  pas  de  stress,  d'anxiété  ou  d'effets  secondaires  des  médicaments  chimiques,
etc.Personnellement, j'aimerais certainement beaucoup cela.JB

«Je suis sur l'huile de chanvre pour plusieurs conditions et je n'ai jamais aussi bien dormi ou je
me suis senti aussi bien....Merci Rick Simpson et JB d'avoir fait passer le message que cette
plante fait des merveilles pour tout ce qui est imaginable !!FAITES-le les gens et voyez par
vous-même !!C'est la seule façon que vous aurezdeviens un vrai croyant, fais-moi confiance !!
Val

-- Merci Val.Il est vrai que rien ne vaut l'expérience personnelle de ce que l'huile peut faire.Une
fois que vous l'essayez, par exemple sur une brûlure ou une piqûre de moustique et que les
démangeaisons et la douleur disparaissent en quelques secondes, chacun peut vous dire ce
qu'il veut, mais l'huile restera le meilleur médicament qui soit.Et vous voudrez en avoir un seau
à la maison, juste au cas où quelque chose arriverait.

Vous n'avez pas à faire confiance à un mot que nous disons, faites simplement l'huile, trouvez
quelqu'un avec une brûlure,  un cancer  de la  peau,  un ulcère  diabétique,  puis  appliquez-le
localement et regardez ce qui se passe.Ensuite, rappelez-vous que la même chose se produira
à l'intérieur de votre corps lorsque vous ingérerez de l'huile, et c'est à peu près tout ce que vous
devez savoir, vraiment.JB

Pour ceux qui pensent qu'aucune recherche sur le cannabis médical n'a été faite.Il y a plus
qu'assez  d'informations  pour  rendre  le  cannabis  légal  aujourd'hui,  c'est  simplement  un
mensonge qu'il  n'a aucune valeur médicale et que ses effets n'ont pas été scientifiquement
prouvés.Le cannabis n'est pas utilisé en médecine car il est inefficace, son principal problème
est qu'il est si efficace (et pas cher).JB

"Je suis actuellement dans un débat sur la question de savoir si le cannabis peut ou provoque
effectivement une psychose/schizophrénie.Parce qu'ils, je cite, "connaissent trop d'adultes qui
ont fumé beaucoup de pot et qui ont maintenant divers problèmes de santé mentale".  Que
diriez-vous aussi de quelqu'un qui vous aurait dit ça ?Le débat a été déclenché lorsque j'ai
cliqué sur le bouton J'aime sur une photo de dessin animé de parents racontant à leur enfant
les bienfaits du cannabis ! »
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-- Kathy, je leur dirais de lire le livre de Rick.L'huile guérit la psychose/schizophrénie lorsqu'elle
est consommée, et lorsqu'elle la guérit, elle ne la provoque en toute logique pas.Tout ce que
l'on a à faire est de trouver la bonne souche ou les bonnes souches et l'huile ou les huiles ou
leurs combinaisons pour cette condition.C'est tout ce qu'il y a à faire, vraiment.JB

"Plus c'est sédatif, mieux c'est.Je l'utilise le soir avant d'aller me coucher et ça marche.Je dors
maintenant 8 heures d'affilée.Le repos a été la meilleure chose pour moi.Il vous faut un certain
temps pour vous habituer à la force de 80 % et plus, mais vous y arriverez.Commencez avec
0,01 ml comme indiqué et augmentez à partir de là.J'ai essayé un 0.025 pour commencer...la
prochaine fois,  je  n'ai  pris  que le  0,01 ml.Le 0,025 ml  m'a  mis sur  le  canapé pendant  10
heures.Soyez prudent mais pensez à le prendre.Comme je l'ai dit, la nuit est le bon moment
pour moi.Peut fonctionner pendant la journée et se REPOSER la nuit. John

« J'ai  la  SEP et  je  souffre constamment  de douleurs,  partout,  y  compris  des maux de tête
extrêmement violents.Je reçois les tremblements que les jambes donnent ainsi de suite et ainsi
de suite.Je n'arrive toujours pas à obtenir quoi que ce soit qui puisse soulager la douleur.Je ne
les laisserai pas me mettre sur quelque chose de fort parce que je ne veux pas devenir accro à
la drogue.Alors je souffre !!Je vais peut-être essayer, j'ai oublié à quoi ressemble le sommeil,
constamment debout. Donna

-- Donna, essaie l'huile, elle te permettra de dormir à coup sûr.JB

«Je suis sur l'huile de chanvre pour plusieurs conditions et je n'ai jamais aussi bien dormi ou me
suis senti aussi bien.... merci Rick Simpson & JB d'avoir fait passer le message que cette plante
fait des merveilles pour tout ce qui est imaginable !!FAITES-le les gens et voyez par vous-même
!!C'est la seule façon pour vous de devenir un vrai croyant, croyez-moi !! » Val

"Je donne de l'huile à mon fiancé et il n'en a pas pris beaucoup et cela le fatigue tellement.Il
dort la majeure partie de la journée.Je vais l'enlever pendant un jour ou deux juste pour voir ce
que ça change...alors donnez-lui peut-être un tout petit peu comme 1/2 grain de riz (du moins
c'est ce que nous avons lu) peut-être que nous l'avons augmenté trop rapidement pour lui.
Combattant de glioblastome

-- Jason, la sensation de somnolence est bonne et vous voulez que le patient dorme le plus
possible.L'effet sédatif  s'estompera en quelques semaines mais ce n'est pas quelque chose
d'indésirable, au contraire.Meilleurs voeux, JB

Q: En faire aujourd'hui pour un homme qui, selon les blouses blanches, a deux semaines à
vivre et qu'il ne peut plus rien faire pour lui.J'espère avoir de bonnes nouvelles pour tout le
monde bientôt.Essayer de l'amener également à arrêter de fumer et à changer son alimentation
et plus encore pour donner à son système immunitaire une chance de se battre.Merci Rick et
JB pour vos connaissances et pour nous avoir donné un vrai remède.

A :  Dave,  laisse-le  fumer,  ça  ne  fait  aucune  différence  s'il  mange  de l'huile.De  plus,  il  va
beaucoup  dormir,  donc  il  ne  fumera  pas  autant  de  toute  façon.En  ce  qui  concerne  le
changement de régime maintenant,  eh bien, il  devrait  le changer raisonnablement mais pas
radicalement,  laissez-le  manger  ce  qu'il  a  envie.Pas  nécessairement  une  saucisse,  mais
quelque chose de raisonnable.Augmentez le pH de son corps, faites-lui manger des graines de
deux pommes chaque jour.La chose la plus importante est d'obtenir le plus d'huile possible en
lui le plus rapidement possible.Il y a encore une chance.Combinez la consommation d'huile, les
suppositoires,  la vaporisation et l'utilisation topique pour de meilleurs résultats.Même s'il  n'y
arrive pas, il vivra une qualité de vie maximale jusqu'au bout, et c'est très important aussi.Je
suis  sûr  que  ce  sera  plus  de  deux  semaines,  mais  nous  verrons.Les  médecins  n'ont  pas
toujours raison dans leurs prédictions lorsque l'huile entre en jeu.Meilleurs voeux, JB

« Je dors très profondément et plus longtemps que d'habitude.Une fois que je suis debout, je
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me sens très reposé, pas groggy comme quand je fume. Éponge

"Je dors bien et je rêve mais je me réveille groggy.Ça prend des heures à venir et puis ça dure
longtemps, très longtemps.Je l'utilise tous les soirs.Cela enlève mes douleurs arthritiques et me
permet de dormir. Catherine

"J'ai un cancer et des apnées du sommeil.Non seulement j'ai un sommeil incroyable, mais je ne
me réveille pas à cause des bouffées de chaleur.C'est une bénédiction. Stéphanie

"On a l'impression d'être mort heureux !" Mal

"Mon esprit sans lui est comme un embouteillage à New York.Avec lui, il le transforme en un
état de jardin zen tout en continuant à fonctionner à un niveau normal. Andris

« J'ai un trouble du sommeil depuis 20 ans, l'huile RSO m'a aidé à dormir pour la première fois
et je n'ai plus de douleur au réveil !Yay!" Bonnie

«J'ai une hernie discale qui appuie sur mon nerf sciatique, provoquant une douleur intense qui
se propage du bas du dos à la jambe gauche jusqu'aux orteils.Je prenais 3 ibuprofène toutes
les quatre heures juste pour pouvoir sortir du lit et pouvoir marcher.J'ai commencé à prendre
l'huile  il  y  a  presque  deux  semaines  pour  la  douleur  et  l'inflammation.Je  n'ai  plus  besoin
d'ibuprofène, je dors mieux que jamais, mes collègues ont commenté ma meilleure humeur et
mon bonheur général.JE ME SENS BIEN!" Jenifer

"Je  donne l'huile  à  mon Pit  de 14 ans depuis  4  semaines maintenant  pour  un cancer.Elle
devient parfois un peu "nerveuse" et ivre quand je lui en donne trop, mais quand l'agitation
s'estompe, elle dort comme un chiot.Elle a refusé de prendre des médicaments vétérinaires,
alors nous avons pris de l'huile à la place.Encore tôt, mais j'enregistre ses progrès.Il lui a fallu
environ une semaine pour s'habituer à l'huile et retrouver l'appétit.Je suis jaloux, car nous ne
pouvons à ce stade que payer l'huile pour ses belles histoires d'amour à tous !

"J'ai la phobie sociale (mieux appelée trouble d'anxiété sociale), la dépression et l'insomnie.Je
n'ai jamais pris l'huile, parce que je ne peux pas la trouver ici où je vis, je ne peux pas non plus
la cultiver et l'extraire moi-même...mais j'ai fumé une dizaine de fois, ce que j'ai ressenti, c'est
qu'après la première fois, je pouvais maintenant dormir chaque fois que je me sentais fatigué,
j'ai  eu  mon  "mois  sans  dépression",  je  ne  me  suis  jamais  senti  aussi  heureux  (pas  de
dépression) et avec toute cette vitalité, même en prenant les médicaments les plus puissants
(qui me conduisent à d'autres problèmes de santé) pour cela, mon anxiété sociale (phobie) a
également beaucoup diminué et je n'avais pas besoin d'être «élevé» pour ressentir  cela, si
J'avais fumé 1 ou même 2 jours avant et je devais sortir et parler à d'autres personnes, rester
dans un lieu  public  (ce que ce trouble rend impossible),  MAINTENANT JE POURRAIS LE
FAIRE, me sentir  revivre en tant que "personne normale",  aucun médicament n'a fait  ça.Le
problème est qu'en raison des lois, de la préséance de l'herbe, ainsi que des préjugés sociaux
et de l'ignorance à propos de la plante, jeJe ne peux même plus le fumer, je ne veux pas me «
défoncer  »,  je  veux  juste  revivre  sans  ces  problèmes  qui  limitent  la  vie.Il  y  a  beaucoup
d'anonymes qui vivent comme moi avec une sorte de phobie et d'autres troubles et je pense
que l'huile peut être la solution. Pablo

"Vous pouvez demander à Rick et/ou à JB, nous avons constaté que l'utilisation d'un produit
contenant 20 à 30 % de sativa est l'une des meilleures combinaisons pour les problèmes liés à
l'anxiété." Brasseur

-- Nous aimons travailler avec des croisements sativa à dominante indica avec 20 % de THC ou
plus, exactement pour ces raisons.Les effets des meilleures huiles sont extrêmement puissants
et  sédatifs,  mais  euphoriques  et  encore  mieux  aphrodisiaques.Lorsque  vous  donnez  à  un
patient un médicament avec de tels effets, vous pouvez être presque certain qu'il aimera le
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prendre.Qui ne le ferait pas ?Vous dormez bien, vous vous réveillez bien reposé, euphorique et
plein d'envie de faire plaisir à quelqu'un.Qui n'aimerait pas ça ?JB

« Félicitations, c'est une si bonne nouvelle !C'est très efficace pour beaucoup de choses...Mon
oncle avait une tumeur au poumon de la taille d'un pamplemousse.Ils lui ont donné 6 mois à
vivre...Il s'en frottait surtout sur la poitrine et le dos car quand il en mangeait, ça le faisait trop
dormir...MDR.Ce traitement l'a réduit à la taille d'une noix... était presque parti...et cela faisait un
an et demi... le médecin était stupéfait, mais ordonna quand même une chimiothérapie...Cette
même nuit, mon oncle a eu une crise cardiaque... il a fini par avoir plusieurs crises cardiaques
et en est mort, pas du cancer... la chimiothérapie est beaucoup trop dure...Tenez-vous en aux
médicaments naturels et tout ira bien ! » Doug

« INDICA est sédatif dans le bon sens !Si vous buvez beaucoup d'eau pure non fluorée (j'ajoute
un filet de citron) en raison du dessèchement des yeux et de la gorge pendant le sommeil.Il m'a
fallu deux mois de dosage maximum pour enfin faire les choses correctement, donc je dors
toute la nuit  et me réveille rafraîchi !Plus de maladie !Je suis un croyant heureux qui fait le
mien ! Linnée

« Sédatif comme pour endormir votre cul sédatif.Pas de courbatures, pas de douleurs, juste un
agréable trajet vers la santé. John

« J'apprécie d'en savoir plus sur le RSO tous les jours et sur ce qu'il a fait pour les personnes et
les animaux.Si cette huile fait ce qu'ils disent, elle doit être hurlée de la plus haute montagne -
et non apaisée.Je n'en ai pas fait l'expérience personnelle, mais je le ferais sûrement si moi ou
quelqu'un  à  qui  je  tenais  découvrais  que  nous  en  avions  besoin.
En attendant, je lis autant de messages que possible.Je n'ai pas encore lu un article qui dit :
"Merci Rick Simpson - j'ai été complètement défoncé, c'était cool, mec." Debbie

-- Merci pour votre soutien, Debbie, je suis sûr que vous écrirez un article qui dira exactement
cela très bientôt.La sensation dans le corps quand on ingère la bonne dose du bon RSO pour
eux  ne  peut  être  décrite  que  comme  «très  cool».  Ou  extrêmement  cool.Ou  peut-être
incroyablement cool.C'est  l'une des sensations les plus agréables que l'on puisse ressentir,
c'est très naturel, calmant et apaisant.

Comme  nous  le  disons,  les  meilleures  huiles  ont  un  effet  très  sédatif,  mais  euphorique
lorsqu'elles  sont  ingérées.Alors tu dors bien et  tu  te  réveilles  en riant  comme un gamin.Et
lorsque vous dormez bien et que vous vous réveillez en riant, vous êtes plus susceptible de
vous sentir bien et reposé que lorsque vous ne dormez pas bien et ne vous réveillez pas en
riant.Et lorsque vous vous sentirez bien et reposé, votre corps guérira logiquement et sera plus
performant.Pas sorcier, comme toujours avec la médecine du cannabis.JB

"Dormant??J'ai passé une semaine sur l'huile et j'en ai dormi la majeure partie.J'ai lu que Rick
dit que c'est comme ça que le corps guérit, alors est-ce normal ?Cela prouve-t-il que l'huile que
j'utilise est une bonne chose ? » Sharon

"Aucun problème du tout… :) En fait, j'en ai assez dormi.Je le mettais dans un morceau de
papier toilette fin et je le roulais en boule en le faisant éclater comme une pilule, ou je le roulais
dans du pain.Puis quelqu'un a dit que tp était dangereux, alors je voulais savoir ce que faisaient
les autres.;) Merci les gars.@jb Je suis jusqu'au gramme pas de problème du tout, sauf pour un
bon sommeil et un peu de lenteur quand je me réveille. Christine

«En  tant  que  vétéran  militaire  souffrant  de  SSPT,  de  troubles  du  sommeil,  de  douleurs
lombaires (dues à un accident de parachute), d'anxiété et d'une maladie rénale, le RSO est
l'une des seules méthodes / formes que je peux prendre du cannabis.Enfin, je dors la nuit, j'ai
perdu plus de 20 livres, grâce à un sommeil de qualité, et depuis hier, mes analyses rénales
semestrielles se sont améliorées.Mes analyses de laboratoire se sont tellement améliorées que
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je  dois  maintenant  réduire  la  dose de mes médicaments car  ma tension artérielle  est  trop
basse.Tous les signes positifs montrent à quel point la prise de RSO la nuit améliore ma qualité
de vie. » Corvin

"Mon frère souffre de graves problèmes de colère et a reçu un diagnostic de trouble de la
personnalité limite.Il peut craquer en un rien de temps, étant dit à travers un régime quotidien
de fleurs de cannabis ainsi que d'extraits, ce faisant, il est capable d'équilibrer son humeur et de
vivre une vie heureuse normale et libre de tout sauf d'un épisode occasionnel, personne n'est
parfait  mais je peux dire personnellement sans cannabis que mon frère serait probablement
dans un endroit complètement différent.

...Je crois que les personnes souffrant de paranoïa due à la consommation de cannabis en
souffrent en raison de leur incapacité à faire face à ses capacités naturelles d'ouverture d'esprit
et  à un sentiment de conscience de leur subconscient.Je pense qu'une grande partie de la
paranoïa associée à la consommation de cannabis est strictement un placebo et découle de la
propagande de la première ère de la prohibition du cannabis Reefer Madness. Corey

"Mixte...Cela aide certains, mais d'autres semblent empirer.Cela aide avec mon anxiété à coup
sûr!J'avais un travail très stressant qui provoquait des contractions, je suis mes muscles...Tout a
disparu après avoir pris de l'huile.Cela m'a suffisamment détendu pour réaliser que je n'avais
plus besoin de ce travail de merde et j'ai démissionné. chauffage

"Je suis bipolaire et chaque fois que je prends de l'huile RSO, eh bien, pour le dire simplement,
j'ai l'impression de ne plus être bipolaire, c'est une bonne sensation." Joseph

«Je suis un vétéran souffrant de SSPT et d'anxiété.Je n'ai plus besoin de prendre du xanax
pour contrôler  les attaques.Je prends toujours un ssri qui l'apaise, mais si  je sens quelque
chose venir sur un peu d'huile, faites glisser une pipe ou un vaporisateur et ça va. JR

"Oui, il  fait beaucoup comme stabilisateur d'humeur pour le SSPT et le léger comportement
maniaque et le trouble panique s'il est pris correctement." Jenifer

« Oui, très très bien.Avec la maladie de Fabry et la neurofibromatose, de nombreuses lésions
nerveuses provoquent  également  de l'anxiété.J'ai  une  vision complètement  différente  de la
vie.La marijuana a changé ma vie et m'a montré à quel point il est beau d'être en vie. James

«Je n'ai jamais été aussi bon mentalement de ma vie.J'utilise RSO depuis deux ans maintenant
et je ne prends plus tous mes médicaments et n'ai besoin d'huile que de temps en temps.Je
vais prendre quelques points et j'ai l'impression de ne pas être bipolaire du tout... et j'en souffre
depuis  si  longtemps...Je  crois  que  cela  m'a  sauvé  la  vie  et  m'a  également  aidé  pour  de
nombreux autres maux...Je me sens béni d'avoir les connaissances et la capacité de grandir et
de fabriquer mon propre VRAI médicament.

J'ai commencé il y a deux ans en juin et je n'ai pris que 65 mg par jour.J'ai utilisé une variété
Blue Cheese qui est dominée par l'indica et riche en CBD et faible en THC.J'ai aussi essayé
une tache sativa qui était trop forte et me rendait un peu trop anxieux, alors je suis retourné à la
tache indica et ça a fait des merveilles...Je l'ai pris tous les jours pendant 30 jours et maintenant
je n'ai plus qu'à le prendre quand je commence à me sentir un peu mal...Cela a également très
bien fonctionné pour le diabète de mon mari et les crises de mon père et les cancers de mon
ami sont en rémission... Cela a vraiment fait de grandes choses dans ma vie.Bonne chance et
j'espère que vous trouverez une variété qui fonctionne bien pour vous. Sara

"Absolument.C'est la seule chose qui m'a aidé avec l'anxiété et le SSPT.Je me suis sevré de 4
antidépresseurs  sur  ordonnance  (après  dix  ans  d'expérimentation  avec  tous  les
antidépresseurs disponibles et incapable d'en trouver un sans effets secondaires débilitants) et
je ne me soigne plus avec de l'alcool.J'ai souffert d'anxiété pendant des années et de SSPT
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après un grave accident de voiture en 2007.Je n'ai jamais conduit pendant 4 ans.Maintenant de
retour au travail au volant pour Homecare Agencyencore et je dois ma vie à cette plante. Donna

«Cela  aide  énormément  à  lutter  contre  la  dépression  qui  accompagne  les  maladies
chroniques.Je  n'arrivais  pas  à  me  concentrer  pour  rester  au  lycée,  mais  en  utilisant  du
cannabis, j'ai pu me "mettre à niveau" à l'université de la 9e à la 12e année en 6 mois.Je ne
sais pas pourquoi je n'ai pas de SSPT après des années de violence physique violente, sauf
que j'ai consommé du cannabis régulièrement, alors peut-être que cela a quelque chose à voir
avec cela.Est-ce que ces choses comptent ? Laurie

"Oui.J'ai souffert de TDAH, SSPT, dépression.Je ne prends plus de médicaments maintenant à
cause de l'huile. Jérissa

« Anxiété,  crises  de panique et  dépression.Des fleurs plus  que de l'huile.Fumer des fleurs
Indica a tendance à aggraver l'anxiété si je suis au milieu d'une bonne attaque.Cependant, les
médicaments infusés d'huile n'ont jamais fait cela.Peu importe de quelle souche provient l'huile.
Sara

"Mon père est vétérinaire et souffre de SSPT.L'huile et les têtes l'aident énormément !" Jenny

« Cela aide les crises d'angoisse de ma fille.Diminue la fréquence et l'intensité. Suzanne

"J'ai  un  trouble  bipolaire,  le  SSPT (combat  en  1991  au  Koweït)  et  je  souffre  d'anxiété  et
d'insomnie.Le cannabis a aidé avec tous ces symptômes et même si les médecins me disent
que cela aggrave les symptômes (bull-hockey), je sais pertinemment qu'il m'a aidé à garder le
contrôle de moi-même et à éviter de nombreuses blessures aux autres dans des moments très
difficiles. .Je le jure. Adrien

"Aide définitivement à stabiliser les bipolaires, les médicaments que vous recevez du médecin
vous tueront ou nuiront à votre vie sexuelle." André

"J'utilise indica pour la douleur et sativa pour mes problèmes de stress post-traumatique et
d'anxiété.Je trouve qu'un mélange des deux souches équilibre mes problèmes et ralentit mon
hyperactivité à un niveau qui m'empêche d'être un danger pour moi-même. Stuart

"En ce moment, nous travaillons lentement à réduire ses médicaments psychotropes pour les
bipolaires.Ses médecins  y  sont  fermement  opposés.Je vois  les  médicaments prescrits  faire
«bouillie» de son esprit.Nous avons déjà eu un succès incroyable avec RSO, nous examinons
donc cela maintenant.

Mon mari est bipolaire avec un fort accent sur la manie.Pendant de nombreuses années, il s'est
automédicamenté avec de l'alcool, mais lorsqu'il est devenu sobre il y a 4 ans, il a lutté contre la
manie depuis.Seule la variété inquiétante de drogues tient la manie à distance.Mais cela lui
donne aussi l'impression d'avoir la maladie d'Alzheimer.L'automédication avec l'alcool a aidé
pendant de nombreuses années, mais l'alcoolisme est un problème qui doit  également être
traité.Maintenant,  nous  en  avons  marre  des  médicaments.Donc,  une  fois  de  plus,  je  vais
prendre les choses en main.

Avec les médicaments, sa qualité de vie est un peu nulle.Le simple fait de réduire une de ses
nombreuses pilules par jour fait une différence (je viens juste de commencer à réduire, donc
cela doit être progressif par crainte d'une attaque maniaque).Il est sous RSO depuis environ 2,5
mois pour d'autres problèmes avec les résultats les plus incroyables.Alors maintenant, je me
sens  en  sécurité  en  réduisant  lentement  ses  médicaments.Cela  a  permis  de  s'attaquer
maintenant à cet autre problème de santé ! » Déborah

« Je  l'ai  utilisé  pendant  12 mois  après  une  dépendance  à  une  substance  chimique.Non
seulement cela m'a aidé à dormir et cela m'a aidé avec les symptômes de sevrage « classiques
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» que je ressentais comme le SSPT, la dépression, l'anxiété et de nombreux autres problèmes
de  santé  mentale.Inutile  de  dire  que  j'ai  essayé  de  partager  le  fait  que  le  THC  et  les
médicaments  ont  à  peu  près  gardé  ma  santé  mentale  et  mentale  ensemble  pendant  le
traitement. Chantelle

"Les  problèmes d'alcoolisme /  toxicomanie  doivent  être  considérés  comme des"  conditions
éligibles "dans les États dotés de telles lois médicales.La marijuana médicale a sauvé la vie de
nombreux alcooliques. Jim

"Un grain  de riz  valant  une journée pendant  environ cinq mois  a complètement  guéri  mon
anxiété  et  ma  dépression...  Cela  fait  presque  2  ans  que  je  n'ai  pas  pris  l'huile  et  aucun
symptôme n'est revenu." Daniel

"J'avais  arrêté  mes  anti-dépresseurs,  mes  anxiolytiques  et  mes  opiacés  dans  la  semaine
suivant la prise de l'huile.Je risquais sérieusement de perdre mes billes je pense.Dieu merci
pour les larmes de phénix. Édie

"Aide à ma dépression,  et  étant  gravement handicapé,  je souffre pas mal de dépression à
cause du manque d'activité et de la douleur." Meule

"J'ai eu une mauvaise période après la naissance de mon fils, après une dépression d'adieu et
j'ai perdu mes deux parents.Le cannabis était un don de Dieu !! » Loren

"Cela a aidé mon stress et mon anxiété sans fin au cours des dernières années, en fait, ils
disparaissent  littéralement  pendant  une  bonne  période  de  temps.Aucun  médicament  n'a
fonctionné de la même manière... » Stuart

"Il aide à lutter contre la perte de sommeil due à l'anxiété et aux attaques de panique la nuit s'il
est pris 1 heure avant d'aller au lit.C'est un soulagement, quiconque souffre d'un manque de
sommeil depuis des mois sait à quel point c'est épuisant.Cela vous maintient également dans
une bonne humeur calme une bonne partie de la journée. Kat

"M'a aidé avec des migraines, un trouble obsessionnel compulsif, de l'anxiété, de l'insécurité, un
complexe d'infériorité, en somme, et il a guéri un être déprimé en 3 semaines." Riddhi

"Problèmes de stress chroniques qui créent un point d'ébullition élevé.Mon niveau de stress est
immédiatement calmé grâce au cannabis.Le vapotage aide à traverser les mauvais moments.Je
me dirige vers les produits comestibles uniquement et l'inconvénient de cette méthode est de
devoir  attendre  que mon système absorbe.J'ai  suffisamment  pratiqué pour  pouvoir  attendre
patiemment la demi-heure et si c'est un moment particulièrement stressant, je retourne à mon
vaporisateur. Andy

"J'ai le dos cassé et des lésions nerveuses et le cannabis est le seul médicament qui m'aide à
dormir et à faire face à ma journée!" Leslie

"Cela m'aide à m'évanouir la nuit afin que je puisse me réveiller très tôt pour le travail." Mat

Maladies et maladies rares ou pas si courantes
"L'huile de Rick Simpson vous donne envie de vous réveiller et de voir ce qui a guéri d'autre.Je
suis un peu obsédé par ça. Nathalie

QBonjour Rick/JB, avez-vous déjà entendu parler d'une maladie rare, la porphyrie ?Si oui, avez-
vous traité quelqu'un avec RSO et quels ont été les résultats ?

UNE.Non je n'ai pas.Mais à en juger par ce que j'ai lu à ce sujet, je ne vois pas pourquoi l'huile
ne devrait pas aider à le guérir ou à le maîtriser.Cela aidera certainement avec les symptômes
de cette maladie rare et certainement très désagréable.
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Je suivrais le protocole sur notre site, je mangerais l'huile et l'utiliserais dans des suppositoires
(ainsi, elle ira directement dans la circulation sanguine).J'utiliserais l'huile par voie topique dans
une  teinture  ou  un  baume  pour  les  affections  cutanées  (cela  enlèvera  toutes  les
démangeaisons et autres inconforts).

Je mangerais au moins 60g sur deux ou trois mois, je n'utiliserais aucun produit chimique, je
suivrais simplement les instructions de Rick Simpson.Si 60 g ne suffisent pas à le guérir ou à le
maîtriser, je mangerais encore 120 g.Et si cela n'apportait pas de résultats satisfaisants, alors je
commencerais simplement à piler l'huile en moi, un deux trois grammes par jour ou même plus
si je pouvais le prendre, et je mangerais simplement autant que possible le plus rapidement
possible .Pourquoi?Parce que lorsque l'huile ne vous aide pas, il est peu probable que vous
trouviez  autre  chose  qui  le  fera.En  outre,  les  maladies  agressives  doivent  être  traitées  de
manière agressive.Meilleurs voeux, JB

"C'est peut-être grossier mais je dois le dire quand même et bien je ne suis pas très discret.Je
n'ai  donc  pas  encore  tout  ce  dont  j'ai  besoin  pour  l'huile,  mais  les  petits  pas  vont  y
arriver.Cependant,  j'ai eu cette hémorroïde qui revient toujours.J'ai  eu trois enfants âgés de
5,3,1  ans  et  mon  premier  bébé  pas  d'hémorroïdes  mon  deuxième  bébé  seulement  une
hémorroïde mon troisième bien c'était  une hémorroïde et  elle  s'en va et  revient  s'en va et
revient.J'ai  tout  acheté sous le  soleil  rien n'a fonctionné.Alors j'ai  dit  ce que l'enfer.J'ai  pris
environ 1/8 cuillère à café de kief 1/4 cuillère à café d'huile de noix de coco une pincée de
lavande séchée et une pincée de camomille séchée et deux feuilles de menthe.J'ai tout fondu
ensemble.Je l'ai appliqué une fois hier en quelques secondes, je n'avais plus mal ce matin,
c'était comme un ballon dégonflé.Je l'ai appliqué à nouveau, je suis sûr que dans un jour ou
deux,  il  aura complètement disparu.Quoi  qu'il  en soit,  mon point  est  que j'ai  économisé de
l'argent en le traitant à la maison avec ce que j'avais plus rapide et plus sain que la version
gouvernementale et sa preuve que le cannabis a des pouvoirs de guérison fous et imaginez
que si j'utilisais de l'huile, il serait déjà parti.Un autre, mon enfant de trois ans est tombé du
camion.  Je  n'avais  pas  de  pommade,  pas  de  peroxyde,  rien  sur  moi  pendant  que  nous
voyagions.Alors j'ai fouetté ma concoction, j'en ai giflé sur son genou et au matin, il semblait
que la croûte datait d'il y a un mois.Dites au revoir à Neosporin pour économiser mes sous !
Amour de paix et cannabis. Moni

"Cher Monsieur.Rick Simpson, permettez-moi d'abord de dire que ma famille pense que vous
êtes incroyable, et nous souhaitons être plus proches de vous afin de pouvoir vous aider dans
votre  travail  incroyable.J'utilise  du  cannabis  médical  depuis  14  ans  pour  des  douleurs
chroniques dues au syndrome des ovaires polythéistes et à l'arthrite.En raison des 10 années
de poisons de pharmacie, j'étais plus malade, j'avais pris 90 livres et j'étais horriblement accro
au Fentynol prescrit par le Dr.J'ai commencé l'huile il y a 7 semaines, et tout ce que je peux
dire,  c'est  que  des  miracles  se  produisent  !En  six  semaines,  ma glycémie  est  maintenant
contrôlée  au  point  qu'aucune  pilule  n'est  nécessaire,  j'ai  perdu  28  livres  sans  effort.J'ai
commencé à paniquer à l'idée que je devenais de plus en plus malade, même si je me sentais
mieux que jamais !Après de nombreux tests qui ont laissé les médecins se gratter la tête et dire
que c'est un miracle !Non seulement il n'y a plus de nouveaux fibromes, tumeurs ou masses,
mais les fibromes autrefois présents, etc. ont disparu !Aucun signe que la maladie ait jamais été
présente !J'ai encore des tests pour voir s'il est également parti des reins, mais je sais dans
mon cœur qu'ils seront également partis.Merci Rick Simpson, vous faites l'œuvre du Seigneur,
que Dieu vous bénisse comme il m'a, en trouvant votre page. Annie

"Alors  bonne  nouvelle  JB  &  RICK !!!Je  suis  allé  chez  les  médecins  aujourd'hui  pour  mes
résultats  de  test!Ma  thyroïde  qui  était  sous-active  et  médicamentée  pendant  22  ans  est
maintenant suractive !Je n'ai moi-même ingéré de RSO à plein temps que pendant un mois, je
frotte également une teinture directement dans ma gorge et je vaporise également du RSO !
J'en suis tellement ravie !C'est un médecin vraiment cool qui a été là et m'a soutenu à travers
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tout cela et sait très bien, J'UTILISE EN FAIT L'HUILE RSO !Étant le médecin qu'il est, il veut
toujours faire une échographie sur ma thyroïde pour vérifier s'il y a des nodules !Que pensez-
vous de l'ultra son ?Je vais toujours prendre cette huile avec fierté pour le reste de mes jours,
c'est bien, c'est tout l'intérêt !Les médicaments sur ordonnance sont MAL !J'ai également de
nombreux autres problèmes de santé que je traite actuellement avec cette merveilleuse huile !

Chiari Malformation de type 1 du tronc cérébral aussi j'ai un canal carpien sévère et bien plus
encore !J'ai 45 ans aujourd'hui, je ne me sens pas tout battu et blessé comme je me sentais
avant !Ai-je mentionné que j'ai également subi une opération au cerveau il y a 7 mois et que je
n'ai utilisé aucun narcotique depuis mon opération en raison d'une insuffisance hépatique due
aux médicaments !Je suis vraiment la preuve que cette huile vient de DIEU !C'est tout ce que
nous devrions ingérer comme médicament !Merci JB et Rick pour tout ce que vous faites du
fond du cœur !Plus de médicaments pour la thyroïde, YAY !!!!!!!!” Margène

--  Félicitations,  Margene.Quant  à  l'échographie,  eh  bien,  je  pense  que  vous  connaissez  la
réponse.Moins il y a de scans, mieux c'est, c'est tout ce que je peux dire.Personnellement, je ne
m'approcherais pas de quelqu'un qui ne me parlerait pas du pétrole pendant 22 ans, mais si
vous pensez que ces personnes ont encore quelque chose à vous dire, n'hésitez pas à leur
parler, à savoir si vous êtes vraiment intéressé par ce qu'elles ont à dire sur la médecine.Mais
c'est  à peu près tout  ce que je  les laisserais  faire,  parler  seulement,  de cette façon ils  ne
peuvent pas vous blesser autant qu'ils le feraient, s'ils réussissaient à vous convaincre d'ingérer
des pilules de leur choix.Meilleursouhaits et éloignez-vous de ceux qui ont passé 22 ans à vous
donner de mauvais conseils.Soyez heureux d'avoir survécu à leurs « traitements », d'autres
n'ont pas eu cette chance.JB

"J'ai aussi une hypothyroïdie (maladie de Graves).Nous l'avons découvert il y a 17 ans lorsque
nous étions enceintes et avons accouché de ma fille 15 semaines de grossesse à cause de
cela (j'étais sur un total de 14 produits pharmaceutiques, dont 3 analgésiques narcotiques pour
la discopathie dégénérative sévèrement avancée dans le bas du dos et la scoliose dans le haut
de ma colonne vertébrale / hyperthyroïdie (maladie de Graves) / Diabète (Type II) / Sclérotique
bleue / Psoriasis et eczéma / Hypertension / Problèmes rénaux / Syndrome des jambes sans
repos  (J'ai  bien  gagné  celui-ci  comme effet  secondaire  d'un  autre  médicament)  /  Taux  de
cholestérol élevé / Surpoids (ai perdu plus de 100 livres depuis que j'ai arrêté le cocktail de
médicaments  ~  l'été  dernier)  **  JE  NE  FAIS  PAS  DE  RÉGIME  **  et  j'ai  toujours  mangé
sainement, y compris pas de viande rouge ~ légumes biologiques, etc.jus quotidien etc...16 ans
de pilules non-stop qui s'élèvent maintenant à ZÉRO pilules par jour !!!!

Je prends environ un quart à un peu moins d'un demi-gramme par jour de ma propre huile Rick
Simpson faite maison selon les instructions spécifiques de Rick ~ ** JE DOIS COMMENTER
THO ...NE PAS, JE LE RÉPÈTE NE PAS, BASQUER SUR LA QUALITÉ DE VOS MATIÈRES
DE DÉPART > VOTRE HUILE QUE VOUS INGEREZ DOIT ÊTRE TRANSPARENTE ET DE
COULEUR AMBRE >> SINON ELLE N'EST PAS DE QUALITÉ COMESTIBLE MÉDICINALE **
» Michele

« L'huile de cannabis peut-elle être utilisée pour traiter la rage ? Aami

-- Aami, oui, mais il faudra probablement mettre le patient dans le coma pendant un certain
temps, avec de très fortes doses d'huile, surtout dans les cas avancés.JB

« Hier,  j'ai  donné  un  peu  d'huile  à  un  de mes amis  qui  a  attrapé  la  varicelle  en  allant  à
l'hôpital.J'ai suggéré à cette personne de chauffer un peu d'huile d'olive, de la mélanger au
RSO puis à la crème qu'elle utilise.Cette personne vient de m'envoyer un message pour me
dire :  «  Peter,  je  ne peux pas te dire à quel  point  je  suis  reconnaissante pour  cette huile
incroyable !SAINTE MERDE.Pas un mot de mensonge: la "pock" la plus diabolique que j'ai, la
"ground  zero"  la  première  à  apparaître  qui  est  restée  la  plus  grosse  et  la  plus  méchante
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pendant tout le temps où j'ai été malade - juste séchée et la croûte s'est détachée dans les
deux heures suivant l'application de l'huile.je suis un converti !Juste ciel!Je l'ai utilisé sur tout
mon cuir chevelu et les pires endroits de mon corps - mes cheveux ont l'air un peu gras, mais je
me sens déjà tellement mieux.C'est vraiment incroyable.WOW!Il ne faut pas grand-chose pour
convaincre quelqu'un de la vérité. Pierre

-- Merci, Pierre, bravo.L'huile de graines de chanvre et le RSO fonctionnent également très
bien.Beaucoup d'huile d'olive sur le marché n'est pas produite à partir d'olives, il n'y a pas assez
d'olives dans le monde pour toute «l'huile d'olive» qui est produite et vendue dans le monde,
donc vos chances de vous faire arnaquer sont plus faibles lorsque vous achetez de l'huile de
graines de chanvre .De plus, il pénètre dans la peau et pénètre à environ un pouce et demi de
profondeur dans les tissus, ce qui est également excellent pour la guérison.Et ce n'est pas
aussi gras que l'huile d'olive.JB

« Si la dyslexie n'est pas sur la liste, peut-être qu'elle devrait l'être.J'ai remarqué une capacité à
épeler  100  fois  mieux  que  jamais  avant  de  me  guérir  d'autres  choses.Le  terrible  effet
secondaire  de  me  guérir  du  diabète  de  type  2  :  fini  l'arthrite,  la  sciatique,  l'obésité  ou  la
dyslexie.Hahaha!!" Pierre

«Ce n'est pas un remède contre le cancer ou quoi que ce soit, mais je voulais faire savoir à
Rick que je boitais du talon droit depuis presque un an maintenant.Je ne sais pas ce qui ne va
pas et je sais que le médecin me donnera des médicaments que je ne me sens pas à l'aise de
prendre, alors j'ai juste fait face à la douleur.Nous avons récemment été présentés à RSO par
un ami, Charles, et nous avons commencé à le faire.Au cours des deux derniers jours, j'ai
ingéré l'huile plusieurs fois par jour et ce matin, je me suis réveillé et je ne boitais pas.Mon mari
l'a tout de suite remarqué.Il a pris note que l'huile devait opérer sa magie !Merci Rick Simpson!
[:)] Je me sens bien!" H

--  Cher  H,  merci  pour  la  bonne  nouvelle,  nous  aimons  toujours  en  entendre  parler.Je
mélangerais l'huile avec de l'huile de graines de chanvre ou de l'huile d'olive et je ferais une
teinture et j'utiliserais également l'huile par voie topique.Bien sûr, manger l'huile est la clé de la
véritable  guérison  et  toutes  les  instructions  sur  la  façon  d'utiliser  l'huile  sont  sur  notre
site.Meilleurs voeux, JB

"Il y a six jours, j'ai aidé deux hommes atteints d'un cancer du foie et de diabète.Un ami, le
chimio, a eu la bouche, brûlé, les lèvres brûlées.Était à 225 livres maintenant 139, ne pouvait
pas manger, dormir, très fatigué.Eh bien, il m'a beaucoup posé de questions sur le RSO.Je
l'éduque toujours.Je suis sur lui  depuis 6 mois maintenant.Mais après la mort  de ses deux
cousins il y a 6 mois, tous deux Cancer, 1 Foie cerveau.Et le cancer de la thyroïde.Je parle aux
deux familles, elles voulaient essayer RSO mais elles avaient peur que le gouvernement ne
prenne leurs maisons ou ne le jette en prison.Les deux sont décédés.DÉCHIRUREFrères.

Mais ces hommes sont sous RSO depuis 6 jours maintenant, je suis allé le voir, comme je le lui
avais promis.Il était étonné de pouvoir manger à nouveau et il a dit qu'il ne pouvait pas s'arrêter
de manger.C'est une bonne chose.Parce que quand il a commencé l'huile, il n'était plus qu'un
os.Avait  l'air malade.Mais juste après 6 jours...la bouche endolorie avait  disparu.Il  a dit:  "Tu
avais raison, je me sens tellement mieux." Il a retrouvé de l'énergie, beaucoup d'énergie.Il avait
l'air  si  bon,  et  beaucoup  de  couleurs.RSO.Merci  encore  Rick  Simpson.Quelques  patients
cancéreux plus heureux.Vivre et se sentir fantastique.Paix, amour et cures de cannabis » Ron

«Mon soignant  a  une patiente  qui  a  reçu un diagnostic  de lupus et  d'empoisonnement  au
mercure  dans  tout  son  corps.Après  environ  un  an  d'utilisation  de  son  huile  maison,
l'empoisonnement  au  mercure  a  complètement  disparu  et  le  lupus  est  presque  parti.Des
follicules pileux ont été prélevés toutes les 2 semaines pour voir exactement quoi et combien de
poisons  se  trouvent  dans  son  corps  pour  les  mises  à  jour  de  son  succès.C'est  vraiment
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incroyable ce qui peut être guéri naturellement.Ça coûte un peu, mais c'est quand même plus
sain et ça vaut la peine d'avoir une vie ! Jessé

« J'ai reçu un diagnostic de fibrose myéloïde primaire, j'ai pris des médicaments qui ont aidé
mais qui n'ont pas été satisfaits en raison de douleurs croissantes, d'un manque d'appétit et
d'une  baisse  de  la  numération  sanguine,  d'une  augmentation  de  la  taille  de  la  rate  et
d'insomnie.Après  avoir  pris  ce  médicament  pendant  un  an  et  n'ayant  ressenti  aucun  réel
changement fondamental, j'ai décidé d'essayer RSO, seulement 1 mois sur l'huile, ma douleur
est inexistante, l'appétit est revenu, la numération globulaire est en hausse, je dors comme un
roc. Aguaé

"Je l'utilise pour traiter mon anomalie médicale... Plusieurs hôpitaux de ma région disent que
cela ne devrait pas être possible... mais le RSO est incroyable... Je rejette un shunt VP dans
mon corps, j'ai une maladie du tissu conjonctif et plusieurs autres maladies rares. problèmes…
4 chirurgies du cerveau en 36 jours et j'ai refusé de remplir les stupéfiants …… uniquement de
la marijuana médicale, du RSO et de la respiration… Je n'ai jamais guéri aussi vite de ma vie…
Même si mes laboratoires montrent que mon corps est tellement foutu ma douleur est en fait
pas si mal…..” Katie

"L'huile de cannabis guérit mon SOPK (syndrome des ovaires polykystiques).La plupart de mes
symptômes sont contrôlés.J'ai arrêté les 7 médicaments que je prenais pour ça.La neuropathie
périphérique que j'avais a disparu et la sensation est de retour dans mes pieds.Mon syndrome
métabolique est contrôlé.J'ai jusqu'à 130 livres de perte de poids.

Les nombreux symptômes du SOPK et du syndrome métabolique ont disparu : les hormones
sont équilibrées (testostérone trop élevée à 180, maintenant à 40).Ma résistance à l'insuline
(glycémie) est sous contrôle.La résistance à la leptine (hormone qui indique quand vous êtes
rassasié)  est  contrôlée.Obtient  menstruation  après  15  ans  d'amménorrhée  (manque  de
menstruation) et d'anovulation (manque d'ovulation).La douleur du nerf diabétique a disparu.

Mon appétit est contrôlé.L'huile a aidé à surmonter la dépendance au sucre.Perdu 120 livres en
un an (10 livres/mois) - les symptômes du SOPK comprennent l'obésité, l'obésité du haut du
corps et la difficulté à perdre du poids.Les kystes sous mes bras et dans mon poignet  ont
disparu.L'arthrite fait  rarement mal  et  si  c'est  le  cas,  cela signifie  qu'il  est  temps pour  plus
d'huile.

L'hidrosadénite  suppurée  (follicules  déformés,  acné  kystique,  points  noirs)  est
contrôlée/diminuée.Les  Acanthosis  nigricans  (taches  sombres  de  la  peau,  peau  rugueuse,
acrochordons)  ont  disparu.Graisse  viscérale  perdue  immédiatement  (graisse  dangereuse
autour des organes du cœur et du foie).Moins d'acné, de kystes et de poils incarnés.Meilleur
teint (pores plus petits, disparition des cernes autour des yeux.) Hirsutisme (poils indésirables
chez  les  femmes  sur  le  visage,  le  cou,  la  poitrine,  le  dos  et  le  ventre.)atténué  mais  pas
disparu.Mieux  vaut  dormir  plus  profondément  et  toute  la  nuit.Plus  de  douleur  causée  par
l'éperon talonnier et la fasciite plantaire.Plus de maux de tête L'hypertension intracrânienne est
soulagée,  les  douleurs  musculaires  et  nerveuses,  la  pression  dans  les  épaules,  le  cou  et
l'arrière  de  la  tête  sont  considérablement  réduites.Les  vertiges  comme  les  symptômes
d'étourdissements  constants  et  d'étourdissements  ont  disparu.Les  sautes  d'humeur  sont
contrôlées.Plus d'hémorroïdes.

Le mal de gorge chronique (mal de gorge récurrent dû au reflux acide) est guéri et disparu.(le
reflux  acide  demeure  cependant,  car  la  nourriture  l'affecte  quotidiennement).Les  allergies
saisonnières  ont  disparu  (nez  qui  coule/bouché,  excès  de  mucosités  le  matin  et  yeux  qui
piquent).Les  allergies  alimentaires  ont  diminué  (mange  accidentellement  des  crevettes,  la
réaction  a  été  plus  lente  que  d'habitude,  mais  a  quand  même  dû  prendre  du
benadryl).Soulagement des maux de dos.Le doigt sur la gâchette a disparu.Les symptômes du
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SCI du syndrome du côlon irritable sont sous contrôle.Pression artérielle abaissée.La cicatrice
de l'opération du canal carpien a complètement cicatrisé.

J'ai guéri quelques brûlures avec une combinaison d'huile de cannabis et d'huile de noix de
coco.Mon petit ami s'est gravement brûlé la main et il n'y avait aucun signe de cela un jour
après  avoir  utilisé  l'huile.Mon  cholestérol  est  toujours  élevé.J'ai  traversé  une  période  de
désintoxication / herxing où j'ai dû abandonner l'huile ou j'irais pire.Je travaille mon chemin de
retour à la même dose.Les foies faibles courent dans ma famille et le SOPK est lié au candida
albicans et de nombreuses personnes doivent faire face à une réaction d'herxheimer si la levure
est surtraitée par le foie.Je suis également passé aux aliments biologiques et  j'ai  arrêté de
manger du sucre raffiné, ce qui pourrait également faire partie de la désintoxication.L'huile ne
semble  pas  affecter  mon cholestérol,  mais  plus  je  fais  de  recherches,  plus  je  vois  que  le
cholestérol  n'est  pas  aussi  mauvais  que  les  gens  le  pensent,  et  tant  qu'il  y  aura  de
l'inflammation, il y aura du cholestérol.C'est le mécanisme de défense de l'organisme contre
elle.Je ne suis donc pas concerné. » par Aamann

"Mon fils a une maladie rénale rare appelée FSGS et il utilise le médicament depuis 2 ans.Ses
analyses de sang ont toujours montré un faible taux d'albumine (des protéines se répandent
dans  l'urine,  ce  qui  abaisse  le  taux  d'albumine  dans  le  sang).Depuis  qu'il  a  commencé  le
médicament (taille 1/4 de grain de riz dans le PM), son bilan sanguin s'est tellement amélioré
que son néphrologue en est  étonné.Les derniers résultats qui  sont  revenus ont  montré les
niveaux d'albumine d'une personne "normale".Le néphrologue a dit : « Je ne sais pas ce que
vous  faites,  mais  continuez  comme ça.  Avec  ce  type  de  maladie  rénale,  un  patient  peut
généralement  s'attendre  à  une  greffe  dans  les  8  ans  suivant  le  diagnostic.Mon  fils  a  été
diagnostiqué à l'âge de 2 ans et a maintenant presque 25 ans.Il a toujours ses deux reins et les
deux fonctionnent comme une personne « en bonne santé » qui n'a pas de maladie rénale.Le
néphrologue se gratte la tête.Nous voyons également un naturopathe et le faisons depuis 17
ans.Il a également été d'une aide précieuse mais JE SAIS que c'est le médicament qui a corrigé
la production d'albumine.Il existe de nombreuses maladies qui peuvent être guéries avec cela
et je crois vraiment et je sais que ce médicament m'a aidé, moi et mon fils.Merci!!"

"Notre fils a Niemann Pick type C et nous utilisons la méthode à l'huile de Rick depuis le 1er
février.Nous sommes passés de plus de 15 crises en moyenne par jour  pendant  qu'il  était
éveillé  et  d'innombrables pendant  qu'il  dormait  à seulement 2 grands mal  au cours des 56
derniers jours.Nous commençons maintenant à ressentir de petites crises focales.Proposeriez-
vous peut-être de fabriquer une nouvelle huile et de changer de variété ? » Kévin

-- Oui, Kévin.

"Rester avec une autre souche à haute teneur en THC ou est-il acceptable de mélanger une
souche à haute teneur en CBD comme Harlequin avec une autre souche à haute teneur en
THC comme Candy Kush ?"

-- Je ferais deux huiles distinctes, je ne voudrais pas diluer mon RSO avec du CBD.Plus il est
puissant et sédatif, mieux il fonctionnera comme médicament.JB

"Puisque vous faites cela depuis un certain temps, suggéreriez-vous de vous en tenir aux huiles
à teneur élevée en THC plutôt qu'aux huiles à teneur élevée en CBD ?Je ne veux pas suivre la
voie de Charlotte's Web parce que nous avons vu d'excellents résultats avec la souche à THC
plus  élevée  que  nous  avons  utilisée.Mais  je  suis  curieux  à  propos  d'Arlequin.Ou  estça
ressemble trop à CW?

--  Encore une fois,  Kevin,  je  ferais  le  RSO à partir  de la  souche dominante indica la  plus
puissante  et  sédative  que je  pourrais  obtenir.Ensuite,  je  ferais  peut-être  une huile  à  haute
teneur en CBD séparément, puis je laisserais le patient choisir ce qui lui convient le mieux.Dans
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un cas idéal, les patients pourraient choisir parmi des centaines de types d'huiles.Tout comme
dans un magasin de vin - tout le monde aime ce qu'il aime et il n'y a aucun moyen de dire quel
vin il aimera le plus.

Restaurer la vue
"Je viens de faire un lot d'"huile de chanvre" il y a quelques nuits et un lot de beurre.J'ai donné
l'huile  à  une patiente  atteinte  d'une tumeur  au cerveau,  avant  de prendre  l'huile,  elle  était
presque  aveugle,  après  un  mois  de  prise  d'huile,  sa  vue  a  été  presque  entièrement
restaurée.Vous  n'obtiendriez  pas  les  mêmes  résultats  avec  du  beurre.Vous  obtenez  des
résultats médicinaux avec du beurre, mais l'huile est une forme de médicament beaucoup plus
concentrée, et elle fonctionne pour presque tout, c'est tout simplement incroyable. Dion

«Pris  par  voie  orale  restaure  la  vue  de  ma  mère.Elle  est  légalement  aveugle  de  l'œil
gauche.Une blessure l'a laissée sans lentille et plusieurs interventions chirurgicales l'ont laissée
avec  un  glaucome.Elle  est  sur  le  RSO  depuis  un  an  et  demi  maintenant  -  l'utilise
quotidiennement.Elle n'a jamais remarqué à quel point la vue revenait  jusqu'à ce qu'elle se
maquille les yeux.Elle est aveugle de cet œil depuis 40 ans, elle s'est donc entraînée à se
maquiller les yeux les yeux fermés.C'était la seule façon dont elle pouvait l'appliquer sur son
bon œil était de fermer son bon œil en la laissant complètement aveugle.Eh bien, la dernière
fois  qu'elle  a  fermé  son  bon  œil,  elle  a  commencé  à  voir  et  à  se  concentrer  de  son  œil
aveugle.Elle ne se maquille qu'occasionnellement, donc elle ne sait pas exactement combien
de temps il s'est écoulé avant que sa vue ne revienne, mais après avoir été sur l'huile pendant
plus d'un an, elle peut maintenant distinguer des images, des couleurs et même lire certaines
choses de son mauvais œil !Je tenais un sac de Lays Chips, et de l'autre côté de la table, elle
pouvait  lire  des  lays.Elle  pense  que  si  elle  avait  une  nouvelle  lentille,  sa  vision  serait
complètement restaurée.Afin d'obtenir une nouvelle lentille, elle doit être inscrite sur une liste de
donneurs d'organes - je ne suis pas sûr que son assurance couvrira quelque chose comme ça,
donc pour l'instant - Cette huile lui a donné un miracle - un miracle de la vue là où il n'y avait
autrefois  que  l'obscurité  !Je  dirais  donc  AUCUNE  GOUTTE  NÉCESSAIRE  -  Juste  un
approvisionnement régulier !Maintenant, commencez à planter votre remède !Oh oui, elle n'a
AUCUNE PREUVE de GLAUCOME non plus ! Lindsay

"J'utilise du beurre de canna pour  mon glaucome et  il  commence à agir  en 10 minutes.La
sensation d'œuf engourdi dans mes yeux disparaît et éclaircit ma double vision brumeuse.Je
n'ai jamais eu de douleurs corporelles, donc je ne sais pas si cela fonctionne pour la douleur,
mais je suis certain que ce serait le cas.J'ai 47 ans et je n'ai pas mal, c'est peut-être parce que
j'utilise déjà du beurre de canna.Je n'ai plus besoin de Wellbutrin ou d'Adderall, le cannabis a
guéri ma dépression et mon TDA/TDAH.Cela aide aussi mon anxiété, le médecin voulait me
mettre sous Klonopin.Hahahaha waouh." Rébecca

"Aujourd'hui,  mon  père,  qui  souffre  de  dégénérescence  maculaire  et  qui  est  presque
complètement aveugle des deux yeux, est de nouveau allé chez le médecin après avoir pris
mes larmes de Phoenix au cours des 6 derniers mois.Aujourd'hui, les médecins ont été surpris
car sa vision qui n'a fait qu'empirer a commencé à s'améliorer.Les terminaisons nerveuses ont
commencé  à  se  reconnecter  et  il  a  testé  aujourd'hui  avec  20/20  dans  son  ŒIL
DROIT.REMÈDES  DE  CANNABIS.Je  lui  avais  donné  Phoenix  Tears  que  j'avais  appris  à
fabriquer avec Rick Simpson.C'est une très bonne journée.Cela prouve le pouvoir du cannabis.
Gregg

"OK, donc je pense que la plupart de nos lecteurs se sont habitués au fait que l'huile de chanvre
guérit le cancer, surtout lorsqu'elle est produite et utilisée correctement et lorsque le patient suit
les instructions de Rick Simpson.Ensuite, vous m'avez vu parler du diabète, de l'arthrite, de la
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maladie de Crohn, de la sclérose en plaques et de toutes sortes d'autres maladies.Certains l'ont
déjà surmonté et savent que l'huile est probablement vraiment un remède à tout ou du moins
apparaît  de cette façon, d'autres non.Ensuite, nous avons proposé de traiter les brûlures et
d'éliminer les vieilles cicatrices - simple à prouver, beaucoup l'ont fait.Ensuite, nous avons dit
que l'huile faisait repousser les cheveux sur les zones chauves - et elleEst-ce que.Ensuite, nous
avons mentionné les dysfonctions érectiles et  beaucoup pensaient  que c'était  exagéré.Mais
attendez de lire ce témoignage :

"J'ai 2 parents qui ont besoin que leurs témoignages soient enregistrés !Ma mère récupère son
site dans son œil aveugle, (après avoir été sur l'huile), elle peut réellement voir les couleurs et
les formes maintenant même avec son bon œil fermé et mon père a guéri son diabète. Lindsay

-- Merci, Lindsay Bunn Rogers, celui-ci a fait notre journée.Tout ce que je peux dire, c'est que
sa vue va probablement s'améliorer encore, et je lui recommanderais également d'utiliser l'huile
dans des suppositoires.Suppositoires pour les affections oculaires ?Bien sûr.J. B. »

"Je prends du RSO depuis  plus  d'un an pour  un cancer...  non seulement  cela  réduit  mes
tumeurs, mais ma vision s'est améliorée de -650 à -400.Mon ophtalmologiste ne pouvait pas
croire  à  quel  point  ma  vision  s'était  améliorée.J'ai  dû  remplacer  mes  lunettes  deux  fois
maintenant. Deby

Animaux - Témoignages
« Guéri notre bull mastiff.Il lui a été donné 4 mois à vivre il y a près de 11 mois après avoir reçu
un diagnostic d'hémangiosarcome !Nous sommes ravis d'avoir trouvé Rick Simpson et l'huile de
cannabis ! » Amandine

« Je n'avais aucune idée du cannabis médicinal.Notre chien de 14 ans est super obéissant et
vous pouvez mettre un steak par terre, quitter la pièce et elle ne le touchera pas à moins que
vous ne disiez  ok.Bon,  il  y  avait  du  beurre  infusé  qui  ramollissait  au  coin  du feu  pendant
quelques minutes, et Dusty Dog devait savoir que c'était bon, car elle en a mangé beaucoup !Il
s'agissait d'environ 30 fortes doses humaines en une seule séance.Je me sentais plutôt mal,
surtout quand ses jambes ont cédé et qu'elle est tombée dans un semi-coma.Je suis resté avec
elle et je lui ai injecté de l'eau sucrée dans la bouche pendant les deux jours suivants, puis elle
s'est réveillée, a vomi du vomi vert, a fait une grosse merde verte, s'est secouée et est comme
un nouveau chien depuis.Elle  était  comme un chiot.Au début,  j'attribuais  cela au fait  d'être
heureux d'être  en  vie,  mais  c'était  plus  que  cela.C'était  comme si  quelqu'un avait  fait  une
réinitialisation d'usine sur elle.C'est ce qui nous a poussés à nous pencher sur les propriétés
médicinales et à découvrir l'histoire de Rick Simpson. Adam

« Certains cancers du lymphome de Kid's T CLCT-1 ont disparu !

Nous n'irons chez le vétérinaire que pour des tests toutes les trois semaines pour les CBC pour
mesurer les niveaux de calcium et les FNA pour surveiller la numération globulaire rouge-blanc
pour les cellules T cancéreuses.Elle n'a plus besoin de médicaments prescrits, mais nous la
garderons sur l'huile Rick Simpson qui a guéri  le cancer tous les jours pour le reste de sa
vie.Nous sommes une famille reconnaissante. Un enfant

"Mon chien a un ostéosarcome (cancer des os).Je me suis fait amputer la jambe il y a une
semaine,  et  il  doit  commencer la chimio dans une semaine.Avec son cancer,  il  se propage
généralement aux poumons, 95% des chiens meurent d'un cancer du poumon dans l'année.Si
c'était votre chien, commenceriez-vous l'huile maintenant et continueriez-vous la chimio, ou pas
de chimio et de l'huile pure ?Pour les humains, vous commencez avec un grain de riz, avec un
chien de 70 livres, commenceriez-vous avec un 3ème de ce grain deux fois par jour ?Merci
d'avoir lu ceci et j'attends avec impatience votre réponse. Éda
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« Eda, l'huile a sauvé notre précieuse chienne Sophie.Elle était mourante.Donnez à votre chien
l'huile dès que possible...La chimio la tuera.Prières avec vous... » Brewster

"J'ai traité la tumeur de mon chien sur son oreille avec RSO...C'était ÉNORME et maintenant
c'est PARTI !!!!” Andréa

« Mon chien avait une tumeur que le vétérinaire n'a pas voulu opérer !!Il n'arrête pas de se
fendre et de s'infecter.J'ai utilisé mon huile RSO mélangée à de l'huile de coco et appliqué
quotidiennement par voie topique jusqu'à ce que la tumeur ait  disparu.Aucune croissance à
l'intérieur ou à l'extérieur de mon garçon ! » Boris

«Nous avons trois bébés à fourrure, âgés de 10, 9 et 8 ans, que je soigne quotidiennement
avec RSO à titre préventif.J'ai également traité leurs diverses plaies et imperfections topiques
avec beaucoup de succès.Merci Rick!” Virginie

"Je viens d'avoir  de très bonnes nouvelles concernant le chien de mes amis que je devais
partager !Il y a quelques mois, son pitbull Maximus avait une tumeur à l'intérieur de l'une de ses
pattes arrière qui devenait incontrôlable.Le vétérinaire a dit à mon amie qu'elle devait payer plus
de 3  000  $  pour  se  faire  amputer  la  jambe,  sinon cela  se  propagerait  et  il  mourrait  dans
l'année.C'était  il  y  a  environ  4  mois.À  l'époque,  quand  j'ai  vu  son  statut  au  sujet  de  son
intervention chirurgicale prévue, je lui ai envoyé un message et lui ai suggéré de lui donner de
l'huile de cannabis à la place.Elle s'est dit qu'elle essaierait le traitement naturel avant de faire
quoi que ce soit de drastique et d'irréversible comme l'amputation.Heureusement pour elle (et
Maximus), elle avait déjà une carte Cannabis puisqu'elle vit en Californie.Alors, elle est allée
dans un dispensaire de cannabis et en a ramassé.Elle lui a donné 1 goutte d'huile de la taille
d'un pois, deux fois par jour avec ses repas.Tout de suite, elle a dit qu'elle avait remarqué qu'il
souffrait moins et qu'il se sentait beaucoup plus à l'aise.De plus, ses habitudes alimentaires
sont revenues à la normale.Après quelques semaines, il pouvait même courir sans boiter, alors
elle a annulé son opération et s'en est tenue au traitement naturel.Elle vient de rentrer d'un
examen  vétérinaire  aujourd'hui  et  a  découvert  que  sa  tumeur  était  COMPLÈTEMENT
DISPARUE.Aucune trace de la tumeur n'a été laissée derrière.Le vétérinaire a été vraiment
choqué quand elle lui a dit comment elle l'avait guéri.

FYI: C'est le 3ème chien que je connaisse qui a été sauvé par l'huile de cannabis.Je connais
aussi  beaucoup  d'humains  qui  ont  été  sauvés  aussi.Si  vous  pensez  TOUJOURS  que  le
cannabis ne guérit pas le cancer, alors vous n'y avez pas prêté attention.Je connais la vérité
depuis des années maintenant, et je n'ai jamais trouvé personne, animal ou humain, que l'huile
de cannabis n'ait pas réussi à sauver. Lara

"J'ai un voisin qui a réussi à éliminer les tumeurs de son chien en un mois en lui donnant le
médicament.Continuez et oui, à très petites doses, car Rick a déclaré que leur métabolisme est
très élevé, donc ils s'améliorent beaucoup plus rapidement que nous. Covey

"Oui, cela aidera votre chien.Mon chien a eu des convulsions mais pas une seule après que je
l'ai mis à l'huile ! Shelagh

"Nous  l'utilisons  pour  traiter  le  glaucome de  notre  cher  basset  hound.Elle  a  12  ans  et  sa
pression oculaire se situait entre 60 et 70 et ils ont dit qu'ils pourraient devoir retirer l'œil s'il
atteignait 80, nous avons donc commencé à utiliser l'huile au cours des derniers mois et son
dernier test de pression oculaire mesurait SEULEMENT 8 ! !!C'est en dessous d'un niveau de
pression  oculaire  normal  et  l'ophtalmologiste  convient  qu'il  est  bien  documenté  dans  le
traitement du glaucome.Nous ne lui donnons qu'une très petite quantité de tête d'épingle par
jour et tout ce qui est plus gros, elle devient vraiment lapidée mais a juste un bon sommeil et
vous pouvez voir l'amélioration des yeux quand elle se réveille.L'huile m'a également aidé à
arrêter les médicaments anticoagulants à la warfarine que je détestais tant et à les prendre tous
les jours et à ne jamais me sentir mieux et à combiner avec un régime sans OGM dans la
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mesure du possible et une bonne alimentation générale et un peu d'exercice et je suis vraiment
une nouvelle personne.Puissance à cette huile INCROYABLE et merci à Rick et à tous ceux qui
font la promotion de cette incroyable plante curative. doyen

"Dieu bénisse JB et  Rick Simpson pour votre loyauté envers les personnes qui ont le plus
besoin de vous.Je créerai le mien quand je le pourrai pour aider les gens que je connais qui en
ont  désespérément  besoin.Ma  fille  a  fait  un  peu  de  garniture  pour  une  tumeur  sur  son
chien.Quatre jours d'utilisation, elle a dit qu'elle avait l'air d'être sur le point de tomber.J'attends
toujours les résultats définitifs.DIEU devant un CHIMISTE ! Greg

"Histoire incroyable!Je fais et prends du RSO pour le maintien de la santé car ma famille a eu
beaucoup de cancer.J'ai commencé à en donner à mes chiens car ils ont tous les deux de
petites tumeurs et  mon chien de berger Shetland a le  lupus discoïde,  une forme de lupus
canin.C'est incroyable!En quelques semaines, l'une des tumeurs du chien a diminué de 70 % et
l'autre chien atteint de lupus se porte à merveille !Pour la première fois depuis des années, son
nez rouge, enflé et douloureux guérit !J'ai essayé des prescriptions, des stéroïdes, un régime et
rien n'a aidé.Le RSO guérit le lupus de mon chien, je sais qu'il peut aussi aider les humains !
♥♥♥ "Ashley

"Bénissez QUICONQUE qui guérit les animaux !!J'ai guéri mes DEUX chiens du cancer.Cancer
de l'utérus sur un.Le cancer de la peau d'autre part.LES DEUX sont complètement guéris.Et je
soigne  également  des  brûlures  massives  au  3e  degré  sur  mon  bras  gauche  avec  le
RSO.BÉNISSEZ RS & JB !!!!” Lutin

«  J'ai  emmené  mon  chien  chez  le  vétérinaire  parce  qu'il  boitait.Le  médecin  a  pris  des
radiographies et me les a montrées (j'ai vu la masse dans son épaule) et m'a dit qu'il  avait
environ deux semaines.Ils  lui  ont  donné beaucoup d'analgésiques et  ça l'a  rendu tellement
malade et je pense qu'il voyait et entendait des trucs.

Quoi qu'il en soit, un de mes amis fabrique des sucettes de bonbons avec de l'huile de THC,
alors j'ai arrêté les analgésiques et je lui donnais un quart de la ventouse toutes les 4 heures et
il a bien réussi, il a même recommencé à manger.Pour faire court, je l'ai ramené 2 semaines
plus tard et ils ont refait des radiographies et c'était parti, le doc a dit qu'il n'avait jamais rien vu
de  tel  auparavant...je  posterai  la  photo...L'HUILE  FONCTIONNE  VRAIMENT...PAS  DE
BULLSH___" Tammy

« Sans vous et vos connaissances, je n'aurais pas été en mesure d'aider des amis et d'autres
personnes dans le besoin désespéré.C'est un si bon sentiment à l'intérieur quand vous voyez
comment vous les avez aidés.Continuez à diffuser l'info, je le ferai.Il aide même avec l'arthrite
de mon chien.Je l'ai arrêté de boiter en 2 jours. Cristal

"J'ai enlevé une tumeur cancéreuse sur le visage de ma chienne Ellie.Il se trouve qu'elle est ma
meilleure amie.Trois mots pour décrire Rick... leader progressiste désintéressé.

"Comme Rick le sait, nous utilisons le RSO sur nos chiens et nos chevaux en plus de nous-
mêmes.Il  nous semble que les animaux sont  beaucoup plus réactifs que les humains.Nous
attribuons cela non seulement au nombre de récepteurs qu'ils possèdent, mais ils sont vraiment
un patient innocent. Brasseur

"J'ai commencé à donner à ma chienne environ la moitié d'un grain de riz par jour la nuit jusqu'à
ce qu'elle s'y habitue.Sachez que cela rendra le chien somnolent et que cela peut le rendre
étourdi, mais comme JB l'a dit, il réagit rapidement.Je l'ai traitée pour une tumeur directement
sur la tumeur elle-même et je lui ai donné par voie orale 2 fois par jour et cela a fonctionné en
moins d'un mois, la tumeur a disparu.Bonne chance!" Phénix

"La meilleure façon est de l'essuyer sur leur langue - certains chiens adorent le goût - cela peut
les calmer et peut-être même provoquer une incontinence urinaire, alors ne vous inquiétez pas
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qu'ils vont bien.Pour les chiens, un régime à base de viande et d'os crus est également idéal et
aidera à lutter contre le cancer.Trouvez aussi un vétérinaire homéopathique. Whitney

"Mes deux chiens reçoivent de l'huile quotidiennement (entretien).Si c'était dangereux pour les
chiens,  un  chien  mangeant  environ  1,5  gramme  d'huile  sans  expérience  préalable  aurait
sûrement eu des effets secondaires graves autres que dormir et faire pipi au lit.Sur les 5 chiens
que j'ai  traités avec l'huile,  chacun d'eux a eu plus d'énergie et  a répondu positivement au
traitement.Ils étaient âgés de 4 mois à 10 ans et traitaient tout, des coupures au cancer.C'est le
seul médicament que mes chiens reçoivent, j'utilise un vétérinaire holistique et elle est derrière
moi pour les traiter avec.

J'ai commencé chaque chien (20 lb à 80 lb) avec environ 1/4 de grain de riz par dose.Tout
comme les  gens,  ils  ont  tous  des  tolérances  différentes,  mais  je  n'ai  vu  aucun  besoin  de
commencer  à  une  dose  plus  faible  que  celle-là.Le  pire  qui  puisse  arriver,  c'est  qu'ils  se
défoncent, s'ils semblent mal à l'aise, allongez-vous simplement avec eux, ils se détendront
parce que vous êtes détendu et  ils  iront  dormir.Ensuite,  quand ils se réveilleront,  ils  seront
pleins d'énergie, cela a été cohérent avec chaque chien.Les doses peuvent être augmentées
assez rapidement, tous les deux jours.

Si les chiens n'aimaient pas ce qu'ils en vivaient, ils ne prendraient pas les friandises ou la
nourriture que je leur ai données.Ils semblent n'avoir aucun problème à manger autour de leur
extrait de pépins de raisin, en le laissant dans leurs bols, mais le morceau de nourriture avec de
l'huile n'est jamais laissé pour compte. Geai

"Il y a quelques années, j'ai commencé à voir de plus en plus de références à" Rick Simpson Oil
"et étant un consommateur de cannabis de longue date, j'étais plus qu'intéressé.Pendant ce
temps, nous avons perdu notre Golden Retriever à cause d'un cancer transmis par le sang
appelé hémangiosarcome que les Goldens sont connus pour avoir.Il l'a tuée 3 semaines après
le diagnostic de notre vétérinaire.Un Nasty Fast Cancer au mieux.

Pendant ce temps, ma femme et moi avons commencé à fabriquer et à utiliser du RSO, comme
moyen de contrôler à la fois ma sclérose en plaques et ses lésions du nerf spinal.Un Golden
Retriever  de  nos  amisest  soudainement  tombé  très  malade  et  a  reçu  un  diagnostic
d'hémangiosarcome et a reçu 2 semaines maximum à vivre par le vétérinaire.J'ai consulté les
propriétaires et nous avons commencé à administrer au chien, Betty, RSO environ une dose de
taille de "grain de riz" par jour avec de la nourriture.

En  3  à  5  jours,  elle  était  non  seulement  UP  and  ABOUT,  mais  elle  courait  et  jouait  à
nouveau.Elle poursuit ses maîtres en VTT sur les sentiers de terre locaux toute la journée et
semble  en  meilleure  santé  qu'elle  ne  l'a  jamais  été.Lors  de  sa  visite  de  retour  chez  le
vétérinaire, il était d'abord confus à cause de son diagnostic précédent et s'attendait à ce qu'elle
meure  rapidement,  comme tous les  autres  animaux  qu'il  a  correctement  diagnostiqués.Il  a
ensuite fait immédiatement volte-face et a déclaré qu'il avait ÉVIDEMMENT mal diagnostiqué
son état, mais après avoir été informé de son traitement avec le RSO, il  a caca l'idée et a
déclaré  qu'il  n'y  avait  aucune preuve médicale de son efficacité.Son refus de croire  en un
véritable  "miracle  de  la  médecine"  est  la  preuve  de  son  appartenance  à  la  Society  of
Hardheaded Non-Believers [Doctors].

Le RSO a eu un effet dramatique sur ma SEPcomme le prouvent les tests continus que je fais
pour  suivre  l'évolution  des  maladies  [jeux  informatiques,  même jeu,  même version,  année
différente, en fait plus rapide et plus précis].J'ai perdu du poids et je suis en meilleure santé que
jamais, après avoir complètement abandonné tous les médicaments pharmaceutiques que les
médecins  m'ont  administrés  pendant  15  ans.Et,  peut-être  pas  un  résultat  direct  DE,  mais
néanmoins j'ai gagné en force grâce à l'utilisation de RSO, APRÈS 50 ANS de tabac à fumer,
j'ai finalement pu, il y a 60 jours, éteindre ma dernière cigarette et jeter tous les cendriers.Je
suis TRÈS FIER de ce fait et reconnaissant de la force que RSO m'a donnée pour combattre
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mes démons quotidiens.Le monde, cependant, pue plus maintenant !!!!!De plus, les quelque
250  $  par  mois  dépensés  en  tabac  peuvent  désormais  être  utilisés  pour  des  denrées
alimentaires de meilleure qualité et une meilleure qualité de vie.Merci Rick et JB.Vous avez
changé la vie de ma famille pour le mieux !!!!!J'ai adoré votre livre !!!” marque

"Mon chat a reçu 1/4 à 1/3 de grains de riz 2 à 3 fois par jour pour traiter son infection urinaire
inflammatoire chronique lorsque plusieurs cycles de liquides, d'antibiotiques et de médicaments
ne pouvaient pas, le mettre également sur un régime cru et il n'a pas eu ça se reproduise.Bien
sûr, pour le cancer, vous utiliseriez une dose plus élevée.En général, j'essaie de trouver la dose
qui ne semble pas trop les affecter de manière drastique - cela ne leur fera jamais de mal, mais
un propriétaire remarquerait de la somnolence, de l'incontinence, voire un peu d'ivresse.Bien
sûr, dans le cas du cancer, vous ne vous en souciez pas - augmentez-les aussi rapidement que
possible pour augmenter progressivement les doses.

C'est pour "l'entretien" - par exemple, mon chien qui a eu un œil retiré du glaucome (et qui fait
IMPRESSIONNANT) a un risque que son autre œil devienne glaucome, donc je lui dose au
moins  deux  fois  par  jour  avec  de  l'huile  et  j'ai  trouvé  un  bon  dose  qui  ne  cause  pas
l'incontinence, etc., mais elle reçoit toujours son huile.Je lui ai fait prendre plus devant l'oeil
enuc pour la douleur.J'ai vraiment l'impression que l'huile l'a aidée plus que les analgésiques
conventionnels après l'opération - le 1er jour ou 2,  elle a reçu 1 à 2 doses d'analgésiques
vétérinaires, puis je suis allé uniquement au RSO, le lendemain de son opération, elle déjà
voulait rejouer au ballon et était et est une fille heureuse.Chloé va en fait lécher le RSO de mon
doigt - contrairement à mon chat qui le déteste.MDR (…)

Je ne trouve pas que le RSO provoque de l'anxiété chez les animaux - une sensibilité à la
lumière peut être remarquée avec des doses plus élevées.

J'ai même utilisé RSO sur mon furet - il était très vieux et s'est réveillé un jour très faible, peut-
être qu'il a eu un accident vasculaire cérébral.Je lui ai donné de petites doses de RSO tout au
long de la journée pour le faire dormir - ce soir-là, il semblait se réveiller - en secouant la tête et
en agissant comme mes chiens le font quand ils mangent du cannabis, je l'ai juste laissé dormir
en pensant à tout ce que son corps allait faire faire au moins il ne souffre pas ou ne souffre pas
- j'avais une demi-idée qu'il se réveillerait bien - malheureusement, il est décédé mais sa qualité
de vie jusqu'à ce dernier jour était excellente, donc je pense que le RSO lui a donné le meilleur
dernier jour possible.Je sais qu'il ne souffrait pas et qu'il dormait très paisiblement et je sais que
ce n'était pas trop de RSO car il avait été dosé le matin et en début d'après-midi, puis rien et je
l'avais vérifié très tard ce soir-là,  il  dormait  juste - il  pouvait  se réveiller mais il  voulait  juste
dormir. Whitney

-- La meilleure qualité de vie jusqu'au bout, c'est ce qui compte aussi beaucoup quand il s'agit
d'huile.Merci, JB

« Je suis sûr que vous avez déjà répondu à cette question.Quelle est la dose recommandée
pour un chien Mastiff anglais qui pèse environ 135 livres ?Il a une très grosse excroissance
dans la région de l'aine.Cela ressemble à un 3ème sac de balle pour être honnête.Il a environ
12 ans et j'aimerais voir si le traitement RSO gérerait cette croissance.Merci!"

-- Janette, c'est fondamentalement toujours la même chose, vous commencez par de petites
doses (un demi-grain de riz ou moins, 1-2-5 mg) trois fois par jour, voyez comment le patient
réagit et ensuite vous augmentez la dose tous les quatre jours ou chaque fois que vous donnez
l'huile au chien/patient.Ensuite, vous les gardez sur un gramme par jour jusqu'à ce qu'ils soient
guéris à 100%, puis vous vous assurez qu'ils continuent à manger des doses d'entretien.JB

"Hier Chloé, ma femelle Heeler fox terrier stérilisée de 8 ans a reçu un diagnostic de glaucome
dans  un  œil.La  pression  était  très  élevée  dans  son  œil  et  elle  pourrait  être  aveugle  en
permanence.Nous avons fait un traitement d'urgence avec des fluides IV et du mannitol et elle
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prend quelques médicaments.La pression est descendue un peu mais pas beaucoup, et elle
n'apprécie pas l'adaptation à la vie à moitié aveugle en ce moment.Je veux la traiter avec le
RSO car cela a été incroyable pour mon petit ami et ma propre douleur et je crois vraiment en
l'huile et les histoires que les gens racontent ici sont incroyables.Je ne veux pas que Chloé
finisse par avoir un glaucome dans l'autre œil et je veux guérir tout ce que je peux dans l'œil
affecté.Je comprends que beaucoup d'animaux de compagnie ont été aidés par l'huile et je
serais  si  heureux  si  Chloé  pouvait  récupérer  sa  vision  ou  même  une  vision  dans  l'œil
affecté...Merci pour toute aide ou conseil !" Whitney

-- Whitney, mets-la simplement sur l'huile.Certaines huiles sont meilleures pour le glaucome que
d'autres.Le moyen le plus simple de savoir à quel point cela pourrait être efficace est de prendre
une dose et de regarder ses yeux le matin.S'ils sont propres, recherchez une autre souche ou
une  combinaison  de  souches.Si  vous  avez  beaucoup  de  choses  à  nettoyer  dessus,  c'est
probablement une bonne souche pour abaisser la pression intraoculaire.Meilleurs voeux, JB

"Merci JB !Hier, je pensais que nous faisions des progrès incroyables, l'œil était clair (je les ai
retirés  toute  la  journée)  et  la  pupille  n'était  pas  complètement  dilatée  et  même si  elle  ne
correspondait pas à la pupille de l'autre œil, je pensais qu'elle réagissait à la lumière, mais ce
matin,  tout  semble  encore  nuageux.Peut-être  que dans la  lumière  vive  comme hier,  ça  ira
mieux... Combien et à quelle fréquence me conseillez-vous de la doser ?Jusqu'à présent, j'ai
pris une très petite dose de la taille d'un pois, elle n'a que 30 # et cela semble l'affecter, ce chien
a toujours aimé manger des tiges et des feuilles ou des cafards, fumer, etc. donc je peux dire
quand elle est affectée par l'huile aussi et cela semble l'affecter un peu comme si elle mangeait
des tiges, cela ne m'inquiète pas cependant, j'ai un peu l'impression que cela signifie que cela
"fonctionne". Whitney

-- Whitney, je le lui donnerais avec quelque chose de bon deux ou trois fois par jour.Plus vous
entrez en elle et plus vite, mieux c'est.Même si elle doit dormir un jour ou deux, peu importe.Un
petit coma induit par le chanvre ne peut pas faire de mal.JB

"Ça me va bien !Je vais le faire aujourd'hui.Elle était assez zonée hier aussi.Merci pour cette
réponse rapide JB!” Whitney

« Le 1/2 loup 1/2 husky de mes amis adorait manger du hasch et quand il avait une plante en
pot dans son salon, le chien la gardait.Ils  ont dû le soudoyer avec des friandises pour l'en
éloigner.J'ai  l'impression que beaucoup  plus  d'animaux  sauvages étaient  des  mangeurs  de
cannabis que nous ne le pensons. Pierre

"Mon boston terrier / carlin vole le mien si je ne le cache pas !!LOL... ressemble à une tête
branlante quand elle s'en tire. Sara

« Ma fosse aime aussi la mauvaise herbe !Je coupe, elle est juste là en train de mendier les
feuilles... » Melody

"Mon husky vole mes cupcakes à l'huile dès qu'elle en a l'occasion...Je suis sûr qu'elle sait quel
effetça a sur elle aussi...C'est peut-être parce que je lui ai donné tous mes stocks à mâcher
quand elle était un chiot. Brian

"Les animaux savent ce dont ils ont besoin et utiliseront ce dont ils ont besoin - intelligemment!"
Sheri

"Commencez à petites doses, trop et ils obtiennent un contrôle musculaire fou et lâche." Zac

«Mon chien  a  mangé une partie  d'une plante  hier  parce qu'il  savait  que  cela  aiderait  son
estomac après avoir mangé des restes de graisse de poulet et en avoir mangé un tas, elle a
beaucoup arpenté et plus tard vomi puis s'est reposée confortablement.Devine ce qu'il y avait
dans son vomi... des feuilles de pot.Chien intelligent. Donna
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"Je pense que c'était dans les années 70 que la FDA a signalé pour la première fois que le
cannabis tuait les cellules cancéreuses...tout ce que je sais, c'est que le cancer de l'estomac de
ma chatte semble avoir disparu, elle mange maintenant bien, prend du poids et court comme un
nouveau chaton... » Tony

"Je donne du cannabis décarboxylé moulu à mon chat de 19 ans depuis décembre 2011.Elle
était très léthargique, caca qui coulait, signes de sénilité féline...une connaissance qui travaillait
chez un vétérinaire m'a suggéré de lui donner 1/4 d'aspirine, 1/4 de métamucil...l'a fait pendant
quelques jours puis a décidé d'essayer le cannabis...Je saupoudre une petite quantité dans sa
nourriture humide tous les deux jours...elle est toujours avec nous !!!” Lorie

"Oui, j'ai guéri mon chat d'un cancer en juin, quand le vétérinaire m'a dit de l'abattre.Je viens de
lui donner de l'huile et en 10 jours, la tumeur mortelle avait disparu !Le vétérinaire a dit que
c'était un miracle ! Charly

"J'ai eu une cliente qui a traité la tumeur de son chat et la même chose s'est produite - elle a
juste éclaté, ne laissant rien d'autre qu'une nouvelle peau brillante." Sita

"Vous donnez l'huile à un chat, de la même manière qu'un humain le ferait ...> MANGEZ-LE !
J'ai guéri mon chat de 14 ans d'une tumeur à la bouche en le nourrissant d'huile de Cannabis
pendant une semaine et demie...alors POUF !...> PARTI !Mon vétérinaire a dit: "Les miracles
arrivent."

--  Il  avait  raison,  Charlie,  des  miracles  se  produisent  souvent  de  manière  inattendue  en
présence d'huile.Merci et meilleurs voeux à toi et à ton chat.JB

"Mon laboratoire  de 12 ans a  eu  le  même problème avec la  croissance  des  grumeaux et
l'arthrite, elle prend l'huile Simpson depuis plus de 6 mois et elle a perdu près de 20 livres (elle
était  en  surpoids)  et  se  sent  tellement  mieux  et  se  déplace  tellement  plus  facilement.Ses
tumeurs ont également disparu !Je ne sais pas combien elle en prend maintenant, mais c'est
plus de 3 grains de riz. Andréa

"JB, nous lui avons fait plusieurs lots car nous lui faisons un nouveau lot tous les 2 mois, car
elle prend 1cc/jour.Nous avons utilisé 2 souches différentes.Elle utilise actuellement le même lot
qui a guéri le cancer de mon chat. Charly

« Rick, je dois te remercier.Mon chat bien-aimé de 14 ans a été diagnostiqué le 1er juin avec un
carcinome épidermoïde.Je l'ai guéri avec le RSO en UNE SEMAINE !Le vétérinaire dit que c'est
un miracle.Je l'ai ramené chez lui le 8 juin et il m'a demandé si c'était le même chat, car la
tumeur dans sa bouche avait presque disparu et il s'attendait à ce que je sois de retour pour
qu'il l'abatte.Maintenant, il est presque complètement rétabli.Je l'aime beaucoup et je dois vous
remercier d'avoir partagé comment fabriquer correctement le médicament GRATUITEMENT ! »

"Mon chat  a  été  diagnostiqué  avec  une  forme de  cancer"  à  croissance  rapide,  agressive,
incurable et inopérable "en juin dernier, un carcinome épidermoïde dans son septum, qui est
aussi laid que cela puisse paraître.On lui a donné 1 à 3 mois maximum, et mon vétérinaire m'a
gentiment suggéré de "le laisser partir maintenant".J'ai pleuré, j'y ai réfléchi et j'ai décidé que je
ne pouvais tout  simplement pas le regarder mourir.Je suis  allé  en ligne,  j'ai  découvert  qu'il
existe de nombreux remèdes contre les cancers.J'ai commencé à lui donner un certain nombre
de  suppléments,  etc.Il  allait  bien,  mais  le  cancer  continuait  de  croître  et  affectait  sa
respiration.La tumeur a finalement commencé à se développer de l'autre côté de son nez, et en
décembre, il commençait à descendre.J'ai pensé, ok, il est temps maintenant.

Puis j'ai découvert le cannabis et comment il peut tuer le cancer.Pour faire court, Ted prend le
RSO depuis décembre maintenant.C'était un peu une situation au début pour obtenir une petite
dose correcte, car c'est un chat.Et beaucoup plus petit qu'un humain.Il dort BEAUCOUP mieux,
sa respiration est meilleure quand il dort, son appétit est revenu, mais pas à ce qu'il était.Tout

- 192 -



cela est un voyage en cours et je ne sais pas comment cela va se terminer.

Cependant, la tumeur semble s'aplatir, bien que très lentement.Je pense que si cela n'avait pas
été  un  cancer  aussi  désagréable,  il  aurait  probablement  été  guéri  il  y  a  des  mois.Mon
vétérinaire est ravi et impressionné de la façon dont il va.Donc, je le prends au jour le jour et je
suis  heureux que la  plupart  de ces jours semblent  être de bons jours.Sa date  d'expiration
maximale était en septembre dernier, donc il va bien. Anne-Marie

"Yay!!!!J'ai aussi un chaton cannabique.L'huile de cannabis de haute qualité m'a évité d'avoir à
débourser 4800 $ chez les vétérinaires pour boucher...Je veux dire euh...opérer l'oreille de mon
chat pour enlever une tumeur.Hourra pour Cannabis Kitties n Cannines ! » LinZy

"Une substance RSO-ish a sauvé la vie d'un chien de 40 livres - une huile extraite d'éthyle par
ailleurs identique à RSO utilisée pour sauver mon chien qui avait bu l'antigel du" voisin ".Le
vétérinaire a dit au téléphone qu'elle avait fini, trop tard et qu'elle ne survivrait probablement pas
aux 40 minutes de route pour être euthanasiée, et on m'a conseillé de la mettre à l'aise.

Ma fidèle compagne avait la bouche écumeuse, avait de fréquentes crises d'épilepsie, avait très
chaud et la gorge si enflée qu'elle pouvait à peine respirer, perdant et perdant connaissance.
Certainement en train de mourir, sans aucun doute.Essayant de faciliter son passage de ce
monde,  j'ai  chauffé  un  1/2  gramme  d'huile  dans  une  cuillère  à  café  de  beurre  et  je  l'ai
littéralement enfoncé dans sa gorge avec mon doigt, poussant une ouverture dans sa gorge
enflée.En dix minutes, elle n'avait plus de mousse buccale, sa fièvre était tombée, elle respirait
normalement, toutes les convulsions et crises avaient cessé.

Elle a bu de l'eau avec impatience, puis s'est allongée pour dormir pendant 12 heures et s'est
réveillée  dans un état  apparemment  parfait,  courant  et  jouant  quelques minutes  après  son
réveil.J'en ai parlé à ma vétérinaire et lui ai demandé de publier l'événement dans une étude de
cas, et elle a refusé, affirmant que le cannabis est toxique pour les chiens ! Alain

"J'ai un chien à qui la même chose est arrivée.Elle avait une tumeur de la taille d'une balle de
softball sur sa poitrine avec toute la peau de sa poitrine enflammée.3 vétérinaires lui ont donné
6 semaines si je la laisse vivre dans la douleur.L'un avait la merde tirée dans l'aiguille prête à la
tuer.Je l'ai ramenée à la maison et 3 jours après le début du traitement, elle a sauté.Deux jours
plus tard, elle était revenue à elle-même et heureuse. Riche

« Nous l'utilisons sur notre chihuahua de 14 ans qui a des convulsions.Il y a quelques mois,
nous pensions qu'elle n'allait pas durer longtemps, alors j'ai pensé pourquoi ne pas essayer de
l'huile ?En un jour, elle était comme un tout nouveau chien !Elle mangeait mieux et se sentait
fringante et voulait jouer !Ce truc fonctionne vraiment pour beaucoup de choses ! Mindy

« Nous avons reçu un chiot qui avait été piétiné par un très gros humain.C'est un chihuahua
jouet,  elle  avait  une  trépointe  de  quatre  pouces  sur  quatre  qui  couvrait  toute  sa  moitié
inférieure.Elle est devenue vraiment mauvaise et a commencé à avoir froid, alors j'ai décidé
qu'essayer les larmes ne pouvait pas trop la blesser.

Quand je lui ai administré la première dose, elle était à peine capable de bouger la tête.Je suis
cependant extrêmement heureux de vous dire qu'après une semaine de larmes trois fois par
jour, c'est une petite tête de cul heureuse, en bonne santé et jappante.Merci Rick et JB de nous
avoir révélé la vérité.Ma femme et moi croyons que les larmes l'ont sauvée.

N'oublions pas que je dosais un chihuahua jouet qui pesait moins d'une livre avec un gramme
de RSO, 3 fois par jour.C'est 3 grammes par jour pour un chiot qui pesait moins d'une livre et
qui était à l'article de la mort parce qu'il avait été piétiné par un garçon de plus de 300 livres.Si
le cannabis était effectivement toxique, le kaimana ne serait plus avec nous, en train de devenir
fou et de sauter pour fumer de l'herbe. Josué
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«  Je  l'utilise  sur  mes  chiens.Mais  un  peu  moins  que  ce  que  nous  utiliserions  sur  nous-
mêmes.j'ai un enfant de 12 ansqui a été écrasée et a dû se faire enlever la hanche, pas la
remplacer...supprimé!4  semaines  en...Pas  de  cicatrice  de  la  chirurgie,  marche,  toujours  en
boitant  mais  se  déplace  très  bien  et  j'ai  utilisé  l'huile  au lieu  d'analgésiques...  a  très  bien
fonctionné ! Chariot

"Je l'ai donné à notre fille de 13 ans pour l'aider à souffrir  d'arthrite dans les jambes et les
hanches  arrière...surprise,  nous  avons  non  seulement  eu  un  chien  élastique  mais  aussi  4
chiots.Pas question qu'elle  puisse encore avoir  un litre,  et  tous sont  en bonne santé et  se
portent bien !J'adore RSO !" Julia

"Mon chien avait un problème de peau (une éruption cutanée qui lui a fait arracher sa fourrure)
et une otite récurrente.Je n'avais pas de RSO mais je lui ai donné une teinture que mon ami a
faite.Son pelage a repoussé et l'infection de l'oreille a disparu.Si la teinture fonctionnait aussi
bien, je pense qu'avec le RSO, je pourrais complètement le guérir.Je dirais donc que oui, RSO
fonctionnerait sur le cancer du chien aussi bien que sur l'homme.Soyez béni Rick et vous aussi,
JB.

--  Merci,  Betty.Votre  pensée  est  logique  et  correcte.Les  animaux  ont  un  métabolisme plus
rapide, et donc l'huile les guérit beaucoup plus rapidement qu'elle ne guérit les humains.C'est
un plaisir de soigner les animaux avec l'huile, ils adorent en prendre.JB

"J'aime aussi mes intimidateurs.Smokey est toujours avec nous pour ceux d'entre vous qui se
demandent.La cellule de masse de stade 4 ne peut pas arrêter un intimidateur.Surtout quand il
est sur l'huile.Pour la vie maintenant.Un grand respect." Bocaj

« Je l'utilise sur mes chiens.Juste un peu moins que nous le ferions.J'ai une fille de 12 ans qui a
été écrasée et a dû se faire enlever la hanche.Non remplacé... supprimé !4 semaines en...Pas
de cicatrice de la chirurgie, marche, toujours en boitant mais se déplace très bien et j'ai utilisé
l'huile au lieu d'analgésiques...Cela a très bien fonctionné !(…) J'ai un Rotty de 9 ans qui a des
vers du cœur, de terribles allergies, très peu d'énergie et qui perd ses poils sur la queue.Je le
lance aujourd'hui...Je viens de sauver un chihuahua de 10 ans qui a 3 tumeurs et je sais que
cela va la réparer tout de suite !!!" Chariot

« Notre chien est arrivé avec une énorme larme sur le nez.Nous vivons dans une ferme, donc je
ne sais pas comment cela s'est passé.Enroulé nettoyé et coupe remplie de RSO.Elle est allée
dormir.Blessure  complètement  cicatrisée.Et  oui,  bu  beaucoup  d'eau.Un  autre  pour  Rick ! »
abeille

"RSO OIL Dog Biscuits et avec une pommade topique sur les plaies cancéreuses de sa jambe,
c'était la moitié de la taille d'un billet d'un dollar.Elle commençait à pleurer en se levant et ses
tremblements étaient mauvais.Je savais que RSO fonctionnerait...Le lendemain, elle s'est levée
sans pleurer ni trembler et elle courait dans la cour quelques jours plus tard avec son petit
copain Nugget, rat terrier.C'était il y a 6 mois.Elle est comme un chien de 6 ans maintenant, pas
12 ans.C'est  l'une des nombreuses histoires dont  j'ai  été témoin  au cours des 2 dernières
années.

Mon histoire est beaucoup plus longue...RSO m'a sauvé la vie.Plus d'opiacés.Et très peu de
douleur la plupart du temps.Merci Rick Simpson...Que la paix soit avec toi." Ron

"J'ai soigné un autre de mes amis, c'est un Jack Russell terrier avec une grosse tumeur à
l'arrière. 'Le Dr Jay a dit qu'il avait vu cela des milliers de fois et que ce n'était pas bon pour le
chien mâle une fois qu'il l'avait remarqué.Eh bien, j'ai commencé à lui donner des gouttes de
RSO et j'ai mis du RSO sur la tumeur.Je pensais qu'il serait parti dans quelques jours.Comme
j'ai déjà vu cette même tumeur sur le chien d'un ami.Il est décédé quelques jours plus tard.

Eh bien, Nugget va très bien, la tumeur est à plat sur la peau et n'a pas de couleur.Il avait l'air
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vraiment méchant noir, rouge violet et saignant.En un jour, la fissure sur la tumeur avait diminué
de  moitié  et  deux  jours  plus  tard,  elle  avait  complètement  disparu  et  l'hémorragie  s'était
arrêtée.C'était il y a deux semaines.Il est sur 1/2 ga jour et le prend bien.J'ai beaucoup dormi
les premiers jours, maintenant il vient, le lèche et il va bien.Pas de jambes bancales, Nugget va
très bien.Je crois que j'ai attrapé le cancer à temps.La tumeur diminue rapidement et c'est un
nouveau chien.Encore très joueur.Merci encore Rick S.” Ron

"Je  pense  que  les  gens  ordinaires  ont  subi  un  lavage  de  cerveau  et  que  les  sociétés
pharmaceutiques ontla plupart des gens mangent dans leurs mains, des gens gourmands.Ils
n'utiliseront probablement jamais de cannabis à l'hôpital  ou par l'intermédiaire d'un médecin
occidental.S'il  ne  peut  pas  être  breveté,  il  ne  rapportera  pas  d'argent  aux  compagnies
pharmaceutiques.Heureusement, je vis en Californie où il est devenu accepté et embrassé.

J'ai fait mon premier lot de RSO le mois dernier.Je l'ai donné à mes deux chiens car ils ont tous
les deux de petites tumeurs et mon chien de berger Shetland a une forme de lupus canin.Non
seulement l'une des tumeurs a diminué de 50 % en quelques semaines, mais elles semblent
toutes les deux avoir plus d'énergie pendant la journée et elles dorment très bien la nuit.Et il
semble même que cela aide mon chien de berger Shetland avec son lupus.Je leur donne un
petit grain de riz taille RSO à l'aide d'une friandise.J'ai également mis le RSO directement sur
son nez car le lupus le ronge.En une semaine, son nez est le meilleur qu'il ait depuis au moins
4 ans !

J'ai récemment fait une crème pour le visage avec du RSO aussi, je me souviens que Rick en
parlait dans son livre.Je l'aime!Ma peau semble être de plus en plus lisse chaque jour.Je le
prends même par voie orale moi-même à titre préventif.

J'ai récemment eu une tumeur bénigne à cellules géantes de la gaine du tendon excisée de
mon ischio-jambier.Il avait la taille d'une orange et il était enroulé autour de ma sciatique.Mon
médecin m'a dit que c'était une tumeur très rare et je ne sais pas pourquoi elle est apparue.J'ai
pris l'huile pendant environ trois semaines avant la chirurgie.J'ai hâte de recevoir le rapport de
pathologie final avec la mesure de la tumeur.Je pense vraiment qu'il rétrécissait du RSO!

Merci Rick d'avoir consacré ta vie à cette cause, je sais qu'ensemble nous pouvons faire une
différence.Les personnes qui «soignent» elles-mêmes doivent rassembler tous leurs dossiers
médicaux et passer le mot.Je pense que s'il  y a suffisamment de preuves avec une bonne
documentation, nous pourrions avoir une chance de pouvoir un jour prouver et convaincre le
grand public des avantages de la RSO contre le cancer.

Encore  une  fois  merci  Rick.Ce  sont  des  gens  comme  vous  qui  me  donnent  foi  en
l'humanité.Gardez  votre  foi  et  votre  détermination,  et  sachez  que  votre  passion  a  guéri
beaucoup de gens et fait de beaucoup de gens des croyants.Vous êtes belle." Ashley

« Une autre histoire à ajouter  au livre !Mon hongre a glissé et  est  tombé (je ne peux que
supposer que je n'ai pas vu ce qui s'est passé) et s'est déchiré les deux jarrets.Un jarret sur un
cheval n'est pas la chose la plus facile à emballer et à garder propre, en fait, c'est en fait futile !
Vous pouvez acheter  les  pansements  les  plus  chers et  ils  glissent  et  collent  toujours à  la
plaie.Après  environ  4  jours  à  bander  ses  jarrets,  j'ai  abandonné.Cela  n'arrangeait  pas  les
choses quand j'ai dû enlever les pansements de ses blessures tout en les trempant avec un
tuyau d'eau pour les ramollir.Il n'était pas content, moi non plus, le pauvre !!Je me suis tourné
vers la seule chose que je connaisse pour guérir presque tout...RSO !Nous avons un pot de
RSO "restant" que nous utilisons localement ou dans notre pipe pour nous aider à dormir.J'ai
attrapé ce pot et je me suis dirigé vers les jarrets !!J'ai badigeonné ses plaies de jarret avec
l'huile.Je les ai emballés et j'ai espéré le meilleur.Le matin est venu, les enveloppes étaient sur
le sol du stand (pas de surprise) et ma première pensée a été, eh bien, c'était un gaspillage de
RSO !Mais après une inspection plus approfondie, le RSO était  toujours collé aux plaies du
jarret et avait durci en une substance semblable à du goudron, créant une barrière pour les
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mouches et pour sceller les plaies.Je l'ai laissé.Je n'ai pas essayé de remballer ou quoi que ce
soit.Le lendemain... même chose.

Il a fallu au moins 4 jours avant que je doive refaire quoi que ce soit sur ses jarrets car l'huile
avait fait un si bon pansement !

Aujourd'hui, c'est environ la semaine 3 de sa blessure, j'ai arrosé ses jarrets et il m'a fallu une
bonne  demi-heure  pour  retirer  l'ancien  RSO  des  jarrets,  exposant  la  peau  nouvellement
cicatrisée / débridée en dessous.J'ai réappliqué le RSO à nouveau et nous verrons ce que 4
jours supplémentaires nous apporteront.Je ne manquerai pas de télécharger des photos et de
les partager.

Merci Rick - Avez-vous pensé que lorsque vous avez fait votre premier lot RSO, il déborderait
même dans le monde équin ?Tu es incroyable!!" chauffage

--  Merci,  Heather.L'huile  fait  des  merveilles  pour  les  chevaux,  tout  comme  elle  fait  des
merveilles  pour  tous  les  autres  animaux.Chaque  propriétaire  de  cheval  doit  avoir  un  seau
d'huile à portée de main pour ses chevaux.Vous savez comment c'est avec eux - vous ne savez
jamais comment ils vont vous surprendre.JB

« Mon chien avait un cancer des os.J'ai refusé tous les traitements que le vétérinaire m'a dit de
faire, même en enlevant son épaule et sa jambe.On m'a dit qu'il avait 2 semaines et qu'on lui
avait donné beaucoup d'analgésiques.Ils l'ont rendu si malade et il voyait de la merde.

J'ai appelé un ami et j'ai fait fabriquer des ventouses à partir de l'huile.Je le lui donnais pour la
douleur et ça marchait très bien.Il ne pouvait pas marcher avant.

Eh bien, un mois plus tard, le médecin ne pouvait  pas croire qu'il  était  toujours là et a fait
d'autres radiographies et  LE CANCER A DISPARU...Si vous le souhaitez, j'irai  chercher les
radiographies avant et après et je les posterai pour vous.C'est du vrai CHANVRE TUANT LE
CANCER ...” Tammy

"JB, l'année dernière, on m'a dit que mon cheval avait 3 mois à vivre, le cannabis l'a maintenue
en vie mais je ne lui ai donné que des feuilles car je suis un poulet pour faire du RSO.J'allais le
faire, puis Jeannie Herer, qui est ma copine depuis la 8e année, m'a fait promettre de ne PAS le
faire tant que quelqu'un n'était pas là avec moi car je suis un ermite et j'aime ça comme ça.Quoi
qu'il  en soit,  seules les feuilles ont  fait  disparaître toutes les tumeurs sauf  une et  vous ne
sauriez jamais qu'elle a un mélanome.Elle devait mourir en juillet 2011.Elle est en bonne santé
et heureuse mais se fâche si je n'ai pas de pot pour la nourrir chaque matin.Dieu merci, je
connais des soignants de ma région qui lui font don de produit !Je vais me vanter un peu et dire
que Jack Herer m'a remercié dans son dernier livre révisé d'être un combattant de la liberté, je
crie sur le bien du cannabis depuis plus de 40 ans maintenant !Nous gagnerons le combat, je
pense que c'est peut-être en vue !Espoir espoir !" JoAnn

-- Joli, JoAnn.Ne la mettez pas en colère et ne faites pas le RSO pour elle, ce n'est pas aussi
difficile ou dangereux qu'il n'y paraît et vous pouvez essayer de le faire avec, disons, une once
ou deux et renforcer votre confiance de cette façon.Meilleurs voeux, JB

"Même  résultat  pour  mon  chat  !!!Mais  j'ai  quand  même  eu  la  tumeur  enlevée
chirurgicalement.C'était  il  y  a  3-4  ans.Aucune  réémergence  de  tumeurs  !Elle  a  ses  16
anseanniversaire le mois prochain !Je savais qu'il y avait plus à "désherber" qu'à faire la fête !"
Ryan

« Guéri d'un cancer de l'œil de mon chat de 16 ans. Dan

QChers amis, j'espère que vous allez bien.Je donne à mon chien de 8 ans et 40 livres RSO
pour les tumeurs qui se développent sur le côté droit de son corps.Aujourd'hui est son premier
jour de traitement et il est assommé et dort.Je lui ai donné environ la quantité d'un grain de
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riz.Est-ce trop ?Pendant combien de temps et à quelle fréquence recommanderiez-vous que je
lui donne l'huile ?Je suis sur l'huile moi-même.Au fil du temps, je m'habitue de plus en plus au
"high". Je dois subir une intervention chirurgicale le mois prochain et je prévois d'utiliser RSO
pour ma douleur et mon rétablissement.Si je peux le travailler, je serai dessus pour le reste de
ma vie.Bénédictions et merci beaucoup

UNE.Katherine, je reporterais l'opération si possible jusqu'à ce que vous mangiez, disons, 180 g
d'huile à raison d'un gramme par jour (ou plus) en trois doses.Donnez-en la moitié au chien si
vous pensez qu'il n'est pas à l'aise avec ce qu'il a maintenant.Dormir fait partie du processus de
guérison, il n'y a pas lieu de s'inquiéter et c'est un signe que l'huile est sédative, ce que vous
voulez.Plus c'est puissant et sédatif, mieux c'est.Meilleurs voeux, JB

"Salut Jindrich !Je vous ai parlé le 9 juillet du rat domestique de mon fils (1,5 ans) qui avait une
tumeur saillante derrière sa patte avant droite (environ 1 pouce de diamètre).J'ai commencé à
lui  donner du RSO 3 fois par jour et  1 semaine plus tard,  la tumeur était  à peine visible.2
semaines plus tard c'était parti !J'ai continué à lui donner une dose 3 fois par jour et sa sœur
reçoit également une dose d'entretien.Ils sont tous les deux très heureux et au nom d'eux et de
ma famille,  je  voudrais  dire  un  grand  merci  à  Rick  et  à  vous-même pour  avoir  fourni  les
informations les plus importantes qui soient !Le cannabis guérit le cancer !

"Je vous envoie la mise à jour de mon chien qui a reçu un diagnostic de cancer des os.Le 1er
juin,  cela  fait  sept  mois,  les  dernières  radiographies  ne  montrent  aucune  propagation  aux
poumons.Ils ont trouvé une fracture intacte près du site de la tumeur dans la jambe, ils  ne
savent pas quoi en penser.Normalement ces chiens qui font une pause, il faut les abattre.Ils ont
conclu que les perfusions mensuelles du médicament appelé Zometa le maintiennent intact, ils
la  poursuivront  donc  dans  l'essai  alors  qu'elle  recevra  des  perfusions  mensuelles  de
Zometa.Mais aucun cancer ne s'est propagé et ils ne peuvent pas récupérer la tumeur qui était
là il y a 7 mois.Je pensais juste que tu aimerais savoir.Ce cancer agressif prend normalement la
vie du chien dans les 4 à 6 mois suivant le diagnostic.La voici, 7 mois, AUCUN cancer ne s'est
propagé.Une fracture intacte mais qui marche toujours comme si de rien n'était. Linda

« Après 9 semaines, les cancers de la peau de mon chien ont COMPLÈTEMENT disparu !!
Dose d'entretien maintenant  pour  le  reste de sa vie.Ce qui,  je  pense,  sera désormais  non
seulement plus confortable pour lui, mais aussi une vie plus longue.BÉNÉDICTION RS & JB !!
>;-)” Vert

"Mon chien a bien fait  au début  avec une taille  de tête d'épingle  pour  commencer,  puis  a
augmenté  jusqu'à  ce  qu'il  prenne  1-2  morceaux  de  taille  de  riz.Elle  pèse  80
livres.Malheureusement, l'huile que je peux obtenir n'est pas un pourcentage assez élevé (82
%), donc même si cela a amélioré son appétit,  aidé son arthrite, amélioré son pelage et sa
peau, cela n'a pas aidé son nez morveux qui est probablement un cancer nasal.Si quelqu'un ici
est à WA et a une huile à plus de 90%, je serai heureux de faire un don pour cela. Survie

-- Essayez également d'appliquer l'huile par voie topique sur son nez, et essayez peut-être d'en
mettre un peu dans son nez à l'aide d'un coton-tige ou quelque chose de similaire, si elle ne
vous mord pas pour cela.Vous pouvez également essayer de mettre l'huile dans un four réglé à
130°Celsius pendant environ une heure et essayer de la rendre plus concentrée/puissante de
cette façon.Ou ayez de la patience et donnez plus de temps à l'huile. JB

« Mon chien avait 3 semaines à vivre.Des tumeurs cellulaires massives sur tout son corps de
pit-bull de race pure...Après 3 semaines, les tumeurs rétrécissent sur l'ISO/RSO.Je jure.Il s'est
fait  pipi  plusieurs  fois  et  a  agi  ivre  mais  je  savais  que c'était  pour  le  mieux.Il  est  toujours
dessus.Même quand ils disparaîtront, je ferai de lui son médicament.Je vous aime, JB et Rick.
Bocaj

"Je  donne l'huile  à  mon Pit  de 14 ans depuis  4  semaines maintenant  pour  un cancer.Elle
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devient parfois un peu nerveuse et ivre quand je lui en donne trop, mais quand les effets se
dissipent,  elle dort  comme un chiot.Elle a refusé de prendre des médicaments vétérinaires,
alors nous avons pris de l'huile à la place.Encore tôt, mais j'enregistre ses progrès.Il lui a fallu
environ une semaine pour s'habituer à l'huile et retrouver l'appétit.Je suis jaloux, car nous ne
pouvons à ce stade que nous permettre d'acheter de l'huile pour elle.Aimez les belles histoires
de tout le monde!” Janine

« Votre chien a-t-il eu des effets secondaires ?Je veux mon chien dessus aussi.C'est un beagle.
Marie

"Pas d'effets secondaires.Elle l'a fait, comme le font les chiens quand ils mâchent de l'herbe ou
quoi que ce soit pour aider à vomir, pour se nettoyer.Personne (animaux domestiques inclus) ne
s'auto-médicamente sur tout ce qui donne des effets secondaires négatifs.Nous ne sommes
tout simplement pas faits pour fonctionner de cette façon. Tielman

« J'ai  sauvé la vie de mon chien d'une maladie auto-immune sur laquelle les stéroïdes ont
cessé de fonctionner.Pas d'effets secondaires!" John

"J'ai vu de mes yeux les effets d'un chien prenant du RSO...Pendant les premiers jours, Ruby
(un chien de 12 ans) était encore malade et tremblait un peu, des symptômes inquiétants si
vous  êtes  sceptique  sur  le  sujet,  mais  je  peux  vous  assurer  qu'un  mois  de  traitement  a
commencé et que le chien rebondit plein de vie. courir dans les escaliers sauter sur le lit et les
chaises pleines d'énergie tout le temps très ludique à nouveau.Les yeux étaient larmoyants et
avaient une couverture grise maintenant ils sont complètement revenus à la normale.Ruby avait
une croissance assez importante à l'intérieur de sa jambe qui était là depuis des années et
maintenant, après avoir mangé de l'huile, elle a failli tomber !!!Merci à Rick Simpson xxx bénir
cette huile, ça marche vraiment, pourquoi n'y a-t-il AUCUN témoignage pour dire que ce n'est
pas le cas..? Bret

"Aujourd'hui, c'est le troisième jour d'un traitement sur mon chien avec RSO (Rick Simpson Oil)
qui  est  un  concentré  de  cannabis  pour  le  traitement  médical  de  nombreuses  affections
graves.Elle a 13 ans et environ 7il y a quelques mois, elle a eu quelque chose qui lui a causé un
morveux extrême, un mucus important et certains jours, elle était léthargique.J'ai regardé en
ligne,  j'ai  dit  "toux  de  chenil  ou  rhume  canin",  alors  j'ai  eu  des  antibiotiques  ici  et  je  l'ai
commencée  à  suivre  un  cours.N'a  pas aidé  du  tout,  alors  nous l'avons  emmenée chez  le
vétérinaire.

Bien  sûr,  ils  voulaient  faire  des  analyses  de  sang,  des  radiographies  et  un  dépistage  du
mucus.Environ 500 en factures vétérinaires, j'ai refusé alors nous l'avons mise sur un large
antibiotique qui ne l'a pas non plus touché en un mois.Je l'ai ramenée à l'intérieur et j'ai pris
deux antibiotiques plus puissants, je les ai pris un mois religieusement.Je n'y ai pas touché non
plus !

Alors le vétérinaire a essayé un médicament fongicide...N'A TOUJOURS PAS TOUCHÉ À SA
MALADIE !!Difficile de déterminer ce qui est justifié de dépenser pour un chien de 13 ans...J'ai
donc arrêté tous les médicaments il y a environ un mois pour laisser son corps récupérer et je
l'ai mise sous RSO il y a à peine 3 jours, un total de 6 doses et c'est un tout nouveau chien !

Pas  de  morve,  pas  de  toux,  elle  a  la  fringale  et  en  général  on  a  vu  une  amélioration
REMARQUABLE.Incroyable  vraiment.D'après  mon  expérience  personnelle,  je  peux  attester
qu'il s'agit d'un médicament surréaliste génial.Merci du fond du coeur!" Survie

« Mon boxeur me cherche pour attraper la fumée.Elle a été surprise debout au-dessus de notre
encens  essayant  d'attraper  le  buzz  aussi...elle  apprend  que  toute  fumée  n'est  pas
amicale.J'espère que votre toutou fera bientôt l'expérience de l'huile !! » août

«J'ai  un Newfie doré de 13 ans (50% golden retriever  50% new foundland)  et  elle  pleurait
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tellement parce que ses hanches lui faisaient tellement mal parce qu'elle souffrait évidemment
d'arthrite (vieux chien + planchers de bois franc) et mon mon père et mon frère ont refusé de
l'emmener chez le vétérinaire, alors j'ai plutôt acheté à ma chienne un sac à 40 $ et quand elle
commençait  à avoir  mal,  je la fumais un peu et  elle se comportait  comme un chiot.Pas de
gémissements, de gémissements, elle n'avait aucun problème à marcher ou à faire des choses
et elle dormait paisiblement.

Elle a également eu une tumeur pendant cette période.J'ai finalement convaincu mon père de
l'emmener chez le vétérinaire (j'ai dit que si elle devait être abattue, nous le ferions mais je veux
un avis vétérinaire avant de fixer un rendez-vous), nous y arrivons et elle examine mon chien.À
la fin du rendez-vous, elle a dit qu'elle était le chien le plus sain qu'elle ait jamais vu à son âge !

Elle souffre d'arthrite MINEURE et a dit qu'elle ne savait pas que ce n'était pas bien pire et que
sa tumeur avait la taille d'une balle de baseball ?Ya, c'était maintenant la taille d'un chewing-
gum!Elle a dit que les médicaments contre l'arthrite qu'elle recevait devraient l'aider à garder
son contenu, c'était 150 $ pour une ordonnance de 30 jours et ça a fait MERDE.J'ai même
arrêté de la fumer pour voir si le médicament en valait la peine.Nan.Elle se battait pour les
prendre, la constipait, et elle souffrait tout le temps !

Avec l'herbe,  elle  venait  directement  vers moi,  s'asseyait  là  et  savait  ce qu'elle  recevait  et
adorait ça !A aidé sa tumeur à disparaître, s'est assuré que son arthrite n'était presque rien au
point que je n'ai presque jamais besoin de la fumer parce que cela ne la dérange même pas la
moitié de la quantité qu'elle avait avant de la fumer.La marijuana est une plante miracle et a
rendu la vie de mes chiens plus longue et plus saine !Je ferais n'importe quoi pour ma petite fille
!Elle est ma fierté et ma joie ! Béthanie

« Mon chien est  un berger  belge de 13 ans.Il  y  a quelques années,  une petite  bosse est
apparue  sur  son  côté.Il  a  soudainement  commencé  à  croître  à  un  rythme alarmant  il  y  a
quelques  mois.Malheureusement,  on  lui  a  diagnostiqué  un  cancer...et  pas  seulement  un
morceau.Après examen, il en avait plusieurs.Il avait aussi d'autres problèmes...Principalement
arthrite et dysphasie de la hanche.La chirurgie n'était pas une option car il était douteux qu'il
survive à l'anesthésie.Je ne pouvais pas supporter de le voir souffrir... il pouvait à peine marcher
et avait  cessé de manger.J'ai décidé d'essayer de lui donner de l'huile de cannabis comme
dernière tentative pour l'aider.Mon partenaire Pat et moi lui avons donné une petite quantité
(environ la taille d'un grain de riz) sur un cookie.Ça l'a vraiment touché...il était instable sur ses
pieds et a dormi pendant des heures.

Nous avons ajusté la posologie au cours des jours suivants et avons remarqué que son appétit
s'améliorait immédiatement.Il a également commencé à se déplacer beaucoup plus facilement
et son attitude était beaucoup plus brillante.Au fur et à mesure que les jours avançaient, nous
augmentions lentement son dosage.Cela fait 3 semaines et je le reconnais à peine comme le
même chien.Il  est  heureux!Remuant la  queue,  ludique,  mangeant,  et  le  meilleur  de tous la
tumeur est la moitié de la taille qu'elle avait avant de commencer l'huile !!!!Je continuerai son
traitement (nous avons la  chance de pouvoir  fournir  notre propre huile)  et  vous tiendrai  au
courant.Je m'attends à voir ces tumeurs disparaître complètement !!!!!!!!” Josie

"J'ai  commencé mon petit  poméranien à  l'huile  parce qu'il  a  une trachée effondrée et  une
insuffisance cardiaque congénitale.Il n'a pas pris ses médicaments habituels depuis l'été et il n'a
pas du tout  toussé pour la première fois depuis l'été (il  toussait  et  bâillonnait  constamment
même sur ses médicaments donnés par le médecin).Il a plus d'énergie et va mieux que lorsqu'il
prenait des médicaments. Karine

"Mon chien a aussi des grumeaux et je lui ai donné de l'huile, mais je pense qu'un peu trop il
était  très tremblant et  somnolent,  il  avait  l'impression d'être ivre, c'est  un Rottweiler  de 135
livres, donc je dois ajuster la quantité que je lui donne. .Mais je crois que cela l'aidera. Pierre
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QSalut, je me demande si le RSO topique conviendrait à une grenouille qui vient de se casser
une des pattes arrière et  qui  vient  d'être amputée ?Peut-être qu'une petite  touche sur  l'os
exposé aiderait ce petit gars ?Ou peut-être trop fort pour une si petite créature ?Merci et que
Dieu vous bénisse pour avoir diffusé le message !

UNE.Bien que je doive admettre que je n'ai jamais traité une grenouille avec de l'huile, à mon
avis, plus il y a d'huile et plus vite, mieux c'est.J'en mettrais aussi dans sa nourriture.Dans le
pire des cas, la pauvre grenouille sera défoncée.Grosse affaire.Meilleurs voeux, JB

"J'avais  un ami dont  le chien avait  un glaucome et  j'ai  fait"  une expérience "il  a donné du
cannabis à son chien pendant une semaine et a fait vérifier sa pression oculaire... le vétérinaire
a dit qu'il n'avait jamais vu la pression diminuer aussi rapidement... alors il l'a fait" Je ne lui en ai
pas donné pendant une semaine et je l'ai emmenée... le vétérinaire lui a alors demandé ce qu'il
faisait parce que la pression était si élevée qu'elle avait en fait endommagé sa vision...quand il
a répondu au vétérinaire concernant son "expérience", son vétérinaire l'a alors encouragé à
continuer les traitements au cannabis !!!!!" Garret

"J'ai donné du cannabis à mon vieux chien à plusieurs reprises.Cela a énormément aidé à
soulager la douleur et a facilité ses derniers jours.Le jour où je l'ai fait coucher, je lui ai donné un
steak,  je  l'ai  laissée  sortir  pour  profiter  du  soleil  avec  quelques  friandises  pour  chiens  au
cannabis.Elle a apprécié sa dernière fois avec moi et était en paix le moment venu. Samantha

"Mes animaux et moi avons combattu des insectes inconnus, des plaies horribles, du cannabis
à la  rescousse.Bien que mes animaux de compagnie soient  lapidés comme une statue de
roche, ils s'améliorent tout comme moi.Quoi que ce soit, c'est horrible, les vétérinaires ou les
médecins n'ont pas été en mesure de le comprendre. -- Il vaut mieux être lapidé comme une
statue de roche que froid et mort.C'est tout ce que je sais, JoAnn.lol, JB

"Je  n'ai  jamais  vraiment  accordé  beaucoup  d'attention  aux  huiles.Ensuite,  j'ai  essayé  une
teinture... putain de putain de molybdène...Je le donne à mon chien, elle a 12 ans et ça l'aide
vraiment, elle mange, elle joue et elle est comme elle-même.J'ai essayé la glucosamine mais ça
ne touche même pas sa douleur...Je n'ai jamais pensé à le donner à mon chien jusqu'à ce que
je voie que d'autres ici l'avaient fait... mais oui, l'huile est vraiment bonne... merci à tous si mon
chien pouvait vous remercier, je suis sûr qu'elle le ferait... paix... ." Kary

« J'ai guéri notre furet d'un insulinome créé d'un cancer du pancréas.Allez-y, votre "famille à
fourrure" a besoin de vous.Voici Flower pendant son traitement, elle est un peu louche ici et
prête pour un sommeil réparateur..!” Chanvre

"Un de mes deux chiens n'a plus d'épilepsie à cause de l'huile de cannabis." Charles

"J'ai un Rottweiler et on m'a dit à Noël qu'il avait un cancer de l'estomac et qu'il n'y avait rienils
pourraient le faire et il lui reste 2 mois à vivre max.Alors je l'ai essayé sur de l'huile que j'ai faite
moi-même.Je l'ai fait scanner il y a 2 semaines.Le cancer a disparu. Ian

« Je le donne à mon labo de 13 ans.Puis il poursuit une balle comme s'il avait 2 ans. Stéphanie

« J'ai guéri le mélanome de mon pitbull. Brandon

"Je viens de récupérer mon Rottweiler chez le vétérinaire après sa deuxième opération pour"
attraper le reste du cancer que nous n'avons pas pu attraper la première fois. Je lui ai donné du
RSO pendant un mois, ainsi que du baume au cannabis sur le site de l'incision.Devinez quoi?Le
chirurgien a vu « AUCUN CANCER VISIBLE ».Je devrai attendre les résultats du laboratoire
pour m'en assurer, mais je dirais que j'ai mon propre miracle de 100 livres. Joni

« Le chat de mon cousin avait la forme féline de la maladie de Parkinson.L'herbe était à peu
près la  seule chose qui  l'a apaisé et  a arrêté ses spasmes et  a définitivement prolongé et
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amélioré sa vie.Loin d'être la cause de sa mort ou d'être toxique pour lui !D'ailleurs, ma cousine
l'utilisait à l'époque pour contrôler son épilepsie !Médicament efficace pour les humains et les
animaux ! Enñio

"Commencez par une très petite quantité de fromage ou de viande, peu importe ce qu'ils vont
manger !Mon rottie pèse 100 livres et un demi-grain de riz suffit !Un grain entier de la taille d'un
riz le laisse assis à baver pendant 4 à 6 heures. Greg

"Mon chien a mangé un mois de space cakes sans aucun effet  nocif,  à  part  un très long
sommeil." Ned

"Tellement vrai.Un des membres bien-aimés de notre famille à quatre pattes a eu une tumeur
cutanée  pendant  cinq  bonnes  années  juste  en  dessous  du  coude.Qui  grandissait  chaque
année.Quand elle a eu 11 ans. vieux, elle a commencé à montrer des signes de diplacie de la
hanche.Plutôt que de la pomper à plein d'analgésiques qui pourraient endommager son foie et
ses reins.Nous avons commencé à saupoudrer des bourgeons de re-vape dans sa nourriture
ou comme friandise.Elle aimait la saveur des fleurs légèrement grillées.Elle a alors commencé à
être plus active.Après quelques années à la traiter religieusement avec du cannabis re-vapoté,
sa tumeur sur son coude a commencé à se réduire à une simple peau lâche.Elle a vécu jusqu'à
14 ans.Elle ne manquait jamais de nous regarder avec des yeux aimants.Jusqu'à ce qu'elle ne
puisse plus être un chien capable de courir et de sauter.Nous avons donc pris la décision la
plus difficile de mettre fin à ses souffrances grâce à un vétérinaire familial gentil et aimant avec
qui nous travaillons depuis plus d'une décennie.Quelques jours avant Noël, le vétérinaire et sa
femme  sont  venus  chez  nous  sur  le  chemin  du  retour  pour  nous  aider  dans  sa
transition.*larmes*  Dans  l'ensemble,  le  cannabis  est  un  remède  à  de  nombreuses
souffrances.Elle a vieilli jusqu'à sa vieillesse mûre à cause de notre amour et de notre amour
d'un vrai sacrement... CANNNABIS.

« Ouais, je sais ça, mon chien est mort fin avril, et la dernière chose qu'on a faite ensemble, j'ai
fumé  de  l'herbe  avec  lui  et  il  a  finalement  cessé  de  souffrir.Il  s'est  endormi  paisiblement.
Morgane

"Bon  à  savoir.Vous  pensez  que  cela  fonctionnerait  aussi  pour  les  animaux  de  compagnie
humains, sur la colonne vertébrale ? » Brenda

"Vous avez un animal de compagnie humain?" Colin

"Où puis-je me procurer un de ces animaux de compagnie humains ?Ils semblent intrigants.Je
veux former le mien à faire du jardinage.Sont-ils assez intelligents pour faire ça, pensez-vous ?
Sacha

«Oui, cela fonctionne aussi sur les animaux de compagnie humains.Merci pour ça - ça m'a fait
rire. JB

"J'ai utilisé des bourgeons en pot (petites quantités) sur mon lapin avec une croissance sur son
œil.La croissance a disparu et elle a conservé sa vision.Seulement un mois de traitement et elle
était guérie.(Sous la surveillance d'un vétérinaire).Maintenant, j'ai un grand danois qui a des
problèmes cérébraux et des convulsions.Je fume pour mon lupus (pas de scripts de dr, juste de
la  marijuana  et  le  Dr  sait)  et  le  grand  danois  dort  sur  le  canapé  à  côté  de moi.Avec  ses
médicaments antiépileptiques et sa présence chez moi (je l'ai adoptée il y a 6 semaines) à côté
de moi quand je le fais, elle n'a pas eu de crise depuis 5 semaines et demie et elle prend du
poids, marche mieux et un peu plus à l'aise .J'ai également ajouté de l'huile de noix de coco, 2
cuillères  à  soupe par  jour,  à  sa  routine  et  elle  montre  des  progrès  exceptionnels  dans  sa
mobilité et sa maladie. Brumeux

"Ma boxeuse de 9 ans avait une tumeur au dos de la taille d'une bille de "tireur"... pas aussi
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grosse qu'une balle de ping-pong.Je l'ai commencée sur RSO oral 3xday.Elle a bien toléré le
dosage et la tumeur a fini par sortir de la peau en laissant essentiellement un trou.Un régime
continu de RSO et  d'antibiotiques jusqu'à  ce qu'il  soit  complètement  fermé.Elle  est  comme
neuve, sans aucune tumeur et sans effets secondaires.Mon Doberman ne tolère cependant pas
très bien le RSO et doit prendre des doses nettement plus faibles.Mais lui aussi en a été guéri.
Karine

« J'avais l'habitude de soigner mon vieux chien en soufflant de la fumée dans son oreille.Il
adorait ça et agissait comme un chiot plutôt que comme un chien de 21 ans (années humaines)
avec de mauvaises hanches et de l'arthrite. Gina

"L'huile de chanvre a sauvé mon chien de berger allemand quand on lui a diagnostiqué un
cancer de la rate, elle a maintenant 9 ans et est en rémission et se porte bien." Paul

« Mon garçon de 6 ans a développé une arthrite sévère.Il a fallu 3 semaines pour qu'il soit à
nouveau opérationnel.Je donne à mes 3 chiens une dose préventive deux fois par semaine...Je
n'ai  jamais eu de factures vétérinaires...Je les vois tous les jours à leur apogée...L'huile de
cannabis est une partie nécessaire de notre alimentation en ce qui me concerne...Je suis en
admiration devant cette plante...tout le temps... » Sparky

Conclusion 

« Jindrich Bayer : VOUS NE POUVEZ PAS GÉRER RATIONNELLEMENT UNE ÉCONOMIE
SANS CHANVRE.

Rick Simpson : C'est vrai !

JB :Ça ne peut tout simplement pas être fait.

Un exemple simple… Si on s'en tient à la médecine.La République tchèque dépense environ un
milliard de dollars pour les diabétiques uniquement.Il y en a 800 000 !

[Maintenant JB, s'adressant à JAKA—musicien, activiste du cannabis, DIABÉTIQUE—qui est
assis à gauche de Rick et lui…]

Vous savez vous-même ce que fait  l'huile  pour  le  diabète.SI  VOUS POUVEZ MANGER 4
GRAMMES PAR JOUR, VOUS N'AUREZ PAS DU TOUT BESOIN D'INSULINE.

Et  nous  dépensons  un  milliard  de  dollars  chaque  année...et  l'argent  quitte  la  République
tchèque et va quelque part...Et ne revient jamais !

[Rires d'incrédulité…]

Et ce n'est que du diabète !Ensuite, ajoutez du carburant, comme Rick l'a dit… Ok [je vous
donne...peut-être...], pas toutes les voitures, pas tout… Mais si 50 %… Si [seulement] tous les
tracteurs roulaient avec ce [CARBURANT DE CHANVRE]… Pourquoi pas ???

Ensuite, le prix de la nourriture baisse, logiquement...Car quand on n'a pas à débourser 1, 2, 3
euros  le  litre  d'essence  pour  faire  le  plein  d'un  camion/tracteur…  Alors,  logiquement,  la
nourriture  peut  être  moins  chère.
Et les gens n'ont pas d'argent...

L'État devrait s'assurer que les gens mangent et survivent.Non pas qu'ils meurent...

RS :Et non seulement cela, mais les agriculteurs ont le droit de cultiver cette culture pour aider
à maintenir leur existence.Tout au long de l'histoire, c'était un fait connu que cette plante était
utilisée comme un merveilleux aliment pour le bétail, après avoir extrait l'huile de graines de
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chanvre  des  graines,  ces  tourteaux  de  graines  sont  donnés  aux  animaux.C'est  l'un  des
meilleurs aliments pour animaux de la planète !Ainsi,  cela leur fournirait  non seulement des
médicaments  pour  soigner  leur  bétail,  mais  cela  leur  fournirait  également  une  source  de
nourriture pour leur bétail.

Et c'est comme l'a dit Jindrich...Pour n'importe quel pays, essayer de gérer une économie sans
utiliser de chanvre… Ou pour n'importe quel agriculteur d'essayer réellement de pratiquer cette
profession, et de ne pas être autorisé à cultiver du chanvre,ne serait qu'un exercice futile' !Les
agriculteurs ont besoin du droit de cultiver cette plante.Et chacun devrait avoir le même droit de
répondre à ses propres besoins.Nous avons tous besoin de cette liberté...

JB :Préférez-vous  manger  de  la  viande  d'animaux  nourris  avec  des  aliments  malsains  et
injectés d'antibiotiques, ou préférez-vous manger de la viande d'animaux nourris au chanvre et
qui n'auraient pas du tout besoin d'antibiotiques ?

Préférez-vous manger du poulet nourri avec des graines de chanvre et en bonne santé - qui ne
souffre  pas  de  toutes  ces  mauvaises  conditions  -  ou  préférez-vous  manger  le  produit
industriel ?Préférez-vous manger de la carpe ou du poisson – qui sera riche en oméga-3, 6, 9
car il se nourrira de la graine de chanvre – ou préférez-vous manger du poisson qui se nourrit
de feuilles broyées ou d'animaux morts ?C'est aussi simple que cela… ÉCONOMIE… Vous
payez trop cher et l'argent quitte le pays.Vous voulez l'argent ici.ET CE QUI EST LE MEILLEUR
-  QUAND  VOUS  N'AVEZ  PAS  À  DÉPENSER  L'ARGENT...[alors]  VOUS  N'AVEZ  PAS  À
GAGNER L'ARGENT… » (deManifeste sur le cannabisdocumentaire,disponible sur Youtube)

"Permettez-moi de résumer la plupart de ce qui se passe autour de l'huile Rick Simpson.Les
instructions disent aux gens de A, B, C et D.Les gens les lisent et demandent - si je ne fais pas
A, est-ce que B, C et D fonctionneront toujours ?Si je ne fais pas B, est-ce que A, C et D
fonctionneront toujours ?Si je ne fais pas C, est-ce que A, B et D fonctionneront ?Et si je ne fais
pas D, est-ce que A, B et C fonctionneront toujours ?Et si je fais A, B, C et D, différemment, cela
produira-t-il toujours la vraie chose ?

La réponse générale est : non, ce ne sera pas le cas.Si vous souhaitez produire le RSO, suivez
les instructionsdans le traitement contre le cancer : Protocole Rick Simpsonlivre électronique à
la lettre.Si vous voulez produire autre chose, suivez les autres instructions.Mais s'il vous plaît,
ne nous rendez pas responsables lorsque vous produisez un type d'huile différent et que le
traitement échoue et se termine par la mort inutile d'un patient.

Si vous faites A, B, C et D, l'huile fonctionnera de la meilleure façon possible, c'est pourquoi les
instructions sont là.Si vous ne le faites pas, cela pourrait ne pas fonctionner.C'est aussi simple
que  ça,  n'est-ce  pas  ?Qu'aimeriez-vous  personnellement  recevoir  si  vous  aviez  besoin  du
médicament ?Quelque chose qui  a si  bien fonctionné,  ou quelque chose d'autre qui  a des
qualités médicales  inconnues,  juste pour  que celui  qui  a fabriqué l'huile  puisse prouver  ou
réfuter son hypothèse ou sa "méthode" ?" JB
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